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سلسلة بيانات عام 2013 م
عدد البيانات ف هذا التاب : 146 بيان

ملاحظة : البيانات ف هذا التاب ه منذ بداية العام ال تاريخ طباعة هذا
التاب فقط.

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 07-01-2024 13:20:25 بتوقيت مة المرمة
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 2 ‐ 1434 هـ
03 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

09:18 صـباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
هيا يا أحمد الحسن اليمان العراق، فاقبل دعوت لطلب الحوار وإقامة الحجة والسلطان من محم القرآن..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار وجميع صحابتهم
الأخيار من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، أما بعد..

فهل اسم اليمان العراق هو الشيخ محمد عطية أم أحمد الحسن اليمان! فمال صاحبك يا محمد عطية
يتهرب من الحوار؟ وكيف يقول وها أنا حضرت إل موقعه وهو لم يحضر بل حضر محمد عطية! أم إنّه
مس بجسدك كمسوس الشياطين؟ ويا محمد عطية قل لصاحبك بأننا قد خصصنا له قسماً ف صفحة
موقعنا الرئيسية ليتم الحوار بين وبينه بدون تدخل أنصاري وأنصاره، والحوار يون مشوفاً لجميع

الأنصار والباحثين عن الحق ويعرض عن المسخ إل خنزير حت ينته حوارنا بسلطان العلم، وكل يدلو
خنزير إلا من بعد إجراء الحوار بسلطان العلم، وقد زادن ه إلة لك علينا إن لم يمسخك الته ولا حجبحج

اله علماً أن المباهلة تون من بعد إقامة الحجة بسلطان العلم، فتعال لنتبع الخطوات الرئيسية خطوة
خطوة.

فأولا الحوار ومن ثم المباهلة من بعد إقامة سلطان العلم، ولا ترسل إلينا أنصارك ليتلوا مباهلتك؛ بل
المطلوب حضورك أنت يا أحمد الحسن العراق الذي يسم نفسه باليمان، وإن أبيت واستبرت عن

( منتديات البشرى الإسلامية) فسبقت الفتوى من موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحضور إل
بأن من سوف أتنازل وأحضر إل موقع أحمد اليمان للحوار بشرط أن يقوم بفتح قسم خاصٍ بالحوار مع
الإمام ناصر محمد اليمان وبشرط عدم تدخل أنصاري وأنصاره ف الحوار، ولسوف ننظر أينا زاده اله

بسلطان العلم الحق من رب العالمين.
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وليس لدي وصية من جدّي محمد رسول اله ولا من أبت الإمام عل بن أب طالب صلّ اله عليهم جميعاً
وأسلم تسليماً، وليس لدي كتاب فاطمة الزهراء، وليس لدي إلا كتاب اله القرآن العظيم أستنبط لم أحام
دين اله منه، وأما أحمد الحسن اليمان فأنا أعلم بعقيدتم أنّه إنما دخل السرداب بادئ الأمر وخرج منه
وصار حراً طليقاً يمش ف الشوارع فلا يهمن هذا الأمر شيئاً سواء بق ف السرداب أم خرج منه فأهم

شء أنم عل باطل وأن أحمد الحسن العسري ما أنزل اله به من سلطان.

وخلاصة بيان هذا أقول:
هيا يا أحمد الحسن اليمان العراق فاقبل دعوت لطلب الحوار وإقامة الحجة والسلطان من محم القرآن أو

نا يدعو إلحاضر ولسوف نعلم من بعد إقامة سلطان العلم أي ه أنموقعك للحوار، وأشهد ال إل تدعون
الحق ويهدي إل صراط مستقيم، ألا وإن برهان الإمامة هو إقامة الحجة بسلطان العلم يا أحمد الحسن
العراق، فلم التهرب وترسل من يباهل أو يتلو بيانك؟ فهذا غير مقبول مطلقاً؛ بل أنت يا أحمد عليك

بالحضور وربما لن تحضر لأنك تعلم أنك لتذب عل قومك وأنت لست عل شء، ألا لعنةُ اله عل الذاب
الأشر فينا لعناً كبيراً.

ولقد وصفتنا بمسيلمة الذاب، وهل كان مسيلمة يدعو إل توحيد اله وعدم الشرك باله؟ وهل كان يدعو
إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق؟ فما خطبك لا تفرق بين الحق والباطل! فاذهب يا شيخ عطية وقل لإمامك

وا دعوتموقعه وما عندنا غير ذلك، وإن أبيتم أن تلب موقعنا أو نحضر إل وجب عليه أن يحضر إل
للحضور ولا أنتم حضرتم لدينا فهذا دليل كافٍ عل أن أحمد الحسن متخوف من الحوار مع الإمام ناصر
محمد اليمان، فإل مت الانتظار يا أحمد؟ فقد طفح اليل منك من الاستبار بعدم الحضور إل طاولة

الحوار العالمية.

هذا أقول فاحضر إن كنت من الصادقين؛ ولا أظنك تجرؤ للحضور يا أحمد الحسن اليمان وخلاصة بيان
من القرآن العظيم، فإذا كنت يا الحسن ول موقعك للحوار بسلطان العلم الحق إل أو أذهب .موقع إل

الرحمن فأجب طلب دعوة الحوار حت أقيم عليك الحجّة بسلطان العلم المبين لعلماء الأمة وعامة
المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
04 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

05:11 صـباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

.. فضيلة الشيخ العتيب الإمام المهدي إل رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين ومن تبعهم
بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..

أيا عتيب سوف نتف بالجواب من الرب عليك ف محم التاب، فإنّه بسبب صفة عظمة الرحمة يتحسر
عل عباده حين تأت ف أنفسهم الحسرة عل ما فرطوا ف جنب ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّبِعوا
احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا
حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن الحسرة جاءت ف أنفسهم من بعد فوات الأوان أي بعد أن أهلهم اله بعذابٍ من عنده، ولنه حين
علم بحسرتهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فمن ثم تحسر اله ف نفسه عليهم برغم أنّهم كذّبوا رسله وكانوا
كافرين من قبل، حت إذا أخذتهم الصيحة فأصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب اله ومن ثم جاءت
الحسرة ف نفس اله عليهم من بعد الصيحة. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من

َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن ك٢٨﴾ ا﴿ يننزِلنَّا ما كمو اءمالس نندٍ مج
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

كون اله يتأسف عل عباده الظالمين لأنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما آسفُونَا انْتَقَمنَا منْهم} صدق

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=80851


04-01-2013 .. فضيلة الشيخ العتيب رد الإمام المهدي إل  02

n-ye.me/80870 5/536

اله العظيم [الزخرف:55].

فوسي َلع َفسا اي قَالو منْهع َّلتَوو}} :ه تعالوما هو الأسف؟ والجواب إنّه يقصد به الحزن. ألم يقل ال
وابيضت عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم}} صدق اله العظيم [يوسف:84].

عباده إن لم يهتدوا فيدع ه يحزن علونستنبط من ذلك الفتوى عن المقصود بالأسف وأنه الحزن فإذاً ال
عليهم رسل اله وأتباعهم فيستجيب اله دعاء رسوله ومن اتّبعه فيحم بينهم بعذاب من عنده فيهلك اله
المعرضين، حت إذا علم اله بعظيم الحسرة قد حلّت ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فمن ثم

يتحسر اله عليهم وهو أرحم الراحمين، ولنهم يائسون من رحمة ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انزلْنَا
علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا ح٢٩﴾ ي﴿
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حلم عن نفسه: {يه يتوتجد ال
يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾}

صدق اله العظيم، أليست هذه آية محمة تُفت بأنّ اله حقاً أرحم الراحمين، وإنّه ليحزن عل عباده
الظالمين لأنفسهم ويفرح بتوبة عباده؟ كما أفتاكم اله عن طريق رسوله ف بيان السنّة النبوية بالحديث

الحق بأنّ اله ليفرح بتوبة عباده فرحاً عظيماً. تصديقاً لحديث محمد رسول اله الحق ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ قال: [له أشد فرحاً بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة، فانفلتت
منه، وعليها طعامه وشرابه فأيس منها فأت شجرة فاضطجع ف ظلها – قد أيس من راحلته – فبينا هو
كذلك إذا هو بها قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح اللهم أنت عبدي وأنا ربك – أخطأ من

شدة الفرح –].

ويفتيم محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ عن عظيم فرحة نفس اله بتوبة عباده إليه وأنّ
فرحة اله أعظم من فرحة صاحب الراحلة الت أفلتت منه، فاضطجع تحت ظل شجرة لينام حت يموت أو
ينظر اله ف أمره ومن ثم أفاق فإذا ه قائمة عنده فقال من شدة الفرح اللهم أنت عبدي وأنا ربك! أخطأ

من شدة الفرح لونه كان يريد أن يقول اللهم أنت رب وأنا عبدك.

وعل كل حال أفتاكم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عن مدى فرحة اله بتوبة عباده إليه
إذ أنّ فرحه أعظم من فرح صاحب الراحلة الذي أخطأ من شدّة الفرح، وكذلك أفتاكم الإمام المهدي عن
ف ه أنّ الحسرة لم تحلهم. وأشهد الالمعرضين عن دعوة رسل رب ه وتحسره وأسفه علمدى حزن ال
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نفس اله عليهم إلا حين حلّت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وسبقت فتوانا بالحق أنّ
الحسرة ف أنفسهم لم تأتِ إلا بعد عذاب الصيحة. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم

ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم
جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم تأت مباشرةً الحسرة ف نفس اله عليهم بعد أن علم أنهم نادمون متحسرون عل مافرطوا ف جنب
اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امو} :ه تعاله عليهم. تصديقاً لقول الهم ومن ثم تحسر الرب
وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهذه حجتنا عليك ياعتيب، فلا تن من أصحاب أحمد الحسن اليمان بل كن من الشاكرين، فإنّه يدعو
به الناس ليونوا مشركين مبالغين ف الرسل وآل بيوتهم حت يدعوهم النّاس من دون اله، وهذا ردنا وحز
عليك بالسلطان الملجم يا فضيلة الشيخ العتيب أم إنك تنر أنّ اله أرحم الراحمين؟ بمعن أنّه أرحم بعباده
هم حقونهم لم يعرفوا ربه لن عباده الظالمين لأنفسهم يائسون مبلسون من أن يرحمهم المن أمهاتهم؛ ول

معرفته ولم يقدروه حق قدره ولذلك فهم من رحمته يائسون. إنا له وإنا إليه راجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.والإنس ومن كل جنس؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ألدّ أعداء الشياطين من الجن

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 2 ‐ 1434 هـ
06 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

08:47 صــــباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
يأت دور المباهلة من بعد إقامة الحجة بسلطان العلم..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم، الحمد له رب العالمين
هل انت مصدق ما تقول ؟؟ الحوار لتبيان الذاب الاشر وانت اشترطت بالمباهله اذا تباهل الامام احمد الحسن ع فانت كذاب

اشر وقد باهلك وتبين للل بانك كذاب اشر ادعوك للتوبه قبل فوات الاوان

بسم اله الرحمن الرحيم..

فاسمع يا هذا، نحن قلنا ممنوع أن يتب ف هذا القسم أحدٌ غير أحمد الحسن اليمان وناصر محمد اليمان، وأما أنصارنا فهم
،أو أنصار ناصر محمد اليمان الإطلاق سواء أنصار أحمد الحسن اليمان هذا القسم شيئاً عل تبوا فممنوعون جميعاً أن ي
كون الحوار سوف يون حصرياً بين اثنين وهم أحمد الحسن اليمان وناصر محمد اليمان، ولافة البشر الحق أن يتابعوا

الحوار بيننا ف هذه الطاولة العالمية الحرة موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان موقع كل البشر لتبيان البيان الحق للذكر،
ومن بعد أن يقيم كل منّا حجة سلطان العلم عل خصمه فإذا لم يتُب الذي أقيمت الحجة عليه فمن ثم يأت دور المباهلة من
بعد إقامة الحجة بسلطان العلم، تصديقاً لقول اله تعال: {فَمن حاجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا
وابنَاءكم ونساءنَا ونساءكم وانْفُسنَا وانْفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَعنَت اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].

ولن نسمح لأحدٍ من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بتابة أي رد ف القسم الذي خصصناه للحوار مع أحمد
الحسن اليمان العراق من العراق وناصر محمد اليمان من اليمن، وكذلك لن نسمح بتابة أي رد من أنصار أحمد الحسن
اليمان مهما كان من المقربين فلن يمثله لدينا غير شخصه حت نقيم عليه الحجة بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم
فأثبت أنّ أحمد الحسن اليمان يدعو إل الشرك باله العظيم بالمبالغة ف آل بيت رسول اله صلّ اله عليهم وآلهم وأسلّم
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تسليماً، ولن الإمام ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي النّاس إل صراط اله العزيز الحميد بالبيان الحق للقرآن
المجيد.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فلا تلومونا لئن قُمنا بحذف من كتب بياناً من بعد اليوم ف هذا القسم المخصص للحوار
المشوف بين الاثنين حصرياً فقط وهم:

(( الإمام ناصر محمد اليمان)) و (( الإمام أحمد الحسن اليمان ))

لننظر أينا من أئمة الهدى وأينا من أئمة الفر والضلال والعياذ باله من شر شياطين الجن والإنس، وتاله لا يستطيعون أن
من بيان الإمام ناصر محمد اليمان فقط من القرآن العظيم فيأتون بتفسيرٍ لها هو خير مسألة واحدة يغلبوا الإمام المهدي ف

ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ون إلا فوبينك أن لا ي لن أجعل شرط الحوار بين ّه شهيداً أنبال ه وكفشهِد الا أن ،ويا أيها الإمام أحمد الحسن اليمان
موقعنا؛ بل نحن عل استعداد عل قبول أن يون الحوار ف موقع أحمد الحسن اليمان بشرط أن يجعل لنا قسماً مخصصاً
ياً بين الاثنين، للحوار المشوف دون تدخل أنصار أحمد الحسن اليمان ودون تدخل أنصار ناصر محمد اليمان؛ بل حصر
فإذا وافق أحمد الحسن عل شروطنا هذه فسوف يعلن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الانتقال إل موقع الإمام أحمد

العالمين وكذلك أنصار أحمد الحسن والباحثين عن الحق افة أنصارنا فلبدء الحوار بين الاثنين حصرياً، ول الحسن اليمان
جميعاً متابعة الحوار مستخدمين عقولهم لتمييز بين المنطق الحق والمنطق الباطل حت يحصحص الحق للجميع.

وإنّ أعلم أنّ احمد الحسن اليمان يعلم أنّه مغلوب 100% إذا قَبِل الحوار مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كونه يعلم أنه
لا قبل له بحوار الإمام المهدي الحق من ربه لون أحمد الحسن العراق اليمان يعلم أنّه رسول الشيطان الرجيم ليدعو النّاس
ولن يجرؤ عل تاب، ولذلك فلن يحضر أحمد الحسن اليمانالأنبياء وأئمة ال ه العظيم عن طريق المبالغة فالشرك بال إل

الحوار مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لونه يعلم أنن لم أرسل له شيئاً، ويعلم أن الإمام المهدي المنتظَر، ويعلم أحمد
الحسن اليمان حقيقةَ نفسه بأنّه رسول من الشيطان الرجيم ضدّ دعوة المهدي المباركة ف العالمين.

الإمام المهدي الحرب عل عصر الحوار من قبل الظهور إنّما أعلن شياطين الجن ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف
ناصر محمد اليمان وليست حرباً مباشرةً؛ بل أعلن الحرب علينا شياطين الجن ليس إلا عن طريق شياطين الإنس تؤزّهم أزّاً

لحرب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وصدِّ البشر عن دعوته بل حيلة ووسيلة لونه يريد أن يخرج العباد من عبادة
العباد إل عبادة رب العباد، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:

إن أشهد اله وكف باله شهيداً، أنّ أعلن التحدي المطلق لمركم فامروا كيفما تشاءون، وأعدكم أنّ لن أتخفّ ف سردابٍ
تحت الأرض عن أنظاركم؛ بل يشهد اله من عال سماه أنّ أتمشّ ف الأسواق مع حرس الخاص مرفوع القامة أمش غير
متلثم ولا أخاف ف اله لومة لائم، وليس ذلك غروراً بشجاعت وحرس؛ بل لأن متوكل عل اله فهو حسب نعم المول ونعم

النصير، أليس اله باف عبده؟ واله الذي لا إله غيره لو كان حرس جنود اله جميعاً ف السماوات والأرض وأراد اله بعبده
والإنس فإنهم لا يستطيعون أن يصيبون ه من الجنجميع أعداء ال ر بفإنّهم لا يستطيعون أن يردوه شيئاً، ولئن م سوء

بمروه ورب يأب إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، وإن لم أكن المهدي المنتظر فقصر اله عمري وكفاكم شري،
وإن كنت المهدي المنتظَر فأطال اله عمري حت يحقق لعبده النّعيم الأعظم من جنّته.

ه أن أقول عله كذباً، وأعوذ بالال الصدور، فمن أظلم ممن افترى عل ه ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخفال وإل



06-01-2013 يأت دور المباهلة من بعد إقامة الحجة بسلطان العلم..  03

n-ye.me/81115 9/536

اله غير الحق وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين، فلل دعوى برهان وبرهان دعوة الإمام المهدي بسطةَ علم التاب عل كافة
علماء الإنس والجن برغم أنّه لم يتعلم علوم الدين عند أحدٍ من العالمين بل هو الإنسان الذي علّمه اله البيان الحق للقرآن، فمن

كذب جرب، فتفضل للحوار يا فضيلة الإمام أحمد الحسن اليمان لننظر ونرى هل صدق ناصر محمد اليمان أم كان من
الاذبين!

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
[ الإمام أحمد الحسن اليمان إرساله إل تملي كتب هذا البيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ]

ـــــــــــــــــــ



06-01-2013 رد الإمام المهدي إل (أبو المهدي) الذي جاء يلهنا عن أمرنا بلهو الحديث، فتعال لنعـ...  04

n-ye.me/81115 10/536

[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=81102

الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
06 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

06:26 صــــباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي إل (أبو المهدي) الذي جاء يلهِنا عن أمرنا بلهو الحديث،
فتعال لنعلِّمك علماً تُخرج به العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد ..
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بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين أجمعين وعل من
تبع نهجهم إل يوم الدين من أولهم إل خاتمهم جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآلهم وأسلّم تسليماً لا

نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

قال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يشْتَرِي لَهو الْحدِيثِ ليضل عن سبِيل اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا ۚ اولَـٰئكَ
لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ويا رجل، مالك تستبدل لهو الحديث لتُله النّاس به عن التدبر والتفر ف البيان الحق للذكر؟ فتعال لنعلمك
العلم الذي تنفع به الإسلام والمسلمين وتُخرج به العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد.

ويا رجل، إنما يبعث اله الإمام المهدي حين يضل المسلمون عن دينهم الحق فيشركون باله بسبب عقيدة
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الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود، فيتخذون من دون اله أولياء من عباده الأنبياء والمقربين فيرجون
شفاعتهم بين يدي اله رب العالمين، وقد كفروا بالإنذار إليهم من ربهم ف محم القرآن العظيم ف قول اله
تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [الأنعام].

َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعالوكفروا بقول ال
الْعرشِ ۖ ما لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوكفروا بقول ال
و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوكفروا بقول ال
شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وكفروا بقول اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واللَّـه بِما تَعملُونَ
بصير ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

وكفروا بقول اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا ربم واخْشَوا يوما  يجزِي والدٌ عن ولَدِه و مولُود هو جازٍ
عن والدِه شَيىا} صدق اله العظيم [لقمان:33].

نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا ۚ واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :ه تعالوكفروا بقول ال
بِما كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها} صدق اله العظيم

[الأنعام:70].

فتبين للذين لا يؤمنون باله إ وهم به مشركون عباده المقربين تبين لهم أنّ آباءهم أضلّوهم بعقائدهم الباطلة
دِيقص ١٠٠﴾ و﴿ ينعن شَافا لَنَا مه، فقالوا: {فَمال بين يدي حميم أو ول وأنه لا يجرؤ أن يشفع لهم نب

حميم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وهل عقيدة الشفاعة نفاها اله عن خلقه أجمعين ف السماوات والأرض؟
نترك الجواب من الرب ه؟". ومن ثمالمعبود هو مشركٌ بال الرب وهل من يعتقد بشفاعة العبيد بين يدي

لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو} :ه تعالتاب. قال الم المباشرةً من مح
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ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

بشفاعتهم لهم بين يدي رمين ممن كان يعتقد النّاسه المآخر أن يقول: "وما موقف عباد ال سائل ما يودورب
ربهم، فيأتون لزيارة قبورهم ويسألونهم الشفاعة بين يدي اله يوم القيامة؟". ومن ثم نترك الجواب مباشرةً
ۖ مَوا لابتَجا اسوا معمس لَوو مكاءعوا دعمسي  موهن تَدْعا} :ه تعالتاب. قال الم المن مح من الرب

ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم} صدق اله العظيم [فاطر:14].

هم؟". ومن ثمون أرواحهم عند ربولا يسمعون دعاءهم ل القبور هم أموات فهل أصحاب تلك الأجساد ف"
مها وىخْلُقُونَ شَيي  ونِ اللَّـهن دونَ مدْعي الَّذِينو} :ه تعالتاب. قال الم المن مح نترك الجواب من الرب

يخْلَقُونَ ﴿٢٠﴾ اموات غَير احياء ۖ وما يشْعرونَ ايانَ يبعثُونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

الرب الشفاعة للعبيد بين يدي هم لا يجرؤون علرمين من الأنبياء والأولياء جميعه الموهل عباد ال"
عذاب قوم لوط فطلب مهلةً بعد أن دعا عليهم نب تاب بأنّ إبراهيم جادل فم المح المعبود كوننا نجد ف
اله لوط عليه الصلاة والسلام، وأراد نب اله إبراهيم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ أن يدعوهم إل الهدى علّهم
نع با ذَهفَلَم} :ه تعالالهدى مرةً أخرى. وقال ال يدعوهم إل ؤخّر عذابهم حتيهتدون فجادل فيهم أن ي
يماهربا ا٧٥﴾ ي﴿ يبنم اهوا يمللَح يماهربنَّ ا٧٤﴾ ا﴿ لُوط مقَو ادِلُنَا فجىٰ يشْرالْب تْهاءجعُ ووالر يماهربا
اعرِض عن هـٰذَا ۖ انَّه قَدْ جاء امر ربكَ ۖ وانَّهم آتيهِم عذَاب غَير مردودٍ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

ه علال ه، فما هو رده وأراد الشفاعة لابنه من عذاب اله نوح عليه الصلاة والسلام دعا ربال وكذلك نب
نوح بالضبط عل سؤاله الشفاعة من عذاب اله لولده؟ والجواب نتركه من الرب ف محم التاب: {قَال يا

نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف ۖ حالص رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها نُوح
نن مكا نمحتَرو ل رتَغْف او ۖ لْمع بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر ٤٦﴾ قَال﴿ ينلاهالْج

الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

وكذلك النّب محمد صلّ اله عليه وآله وسلّم." ومن المؤمنين يجادلون ف شأن قوم لا يهتدون وبربهم
موي منْهع اللَّـه ادِلجن يا فَمالدُّنْي اةيالْح ف منْهع لْتُمادج ءـٰوه نتُما اه} :ه تعالمشركون. والجواب قال ال

الْقيامة ام من يونُ علَيهِم وكيً ﴿١٠٩﴾} صدق اله العظيم [النساء].

"إذاً يا ناصر محمد علّمنا حقيقة الشفاعة بالحق." والجواب كذلك نتركه من الرب مباشرةً من محم
التاب. قال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾}

صدق اله العظيم [الزمر].



06-01-2013 رد الإمام المهدي إل (أبو المهدي) الذي جاء يلهنا عن أمرنا بلهو الحديث، فتعال لنعـ...  04

n-ye.me/81115 14/536

"ولن يا ناصر محمد اليمان ما الذي يقصده اله بنف الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود ومن ثم يتفرد
ء وما بعد الحقء وما بعده شه أكبر من كل شه بالشفاعة له وحده لا شريك له، فعند من يشفع وهو الال
{{ينماحالر محرا وهو}} :ه تعالتاب. قال الم المح ف بالجواب من الرب تفن الضلال!". ومن ثم إ
صدق اله العظيم [يوسف:64]، فمن يعتقد أنّ اله هو أرحم به من أمه وأبيه ومن كافة أنبيائه ورسله فقد

شهد بالحق أنّ اله ربه {{وهو ارحم الراحمين}}، أرحم به من أمه وأبيه ومن ولده ومن النّاس أجمعين، فلا
يرجو شفاعةً من هم دونه ف الرحمة ويذر شفاعة أرحم الراحمين.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما تقصد يا ناصر محمد بقولك ويذر شفاعة أرحم الراحمين، فهل
يشفع اله لعبيده عند أحدٍ سواه؟". ومن ثم نترك الجواب من الرب ف محم التاب. قال اله تعال: {قُل
لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ويقصد اله إنّ الذين يرجون من ربهم أن يرحمهم فلا يعذّبهم ووعده الحق وهو أرحم الراحمين فسوف
ه إن أكثر النّاس لا يؤمنون بالتشفع لهم من غضب نفسه وعذابه؛ ول نفسه تعال ه فيجدون رحمة ال

وهم به مشركون بسبب فهمهم الخاط لعقيدة الشفاعة.

نف نات فمات البيمن الذين يذرون الآيات المح قلوبهم زيغٌ عن الحق واحدٌ آخر من الذين ف ما يودورب
الشفاعة فيذروهن وراء ظهورهم فيتّبعون ظاهر الآيات المتشابهات ف ذكر سبب تحقيق الشفاعة ف نفس

:ه تعال؛ ألم يقل اليا ناصر محمد اليمان مهلا ه فيقول: "مهلاال

{من ذَا الَّذِي يشْفَع عندَه ا بِاذْنه} [البقرة:255].

{يومئذٍ  تَنفَع الشَّفَاعةُ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن ورض لَه قَو ﴿١٠٩﴾} [طه].

{و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ ﴿٨٦﴾} [الزخرف].

{﴾٢٦﴿ ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو}
[النجم].

صدق اله العظيم".

قدَائفَازًا ﴿٣١﴾ حم ينتَّقلْمنَّ لا} :ه تعالقول ال تاب فم المح ف نترك الجواب من الرب ومن ثم
واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا ﴿٣٤﴾  يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا ﴿٣٥﴾ جزاء من
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ربكَ عطَاء حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما الرحمـٰن ۖ  يملونَ منْه خطَابا ﴿٣٧﴾}
صدق اله العظيم [النبأ].

غير إنّه قد استثن وفداً من المتّقين لخطاب الرب كونه سوف يقول صواباً ولن يتجرأوا لطلب الشفاعة
للعبيد بين يدي الرب المعبود، ولذلك استثن من المتّقين الذين سوف يقولون صواباً ولن يتجرأوا لطلب

الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود فقد علموا بأنّ اله هو أرحم الراحمين، أرحم بعباده من عبيده
أجمعين، فيف يتجرأون لطلب الشفاعة لعبيد اله رحمة بهم وهم قد علموا أنّ اله هو الأرحم بعباده منهم
ونَ الَّمَتي  ۖ افةُ صئَالْمو وحالر قُومي موي} :ه تعالوهو أرحم الراحمين؟ ولذلك قال ال ووعده الحق

من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا نرى فريقاً من المتّقين لا يملون من الرحمن خطاباً؟ تصديقاً لقول اله
 ﴾اقًا ﴿٣٤ا دِهساكا ﴿٣٣﴾ وابتْرا باعوكا ﴿٣٢﴾ ونَابعاو قدَائفَازًا ﴿٣١﴾ حم ينتَّقلْمنَّ لا} :تعال

يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا ﴿٣٥﴾ جزاء من ربكَ عطَاء حسابا ﴿٣٦﴾ رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما
الرحمـٰن ۖ  يملونَ منْه خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [النبأ].

والجواب: أولئك اتّخذوا رضوان اله النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر جنّات النّعيم وقد رضوا
ساقوا إلرمين الذين رفضوا أن يه لمن يشاء من المتّقين للوفد المبنعيم جنّته وفرحوا بها، وإنّما يأذن ال
جنّة النّعيم كونهم يريدون النّعيم الأعظم من جنّات النّعيم، ومن ثم تم حشرهم إل الرحمن وفداً، فيطالبون
ربهم أن يحقق لهم النّعيم الأعظم من جنّته فيرض كونهم اتّخذوا عند الرحمن عهداً وهم ف الحياة الدنيا أن
َلا ينرِمجالْم وقنَسفْدًا ﴿٨٥﴾ وو ـٰنمحالر َلا ينتَّقالْم شُرنَح موي} :ه تعالوقال ال .يرض لا يرضوا حت
جهنَّم وِردا ﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهدًا ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ويملون السر لتحقيق الشفاعة من اله إليه فاتّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض لونهم
يعلمون أنّ اله هو أرحم بعباده منهم ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، ومن ثم تشفع رحمة اله لعباده من
هلَيا ضِ ۖ ثُمرااتِ واوملْكُ السم ا ۖ لَّهيعمةُ جالشَّفَاع قُل لِّلَّـه} :ه تعالغضبه وعذابه. تصديقاً لقول ال

تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم[الزمر].

وهنا المفاجأة البرى كونه تحقّق رضوان اله ف نفسه فتشفع لعباده رحمتُه ف نفسه من غضب نفسه
وعذابه بعد أن ذاقوا وبال أمرهم، وهنا المفاجأة البرى للمعذّبين إذ قالوا لقوم يحبهم اله ويحبونه: ماذا قال
ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالبير. تصديقاً لقول الال وهو العل وا عليهم وقالوا: قال الحقم؟ فردرب

لمن اذِنَ لَه ۚ حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق
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اله العظيم [سبأ].

إذاً سر تحقيق الشفاعة من اله إليه فتشفع لعباده رحمتُه ف نفسه من عذابه فيرض ليحقِّق لقوم يحبهم
ويحبونه نعيم رضوان نفسه عل عباده، فإذا رض اله ف نفسه تحقّقت الشفاعة فتشفع لهم رحمته ف نفسه

متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .من غضب نفسه وعذابه فيرض
شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فانظروا كيف أنّ أصحاب تحقيق الشفاعة ف نفس الرب لم يشفعوا لأحدٍ بل يطالبون من ربهم تحقيق النّعيم
الأعظم وأن يرض ف نفسه تعال، فإذا تحقّق رضوان نفس اله تحقّقت الشفاعة ف نفسه فتشفع لعباده

رحمتُه من عذابه. ولذلك قال اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان
ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه الذي وعد بهم ف محم كتابه القرآن العظيم، وأما سبب عدم رضوانهم
بجنّات النّعيم حت يرض ربهم وذلك بسبب أنهم أحبوا اله أعظم من جنّات النّعيم والحور العين وأعظم
من ملوته أجمعين، ولذلك قالوا: "وكيف نون سعداء ف جنّات النّعيم وحبيبنا أرحم الراحمين متحسر

."نفسه تعال ترض حت ه أن نرضعباده الضالين! ونعوذ بال وحزين عل

فيتم عليهم عرض درجات جنّات النّعيم درجةً درجةً إل طيرمانة جنّة النّعيم أعل درجة ف جنّات النّعيم
وأقرب درجة إل ذي العرش العظيم، ومن ثم يرفضها جمع الوفد المرمين فقالوا: "هيهات هيهات أن

،ألا وإنّ نعيم رضوان نفسك هو النعيم الأعظم مهما عرضت علينا من النّعيم لنرض !ترض حت نرض
نا فلن نرض[التوبة:100]، فما دمت رضيت علينا رب {نْهوا عضرو منْهع اللَّـه ضر} :تصديقاً لوعدك الحق
ف أنفسنا حت ترض لا متحسراً ولا حزيناً، فإننا نحبك يا اله أعظم من حبنا لملوتك أجمعين ف جنّات

النّعيم فيف يون الحبيب سعيد وهو يعلم أنّ حبيبه متحسر وآسف حزين".

وربما يود أن يقاطع المهدي المنتظَر قوم آخرون من الذين لا يؤمنون باله إ وهم مشركون به أنبياءه
ورسلَه فيقولون: "فهل جعلت لقوم يحبهم اله ويحبونه الذي وعد اله بهم ف محم كتابه فهل جعلتهم ذا
مقام عند مليك مقتدرٍ يغبطهم الأنبياء والشهداء؟". ومن ثم يعرض الإمام المهدي عن إجابة هذا السؤال

المحرج ونترك الرد عل النّاس مباشرةً من جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم قال:
َلع دَاءالشُّهونَ والنَّبِي مغْبِطُهي دَاءلا شُهو اءنْبِيوا بِاسا لَيادبع هنَّ لوا الَماعلُوا وقاعوا وا النّاس، اسمعهيا اي]
هلَيع هال َّلص هال ِنَب َلا دِهى بِيلْواالنّاس و ةيقَاص نابِ مرعالا نم لجر اءفَج .هال نقُربهم مو هِمسالجم
وسلَّم، فَقَال: يا نَبِ اله، من النّاس لَيسوا بِانْبِياء ولا شُهدَاء يغْبِطُهم النَّبِيونَ والشُّهدَاء علَ مجالسهِم وقُربهم
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هال ولسر فَقَال ،ِابرعالِ الاوسل لَّمسو هلَيع هال َّلص هولِ السر هجو رلَنَا، فَس مفْهلَنَا، ص متْهانْع هال نم
هال وا فابةٌ تَحتَقَارِبم امحرا منَهيب لتَص لَم لائالْقَب ازِعنَوالنّاس و فْنَاءا نم نَاس مه" :لَّمسو هلَيع هال َّلص

وتَصافَوا فيه يضع اله لَهم يوم الْقيامة منَابِر من نُورٍ فَيجلسهم علَيها فَيجعل ۇجوههم وثيابهم نُورا يفْزعُ
النّاس يوم الْقيامة ولا يفْزعونَ]
صدق عليه الصلاة والسلام.

فلا تبالغوا فيهم يا معشر المسلمين من بعد الظهور، وتاله إنّ لهم ذنوباً كثيرة وللمهدي المنتظَر ناصر
بحي نَّ اللَّـها} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال رين أحباب ربابين المتطهن التّوول محمد اليمان

التَّوابِين ويحب الْمتَطَهرِين} صدق اله العظيم [البقرة:222].

وظاهر السر وكل السر المنتظَر؛ فالسر الذي رفع مقامهم عند مليكٍ مقتدر وإمامهم المهدي ا السروأم
وباطن السر هو أنهم اتّخذوا رضوان اله غاية فاتّخذوا عند ربهم عهداً أن لا يرضوا حت يرض، وحت ولو

لن يتحقق ذلك حت يفتدوا بأنفسهم عباد اله الضالّين وهم لا يعرفونهم، ورغم ذلك فهم عل استعداد
ليفتدوهم ولو يقول لهم حبيبهم اله أرحم الراحمين: فما دمتم مصرين أن لا ترضوا حت يون اله راضياً
ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً فانطلقوا إل أشدّ أبواب جهنّم السبعة أشدّها حراً الباب الرابع فتلبثوا إل ما
ه فال يرض م منها، ومن ثمخرجا لعبادي الذين ضلّوا عن الصراط المستقيم، ومن ثم ه فداءيشاء ال

نفسه عل عباده الضالين فادخلم وإياهم ف رحمت أجمعين ويرض ربم ف نفسه!

فما تظنّون جواب قوم يحبهم اله ويحبونه؟ وأقسم باله العظيم أن من كان منهم فإنّه يرى الجواب حاضراً
ف قلبه فيقول:"أقسم باله العظيم لن أرد عل رب باللام إ بالإنطلاق إل أشدّ أبواب جهنّم حراً ولن أتردد
لحظةً، وأن أحاول أن أسبق إخوان قوماً يحبهم اله ويحبونه، فألق بنفس قبلهم ف أشدّ أبواب جهنّم لو
ونه له ويحبهم الحقيقة قوم يحب وهذه ه ."نفسه فيرض ه فذلك الشرط تحقيق رضوان ال كان ف
ه أرحم الراحمين، فهم يعلمون بما فه نفس حبيبهم التحقيق رضوان ال تعلموا عظيم إصرارهم عل

أنفسهم وربهم بهم عليم وإنّما علمنا بحقيقة وصفهم ف محم التاب.

وأقسم باله العل العظيم بأنه ليجد كل منهم ف قلبه وكأن الإمام المهدي كأنه ينطق بلسانه لون كل من
كان من قوم يحبهم اله ويحبونه يجد أنّه حقاً عل كامل الاستعداد لو أنّ اله يقول لهم: ما دمتم لن ترضوا
حت يون ربم راضياً ف نفسه فانطلقوا إل أشدّ أبواب جهنّم حراً. وحت لو يبتليهم ربهم بذلك لأمر النّار
أن تون برداً وسلاماً عل قوم يحبهم اله ويحبونه، وإنما علّمناكم بذلك ل يعلم النّاس عظيم إصرار قوم
يحبهم اله ويحبونه عل تحقيق غايتهم ف نفس ربهم فلن يرضوا حت يرض مهما كانت التضحيات فربهم

أغل إل أنفسهم من كل شء وأحب من كل شء وأقرب من كل شء، فلن يبدّلوا تبديلا أبداً.
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وربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقول: "يا إمام المهدي أستحلفك باله العظيم فهل علمت أن (فلان)
منهم". ومن ثم يرد عليه وعل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فلينظر كل منم إل قلبه
فهل يرض بملوت جنّات النّعيم وربه ليس راضياً ف نفسه ومتحسر وحزين؟ فإن كان الجواب: هيهات

هيهات أن أرض حت يون رب حبيب راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وماذا نبغ من جنّات النّعيم
والحور العين ورب آسف متحسر حزين عل النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؟ ومن ثم يجد كل واحدٍ

ف نفسه أنه يقول: أستعيذُ باله أن يرض قلب بجنّات النّعيم والحور العين حت يرض رب حبيب لا
متحسراً ولا حزيناً. أولئك اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلة ليدخلهم جنّته، فيف يتّخذون رضوان

النّعيم الأعظم وسيلة لينالوا النّعيم الأصغر!

وربما يود (أبو المهدي) المستهزئ أن يقول: "يا ناصر محمد، وهل تزعم أنّ رضوان اله عل عباده هو
النّعيم الأكبر من نعيم جنّته؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين". ومن ثم نترك الرد من الرب مباشرةً من

:ه تعالتاب، قال الم المح
{{{وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ

عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾}}} صدق اله العظيم [التوبة].

وربما يود (أبو المهدي) المستهزئ وكثير من السائلين أن يقولوا: "يا ناصر محمد، وهل اله متحسر وحزين
عل عباده الضالّين المتحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؟". ومن ثم نقول لهم تدبروا البيان الحق للإمام
المهدي بالبرهان المبين عل إثبات فرح اله بتوبة عباده، وف إثبات حزن اله عل عباده، وف إثبات أسف
فضيلة الشيخ العتيب عل اً من الإمام المهديعباده، وقد كان رد ه علر الإثبات تحس عباده، وف ه علال

:المحترم وهو كما يل

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة العتيب

سؤال عل هل هذا جواب الأمام ناصر محمد اليمان
إن كان هذا هو جواب الإمام ناصر فقولوا ل حت أضيف تعقيب وأستدراكات عل رد الإمام

.. فضيلة الشيخ العتيب إل الإمام المهدي رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين ومن تبعهم
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بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..
أيا عتيب سوف نتف بالجواب من الرب عليك ف محم التاب، فإنّه بسبب صفة عظمة الرحمة يتحسر
عل عباده حين تأت ف أنفسهم الحسرة عل ما فرطوا ف جنب ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّبِعوا
احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا
حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن الحسرة جاءت ف أنفسهم من بعد فوات الأوان أي بعد أن أهلهم اله بعذابٍ من عنده، ولنه حين
علم بحسرتهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فمن ثم تحسر اله ف نفسه عليهم برغم أنّهم كذّبوا رسله وكانوا
كافرين من قبل، حت إذا أخذتهم الصيحة فأصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب اله ومن ثم جاءت

:ه تعاله عليهم من بعد الصيحة. تصديقاً لقول النفس ال الحسرة ف
{وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مه

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

كون اله يتأسف عل عباده الظالمين لأنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم} صدق
اله العظيم [الزخرف:55].

فوسي َلع َفسا اي قَالو منْهع َّلتَوو}} :ه تعالوما هو الأسف؟ والجواب إنّه يقصد به الحزن. ألم يقل ال
وابيضت عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم ﴿٨٤﴾}} صدق اله العظيم [يوسف].

عباده إن لم يهتدوا فيدع ه يحزن علونستنبط من ذلك الفتوى عن المقصود بالأسف وأنه الحزن فإذاً ال
عليهم رسل اله وأتباعهم فيستجيب اله دعاء رسوله ومن اتّبعه فيحم بينهم بعذاب من عنده فيهلك اله
هم فمن ثمجنب رب طوا فما فر أنفسهم عل ه بعظيم الحسرة قد حلّت فإذا علم ال المعرضين، حت

يتحسر اله عليهم وهو أرحم الراحمين، ولنهم يائسون من رحمة ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انزلْنَا
علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ
﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم
من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم

[يس].

لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حلم عن نفسه: {يه يتوتجد ال
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يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾}
صدق اله العظيم، أليست هذه آية محمة تُفت بأنّ اله حقاً أرحم الراحمين، وإنّه ليحزن عل عباده

ة بالحديث الحقنّة النّبويبيان الس ه عن طريق رسوله فالظالمين لأنفسهم ويفرح بتوبة عباده كما أفتاكم ال
بأنّ اله ليفرح بتوبة عباده فرحاً عظيماً. تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله الحق ‐ صلّ اله عليه وآله

وسلّم ‐ قال:
[له أشد فرحاً بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة، فانفلتت منه، وعليها

طعامه وشرابه فأيس منها فأت شجرة فاضطجع ف ظلها – قد أيس من راحلته – فبينا هو كذلك إذا هو بها
قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح اللهم أنت عبدي وأنا ربك – أخطأ من شدة الفرح‐].

ويفتيم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم عن عظيم فرحة نفس اله بتوبة عباده إليه وأنّ فرحة
اله أعظم من فرحة صاحب الراحلة الت أفلتت منه، فاضطجع تحت ظل شجرة لينام حت يموت أو ينظر
اله ف أمره ومن ثم أفاق فإذا ه قائمة عنده فقال من شدة الفرح اللهم أنت عبدي وأنا ربك! أخطأ من شدّة

الفرح لونه كان يريد أن يقول اللهم أنت رب وأنا عبدك.

وعل كل حال أفتاكم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم عن مدى فرحة اله بتوبة عباده إليه إذ أنّ
فرحه أعظم من فرح صاحب الراحلة الذي أخطأ من شدّة الفرح، وكذلك أفتاكم الإمام المهدي عن مدى

حزن اله وتحسره وأسفه عل المعرضين عن دعوة رسل ربهم. وأشهد اله أنّ الحسرة لم تحل ف نفس اله
أنّ الحسرة ف هم، وسبقت فتوانا بالحقجنب رب طوا فما فر أنفسهم عل حين حلّت الحسرة ف عليهم إ
أنفسهم لم تأتِ إ بعد عذاب الصيحة. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لقَب

وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم تأت مباشرةً الحسرة ف نفس اله عليهم بعد أن علم أنهم نادمون متحسرون عل ما فرطوا ف جنب
اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امو} :ه تعاله عليهم. تصديقاً لقول الر التحس هم ومن ثمرب
وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهذه حجتنا عليك يا عتيب، فلا تن من أصحاب أحمد الحسن اليمان بل كن من الشاكرين، فإنّه يدعو
به الناس ليونوا مشركين مبالغين ف الرسل وآل بيوتهم حت يدعوهم النّاس من دون اله، وهذا ردنا وحز
عليك بالسلطان الملجم يا فضيلة الشيخ العتيب أم إنك تنر أنّ اله أرحم الراحمين؟ بمعن أنّه أرحم بعباده
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هم حقونهم لم يعرفوا ربه لن عباده الظالمين لأنفسهم يائسون مبلسون من أن يرحمهم المن أمهاتهم؛ ول
معرفته ولم يقدّروه حق قدره ولذلك فهم من رحمته يائسون. إنّا له وإنّا إليه راجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان والإنس ومن كل جنسٍ؛ الإمام المهدي ألدّ أعداء الشياطين من الجن

__________________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=81537

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
09 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

09:36 صــباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر إل شقيقه عبد الجبار ليون من الموقنين ويون من الشاكرين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم جدي محمد
رسول اله صلّ اله عليهم وعل من تبع نهجهم واقتدى بأثرهم إل يوم الدين، أما بعد..

الآن يا عبد الجبار تعلن بيعتك بين الأنصار السابقين الأخيار، فهل صرت من الموقنين بالبيان الحق للذكر؟
غير أنّ لا أريد أن أظلمك شيئاً ولذلك إنّ أشهد له أنك ما قط كذّبت أخاك بأنّه ليس المهدي المنتظَر؛
وإنما تقول ل: "واله إنّ أرى أنّك تستحق أن تون المهدي المنتظَر كون لديك صفات نادرة ف الصبر

والتّحمل، ولم أر أكرم منك يا كريم اليمان، ولا يأت للنّاس منك إلا الخير، وما قط آذيت أحداً أو تضاربت
مع أحدٍ قط، وكذلك أرى النّاس يحبونك كل من يعرفك سواء ذكرهم أو الأنث، ودائماً أسمعهم يدعون لك إذا
جاء ذكرك فيدهشن ذلك كثيراً وهو كثرة دعاء النّاس لك وحبهم لك ويتمنون لك الخير، وإذا جاء ذكرك عند

أحدٍ فأكاد أسمع دعوةً واحدةً موحدةً وه قولهم اله يفتح عليك يا ناصر محمد ويعزك ويعل جاهك،
وأستغرب الحب الذي ألقاه اله لك ف قلوب كل من يعرفك وكثرة دعائهم لك فلا بدّ أن يستجيب اله دعوة

أحدهم، ولن يا أخ ناصر أنت تريد أن تجعلن من الموقنين أنّك المهدي المنتظَر، أفلا يفيك أن لا
أعارض دعوتك كمثل بعضٍ منّا ف أسرتنا؟ غير أنّ فيهم كثير يظن فيك خيراً كما أظن أنّك أنت الإمام

من الحق لا يغن لك: يا عبد الجبار إنّ الظن نهم لم يصلوا لدرجة اليقين". ومن ثم قلتالمنتظَر ول المهدي
شيئاً ولن يفين منك أنك ما قط كذّبت أن أخاك هو المهدي المنتظَر ويفين منك ذلك، وإنما كنت أريد
أن تون من المرمين ف العالمين من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور صفوة

ية. البشرية وخير هذه البر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=81537
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=81537
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ويا عبد الجبار، واله الذي لا إله غيره لا أعلم ببيعتك ف موقعنا إلا عن طريق قائد الحرس أبو نورة قال:
"وجدت عبد الجبار قام بتنزيل بيعته ف موقعك يا إمام الأمة" ومن ثم جئت لأطّلع عل بيعتك، وأستطيع الآن
أن أقول إنّك من المؤمنين أنّ أخاك ناصر محمد هو المهدي المنتظَر، ولا يزال ظنّك الحسن ف مستمر ولم
يتلوه اليقين بعد ف قلبك، وعليه أستطيع أن أقول مقسماً باله العظيم أنك لن توقن بشأن أخيك وشقيقك

ناصر محمد بأنّه حقّاً الإمام المهدي المنتظَر حت تون من عبيد النّعيم الأعظم من قوم يحبهم اله ويحبونه،
ويا عبد الجبار فبرغم أنّك أخ ابن أم وأب ولنك لا تزال بعيداً أن ترق إل مستوى الأنصار السابقين

الأخيار، ولسوف أخبرك عنهم وأنا واله العظيم ما قط رأتهم عين إلا قليلا ف الصور المرسلة إلينا، فاسمع
ما أقول بالحق باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش

العظيم:
ونه ومن عظيم درجة حبه ويحبهم القوم يحب المنتظَر ناصر محمد اليمان إنّه يوجد بين أنصار المهدي

اله لهم وحبهم لربهم ‐أقسم باله العظيم البارئ الرحيم‐ لا يرضون بملوت اله أجمعين ف الدنيا
والآخرة حت يعلموا أنّ حبيبهم رب العالمين راضٍ ف نفسه لا متحسر ولا حزين، ألا واله الذي لا إله غيره

يا عبد الجبار لو تعلم عظيم إصرارهم عل تحقيق هدفهم رضوان نفس الرحمن كونهم اتّخذوا رضوان
الرحمن غاية وليس وسيلة لتحقيق جنات النّعيم فاسمع ما أقول:

واله الذي لا إله غيره لو كان يشترط اله عليهم ف تحقيق النعيم الأعظم من نعيم الجنّة ليرض حبيبهم
الرحمن الرحيم أن يلقوا بأنفسهم ف سواء الجحيم لرأيتهم ينطلقون وهم يتسابقون إل نار جهنّم أيهم يقذف
بنفسه الأول ليون السبب الأول ف تحقيق النّعيم الأعظم من جنّات النعيم! وقد تبر عليك هذه الفتوى يا

نار جهنّم ليتحقق رضوان نفس رب ف بنفس لقناصر محمد، أما هذه فلن ا عبد الجبار فتقول: "يا شقيق
بل يفين أنّ رب راضٍ عن وحسب ذلك". ومن ثم يرد عليك شقيقك المهدي المنتظَر وأقول: صدقت يا
عبد الجبار كونك من الذين يتخذون رضوان اله وسيلة ليدخلك ف جنته ويقيك من ناره واكتفيت بذلك يا
عبد الجبار ولا تزال حت هذه الساعة وأنت تعلم أن لم أفتِ فيك إلا بالحق، وكذلك قوم يحبهم اله ويحبونه

وت الدنيا والآخرة حتو أنهم حقّاً لن يرضوا بمل شأنهم إلا بالحق لم أفتِ ف ّليعلمون علم اليقين أن
يتحقق رضوان نفس اله أرحم الراحمين.

ويا عبد الجبار لربما تود أن تقول: "ويا أخ لماذا لن يرض الأنصار السابقين الأخيار قلباً وقالباً ف عصر
الحوار من قبل الظهور حت يتحقق رضوان الرحمن! أفلا يفيهم أن يرض اله عنهم فيدخلهم جنته ويقيهم
من ناره؟". ومن ثم يرد عليك أخوك الإمام المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور وأقول لك: يا

عبد الجبار أقسم لك باله الواحد القهار الذي وعد الفار بالنّار ووعد بالجنّة الأبرار من يولج الليل ف النّهار
عصر الحوار من قبل الظهور ف لا قسم كافرٍ ولا فاجرٍ إنّ بين أنصار أخيك ف المنتظَر بالحق المهدي قسم

العالمين قوم يحبهم اله ويحبونه لن يرضيهم اله بالدرجة العالية الرفيعة الت تنافَس عليها الأنبياء
والمرسلين ولن يرضيه اله حت ولو يجعله أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ من بين الإنس والجن والملائة أجمعين!
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وحت لو آتاه ملوت الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض! وحت لو يؤيده اله بأمر الاف
والنون فيقول للشء كن فيون ملاً لا حدود له ولا قيود! ومن ثم يقول اله له: فهل رضيت يا عبدي فلان؟

فمن كان من قوم يحبهم اله ويحبونه سوف يقول كل منهم: يا رب فهل خلقتنا من أجل جنّتك والحور
العين؟ ومن ثم يرد عليهم ربهم فيقول: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الذاريات].

ومن ثم يقولون: "يا رب نحن قوم اتّخذنا رضوان نفسك غايةً وليس وسيلةً بعد أن علّمنا الخبير بحال
الرحمن ف نفسه عبدك الإنسان الذي علمته البيان للقرآن فأقنع عقولنا بالحق وعرفنا عل ربنا حت قدّرناك
حق قدْرِك وعرفناك حق معرفتك بأنك أنت أرحم الراحمين، وعلمنا أنك متحسر وحزين عل عبادك الذي
يصطرخون ف نار الجحيم النّادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وعلمنا أنّك متحسر عل الأمم الذين

ه بينهم بالحقه وأتباعهم أن يفتح الإذا دعا عليهم رسل ال هم حتذبين برسل ربتهم وكانوا كافرين مأهل
وبين قومهم بالحق وهو خير الفاتحين ومن ثم تأخذهم صيحةُ عذاب اله فإذا هم خامدون متحسرون عل ما

فرطوا ف جنب ربهم ونادمون عل تذيب رسله المرمين فيقول كل منهم يا ليتن أطعت اله وأطعت
الرسول، حت إذا علم اله بقولهم من خالص قلوبهم وندمهم العظيم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وعلّمنا
انَتن كا} :ه تعالنفسه بعد أن تأخذهم الصيحة. قال ال الإنسانُ الخبير بحال الرحمن عن قول الرحمن ف
ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ

﴿٣٢﴾)} صدق اله العظيم [يس].

بها المهدي دْتلا شك ولا ريب بل هو أكبر آية أي أنفسنا أنه الحق نا بحقيقة هذا البيان فملومن ثم ع
المنتظَر حقيقة رضوان نفسك يا أرحم الراحمين". ومن ثم يقولون: "يا اله وهل هناك من أصدق منك قيلا؟".
فيرد عليهم ربهم ويقول: سبحان ربم ومن أصدق من اله قيلا! ثم يقولون: "يا اله وهل هناك من أوف منك

ه! ومن ثم يقولون: "ألم تعدنا فبعهده من ال م ومن أوفعهداً؟". فيرد عليهم ربهم ويقول: سبحان رب
نْهوا عضرو منْهع هال ضقولك الحق: {{ ر م كتاب القرآن العظيم برضوان أنفسنا من بعد رضاك فمح
}} صدق اله العظيم [التوبة:100]؟ فإننا نشهدك يا اله ونشهد كافة عبيدك ف ملوتك وكف باله شهيداً

أننا لن نرض بجنّات النّعيم والحور العين وحبيبنا الرحمن الرحيم متحسر وحزين ف نفسه، هيهات هيهات
ورب الأرض والسماوات لن نرض حت يون حبيبنا الرحمن الرحيم راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً
حت ولو كان ثمن ذلك أن نلق بأنفسنا ف سواء نار الجحيم ف سبيل تحقيق النّعيم الأعظم بالنسبة لنا من

نعيم جنّات النّعيم".

أفلا تفتين ،وأب ناصر محمد ابن أم أن يقول: "يا إمام المنتظَر يود ما عبد الجبار شقيق المهديورب
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بالضبط كيف يشعر قوم يحبهم اله ويحبونه أن نعيم رضوان نفس اله هو النّعيم الأعظم من نعيم جنّته؟".
وكل أخيه عبد الجبار وأقول: إنّ السر عصر الحوار من قبل الظهور عل المنتظَر ف المهدي ومن ثم يرد

:ه تعالقول ال تجده ف وباطن السر وظاهر السر السر
{{يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ منْم عن دِينه فَسوف يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه}} صدق اله العظيم

[المائدة:54].

فيف يا عبد الجبار يون المرء سعيداً مسروراً ف جنّات النّعيم بعد أن علم أنّ حبيبه الذي هو أحب شء
إل نفسه متحسر وحزين؟ فيف يهنأ قوم يحبهم اله ويحبونه بنعيم الجنّة والحور العين بعد أن علّمهم من
آتاه اله علم التاب الإمام المهدي الخبير بحال الرحمن أنّ حبيبهم الرحمن الرحيم متحسر وحزين؟ ومن

هنا بدأ إصرارهم الشديد عل تحقيق هدفهم الأسم ف التاب عل الإطلاق فاتّخذوا رضوان اله غاية وليس
وسيلة لتحقيق نعيم الجنّة؛ بل اتّخذوا عس هدف الشياطين.

ويا عبد الجبار إليك سؤال أخيك الإمام المهدي الذي تجهل قدره ولا تحيط بسره إلا قليلا: فهل ترى أنّ
الشيطان اكتف بأن يعص اله ولا يهمه رضوانه فاكتف بذلك؟ ومعلوم الجواب لدى عبد الجبار وكافة
علماء المسلمين وأمتهم فسوف يقولون بلسانٍ واحدٍ: "كلا إنّ الشيطان لم يتفِ بأن يغضب اله عليه

وحسبه ذلك بل اتّخذ غضب نفس اله غايته ومنته هدفه كونه يسع ليجعل عباد اله أجمعين أمةً واحدةً
عل الفر لونه علم أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر. تصديقاً لقول اله تعال: {{ان

تَفُروا فَانَّ اله غَن عنم و يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم}} صدق اله العظيم [الزمر:7].

وبما أنّ الشيطان لم يتفِ أن يغضب اله عليه وحده وحسبه ذلك؛ بل اتّخذ غضب نفس اله غاية ولذلك
يسع وذريته من شياطين الجن والإنس الليل والنهار ليضلّوا عباد اله أجمعين بل حيلة ووسيلة حت لا

يونوا عباد اله شاكرين وحت لا يتحقق رضوان نفس اله أرحم الرحمين فيونوا معهم سواء ف نار
(16) ثُم يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع تَنيغْوا افَبِم قصص القرآن: {قَال الجحيم، ولذلك قال الشيطان ف
تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} صدق اله

العظيم [الأعراف].

فانظر يا عبد الجبار هدف الشيطان ف محم القرآن فإنه قد اتّخذ عدم تحقيق رضوان اله عل عباده غايته
ومنته أمله يسع إل تحقيقه بل حيلة ووسيلة ولذلك قال: {قَال فَبِما اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ

رِينشَاك مهثَركتَجِدُ ا و هِملائشَم نعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نيب نم منَّهيت (16) ثُم يمتَقسالْم
(17)} صدق اله العظيم، وذلك لأنّ الشيطان علم أن رضوان نفس الرحمن أن يون عباده شاكرين.
تصديقاً لقول اله تعال: {وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم، ولذلك أمر الشيطان أولياءه من
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شياطين الجن والإنس أن يسعوا إل عدم تحقيق رضوان نفس الرحمن ولذلك يريدون أن يجعلوا النّاس أمةً
الذي اتّخذ الشيطان عدواً لدوداً قد اتخذت المنتظَر ناصر محمد اليمان ن المهديفر، ولال واحدةً عل
الهدف المعاكس لهدف الشيطان تماماً فاتّخذت رضوان نفس الرحمن غاية وأمرت أنصاري بالسع الليل
والنّهار بل حيلة ووسيلة أن نجعل النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم شاكرين لربهم يعبدونه وحده لا
يشركون به شيئاً، ولذلك سوف يهدي اله من ف الأرض جميعاً لبدء تحقيق هدف الإمام المهدي وأنصاره
فيملأ الأرض عدلا فيجعل اله النّاس به أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ولذلك خلقهم، ويملأ اله جهنّم من

شياطين الإنس والجِنّة أجمعين كونهم أشدّ عل الرحمن عتياً وأول بنار جهنّم صلياً.

ويا عبد الجبار إنّ الفرق لعظيم بين من ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم إل ربهم مهتدون وبين
المجرمين الذين كرهوا رضوان اله فاتّخذوا عدم رضوان نفسه تعال غايةً وهدفاً نصب أعينهم فالليل

والنّهار يسعون ليضلّوا الجن والإنس فيجعلونهم أمةً واحدةً عل الفر، أولئك يلعنهم اله ويلعنهم اللاعنون
أولئك عليهم لعنة اله وملائته والنّاس أجمعين، وإنّا فوقهم قاهرون بإذن اله رب العالمين، وإنّ جند اله
لهم الغالبون، واقترب النّصر والظهور يا عبد الجبار فن من الشاكرين ومن الموقنين ومن قوم يحبهم اله

ية. ويحبونه صفوة البشرية وخير البر

فهل تعلم يا عبد الجبار أنّ الملائة لن تحشرهم إل النّار لونهم ليسوا من أصحاب الجحيم ولن تحشرهم
إل الجنّة كونهم لن يرضوا بجنّات النّعيم! ومن ثم يتم حشرهم إل الرحمن وفداً مرمين عل منابرٍ من نورٍ

ليسألهم ربهم وهو بهم عليم: لماذا لم ترضوا بجنات النعيم الت وعد اله بها عباده المتقين؟ فيقولون:
"هيهات هيهات بل نريد النّعيم الأعظم من جنات النّعيم".

وحبيب وشقيق فيقول: "يا أخ المنتظَر ناصر محمد اليمان أن يقاطع أخاه المهدي ولربما عبد الجبار يود
ف اله ناصر محمد، أفلا تأتين بدليل قطع ف التاب ف محم القرآن العظيم يعلمه ويعقله كافة علماء

الأمة وعامة المسلمين فيتبين لهم من شدة سطوع البرهان المبين أنّ نعيم رضوان الرحمن هو النّعيم الأكبر
:ه تعالار. قال اله الواحد القهمباشرةً من ال المنتظَر بالرد المهدي تفمن نعيم الجنان"؟ ومن ثم ي

{وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ
ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان والإنس؛ الإمام المهدي ألدّ أعداء شياطين الجن

__________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=82954"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=82954

الإمام ناصر محمد اليمان
09 - 03 ‐ 1434 هـ
21 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

05:57 صــــباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ الدكتور محمد ذكري..

إقتباس

رد فضيلة الشيخ الدكتور محمد ذكري عل الدعوة إل الحوار ف طاولة الحوار
http://www.facebook.com/mohamed.zekry.56

mohamed zekry

إل من يريد أن يعرض عل الناس شبها تلبس عليهم فهم دينهم، وتغير مفهوم العقيدة ف قلوبهم من
خلال صفحت الشخصية أقول لهم جميعا:
"اخرجوا من صفحت غير مأسوف عليم"

فأنا لم اعركم اهتماما، وقد أغلقت باب النقاش والجدال الذي لا أحبه حت لا تلبسوا عل الناس أفهامهم
من خلال صفحت الشخصية..

ه ما قرأته‐ بحذف الشبه التان تريديون، اكتفيت فقط ‐ووالأي م م واسع انشروا فالفيس أمام
عرضت وهذا إجراء أول، وتركت الصداقة كما ه عل أن يشرح اله نفوسنا وصدورنا لدينه القويم

ولشرعه الحيم..
فواجب عليم احترام رغبت ف خصوصية صفحت.. والسلام عل من قرأ وانتفع..

المحب لل الناس. د. محمد محمد ذكر

-وواله ما قرأته-!!
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بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الطيبين والتابعين لهم بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..

أيا دكتور محمد ذكري لماذا الهروب من البيان الحق للتاب الذي فيه القول الصواب وفصل الخطاب
ذكرى لأول الألباب؟ ألا واله يا دكتور لا تهتدون إل الحق أبداً حت تستمعوا القول أولا من قبل أن
تحموا، ويا عجب الشديد! فهل يجوز ف شريعة اله صدور الحم من قبل استماع الدعوى بين

المختصمين وإبراز الحجج والبراهين؟ ويا أسفاه يا دكتور محمد ذكري فسوف أفت ف شأنك بالحق من
غير ظلم وأقول: إنك لست من أول الألباب، ولذلك لم تن من الذين هداهم اله إل القول الصواب ولم

يؤتهم الحمة وفصل الخطاب، وهل تدري كيف علمت أنك لست من أول الألباب ولست من الذين هداهم
اله؟ والجواب تجده ف قول اله تعال: {فَبشِّر عبادِ (17) الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ

الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُوا الْبابِ (18)} صدق اله العظيم [الزمر].

وبما أنك حمت علينا من قبل أن تستمع إل ما لدينا من سلطان العلم! إذاً فأنت يا دكتور لست من الذين
يستمعون القول فيتبعون أحسنه، إذاً أنت لست ممن هداهم اله إل صراط مستقيم، ومثلُك كمثل قاضٍ

وبرهانه عل جِهجح منطق صاحب الدعوى والنظر ف م بين اثنين مختصمين من قبل أن يستمع إليح
دعواه، فهل يا ترى سيحم بالحق؟ وحاشا له أن يحم بالحق، فيف يستطيع أن يحم بالحم ما لم يسمع
الدعوى والإجابة عل الدعوى ومن ثم طلب البرهان من صاحب الدعوى أو اليمين عل المنر ف حالة

.من غير ظلم سديداً بالحق ه وقولوا قولاعدم وجود البرهان المبين؟ ويا رجل اتّقوا ال

ويا فضيلة الدكتور، إنّن المهدي المنتظَر ناصر محمد ندعوكم للحوار ف عصر الحوار من قبل الظهور
ومن ثم وبعد التصديق نظهر للبيعة العامة عند البيت العتيق بشرط أن يعترف بشأن هيئة كبار علماء

المملة العربية السعودية لون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدخل البيوت من أبوابها ولا يدخل
البيوت من ظهورها، وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين.

وربما يود الدكتور محمد ذكري أن يقول: "يا ناصر محمد فم غيرك ادعوا المهدية ف كل زمانٍ ومانٍ
ممن هم عل شاكلتك". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله الذي لا إله غيره
لا يعلن أحدٌ أنه الإمام المهدي المنتظر إلا من كان يتخبطه مس شيطانٍ رجيم، إلا الإمام المهدي المنتظر

الحق المبعوث من رب العالمين وهو واحدٌ فقط ولا غير. والسؤال الذي يطرح نفسه، فما ه الحمة
الشيطانية لدى إبليس الشيطان الرجيم (كل شوية يطلع لم مهدي منتظر)؟ والجواب يا أول الألباب: وذلك

حت إذا بعث اله لم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم فتقولون إن هو إلا كمثل الذين سبقوه من
الطامعين بالمهدية ثم تعرضون عن الداع الحق من ربم ومن ثم يعذبم اله عذاباً نُرا، فذلك ما يبتغيه
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الشيطان من المر بالتزوير لشخصية المهدي المنتظَر ف كل عصرٍ. وربما فضيلة الدكتور محمد ذكري
يود أن يقول: "وكيف لنا أن نميز بين المهدي المنتظر الحق والمهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين"،
ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل الشيخ محمد ذكرى وكافة السائلين وأقول: "إن الأمر

:ه تعالوبسيطٌ جداً، أفلا تستطيعون أن تُميزوا بين المجنون وصاحب العقل الرزين؟ تصديقاً لقول ال هين
{قُل انَّما اعظُم بِواحدَة ان تَقُوموا له مثْنَ وفُرادى ثُم تَتَفَروا ما بِصاحبِم من جِنَّة} صدق اله العظيم

[سبأ:46].

أيا دكتور محمد ذكري، فهل ترى إنّك لن تستطيع أن تميز بين المجنون ومن كان من أول الألباب؟ فانظر
إل شخصيات ادع كل منهم أنه المهدي المنتظَر، ومنهم من مصر ومن مختلف الدول العربية والإسلامية
ثم انظر إل منطقه وسلطان علمه ومن ثم تجد أن منطقه لا يقبله عقل ولا منطق، ومن ثم تنظر إل منطق

وسلطان علم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان تجد العقل يرضخ لمنطقه ويسلِّم تسليماً، ذلك لمن يستخدم
عقله ف التفر ف بيان الإمام المهدي للقرآن العظيم، فيجد نفسه وكأنّه أول مرة يقرأ القرآن حت لو كان
حافظَه عن ظهر قلبٍ، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنه صار يفهم كلام ربه بالحق؛ سبحانه، فيخشع قلبه فترى
ينطق بالحق حق وإنَّ ناصر محمد اليمان ،ه تفيض من الدمع مما عرفوا من الحقأعين الذين هداهم ال

ويهدي بالحق إل صراط مستقيم، وليس مجنوناً أو يتخبطه شيطانٌ رجيم.

ف المنتظر سواء منهم أنه المهدي كل عويا معشر الأنصار، أرجو أن تقوموا بتنزيل شخصيات اد
اليوتيوب أو فيديو أو ف قناة فضائية أو ف الحرم الم، عس أن يفرق الباحثون عن الحق بين شخصية
المهدي المنتظر الحق وبين الذين ادع كل منهم شخصية الإمام المهدي، ويتبين للباحث من أول نظرة إنَّ

ذلك شخص مريض، فهل يا ترى ناصر محمد اليمان ترونه ليس إلا أمثال هؤلاء؟ واله المستعان؛ فهل
قون بين الحمير والبعير؟ فهل لا تستطيعون أن تفرقوا بين المهديلا تفر أصبحتم يا دكتور محمد ذكري قوم
منهم أنه المهدي كل ين الذي يدعتاب، وبين المهديه علم الالألباب الذي آتاه ال من أول المنتظَر الحق
المنتظَر كمثل الذي خطف ميرفون الحرم الم أثناء الصلاة وصرخ فيه وقال أنا المهدي المنتظر كما

المنتظَر يظهر للبيعة عند الركن اليمان إنَّ المهدي تُفت ق الرواية التنه يريد أن يطبالإنترنت! ول رأيته ف
ف البيت الحرام.

وربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: يا ناصر محمد، إليك هذه الرواية الحق عن النب ‐ صلّ اله
عليه وآله وسلم ‐ عن البيعة للإمام المهدي قال: [إنه يبايع بين الركن والمقام]". ومن ثم يرد الإمام المهدي

عل السائلين وأقول: اللهم نعم فإن الإمام المهدي يظهر للبيعة ف المسجد الحرام، ولن! فهل عقولم
تفتيم أنه يظهر للبيعة مباشرةً من قبل أن يسبق البيعة عصر الحوار من قبل الظهور؟ إذاً فما يدريم وأهل
مة إنَّ هذا الذي ظهر ف الحرم الم للبيعة هو الإمام المهدي ما لم يسبق قبل ظهوره عصر الحوار من
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قبل الظهور، وتتعرف النّاس عل صورته، وتتبين علماء المسلمين من قوة حجة سلطان علمه فيتبين لهم أنّه
الحق من ربهم لا شك ولا ريب، ومن بعد التصديق والاعتراف بشأنه يظهر للبيعة من بعد التصديق عند

البيت العتيق فذلك هو العقل والمنطق؛ ولا تقولوا ل بل جبرائيل عن يمينه وميائيل عن شماله، كما يعتقد
الإخوان الشيعة بسبب روايات شيطانية مفتراة، ومن ثم أقيم الحجة عليم من ربم وأقول: ولن اله لم
يبعث ملائته مقترنين بأنبيائه ل يصدقهم النّاس، وكان يحاجج الأنبياء أكابر أقوامهم فيقولون لقومهم لا
تصدقوا هذا الذي يدّع النّبوة، ولو كان من الصادقين لبعث اله معه الملائة مقترنين به وأنتم تشاهدوهم
رأي العين فاستخف المجرمون بعقول قومهم فصدقوهم بأن تلك حجة عل أنبياء اله فلم يتبعهم أقوامهم

كمثل فرعون الذي استخف بعقول قومه وقال لهم: لو كان موس نبياً مرسلا لجاءت الملائة معه مقترنين
رصلْكُ مم ل سلَيا ما قَوي قَال همقَو نُ فوعرى فنَادو} :ه تعالعن يمنيه وشماله والنّاس ينظرون، وقال ال
وهذِه الانْهار تَجرِي من تَحت افَلا تُبصرونَ (51) ام انَا خَير من هذَا الَّذِي هو مهِين ولا ياد يبِين (52) فَلَولا

الْق علَيه اسوِرةٌ من ذَهبٍ او جاء معه الْملائةُ مقْتَرِنين (53) فَاستَخَف قَومه فَاطَاعوه انَّهم كانُوا قَوما
فَاسقين (54) فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين (55) فَجعلْنَاهم سلَفًا ومثَلا لْخرِين (56)} صدق

اله العظيم[الزخرف].

ولا أعلم أنَّ اله يبعث مع الإمام المهدي جبريل عن يمينه وميائيل عن شماله كما يزعم الإخوان الشيعة،
فم ضلَلْتم عن الصراط المستقيم بسبب الروايات المفتراة، ولن تهتدوا إذاً أبداً حت تستجيبوا لدعوة

الاحتام إل كتاب اله؛ القرآن العظيم، ومن ثم نقوم بنسف الأحاديث المفتراة والروايات المذوبة ف بحار
الأنوار أو ف كتاب البخاري ومسلم فننسفها نسفاً بإذن اله حت لا تتبق إلا أحاديث نبوية ه الحق، كمثل
الحديث الذي رواه الإمام عل وعمر بن الخطاب عن النف بأنَّ محمداً رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ ذكر اسم المهدي لصحابته عل الإطلاق كما يل: [سأل عمر بن الخطاب أمير المؤمنين (ع) فقال
أخبرن عن المهدي ما اسمه ؟ فقال (ع) أما اسمه فإن حبيب عهد إل أن لا أحدث به حت يبعثه اللّـه] بحار

الأنوار// ج51 ص36.

ولن ف كتاب بحار الأنوار كثير من الروايات والأحاديث المفتراة عل اله ورسوله وكذلك ف كتاب
البخاري ومسلم، فإل مت ننتظركم للحضور يا معشر علماء المسلمين؟ وأوشك عصر الحوار من قبل
ام إليدعوكم للاحت ه ولياً ولا نصيراً بسبب أنّ الإمام المهديم من الالظهور أن ينفد ثم لا تجدون ل

كتاب اله؛ القرآن العظيم، ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم فأبيتم إلا الاعتصام لما وجدتم عليه
آباءكم من رواياتٍ وأحاديث مذوبة وخزعبلات تتناقض مع محم كتاب اله ومع العقل والمنطق.

ويا معشر علماء المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها عل مختلف مذاهبهم وفرقهم، إن أستحلفم باله
العظيم أن تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، وإن أبيتم فلا أعلم
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بتاب هو أهدى من القرآن العظيم فأتّبعه وإن كان لديم كتاب هو أهدى من القرآن العظيم فآتون به لأتّبعه
إن كنتم صادقين، فأقيموا عل الحجة منه كما أقيم عليم الحجة من محم كتاب اله القرآن العظيم، فما
لم عن التذكرة معرضين؟ يا دكتور محمد ذكري، أفلا تعلم إنَّ اله شبه نبيه عليه الصلاة والسلام كمثل
قْسورة وهو الأسد، وشبه المعرضين عن تذكرة القرآن العظيم شبهم كأنهم حمير مستنفرةٌ للهرب حين
رمح منَّها49﴾ ك﴿ ينرِضعم ةرالتَّذْك نع ما لَهفَم} :ه تعالشاهدنَ قسورة وهو الأسد، ولذلك قال ال

مستَنفرةٌ ﴿50﴾ فَرت من قَسورة ﴿51﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وكذلك المعرضون عن التذكرة ف عصر بعث المهدي المنتظَر، كأنّهم حمر مستنفرة فرت من قسورة،
حسب اله ونعم الوكيل! فلا أنتم جئتم لتذودوا عن حياض دينم إن كان الحق معم، ولا أنتم اعترفتم
بالبيان الحق للقرآن العظيم، أم تظنّوه مجرد تفسيرٍ مثل تفاسيركم الت من عند أنفسم؟ وأعوذ باله أن

اشبهم ف القول بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل أنطق بالحق لا شك ولا ريب فأستنبط لم الحم
الحق من محم كتاب اله؛ القرآن العظيم، فبأي حديثٍ بعدَه يؤمنون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.القرآن العظيم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ام إلالاحت إل الدَّاع

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=83609"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=83609

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 03 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

12:25 صـباحاً
ـــــــــــــــــــ

..ا من الرضعة الأوله بدءها أمونها صارت أخته وأمتحريم زواج الأخت من الرضاعة ل بيان الفتوى ف

تاب وآلهم الطيبين من أولهم إله وأئمة الكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله صلوات رب عليهم وآلهم وأسلم تسليماً وجميع المسلمين إل يوم الدين، أما

بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور
قوم يحبهم اله ويحبونه، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين..

خا نَاتبو مُتخَاو مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو مُاتهما ملَيع تمرح} :ه تعالها السائل قال الويا أي
ف تَّال مبائبرو مائسن اتهماو ةاعضالر نم مُاتخَواو مَنعضرا تَّال مُاتهماخْتِ وا نَاتبو

نم الَّذِين منَائبا لئَحو ملَيع نَاحج ََف خَلْتُم بِهِنونُوا دَت ن لَّمفَا خَلْتُم بِهِند تَّال مائن نِّسم مورِكجح
اصَبِم وان تَجمعوا بين اخْتَين ا ما قَدْ سلَف انَّ اللَّـه كانَ غَفُورا رحيما ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

والسؤال الذي يطرح نفسه، فهل يحل للمولود حين يبر أن يتزوج تلك المرأة الت رضع من حليبها رضعةً
واحدةً فابتلعه ف بطنه فسار ف عروقه سواء كانت رضعةً واحدةً أم أكثر؟ فالمهم أنه تم حدوث شرط
التحريم بالزواج بها نظراً لابتلاع حليبها ف بطنه وسار ف عروقه فاختلط بدمه. والجواب: إنّه لا يحل له

الزواج بها شرعاً لونها قد أرضعته من حليبها، ولذلك فلا يحل له الزواج بها حين يبر لونها صارت أماً
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ملَيع تمرح} :ه تعالله الزواج ببناتها. تصديقاً لقول ال لحله بسبب أنه قد ابتلع حليبها، وكذلك لا ي
امهاتُم وبنَاتُم واخَواتُم وعماتُم وخَاتُم وبنَات اخ وبنَات اخْتِ وامهاتُم الَّت ارضعنَم واخَواتُم

من الرضاعة} صدق اله العظيم [النساء:23].

فانظر لقول اله تعال: {وامهاتُم اللات ارضعنَم واخَواتُم من الرضاعة} صدق اله العظيم، ولم يضع
ترضعه حولين كاملين؛ بل بمجرد حدوث شرط التحريم من الرضعة الأول م عليه حتره شرطاً أن لا تَحال
فقد حرمت عليه أن يتزوجها وبناتها إذا سبق وأن رضع من حليبها ولو رضعةً واحدةً فقط لونها أصبحت

أماً له بدءا من الرضعة الأول وبناتها أخواته بدءا من الرضعة الأول، وليس شرطاً ترار الرضعات.

مُاتمعو مُاتخَواو مُنَاتبو مُاتهما ملَيع تمرح} :ه تعالقال ال .ذلك مثلا وسوف أضرب لك عل
مائسن اتهماو ةاعضالر نم مُاتخَواو مَنعضرا تَّال مُاتهماخْتِ وا نَاتبو خا نَاتبو مُتخَاو

لئَحو ملَيع نَاحج ََف خَلْتُم بِهِنونُوا دَت ن لَّمفَا خَلْتُم بِهِند تَّال مائن نِّسم مورِكجح ف تَّال مبائبرو
ابنَائم الَّذِين من اصَبِم وان تَجمعوا بين اخْتَين ا ما قَدْ سلَف انَّ اللَّـه كانَ غَفُورا رحيما ﴿٢٣﴾}
صدق اله العظيم [النساء]، والمثل المضروب هو ف قول اله تعال: {وربائبم الَّت ف حجورِكم من
نِّسائم الَّت دخَلْتُم بِهِن فَان لَّم تَونُوا دخَلْتُم بِهِن فََ جنَاح علَيم} صدق اله العظيم، فانظر لقول اله

تعال: {اللات دخَلْتُم بِهِن} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يشترط أنه دخل بزوجته أكثر
من مرة حت تُحرم عليه ابنتها الت من رجل آخر تزوجها قبله؟ والجواب: فبمجرد ما إن يدخل بها فأخذ

شهوته من زوجته فقد أصبحت ابنتها الت من رجل آخر محرمةً عل زوج أمها.

ولن لو أنّ زوج أمها مر عل زواجهما سنين عدداً وطلّقها وهو لم يدخل بها فلم يستمتع بشهوة واحدة من
أمها ومن ثم طلّقها فهنا يحل له أن يتزوج بابنة من كانت زوجته حت لو مثت مع أمها سنين عددا وطلّقها
فيحل له أن يتزوج بابنة من كانت زوجته كونه لم يتوفر شرط التحريم وهو الدخول بأمها وقضاء شهوته منها
ن لَّمفَا خَلْتُم بِهِند تَّال مائن نِّسم مورِكجح ف تَّال مبائبرو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .واحدة ولا لمرة

تَونُوا دخَلْتُم بِهِن فََ جنَاح علَيم} صدق اله العظيم.

فانظر لقول اله تعال: {فَان لَّم تَونُواْ دخَلْتُم بِهِن فَلا جنَاح علَيم} صدق اله العظيم، وهنا يحل للرجل أن
يتزوج ابنة من كانت زوجته نظراً لعدم حدوث شرط التحريم كونه لم يدخل بأمها الت كانت زوجته فلم
يقضِ شهوته منها لأي سببٍ من الأسباب، ولن إذا دخل بها ولو مرةً واحدةً فقط وأخذ منها شهوته (ولو
مرةً واحدةً فقط) فهنا تم حدوث شرط تحريم الزواج من ابنة زوجته من رجل آخر، فلا يشترط أنّها لا تحرم

عليه حت يأخذ منها شهوته سنين عددا!
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فمن يستطيع أن يفت أنّ قضاء شهوة واحدة فقط لم توفر شرط التحريم من الزواج بابنتها فقد ضل عن
الصراط المستقيم، وكذلك تحريم الزواج من أمه من الرضاعة فإذا توفر شرط التحريم فرضع من حليبها
بر أن يتزوج بتلك المرأة التالمولود حين ي حدوث شرط التحريم عل ولو رضعةً واحدةً فقط فهنا تم
رضع من حليبها فسار ف عروقه فامتزج بدمه ولو رضعة واحدة، وكذلك ُحرمت عليه بنات أمه من

الرضاعة غير أنه يحل لإخوته الزواج من أخواته من الرضاعة.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 03 ‐ 1434 هـ
29 ‐ 01 ‐ 2013 مـ

06:12 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــ

لم يأمر اله بتدمير الأسرة والتفريق بين الأم وزوجها وتَيتُّم الأطفال وحت لو كانت أختاً لزوجها من
الرضاعة..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

حقيق لا أقول عل اله إلا الحق لم يأمر اله بتدمير الأسرة والتفريق بين الأم وزوجها وتيتُّم أطفالها وه حيةٌ
ثم تتزوج برجل آخر حت ولو كانت أختاً لزوجها من الرضاعة بشرط أنّ الزوج والزوجة لم يعلموا أنّهم

إخوةٌ من الرضاعة إلا بعد أن تزوجوا وأنجبوا الأطفال ومن ثم اكتشفوا بأنّهم إخوة من الرضاعة، فهنا لم
يأمر اله بالتفريق بينهما وبتيتّم أطفالهما وأبويهما أحياء كون أولئك يدخلون ضمن قول اله تعال: {إَلا ما

قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [النساء:23].

((( كون اله لا يريد أن يدمر أسرة من أجل تطبيق شرع جهلوه من قبل، سبحانه وهو الغفور الرحيم )))

ويا أيها السائل أبلغ (صاحب ردفان) إنْ كان لا يعلم أنّ زوجته رضعت من امرأة أرضعته من قبل فإنه لا
ه أن يطِّلق زوجته لتتزوج برجلبسبب عدم درايته فلم يأمره ال طيب ه وأنّ زوجته حلالحرج عليه من رب
آخر فيصبح أطفاله أيتام الأم بغير ذنبٍ من الأم والأب والأطفال، فيف يأمركم اله بتدمير أسرة حت لو
كانت الزوجة امرأة أبيه؟ فذلك أكبر حرمةً عند اله، فحين نزل التحريم من زواج امرأة الأب فلم يأمر اله

بتفريق الأسرة والطلاق بالفراق، سبحانه وهو أرحم الراحمين؛ بل قال اله تعال: {و تَنحوا ما نَح آباوكم
من النِّساء ا ما قَدْ سلَف انَّه كانَ فَاحشَةً ومقْتًا وساء سبِيً ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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فبرغم أنّ زواج الابن بمن كانت زوجة أبيه {انَّه كانَ فَاحشَةً ومقْتًا وساء سبِيلا}، ورغم ذلك لم يأمر اله
الذين قد تزوجوا من قَبل الفتوى أن يطلقوا زوجاتهم وبأنْ يتَيتّم أطفالهم ويتشردوا ويتفرقوا، سبحانه! ولذلك

قال اله تعال: {ولا تَنحواْ ما نَح آباوكم من النِّساء الا ما قَدْ سلَف} صدق اله العظيم [النساء:22].

بمعن: إلا ما قد سلف فإنه يستمر ناحهم؛ فلم يأمرهم اله بالطلاق وتيتّم الأطفال كونه سوف تَتَدَمر أسرةٌ
من أجل تطبيق مسألة شرعية، ولن اله حرم الظلم عل نفسه وجعله بين عباده محرماً، فعدم الدراية أن
ذلك محرم قد شفع لهم عند ربهم، ولم يأمرهم بالطلاق وتيتّم الأطفال والفراق بعد المحبة فذلك حرمته عند

اله أعظم وهو أرحم الراحمين. ولذلك قال اله تعال: {إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله
العظيم [النساء:23].

فانظروا لقول اله تعال: {إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم. فهل تعلمون لماذا
قال: {إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [النساء:23]؟ أي غفوراً فلم يأمره

بالطلاق والفراق رحمة بهم وبأولادهم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وإن تزوج الرجل أخته من الرضاعة وهو يعلم أنّها أخته من الرضاعة؟"
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إن ذلك تعدٍ لحدود اله ومن يتعدَّ حدود اله فقد ظلم نفسه ولن يجد

له من دون اله ولياً ولا نصيراً، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا أيها السائل العالم الجليل رض اله عنك وأرضاك، فبلِّغ فتوانا بالحق للزوجين ولا تأخذك العزة بالإثم يا
ن لا تثريب عليك فأبلغهم فتوانا بالحقه كونك أفتيت صاحب ردفان أن يطلق زوجته، ولال ف حبيب

رض اله عنك وأرضاك بنعيم رضوانه حبيب ف اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 03 ‐ 1434 هـ
01 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:57 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من التفصيل إل السائل العالم الجليل أحد علماء المسلمين المرمين..

كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين من أولهم إل ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله صلّ اله عليهم وأسلم تسليماً وجميع المسلمين إل يوم الدين..

ويا فضيلة الشيخ العالم الجليل السائل الباحث عن الحق بإذن اله رض اله عنك وأرضاك، وقبل أن
أجيب عل سؤالك أقول: فهل يعقل أن يتزوج الابن امرأة وه أم أبيه بالنسب أو بالرضاعة؟ فه أم أبيه

ويناديها أبوه (يا أم فلانة)، فهل يجوز لابنه أن يتزوج أم أبيه!؟ وتجد ذلك يرفضه العقل والمنطق. وكذلك هل
يعقل أن يتزوج الابن عمته وه أخت أبيه ف النسب أو أخت أبيه من الرضاعة؟ وحاشا له رب العالمين؛
بل ذلك محرم ف كتاب اله وسنّة رسوله الحق، وصدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم بقوله:

[يحرم من الرضاع ما يحرم من النسب] صدق عليه الصلاة والسلام وآله.

ية أخيهم من الرضاعة فيدخلون ضمن المحارم فألا وإنّ إخوة الرجل من الرضاعة صاروا أعماماً لذر
كتاب اله، وإنّما يحل لإخوة الرجل وأخواته أن يتزوجوا بإخوة أخيهم من الرضاعة كونهم لا علاقة لهم

بإخوة الرضاعة وإنّما رضع أخاهم من امرأة فأصبح هو فقط أخاً لأولاد تلك المرأة الت أرضعته ولا علاقة
للإخوة بإخوة الرضاعة؛ وإنما علاقة إخوة الرضاعة والمحارم عل أخيهم وذريته كون ذريته يختلف الأمر

لأنّ أولاد المرأة الت أرضعت أباهم صاروا أعماماً وعماتٍ ويدخلون ضمن المحارم، كما يحرم ف النسب
أن يتزوج الرجل بأخت أبيه.
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وربما يود أحد السائلين أن يقول يا إمام: "يا للهول فإن قد نحت امرأةً وتبين ل أنها أخت أب من
أخت أب الرضاعة وأنجبت منها أولاداً ذكوراً وإناثا ولم أكن أعلم بحرمة ذلك، أو لم أكن أعلم أن زوجت

من الرضاعة إلا الآن، فما هو الحل يا إمام المسلمين؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: لم يأمرك اله
أن تطلِّقَها حت لا تُيتِّم أطفالك فتتزوج أمهم برجل آخر؛ بل رحم اله أطفالك ورحم أمهم ورحمك معهم ولم

ما كونك لا تعلم بحرمة ذلك من قبل الزواج فينطبق عليك وعله أن تطلقها بل يستمر زواجيأمرك ال
أمثالك قول اله تعال: {إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم [النساء:23].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، أفتن من محم كتاب اله أنّه يقصد {ما قَدْ سلَف} بأنه
قد أصبح الحرام حلالا طيباً ف مواضع محددة من بعد التوبة أن يعود لمثل ذلك". ومن ثم يرد عليه الإمام

سالْم نطَانُ مالشَّي طُهتَخَبالَّذِي ي قُوما يمك لاونَ اقُومي ا لابلُونَ الركاي الَّذِين} :ه تعالالمهدي وأقول: قال ال
ذَلكَ بِانَّهم قَالُواْ انَّما الْبيع مثْل الربا واحل اله الْبيع وحرم الربا فَمن جاءه موعظَةٌ من ربه فَانتَه فَلَه ما
سلَف وامره الَ اله ومن عاد فَاولَـئكَ اصحاب النَّارِ هم فيها خَالدُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:275].

وهنا تجدون أنّ الأموال الت اكتسبها من الربا فمن بعد التوبة وأن لا يعود لمثل ذلك فقد صارت الأموال
الحرام الت اكتسبها من الربا قد صارت حلالا طيباً من بعد التوبة، ونستنبط من هذه الآية ما المقصود

بقوله تعال: {إَلا ما قَدْ سلَف} أي أنّه أبق عليه ماله كونه ليس مال سرقة أو نهبٍ بل كان بتراض الطرفين؛
غير أنّ الربا محرم ف كتاب اله ولن من تاب من أكل أموال النّاس بالربا فقد أصبح ما سلف حلالا طيباً

:ه تعالوالمهم أننا استنبطنا المقصود من قول ال .رحيم غفور من بعد التوبة، إن رب
{إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم
{إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم
{إَلا ما قَدْ سلَف انَّ اله كانَ غَفُوراً رحيماً} صدق اله العظيم

أي إلا ما قد مض وانقض فله وضع خاص؛ أي من الخصوصيات رحمةً من اله، فما أرحم اله أرحم
الراحمين! فتوبوا إل اله جميعاً أيها المؤمنون لعلم تفلحون.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 03 ‐ 1434 هـ
04 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:59 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن المشركين مع الفتوى ف مصمصة نهود الزوجة من حيث يمتص الأطفال الحليب
من نهود أمهاتهم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله المرمين وآلهم المطهرين من أولهم
إل خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عل من ذكرتم منهم وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين
أحدٍ من رسله ولا تبالغوا فيهم وف الإمام المهدي، فما ابتعثهم اله ليدعوكم أن تبالغوا فيهم بل لتتّبعوهم
وتنافسوهم ف حب اله وقربه فتعبدوا اله وحده لا شريك له فتفوزوا فوزاً عظيماً وتهتدوا إل الصراط

المستقيم، صلوات رب عل المؤمنين الذين لم يلْبِسوا إيمانهم بظلم الشرك وأسلّم تسليماً، أولئك هم الطائفة
الناجية من بين الأمم أجمعين فلهم الأمن من عذاب النار..

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، لقد افترق المسلمون إل بضع وسبعين فرقة، وسبقت
ه بندِ البفقال عليه الصلاة والسلام: روى الترمذي عن ع هذا الحدث الغيب ه ففتوى محمد رسول ال
لالنّع ذْوح يلائرسا نب َلع َتا ام تما َلع نيتاه عليه وسلم: [لَيال ه صلال ولسر قال :رٍو قَالمع
َلع قَتتَفَر يلائرسا ننّ باكَ وذَل نَعصي نم تما انَ فَةً لينلاع هما َتا نم منْهانَ منْ كا ّتح لبِالنّع

ولسا ري ه نوم دَةً، قَالاحلّةً وم لاالنّارِ ا ف ملّهلّةً كم ينعبسثٍ وثَلا َلع تما تَفْتَرِقلّةً، وم ينعبسو ننْتَيث
.نتها [ِابحصاو هلَينَا عا ام :ه؟ قَالال

والسؤال هو: فمن هم تلك الطائفة الناجية من عذاب النّار؟ هل هم أحد الشيع الاثن عشر؟ أم أحد فرق
السنة والجماعة؟ حت ننضم إل الطائفة الناجية من عذاب النار". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل كافة

السائلين عن الحق ف عصر الحوار من قبل الظهور وأقول قال اله تعال: {يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم} صدق
اله العظيم [النساء:176].
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وإذا رجعتم إل تدبر كتاب اله المحفوظ من التحريف القرآن العظيم فسوف تجدون فتوى اله محمة فيه
عن الطائفة الناجية الآمنين من عذاب اله؛ فمن هم؟ ومن ثم تجدون الجواب ف محم التاب. قال اله

تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

وأولئك هم الطائفة الناجية وموجدون ف مختلف الفرق وليسوا فرقةً بعينها تتبع أي مذهب حسب زعمم
أن من انضم إليها نج، وكل فرقة منم تزعم أنها ه الطائفة الناجية من عذاب اله! وهيهات هيهات؛ بل
الطائفة الناجية ف مختلف الفرق والمذاهب من كان منهم من المؤمنين المتقين العابدين لربهم ولم يلبسوا
إيمانهم بظلم الشرك باله فأولئك لهم الأمن من عذاب اله. تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه: {الَّذِين آمنُوا

ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

حت ولو كان هناك أخطاء فقهيةٌ بسبب فتوى الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون لغفر اله لعامة المسلمين
هنَّ الا} :ه تعاله. تصديقاً لقول المن ظلم الشرك بال هم بقلوبٍ سليمةرب ما داموا قد جاءوا إل ولا يبال
لا يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم

[النساء:48].

فمن كان قلبه سليماً من ظلم الشرك باله فقد اهتدى إل الصراط المستقيم ونجاه اله من العذاب الأليم.
تصديقاً لقول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء].

وربما يود أحد فطاحلة علماء المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد، إنّه لا يوجد صنم يعبد ف دول المسلمين
فما خطبك دائماً لا ياد يخلو بيانك من تحذيرنا من الشرك باله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: ألا واله إنّ كثيراً من المسلمين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون بسبب عقيدتهم

الباطلة بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، فأصبح ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ف محم كتاب اله. ولذلك
نجد الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق تجدونهم دائماً يذرون آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة

وعامة المسلمين فيذروهن وراء ظهورهم فيتّبعون آيات التاب المتشابهات الت بحاجة لتأويل حت يأولونها
،البيان الحق قد تشابه مع ظاهرها ويختلف عنها ف موضوع فتنة كما يشتهون أن يثبتوا بظاهرها حديث
ويزعمون أنهم يبتغون تأويل آيات التاب المتشابهات، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: فلماذا لا
تتبعون آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين ولل ذي لسانٍ عرب مبين؟ وأما

المتشابه إنما يأمركم اله أن تؤمنوا به وتذروا تأويله لأهله إن كنتم مؤمنين.

نةبي مةتاب محال ف تنا بآيةالمنتظَر فا ة أن يقول: "يا من يزعم أنّه المهديأحد علماء الأم ما يودولرب
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لعلماء الأمة وعامة المسلمين لننظر هل نحن علماء الأمة ف قلوبنا زيغٌ؟ والزيغ هو الشرك باله، فإذا كنت
من الصادقين فسوف نجد أننا لا نتبع هذه الآيات المحمات البينات بل نذرها وراء ظهورنا ونتبع

المتشابهات! فآتنا بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ لعلماء الأمة وعامة المسلمين لننظر هل نحن معرضون عنها
ونعتقد بآياتٍ اخر متشابهات فنتبع ظاهرها كما تزعم". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: قال اله

هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :تعال
من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله بعدم شفاعة الأنبياء وكافة الأولياء بين يدي الم الويفتي
ََفا يعشَف و لن وم هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس

تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].
{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله

العظيم [الأنعام:51].

فباله عليم يا معشر علماء الأمة وعامتهم من الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به شفاعة عباده
المقربين، هل هذه الآية تحتاج إل تأويل وتفصيل ف نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ف قول اله
تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق

اله العظيم؟

{واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

وقال تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

سلَي تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقال تعال
ابشَر موا لَهبسا كلُوا بِمسبا كَ الَّذِينولَـٰئا انْهخَذْ موي  ٍدْلع لك دِلن تَعاو يعشَف و لو ونِ اللَّـهن دا ملَه

من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ما لَم من
دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].
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وقال تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

والأولياء ه إلا وهم مشركون به الأنبياءأحد علماء المسلمين من الذين لا يؤمن أكثرهم بال ما يودورب
الصالحين أن يقول: "فهل هذا يعن أنك تفر بالرواية عن النب محمد ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ الذي

ورد ف سنن الترمذي؟

إقتباس

"(( سنن الترمذي ))
2434 أخبرنا سويد بن نصر أخبرنا عبد اله بن المبارك أخبرنا أبو حيان التيم عن أب زرعة بن عمرو بن جرير عن

أب هريرة قال أت رسول اله صل اله عليه وسلم بلحم فرفع إليه الذراع فأكله وكانت تعجبه فنهس منها نهسة ثم قال أنا
سيد الناس يوم القيامة هل تدرون لم ذاك يجمع اله الناس الأولين والآخرين ف صعيد واحد فيسمعهم الداع وينفذهم
البصر وتدنو الشمس منهم فبلغ الناس من الغم والرب ما لا يطيقون ولا يحتملون فيقول الناس بعضهم لبعض ألا ترون

ما قد بلغم ألا تنظرون من يشفع لم إل ربم فيقول الناس بعضهم لبعض عليم بآدم فيأتون آدم فيقولون أنت أبو
البشر خلقك اله بيده ونفخ فيك من روحه وأمر الملائة فسجدوا لك اشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه ألا ترى ما قد

بلغنا فيقول لهم آدم إن رب قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله ولن يغضب بعده مثله وإنه قد نهان عن الشجرة
فعصيت نفس نفس نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل نوح فيأتون نوحا فيقولون يا نوح أنت أول الرسل إل أهل

ما نحن فيه ألا ترى ما قد بلغنا فيقول لهم نوح إن رب ربك ألا ترى إل ورا اشفع لنا إله عبدا شالأرض وقد سماك ال
نفس نفس قوم دعوة دعوتها عل قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله مثله و لن يغضب بعده مثله وإنه قد كان ل
نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل إبراهيم فيأتون إبراهيم فيقولون يا إبراهيم أنت نب اله وخليله من أهل الأرض اشفع
لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه فيقول إن رب قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله وإن قد
فيأتون موس موس غيري اذهبوا إل اذهبوا إل نفس نفس الحديث نفس كذبت ثلاث كذبات فذكرهن أبو حيان ف
فيقولون يا موس أنت رسول اله فضلك اله برسالته وبلامه عل البشر اشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه فيقول

نفس قد قتلت نفسا لم أومر بقتلها نفس قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله وإن إن رب
نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل عيس فيأتون عيس فيقولون يا عيس أنت رسول اله وكلمته ألقاها إل مريم وروح

منه وكلمت الناس ف المهد اشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه فيقول عيس إن رب قد غضب اليوم غضبا لم
يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله ولم يذكر ذنبا نفس نفس نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل محمد قال فيأتون
محمدا فيقولون يا محمد أنت رسول اله وخاتم الأنبياء وقد غفر لك ما تقدم من ذنبك وما تأخر اشف ع لنا إل ربك ألا
ترى ما نحن فيه فأنطلق فآت تحت العرش فأخر ساجدا لرب ثم يفتح اله عل من محامده وحسن الثناء عليه شيئا لم
يفتحه عل أحد قبل ثم يقال يا محمد ارفع رأسك سل تعطه واشفع تشفع فأرفع رأس فأقول يا رب أمت يا رب أمت يا
رب أمت فيقول يا محمد أدخل من أمتك من لا حساب عليه من الباب الأيمن من أبواب الجنة وهم شركاء الناس فيما

سوى ذلك من الأبواب ثم قال والذي نفس بيده ما بين المصراعين من مصاريع الجنة كما بين مة وهجر وكما بين مة
وبصرى وف الباب عن أب بر الصديق وأنس وعقبة بن عامر وأب سعيد قال أبو عيس هذا حديث حسن صحيح وأبو

حيان التيم اسمه يحي بن سعيد بن حيان كوف وهو ثقة وأبو زرعة بن عمرو بن جرير اسمه هرم.
تحقيق الألبان: صحيح تخريج الطحاوية (198)، ظلال الجنة (811)
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ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم به مشركون وأقول: تعالوا لننظر الذين
ضلالٍ مبين ه هل دعاؤهم فم الهم من عذاب النّار ثم ننظر لحه عباده المقربين أن يشفعوا لهم عند ربيدعون من دون ال

ف الَّذِين قَالو} :ه تعالتاب قال الم المح كونهم يدعون عباده من دونه ليشفعوا لهم من عذابه؟ والجواب سوف تجدونه ف
النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا

وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلنَاتِ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموه المقربين من خزنة جهنم: {قَالُوا اة الملائ فانظروا لرد
الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم، فما ه البينات الت جاء بها الرسل؟ والجواب: إنّها آيات التاب

ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعالنات فينذرون بها أقوامهم. مثال قول المات البيالمح
استَوىٰ علَ الْعرشِ ما لَم من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

ولن للأسف أنهم مانهم ف دعاء العبيد من دون الرب المعبود الأرحم بهم من عباده، ولذلك فدعاؤهم ف ضلال مبين.
تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا
اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فما هو البيان الحق لقول اله تعال: {فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم؟ أي فادعوا اله هو الأرحم
بم منّا وما دعاء الافرين لعباده من دونه ليشفعوا لهم عند ربهم إلا ف ضلالٍ. فيا من يدعون ف مقابر الأئمة والصالحين أن

 ونِ اللَّـهن دونَ مدْعي الَّذِينو} :ه تعالضلالٍ. تصديقاً لقول ال هم فما دعاؤكم لعباده من دونه إلا فيشفعوا لهم عند رب
يخْلُقُونَ شَيىا وهم يخْلَقُونَ ﴿٢٠﴾ اموات غَير احياء وما يشْعرونَ ايانَ يبعثُونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وربما يود أن يقول أحد الإخوان الشيعة: "يا ناصر محمد، نحن ندعوهم الآن ليستجيبوا لنا يوم القيامة فيشفعوا لنا بين يدي
اله". ومن ثم نترك الرد عل الشيعة الاثن عشر من اله الواحد القهار ف محم الذكر. قال اله تعال: {ان تَدْعوهم لا يسمعوا

دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ولا ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:14].

وقال اله تعال: {ومن اضل ممن يدْعو من دونِ اللَّـه من  يستَجِيب لَه الَ يوم الْقيامة وهم عن دعائهِم غَافلُونَ ﴿٥﴾ واذَا
حشر النَّاس كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

ومن ثم نأت لتأويله الحق عل الواقع الحقيق فننظر ما هو رد عباد اله المرمين المقربين عل الذين يدعونهم من دون اله.
ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر قَالو} :ه تعالوقال ال

﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ويا عباد اله اتقوا اله واعبدوه وحده لا شريك له فلم يأذن اله لم أن تدعوا مع اله أحداً من عباده ليشفع لم عند ربم.
تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تَدْعوا مع اله احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "ولن يا ناصر محمد فما هو ردك عل الذين يجادلونك بالآيات المتشابهات ف عقيدة
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الشفاعة مثال قول اله تعال: {من ذَا الَّذِي يشْفَع عنْدَه ا بِاذْنه} صدق اله العظيم [البقرة:255]، أليس الإذن هنا لمن يشاء من
عباده أن يطلب من ربه أن يشفِّعه ف عباده؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إنّما أولئك الذين اذِنَ اله لهم بالخطاب

بالقول الصواب لتحقيق الشفاعة ف نفس الرب كون الشفاعة له جميعاً، فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، كونهم
سوف ينطقون بالقول الصواب فيحاجون ربهم ف تحقيق النّعيم الأعظم فيرض، كونهم علموا أنّ اله هو الأرحم بعباده من
عبيده، وبسبب صفة الرحمة ف نفس اله وجدوا ربهم متحسراً وحزيناً ف نفسه عل عباده الضالين المتحسرين عل ما
فرطوا ف جنب ربهم، ولم يأذن اله لقوم يحبهم اله ويحبونه بطلب الشفاعة بل بخطاب الرب بالقول الصواب لتحقيق

ا لَّهيعمةُ جالشَّفَاع قُل لِّلَّـه} :ه تعالفتشفع لعباده الضالين رحمتُه من غضبه وعذابه. تصديقاً لقول ال ،نفس الرب الشفاعة ف
ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ف بتحقيق النعيم الأعظم ليرض فهو يخاطب الرب ه له قولاأنها تشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، فمن أذن ال بمعن
نفسه كونهم يعبدون اله؛ رضوان اله غاية وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنّة؛ بل علموا أنّ نعيم رضوان اله عل عباده هو

النّعيم الأكبر من نعيم جنته ولذلك اتخذوا رضوان اله غاية كونهم يرونه النّعيم الأكبر من جنّته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هال

ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].
ــــــــــــــــــ

. وأما سؤالم عن الرجل الذي يداعب زوجته فيرضع سمم نهودها فنقول :

وهل حرمت عليم أمهاتم من الرضاعة إلا بسبب رضاعة حليبها؟ وأشهد له أنّ ذلك محرم عليم، فتلك رضاعةٌ لونه قد
يخرج فجأةً من نهودها حليباً فيبتلعه بغير قصدٍ، فإذا ه صارت محرمةٌ عليه بعد أن رضع حليبها، فمن تاب وأناب غفر اله له

وله ما سلف ويبق عليه زوجته ولا يطلقها ولا يعود لمثل ذلك؛ بل يرشف من شفاهها ريقها العذب خيراً له من الرشف من
حليبها فتَصير محرمةً عليه إلا من تاب وأناب فله ما سلف، فاتقوا اله يا أول الألباب..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــة الأصلية للبيان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=84604"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=84604

الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 03 ‐ 1434 هــ
04 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:03 صــباحاً
ـــــــــــــــــــ

نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود
وقال اله: { فَذَكر بِالْقُرآنِ من يخَاف وعيدِ } صدق اله العظيم.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله المرمين وآلهم المطهرين من أولهم
إل خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عل من ذكرتم منهم وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين
أحدٍ من رسله ولا تبالغوا فيهم وف الإمام المهدي، فما ابتعثهم اله ليدعوكم أن تبالغوا فيهم بل لتتّبعوهم
وتنافسوهم ف حب اله وقربه فتعبدوا اله وحده لا شريك له فتفوزوا فوزاً عظيماً وتهتدوا إل الصراط

المستقيم، صلوات رب عل المؤمنين الذين لم يلْبِسوا إيمانهم بظلم الشرك وأسلّم تسليماً، أولئك هم الطائفة
الناجية من بين الأمم أجمعين فلهم الأمن من عذاب النار..

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، لقد افترق المسلمون إل بضع وسبعين فرقة، وسبقت
ه بندِ البفقال عليه الصلاة والسلام: روى الترمذي عن ع هذا الحدث الغيب ه ففتوى محمد رسول ال
لالنّع ذْوح يلائرسا نب َلع َتا ام تما َلع نيتاه عليه وسلم: [لَيال ه صلال ولسر قال :رٍو قَالمع
َلع قَتتَفَر يلائرسا ننّ باكَ وذَل نَعصي نم تما انَ فَةً لينلاع هما َتا نم منْهانَ منْ كا ّتح لبِالنّع

ولسا ري ه نوم دَةً، قَالاحلّةً وم لاالنّارِ ا ف ملّهلّةً كم ينعبسثٍ وثَلا َلع تما تَفْتَرِقلّةً، وم ينعبسو ننْتَيث
.نتها [ِابحصاو هلَينَا عا ام :ه؟ قَالال

والسؤال هو: فمن هم تلك الطائفة الناجية من عذاب النّار؟ هل هم أحد الشيع الاثن عشر؟ أم أحد فرق
السنة والجماعة؟ حت ننضم إل الطائفة الناجية من عذاب النار". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل كافة

السائلين عن الحق ف عصر الحوار من قبل الظهور وأقول قال اله تعال: {يستَفْتُونَكَ قُل اله يفْتيم} صدق
اله العظيم [النساء:176].
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وإذا رجعتم إل تدبر كتاب اله المحفوظ من التحريف القرآن العظيم فسوف تجدون فتوى اله محمة فيه
عن الطائفة الناجية الآمنين من عذاب اله؛ فمن هم؟ ومن ثم تجدون الجواب ف محم التاب. قال اله

تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

وأولئك هم الطائفة الناجية وموجدون ف مختلف الفرق وليسوا فرقةً بعينها تتبع أي مذهب حسب زعمم
أن من انضم إليها نج، وكل فرقة منم تزعم أنها ه الطائفة الناجية من عذاب اله! وهيهات هيهات؛ بل
الطائفة الناجية ف مختلف الفرق والمذاهب من كان منهم من المؤمنين المتقين العابدين لربهم ولم يلبسوا
إيمانهم بظلم الشرك باله فأولئك لهم الأمن من عذاب اله. تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه: {الَّذِين آمنُوا

ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

حت ولو كان هناك أخطاء فقهيةٌ بسبب فتوى الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون لغفر اله لعامة المسلمين
هنَّ الا} :ه تعاله. تصديقاً لقول المن ظلم الشرك بال هم بقلوبٍ سليمةرب ما داموا قد جاءوا إل ولا يبال
لا يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم

[النساء:48].

فمن كان قلبه سليماً من ظلم الشرك باله فقد اهتدى إل الصراط المستقيم ونجاه اله من العذاب الأليم.
تصديقاً لقول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء].

وربما يود أحد فطاحلة علماء المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد، إنّه لا يوجد صنم يعبد ف دول المسلمين
فما خطبك دائماً لا ياد يخلو بيانك من تحذيرنا من الشرك باله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: ألا واله إنّ كثيراً من المسلمين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون بسبب عقيدتهم

الباطلة بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، فأصبح ف قلوبهم زيغٌ عن الحق ف محم كتاب اله. ولذلك
نجد الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق تجدونهم دائماً يذرون آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة

وعامة المسلمين فيذروهن وراء ظهورهم فيتّبعون آيات التاب المتشابهات الت بحاجة لتأويل حت يأولونها
،البيان الحق قد تشابه مع ظاهرها ويختلف عنها ف موضوع فتنة كما يشتهون أن يثبتوا بظاهرها حديث
ويزعمون أنهم يبتغون تأويل آيات التاب المتشابهات، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: فلماذا لا
تتبعون آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين ولل ذي لسانٍ عرب مبين؟ وأما

المتشابه إنما يأمركم اله أن تؤمنوا به وتذروا تأويله لأهله إن كنتم مؤمنين.

نةبي مةتاب محال ف تنا بآيةالمنتظَر فا ة أن يقول: "يا من يزعم أنّه المهديأحد علماء الأم ما يودولرب
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لعلماء الأمة وعامة المسلمين لننظر هل نحن علماء الأمة ف قلوبنا زيغٌ؟ والزيغ هو الشرك باله، فإذا كنت
من الصادقين فسوف نجد أننا لا نتبع هذه الآيات المحمات البينات بل نذرها وراء ظهورنا ونتبع

المتشابهات! فآتنا بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ لعلماء الأمة وعامة المسلمين لننظر هل نحن معرضون عنها
ونعتقد بآياتٍ اخر متشابهات فنتبع ظاهرها كما تزعم". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: قال اله

هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :تعال
من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله بعدم شفاعة الأنبياء وكافة الأولياء بين يدي الم الويفتي
ََفا يعشَف و لن وم هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس

تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].
{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله

العظيم [الأنعام:51].

فباله عليم يا معشر علماء الأمة وعامتهم من الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون به شفاعة عباده
المقربين، هل هذه الآية تحتاج إل تأويل وتفصيل ف نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ف قول اله
تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق

اله العظيم؟

{واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

وقال تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

سلَي تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقال تعال
ابشَر موا لَهبسا كلُوا بِمسبا كَ الَّذِينولَـٰئا انْهخَذْ موي  ٍدْلع لك دِلن تَعاو يعشَف و لو ونِ اللَّـهن دا ملَه

من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ما لَم من
دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].
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وقال تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

والأولياء ه إلا وهم مشركون به الأنبياءأحد علماء المسلمين من الذين لا يؤمن أكثرهم بال ما يودورب
الصالحين أن يقول: "فهل هذا يعن أنك تفر بالرواية عن النب محمد ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ الذي

ورد ف سنن الترمذي؟

إقتباس

"(( سنن الترمذي ))
2434 أخبرنا سويد بن نصر أخبرنا عبد اله بن المبارك أخبرنا أبو حيان التيم عن أب زرعة بن عمرو بن جرير عن

أب هريرة قال أت رسول اله صل اله عليه وسلم بلحم فرفع إليه الذراع فأكله وكانت تعجبه فنهس منها نهسة ثم قال أنا
سيد الناس يوم القيامة هل تدرون لم ذاك يجمع اله الناس الأولين والآخرين ف صعيد واحد فيسمعهم الداع وينفذهم
البصر وتدنو الشمس منهم فبلغ الناس من الغم والرب ما لا يطيقون ولا يحتملون فيقول الناس بعضهم لبعض ألا ترون

ما قد بلغم ألا تنظرون من يشفع لم إل ربم فيقول الناس بعضهم لبعض عليم بآدم فيأتون آدم فيقولون أنت أبو
البشر خلقك اله بيده ونفخ فيك من روحه وأمر الملائة فسجدوا لك اشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه ألا ترى ما قد

بلغنا فيقول لهم آدم إن رب قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله ولن يغضب بعده مثله وإنه قد نهان عن الشجرة
فعصيت نفس نفس نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل نوح فيأتون نوحا فيقولون يا نوح أنت أول الرسل إل أهل

ما نحن فيه ألا ترى ما قد بلغنا فيقول لهم نوح إن رب ربك ألا ترى إل ورا اشفع لنا إله عبدا شالأرض وقد سماك ال
نفس نفس قوم دعوة دعوتها عل قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله مثله و لن يغضب بعده مثله وإنه قد كان ل
نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل إبراهيم فيأتون إبراهيم فيقولون يا إبراهيم أنت نب اله وخليله من أهل الأرض اشفع
لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه فيقول إن رب قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله وإن قد
فيأتون موس موس غيري اذهبوا إل اذهبوا إل نفس نفس الحديث نفس كذبت ثلاث كذبات فذكرهن أبو حيان ف
فيقولون يا موس أنت رسول اله فضلك اله برسالته وبلامه عل البشر اشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه فيقول

نفس قد قتلت نفسا لم أومر بقتلها نفس قد غضب اليوم غضبا لم يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله وإن إن رب
نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل عيس فيأتون عيس فيقولون يا عيس أنت رسول اله وكلمته ألقاها إل مريم وروح

منه وكلمت الناس ف المهد اشفع لنا إل ربك ألا ترى ما نحن فيه فيقول عيس إن رب قد غضب اليوم غضبا لم
يغضب قبله مثله ولن يغضب بعده مثله ولم يذكر ذنبا نفس نفس نفس اذهبوا إل غيري اذهبوا إل محمد قال فيأتون
محمدا فيقولون يا محمد أنت رسول اله وخاتم الأنبياء وقد غفر لك ما تقدم من ذنبك وما تأخر اشف ع لنا إل ربك ألا
ترى ما نحن فيه فأنطلق فآت تحت العرش فأخر ساجدا لرب ثم يفتح اله عل من محامده وحسن الثناء عليه شيئا لم
يفتحه عل أحد قبل ثم يقال يا محمد ارفع رأسك سل تعطه واشفع تشفع فأرفع رأس فأقول يا رب أمت يا رب أمت يا
رب أمت فيقول يا محمد أدخل من أمتك من لا حساب عليه من الباب الأيمن من أبواب الجنة وهم شركاء الناس فيما

سوى ذلك من الأبواب ثم قال والذي نفس بيده ما بين المصراعين من مصاريع الجنة كما بين مة وهجر وكما بين مة
وبصرى وف الباب عن أب بر الصديق وأنس وعقبة بن عامر وأب سعيد قال أبو عيس هذا حديث حسن صحيح وأبو

حيان التيم اسمه يحي بن سعيد بن حيان كوف وهو ثقة وأبو زرعة بن عمرو بن جرير اسمه هرم.
تحقيق الألبان: صحيح تخريج الطحاوية (198)، ظلال الجنة (811)
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ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم به مشركون وأقول: تعالوا لننظر الذين
ضلالٍ مبين ه هل دعاؤهم فم الهم من عذاب النّار ثم ننظر لحه عباده المقربين أن يشفعوا لهم عند ربيدعون من دون ال

ف الَّذِين قَالو} :ه تعالتاب قال الم المح كونهم يدعون عباده من دونه ليشفعوا لهم من عذابه؟ والجواب سوف تجدونه ف
النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا

وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلنَاتِ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموه المقربين من خزنة جهنم: {قَالُوا اة الملائ فانظروا لرد
الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم، فما ه البينات الت جاء بها الرسل؟ والجواب: إنّها آيات التاب

ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعالنات فينذرون بها أقوامهم. مثال قول المات البيالمح
استَوىٰ علَ الْعرشِ ما لَم من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

ولن للأسف أنهم مانهم ف دعاء العبيد من دون الرب المعبود الأرحم بهم من عباده، ولذلك فدعاؤهم ف ضلال مبين.
تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا
اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فما هو البيان الحق لقول اله تعال: {فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم؟ أي فادعوا اله هو الأرحم
بم منّا وما دعاء الافرين لعباده من دونه ليشفعوا لهم عند ربهم إلا ف ضلالٍ. فيا من يدعون ف مقابر الأئمة والصالحين أن

 ونِ اللَّـهن دونَ مدْعي الَّذِينو} :ه تعالضلالٍ. تصديقاً لقول ال هم فما دعاؤكم لعباده من دونه إلا فيشفعوا لهم عند رب
يخْلُقُونَ شَيىا وهم يخْلَقُونَ ﴿٢٠﴾ اموات غَير احياء وما يشْعرونَ ايانَ يبعثُونَ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وربما يود أن يقول أحد الإخوان الشيعة: "يا ناصر محمد، نحن ندعوهم الآن ليستجيبوا لنا يوم القيامة فيشفعوا لنا بين يدي
اله". ومن ثم نترك الرد عل الشيعة الاثن عشر من اله الواحد القهار ف محم الذكر. قال اله تعال: {ان تَدْعوهم لا يسمعوا

دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ولا ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:14].

وقال اله تعال: {ومن اضل ممن يدْعو من دونِ اللَّـه من  يستَجِيب لَه الَ يوم الْقيامة وهم عن دعائهِم غَافلُونَ ﴿٥﴾ واذَا
حشر النَّاس كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

ومن ثم نأت لتأويله الحق عل الواقع الحقيق فننظر ما هو رد عباد اله المرمين المقربين عل الذين يدعونهم من دون اله.
ينللَغَاف متادبع ننَّا عن كا مَنيبنَنَا ويشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفَدُونَ ﴿٢٨﴾ فبانَا تَعيا نتُما كم مهاوكشُر قَالو} :ه تعالوقال ال

﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ويا عباد اله اتقوا اله واعبدوه وحده لا شريك له فلم يأذن اله لم أن تدعوا مع اله أحداً من عباده ليشفع لم عند ربم.
تصديقاً لقول اله تعال: {فََ تَدْعوا مع اله احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "ولن يا ناصر محمد فما هو ردك عل الذين يجادلونك بالآيات المتشابهات ف عقيدة
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الشفاعة مثال قول اله تعال: {من ذَا الَّذِي يشْفَع عنْدَه ا بِاذْنه} صدق اله العظيم [البقرة:255]، أليس الإذن هنا لمن يشاء من
عباده أن يطلب من ربه أن يشفِّعه ف عباده؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إنّما أولئك الذين اذِنَ اله لهم بالخطاب

بالقول الصواب لتحقيق الشفاعة ف نفس الرب كون الشفاعة له جميعاً، فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، كونهم
سوف ينطقون بالقول الصواب فيحاجون ربهم ف تحقيق النّعيم الأعظم فيرض، كونهم علموا أنّ اله هو الأرحم بعباده من
عبيده، وبسبب صفة الرحمة ف نفس اله وجدوا ربهم متحسراً وحزيناً ف نفسه عل عباده الضالين المتحسرين عل ما
فرطوا ف جنب ربهم، ولم يأذن اله لقوم يحبهم اله ويحبونه بطلب الشفاعة بل بخطاب الرب بالقول الصواب لتحقيق

ا لَّهيعمةُ جالشَّفَاع قُل لِّلَّـه} :ه تعالفتشفع لعباده الضالين رحمتُه من غضبه وعذابه. تصديقاً لقول ال ،نفس الرب الشفاعة ف
ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ف بتحقيق النعيم الأعظم ليرض فهو يخاطب الرب ه له قولاأنها تشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، فمن أذن ال بمعن
نفسه كونهم يعبدون اله؛ رضوان اله غاية وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنّة؛ بل علموا أنّ نعيم رضوان اله عل عباده هو

النّعيم الأكبر من نعيم جنته ولذلك اتخذوا رضوان اله غاية كونهم يرونه النّعيم الأكبر من جنّته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هال

ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 03 ‐ 1434 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

06:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل أب خالد سليمان الذي يصف من يدعو إل اتّباع رضوان الرحمن بول الشيطان..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
خلقه أجمعين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

وما يل اقتباس من بيان المدعو (أبو خالد سليمان) الذي قال:

إقتباس

الوعد الذي وثقته ف فعلا قد أوفيت ف وركاب إبليس تخبرون فيها الناس بأنن يا ركاب ناصر اليمان
رسالت الأول الت أعرف فيها بنفس لديم ولدى القراء. فقد وعدت بأن أدحره ف إدعاءاته كلها؛ وأن

أسقطه ف الجولة الأول وأنتم تنظرون؛ وأن أبقيه عل الصفر ف كل الجولات؛ وأن أثبت بالحجج النافذة
الت تخرسه أنه فعلا دجال كذاب منافق مقنع من عبدة وخدام وركاب إبليس الغرور الغب الملعون.

وكذلك تباعا أنتم تخبرون فيها بأنم أجمعين مجندون من عند راكبه وراكبم الغرور الغب الملعون.إذا،
قد فضحتم وأرغمتم عل أن تخبروا الناس من ذات أنفسم بأنم من أجهل وأغب وأجبن وأحقر

وأرذل وأخبث الناس تعبدون الشيطان عبيدا وتهبون له أنفسم ركابا حميرا وبغالا. فأبشروا، لقد صرتم
النتة رقم 84 ف موقع التبليغ البيان الثالث الخاص بفضح حمير وبغال وخنازير إبليس المقنعين

أمثالم

انته الاقتباس من بيان أب خالد سليمان، ومن ثم نصدر الأمر إل رئيس مجلس الإدارة الحسين بن عمر أو
الرئيس الثان لمجلس الإدارة درع الإمام المهدي ونقول: إن آمركم بالأمر أن تقوموا بفتح قسم ف واجهة

ومن ثم ،( ناصر محمد اليمان قسم فضيلة الشيخ أبو خالد سليمان لحوار الإمام المهدي ) :الموقع بعنوان
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ة علخالد سليمان ليقيم الحج ننتظر وصول فضيلة الشيخ المحترم أب
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ولو ف مسألة واحدة فقط من محم القرآن العظيم يا أبا خالد سليمان إن كنت من الصادقين. تصديقاً
لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

م القرآن كما تزعم فإن فعلت ولن تفعل فعلة من محفإن فعلت يا أبا خالد سليمان وأقمت علينا الحج
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان التراجع عن عقيدة أنّه المهدي المنتظَر وعل جميع الأنصار التراجع عن
اتّباع ناصر محمد اليمان، وهيهات هيهات يا أبا خالد سليمان. وأقسم باله الرحمن الرحيم لا تستطيع أن
فقط من القرآن العظيم كما تزعم، وأراك تزبد وتربد علينا بغير الحق واحدة مسألة ة فتقيم علينا الحج

وتقول فينا بهتاناً وزوراً كبيراً، وأرى ف قلبك حقداً عظيماً عل الإمام المهدي وأنصاره المرمين وتصفنا
م ضيفاً لدينا فب وسهلا ما تصفنا به يا أبا خالد سليمان. فأهلا ه المستعان علبأولياء الشياطين! وال

طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ( موقع الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان منتديات البشرى الإسلامية ).

ويا رجل، ليست إقامة الحجة بالسباب والشّتم؛ بل بالبرهان الحق من محم التاب بسلطان العلم المهيمن
بالحق، وها نحن ف انتظارك للحوار. ونظراً لقولك فينا بهتاناً وزوراً كبيراً بأننا أولياء الشيطان ومن ثم نقول:
كونك جزء من هدفنا، فقد جادلناك بالت تحقيق رضوان نفسه تعال ه طمعاً فال قد عفونا عنك قربةً إل

ه أحسن بادئ الأمر طاعةً لأمر اله حت يتبين لنا أمرك. تصديقاً لقول اله تعال: {و تُجادِلُوا اهل الْتَابِ
ا بِالَّت ه احسن ا الَّذِين ظَلَموا منْهم} صدق اله العظيم [العنبوت:46].

بل أكرمناك فجعلنا لك قسماً باسمك ف طاولة الحوار العالمية ل تقيم الحجة عل الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان إن كنت من الصادقين، أو يقيم الحجة عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن كان

ناصر محمد لمن الصادقين، وهيهات هيهات وأقسم باله الواحد القهار قسم المهدي المنتظَر وليس قسم
كافرٍ ولا فاجرٍ لو أنّ علماء الجانّ الذين خلق اله آباءهم من مارج من نار وعلماء الإنس الذين خلق اله

آباءهم من صلصال كالفخار جاءوا إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر من قبل الظهور ليقيموا علينا
الحجة من محم الذكر لا يستطيعون شيئاً ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فونوا عل ذلك من

ف عصر الحوار من قبل الظهور وكافة الباحثين عن الحق الشاهدين يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف
عصر الحوار من قبل الظهور بقدرٍ مقدورٍ ف المنتظَر ف دعوة المهدي ه علالعالمين ممن أظهرهم ال

التاب المسطور ليهدي اله قلوبهم لو علم فيهم خيراً لأنفسهم ولأمتهم أو يقيم الحجة عليهم ليعذبهم عذاباً
نراً، هو أعلم بهم عّم الغيوب وغفّار الذنوب لمن تاب وأناب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الشيطان وعدواً لأوليائه أجمعين الإمام المهدي أخو المسلمين عدو

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 - 04 ‐ 1434 هـ
14 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:32 صباحاً
ــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي إمام العالمين إل السلفيين وعلماء الشّيعة والسنّة وكافة العلماء وأمة الإسلام أجمعين..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم يبعثون، أما بعد..

منَّها اوهر رحكِ الْباتْرو} :ه تعالالآخرة. وقال ال الدنيا أو ف لك سواء فوم ريم هو مقام عزفإنّ المقام ال
جندٌ مغْرقُونَ ﴿٢٤﴾ كم تَركوا من جنَّاتٍ وعيونٍ ﴿٢٥﴾ وزُروع ومقَام كرِيم ﴿٢٦﴾ ونَعمة كانُوا فيها

فَاكهِين ﴿٢٧﴾ كذَٰلكَ واورثْنَاها قَوما آخَرِين ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

فانظروا لقول اله تعال: {كم تَركوا من جنَّاتٍ وعيونٍ ﴿٢٥﴾ وزُروع ومقَام كرِيم ﴿٢٦﴾} صدق اله
العظيم، ونستنبط البيان الحق للمقام الريم أنه مقام عز وملك سواء ف الدنيا أو الآخرة.

اللَّـه مبِس :ه تعاله. تصديقاً لقول اله نبيالآخرة كما وعد ال جنّات النّعيم ف ريم فوكذلك المقام ال
نلَّكَ م رةُ خَيرخَْل٣﴾ و﴿ َا قَلمكَ وبكَ رعدا و٢﴾ م﴿ جذَا سا لاللَّي١﴾ و﴿ حالضو} يمحالر ـٰنمحالر

اولَ ﴿٤﴾ ولَسوف يعطيكَ ربكَ فَتَرض ﴿٥﴾ الَم يجِدْكَ يتيما فَآوىٰ ﴿٦﴾ ووجدَكَ ضا فَهدَىٰ ﴿٧﴾
دِّثكَ فَحبر ةمعا بِنما١٠﴾ و﴿ رتَنْه ََف لائا السما٩﴾ و﴿ رتَقْه ََف يمتا الْيم٨﴾ فَا﴿ َغْنفَا ًائدَكَ عجوو

.[الضح] ه العظيم١١﴾} صدق ال﴿

نلَّكَ م رةُ خَيرخَْلو} :ه تعالجنّات النّعيم. تصديقاً لقول ال ف كريم ه لرسوله بمقاموذلك وعدٌ من ال
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اولَ ﴿٤﴾ ولَسوف يعطيكَ ربكَ فَتَرض ﴿٥﴾} صدق اله العظيم، وذلك هو المقام المحمود الذي يحمد
لاللَّي نمو} :ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ّه صلبه جدّي محمد رسول ال ه عليه ويرضال

فَتَهجدْ بِه نَافلَةً لَكَ عس انْ يبعثَكَ ربكَ مقَاما محمودا} صدق اله العظيم [الإسراء:79].

وهو المقام الذي يحمدُ اله عليه محمدٌ عبده ورسوله ويرض به عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَْخرةُ خَير لَّكَ من اولَ ﴿٤﴾ ولَسوف يعطيكَ ربكَ فَتَرض ﴿٥﴾} صدق اله العظيم. إذاً

المقام المحمود مقام عز وملكٍ لون مقامات أهل الجنّة متفاوتة، ومقام أهل الجنّة خير من مقام أهل النّار.
تصديقاً لقول اله تعال: {اولَـٰئكَ يجزونَ الْغُرفَةَ بِما صبروا ويلَقَّونَ فيها تَحيةً وسَما﴿٧٥﴾خَالدِين فيها ۚ

حسنَت مستَقَرا ومقَاما ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم[الفرقان].

وأما مقام أهل النّار فقال اله تعال: {انَّها ساءت مستَقَرا ومقَاما} صدق اله العظيم [الفرقان:66].

إذاً المقام المحمود هو مانٌ أعدّه اله لنبيه تريماً له فيرض به، ومقامات العبيد بين يدي الرب المعبود
كل له مقام معلوم إل ذي العرش حسب درجاتهم عند ربهم حت الملائة ليسوا بسواء.

وقال ملائة الرحمن المقربين: {وما منَّا ا لَه مقَام معلُوم ﴿١٦٤﴾ وانَّا لَنَحن الصافُّونَ ﴿١٦٥﴾ وانَّا
لَنَحن الْمسبحونَ ﴿١٦٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون أفتوا المسلمين
أنّ البيان لقول اله تعال: {ومن اللَّيل فَتَهجدْ بِه نَافلَةً لَكَ عس انْ يبعثَكَ ربكَ مقَاما محمودا} صدق اله
نفتيهم بالحق ه عليه وآله وسلم. ومن ثمال ّه صلالعظيم، فقالوا إنما ذلك مقام الشّفاعة لمحمدٍ رسول ال
إنّما المقام هو مقام العبد ف جنّات النّعيم إل ذي العرش العظيم كون الجنّة غرفاً من فوقها غرف مبنية.

تصديقاً لقول اله تعال: {لَن الَّذِين اتَّقَوا ربهم لَهم غُرف من فَوقها غُرف مبنيةٌ تَجرِي من تَحتها انْهار وعدَ
اله لا يخْلف اله الْميعاد} صدق اله العظيم [الزمر:20].

وأعلاها غرفة الوسيلة طيرمانة الجنّة يليها عرش الرحمن، ويل عرش الرحمن الرب المستوي عل العرش
العظيم؛ اله لا إله إلا هو فاعبدوه وحده لا شريك له ولا تشركوا به شيئاً ولا تدعوا مع اله أحداً من عبيده أن

يشفع لم عند من هو أرحم بم من عباده؛ اله أرحم الراحمين، إن لم ناصح بالحق فهل أنتم مهتدون؟

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، فهل تعلمون أنّ دعوةَ أحدٍ مع اله فذلك دعاء من كانوا ف ضلالٍ مبين؟
ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، أفلا تبين لنا قول اله تعال: {فََ تَدْعوا مع اله احدًا}



14-02-2013 بيان الإمام المهدي إمام العالمين إل السلفيين وعلماء الشيعة والسنة وكافة العلماءـ...  13

n-ye.me/85890 55/536

[الجن:18]". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هو دعاء الذين لا يدعون اله
مباشرةً بحجة ذنوبهم؛ بل يدعون عباد اله المقربين بأن يدعوا اله لهم، ويا سبحان رب! وهل العبيد

المقربون أرحم بهم من اله أرحم الراحمين؟ فتعالوا لننظر ف محم التاب هل دعاء العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند الرب المعبود هل هو دعاء ف ضلالٍ مبين؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول
اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ
تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم

[غافر].

فباله عليم يا أول الألباب تذكروا فتوى اله ف محم التاب ف دعوة الذين يدعون مع اله عبيدَه من
نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعالروا قول الضلالٍ؟ فتدب هم فهل دعاؤهم فدونه أن يشفعوا لهم عند رب
جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا
فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم، أي وما دعاء الافرين لعبيدِه من دونه
أن يشفعوا لهم عند ربهم أن يخفف عنهم يوماً من العذاب إلا ف ضلالٍ لون اله حرم عل عبيده أن يدعوا
وءالس فشيو اهعذَا دا طَرضالْم جِيبن يما} :ه تعاله مباشرةً. تصديقاً لقول اله أحداً بل يدعون المع ال

ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ االَه مع اله قَليلا ما تَذَكرونَ} صدق اله العظيم [النمل:62].

{رِيناخد نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [غافر:60].

فاتقوا اله عباد اله فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ ولن الدّعاء إل عبيده ليدعوا لم
اله فذلك كفر بأنّ اله هو أرحم الراحمين. ما لم كيف تحمون؟ فاتقوا اله يا من تقولون عل اله ما لا

تعلمون فقد أضللتم أنفسم وأضللتم أمتم بسبب قولم عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً
وتحسبون أنّم مهتدون.

الرب شفاعة العبيد بين يدي أنك تنف أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل هذا يعن ما يودورب
الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالتاب. قال الم المباشرة من مح عليه من الرب نترك الرد المعبود؟". ومن ثم

يخَافُونَ انْ يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

فهل هذه تحتاج إل تأويل؟ والجواب: إنّها آيةٌ محمة من آيات أم التاب تنه الذين ينتظرون شفاعة العبيد
نم ملَه سلَي هِمبر َلوا اشَرحنْ يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالالمعبود. ولذلك قال ال بين يدي الرب

دونه ول ولا شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم. وتصديقاً لقول اله تعال: {ياايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما



14-02-2013 بيان الإمام المهدي إمام العالمين إل السلفيين وعلماء الشيعة والسنة وكافة العلماءـ...  13

n-ye.me/85890 56/536

رزَقْنَاكم من قَبل انْ يات يوم لا بيع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ والْافرونَ هم الظَّالمونَ} [البقرة:254].

نَفْس لسنْ تُبا بِه رذَكا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
بِما كسبت لَيس لَها من دونِ اله ول ولا شَفيع وانْ تَعدِل كل عدْلٍ لا يوخَذْ منْها} [الأنعام:70].

َلى عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرالااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْعرشِ ما لَم من دونه من ول ولا شَفيع افَلا تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "إذاً ما كيفية الشفاعة عند اله المذكورة ف القرآن؟". ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {قُل لِّه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ

والارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الزمر:44].

علواً كبيراً! حت ه عنده سبحانه وتعاليشفع له ال ه حتغير ال والسؤال الذي يطرح نفسه، فهل يوجد إله
يرد ه العظيم؟ ومن ثمصدق ال {َونعجتُر هلَيا ضِ ثُمرالااتِ واوملْكُ السا لَّه ميعمةُ جالشَّفَاع هِّقُل ل} :يقول

عل السائلين الإمام المهدي وأقول: بل يقصد أنّ ليس لم إلا رحمة اله ف نفسه تشفع لم من غضبه
وعذابه إن كنتم تؤمنون أنّ اله حقاً أرحم الراحمين لا شك ولا ريب.

وبرغم هذه الآيات المحمات من آيات أم التاب ف نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فأما الذين
نات من آيات أممات البيوالزيغ هو الشرك‐ فسوف يذر هذه الآيات المح‐ قلوبهم زيغٌ عن الحق ف

تاب المتشابهة فوراء ظهره فيتّبع آيات ال المعبود فيذرهن الرب شفاعة العبيد بين يدي نف تاب فال
ذكر الشفاعة الّت لهن تأويل غير ظاهرهن، ثم يتبع ظاهرهن فيضل عن سواء السبيل.

ويا قوم، إنما يأذن اله لمن يشاء من عباده ف تحقيق الشّفاعة ف نفس اله فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه
وعذابه، ومنهم قوم يحبهم اله ويحبونه يأذن اله لهم بالخطاب فينطقوا بالقول الصواب ولم يتشفعوا لأحدٍ
جميعاً حت وت الربه الذي لا إله غيره لن يرضوا بملشأنهم وال ف م بالحقلهم، ولسوف أفتي ولا ينبغ
يرض لونهم يعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلة ليدخلهم جنّته، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ رضوان

اله عل عباده بالنسبة لهم هو النّعيم الأعظم من جنّات النّعيم يرونه الآن فهم عل ذلك من الشاهدين.

ه هو النّعيم الأعظم من جنّات النّعيم؟". ومن ثمأحد السائلين أن يقول: "وكيف يرون رضوان ال ما يودورب
يرد عليهم الإمام المهدي عبد النعيم وأقول: إنهم قوم يحبهم اله ويحبونه ومن شدة حبهم لربهم قالوا: كيف
عباده الضالين؟ هيهات هيهات أن نرض عل وحزين أنفسنا متحسر ء إلش بجنّات النّعيم وأحب نرض
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حت يرض. ولذلك لديهم رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته؛ أولئك اتّخذوا رضوان اله
غاية فلن يرضوا حت يرض مهما آتاهم من الملك والملوت وهم عل ذلك من الشاهدين؛ الآن الآن الآن

يجد هذا قوم يحبهم اله ويحبونه.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل قوم يحبهم اله ويحبونه الذين وعد بعثهم ف محم
ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد هم؟". ومن ثمالأنبياء لرب ه أكثر من حبون الكتابه فهل يحب
لما رضوا بجنّات النّعيم حت وحزين هم أنه متحسره الذي لا إله غيره لو علم الأنبياء بحال ربوأقول: وال

يرض، وإنّما القوم الذين يحبهم اله ويحبونه اتّخذوا رضوان اله غاية حين أخبرهم الخبير بحال الرحمن أن
مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالير وتدبروا قول الوهنا توقّفوا للتف ،وحزين هم متحسررب

خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا
قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم [يس].

فهنا فاضت أعينهم من الدمع، ويقول كل منهم: "إذاً لماذا خلقتن يا إله العالمين؟ فما دام تبين لعبدك أنك
متحسر وحزين فبعزتك وجلالك لن أرض بالحور العين وجنّات النعيم حت ترض ولم تعد متحسراً ولا
حزيناً، فما الفائدة يا إله العالمين من الحور العين وجنّات النّعيم مهما كان فيها من الملك والملوت

وأحب شء إل أنفسنا متحسر وحزين؟ هيهات هيهات فلن نرض بنعيم الجنّة وحورها حت ترض يا أرحم
الراحمين".

وأولئك قدروا ربهم حق قدره وعبدوه حق عبادته كونهم اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً ليدخلهم
ونه فه ويحبهم اليحب من كان من قوم رميم ليجد كل العظام وه ه العظيم من يحيجنّته. وأقسم بال

أنفسهم الآن وهم لا يزالون ف هذه الحياة الدنيا أنهم لن يرضوا بملوت ربهم جميعاً حت يرض، واله الذي
لا إله غيره لو ينال أحدهم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم فإنه لن يرض بها، وأنّه سيتخذها وسيلةً
فينفقها لمن يشاء اله مقابل رضوان اله عل عباده حت ولو توجد قمامة (مخلفات) لجنّات النّعيم ثم يقول
له ربه: فما دمت أنفقت الدرجة العالية ف جنات النّعيم حت يرض ربك ف نفسه فسوف يحقق اله لك ذلك
ولنه سوف يتم إخراجك من الجنّة إل مخلفات أهل الجنّة، فهل ترض بذلك؟ ليقولن كل من كان من قوم
فماذا أبغ ،حبيب الأعظم؛ رضوان نفسك رب ما دام قد تحقق نعيم ونه: بل رضيت ربه ويحبهم اليحب
من جنّات النّعيم وحورها ورب حبيب أرحم الراحمين متحسر وحزين عل عباده الضالين! هيهات هيهات
ولا أبال سواء الجحيم لألقيت بنفس ف بنفس ولو كان ثمن ذلك أن ألق فحت ،ترض حت أن أرض

وليس فقط أن أكون منبوذاً ف مخلفات أهل الجنّة.
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فانظروا يا معشر علماء الأمة عظيم إصرار قوم يحبهم اله ويحبونه عل تحقيق رضوان اله عل عباده، ولم
يتفوا فقط أن يون هدفهم رضوان اله عليهم وحسبهم ذلك؛ بل كذلك اتّخذوا رضوان اله عل عباده غاية

لون هدفهم هو ف نفس اله (ليرض)، ولن يتحقق رضوان اله عل عباده حت يون عباده شاكرين.
{مَل هضروا يرْنْ تَشاو فْرْال ادِهبعل ضري و مْنع غَن هنَّ الوا فَافُرَنْ تا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

صدق اله العظيم [الزمر:7].

ولذلك يعيشون ف هذه الحياة للوقوف إل جانب الإمام المهدي لتحقيق هدي الأمة بأسرها ل يتحقق
رضوان اله عل عباده لون هدفهم ومنته أملهم هو ف نفس اله أي رضوان نفس ربهم؛ كونهم اتّخذوا

رضوان اله غاية وليس وسيلة لتحقيق جنّات النعيم.

ون شياطين الجنس هدفِ الشياطين لونه بعه ويحبهم اليحب اليقين أنّ هدف قوم ه شهادة الحقوأشهد ل
والإنس لم يتفوا بغضب اله عليهم وحسبهم ذلك؛ بل اتّخذوا غضب نفس الرب غاية، وبما أنهم علموا أنّ
اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر ولذلك يسع الشياطين الليل والنّهار إل عدم تحقيق هدي
الأمم حت لا يونوا شاكرين وحت لا يتحقق رضوان اله عل عباده، كونهم كرهوا رضوان اله، تصديقاً

لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله العظيم
[محمد:28].

ونوا شاكرين فيرضلا ي انٍ حتزمانٍ وم كل عدم تحقيق هدي الأمم ف ولذلك يناضل الشياطين إل
ضري و مْنع غَن هنَّ الوا فَافُرَنْ تا} :ه تعالر. تصديقاً لقول اللعباده الش ه يرضه؛ كون الال

لعبادِه الْفْر وانْ تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

فعلم شياطين الجن والإنس أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر، ولذلك قال الشيطان الرجيم
مهثَركتَجِدُ ا لاو هِملائن شَمعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيلآت قصص القرآن العظيم: {ثُم ف

شَاكرِين} صدق اله العظيم [الأعراف:17].

إذاً الشياطين لم يتفوا بتحقيق غضب اله عليهم فيتّبعوا الشهوات ويذروا الصلوات وحسبهم ذلك كلا؛ بل
يسعون الليل والنّهار وهم لا يسأمون إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، ولذلك يسعون إل إضلال

ن الإمام المهديعباده، ول ه علونوا شاكرين فيتحقق رضوان اللا ي ه حتالأمم وعدم اتّباعهم لأنبياء ال
والإنس فنسع عبد النّعيم الأعظم وكافة عبيد النعيم الأعظم قد اتّخذنا الهدف المعاكس لهدف شياطين الجن
الليل والنّهار لتحقيق هدي الأمة بأسرها كون هدفنا هو ف نفس اله ليرض، وبما أنّ اله لا يرض لعباده

الفر بل يرض لهم الشر ولذلك نسع أن يون النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا
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يشركون به شيئاً، ولا نخش كافة شياطين الجن والإنس شيئاً، وإنا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن
اله رب العالمين.

ولن هناك قوم من السلفيين وغيرهم أعلنوا الحرب عل الإمام المهدي وأنصاره ويسعون الليل والنّهار
المنتظَر ف عليهم الإمام المهدي يرد ومن ثم ،ناصر محمد اليمان للصدّ عن اتّباع دعوة الإمام المهدي
عصر الحوار من قبل الظهور وأقول: يا معشر السلفيين، هل أنتم من حزب اله أم من حزب الشيطان

الرجيم، فما ه حجتم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره إن كنتم صادقين؟ وربما يود أن
يقول الجاهلين منهم: "يا ناصر محمد اليمان، نحن السلفيون أصحاب علم الحديث نتّبع السلف الصالح

يرد ة وإنما تريد اتّباع القرآن وحسبك ذلك". ومن ثمنة النبويونك لا تؤمن بأحاديث السأعلنّا الحرب عليك ل
عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ألا واله إنّن أشدّ إيماناً منم ومن جميع المسلمين بسنة
محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ويقين بالأحاديث الحق فيها أعظم من يقينم كونم سوف
تنطقون بالحديث ومن ثم تقولون: (واله أعلم فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان)،

ولن الإمام المهدي سوف ينطق بالحديث ثم يقول: واله الذي لا إله غيره لا أنطق إلا بالحق لا شك ولا ريب
لون متمسك بتاب اله وسنة رسوله الحق نور عل نور، وإنما أكفر بما جاء ف أحاديث السنة مخالفاً

بعضهم إل والإنس يوح أعلم أنّ ذلك حديث مفترى من قبل شياطين الجن م القرآن العظيم، ومن ثملمح
بعضٍ زخرف القول غروراً، فما خطبم يا معشر السلفيين والسنة والشيعة وقفتم للصدِّ لدعوة الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان حت يتبع أهواءكم؟ ومن ثم أقول لم هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات
لا يتبع الحق أهواءكم ما دمت حياً، فإن كان لم كيدٌ فيدون ثم لا تُنظرون ولسوف تعلمون أي منقلبٍ

تنقلبون، أتقتلون رجلا أن يقول رب اله ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له ويدعوكم إل اتّباع كتاب
اله القرآن العظيم والسنة النبوية الحق؟ وإنما ندعوكم إل الفر بما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم سواء

يون ف أحاديث السنة النبوية أو ف كتاب التوراة أو الإنجيل.

ويا قوم إليم سؤال الإمام المهدي بالعقل والمنطق: لماذا لم يأمر اله محمداً عبده ورسوله أن يدعو أهل
التاب إل الاحتام إل التوراة والإنجيل؟ والجواب نجده من الرب ف محم التاب: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا
يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ لتَحسبوه من الْتَابِ وما هو من الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عنْدِ اله وما هو من عنْدِ

اله ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:78].

إذاً كتاب التوراة والإنجيل ليسا محفوظين من التحريف والتزييف وتم تحريف وتزييف أكثرها، ولذلك أمر
اله رسوله أن يدعوهم للاحتام إل القرآن العظيم فتولّ فريق منهم كما تولّ علماء المسلمين ف عصر
دعوة المهدي المنتظَر إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وحذوا حذْو اليهود الذين تولّوا عن دعوة
الاحتام إل القرآن العظيم. وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ
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اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:23].

كون اله جعل القرآن العظيم هو المرجع والحم فيما كانوا فيه يختلفون ف التوراة والإنجيل. تصديقاً لقول
اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾ وانَّه لَهدًى ورحمةٌ
قالْح َلنَّكَ عا اللَّـه َلع لك٧٨﴾ فَتَو﴿ يملالْع زِيزالْع وهو همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ ا﴿ يننمولِّلْم
الْمبِين ﴿٧٩﴾ انَّكَ  تُسمع الْموتَ و تُسمع الصم الدُّعاء اذَا ولَّوا مدْبِرِين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم

[النمل]. توكلت عل اله نعم المول ونعم النّصير.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86202

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
16 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:53 صـباحاً
ــــــــــــــــــــ

اللهم سلّم سلّم واغفر وارحم وأنت خير الراحمين، الفرار الفرار إل اله الواحد القهار فلا منج منه إلا
الفرار إليه..

﴾١٧﴿ سعسذَا عا لاللَّينَّسِ ﴿١٦﴾ وْارِ الوبِالْخُنَّسِ ﴿١٥﴾ الْج مقْسا ََه الرحمن الرحيم {فبسم ال
ثَم طَاع٢٠﴾ م﴿ ينشِ مرندَ ذِي الْعع ة١٩﴾ ذِي قُو﴿ رِيمولٍ كسر للَقَو نَّه١٨﴾ ا﴿ ذَا تَنَفَّسا حبالصو
يننبِ بِضالْغَي َلع وا هم٢٣﴾ و﴿ بِينالْم فُقبِا آهلَقَدْ رنُونٍ ﴿٢٢﴾ وجم بِمباحا صم٢١﴾ و﴿ ينما

ن شَاءم٢٧﴾ ل﴿ ينالَملِّلْع رذِك ا ونْ هونَ ﴿٢٦﴾ ابتَذْه ني٢٥﴾ فَا﴿ جِيمطَانٍ رلِ شَيبِقَو وا هم٢٤﴾ و﴿
منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾ وما تَشَاءونَ ا ان يشَاء اللَّـه رب الْعالَمين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [التوير].

وقال اله تعال: بِسم اللَّـه الرحمـٰن الرحيم {والْعادِياتِ ضبحا ﴿١﴾ فَالْمورِياتِ قَدْحا ﴿٢﴾ فَالْمغيراتِ
صبحا ﴿٣﴾ فَاثَرنَ بِه نَقْعا ﴿٤﴾ فَوسطْن بِه جمعا ﴿٥﴾}صدق اله العظيم [العاديات].

وقال اله تعال: {وكذَلكَ جعلْنَاكم امة وسطًا لتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاس ويون الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق
اله العظيم [البقرة:143].

وقال اله تعال: {افَبِعذَابِنَا يستَعجِلُونَ ﴿١٧٦﴾ فَاذَا نَزل بِساحتهِم فَساء صباح الْمنذَرِين ﴿١٧٧﴾} صدق
اله العظيم [الصافات].

هدُ العو تاي َّتح مارِهد نقَرِيباً م لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صبِم مهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالوقال ال
انَّ اله لا يخْلف الْميعاد} صدق اله العظيم [الرعد:31].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86202
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{{{{{{{{{{ اديعالْم فخْللا ي هنَّ الا هدُ العو تاي َّتح مارِهد نقَرِيباً م لتَح وا }}}}}}}}}}
{{{{{{{{{{ اديعالْم فخْللا ي هنَّ الا هدُ العو تاي َّتح مارِهد نقَرِيباً م لتَح وا }}}}}}}}}}
{{{{{{{{{{ اديعالْم فخْللا ي هنَّ الا هدُ العو تاي َّتح مارِهد نقَرِيباً م لتَح وا }}}}}}}}}}
{{{{{{{{{{ اديعالْم فخْللا ي هنَّ الا هدُ العو تاي َّتح مارِهد نقَرِيباً م لتَح وا }}}}}}}}}}
{{{{{{{{{{ اديعالْم فخْللا ي هنَّ الا هدُ العو تاي َّتح مارِهد نقَرِيباً م لتَح وا }}}}}}}}}}

وقال اله تعال: {افَبِعذَابِنَا يستَعجِلُونَ ﴿١٧٦﴾ فَاذَا نَزل بِساحتهِم فَساء صباح الْمنذَرِين ﴿١٧٧﴾} صدق
اله العظيم [الصافات].

ة الوسط بسبب سقوط نيزك أكبر فالأم من بعد حادث نيزك روسيا يحدث ف م هو حدثوما نخشاه علي
صباح يوم ما من بعد صلاة الفجر وقبل طلوع الشمس، ونتهرب من بيان ذلك بالتفصيل علّه لا يأت تأويله

..الواقع الحقيق عل

اللهم سلّم سلّم واغفر وارحم وأنت خير الراحمين، الفرار الفرار إل اله الواحد القهار فلا منج منه إلا
ام إلونوا أول كافرٍ بدعوة الاحته القرآن العظيم ولا تكتاب ال ام إلالفرار إليه، فصدّقوا بدعوة الاحت

كتاب اله إن كنتم به مؤمنين يا معشر هيئة كبار علماء المسلمين بالمملة العربية السعودية بمة المرمة.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

08 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:59 صــــباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86502

ـــــــــــــــــــــ

عاجل عاجل عاجل.. لقد أوشك عام 1427 أن ينقض
وقبل أن ينقض تطلع الشّمس من مغربها والنّاس ف غفلة معرضون ..

بسم اله الرحمن الرحيم
ونصران كل مسلم إل عصر الحوار من قبل الظهور الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر ف من المهدي
م أحبه وقربه أيال حب ه واعبدوه وحده لا شريك له وتنافسوا فوالنّاس أجمعين، فاتّقوا ال ويهودي
وأقرب، فذلك نهج كافة أنبياء اله ورسله وأتباعهم ف الأولين والآخرين، قد علمم اله بطريقة عبادتهم

ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقال ال .هم الحقلرب
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ويا معشر المسلمين، إنّ ف الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض مائة درجة بعدد أسماء اله
الحسن، وأعل الدرجات تسم (الوسيلة)، وسرها يتعلق بالنّعيم الأعظم من جنته، وينالها فيفوز بها من
كان من قوم يحبهم اله ويحبونه ومن ثم يتخذها وسيلةً قوم يحبهم اله ويحبونه، فيتّخذوها وسيلةً لتحقيق
النّعيم الأعظم منها ليرض لونها تُعرض عل كل واحدٍ من قوم يحبهم اله ويحبونه وينفقها إل من يشاء

اله، فاتّخذها وسيلةً لتحقيق النّعيم الأعظم منها ولذلك تسم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم
بالوسيلة، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا من بين العبيد ولم يتم تحديد جنسه هل هو من الملائة أم من
الجن أم من الإنس! وتلك الدرجة لا تنبغ إلا لعبدٍ من عبيد اله. والحمة الربانية من عدم تحديد ذلك العبد

وذلك ل يتم التنافس بين كافة العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب لون تلك الدرجة ه أقرب
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درجة إل ذات الرب فه ملتصقةٌ بعرش الرحمن، وبما أنّ صاحب تلك الدرجة عبدٌ مجهول من بين العبيد
ولذلك تجدون أنبياء اله وأتباعهم يبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب لون صاحبها عبداً مجهولا. ولذلك
قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن المسلمين جعلوها لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ وكأنّهم من يقسمون رحمة اله
سبحانه وتعال! وربما يود أحد الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به أنبياءه ورسلَه أن يقول: "يا ناصر
محمد، فمن ذا الذي هو أول بها من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
م فبالح بِ ولا أتجراوالقُر ه بالحبمنك بمحمدٍ رسول ال وأقول: أنا أول ناصر محمد اليمان المهدي

شأن الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم فلا أتجرا وأقول الآن ونحن لا نزال ف الحياة الدنيا أنّها لمحمدٍ
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ كون لست من يقَسم رحمة اله، ولا ينبغ ل الحم فيها حت لا
الرب تنافس كافة العبيد إل يتم وذلك ل ة، سبحانه الذي جعل صاحبها عبداً مجهولامة الربانيبطل الحا
المعبود أيهم أقرب إل الرب، وجوازُ ابتغاء الوسيلة إل الرب والتنافس هو لجميع المؤمنين أمرهم اله أن

:ه تعالهم أقرب. تصديقاً لقول الهم الوسيلة أيرب يبتغوا إل
{يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم

[المائدة:35].

هِمبر َلتَغُونَ ابم كتابه: {يمح ه عنهم فه والذين آمنوا معهم واقتدوا بأثرهم. قال الفذلك نهج أنبياء ال
الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله

العظيم[الإسراء:57].

ولن علماء المسلمين من الذين اتّبعوا النّصارى ف تعظيم الأنبياء فأشركوا كما أشرك النّصارى بسبب
تعظيم ابن مريم، وقال علماء المسلمين: "إنّ الدرجة العالية الرفيعة لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم"، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: أأنتم من تقسمون رحمة اله؟ ولنّم بتلك الفتوى أبطلتم
تنافس كافة العبيد إل يتم وذلك حت ة أنْ جعل صاحب الدرجة العالية الرفيعة عبداً مجهولامة الربانيالح
الرب المعبود، فل يتمن أن يون هو ذلك العبد المجهول لونه لم يحدِّد صاحبها، ولذلك تجدون الذين
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالصراط المستقيم من الأنبياء وأتباعهم. قال ال اهتدوا إل

ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم[الإسراء:57].

ل مؤمنل قحنزلَةٌ يه عليه وآله وسلم‐ بأنّها مال ّه ‐صلوكذلك أفتاكم عن تلك الدرجة محمدٌ رسول ال
أن يسألها. فقال عليه الصلاة والسلام: [سلوا اله الوسيلة فإنها منْزِلَةٌ ف الجنّة لا تنبغ إلا لعبدٍ من عبيد اله
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وأرجو أن يون أنا هو]، ولنّم افتريتم عل النّب ما لم يقله، فاتّبعتم المدْرج المفترى ف الحديث بأنّه
أمركم أن تسألوها له وحده حت تحق لم شفاعته يوم القيامة! فاتّقوا اله، وإنّما مثل محمدٍ رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلم‐ كمثل أي عبدٍ ينافس إل الدرجة العالية الرفيعة أيهم أقرب إل الرب فينال

الدرجة العالية الرفيعة طيرمانة الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض ويليها عرش الرحمن سبحانه
المستوي عل العرش العظيم. فاتّقوا اله واعبدوه وحده لا شريك له، وتنافسوا ف حب اله وقربه إن كنتم

إياه تعبدون، فاتّقوا اله وأطيعون تهتدوا.

ولن قوماً يحبهم اله ويحبونّه؛ أقسم لم باله العظيم من يحي العظام وه رميم؛ رب السماوات والأرض
وما بينهما ورب العرش العظيم، أنه لو يفوز بها أحدٌ من قوم يحبهم اله ويحبونه فإنّه سوف يتّخذها وسيلةً

لتحقيق النّعيم الأعظم منها فيرض ربه حبيب قلبه! وهم عل ما بأنفسهم من الشاهدين.

ويا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر كراراً ومراراً.. تترى... وأنتم ف غفلة معرضون! ويا معشر
الجن والإنس، أنّم لا تزالون ف عام 1427 الذي ف خلاله تطلع الشمس من مغربها، ألا وإنّ بعض البيانات
نتركها استفزازاً لعلماء المسلمين وغيرهم حت يظنّوا أنّه قد وقع الإمام ناصر محمد اليمان، فيظنّون أنّهم
ة عليه بالحقنقيم الحج ة علينا حسب ظنّه، ومن ثمموقعنا لإقامة الحج إل ة فيأتسوف يقيمون عليه الحج
ونقول: إنّم لا تزالون ف عام 1427 وإنا لصادقون، لوننا نقصد عام القمر ف ذات القمر. كون طول يومه
عام 1427 وف م، وسنته ثلاثون سنة مما تعدّون. إذاً فلا تزالون فامم، وشهره ثلاثون شهراً بأيامشهر بأي

خلاله تطلع الشمس من مغربها بسبب مرور كوكب العذاب.

وقد كنّا نريد من بيان إعلان طلوع الشمس من مغربها ف عام 1427 وذلك ل يظن ممن اطّلع عل ذلك
البيان من علماء المسلمين أنّه سوف يقيم علينا الحجة بعد انقضاء عام 1427 للهجرة، ومن ثم يأت ليقيم
،ل الحساب تفصيلاونفص ة بالحقالفخ فنقيم عليه الحج ة علينا فيقوم بتنزيل اسمه وصورته فيقع فالحج
يخشون عل ومم ة إلا متخفِّياً أو باسم مستعارٍ، ويا عجبن للأسف لم يأتِ أحدٌ من مشاهير علماء الأمول

أنفسهم حت لا ينزلون بالاسم الحق والصورة!

وعل كل حال يا معشر البشر، أشهد له الواحد القهار أنّ العام الذي يحتوي عصر الحوار وبعض عصر
الظهور بالنّصر والتمين دخل ف عام 1427 ولا تزالون فيه، وخلاله تطلع الشمس من مغربها، وأما
بالنسبة ليوم القيامة بحسب أيام اله ف محم التاب كألف سنة مما تعدّون فقد دخل ف عام 2005

وصرتّم ف يوم القيامة منذ عام 2005 وأنتم لا تعلمون، وف خلال يوم اله ف الحساب ف محم التاب
تحدث خلاله كافة أشراط الساعة البرى كبعث المهدي المنتظر؛ وتدرك الشمس القمر؛ ويسبق الليل

النّهار؛ وطلوع الشمس من مغربها؛ وبعث أصحاب الهف والرقيم المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليهم
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وأسلّم تسليماً، وكذلك خروج المسيح الذّاب ويأجوج ومأجوج.

ويريد المهدي المنتظَر أن يوحد صفوف البشر ضدّ عدّو اله وعدّو البشر الشيطان الرجيم إبليس الذي يريد
أن يظهر لم فيقول إنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول إنّه اله رب العالمين! وما كان لابن مريم أن يقول

ما ليس له بحق؛ بل ذلك هو المسيح الذّاب وليس المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وأسلّم
تسليماً.

يؤمن علماؤكم الذين أكثرهم من أصحاب الاتّباع الأعم روا التّصديق والاتّباع حتة الإسلام، لا تُنْظويا أم
من الذين هجروا تدبر القرآن العظيم ويحسبون أنّهم مهتدون، وأضلّتهم كتيبات فيها كثير من الضلال

والافتراء عل اله ورسوله.

ويا أمة الإسلام، قولوا لعلمائم أن يقيموا علينا الحجة ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم، فإن فعلوا
ناصر محمد اليمان وإن وجدتم أنّه لا يجادل الإمام ،المنتظَر الحق لست المهدي ولن يفعلوا فقد أصبحت
أحدٌ من القرآن العظيم إلا أقمنا عليه حجة العلم والسلطان فلل دعوى برهانٌ، فإل مت الانتظار يا معشر

علماء المسلمين وأمتهم؟ فما أحوجم لظهور الإمام المهدي المنتظر كونها ملئت الأرض جوراً وظلماً وأنتم
تعلمون.

المنتظَر؟ فإذا كنت أنت المهدي أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، لماذا تقول المهدي ما يودورب
المنتظَر فلماذا تقول المنتظَر وقد حضرت بين البشر؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان وأقول: إنم لا تزالون ف عصر الحوار من قبل الظهور ولذلك نقول المنتظَر حت إذا جاء
الظهور والنّصر والتمين ف العالمين فمن بعد ذلك نقول فقط الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولا نقول

المنتظَر من بعد الحضور لاستلام الخلافة؛ بل نقول المنتظَر كونم لا تزالون ف عصر الحوار من قبل
الظهور.

فاتّقوا اله واستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، واتّبعوا كتاب اله القرآن وسنّة رسوله
الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم؛ ذلم نور عل نور.ألا وإنّ الإمام المهدي لا ينر السنة النّبوية
كونها بيانُ محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ لبعض آيات القرآن، وإنما نُنْر ما يخالف من
الأحاديث لمحم القرآن العظيم ثم نقول: ذلك الحديث مفترى من عند غير اله ورسوله. فلا تفتروا علينا ما
لم نقله يا أشباه شياطين البشر ف المسلمين، فلم نُنْر سنّة محمد رسول اله جميعاً واله المستعان، وإنّما

نُنْر الباطل المفترى فيها ونقول أن ذلك الحديث مفترى وليس عن النّب صلّ اله عليه وآله وسلم.
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م بين كافة المذاهب المختلفين فه القرآن العظيم، وسوف نحكتاب ال ام إلفاستجيبوا لدعوة الاحت
جميع ما كانوا فيه يختلفون، حت نوحد صفوف المسلمين إل حزبٍ واحدٍ فقط هو له وحده، ألا وإنّ

حزب اله هم الغالبون، فذروا تعددية الأحزاب المذهبية وأعلنوا الفر بها، فلم يأمركم اله أن تفرقوا دينم
شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فلا تَفَرقُوا فتفشلوا فتذهب ريحم كما هو حالم اليوم، فاتّقوا

اله وأطيعون تهتدوا.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86502"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86502

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:59 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

،عاجل عاجل عاجل... لقد أوشك عام 1427 أن ينقض
وقبل أن ينقض تطلع الشّمس من مغربها والنّاس ف غفلة معرضون..

بسم اله الرحمن الرحيم
ونصران كل مسلم إل عصر الحوار من قبل الظهور الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر ف من المهدي
م أحبه وقربه أيال حب ه واعبدوه وحده لا شريك له وتنافسوا فوالنّاس أجمعين، فاتّقوا ال ويهودي
وأقرب، فذلك نهج كافة أنبياء اله ورسله وأتباعهم ف الأولين والآخرين، قد علمم اله بطريقة عبادتهم

ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقال ال .هم الحقلرب
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ويا معشر المسلمين، إنّ ف الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض مائة درجة بعدد أسماء اله
الحسن، وأعل الدرجات تسم (الوسيلة)، وسرها يتعلق بالنّعيم الأعظم من جنته، وينالها فيفوز بها من
كان من قوم يحبهم اله ويحبونه ومن ثم يتخذها وسيلةً قوم يحبهم اله ويحبونه، فيتّخذوها وسيلةً لتحقيق
النّعيم الأعظم منها ليرض لونها تُعرض عل كل واحدٍ من قوم يحبهم اله ويحبونه وينفقها إل من يشاء

اله، فاتّخذها وسيلةً لتحقيق النّعيم الأعظم منها ولذلك تسم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم
بالوسيلة، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا من بين العبيد ولم يتم تحديد جنسه هل هو من الملائة أم من
الجن أم من الإنس! وتلك الدرجة لا تنبغ إلا لعبدٍ من عبيد اله. والحمة الربانية من عدم تحديد ذلك العبد
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وذلك ل يتم التنافس بين كافة العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب لون تلك الدرجة ه أقرب
درجة إل ذات الرب فه ملتصقةٌ بعرش الرحمن، وبما أن صاحب تلك الدرجة عبدٌ مجهول من بين العبيد
ولذلك تجدون أنبياء اله وأتباعهم يبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب لون صاحبها عبداً مجهولا. ولذلك
قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن المسلمين جعلوها لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ وكأنّهم من يقسمون رحمة اله
سبحانه وتعال! وربما يود أحد الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به أنبياءه ورسلَه أن يقول: "يا ناصر
محمد، فمن ذا الذي هو أول بها من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
م فبالح بِ ولا أتجراوالقُر ه بالحبمنك بمحمدٍ رسول ال وأقول: أنا أول المهدي ناصر محمد اليمان

شأن الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم فلا أتجرا وأقول الآن ونحن لا نزال ف الحياة الدنيا أنّها لمحمدٍ
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ كون لست من يقَسم رحمة اله، ولا ينبغ ل الحم فيها حت لا
الرب تنافس كافة العبيد إل يتم وذلك ل ة، سبحانه الذي جعل صاحبها عبداً مجهولامة الربانيبطل الحا
المعبود أيهم أقرب إل الرب، وجوازُ ابتغاء الوسيلة إل الرب والتنافس هو لجميع المؤمنين أمرهم اله أن

هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالهم أقرب. تصديقاً لقول الهم الوسيلة أيرب يبتغوا إل
الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

هِمبر َلتَغُونَ ابم كتابه: {يمح ه عنهم فه والذين آمنوا معهم واقتدوا بأثرهم. قال الفذلك نهج أنبياء ال
الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله

العظيم[الإسراء:57].

ولن علماء المسلمين من الذين اتّبعوا النّصارى ف تعظيم الأنبياء فأشركوا كما أشرك النّصارى بسبب
تعظيم ابن مريم، وقال علماء المسلمين: "إنّ الدرجة العالية الرفيعة لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم"، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: أأنتم من تقسمون رحمة اله؟ ولنّم بتلك الفتوى أبطلتم
تنافس كافة العبيد إل يتم وذلك حت ة أنْ جعل صاحب الدرجة العالية الرفيعة عبداً مجهولامة الربانيالح
الرب المعبود، فل يتمن أن يون هو ذلك العبد المجهول لونه لم يحدِّد صاحبها، ولذلك تجدون الذين
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالصراط المستقيم من الأنبياء وأتباعهم. قال ال اهتدوا إل

ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم[الإسراء:57].

ل مؤمنل قحنزلَةٌ يه عليه وآله وسلم‐ بأنّها مال ّه ‐صلوكذلك أفتاكم عن تلك الدرجة محمدٌ رسول ال
أن يسألها. فقال عليه الصلاة والسلام: [سلوا اله الوسيلة فإنها منْزِلَةٌ ف الجنّة لا تنبغ إلا لعبدٍ من عبيد اله
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وأرجو أن يون أنا هو]، ولنّم افتريتم عل النّب ما لم يقله، فاتّبعتم المدْرج المفترى ف الحديث بأنّه
أمركم أن تسألوها له وحده حت تحق لم شفاعته يوم القيامة! فاتّقوا اله، وإنّما مثل محمدٍ رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلم‐ كمثل أي عبدٍ ينافس إل الدرجة العالية الرفيعة أيهم أقرب إل الرب فينال

الدرجة العالية الرفيعة طيرمانة الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض ويليها عرش الرحمن سبحانه
المستوي عل العرش العظيم.فاتّقوا اله واعبدوه وحده لا شريك له، وتنافسوا ف حب اله وقربه إن كنتم

إياه تعبدون، فاتقوا اله وأطيعونِ تهتدون.

ولن قوماً يحبهم اله ويحبونّه؛ أقسم لم باله العظيم من يحي العظام وه رميم؛ رب السماوات والأرض
وما بينهما ورب العرش العظيم، أنه لو يفوز بها أحدٌ من قوم يحبهم اله ويحبونه فإنّه سوف يتّخذها وسيلةً

لتحقيق النّعيم الأعظم منها فيرض ربه حبيب قلبه! وهم عل ما بأنفسهم من الشاهدين.

ويا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر كراراً ومراراً.. تترى... وأنتم ف غفلة معرضون! ويا معشر
الجن والإنس، أنّم لا تزالون ف عام 1427 الذي ف خلاله تطلع الشمس من مغربها، ألا وإنّ بعض البيانات
نتركها استفزازاً لعلماء المسلمين وغيرهم حت يظنّوا أنّه قد وقع الإمام ناصر محمد اليمان، فيظنّون أنّهم
ة عليه بالحقنقيم الحج ة علينا حسب ظنّه، ومن ثمموقعنا لإقامة الحج إل ة فيأتسوف يقيمون عليه الحج

ونقول:
إنّم لا تزالون ف عام 1427 وإنا لصادقون، لوننا نقصد عام القمر ف ذات القمر. كون طول يومه شهر
عام 1427 وف م، وسنته ثلاثون سنة مما تعدّون. إذاً فلا تزالون فامم، وشهره ثلاثون شهراً بأيامبأي

خلاله تطلع الشمس من مغربها بسبب مرور كوكب العذاب.

وقد كنّا نريد من بيان إعلان طلوع الشمس من مغربها ف عام 1427 وذلك ل يظن ممن اطّلع عل ذلك
البيان من علماء المسلمين أنّه سوف يقيم علينا الحجة بعد انقضاء عام 1427 للهجرة، ومن ثم يأت ليقيم
،ل الحساب تفصيلاونفص ة بالحقالفخ فنقيم عليه الحج ة علينا فيقوم بتنزيل اسمه وصورته فيقع فالحج
يخشون عل ومم ة إلا متخفِّياً أو باسم مستعارٍ، ويا عجبن للأسف لم يأتِ أحدٌ من مشاهير علماء الأمول

أنفسهم حت لا ينزلون بالاسم الحق والصورة!

وعل كل حال يا معشر البشر، أشهد له الواحد القهار أنّ العام الذي يحتوي عصر الحوار وبعض عصر
الظهور بالنّصر والتمين دخل ف عام 1427 ولا تزالون فيه، وخلاله تطلع الشمس من مغربها، وأما
بالنسبة ليوم القيامة بحسب أيام اله ف محم التاب كألف سنة مما تعدّون فقد دخل ف عام 2005

وصرتّم ف يوم القيامة منذ عام 2005 وأنتم لا تعلمون، وف خلال يوم اله ف الحساب ف محم التاب
تحدث خلاله كافة أشراط الساعة البرى كبعث المهدي المنتظر؛ وتدرك الشمس القمر؛ ويسبق الليل
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النّهار؛ وطلوع الشمس من مغربها؛ وبعث أصحاب الهف والرقيم المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليهم
وأسلّم تسليماً، وكذلك خروج المسيح الذّاب ويأجوج ومأجوج.

ويريد المهدي المنتظر أن يوحد صفوف البشر ضدّ عدّو اله وعدّو البشر الشيطان الرجيم إبليس الذي يريد
أن يظهر لم فيقول إنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول إنّه اله رب العالمين! وما كان لابن مريم أن يقول

ما ليس له بحق؛ بل ذلك هو المسيح الذّاب وليس المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وأسلّم
تسليماً.

يؤمن علماؤكم الذين أكثرهم من أصحاب الإتّباع الأعم روا التّصديق والإتّباع حتويا أمة الإسلام، لا تُنْظ
من الذين هجروا تدبر القرآن العظيم ويحسبون أنّهم مهتدون، وأضلّتهم كتيبات فيها كثير من الضلال

والافتراء عل اله ورسوله.

ويا أمة الإسلام، قولوا لعلمائم أن يقيموا علينا الحجة ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم، فإن فعلوا
ناصر محمد اليمان وإن وجدتم أنّه لا يجادل الإمام ،لست بالمهدي المنتظر الحق ولن يفعلوا فقد أصبحت
أحدٌ من القرآن العظيم إلا أقمنا عليه حجة العلم والسلطان فلل دعوى برهانٌ، فإل مت الانتظار يا معشر

علماء المسلمين وأمتهم؟ فما أحوجم لظهور الإمام المهدي المنتظر كونها ملئت الأرض جوراً وظلماً وأنتم
تعلمون.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، لماذا تقول المهدي المنتظر؟ فإذا كنت أنت المهدي
المنتظر فلماذا تقول المنتظر وقد حضرت بين البشر؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظر ناصر

محمد اليمان وأقول: إنم لا تزالون ف عصر الحوار من قبل الظهور ولذلك نقول المنتظَر حت إذا جاء
الظهور والنّصر والتمين ف العالمين فمن بعد ذلك نقول فقط الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولا نقول

المنتظَر من بعد الحضور لاستلام الخلافة؛ بل نقول المنتظَر كونم لا تزالون ف عصر الحوار من قبل
الظهور.

فاتّقوا اله واستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، واتّبعوا كتاب اله القرآن وسنّة رسوله
الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم؛ ذلم نور عل نور.ألا وإنّ الإمام المهدي لا ينر السنة النّبوية
كونها بيانُ محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ لبعض آيات القرآن، وإنما نُنْر ما يخالف من
الأحاديث لمحم القرآن العظيم ثم نقول: ذلك الحديث مفترى من عند غير اله ورسوله. فلا تفتروا علينا ما
لم نقله يا أشباه شياطين البشر ف المسلمين، فلم نُنْر سنّة محمد رسول اله جميعاً واله المستعان، وإنّما

نُنْر الباطل المفترى فيها ونقول أن ذلك الحديث مفترى وليس عن النّب صلّ اله عليه وآله وسلم.
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م بين كافة المذاهب المختلفين فه القرآن العظيم، وسوف نحكتاب ال ام إلفاستجيبوا لدعوة الاحت
جميع ما كانوا فيه يختلفون، حت نوحد صفوف المسلمين إل حزبٍ واحدٍ فقط هو له وحده.. ألا وإنّ

حزب اله هم الغالبون، فذروا تعددية الأحزاب المذهبية وأعلنوا الفر بها، فلم يأمركم اله أن تفرقوا دينم
شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فلا تَفَرقُوا فتفشلوا فتذهب ريحم كما هو حالم اليوم، فاتقوا

اله وأطيعون تهتدوا.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86502"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86502

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:59 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

عاجل عاجل عاجل... لقد أوشك عام 1427 أن ينقض، وقبل أن ينقض تطلع الشّمس من مغربها والنّاس
ف غفلة معرضون..

بسم اله الرحمن الرحيم
ونصران كل مسلم إل عصر الحوار من قبل الظهور الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر ف من المهدي
م أحبه وقربه أيال حب ه واعبدوه وحده لا شريك له وتنافسوا فوالنّاس أجمعين، فاتّقوا ال ويهودي
وأقرب، فذلك نهج كافة أنبياء اله ورسله وأتباعهم ف الأولين والآخرين، قد علمم اله بطريقة عبادتهم

ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقال ال .هم الحقلرب
ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ويا معشر المسلمين، إنّ ف الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض مائة درجة بعدد أسماء اله
الحسن، وأعل الدرجات تسم (الوسيلة)، وسرها يتعلق بالنّعيم الأعظم من جنته، وينالها فيفوز بها من
كان من قوم يحبهم اله ويحبونه ومن ثم يتخذها وسيلةً قوم يحبهم اله ويحبونه، فيتّخذوها وسيلةً لتحقيق
النّعيم الأعظم منها ليرض لونها تُعرض عل كل واحدٍ من قوم يحبهم اله ويحبونه وينفقها إل من يشاء

اله، فاتّخذها وسيلةً لتحقيق النّعيم الأعظم منها ولذلك تسم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم
بالوسيلة، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا من بين العبيد ولم يتم تحديد جنسه هل هو من الملائة أم من
الجن أم من الإنس! وتلك الدرجة لا تنبغ إلا لعبدٍ من عبيد اله. والحمة الربانية من عدم تحديد ذلك العبد

وذلك ل يتم التنافس بين كافة العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب لون تلك الدرجة ه أقرب
درجة إل ذات الرب فه ملتصقةٌ بعرش الرحمن، وبما أن صاحب تلك الدرجة عبدٌ مجهول من بين العبيد
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ولذلك تجدون أنبياء اله وأتباعهم يبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب لون صاحبها عبداً مجهولا. ولذلك
قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن المسلمين جعلوها لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ وكأنّهم من يقسمون رحمة اله
سبحانه وتعال! وربما يود أحد الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به أنبياءه ورسلَه أن يقول: "يا ناصر
محمد، فمن ذا الذي هو أول بها من محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
م فبالح بِ ولا أتجراوالقُر ه بالحبمنك بمحمدٍ رسول ال وأقول: أنا أول المهدي ناصر محمد اليمان

شأن الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم فلا أتجرا وأقول الآن ونحن لا نزال ف الحياة الدنيا أنّها لمحمدٍ
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ كون لست من يقَسم رحمة اله، ولا ينبغ ل الحم فيها حت لا
الرب تنافس كافة العبيد إل يتم وذلك ل ة، سبحانه الذي جعل صاحبها عبداً مجهولامة الربانيبطل الحا
المعبود أيهم أقرب إل الرب، وجوازُ ابتغاء الوسيلة إل الرب والتنافس هو لجميع المؤمنين أمرهم اله أن

هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالهم أقرب. تصديقاً لقول الهم الوسيلة أيرب يبتغوا إل
الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

هِمبر َلتَغُونَ ابم كتابه: {يمح ه عنهم فه والذين آمنوا معهم واقتدوا بأثرهم. قال الفذلك نهج أنبياء ال
الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله

العظيم[الإسراء:57].

ولن علماء المسلمين من الذين اتّبعوا النّصارى ف تعظيم الأنبياء فأشركوا كما أشرك النّصارى بسبب
تعظيم ابن مريم، وقال علماء المسلمين: "إنّ الدرجة العالية الرفيعة لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلم"، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: أأنتم من تقسمون رحمة اله؟ ولنّم بتلك الفتوى أبطلتم
تنافس كافة العبيد إل يتم وذلك حت ة أنْ جعل صاحب الدرجة العالية الرفيعة عبداً مجهولامة الربانيالح
الرب المعبود، فل يتمن أن يون هو ذلك العبد المجهول لونه لم يحدِّد صاحبها، ولذلك تجدون الذين
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالالصراط المستقيم من الأنبياء وأتباعهم. قال ال اهتدوا إل

ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم[الإسراء:57].

ل مؤمنل قحنزلَةٌ يه عليه وآله وسلم‐ بأنّها مال ّه ‐صلوكذلك أفتاكم عن تلك الدرجة محمدٌ رسول ال
أن يسألها. فقال عليه الصلاة والسلام: [سلوا اله الوسيلة فإنها منْزِلَةٌ ف الجنّة لا تنبغ إلا لعبدٍ من عبيد اله

وأرجو أن يون أنا هو]، ولنّم افتريتم عل النّب ما لم يقله، فاتّبعتم المدْرج المفترى ف الحديث بأنّه
أمركم أن تسألوها له وحده حت تحق لم شفاعته يوم القيامة! فاتّقوا اله، وإنّما مثل محمدٍ رسول اله ‐
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صلّ اله عليه وآله وسلم‐ كمثل أي عبدٍ ينافس إل الدرجة العالية الرفيعة أيهم أقرب إل الرب فينال
الدرجة العالية الرفيعة طيرمانة الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض ويليها عرش الرحمن سبحانه
المستوي عل العرش العظيم.فاتّقوا اله واعبدوه وحده لا شريك له، وتنافسوا ف حب اله وقربه إن كنتم

إياه تعبدون، فاتقوا اله وأطيعونِ تهتدون.

ولن قوماً يحبهم اله ويحبونّه؛ أقسم لم باله العظيم من يحي العظام وه رميم؛ رب السماوات والأرض
وما بينهما ورب العرش العظيم، أنه لو يفوز بها أحدٌ من قوم يحبهم اله ويحبونه فإنّه سوف يتّخذها وسيلةً

لتحقيق النّعيم الأعظم منها فيرض ربه حبيب قلبه! وهم عل ما بأنفسهم من الشاهدين.

ويا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر كراراً ومراراً.. تترى... وأنتم ف غفلة معرضون! ويا معشر
الجن والإنس، أنّم لا تزالون ف عام 1427 الذي ف خلاله تطلع الشمس من مغربها، ألا وإنّ بعض البيانات
نتركها استفزازاً لعلماء المسلمين وغيرهم حت يظنّوا أنّه قد وقع الإمام ناصر محمد اليمان، فيظنّون أنّهم
ة عليه بالحقنقيم الحج ة علينا حسب ظنّه، ومن ثمموقعنا لإقامة الحج إل ة فيأتسوف يقيمون عليه الحج

ونقول:
إنّم لا تزالون ف عام 1427 وإنا لصادقون، لوننا نقصد عام القمر ف ذات القمر. كون طول يومه شهر
عام 1427 وف م، وسنته ثلاثون سنة مما تعدّون. إذاً فلا تزالون فامم، وشهره ثلاثون شهراً بأيامبأي

خلاله تطلع الشمس من مغربها بسبب مرور كوكب العذاب.

وقد كنّا نريد من بيان إعلان طلوع الشمس من مغربها ف عام 1427 وذلك ل يظن ممن اطّلع عل ذلك
البيان من علماء المسلمين أنّه سوف يقيم علينا الحجة بعد انقضاء عام 1427 للهجرة، ومن ثم يأت ليقيم
،ل الحساب تفصيلاونفص ة بالحقالفخ فنقيم عليه الحج ة علينا فيقوم بتنزيل اسمه وصورته فيقع فالحج
يخشون عل ومم ة إلا متخفِّياً أو باسم مستعارٍ، ويا عجبن للأسف لم يأتِ أحدٌ من مشاهير علماء الأمول

أنفسهم حت لا ينزلون بالاسم الحق والصورة!

وعل كل حال يا معشر البشر، أشهد له الواحد القهار أنّ العام الذي يحتوي عصر الحوار وبعض عصر
الظهور بالنّصر والتمين دخل ف عام 1427 ولا تزالون فيه، وخلاله تطلع الشمس من مغربها، وأما
بالنسبة ليوم القيامة بحسب أيام اله ف محم التاب كألف سنة مما تعدّون فقد دخل ف عام 2005

وصرتّم ف يوم القيامة منذ عام 2005 وأنتم لا تعلمون، وف خلال يوم اله ف الحساب ف محم التاب
تحدث خلاله كافة أشراط الساعة البرى كبعث المهدي المنتظر؛ وتدرك الشمس القمر؛ ويسبق الليل

النّهار؛ وطلوع الشمس من مغربها؛ وبعث أصحاب الهف والرقيم المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليهم
وأسلّم تسليماً، وكذلك خروج المسيح الذّاب ويأجوج ومأجوج.
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ويريد المهدي المنتظر أن يوحد صفوف البشر ضدّ عدّو اله وعدّو البشر الشيطان الرجيم إبليس الذي يريد
أن يظهر لم فيقول إنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول إنّه اله رب العالمين! وما كان لابن مريم أن يقول

ما ليس له بحق؛ بل ذلك هو المسيح الذّاب وليس المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وأسلّم
تسليماً.

يؤمن علماؤكم الذين أكثرهم من أصحاب الإتّباع الأعم روا التّصديق والإتّباع حتويا أمة الإسلام، لا تُنْظ
من الذين هجروا تدبر القرآن العظيم ويحسبون أنّهم مهتدون، وأضلّتهم كتيبات فيها كثير من الضلال

والافتراء عل اله ورسوله.

ويا أمة الإسلام، قولوا لعلمائم أن يقيموا علينا الحجة ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم، فإن فعلوا
ناصر محمد اليمان وإن وجدتم أنّه لا يجادل الإمام ،لست بالمهدي المنتظر الحق ولن يفعلوا فقد أصبحت
أحدٌ من القرآن العظيم إلا أقمنا عليه حجة العلم والسلطان فلل دعوى برهانٌ، فإل مت الانتظار يا معشر

علماء المسلمين وأمتهم؟ فما أحوجم لظهور الإمام المهدي المنتظر كونها ملئت الأرض جوراً وظلماً وأنتم
تعلمون.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، لماذا تقول المهدي المنتظر؟ فإذا كنت أنت المهدي
المنتظر فلماذا تقول المنتظر وقد حضرت بين البشر؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظر ناصر

محمد اليمان وأقول: إنم لا تزالون ف عصر الحوار من قبل الظهور ولذلك نقول المنتظَر حت إذا جاء
الظهور والنّصر والتمين ف العالمين فمن بعد ذلك نقول فقط الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولا نقول

المنتظَر من بعد الحضور لاستلام الخلافة؛ بل نقول المنتظَر كونم لا تزالون ف عصر الحوار من قبل
الظهور.

فاتّقوا اله واستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، واتّبعوا كتاب اله القرآن وسنّة رسوله
الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم؛ ذلم نور عل نور.ألا وإنّ الإمام المهدي لا ينر السنة النّبوية
كونها بيانُ محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ لبعض آيات القرآن، وإنما نُنْر ما يخالف من
الأحاديث لمحم القرآن العظيم ثم نقول: ذلك الحديث مفترى من عند غير اله ورسوله. فلا تفتروا علينا ما
لم نقله يا أشباه شياطين البشر ف المسلمين، فلم نُنْر سنّة محمد رسول اله جميعاً واله المستعان، وإنّما

نُنْر الباطل المفترى فيها ونقول أن ذلك الحديث مفترى وليس عن النّب صلّ اله عليه وآله وسلم.

م بين كافة المذاهب المختلفين فه القرآن العظيم، وسوف نحكتاب ال ام إلفاستجيبوا لدعوة الاحت
جميع ما كانوا فيه يختلفون، حت نوحد صفوف المسلمين إل حزبٍ واحدٍ فقط هو له وحده.. ألا وإنّ
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حزب اله هم الغالبون، فذروا تعددية الأحزاب المذهبية وأعلنوا الفر بها، فلم يأمركم اله أن تفرقوا دينم
شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فلا تَفَرقُوا فتفشلوا فتذهب ريحم كما هو حالم اليوم، فاتقوا

اله وأطيعون تهتدوا.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:43 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــ

يا أيها النّاس إن المهدي المنتظَر الحق من ربم ولعنة اله عل الاذبين الذين يفترون عل ربهم بغير
..الحق

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسل التاب من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وآلهم الأطهار وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسل اله
واستجيبوا لدعوتهم الموحدة أن تعبدوا اله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هذِه امتُم امةً

واحدَةً وانَا ربم فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم [الأنبياء:92].

ويا عبيد اله استجيبوا لداع اله واعبدوا اله وحده ولا تشركوا به شيئاً، وربما يود أحد علماء المسلمين
أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان وهل ترانا نعبد الأصنام؟ بل نعبد اله وحده لا شريك له". ومن ثم يرد عليه

جباههم ف ه العظيم إن كنت من الذين يضغطون علقسم لك بالوأقول: اسمع يا هذا ا الإمام المهدي
السجود ل تظهر ف جبهتك عمدة الصلاة بهدف أن يراها النّاس ف جبهتك فإنّك أصبحت من المشركين

باله من الذين يراءون النّاس ف عبادة اله، إلا أن تظهر العمدة ف جبهتك بغير قصدٍ منك ولا تعمدٍ منك؛ فلا
نريد أن نظلم عباد اله المخلصين لربهم كون منهم من تظهر عمدة السجود ف جباههم، ولن نصيحت لهم

أن يحاولوا عدم ظهورها فذلك خير لهم وأقوم.

ويا عباد اله، هل تظنون أنّ الشيطان فقط يدعوكم لعبادة الأصنام حت تشركوا باله؟ بل يوقعم ف الشرك
بل حيلة ووسيلة، فإما بشرك الرياء، أو بشرك المبالغة ف الأنبياء من بعد التصديق، أو المبالغة ف أئمة

التاب من بعد الاتّباع، أو أن ينفق أحدكم ماله فيون ظاهر الأمر أمام النّاس وكأنّه أنفقه ف سبيل اله وهو
يعلم أنّه قد أنفقه رياء النّاس ليقولوا أنّه منفق ف سبيل اله، وهو قد وقع ف شرك الإنفاق رياء فلا يقبله اله
قنفالَّذِي يذَىٰ كاو نم بِالْمدَقَاتلُوا صطتُب  نُواآم ا الَّذِينهيا اه: {يمنثوراً. تصديقاً لقول ال منه فيجعله هباء
مالَه رِىاء النَّاسِ و يومن بِاله والْيوم اخرِ ۖ فَمثَلُه كمثَل صفْوانٍ علَيه تُراب فَاصابه وابِل فَتَركه صلْدًا ۖ

 يقْدِرونَ علَ شَء مما كسبوا ۗ واله  يهدِي الْقَوم الْافرِين ﴿٢٦٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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وربما يود أحد عباد اله المخلصين أن يقول: "يا أيها الإمام ناصر محمد اليمان، إنّ أخش أن أكون من
الذين ينفقون أموالهم رياء النّاس". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: وما سبب خوفك أنّك من الذين
ينفقون أموالهم رياء النّاس؟ ومن ثم يرد عل ويقول: "كون أنفق مال أمام النّاس ف سبيل اله أو لإنشاء
حسنة جارية أو لشق طريق أو مشروع خيري أو للمحتاجين والغارمين أو نصرةً لإعلاء كلمة اله، وسبب
وجل كونها كانت علانية ومن ثم أشعر ف نفس بوجل فأخش أنّ فيها رياء فلا يقبلها اله من". ومن ثم

يرد عليه الإمام المهدي وأقول: هيهات هيهات، وأقسم برب الأرض والسماوات إنّك من عباد اله
المخلصين لربهم ف عبادتهم، ودليل إخلاصك هو الوجل الذي تشعر به ف قلبك أن لا يتقبلها، وإليك فتوى

اله عن أصحاب القلوبِ الوجِلة الذين يخشون أنّ اله لا يتقبل عبادتهم يوم لقائه خشية أن ف عبادتهم لربهم
رياء. وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين هم من خَشْية ربهِم مشْفقُونَ ﴿٥٧﴾ والَّذِين هم بِآياتِ ربهِم يومنُونَ ﴿٥٨﴾

والَّذِين هم بِربهِم  يشْرِكونَ ﴿٥٩﴾ والَّذِين يوتُونَ ما آتَوا وقُلُوبهم وجِلَةٌ انَّهم الَ ربهِم راجِعونَ ﴿٦٠﴾
اولَـٰئكَ يسارِعونَ ف الْخَيراتِ وهم لَها سابِقُونَ ﴿٦١﴾ و نُلِّف نَفْسا ا ۇسعها} صدق اله العظيم

.[62 المؤمنون:57 إل]

وكذلك أفتاكم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بنفس فتوى الإمام المهدي من القرآن العظيم كما
لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ولسر لْتاس :ا قَالَتنْهه عال ضشَةَ رائع يننموالم ما نالرواية التالية: [ ع ف

:رِقُونَ؟ قَالسيو رونَ الْخَمبشْري الَّذِين مهشَةُ: اائع قَالَت :{ٌجِلَةو مهقُلُوبا وا آتَوتُونَ موي الَّذِينو} :ةيا ذِهه نع
كَ الَّذِينولَئا ،منْهم لقْبي  ْنخَافُونَ اي مهدَّقُونَ وتَصيلُّونَ وصيونَ وومصي الَّذِين منَّهَلو دِّيقالص ا بِنْتي ]

يسارِعونَ ف الْخَيراتِ]. رواه الترمذي (3175) ، وصححه الألبان (صحيح سنن الترمذي، 287/3) ].

ية فلا تخافوا يا عباد اله المخلصين، وإنما سبب خوفم هو حين اطّلع النّاس جهرةً عل أعمالم الخير
فخشيتم أن يون فيها رياء؛ بل لا تخافوا، تاله لو كنتم من أصحاب الرياء لما شعرتم بالخشية ف قلوبم أن

لا يتقبلها اله كون أصحاب الرياء لا يشعرون بذلك ف قلوبهم أن لا يتقبلها اله لونهم أنفقوها بهدف رياء
يوم منثوراً أو كرمادٍ اشتدت به الريح ف ه عمله هباءوقد قيل! فيجعل ال ( كريم ) :النّاس ليقول النّاس

عاصفٍ، فاتقوا اله يا معشر الذين يهتمون أن يعلم النّاس بما يفعلون من الخير ولا يحبون أن يفعلوا الخير
بالسر أبداً؛ بل يحبون الجهر بشل مستمرٍ، ولن عبيد اله المخلصين يحبون فعل الخير سراً وجهرةً ليون
قدوةً لقوم آخرين ولتشجيع النّاس عل فعل الخير، وهم مخلصون لربهم ويتقبل أعمالهم ولا خوف عليهم

ولا هم يحزنون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم والنّاس أجمعين، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولم يبعثن اله
إليم نبياً ولا رسولا؛ بل جعلن اله للناس إماماً، وآتان علم التاب القرآن العظيم لأعلِّمم ما لم تونوا
تعلمون وأحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، ونوحد صفوف البشر بقيادة المهدي المنتظَر ضدّ عدوهم
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المسيح الذاب وجيوشه من شياطين الجن والإنس ويأجوج ومأجوج، فاتقوا اله وأطيعون لعلم تفلحون.

وربما يود الجاهلون من الذين يتّبعون الاتّباع الأعم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان إنّك كذّاب أشر
ولست المهدي المنتظَر، أفلا تعلم أنّه قد ورد ف الأثر أنّ المهدي المنتظَر لا يقول إنّه المهدي المنتظَر؛ بل
العلماء يعرفون أنّه المهدي المنتظَر فيعرفونه عل شأنه فيهم، فيقولون له إنّك المهدي المنتظَر وهو ينر ثم
يجبرونه عل البيعة كرهاً؟". ومن ثم يرد عل الجاهلين المهدي المنتظَر وأقول: فمن الذي أفتاكم أنّم أنتم
من تختارون خليفة اله المهدي المنتظَر وتعرفونه عل شأنه؟ وما يدريم أنّه المهدي المنتظر خليفة اله
الذي جعله اله إماماً لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران وأسلّم
.ه سبحانه وتعالالمنتظَر من دون ال ه المهديم أن تختاروا خليفة التسليماً؟ أفلا تعقلون؟ وما كان ل

تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}
صدق اله العظيم [القصص:68].

وربما يود أحد علماء الشيعة الاثن عشر أن يقول: "يا ناصر محمد، لقد صدقت ف فتواك هذه فنحن الشيعة
الاثن عشر لا نعتقد بهذا وإنما يعتقد بذلك السنة ف كتبهم بأنّ المهدي المنتظَر لا يقول إنّه المهدي المنتظَر؛

أنّ المهدي عشر نعتقد بالحق ننا معشر الشيعة الاثنالمنتظَر، ول بل العلماء من يقولون له إنّه المهدي
المنتظَر إذا حضر فعليه أن يقول للناس إنّه المهدي المنتظَر". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل معشر
الشيعة الاثن عشر وأقول: صدقتم وكذبتم كونم اعتقدتم بالعقيدة الحق ومن ثم كذبتم عل أنفسم

واصطفيتم مهدياً منتظَراً (من عند أنفسم) ما أنزل اله به من سلطان فهاتوا برهان علمه أو آثاره من قبل
إن كنتم صادقين؟ وأعلم أنّ أهل السنة يفترون عليم أنّم تعتقدون بأنّ المهدي المنتظَر ف السرداب غير
أنّه تبين ل أن تلك عقيدتم بادئ الأمر ومن ثم اعتقدتم أنّه خرج من السرداب منذ أمدٍ بعيدٍ وإنّما تخبأ فيه

بادئ الأمر، ومنم من يفتري أنّه قد قابل المهدي المنتظَر وحدّثه! وإنّه لمن الاذبين، فمنم من يقابل
شيطانٍ رجيم يصدهم عن السبيل ويحسبون أنّهم مهتدون. فلا تدعوا المهدي المنتظَر من دون اله يا معشر
الشيعة الاثن عشر إلا من رحم رب منم فلا نريد أن نظلم الذين لا يشركون باله أحداً ولا يدعون معه أحداً؛

بل نقصد أصحاب التوسل بالقبور الذين يدعون الأئمة من دون اله ويحسبون أنّهم مهتدون ولنهم لا
يسمعون دعاءكم ولو سمعوا لما استجابوا لم ويوم القيامة يفرون بشركم. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ
تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ}

صدق اله العظيم [فاطر:14].

وبرغم أن المهدي المنتظَر الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر ولنّ لست منم ف شء حت تعبدوا
اله وحده لا تشركوا به شيئاً وتستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لغربلة كتيباتم

المؤلفة لأئمتم من عند أنفسم إلا قليلا، وما أهل السنة وفروعهم منم ببعيد لونهم يعتقدون بشفاعة العبيد
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بين يدي الرب المعبود فأوقعهم الشيطان ف الشرك باله إلا قليلا، فلا نريد أن نظلم الذين لا يشركون باله
شيئاً من أهل السنة والجماعة ولن الذين ينتظرون شفاعة محمدٍ رسول اله بين يدي اله فأشهد بالحق إنّهم

لمشركون ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا معشر الشيعة والسنة وكافة المشركين ف مختلف المذاهب والفرق الإسلامية من الذين يعتقدون بشفاعة
العبيد بين يدي الرب المعبود، استجيبوا لدعوة الاحتام إل القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنون، وأعلم ما
سوف تجادلونن به إن حضرتم فسوف تجادلون الإمام المهدي بالآيات المتشابهات ف ذكر الشّفاعة لون
ف قلوبم زيغ (الشرك)، فتذرون آيات التاب المحمات البينات من آيات أم التاب الت تنف شفاعة
ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزا الَّذِي وه} :ه تعالالمعبود، وقال ال الرب العبيد بين يدي

لَمعا يمو هوِيلغَاء تَاتابو تْنَةغَاء الْفتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال
تَاوِيلَه الا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

فأما الآيات المحمات من آيات أم التاب الت تنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فإنّها قول اله
تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ

والْافرونَ هم الظَّالمونَ} [البقرة:254].

وقول اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ انْ يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ}
[الأنعام:51].

تبسا كبِم نَفْس لسنْ تُبا بِه رذَكا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :ه تعالوقول ال
لَيس لَها من دونِ اله ول ولا شَفيع وانْ تَعدِل كل عدْلٍ لا يوخَذْ منْها} [الأنعام:70].

مَا لشِ مرالْع َلى عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال}:ه تعالوقول ال
من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ} [السجدة:4] صدق اله العظيم.

عقيدة شفاعة العبيد بين يدي هم أصحابقلوبهم زيغُ المشركين برب به الذين ف وأعلم ما سوف يجادلن
فيذهبون إل الشفاعة جملةً وتفصيلا تنف مات التتاب المحالمعبود فسوف يذرون اتّباع آيات ال الرب
ًتأوي ن لهنمات، ولتاب المحلآيات ال ظاهرهن م فالح ذكر الشّفاعة مخالفةً ف آيات متشابهات ف
يا من تتبعون ظاهر آيات التاب المتشابهات وتذرون آيات التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة

المسلمين.



19-02-2013 يا أيها الناس إن المهدي المنتظر الحق من ربم ولعنة اله عل الاذبين الذين يفترـ...  18

n-ye.me/86814 82/536

وعل كل حال وللأسف إنّ ف المسلمين ما يعادل 90% تقريباً أو أكثر من ذلك يعتقدون بشفاعة العبيد بين
يدي الرب المعبود فأشركوا باله العظيم ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً، فابتعث اله الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان ليخرج العباد من عبادة العباد إل عبادة الرب المعبود، فأجيبوا دعوة الاحتام
إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، واتّبعوا كتاب اله وسنَّة رسوله الحق، وإنما أمركم اله
الإنجيل أو ف التوراة أو ف تب الأخرى سواء فال بالاعتصام بالقرآن العظيم حين تجدون ما يخالفه ف

مؤلفات كتب السنة المحمدية، فحين تجدون فيهم ما يخالف لمحم القرآن العظيم، فهنا أمركم اله
صراط مه وراء ظهوركم فتهتدوا إله القرآن العظيم وأن تذروا ما يخالف لمحم كتاب البالاعتصام بمح
مستقيم، فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن المجيد لنهديم بإذنه إل صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86780"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=86780

الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
20 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:39 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل الدكتور أحمد عمرو الذي ينر أنّ رضوان اله النّعيم الأكبر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الأطهار، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلّموا تسليماً لا نُفرق بين أحد من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ويا دكتور أحمد عمرو، لسوف نقتبس بادئ الأمر مضمون ما جاء ف بيانك باللون الأحمر، وقال فضيلة
:الدكتور أحمد عمرو ما يل

إقتباس

(ان غضب اله عل اعداءه وه صفة ف اله ازلية قبل الخلق لم يتسب صفة الغضب بعد ان خلقهم نؤمن بذلك لان اله
ازليا ولا يتصف بصفات يتسبها كسائر المبتدعات. صفة الرض: اله يتصف بهذه الصفة قبل ان يخلق سبحانه فاله
يرض عن من شره ولا يرض عن من كفره كما ه صفة عل ما ه عليه نصا نؤمن بها ونعلم انها ازلية لا تتغير ولا
تتبدل ولم يتسبها اله بعد ان شره الخلق فرض عليهم او كفره الفار ولم يرض عليهم بل ه صفة ف اله سبحانه

ازلية قبل ان يخلق الخلق).

انته الاقتباس من بيان أحمد عمرو.

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل، إنك تعترف أنّ الغضب والرض صفةٌ ف نفس اله
ولنّك تنر أن يتحول الغضب ف نفس اله عل عباده إل رضوانٍ بحجة أنّ صفات اله أزلية لا تتغير. ومن ثم يقيم عليك
الحجة المهدي المنتظَر عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان وأقول: يا فضيلة الدكتور المحترم أحمد عمرو، لقد أخطأت
فجعلت رضوان اله وغضبه من صفات ذات اله الأزلية، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل الغضب والرض من

.ة سبحانه وتعاله النفسيصفات ال
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وتعال لأعلِّمك ما ه صفات اله الأزلية، وه: صفات ذاتِ اله سبحانه.

ومن صفات ذات اله أنّه الأحدُ ليس كمثله شء ف الخلق، وأنه لم يلد ولم يولد ولا تدركه الأبصار، فهذه من الصفات الأزلية
لا تتبدّل، فهو اله أكبر من كل شء فلا يساويه شء ف حجم ذاته سبحانه؛ بل هو اله أكبر من كل شء ف خلقه أجمعين،

ولذلك يصف اله ذاته بالأكبر أي أكبر كبيرٍ أي الأكبر من كل كبيرٍ سبحانه! وصفة الأكبر ه من صفات ذات اله.

وأما الصفات النفسية فه فضل من اله عظيم ولو لم تتغير ف نفس اله لانت الطّامة البرى عل عباده؛ بل صفات اله
النفسية رحمةٌ بالعباد.

ومن صفات اله النفسية له هو أن يرض من بعد أن كان غاضباً فيحل الرضوان بدل الغضب فذلك خير لعباده، ولن لو لا
ه أن يرضمن رحمة ال سه عليه فعليه أن يستيئب الالعباد، فمن غض ةً كبرى علانت طامل لصفة الغضب بالرض تبديل

اله عنه أبداً لون الغضب من صفة ذات اله الأزلية الت لا تتبدل بحسب فتوى الدكتور أحمد عمرو.

ويا رجل، إنّ الإمام المهدي المنتظر أدعو البشر إل التفر ف صفات اله؛ روح اله النفسية، مثل صفة الرحمة وصفة الرم
وصفة الغفران، وإنّ من صفات اله النفسية ما تشترك مع عبيده الت نفخ فيهم من روحه بلمات قدرته، مثال صفة الرحمة
فيشاركه فيها من عباده الرحماء، ولذلك يسم نفسه {ارحم الراحمين ﴿٨٣﴾} [الأنبياء]، بمعن أنّ صفة الرحمة لا يتفرد بها
اله وحده من دون عباده غير أنّه أرحم الراحمين، وكذلك صفة الرم لم يتفرد بها وحده بل جعلها ف بعضٍ من عباده وهم

عباده الرماء ولذلك يسم نفسه أكرم الأكرمين، وكذلك صفة الغفور يتّصف بها الغافرون ولم يفتِ اله أنّه تفرد بصفة الغفران
نفسه خير سمه ي[الأعراف]؛ أي خير الغافرين من عباده، ولذلك تجد ال {﴾١٥٥﴿ رِينالْغَاف رخَي} :وحده ولذلك يصف نفسه

الغافرين.

ألا وإنّ صفة الرض ه من أسماء اله الحسن جعلها من أسماء صفاته النفسية وليست من صفات اله الأزلية لذاته الت لا
تبديل لها؛ بل صفة الغضب والرضوان من صفات اله النفسية قابلة للتحول فتتحول صفة الغضب ف نفسه إل رضوانٍ،

ونجد ف التاب أنّ صفات اله النفسية قابلة للارتفاع والانخفاض. مثال قول اله تعال: {وباءوا بِغَضبٍ من اللَّـه} صدق اله
العظيم [البقرة:61].

ولن عندما يزداد كفرهم وتعنتهم فيزداد غضب اله ف نفسه عليهم. تصديقاً لقول اله تعال: {بِىسما اشْتَروا بِه انفُسهم ان
هِينم ذَابع رِينافْللبٍ وغَض َلبٍ عوا بِغَضاءفَب ادِهبع نم شَاءن يم َلع هلن فَضم اللَّـه لنَزن يا اغْيب اللَّـه لنزا اوا بِمفُري

﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وغضب اله ف نفسه عل عباده يرتفع بحسب ازدياد الإثم من عبده، فلا يستوي الغضب ف نفس اله عل العبد الذي ذنوبه
قليلة مع الغضب ف نفس اله عل العباد المجرمين الأكثر فساداً ف الأرض، وكل له نصيبه من العذاب عل قدر الغضب

عليه ف نفس اله. ألا وإنّ مقدار الغضب عليه ف نفس اله هو بقدر ذنوبه من غير ظلم، ولا يظلم ربك أحداً.

وبالنسبة لصفة رضوان اله نفس اله فإن الذين يتّخذون رضوان اله وسيلةً تجدهم لا يهتمون إلا أن يون اله راضياً عليهم
وحسبهم ذلك! ولن الإمام المهدي يفت بالحق أنّ ذلك ليس إلا جزء من رضوان نفس اله أي رِض اله عل عبده فلان، وأما

رضوان نفس اله فلن يون اله راضياً ف نفسه أبداً حت يدخل عباده ف رحمته (فيرض)، ووعده الحق وهو أرحم
الراحمين.
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ولن مشلة كثيرٍ من عباد اله أنّهم مبلسون من روح رحمة اله سبحانه، ألا وإنّ من أكبر ظلم النّفس هو اليأس من رحمة اله
أرحم الراحمين. وقال اله تعال: {انَّه  يياس من روح اللَّـه ا الْقَوم الْافرونَ ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

أي لا ييأس من روح رحمة اله أرحم الراحمين إلا القوم الافرون لون الرحمة صفة روحية ف نفس اله ويجهل تلك الصفة
معرفته لما وجدتهم يلتمسون الرحمة ف ه حقمعرفته، ولو كانوا يعرفون ال قدره فلم يعرفوه حق هم حقالذين لم يقدّروا رب

أنفس الملائة خزنة جهنم. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾
قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

أي وما دعاء الافرين بصفة الرحمة ف نفس اله أنّه هو أرحم الراحمين فيذرونه فيدعون عباده من دونه ويلتمسون الرحمة
ف أنفسهم بأن يشفعوا لهم عند اله أن يخفِّف عنهم يوماً من العذاب؛ ولن اله وصف دعاءهم أنّه ف ضلال، وكذلك يسميهم
بالافرين برغم أنّ هؤلاء الافرون لم يعودوا كافرين بذات ربهم؛ بل أصبحوا يؤمنون باله أنّه لا إله إلا هو وحده لا شريك له

ولن اله لا يزال يسميهم بالافرين برغم أنّهم لم يعودوا كافرين بذات اله، ولا يقصد اله أنهم كافرون بذات اله؛ بل قد
أدركوا حقيقة ذات اله أنّه هو اله الواحد القهار لا إله غيره ولا معبود سواه ولن اله لا يزال يسميهم بالافرين لونهم لا

يزالون يجهلون صفات اله الروحية ف نفسه وه صفاته الجوهرية سبحانه، فهم لا يزالون عميان عن معرفة ربهم كما كانوا
ف الدنيا، ولذلك قال اله تعال: {ومن كانَ ف هذِه اعم فَهو ف الآخرة اعم واضل سبِيلا} صدق اله العظيم [الإسراء:72]،

أي أعم عن معرفة صفات اله نفس اله سبحانه.

ومن صفات اله ف نفسه ه صفة الرحمة ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، وبما أنّهم لم يقدروا ربهم حق قدره ف الدنيا
كذلك نجدهم لم يقدروا ربهم حق قدره ف الآخرة، ولذلك نجدهم يدعون عبيدَه من دونه ليشفعوا لهم عند ربهم! فيف يشفعون
ته المقربين وأرحم بهم من الإنس والجنهاتهم وأبنائهم وعشيرتهم وأرحم بهم من ملائلهم عند من هو أرحم بهم من آبائهم وأم
أجمعين ووعده الحق وهو أرحم الراحمين؟ وذلك ما يدعونا اله إل معرفته هو أن نتعرف عل روح صفات نفس اله سبحانه

وتعال، وه صفاته الباطنية كونها الجوهر لصفات اله، سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً.

ألا وإنّ من صفات روح نفس اله الرحمة والغضب والرض، ألا وإن رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته، ولا
أرى الأنصاري الذي يسم نفسه خادم رسول اله فلا أراه من الأنصار السابقين الأخيار كونه ينر صفة رضوان نفس اله أنّه

النّعيم الأعظم من جنّته، ولذلك أمرنا أن يتم نزع صفته من تحت اسمه (من الأنصار السابقين الأخيار) حت يون من
الموقنين، وعليه أن يعود إل باحثٍ عن الحق فيجادل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت يقيم الحجة علينا أو نقيم عليه
الحجة بالحق، ولو كان ينر علينا أي شء آخر غير النّعيم الأعظم لما أمرنا بنزع صفته. ويحق له أن يجادلنا ولنّه ينر علينا
ه فر الر علينا فتوى تحسنه بأنّه النّعيم الأعظم من جنّته، وية؛ نعيم رضوان نفس العليه الدعوة المهدي تنيالأساس الذي ب
تاب. ولذلك يا من يسممن ال تاب أو علمه آتاه علم الأنفس عباده، وكذلك يزعم أنّ ال ر فنفسه ويريد أن يحصر التحس
نفسه خادم رسول اله فعليك أخ الريم أن ترجع إل الطائفة الذين يجادلون الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم، فمثلك كمثل

الدكتور أحمد عمرو الذي يجادلنا ف الدعوة إل تحقيق رضوان اله النّعيم الأعظم من جنّته عل عباده.

ويا سبحان اله! يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، فيف تفت أنّ رضوان اله ليس إلا جزء من النّعيم؟ ويا رجل، فلولا رضوان
اله عليهم لما اشتموا رائحة جنّات النّعيم عل مسافة ألف عام؛ بل رضوان اله هو الأساس وما خلق اله الخلق إلا ليعبدوه

وحده لا شريك له فيتّبعون رضوان اله، وإنّما جعل الجنّة جزاء لمن يتّبع رضوانه والنّار جزاء لمن يتّبع ما يسخط اله، فلا تن
من الجاهلين.
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ونحن قوم يحبهم اله ويحبونه اتّخذنا رضوان اله غايةً فلن نرض حت يرض لون ذلك هو النّعيم الأعظم بالنسبة لنا، وليس
ن يا رجل، كيف نهنأ بجنّات النّعيم والحور العين وأحبه، ومن الذي يرفض جنّات النّعيم؟ ولذلك أنّنا لا نريد جنّة ال معن

موي} :ه تعالالنّار. وقال ال عباده الضالين الذي يسمعهم يقولون حين تتقلب وجوههم ف عل وحزين أنفسنا متحسر ء إلش
تُقَلَّب ۇجوههم ف النَّارِ يقُولُونَ يا لَيتَنَا اطَعنَا اللَّـه واطَعنَا الرسو ﴿٦٦﴾ وقَالُوا ربنَا انَّا اطَعنَا سادتَنَا وكبراءنَا فَاضلُّونَا

السبِيَ ﴿٦٧﴾ ربنَا آتهِم ضعفَين من الْعذَابِ والْعنْهم لَعنًا كبِيرا ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ويا (خادم رسول اله)، لا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة. ف قول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا

محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا رجل، إنّم لتنرون تحسر اله ف نفسه لونم تجهلون تعريف صفات روح اله النفسية ولا تميزون بين صفات روحه
نالآخرة، ول الدنيا ولا ف ر لا فة لا تتبدّل ولا تتغيفات الأزليالص ة هفات الذاتية، ألا وإنّ الصفات الذاتية والصالنفسي

الإمام المهدي يدعوكم ليعرفم عل صفات الرب الروحية وه صفات ف نفسه تعال، ومنها صفة رضوان نفسه هو النّعيم
الأعظم من جنّات النّعيم لدى قوم يحبهم اله ويحبونه، ولذلك لن يرضوا حت يرض وهم عل ذلك من الشاهدين وأنّ الإمام

اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق} :ه تعالم تصديقاً لقول الهو حقاً العبد الخبير بالرحمن. وذل المهدي
ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ الرحمـٰن فَاسال بِه خَبِيرا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

05:14 صــــباحاً
ــــــــــــــــــــ

الرد الملجم من الإمام المهدي إل كل عالم يجادل ف اسم اله الأعظم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين من أولهم
ها الذين آمنوا صلّوا عليه وعلأجمعين، يا أي الإنس والجن ه بالقرآن العظيم إلخاتمهم رسول ال إل

الرسل من قبله وسلّموا تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ منهم حنفاء ولا تشركوا باله شيئاً فتونوا من المعذبين،
أما بعد..

المهدي الحوار، وإنّما تجدون ف ف الخُلُق ف يا معشر الأنصار السابقين الأخيار، اقتدوا بالإمام المهدي
ن لهم أنّ المهديولو تبي أعلم أنّهم لا يؤمنون حت الحوار مع شياطين البشر كون لظةً فالمنتظَر أحياناً غ
المنتظر هو ناصر محمد اليمان فلما زادهم إلا رجساً ومراً وصداً شديداً عن الصراط المستقيم، وليس
ه م احترامه وجداله بالتفضيلة الدكتور أحمد عمرو منهم؛ بل هو من علماء المسلمين فوجب علي

نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمك بِالْحرب بِيلس لعُ ام كتابه: {ادمح الدعاة إليه ف ه إلأحسن، فالتزموا بأمر ال
وجادِلْهم بِالَّت ه احسن انَّ ربك هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم

[النحل:125].

المنتظَر ف الحوار مع المهدي الاستمرار ف ومرحباً بفضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو ف وسهلا فأهلا
عصر الحوار من قبل الظهور ناصر محمد اليمان، وصلوات رب وسلامه عليك يا فضيلة الشيخ أحمد

.ك سبيلارب وأن تتّخذه إل إن كنت تريد اتّباع الحق رك بالحقبصه أن يال عمرو عس
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ويا حبيب ف اله، فلنواصل الحوار حول أسماء الذات له وأسماء صفاته سبحانه وتعال علواً كبيراً. ويا
حبيب ف اله، أليس لل إنسانٍ صفات ذاتيةٌ جسمانية ف صورته وطوله ولونه وهل هو سمين أو نحيف؟

ف ه المثل الأعلة، ولة روحيةٌ لذات الشخص وكذلك للإنسان صفات نفسيجسماني فهذه صفات
السماوات والأرض ونقول فذلك رب العالمين له أسماء لذاته سبحانه مثال اله الرحمن وتلك من أسماء
نيا بم كَ لَهبرِ رمبِا ا لا نَتَنَزمو} :ه تعالبها أحدٌ من عباده. تصديقاً لقول ال متَسأن ي ه لا ينبغذات ال

دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس با ﴿٦٤﴾ ريكَ نَسبانَ را كمكَ وذَٰل نيا بما خَلْفَنَا ومدِينَا ويا
واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وبما أنّ الاسم (اله) والاسم (الرحمن) من الأسماء لذات اله سبحانه وليست أسماء صفاته ولذلك لا يجوز
طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر} :ه تعالبها أحدٌ من عباده. ولذلك قال ال أن يتسم
لعبادته هل تَعلَم لَه سميا} صدق اله العظيم. ولذلك لن تجد أحداً اسمه اله أو الرحمن لونهما من أسماء
الذات. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ادعوا اله اوِ ادعوا الرحمن ايا ما تَدْعوا فَلَه اسماء الْحسنَ} صدق

اله العظيم [الإسراء:110].

ه يصف أحدَ عباده بأحدِ أسماء صفات الربتشترك مع عبيده وتجد ال ة فهوأما أسماء الصفات النفسي
النفسية..

فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو وأقول: يا أخ هاماً إل سؤالا ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ويلق
الريم هداك اله أليس الاسم (الرؤوف الرحيم) من أسماء صفاته النفسية؟ وبما أنّها تشترك مع عباده

الصالحين ولذلك يصف اله محمداً عبده ورسوله بصفات مشتركة بين الرب وعباده الرحماء. وقال اله
تعال: {لَقَدْ جاءكم رسول من انفُسم عزِيز علَيه ما عنتُّم حرِيص علَيم بِالْمومنين رووف رحيم} صدق اله

العظيم [التوبة:128].

وكذلك أليس اسم (الحليم) من أسماء صفات اله النفسية؟ ولنّك تجد اله يصف به خليله ورسوله إبراهيم
الحليم صلّ اله عليه وآله وسلم. وقال اله تعال: {انَّ ابراهيم لَحليم} صدق اله العظيم [هود:75].

وكذلك يصف اله به نبيه إسماعيل الحليم. وقال اله تعال: {فَبشَّرنَاه بِغَُم حليم} صدق اله العظيم
[الصافات:101].

وهذه الصفات ه من صفات اله النفسية سبحانه ويلقيها ف قلوب الرحماء من عباده فيهب من يشاء
جزءاً من تلك الصفات الحميدة وه جزء من صفات اله النفسية سبحانه وتعال! وكذلك صفة الرحمة من
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رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منفُسا نم ولسر ماءكلَقَدْ ج} :ه تعالة. ولذلك قال اله النفسيأسماء صفات ال
رم هه هو أرحم الراحمين. وكذلك صفة الال نه العظيم، ولصدق ال {يمحر وفور يننموم بِالْملَيع

من أسماء الصفات النفسية له ويتّصف بها بعض عباده ولن اله أكرم الأكرمين.. ولن اله أرحم
الراحمين.. ولن اله خير الغافرين. وكذلك صفة رضوان نفس اله ه من صفات اله النفسية، ويحذِّركم
اله غضب نفسه لئن استبدلتم رضوان نفسه بغضبه. وقال اله تعال: {لا يتَّخذِ الْمومنُونَ الْافرِين اولياء

هال َلاو هنَفْس هال مكذِّرحيتُقَاةً و منْهن تَتَّقُواْ ما لاا ءَش ف هال نم سكَ فَلَيذَل لفْعن يمو يننمونِ الْمون دم
الْمصير} صدق اله العظيم [آل عمران:28].

:ه تعاله. وقال الرب ه عليهم فسوف يناله غضبغضب ال كون من يتّخذ من دون المؤمنين أولياء من قوم
{الَم تَر الَ الَّذِين تَولَّوا قَوما غَضب اله علَيهِم} صدق اله العظيم [المجادلة:14]. كون من يتولّهم فسوف

ينال غضب اله كما نالهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يتَولَّهم منْم فَانَّه منْهم} صدق اله العظيم
[المائدة:51]

ولا نريد أن نخرج عن الموضوع فليستمر الحوار ف أسماء الذات وأسماء الصفات له رب العالمين كون
ة للربون أسماء الصفات النفسية لة وأسماء الصفات النفسيزوا بين أسماء الذات الأزليم لم تميلتمش
تتبدل تجاه العبد بحسب عمله، فإن أعرض عن ذكر ربه فقد استبدل رض نفس ربه بغضبه فيناله العذاب،

وإنْ تاب وأناب استبدل غضب نفس ربه بنعيم رضوان نفسه. فن من الشاكرين ولا تن من الافرين
بنعيم رضوان نفس اله رب العالمين يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو.

وربما يود أن يقاطعن الدكتور أحمد عمرو فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، بل الدكتور أحمد عمرو من
الذين يطمعون ف رضوان اله وأعوذ باله أن أكون ممن كرِهوا رضوان اله نفس اله، وإنّما يا ناصر

محمد إنّ خلافنا معم هو أنّم تبتغون رضوان اله غايةً ولن أحمد عمرو ومن كان عل شاكلته يعبدون
اله ليرض عنهم وحسبنا ذلك". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: ولماذا تبتغ فقط
رضوان اله عليك وحسبك ذلك؟ ومعلوم جواب الدكتور أحمد عمرو فسوف يقول: "ل يدخلن جنّته

ويقين من ناره". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً اتّخذت رضوان اله وهو
النّعيم الأكبر وسيلةً ل تفوز بالنّعيم الأصغر، ولن رضوان اله هو النّعيم الأكبر يا فضيلة الدكتور. تصديقاً
لقول اله تعال: {وعدَ اله المومنين والْمومنَاتِ جنّات تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً

ف جنّات عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الفَوزُ العظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

وهنا ذكر اله نعيم جنّته وه نعيم مادي، ومن ثم أفتاكم أنّ رضوان نفس اله عل أنفس عباده هو النّعيم
الجن ا خَلَقْتمو } :ه تعالالهدف من خلق الخلق، تصديقاً لقول ال ذلك سر الأكبر من نعيم جنّته، وف



22-02-2013 الرد الملجم من الإمام المهدي إل كل عالم يجادل ف اسم اله الأعظم..  20

n-ye.me/87104 90/536

وانس ا ليعبدُونِ } صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ولم يخلقنا اله من أجل أن يزوجنا بالحور العين ولا من أجل مساكن طيبة ف جنّات النّعيم؛ بل الهدف هو
ف نفس اله يا فضيلة الدكتور. برغم أنّ اله لم يحرم عل عباده أن يتّخذوا رضوان اله وسيلةً لتحقيق
جنّات النّعيم ويقيهم من عذاب الجحيم، ولن اله بين لنا ف محم كتابه الهدف من خلقنا بأنّه ليس

ا نساو الجن ا خَلَقْتمم كتابه: {ومح مة من الخلق فدخلنا جنّته ويقينا من ناره؛ بل علّمنا الحلي
ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ولذلك يدعو البشر المهدي المنتظر إل تحقيق الهدف من خلقهم فيعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلةً
هدَ العو} :ه تعالعباده نعيم أكبر من نعيم جنّته. تصديقاً لقول ال ه عللتحقيق نعيم الجنّة؛ بل رضوان ال
المومنين والْمومنَاتِ جنّات تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنّات عدْنٍ ورِضوانٌ

من اله اكبر ذَلكَ هو الفَوزُ العظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ه غايةً حته لا تستطيع أن تتّخذ رضوان اله فضيلة الشيخ أحمد عمرو المحترم، والال ف ويا حبيب
تون من قوم يحبهم اله ويحبونه، وبما أنّهم يحبهم اله ويحبونه ولذلك لن يرضوا بالحور العين وجنّات

ه علتحقيق الهدف الأكبر رضوان نفس ال عنهم ويسعون إل ه ليرضفهم يعبدون ال ،يرض النّعيم حت
به عباده، وتجد هدفهم بعس هدف شياطين الجن والإنس. ويا أحمد عمرو، فهل ترى الشيطان إبليس وحز

من شياطين الجن والإنس قد اكتفوا بأن يتولّوا عن الصلوات ويتبعوا الشهوات ليغضب اله عليهم وحسبهم
ذلك؟ فاشهد بالحق يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو فهل اكتف إبليس وجنده من شياطين الجن والإنس

بغضب اله عليهم أم تجدهم كذلك يطمعون ف تحقيق غضب نفس اله عل عباده أجمعين فيسعون الليل
ه؟ ولذلك يسعه من الشاكرين فتغضب نفسلا يجد عباد عباده حت ه علوالنّهار لتحقيق غضب نفس ال
الشيطانُ الرجيم وحزبه من شياطين الجن والإنس إل تحقيق هدفهم بأن يجعلوا الإنس والجن أمة واحدةً
دِيهِميا نين بم منَّهيت ولذلك قال الشيطان الرجيم: {ثُم .هم فيرضونوا شاكرين لربلا ي فر حتال عل
ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إذاً يا حبيب ف اله وقرة عين فضيلة الدكتور أحمد عمرو، لقد تبين لك أنّ الشيطان وحزبه يسعون بل
حيلة ووسيلة لعدم تحقيق هدي الأمة فيصدّون الأمم عن اتّباع الأنبياء وعن اتّباع كافة الدعاة إل صراط

دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :العزيز الحميد. ولذلك قال الشيطان الرجيم
ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إذاً يا حبيب ف اله أحمد عمرو، إنّك تجد الشيطان الرجيم لم يتفِ بأن يشرك باله ويفر به ويتّبع
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الشهوات وحسبه ذلك؛ بل تجد له هدفاً وحزبه يسعون إل تحقيقه ف نفس اله وهو عدم رضوان نفس اله
عل عباده لونهم علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ
تَفُروا فَانَّ اله غَن عنْم و يرض لعبادِه الْفْر وانْ تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

س ذلك فتحقيق ع ه إلب وبما أنّ رضوان نفس اله أن يون عباده شاكرين ولذلك يسع الشيطانُ وحز
نفس اله عل عباده، ولذلك الشيطان الرجيم ف قصص القرآن العظيم يقول: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ

رِينشَاك مهثَركتَجِدُ ا و هِملائن شَمعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقسالْم
﴿١٧﴾} صدق اله العظيم[الأعراف].

ه عله وهو عدم تحقيق رضوان نفس النفس ال هدف الشيطان ف ه أحمد عمرو إلال ف فانظر يا حبيب
رِينشَاك مهثَركتَجِدُ ا و هِملائن شَمعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت عباده ولذلك قال: {ثُم

مهثَركتَجِدُ ا لاه: {ونفس ال هدف الشيطان ف ه العظيم. فانظر يا أحمد عمرو إل١٧﴾} صدق ال﴿
شَاكرِين}. وهل تدري لماذا السع إل تحقيق هذا الهدف؟ لون الشيطان علم أنّ اله يرض لعباده الشر.

تصديقاً لقول اله تعال: {و يرض لعبادِه الْفْر وانْ تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه لفضيلة الشيخ أحمد عمرو وكافة علماء المسلمين: فهل تجدون أنّ الشيطان
به اكتفوا بعدم تحقيق رضوان اله عليهم، أم كذلك تجدونهم يسعون إل عدم تحقيق رضوان نفس اله وحز
نفر؟ ولال ة واحدةً علأن يجعلوا النّاس أم إل ووسيلة ل حيلةعباده ولذلك يسعون الليل والنّهار ب عل

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وحزبه تجدونهم بالعس تماماً، فنحن لم نتفِ أن يرض اله علينا
وحسبنا ذلك؛ بل نسع الليل والنّهار بل حيلة ووسيلة إل تحقيق رضوان نفس اله، ولذلك نريد بإذن اله

أن نجعل النّاس أمة واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله وحده لا شريك له، وهدفنا من ذلك تحقيق
رضوان نفس اله عل عباده حت لا يحيق مر شياطين الجن والإنس إلا بأنفسهم وحدهم لونهم أول بنار
جهنّم صلياً. تصديقاً لقول اله تعال: {فَوربكَ لَنَحشُرنَّهم والشَّياطين ثُم لَنُحضرنَّهم حول جهنَّم جِثيا ﴿٦٨﴾

ثُم لَنَنزِعن من كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمـٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا
﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ويا حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو وكافة علماء المسلمين ف هذه الأمة، كونوا من الشاكرين أن
قدّر اله وجودكم ف أمة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فذلك أعظم فضل ف التاب عل هذه الأمة
الت بعث اله فيها الإمام المهدي المنتظَر فونوا من الشاكرين، فم تمنّت الأمم من قبلم أن يبعث اله
الإمام المهدي فيهم ليونوا من أنصاره ويشدّوا أزره ولن لم يحالفهم الحظ، فما أعظم ندم الذين من اله

عليهم بالعثور عل دعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتّبعوه ولم يشدّوا أزره
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وينصروا دعوته الحق! وما أعظم ندم الذين من اله عليهم بالعثور عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر
الحوار من قبل الظهور فاعرضوا عنه وقالوا إن هو إلا مجنون! ولن الأشدّ ندماً من المعرضين جميعاً هم

الذين لم يتفوا بالتذيب وتولّوا وحسبهم ذلك؛ بل رابطوا الليل والنّهار للصدِّ عن اتّباع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان بل حيلة ووسيلة أولئك سيلعنهم اله ويلعنهم اللاعنون إلا الذين تابوا وأصلحوا فإن اله

غفور رحيم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ
هِملَيع تُوبكَ اولَـٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال منُهلْعيو اللَّـه منُهلْعكَ يولَـٰئتَابِ اْال ف

وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظروا يا معشر الذين يصدّون عن اتّباع البيان الحق للقرآن العظيم الذي يحاج النّاس به المهدي المنتظَر
فانظروا إل مصيركم إن لم تتوبوا. وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين يتُمونَ ما انزلْنَا من الْبينَاتِ والْهدَىٰ من بعدِ

ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ اولَـٰئكَ يلْعنُهم اللَّـه ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾ ا الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا
فَاولَـٰئكَ اتُوب علَيهِم وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ن لهم أنّه الحقم كمثل شياطين البشر من اليهود الذين يصدّون عن اتّباع القرآن العظيم من بعد ما تبيفمثل
من ربهم. وأشهد له أنّ فضيلة الشيخ أحمد عمرو ليس منهم فأرفقوا به يا معشر الأنصار السابقين الأخيار
حيلة له أن يشدّ أزركم بفضيلة الشيخ أحمد عمرو فإنّه رجل جاءكم ليذود عن حياض الدّين بال عس
ووسيلة ظنّاً منه أنّ ناصر محمد اليمان وحزبه عل ضلالٍ مبين، ولم ين من العلماء الجبناء الذين لم

يتجرأوا أن يحاوروا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بعد أن أظهرهم اله عل دعوته ف عصر الحوار من
قبل الظهور.

ونرر الترحيب البير بفضيلة الشيخ أحمد عمرو ترحيباً كبيراً، ورجوت من اله الذي هو أرحم به من عبده
أن يبصره بالحق وينير قلبه ويهديه إل صراط مستقيم ويشدد اله به أزرنا ويشركه ف أمرنا، ونعم الرجل!
فانظروا إل ردود الذين لم يهدِهم اله من علماء الأمة ما يقولون ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان؛ إنّه

.لضم ضال مجنونٌ معتوه

ولربما يود أحد علماء الأمة ممن أفتوا ف شأن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يقول: "فما يدريك أنّنا
لم نن من الذين هداهم اله يا ناصر محمد، فهل دخلت قلوبنا فاطّلعت عليها أم حمت علينا بالظن أننا لم
نن من الذين هداهم اله؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: أقسم برب أنّ
من أفت ف شأن ناصر محمد اليمان من قبل أن يستمع إل سلطان علمه ويتدبر ف منطقه فإنه ليس من
الداعية من قبل أن يستمعوا إل مون عله من عباده هم الذين لا يحه كون الذين هداهم الالذين هداهم ال
قوله ويتدبروا سلطان علمه؛ بل الذين هداهم اله من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ هم الذين يستمعون إل قول
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الداعية ويتدبرون سلطان علمه هل هو الحق من ربهم من قبل أن يحموا عليه بالظن من قبل الاطلاع.
تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها وانَابوا الَ اللَّـه لَهم الْبشْرىٰ فَبشِّر عبادِ
﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾

افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ويا معشر الباحثين عن الحق، إن شئتم أن تعلموا علم اليقين هل ذلك العالم من أول الألباب من خطباء
المنابر فتقدم بين يديه من بعد انقضاء الصلاة وقل له: (يا فضيلة الشيخ يوجد هناك شخص ف الإنترنت

العالمية يقول أنّه الإمام المهدي المنتظر ويحاج النّاس بالقرآن العظيم ويجاهدهم به جهاداً كبيراً، ويبين لنا
القرآن ويفصله تفصيلا عجيباً، ويأت بسلطان البيان من ذات القرآن، ولا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه).
انته.. وما نريد قوله للباحثين عن الحق فإن قال لم ذلك العالم: يا بن لا أستطيع أن أفت ف شأن هذا
الرجل هل هو عل صراط مستقيم حت أتدبر بيانه للقرآن العظيم هل يأوله من عند نفسه أم يدعو إل اله

موقعه ومن ثم أفتيك بالحق ء من بيانات للقرآن أو أطّلع علبش تأتين حت ه. فأمهلنمن رب بصيرة عل
ه شيئاً من أولأنّه من الذين لا يشركون بال ة فأقسم بربشأن هذا الرجل. فمن قال ذلك من علماء الأم ف
الألباب حت وإن كان عل ضلال ف شء من المسائل الفقهية؛ ولنّه من الذين لا يشركون باله شيئاً وهو

الأهم. ولن إذا وجدتم العالم بعد أن تسألوه عن شأن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان وهل هو الإمام
المهدي فمباشرةً تجدونه يصدر الفتوى فيقول: "لا تتّبعه فإن هذا ضال مضل فليس هو؛ بل المهدي المنتظر
المنتظر كما ورد ف اً، أو يقول: "بل المهديه!" إن كان عالماً سنيالأثر اسمه محمد بن عبد ال كما ورد ف
الأثر عن آل البيت اسمه محمد بن الحسن العسري". ومن ثم يعلَم السائل علم اليقين أنّ ذلك العالم الذي
بين يديه ليس من أول الألباب، وما دام ليس من أول الألباب فهو ليس من الذين هداهم اله، ولو كان من
أول الألباب لاستمع إل القول من قبل أن يحم علينا بالظن. تصديقاً لقول اله تعال: { فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾
قح نفَمابِ ﴿١٨﴾ الْبولُو اا مكَ هولَـٰئاو اللَّـه مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي الَّذِين
:ه تعاله العظيم [الزمر]، فانظروا لقول الالنَّارِ ﴿١٩﴾} صدق ال ن فذُ متُنق نتفَاذَابِ اةُ الْعملك هلَيع
{افَمن حق علَيه كلمةُ الْعذَابِ افَانت تُنقذُ من ف النَّارِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم، وأولئك الذين يحمون

عل الداعية بالغيب بالظن من قبل أن يستمعوا إل قوله ويتدبروا سلطان علمه.

وها نحن أقمنا الحجة عل حبيب ف اله فضيلة الشيخ أحمد عمرو فإن كان من الذين يريدون أن يتّبعوا
ه منها ما ههذا البيان و حقاً أنّ أسماء ال اً فجلي بصر الحقفسوف ي هم سبيلارب ويتّخذوه إل الحق

بر} :ه تعالبها أحد من خلقه أجمعين. تصديقاً لقول ال أن يتسم أسماء لذاته سبحانه ولا ينبغ
السماواتِ وارضِ وما بينَهما فَاعبدْه واصطَبِر لعبادته هل تَعلَم لَه سميا ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ومنها أسماء لصفات نفسه تعال ويصف بها من يشاء من عبيده ولذلك يسم محمداً عبده رسوله صل اله
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{يمحر وفور يننموم بِالْملَيع رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منفُسا نم ولسر ماءكلَقَدْ ج} :عليه وآله وسلم
صدق اله العظيم، فهل تنر إنَّ الاسم (الرؤوف الرحيم) من أسماء اله الحسن؟ ولنّها من أسماء صفات
نفسه تعال وليس من أسماء الذات كون من أسماء الذات (اله) أو (الرحمن) فلا يشترك عباده ف أسماء
لَه لَمتَع له هتادبعل طَبِراصو دْهبا فَاعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس بر } :ه تعالذاته. تصديقاً لقول ال

سميا ﴿٦٥﴾ } صدق اله العظيم [مريم].

فهل تبين لك الحق ف بيان المهدي المنتظر حبيب ف اله أحمد عمرو؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________
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- 3 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87184

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
23 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:48 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي إل الشيخ أحمد عمرو ف حقيقة قوم يحبهم اله ويحبونه لمن أراد أن يون منهم فيفوز
بالفوز الأعظم ف التاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء وآلهم من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله،
يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعل الأنبياء من قبله وسلّموا تسليماً، وصلّ اله وملائته والمهدي المنتظَر
ية المذنبون التائبون إل اله متاباً، ولم يستيئسوا من عل قوم يحبهم اله ويحبونه صفوة البشرية وخير البر
رحمة اله وعلموا أنّ اله هو أرحم الراحمين مهما كانت ذنوبهم من قبل، فلم يستيئسوا ويطمعوا أن يونوا
من عباد اله المقربين المرمين. وصلاة رب عل جميع المسلمين الأرحم بهم من عبده ووعده الحق وهو

أرحم الراحمين، أما بعد..

ويا فضيلة الشيخ المرم والمحترم أحمد عمرو، اسمع لما سوف افت به بالحق مزكيه بالقسم باله العظيم
من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم بأنّه يوجد ف هذه الأمة
قوم لا يرضون بملوت اله أجمعين حت يرض كون رضوان نفس ربهم هو النّعيم الأعظم بالنسبة إليهم،
وهل تدري كيف يرونه النّعيم الأعظم؟ والجواب إنّه بسبب أنّ ربهم أحب إليهم من كل شء ولذلك قالوا
هيهات هيهات أن نرض !وحزين رنا حبيب قلوبنا متحسوكيف تهنأ لنا جنّات النّعيم والحور العين ورب

.سبحانه وتعال يرض حت

ثم يزيدك الإمام المهدي علماً ف شأن قوم يحبهم اله ويحبونه ومزكيه بالقسم برب السماوات والأرض وما
جنّات النّعيم لاتّخذها وسيلةً إل ة الرفيعة فه أحدهم الدرجة العاليال العرش العظيم، لو يؤت بينهما ورب
ربه وقال: "يا رب قد أنفقتها إل من تشاء من عبادك طمعاً ف تحقيق النّعيم الأعظم منها فترض". وليس
ذلك فحسب، وأقسم باله الرحمن الرحيم قسم المهدي المنتظَر وليس قسم كافرٍ ولا فاجرٍ لو يجعل اله

حت وت فإنّه لن يرضنعيم المل ف درجة أعل ذات عرشه ف عبدٍ إل نفسه وأقرب عبدٍ إل أحدهم أحب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87184
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87184
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يون اله حبيبه راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً. وليس ذلك فحسب يا دكتور؛ بل لو يخاطبهم ربهم
فيقول لهم: أنّ ما تتمنّوه لن يتحقق أبداً، فيف أرض ف نفس وكثير من عبادي ضلّوا عن الصراط

المستقيم وظلموا أنفسهم وقليل من عبادي الشور؟ فعليم أن تستيئسوا أن يتحقّق رضوان نفس الرحمن.
فهل تدري ماذا سوف يون جوابهم؟ فسوف يقولون: يا رب، نُشهدك وكافة خلقك أنّنا لن نُبدِّل تبديلا، فلن
نتراجع عن أمنيتنا ف تحقيق النّعيم الأعظم ثم نرض بجنّات النّعيم، ولن لنا منك طلب يا أرحم الراحمين
وهو أن تتركنا بين الجنّة والنّار نتحسر ونب خالدين مخلّدين ف الباء ما دمت متحسراً وحزيناً يا أرحم

الراحمين.

فانظر يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو ما أعظم إصرار قوم يحبهم اله ويحبونه عل تحقيق رضوان نفس
هم حبيبهم راضياً فون ربي ون حتمهما كان ومهما ي ءحبيبهم الرحمن الرحيم، فلن يرضوا بأي ش

نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وما بدلوا تبديلا من بعد أن علّمهم الخبير بحال الرحمن عن حال ربهم ف نفسه.

وربما يود أن يقاطعن من يسم نفسه (خادم رسول اله) فيقول: "يا ناصر محمد، لسوف أقيم عليك الحجة
:ه تعاله. وقال الم كتاب المن مح

{واذْ قَال اله يا عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَهين من دونِ اله قَال سبحانَكَ ما يونُ
مَّع نْتنَّكَ اكَ انَفْس ا فم لَمعلا او نَفْس ا فم لَمتَع تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نتنْ كا قبِح ل سا لَيم قُولنْ اا ل

الْغُيوبِ} صدق اله العظيم [المائدة:116]، فيف يا ناصر محمد تعلم ما ف نفس اله؟". ومن ثم يقيم الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان الحجة عل خادم رسول اله وأقول: يا رجل، واله ما علمت ما ف نفس اله
من علوم الغيب إلا ما علّمنا به ف محم كتابه عن حاله بأنّ ف نفسه حسرةٌ عل عباده الضالين الذين
كذبوا برسل ربهم فدعوا عليهم فأجابهم ربهم، فلا تحسبن اله مخلف وعده لرسله فإن كانت إلا صيحةً

واحدةً فإذا هم خامدون، ومن ثم حلت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم وقال كل منهم: {يا
حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿56﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم تحسر اله عليهم حزناً وليس ندماً سبحانه! بل كما يتحسر فضيلة الشيخ أحمد عمرو لو شاهد أحد
أولاده أو إخوته أو أمه أو أبيه يصطرخ ف نار جهنّم ولا قدر اله ذلك أبداً، وإنّما أضرب مثلا. فحت ولو
نفسها عل ل عظيم حسرة الحزن فنار جهنّم فتخي ومن ثم رأته يصطرخ ف ه ألف عامالابن أم عص
ولدها، فما بالك بحسرة من هو أرحم من الأم بولدها اله أرحم الراحمين؟ فتخيل حاله يا حبيب ف اله

خادم رسول اله صلّ اله عليك وآل بيتك ليخرجم من الظلمات إل النور.

لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا ف ،فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان ما يودورب
تحسر اله ف نفسه حزناً عل الذين ظلموا أنفسهم من عباده الضالين وليس الشياطين المغضوب عليهم،
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يرد عباده الضالين؟". ومن ثم ه متحسر وحزين علأنّ ال تاب علم المح فما هو برهانك المبين ف
عليه الإمام المهدي وأقول: {فَاله خَير حافظًا وهو ارحم الراحمين} صدق اله العظيم [يوسف:64]. فيا
فضيلة الدكتور المرم والمحترم، فهل أنت من الموقنين بهذه الصفة ف نفس اله أنه أرحم الراحمين لا
شك ولا ريب؟ ومعلوم جواب أحمد عمرو فسوف يقول: "يا ناصر محمد، هذه صفة يتصف بها اله لا

يختلف عليها اثنان بأنّ اله حقّاً هو أرحم الراحمين، بمعن أنّه الأرحم من الأم بولدها". ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي: فهل لو عص الأم ولدُها مليار عام لم يطع لها أمراً ومن ثم رأته يصطرخ ف نار جهنّم فهل

تراها سوف تون متحسرةً عل ولدها وقد تبيض عيناها من الحزن وه تقول يا أسف عل ولدي؟ فإن كان
جواب أحمد عمرو يقول: "نعم يا أخ بالنسبة للأم فمهما عصاها ولدها وحت ولو ضربها ومن ثم اطّلعت
عليه يصطرخ ف نار جهنّم فلا بد أن تأخذها الحسرة فتحزن عل ولدها حزناً عظيماً". ومن ثم يقيم الإمام

المهدي الحجة عل حبيب ف اله أحمد عمرو وأقول: إذاً فما بالك بحزن من هو أرحم بعبده منها، اله أرحم
الراحمين؟ أليس جواب العقل والمنطق يقول: نعم لا شك ولا ريب، فبما أنّ اله هو حقّاً أرحم الراحمين فلا

بدّ أنّه متحسر وحزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وهم يحسبون أنّهم مهتدون. فهذا ما يقوله العقل
والمنطق فبسبب صفة الرحمة ف نفس اله فلا بدّ أنّه متحسر وحزين ف نفسه عل عباده الضالين، وهذا
فقط ما يقوله العقل والمنطق. ولن فهل قول اله ف محم كتابه جاء مصدقاً لاستنتاج العقل والمنطق؟
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حالسائلين: {ي ه مباشرةً علمن ال نترك الرد ومن ثم

يستَهزِىونَ ﴿30﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿31﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يس].

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

عل ه الآن متحسريا ناصر محمد، وهل ال مهلا فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "مهلا ما يودورب
المعرضين عن دعوة الحق من ربهم الأحياء ف العالمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: هيهات
هيهات؛ بل غاضب عليهم، ولا ولن تأت الحسرة ف نفس اله عليهم حت تأت الحسرة ف أنفسهم عل ما

فرطوا ف جنب ربهم، ولن للأسف لم تأتِ الحسرة ف أنفسهم والندم إلا بعد أن أخذهم اله بعذاب بئيس.
رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
 ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا53﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب

تُنصرونَ ﴿54﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ
﴿55﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿56﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

فلا تأت الحسرة ف نفس اله عليهم من قبل أن يندموا وسبب تحسر اله عليهم كونهم قد أصبحوا نادمين
ويقول أحدهم: {يا لَيتَن اتَّخَذْت مع الرسولِ سبِيً ﴿27﴾ يا ويلَتَ لَيتَن لَم اتَّخذْ فَُنًا خَليً ﴿28﴾ لَّقَدْ



23-02-2013 فتوى الإمام المهدي إل الشيخ أحمد عمرو ف حقيقة قوم يحبهم اله ويحبونه لمن أراد ـ...  21

n-ye.me/87192 98/536

اضلَّن عن الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن وكانَ الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿29﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وقال اله تعال: {يوم تُقَلَّب ۇجوههم ف النَّارِ يقُولُونَ يا لَيتَنَا اطَعنَا اله واطَعنَا الرسو ﴿66﴾ وقَالُوا ربنَا
انَّا اطَعنَا سادتَنَا وكبراءنَا فَاضلُّونَا السبِيَ ﴿67﴾ ربنَا آتهِم ضعفَين من الْعذَابِ والْعنْهم لَعنًا كبِيرا ﴿68﴾}

صدق اله العظيم [الأحزاب].

ولن الحسرة ف نفس اله لا تأت وهم لا يزالون مصرين عل كفرهم وعنادهم ف الحياة الدنيا غير أنّ اله
يفرح بتوبة عباده فرحاً عظيماً عظيماً لونه لا يريد لهم العذاب. ولذلك قال محمد رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم:
[[ لَه اشَدُّ فَرحا بِتَوبة عبدِه حين يتُوب الَيه من احدِكم كانَ علَ راحلَته بِارضِ فََة ، فَانْفَلَتَت منْه وعلَيها
طَعامه وشَرابه ، فَايِس منْها فَاتَ شَجرةً فَاضطَجع ف ظلِّها قَدْ ايِس من راحلَته ،فَبينَا هو كذَلكَ؛ اذَا هو بِها
قَائمةً عنْدَه فَاخَذَ بِخطَامها ثُم قَال من شدَّة الْفَرح : اللَّهم انْت عبدِي وانَا ربكَ اخْطَا من شدَّة الْفَرح ]] صدق

عليه الصلاة والسلام.

فانظر يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو عظيم فرح اله بتوبة عبده حين يتوب فينيب إل ربه ليغفر ذنبه. إذاً
اله يحزن لو لم يتُب عباده كونهم سوف يصلَون ناراً فيصبحوا نادمين متحسرين عل ما فرطوا ف جنب

ربهم، ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عليهم من بعد الانتقام نصرةً لأوليائه وتصديقاً لوعده لرسله
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حي} :ه تعاله وعده. تصديقاً لقول الولأوليائه لا يخلف ال
يستَهزِىونَ ﴿30﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿31﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا

محضرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يس].

وربما يود فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، إنّ أراك تقسم باله العظيم عن حقيقة ما
بأنفس قوم يحبهم اله ويحبونه من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل

عليه الإمام المهدي يرد أنفسهم؟". ومن ثم هذه الحقيقة ف يف علمتالظهور والسؤال يا ناصر محمد! ف
هم منذ أن ولدتنلم أر م بالحقه الذي لا إله غيره إنّ أكثر من وصفتهم لوأقول: وال ناصر محمد اليمان

أم ولن واله العظيم أنّهم يقرأون بيان الإمام المهدي عن حقيقتهم ويرون وكأنّه يتلم بألسنتهم لما
يعلمونه من الحق ف أنفسهم فهم عل ذلك من الشاهدين، ولو شاءوا لألقوا بشهاداتهم بالحق ف هذه

الصفحات، فمن كان منهم فليلق بشهادته بالحق مزكيها بالقسم عما وصفم به الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لون شهاداتهم من آيات التصديق للإمام المهدي. فيف أجعل ذلك ف أنفسهم ما لم يهدِهم اله

بالحق ويحبهم ويحبونه؟ ولذلك لن يرضوا حت يرض؛ فهذا وصف قوم يحبهم اله ويحبونه.



23-02-2013 فتوى الإمام المهدي إل الشيخ أحمد عمرو ف حقيقة قوم يحبهم اله ويحبونه لمن أراد ـ...  21

n-ye.me/87403 99/536

والسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق، فإذا كانوا كذلك فيف بردة الفعل من ربهم الأكرم منهم؟ فيف
سوف يرمهم ربهم كونهم متفرقين ف العالمين لا تربط بين جماعاتهم صلة رحم؛ بل جماعات هنا وهناك

ف مناطق متفرقة ف العالمين اجتمعوا عل حب اله؟ ولا أقول كل من كان تحت اسمه من الأنصار
السابقين الأخيار أنّه منهم لا شك ولا ريب؛ بل من هم قوم يحبهم اله ويحبونه ف مناطق متفرقة ف العالمين
لا يعرفون بعضهم بعضاً ولا تربط بينهم أرحام ولا أموال يتعاطونها ولا تجارات اجتمعوا عليها؛ بل اجتمعت
هم حبيبهم ولن يرضوا حتتحقيق رضوان نفس رب ه بالدعوة إلسبيل ال ه والجهاد فال حب قلوبهم عل

:م وصفهم بالحقمل له عليه وآله وسلم يال ّه صلوسوف أترك محمداً رسول ال .يرض
[ يا ايها النَّاس، اسمعوا واعقلُوا، واعلَموا انَّ له عز وجل عبادا لَيسوا بِأنبياء ولا شُهدَاء، يغْبِطُهم النَّبِيونَ
ولسر مسلَنَا؟ فَتَب لِّهِملَنَا؟ ج متْهانْع ،هال ولسا ري :ِابرعا فَقَال .[ هال نم بِهِمقُرو هِمسالجم َلع دَاءالشُّهو
منَهيب لتَص لَم لائالْقَب ازِعنَوالنَّاسِ، و فْنَاءا نم نَاس مه ] :قَال ،ِابرعلِ الاقَول لَّمسو هلَيع هال َّلص هال
ارحام متَقَارِبةٌ، تَحابوا ف اله عز وجل وتَصافَوا، يضع اله عز وجل لَهم منَابِر من نُورٍ ليجلسهم علَيها،

ملا هو هِملَيع فلا خَو هال اءيلوا مهونَ، وعفْزلا يو ةاميالْق موي عُ النَّاسفْزا، ينُور مهابيثا ونُور مهوهۇج لعجفَي
يحزنُونَ ].

صدق رسول اله صلّ اله عليه وسلم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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- 4 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87397

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
24 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

06:45 صــــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

بالحق كما يل الإمام ناصر محمد اليمان أسئلةٌ موجهةٌ من فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو إل وما يل
من غير تحريفٍ ولا تزييف :

إقتباس

1- ذكرت أن صفات اله منها أزلية ومنها نفسية تتغير وليست أزلية وعليه يمن أن تزول ويمن أن يتسب اله صفة لم
تن فيه من قبل!! فما هو البيان الحق من الذكر الحيم عل قولك غير أزلية؟

2- هل صفات اله يمن أن نشتق منها اسماً له من ذات أنفسنا ونسميه بالاسم الجديد المشتق من الصفة؟ أم إنه يجب
علينا أن نلتزم بنص من القرآن وبنص من السنة الصحيحة الموافقة للقرآن عند تسميتنا له؟

3- هل يمن أن تحدد لنا أياً من صفات اله أزلية وأياً منها غير أزلية؟
4- هل تؤمن بصفات اله وأسمائه بما تحمله من معن كما ه نصاً دون تأويل ولا تحريف ولا تعطيل ولا تشبيه ولا

تييف؟ أم إنك تقول أنه يجوز أحد هذه الأشياء الخمسة ف شرحنا لأسماء اله وصفاته، التأويل أو التحريف أو التعطيل أو
التشبيه أو التييف؟ أرجو تحديد من منهم أنت موافق أن تفعله مع الأسماء والصفات؟ إن كنت مجيزاً لأحدها.

5- هل تؤمن بأن اله هو الخالق قبل أن يخلق الخلق؟ أقصد أن اله لم يتسب اسم الخالق بعد أن خلقهم بل كان الخالق
قبل أن يخلق أحداً، هل تؤمن بذلك؟ هل تؤمن بأن اله هوالسميع قبل أن يوجد من يسمعهم اله ف الوجود؟ هل تؤمن بأن
اله هو الخبير قبل أن يوجد ف الوجود أحد غيره ليخبره؟ هل تؤمن بأن اله هو الرحيم قبل أن يوجد ف الوجود أحد غيره
ليرحمه؟ هل تؤمن بأن اله هو المنعم قبل أن يوجد ف الوجود أحد غيره ينعم عليهم؟ هل تؤمن بأن اله هو المنعم قبل أن

يوجد نعيم ف الون أساساً؟
6- هل أسماء اله سبحانه وتعال كذلك منها أزلية ومنها غير أزلية؟ وركز لم نسألك الذاتية والنفسية. بل سألناك الأزلية

منها وغير الأزل منها.
7- قلت وكررت مراراً وأمرت أنصارك أن يرروها الآن كإثبات عل قولك أنك لن ترض حت يرض اله! هل تقصد أن

اله ليس راضياً ف نفسه الآن؟ 8- قلت وكررت مراراً أنك لن ترض حت يرض، فإن كان جوابك عل السؤال 7 بالإيجاب
وقلت نعم اله ليس راضياً الآن ف نفسه، فأرجو أن تجيب عل هذا البند: لن ترض حت يرض فهل تعن أنك لست راضياً
الآن بما قسمه لك اله ف الدنيا من أي نعيم ف الدنيا أعطاك اله إياه فإنك لست راضياً به، فيف ترض وحبيب قلبك اله
حزين ومتحسر الآن وحزين؟ فيف سيهنأ لك العيش ف النعيم الدنيوي الذي أعطاك اله إياه وجعلك شيخ قبيلة معروفة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87397
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87397
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ف اليمن وجعلك الإمام المهدي وجعلك خليفته وكل هذا النعيم الذي أنت فيه الآن كيف تهنأ فيه وحبيب قلبك حزين؟ فهل
أنت لست راضياً الآن بما قسمه اله لك من النعيم ف الدنيا؟

9- هل تؤمن بأن الإنسان مخلوق وبأن أعماله مخلوقة من قبل الخالق الرحمن عز وجل؟ وعليه هل تؤمن بأن الأمور
ه فه خلقها النفس المرء هل تؤمن أنها مخلوقة من قبل ال ف الإنسان من الحزن والفرح والغضب والرض المعنوية ف

نفس البشر؟

تاب وجميع المسلمين فكافة الأنبياء والمرسلين وأئمة ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

لمفص سؤالٍ لدينا جواب لإلينا أسئلة ول رم والمحترم، لقد ألقيتويا فضيلة الدكتور أحمد عمرو الم
بالصفحات، ولنّ سوف الق إليك بالجواب المختصر من محم الذكر ذكرى لأول الأبصار لعلهم يتّقون.

:السؤال الأول الذي يقول فيه الدكتور أحمد عمرو ما يل ونبدأ بالجواب عل
1- ذكرت أن صفات اله منها أزلية ومنها نفسية تتغير وليست أزلية وعليه يمن أن تزول ويمن أن
يتسب اله صفة لم تن فيه من قبل!! فما هو البيان الحق من الذِّكر الحيم عل قولك غير أزلية؟

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، إنّك تعلم المقصود بالأزل القديم وأنّه
الأول قبل كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {هو الاول والآخر والظَّاهر والْباطن وهو بِل شَء عليم} صدق

اله العظيم [الحديد:3].

وأشهد له أنّ صفة رضوان اله عل عباده من أسماء صفاته النفسية وأنّه ف نفسه لا راضٍ ولا غضبان من
قبل أن يخلق الخلق إلا من بعد أن خلق الخلق، فالذين عبدوا اله وحده لا شريك له رض اله عنهم والذين

كفروا وأشركوا باله ما لم ينزل به سلطاناً باءوا بغضبٍ من اله.

حق من قبل أن يخلق الخلق، ومن ثم أقول لك فبأي ه أنّه غاضبويا دكتور أحمد عمرو، إنّك تصف ال
يغضب اله عل عباده من قبل أن يخلقهم سبحانه؟ وحت ولو كان يعلم بما سوف يفعلون فلا ينبغ له أن
يغضب من قبل أن يعملوا ما يغضبه ويقيم الحجة عليهم بالحق من غير ظلم؛ بل يرسل إليهم رسله من قبل

أن ينالهم غضب من ربهم، ولا ينبغ له أن يغضب عليهم وهم لا يعلمون ما حرم اله عليهم؛ بل يغضب اله
عليهم من بعد أن يبين لهم حدود اله، فمن تعدّى حدود اله بغياً فقد ظلم نفسه وغضب اله عليه حت يتوب
إل ربه متاباً، ثم يرض عليه ووعده الحق وهو أرحم الراحمين. إذاً اله لا يغضب عل العبيد إلا من بعد ما

:ه تعالهم. تصديقاً لقول الرب ة علون لهم الحجلا ت ه إليهم حتن لهم حدوده عن طريق رسل اليبي
{رسلا مبشِّرِين ومنذِرِين لىلا يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله

العظيم [النساء:165].



24-02-2013 أسئلة موجهة من فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو إل الإمام ناصر محمد اليمان كما يلـ...  22

n-ye.me/87403 102/536

حت إذا بعث اله إليهم رسله ودعوهم إل عبادة اله وحده لا شريك له فأبوا إلا أن يعبدوا ما وجدوا عليه
قَعقَدْ و قَال} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله الغضب بسبب شركهم بالنفس ال آباءهم فمن ثم يقع عليهم ف
علَيم من ربم رِجس وغَضب اتُجادِلُونَن ف اسماء سميتُموها انتُم وآباوكم ما نَزل اللَّـه بِها من سلْطَانٍ

فَانتَظروا انِّ معم من الْمنتَظرِين ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وأما الرضوان فيأت ف نفس اله عل الذين اتّبعوا داع الحق من ربهم حين الاتّباع. تصديقاً لقول اله
نْهوا عضرو منْهع هال ضانٍ رسحبِا موهعاتَّب الَّذِينارِ ونصالاو اجِرِينهالْم نلُونَ موابِقُونَ الاالسو} :تعال
واعدَّ لَهم جنَّاتٍ تَجرِي تَحتَها الانْهار خَالدِين فيها ابدًا ذَلكَ الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:100].

ومن نث عهده فقد استبدل رضوان اله بغضبه ومأواه جهنّم وساءت مصيراً.

ويا أحمد عمرو، إن صفات اله الأزلية أنّه الأحدُ لم يلد ولم يولد ولم ين له كفواً أحد لونه ذي القوة
المتين، ومن صفاته الأزلية ف نفسه أنّه الريم الرحيم. ومن أسماء صفاته ما جعله اله وصفاً لحقيقة كافة
نّه وصفة ولالأزلي أسماء ذاته وأسماء صفاته ألا وهو الاسم (العظيم)، فهو كذلك من أسماء صفات الرب
لافة أسماء الذات وأسماء الصفات لونه هو اله العل العظيم ف حجم ذاته سبحانه، كون اله ف ذاته

أكبر من كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

وكذلك الأعظم ف رحمته والأعظم ف كرمه والأعظم ف عفوه والأعظم ف قوته والأعظم ف قدرته والأعظم
ف كافة صفاته العظم، وكل صفاته عظم إن هذا لهو حق اليقين فسبح باسم ربك العظيم.

وأما صفة الرضوان ف نفسه فهذه الصفة جعل اله تحقيقها ف نفسه بسبب عباده حت لا تن لهم الحجة
ه موسلسان نبي عل ه تعاله عليه. تصديقاً لقول التحقيق رضوان رب إل هم، فمنهم من يسعرب عل
{ضتَرل بكَ رلَيا جِلْتعو} :ه تعالوآل هارون وأسلّم تسليماً، وقال ال آل موس ه عليه وعلال ّصل

صدق اله العظيم [طه:84].

ومنهم من كرهوا رضوان اله واتّبعوا ما يسخط اله فغضب اله عليهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً. تصديقاً لقول
اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله العظيم [محمد:28]،
فانظر لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله العظيم،

فالخيار لهم من بعد أن بين اله لهم ما يرض به لعباده وبين لهم ما لا يرض به لعباده ويسخط نفسه،
فالذين اتّبعوا ما يحبه اله ويرض به لعباده أحبهم اله ورض عنهم وأرضاهم بما يتمنّونه من ربهم؛ إنّه
عظيم كريم. وأما الذين كرهوا رضوان اله واتّبعوا ما يسخطه غَضب اله عليهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً،
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تصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله
العظيم، ولن حبيب ف اله الدكتور أحمد عمرو يفت أنّ غضب اله ورضوانه موجودان ف نفسه منذ
الأزل الأول من قبل أن يخلق اله الخلق، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أفت بالحق عن حقيقة
من يغضب وعل ونه عله سبحانه من قبل أن يخلق الخلق فرضوانه صفر وغضبه صفر لحال نفس ال
من يرض وهو الأول ليس قبله شء يرض عليه وليس قبله شء يغضب عليه! فلم يخلق الخلق بعد ولم

يفعلوا بعد ما يغضبه أو يرضيه، فيف يغضب عل عباده من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يقيم عليهم الحجة
ه بالحقنفس ال ف هم! فهنا يقع عليهم غضبمن رب إذا أعرضوا عن دعوة الحق ه إليهم حتببعث رسل ال
من غير ظلم، ثم يعذبهم اله ويحم بينهم وبين أوليائه بالحق، تصديقاً لقول اله تعال: {قَال قَدْ وقَع علَيم

من ربم رِجس وغَضب اتُجادِلُونَن ف اسماء سميتُموها انتُم وآباوكم ما نَزل اللَّـه بِها من سلْطَانٍ ۚ
فَانتَظروا انِّ معم من الْمنتَظرِين ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ه له إنّ ربه من قبل موته فيغفر الرب إلا أن يتوب إل ه فسوف يبوء بعذابٍ عظيمومن أغضب نفس ال
بعباده رؤوف رحيم، تصديقاً لقول اله تعال: {ويحذِّركم اله نَفْسه واله رءوف بِالْعبادِ} صدق اله العظيم
[آل عمران:30]. أي يحذّركم أن تُغضبوا نفس اله لون الهدف من خلقهم يمن ف نفس اله، ولنّه ليس

بغاضبٍ ف نفسه عليهم من قبل إقامة الحجة عليهم ببعث رسله، ولذلك يرسل إليهم رسله ليبينوا لهم ما
يغضب نفس اله وما يرض نفسه سبحانه، ولذلك يحذّر عباده أن يتّبعوا ما يسخط نفسه فيعذّبهم عذاباً

عظيماً ويلقيهم ف نار الجحيم.
انته الجواب عن السؤال الأول.

:لسؤال الدكتور أحمد عمرو رقم 2 الذي يقول فيه ما يل ومن ثم نأت

إقتباس

2- هل صفات اله يمن أن نشتق منها اسماً له من ذات أنفسنا ونسميه بالاسم الجديد المشتق من الصفة؟ أم إنه يجب
علينا أن نلتزم بنص من القرآن وبنص من السنة الصحيحة الموافقة للقرآن عند تسميتنا له؟

م كتاب وفمح ه فنها الكما بي ه بغير أسماء ذاته وأسماء صفاته الحسنة التسمي الألباب: لا ينبغ أول والجواب إل
السنة النبوية الحق، ولا ينبغ أن نأت له باسم لم ين من أسمائه الحسن أو من أسماء صفاته العظم. تصديقاً لقول اله
تعال: {وله اسماء الْحسنَ فَادعوه بِها وذَروا الَّذِين يلْحدُونَ ف اسمائه سيجزونَ ما كانُوا يعملُونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:180].

ية والباطنية مثال الاسم (الأكبر)، فهذا من أسماء اله الحسن، وهذا وكذلك من أسماء ذاته ما يوصف به صفات الرب الظاهر
الاسم من صفات الرب الظاهرية، وهذا الاسم يوصف اله به بأنّه أكبر ف ذاته من كافة خلقه أجمعين، فلا يوجد شء ف خلق
اله يساويه ف الحجم سبحانه، ولذلك أمر عباده أن يقولوا ف صلواتهم: (( اله اكبر )). أي اله أكبر من كافة خلقه أجمعين
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سبحانه وتعال، تصديقاً لقول اله تعال: {وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

عباده هو النّعيم الأكبر من جنّته الت ه علون رضوان نفس الل (( كبره اال )) الصلوات ه أن تقولوا فوكذلك أمركم ال
دِينخَال ارنْها الاهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعرضها السماوات والأرض. تصديقاً لقول ال

فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72]

فهو الأكبر ف ذاته سبحانه وتعال علواً كبيراً! وهو الأكبر ف نعيم رضوان نفسه عل عباده، فقدِّروا اله حق قدره إن كنتم إياه
تعبدون.

ونتف بهذا القدر من الإجابة عن سؤالين اثنين وإن شاء اله نستمل إجابات الأسئلة الأخرى ف فرصة أخرى بإذن اله
السميع العليم، ومن ثم نقيم الحجة بالحق عل فضيلة الدكتور أحمد عمرو وكافة علماء المسلمين وعداً غير مذوب بإذن اله

السميع العليم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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- 5 -
[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87830

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

03:38 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

: ه تعالالدكتور أحمد عمرو، وبيان قول ال المنتظَر إل المهدي رد
{ واعبدْ ربكَ حتَّ ياتيكَ الْيقين } صدق اله العظيم..

__________________

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة الأنبياء وأئمة التاب وآلهم من أول الألباب وجميع
المسلمين المؤمنين الموقنين، أما بعد..

ويا فضيلة الشيخ أحمد عمرو، إنّ أراك تنصحن فتقول: "تُب إل اله يا ناصر محمد قبل أن تبلغ الحلقوم".
ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: يا أحمد عمرو، فهل تريدن أن أتوب وأنصاري من أن

نتخذ رضوان اله غايةً ف الدنيا والآخرة؟ إذاً فبئس النصيحة نصيحتك وبئس الموعظة! وما أشبهها
بنصيحة الذي نصح آدم وحواء أن يعصيا اله: {وقَاسمهما انِّ لَما لَمن النَّاصحين} صدق اله العظيم

[الأعراف:21].

ومع احترام البير لفضيلة الدكتور أحمد عمرو ولن نصيحتك تشبه صاحب تلك النصيحة فهو يريد من
آدم وحواء عدم اتّباع رضوان اله وأن يأكلوا من الشجرة، وكذلك أخ الريم فضيلة الشيخ أحمد عمرو

ينصح الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يترك اتّخاذ رضوان اله غاية. ولم أظلمك ف تشبيه نصيحتك
ل أن أترك اتّخاذ رضوان اله غايةً غير أنّك لست من شياطين البشر ولن من الذين ضل سعيهم ف الحياة

الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون.

وكذلك تشبه أنصاري بالمعتصمين بالأولياء وبالعقائد الشركية؛ بل أنصار ناصر محمد اليمان قوم يحبهم
الَّذِين ا} :ه تعاله من الشرك. تصديقاً لقول اله مولاهم وهم من الذين برأهم الونه اعتصموا باله ويحبال
تَابوا واصلَحوا واعتَصموا بِاله واخْلَصوا دِينَهم له فَاولَٰئكَ مع الْمومنين وسوف يوتِ اله الْمومنين اجرا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87830
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87830
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عظيما} صدق اله العظيم [النساء:146].

ويا فضيلة الشيخ أحمد عمرو المحترم، فقبل أن نستمل الإجابات عل أسئلتك الموجهة إلينا فسوف
نضطر إل أن نعظك عل أن لا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة، مثال قول اله تعال: {واعبدْ ربكَ

حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم [الحجر:99].

عليك الإمام المهدي الآخرة أو بعد الموت، ومن ثم يرد ه يقينهم فوقال الدكتور أحمد عمرو إنّما يقصد ال
وأقول: يا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، لا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة إن لك من الناصحين
بالحق. ألا وإنّ يقين أولياء اله بالحق من ربهم تُبصره قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا، وأما يقين

أعداء اله فلا يحدث ف قلوبهم إلا حين يبصرون عذاب اله بعين اليقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرى
اذْ ۇقفُوا علَ النَّارِ فَقالُوا يا لَيتَنا نُرد ولا نُذِّب بِآياتِ ربنا ونَونَ من الْمومنين} صدق اله العظيم

[الأنعام:27].

ولن فتواك عن العابدين لربهم أنّه لن يأتيهم اليقين إلا ف الآخرة أو بعد موتهم فإنّك لمن الخاطئين، وإنّما لا
عل جاء تأويله الفعل هم حته طيلةَ حياتتاب الكافرين ب تأخِّر من بعد الموت إلا لقوماليقين الم يأت

تاءقَدْ ج لقَب نم وهنَس الَّذِين قُولي وِيلُهتَا تاي موي وِيلَهتَا ونَ انظُري له} :ه تعالوقال ال .الواقع الحقيق
لضو مهنفُسوا ارقَدْ خَس لمنَّا نَعالَّذِي ك رغَي لمفَنَع دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءشُفَع نلَنَا م لفَه نَا بالحقبر لسر

عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

بل تمنّوا لو أنّهم كانوا من الموقنين بالحق من ربهم كمثل أولياء اله الموقنين وهم لا يزالون ف الحياة
الدنيا، ولذلك قالوا: {وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

فهل هذه كذلك نصيحتك للعابدين أن يعبدوا ربهم وهم غير موقنين حت يأتيهم اليقين، كمثل المذِّبين الذين
قالوا: {وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم؟ ولم أضع لك هذا الفخ
بل أنت الذي أوقعت نفسكَ فيه وصعب خروجك من الشباك الذي أوقعت نفسك فيه كونك تريد أن يتأخّر
يقين العابدين لربهم فلا يأتيهم إلا ف الآخرة! إذاً فأصبح مثَلُهم كمثل الذين لم يوقنوا إلا ف الآخرة الذين

قالوا: {وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم. ويا رجل! بل يقصد اله
تعال: {واعبدْ ربكَ حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم، ويقصد يقين القلب بحقيقة الرب ونعيم رضوانه،

:ه تعالله الذين لا يعقلون. وقال الوالتوقف الصلوات كما ي معلوم ه أنّ ذلك ميقاتولا يقصد ال
{واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا} صدق اله العظيم [مريم:31].
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ويا أخ الريم فضيلة الدكتور أحمد عمرو، رجوت من رب أن لا تأخذك العزة بالإثم من بعد ما تبين لك
أنّه الحق، ويا رجل إن كان من تلاميذك من يتابع حوارك مع الإمام ناصر محمد اليمان فسوف يبصر أنّ

.هو مع الإمام ناصر محمد اليمان الحق
ويا أخ الريم، لسنا ف كرة قدم تغلبن أو أغلبكَ! بل الأمر عظيم وخطير عليك لو كان ناصر محمد

اليمان هو المهدي المنتظَر، فما موقفك أمام اله وعباده المرمين، ألا تخاف اله أيها العالم المحترم ونحن
قدّرناك وأقمنا لك وزناً وثقلا ف طاولة الحوار العالمية؟ ولن نصيحتك ل أن أترك اتّخاذ رضوان اله غاية

أساءتن كثيراً!
ويا رجل، نحن قوم يحبهم اله ويحبونه اتّخذنا رضوان اله غاية ولن نرض بما دونه فن عل ذلك من
الشاهدين والإنس والجن أجمعين وكف باله شهيداً، وهل تدري عن سبب إصرارنا عل هدفنا؟ ألا وهو

اليقين بحقيقة قول اله تعال: {ورِضوان من اله اكبر} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ونقول: إي ورب إنّ رضوان اله عل عباده لهو النّعيم الأكبر من الملوت كله، فنحن بذلك موقنون ونحن لا
نزال بالحياة الدنيا ونعوذ باله رب العالمين أن لا يأتينا اليقين إلا ف الآخرة فنون من الذين قالوا: {وكنَّا

نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وبرغم أنّك لن تعترف بأنّك بينت بالبيان الخاط لقول اله تعال: {واعبدْ ربكَ حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله
العظيم، كونها تأخذك العزة بالإثم ولن تهتدي إذاً أبداً ما دامت تأخذك العزة بالإثم، وحت لا تون من

المعذّبين فلا تن من الذين قال اله عنهم: {ساصرِف عن آيات الَّذِين يتَبرونَ ف الارضِ بِغَيرِ الحق وان
يرواْ كل آية لا يومنُواْ بِها وان يرواْ سبِيل الرشْدِ لا يتَّخذُوه سبِيلا وان يرواْ سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيلا} صدق

اله العظيم [الأعراف:146].

ويا رجل، قد رأيت شهادات أنصاري الشهداء بالحق، فواله الذي لا إله غيره ما جعلهم يشهدون بتلك
الشهادة الحق عل أنّهم لن يرضوا حت يتحقّق رضوان اله عل عباده إلا لأنّ اليقين جاء ف قلوبهم من قبل
أن يلقَوا ربهم؛ بل لا يزالون ف الحياة الدنيا ولن اليقين جاء ف قلوبهم فعلموا علم اليقين أنّ رضوان اله

عل عباده لهو النّعيم الأعظم من نعيم جنّته لا شك ولا ريب.

الدنيا ولا ف له لا ف هم لا حدودقلوبهم حدود لإصرارهم؛ بل إصرار العالمين أنّه لا يوجد ف وأقسم برب
الآخرة حت يتحقّق النّعيم الأعظم الذي أيقنت به قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا. ألا واله الذي لا إله
غيره إنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه لن يزداد يقينُهم بين يدي اله شيئاً بأنّ رضوان نفسه هو النّعيم الأعظم من
جنّته؛ بل هو هو كما هو ف قلوبهم الآن ف هذه الحياة وهم عل ذلك من الشاهدين. ألا واله الذي لا إله غيره
يرض لن يرضوا حت ونهه ويحبهم اليحب هم ويبغض من يبغضهم، وكيف لا وهم قوممن يحب ه يحبإنّ ال
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ناصر محمد اليمان ذلك من الشاهدين! أولئك تلاميذ الإمام المهدي ه أرحم الراحمين، وهم علحبيبهم ال
خريجو هذه المدرسة العالمية للإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور وقد صاروا من أكبر علماء

البشر لون من عرف اله فقد عرف العلم كله وقدروا ربهم حق قدره.

و قد وصفناهم لم بالحق ومن ثم وجدتم أنّهم فعلا كما وصفهم إمامهم برغم أنّ لا أعرف من كل هؤلاء
الذين ألقوا بشهاداتهم إلا قليلا، والباقون أعلم أسماءهم الحق لدينا ولنّ لم أرهم قطٌ ف حيات، صلّ اله

عليهم وملائته والمهدي المنتظَر وأسلّم تسليماً.

ألا واله لو تعلم يا فضيلة الدكتور كم يحملون بين جوانحهم من الأمانة، واله الذي لا إله غيره لو تؤمن
أحدهم عل جبل من ذهبٍ لا يأخذ منه قيراط فيؤده إليه كون اله طهر قلوبهم من فتنة المادة تطهيراً، ولا
أقول كل أنصار الإمام ناصر محمد اليمان؛ بل أقول من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قوم

يحبهم اله ويحبونه، وهم ليعلمون أنفسهم علم اليقين كونهم يجدون ف قلوبهم أنّهم حقّاً لن يرضوا بملوت
الجنّة الت عرضها كعرض السماوات والأرض حت يرض ربهم حبيب قلوبهم، فمن كان من قوم يحبهم
اله ويحبونه فسوف يجد ف قلبه هذه الآية لهم من ربهم أنّهم لن يرضوا حت يرض. ألا واله أنّ منهم من
أدل بشهادته وأعينهم تفيض من الدمع مما عرفوا من الحق، صلّ اله عليهم وملائته والمهدي المنتظَر

وأسلّم تسليماً.

ويا أحمد عمرو إن لم تتركنا نستمل الإجابات عل أسئلتك فتحمل الانتظار واصبر علينا كما سوف نصبر
.مستقيم صراط ويهدي إل نا ينطق بالحقأي ن للباحثين عن الحقيتبي عليك حت

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، لا تشتموا علماء المسلمين فتجعلوهم سواء، فواله إنّ منهم بينم من
هم صلوات ربمن رب برى وراء ظهورهم واتّبعوا الحقاتبهم الالأنصار السابقين الأخيار قد نبذوا م

وسلامه عليهم ورض اله عنهم وأرضاهم بنعيم رضوانه وكافة قوم يحبهم اله ويحبونه.

وأم أبناء أب لإخوت أنصاري أكثر من حب الإمام المهدي أحب ه العظيم يا أحمد عمرو إنّنوأقسم بال
إلا من كان من إخوت عل شاكلتهم، وهم كذلك مثل إمامهم يحبون بعضهم بعضاً أشدّ من حبهم لأقربائهم
إلا من كان منهم من أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. وهل تدري لماذا حب الأنصار لبعضهم
بعضاً أعظم من حبهم لإخوانهم؟ وذلك لون اله ألّف بين قلوبهم فأصبحوا بنعمة اله إخواناً. ألا واله ما
حب ؤلّف قلوبهم بالمادة؛ بل اجتمعوا علالأرض ما استطعت أن ا ما ف هم بالمادة ولو أنفقتقلوب ألّفت
اله فأحبهم اله وقربهم ويرفعهم إليه يوم القيامة عل منابر من نور والخلائق يبصرون، إل الرحمن وفداً
مرمين أبوا أن يدخلوا جنّته ولم يساقوا إل ناره ومن ثم تم حشرهم إل الرحمن وفداً، ثم تتم المناجاة
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بينهم وبين ربهم والخلق يسمعون المناجاة بينهم وبين أحب شء إل أنفسهم اله رب العالمين حت يتحقّق
الهدف ومن ثم يقول الظالمون الضالون لهم: {ماذَا قَال ربم قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23]،

اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
ربم قَالُوا الْحق وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

ألا واله الذي لا إله غيره ما تَشَفَّعوا لأحدٍ من عباد اله ولا ينبغ لهم ولا يجوز وإنّما طالبوا ربهم أن يحقِّق
ل عباده الضالين فدخي نفسه؟ حت اً فه راضيون الوكيف ي ،لهم النّعيم الأعظم من جنّته فيرض

رحمته ومن ثم يرض. وهنا المفاجأة البرى كونها تحقّقت الشفاعة ولم يشفعوا لأحدٍ بل تحققت الشفاعة
ف نفس اله فشفعت لعباده الضالين رحمتُه من غضبه وعذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّه الشَّفَاعةُ

جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ والارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الزمر:44].

فر بشفاعة العبيد بين يدي الربه شهيداً بأنّنا نبال ه وكفشهدون الوأنصاره لَي وإنَّ الإمام المهدي
المعبود، وليست الشفاعة كما يعتقد المشركون بربهم أنبياءه وأولياءه أن يشفعوا لهم عند اله؛ بل يأذن اله
لمن يشاء منهم بتحقيق الشفاعة ف نفس اله فيطالبون ربهم تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته فيرض، وكيف

يون راضياً ف نفسه؟ فذلك حت يدخل عباده ف رحمته فيرض، أولئك علموا علم اليقين إنّ اله هو
الأرحم بعباده منهم ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

ويا من يسم نفسه خادم رسول اله إنّ أراك سوف تتحول إل خصيم مبين للإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وتفتري علينا وكأنّ الإمام ناصر محمد اليمان أفت أنّه لَيعلم بل ما يدور ف نفس اله! ويا سبحان
ا انَتن كا} :ه تعالقول ال م كتابه فمح نفسه إلا بما علّمنا به ف هو يعلم ما بأنفسنا ولا نعلم ما ف رب

صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وقال اله تعال: {فَما لهولاء الْقَوم لا يادونَ يفْقَهونَ حدِيثًا} صدق اله العظيم [النساء:78].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87958

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
28 ‐ 02 ‐ 2013 مـ

04:27 صــــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من التفصيل من محم التنزيل إل فضيلة الضيف البير الشيخ المحترم أحمد عمرو ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله
وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته، ويا أخ الريم فضيلة الدكتور أحمد عمرو، حقيق لا أصف اله
سبحانه إلا بما أعلمه من الحق ويصدّقه العقل والمنطق، كمثل وصف لحال نفس اله سبحانه قبل أن يخلق

الخلق أنّه ليس راضياً ولا غضبانَ قبل أن يخلق الخلق كونه عل من يغضب وعل من يرض ولا يوجد
فعله أو يرض عليه لفعل يغضب ءل سبحانه ليس قبله شعنه كونه الأو ء قبله يغضب عليه أو يرضش

عليه بسبب أنّه قد وجده من المتّقين؛ بل لا يوجد أحدٌ. وبما أنّ الخَلْق صفر إذاً رضوان اله أو غضبه صفر
ف نفسه، ولا أقصد أنّ من صفات اله أنّه لا يغضب ولا يرض ولو كنت أقصد ذلك إذاً لَما غضب اله ولا
؟ بمعنمن يرض من يغضب وعل وإنّما قلنا: فعل ،ه يغضب ويرضمن بعد خلق الخلق؛ بل ال رض

أنّ اله يغضب ويرض ولن لا يوجد أحدٌ يرض اله عليه أو يغضب عليه بسبب عدم وجود الخلق وإقامة
.يغضب بالحق ة عليهم حتالحج

ألا واله يا أحمد عمرو لو أن النّاس فعلوا شيئاً لا يرض اله وبرغم أنّ هذا الشء لا يرض اله غير أنّ اله
لم يبعث إل تلك الأمة رسولا منهم يتلو عليهم آياته ويعلِّمهم ما يرض اله ليتّبعوا رضوانه وما يغضب اله
ليتجنّبوا عصيانه؛ وما أريد قوله فلو أنّ تلك الأمة فعلوا فعلا لم يرضِ اله وهم لا يعلمون أنّه لا يرض ربهم

لما غضب اله عليهم بسبب فعلهم الذي لا يرضيه حت يقيم عليهم الحجة بالحق كون لهم حجةٌ عل ربهم لو
نذِرِينمو شِّرِينبم ًسر} :ه تعاله وما يغضبه. تصديقاً لقول الال ن لهم ما يرضيبي لم يبعث إليهم رسولا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87958
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=87958
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لىَّ يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].
إذاً، اله لو يغضب عليهم بسبب فعلهم من قبل أن يقيم عليهم حجة التبليغ عن طريق رسله إذاً فلهم حجةٌ
عل ربهم كونه لم يبعث إليهم رسولا، ويعلم اله أنّهم سوف يحتجون بذلك لو يغضب عليهم فيعذّبهم ولم

هلن قَبذَابٍ مم بِعنَاهَلهنَّا اا لَوو} :ه تعاله وما يغضبه. وقال الال يبين لهم ما يرض ه إليهم رسولايبعث ال
لَقَالُوا ربنَا لَو ارسلْت الَينَا رسو فَنَتَّبِع آياتكَ من قَبل ان نَّذِل ونَخْزىٰ ﴿١٣٤﴾ قُل كل متَربص فَتَربصوا ۖ

فَستَعلَمونَ من اصحاب الصراط السوِي ومن اهتَدَىٰ ﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [طه].

ونُرر ونقول يا دكتور إنّ الإمام ناصر محمد اليمان لم يقُل إنّ اله لا يغضب ولا يرض؛ بل قلنا رضوانه
وغضبه صفر، فعل من يرض وعل من يغضب؟ ولا أدري هل تعمداً منك وكأنّك لم تفهم أم فهمت وعلمت

وعقلت ولنك لا تريد أن تعترف بالحق! وهذا شأنك يحاسبك عليه ربك وما علينا من حسابك من شء
وعلينا البلاغ وعل اله الحساب.

ومن ثم نأت لبيان قول اله تعال: {واعبدْ ربك حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم [الحجر:99]، فقال
أحمد عمرو أنّ المقصود أنّهم يعبدون ربهم حت يأتيهم يقين الآخرة، والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل الذين
لم يأتهم اليقين بلقاء ربهم والنّعيم والجحيم إلا ف الآخرة فهل تراهم قد زُحزِحوا عن النّار وادخلوا الجنّة؟

والجواب نتركه من أصحاب النّار عن سبب دخولهم النّار ف علم الغيب ف التاب ليجيبوا عليك يا فضيلة
الدكتور: {ما سلَم ف سقَر ﴿٤٢﴾ قَالُوا لَم نَكُ من الْمصلِّين ﴿٤٣﴾ ولَم نَكُ نُطْعم الْمسين ﴿٤٤﴾ وكنَّا
نَخُوض مع الْخَائضين ﴿٤٥﴾ وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم

[المدثر].

إذاً هؤلاء بربهم لا يوقنون وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا؛ بل لم يأتهم اليقين إلا حين لاقوا ربهم. وقال اله
تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الْمجرِمونَ نَاكسو رءوسهِم عنْدَ ربهم ربنَا ابصرنَا وسمعنَا فَارجِعنَا نَعمل صالحا انَّا

موقنُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:12].

إذاً هؤلاء الذين لم يأتهم اليقين إلا ف الآخرة فنجد أنّ اليقين لم يأتِ قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا.
وقال اله تعال: {فَاصبِر انَّ وعدَ اله حق ولا يستَخفَّنَّكَ الَّذِين لا يوقنُونَ} صدق اله العظيم [الروم:60].

مه ما ءَرِ شغَي نقُوا مخُل ما} :ه تعالوالدار الآخرة. ولذلك قال ال بحقيقة ذات الرب كون اليقين متعلق
الْخَالقُونَ ﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض ۚ بل  يوقنُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الطور].

أما يقين الصالحين فيأت ف قلوبهم وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا. تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين يقيمونَ
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الصَةَ ويوتُونَ الزكاةَ وهم بِاخرة هم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [النمل:3].

وقال اله تعال: {والَّذِين يومنُونَ بِما انزِل الَيكَ وما انزِل من قَبلكَ وبِالآخرة هم يوقنُونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:4].

إذاً الذين لم يأتِ ف قلوبهم اليقين إلا ف الآخرة هم من أصحاب الجحيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما
عم نَّا نَخُوضك٤٤﴾ و﴿ ينسالْم منَكُ نُطْع لَم٤٣﴾ و﴿ لِّينصالْم ننَكُ م ٤٢﴾ قَالُوا لَم﴿ قَرس ف مَلس
الْخَائضين ﴿٤٥﴾ وكنَّا نُذِّب بِيوم الدِّين ﴿٤٦﴾ حتَّ اتَانَا الْيقين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

فما خطبك يا حبيب ف اله تٌابر بغير الحق؟ فالبر له وإنّما أنا وأنت عبيدٌ فإذا تبين لأحدنا الحق مع
ونل ( همن رب وجب عليه أن يعترف بالحق ) :هذا ر قوله، فتذكمن رب الآخر وجب عليه أن يعترف بالحق

أجادلك بلام اله مباشرةً وليس من رأس من ذات نفس، وأعوذ باله أن أقول عل اله ما لا أعلم علم
اليقين أنّه الحق لا شك ولا ريب.

ويا حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو، تعال ل أعلّمك سبب خطأك لبيان قول اله تعال: {واعبدْ
ربك حتَّ ياتيكَ الْيقين} صدق اله العظيم، وسبب خطأك لبيان هذه الآية لونك أخذتها ومن ثم جئت ببيانها
من عند نفسك دون أن تعرض بيانك عل كتاب اله هل يخالف بيانك ف شء من آياته، فلم تأبه لذلك ولم
تبالِ؛ سواء عندك أقلت عل اله الحق أم الباطل؛ بل سوف تقول: "فإن أصبت فمن اله وإنْ أخطأت فمن
ه ما لا تعلمون،وفال عنك الشيطان شيئاً الذي يأمركم أن تقولوا عل ه لا يغنوالشيطان". ألا وال نفس
من الحق الذي لا يغن ه بالظنرون كلام الفسة والجاهلين الذين يلة كثيرٍ من علماء الأممن مشذلك ت

به فإنه شيئاً، فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم. ألا واله يا أحمد إنّه كلما استمر العبد ف العبادة والإخلاص لر
يتذوق حلاوة الإيمان فيطمئن قلبه بذكر ربه ويستمتع برضوان اله عليه ويبق السع لتحقيق النّعيم الأعظم

وهو رضوان اله عل عباده لون رضوان اله عليه ليس إلا جزء من رضوان نفس اله عل عباده.

ولا نزال نقول لسنا ف لعبٍ ولهوٍ تغلبن أو أغلبك؛ بل الأمر جدُّ عظيم وجدُّ خطير وكبير فإنّك تجادل الإمام
غضبٍ كون ة بالإثم فتبوء بغضبٍ علأو تأخذك العز الحق ك إن اهتديت إلثم تبوء بنعمة من رب المهدي
أجادلم بآيات التاب المحمات وأجهادكم بالقرآن جهاداً كبيراً، فتذكر قول اله تعال: {انَّ الَّذِين كذَّبوا

بِآياتنَا واستَبروا عنْها  تُفَتَّح لَهم ابواب السماء و يدْخُلُونَ الجنّة حتَّ يلج الْجمل ف سم الْخياط ۚ وكذَٰلكَ
نَجزِي الْمجرِمين} صدق اله العظيم[الأعراف:40].

ويا حبيب ف اله، واله الذي لا إله غيره أنّه قد أقيمت عليك الحجة وهيمن عليك الإمام المهدي بسلطان
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تاب، فلماذا لا تريد أن تعترف أنّك أخطأت فال نات من آيات أممات البيتاب المحالعلم من آيات ال
بيانك للقرآن لآيات ف القرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟

ويا فضيلة الدكتور، إنّما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حريص عليك أن تهتدي كما اهتدينا وأحب لك
ما أحبه لنفس ورب عل قول شهيدٌ ووكيل، فن من الشاكرين أن قدّر اله وجودك ف الأمة الت بعث
فيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان. ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه ما أفتيتُم أنّ الإمام

المهدي بوسوسة ف قلب أو بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولا يجتمع النّور والظلمات حبيب ف اله
والعلم نور فيف أنّن أعلّمم البيان الحق للقرآن ثم أفتري شخصية المهدي المنتظَر ما لم أكن الإمام

المهدي المنتظَر؟ ولعنة اله عل الاذبين الذين يفترون عل اله الذب إنّ الذين يفترون عل اله الذب لا
يفلحون.

ويا حبيب ف اله، إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد أكرر لك أنّن أقمت عليك الحجة من محم
كتاب اله ولدينا مزيدٌ مما علّمن رب أن أحاجم بآيات التاب المحمات البينات كون فيها حجة اله
تنَا غَلَببونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا رذِّبُا تنتُم بِهَف ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَما} :ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال عل

علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

فانظر لحجة اله عل عباده ليست ف الأحاديث والروايات سواء الحق منها والباطل، بل انظر إل الحجة له
عل عباده: {الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما

ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم.

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد لَيدعو المسلمين والنّاس أجمعين إل الاحتام إل محم كتاب
اله القرآن العظيم لنستنبطَ لهم حم اله من الآيات المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين
ونأمرهم أن يتّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما كان منها قد جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم،
فأعظُم أن لا تتفرقوا واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وذروا ما يخالف لمحمه سواء ف التوراة
والإنجيل وف أحاديث السنّة النبوية مهما كان الرواة ثقاتاً لديم، فذروا ما يخالف لمحم القرآن وراء

.مستقيم صراط دي إله القرآن العظيم من اعتصم به فقد هظهوركم واعتصموا بحبل ال

ولربما يود فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "وما هو البرهان المبين أنّ حبل اله الذي أمرنا أن نعتصم
الدكتور مباشرةً من الرب ه أنّه القرآن العظيم؟". ومن ثم نترك الجواب علمحخالف لمفر بما يبه ون

الرحيم الغفور. قال اله تعال: {يا ايها النّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانْزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾فَاما
الَّذِين آمنُوا بِاله واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}
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صدق اله العظيم [النساء].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88101

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
01 - 03 ‐ 2013 مـ

04:14 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

من بيان الإنسان الذي علّمه الرحمن البيان الحق للقرآن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؛ فتاوى
للسائلين ..

:ونبدأ بعرض الأسئلة من فضيلة الشيخ الدكتور أحمد عمرو كما يل

إقتباس

3هل يمن ان تحدد لنا ايا من صفات اله ازلية وايا منها غير ازلية ؟
4 هل تؤمن بصفات اله واسماءه بما تحمله من معن كما ه نصا دون تاويل ولا تحريف ولا تعطيل ولا تشبيه ولا تييف؟

ام انك تقول انه يجوز احد هذه الاشياء الخمسة ف شرحنا لاسماء اله وصفاته, التاويل او التحريف او التعطيل او التشبيه او
التييف؟

ارجوا تحديد من منهم انت موافق ان تفعله مع الاسماء والصفات؟ ان كنت مجيزا لاحدها .
5هل تؤمن بان اله هو الخالق قبل ان يخلق الخلق ؟ اقصد ان اله لم يتسب اسم الخالق بعد ان خلقهم بل كان الخالق قبل

ان يخلق احدا , هل تؤمن بذلك؟
هل تؤمن بان اله هوالسميع قبل ان يوجد من يسمعهم اله ف الوجود؟
هل تؤمن بان اله هو الخبير قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليخبره؟
هل تؤمن بان اله هو الرحيم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليرحمه؟

هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ينعم عليهم؟
هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد نعيم ف الون اساسا؟

6 هل اسماء اله سبحانه وتعال كذلك منها ازلية ومنها غير ازلية ؟
وركز لم نسالك الذاتية والنفسية . بل سالناك الازلية منها والغير ازل منها

7 قلت وكررت مرارا وامرت انصارك ان يرروها الان كاثبات عل قولك انك لن ترض حت يرض اله!!!
هل تقصد ان اله ليس راضيا ف نفسه الان؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88101
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88101
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يرض حت 8 قلت وكررت مرارا انك لن ترض
فان كان جوابك عل السؤال 7 بالايجاب وقلت نعم اله ليس راضيا الان ف نفسه , فارجوا ان تجيب عل هذا البند

لن ترض حت ترض فهل تعن انك لست راضيا الان بما قسمه لك اله ف الدنيا من اي نعيم ف الدنيا اعطاك اله اياه فانك
لست راضيا به فيف ترض وحبيب قلبك اله حزين ومتحسر الان وحزين فيف سيهنا لك العيش ف النعيم الدنيوي الذي
اعطاك اله اياه وجعلك شيخ قبيلة معروفة ف اليمن وجعلك الامام المهدي وجعلك خليفته وكل هذا النعيم الذي انت فيه الان

كيف تهنا فيه وحبيب قلبك حزين
فهل انت لست راضيا الان بما قسمه اله لك من النعيم ف الدنيا؟

9 هل تؤمن بان الانسان مخلوق وبان اعماله مخلوقة من قبل الخالق الرحمن عز وجل؟
وعليه هل تؤمن بان الامور المعنوية ف الانسان من الحزن والفرح والغضب والرض ف نفس المرء هل تؤمن انها مخلوقة من

قبل اله خلقها اله ف نفس البشر؟
ــــــــــــــــــ

ّته، وأصللأم منهم سراج تاب كله وأئمة الكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الآخرين وف الأولين وف هم فمن رب عليهم جميعاً وأسلّم تسليماً وآلهم الأطهار والتّابعين لدعوة الحق

الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

يةٌ كما تزعم أنّك سوف تُعجِز بها الإمام المهدي فلا يجد الجواب ف محم التاب! هيهات فتلك أسئلةٌ تعجيز
هيهات، بل سوف ننطق بالحق ذكرى لأول الألباب، ومن ثم نبدأ بتفصيل الإجابة عن السؤال الخامس كونه
من أصعب الأسئلة ف نظر أحمد عمرو وكذلك ف نظر السائلين، وكذلك أحمد عمرو وكافة السائلين لا

يملون له الجواب إلا من آتاه اله علم التاب ولن الإجابة عل السؤال الخامس يسيرة عل الإنسان الذي
يعلّمه الرحمن البيان الحق للقرآن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كون الإجابة عليه سوف تف أن

تون إجابةً عل كافة الأسئلة المتبقية كونها تصب ف مصب واحدٍ إلا أن يصر أحمد عمرو أن نُجِب عليها
جميعاً فنحن لها بإذن اله العليم الحيم. وإل السؤال الخامس...

:للإجابة عن السؤال الخامس الذي يقول فيه الدكتور أحمد عمرو ما يل ومن ثم نأت

إقتباس

5هل تؤمن بان اله هو الخالق قبل ان يخلق الخلق ؟ اقصد ان اله لم يتسب اسم الخالق بعد ان خلقهم بل كان الخالق قبل
ان يخلق احدا , هل تؤمن بذلك؟

هل تؤمن بان اله هو السميع قبل ان يوجد من يسمعهم اله ف الوجود؟
هل تؤمن بان اله هو الخبير قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليخبره؟
هل تؤمن بان اله هو الرحيم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ليرحمه؟

هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد ف الوجود احد غيره ينعم عليهم؟
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هل تؤمن بان اله هو المنعم قبل ان يوجد نعيم ف الون اساسا؟

:ونقتبس شطر من السؤال كما يل ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي يرد ومن ثم

إقتباس

5 - هل تؤمن بان اله هو الخالق قبل ان يخلق الخلق ؟ اقصد ان اله لم يتسب اسم الخالق بعد ان خلقهم بل كان الخالق
قبل ان يخلق احدا ، هل تؤمن بذلك؟

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله الذي لا إله غيره لا حجة له عل الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أن (يؤمن) بأنّ اله هو الخالق من قبل أن يخلق الخلق حت أرى برهان خلقه

عل الواقع الحقيق فانظر ماذا خلق اله، لون اله جعل خلق السماوات والأرض وما فيهما وما بينهما هو
َلْقاا ۖ ونَهودٍ تَرمرِ عاتِ بِغَياومالس خَلَق} :ه تعالق العليم. تصديقاً لقول الالبرهان لحقيقة اسمه أنّه الخلا

جزَو لن كا ميهتْنَا فنبفَا اءم اءمالس نلْنَا منزاو ۚ ةابد لن كا ميهف ثبو مِيدَ بن تَما اسوضِ ررا ف
{﴾١١﴿ بِينلٍ مَض ونَ فمالظَّال لب ۚ هونن دم الَّذِين اذَا خَلَقم ونرفَا اللَّـه ـٰذَا خَلْق١٠﴾ ه﴿ رِيمك

صدق اله العظيم [لقمان].

فهنا قدّم اله البرهان لحقيقة اسمه أنّه (الخالق) بالحق عل الواقع الحقيق. ولذلك قال اله تعال: {هـٰذَا
خَلْق اللَّـه فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه ۚ بل الظَّالمونَ ف ضَلٍ مبِين} صدق اله العظيم. وبما أنّه لا

خّق غير اله ولن اله تحدّى إن كان يوجد خّق سواه بأنّ يأت ببرهان خلقه عل الواقع الحقيق. ولذلك
قال اله تعال: {هذَا خَلْق اله فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه بل الظَّالمونَ ف ضلالٍ مبِين} صدق اله
العظيم. وكذلك جميع أسماء صفات الرب جعل اله لل منهن برهاناً بالحق عل الواقع الحقيق ترونه

بأعينم.

ويا فضيلة الدكتور أحمد عمرو، إنّك تريد أن تُعجز الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وهيهات هيهات..
ه السميع لمن دعاه العليم بما فبإذن ال ه القرآن العظيم فأنا ببيانه زعيمتاب الفما دام الأمر متعلِّقاً ب
أنفس عباده، فلا بدّ له أن يصدّق بأسمائه الحسن بالحق عل الواقع الحقيق، فحين يصف اله نفسه أنّه
عل ه بالبرهان لهذا الاسم بالحقال يأت اسماً فقط حت م من السماء والأرض فيظلزاق الذي يرزقالر

نم مُزُقري نم قُل} :ه تعالم القرآن. وقال المح ف (زاقالر) البرهان للاسم وإل .الواقع الحقيق
السماواتِ والارضِ قُل اله} صدق اله العظيم [سبأ:24].

َلانُ انسنظُرِ افَلْي} :ه تعالزاق؟ وقال اله هو حقّاً الرالذي يثبت أنّ ال الواقع الحقيق فما هو البرهان عل
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طَعامه ﴿٢٤﴾ انَّا صببنَا الْماء صبا ﴿٢٥﴾ ثُم شَقَقْنَا ارض شَقا ﴿٢٦﴾ فَانبتْنَا فيها حبا ﴿٢٧﴾ وعنَبا
مامنْعو مَّا لتَاعا ﴿٣١﴾ مباةً وهفَاكا ﴿٣٠﴾ وغُلْب قدَائح٢٩﴾ و﴿ ًْنَختُونًا وزَيا ﴿٢٨﴾ وبقَضو

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [عبس].

الواقع الحقيق ل اسم حقيقةً تجدونها عله بها جعل له الذي يصف نفسل اسم من أسماء الوكذلك ل
فترون حقيقة ذلك الاسم بأم أعينم وتشعر به كافّة حواسم، فهو الخالق لأنفسم؛ وف أنفسم أفلا

تبصرون؟ وهو البارئ لأمراضم؛ أم من يشفيم غير البارئ إن كنتم صادقين؟

ولل اسم من أسماء اله الت يصف بها نفسه تجدون له برهاناً بالحق عل الواقع الحقيق ترونه بأعينم
وتشعر به كافة حواسم إلا البرهان لحقيقة رضوان الرب الذي يمن فيه سر الحمة من خلقم فتبصره

قلوبم وترى أنّه النّعيم الأعظم من نعيم جنّته لا شك ولا ريب. ألا واله لا يزداد معيار اليقين شيئاً ف قلوب
،يوم لقاء الرب ويقينهم لن يزداد شيئاً ولا مثقال ذرة هم؛ بل رؤيتهم كما هونه يوم لقاء ربهم ويحبيحب قوم
بمعن أنّ يقين قلوبهم لن يزداد يوم لقاء اله بأنّ رضوان نفسه هو النّعيم الأعظم من نعيم جنّته كون هذه

قلوب قوم ون العظيم فقد يزول ولن تزول هذه العقيدة فقلوبهم أعظم من رسوخ هذا ال عقيدة رسخت ف
يحبهم اله ويحبونه ف حقيقة رضوان اله أنّه النّعيم الأعظم من نعيم جنّته، ولا نزال نقول وهم عل ذلك من
الشاهدين، وهم يعلمون علم اليقين أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينطق بالحق حين يجعلهم شهداء
بيان النّعيم الأعظم؛ (نعيم رضوان الرحمن عل عباده) أنّه حقّاً النّعيم الأعظم من نعيم جنّته. ولا نزال نقول

الحق مبر هال مفَذَل} :ه تعالة. وقال الهذه الأم ف (ونهه ويحبهم القوم يحب) ذلك من الشاهدين وهم عل
فَماذَا بعدَ الحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

ولدينا مزيدٌ مما علّمن رب، ومن كان معلِّمه الرحمن فلن يهيمن عليه علماء الإنس والجانّ ولو كان بعضهم
لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وقال اله تعال: {ويقُول الَّذِين كفَروا لَست مرسً ۚ قُل كفَ بِاله شَهِيدًا بين وبينَم ومن عنْدَه علْم الْتَابِ
﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
___________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88443

الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
03 - 03 ‐ 2013 مـ

03:37 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

قبل استمال جواب الأسئلة ‐ بإذن اله ‐ يا دكتور كتبنا لك هذا البيان المختصر يدركه أولو الأبصار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أنبياء اله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها
الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم جميعاً وسلّموا تسليماً لا نفرق بين أحدٍ منهم ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا دكتور أحمد عمرو، لا يزال المهدي المنتظَر وكافة الأنصار نُرر التّرحيب بشخصم الريم ضيف طاولة
الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، ولا يزال المهدي المنتظَر ناصر محمد شديد

الإصرار عل الاستمرار ف الشهادة بالحق أنّ من صفات الرحمن الأزلية ف نفسه أن يغضب ويرض غير
نفس الرحمن من قبل أن يخلق عباده كون تحقيق الغضب والرضوان ف لا أصف تحقيق الغضب ف ّأن

نفس الرحمن متعلق بما سوف يفعله عباده من الخير والشر، فتب اله عل نفسه أن يرض عل من أطاعه
واتّبع رضوانه وكتب أن يغضب عل من عصاه فاتّبع ما يسخطه وكره رضوانه، غير أنّه سبحانه لم يغضب
عل عباده من قبل أن يخلقهم؛ بل بعد أن يقيم عليهم الحجة ببعث رسله، فأما الذين أعرضوا عل أن يتّبعوا
رسله بل اتّبعوا ما يسخط اله وكرهوا رضوانه ومن ثم أحبط اله أعمالهم ولم يحبِط اله أعمالهم إلا من بعد

أن كرِهوا رضوانه. تصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ
اعمالَهم} صدق اله العظيم [محمد:28].

وكذلك لم يتحقّق الرضوان ف نفس اله عل عباده من قبل أن يخلقهم فينطقون بالحق من ربهم برغم أنّ من
نفس الرب ف ساكت الغضب نه الخلق ولة الغضب والرضوان من قبل أن يخلق اله النفسيصفات ال
كون معيار الغضب صفر ومعيار الرضوان صفر برغم وجود صفة الغضب والرضوان ف نفسه، ولن

أحمد عمرو يريد أن يسبق غضب اله ورضوانه الأحداث بمعن أنّه يفت أنّ اله غاضب عل عباده

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88443
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المعرضين عن اتّباع رسله من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يبعث إليهم رسله ومن قبل أن يعرِضوا ومن قبل
أن يقيم عليهم الحجة! وهذه العقيدة تصف اله بالظّلم لعباده. فيف يغضب عل طائفة منهم من قبل أن

مظْللا يو} :ه تعال؟ إذاً عقيدة أحمد عمرو مخالفةٌ لقول اليخلقهم ومن قبل أن يظلموا أنفسهم بمعصية الرب
ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49].

وهنا نقطة الخلاف بين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وفضيلة الدكتور أحمد عمرو كونه يفت بغير
الحق أنّ اله غاضب عل المعرضين من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يقيم عليهم الحجة ببعث رسله، ونعلم
ماذا يريد أن يصل إليه أحمد عمرو من السع وراء الإثبات أنّ غضب اله ثابت ف نفسه ويفت أنّه تحقق
ون صفةً ثابتةً فه لا بدّ أن ينفس ال ه من قبل أن يخلقهم كون الغضب فنفس ال المعرضين ف عل

ة بالحقناصر محمد الحج قيم الإمام المهدير حسب فتوى الدكتور أحمد عمرو، ومن ثم يه لا تتغينفس ال
عل فضيلة الشيخ أحمد عمرو ونقول: يا دكتور أحمد عمرو، فلنفرض أنّ اله راضٍ عليك الآن ف هذه
الساعة الت تتدبر فيها البيان كونك من المتّقين ومن الذين يذودون عن حياض الدين ويسعون إل هدى

المسلمين وفجأة كفر الدكتور أحمد عمرو بالإيمان بالرحمن وبرسله وبالقرآن ودخلت ف حزب الملحدين
بالرب ف عالم الإنس والجانّ بعد أن كان اله راضياً عليك، فهل يا ترى سوف يستمر رضوان الرحمن عليك

يا دكتور من بعد الفر باله والانضمام إل طائفة الملحدين بالرب؟ وحفظك اله من ذلك؛ وإنّما أضرب
مثلا ونرجو الجواب من حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو. ونرر السؤال مرة أخرى بالحق ونقول:

المنتظَر ناصر محمد اليمان ت عن اتّباع المهديإذا صدَد اً عليك يا أحمد عمرو حته راضيكان ال )
فغضب اله عليك لو كان ناصر محمد اليمان هو حقّاً المهدي المنتظَر، فهل يا ترى لن يتبدّل رضوان اله

عليك إل غضب ومقتٍ كبير؟ )

ومن بعد الجواب من حبيب ف اله فضيلة الدكتور أحمد عمرو نعده وكافة الأنصار السابقين الأخيار
والباحثين عن الحق ف طاولة الحوار أن نستمل الجواب للأسئلة المتبقّية لأحمد عمرو جميعاً ونُفصل

الإجابة لل سؤال تفصيلا من محم التنزيل بإذن اله المول نعم المول ونعم الوكيل.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
05 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

05:49 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

تذكير من الإمام المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور إل كافة علماء المسلمين وأمتهم والنّاس
أجمعين..

قالْح نم لا نَزمو هرِ الذِكل مهقُلُوب نْ تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَما} :ه تعاله الرحمن الرحيم، قال البسم ال
و يونُوا كالَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبل فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم وكثير منْهم فَاسقُونَ ﴿١٦﴾}

صدق اله العظيم [الحديد].

ألا واله ما يقصد اله بقوله هذا الذين آمنوا ف عصر بعث محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐
حديثوا الإيمان بالقرآن، وكان إيمانهم عبادةً وليس عادةً وتخشع قلوبهم إل ه الحقكون صحابة رسول ال
ماهتَر منَهيب اءمحفَّارِ رْال َلع دَّاءشا هعم الَّذِينو هال ولسدٌ رمحم} :ه تعالهم. تصديقاً لقول الذكر رب
ركعا سجدًا يبتَغُونَ فَضً من اله ورِضوانًا سيماهم ف ۇجوههِم من اثَرِ السجودِ} صدق اله العظيم

[الفتح:29].

إذاً الخطاب من الرب بقوله تعال: {الَم يانِ للَّذِين آمنُوا انْ تَخْشَع قُلُوبهم لذِكرِ اله} ويقصد الذين يؤمنون
ام إلالاحت الذي يدعو المؤمنين إل المنتظَر ناصر محمد اليمان عصر بعث المهدي بالقرآن العظيم ف

كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه ولم تخشع قلوبهم بعدُ برغم أنّهم مؤمنون بالقرآن العظيم من قبل بعث
الإمام المهدي الذي يدعوهم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وبرغم أنّ الإمام المهدي أقام عليهم
الحجة من محم القرآن العظيم ولم تخشع قلوب المؤمنين بالقرآن إل ذكر ربهم إلا من رحم رب، فهل طال
عليهم الأمد لبعث المهدي المنتظَر فقست قلوبهم فصاروا كأهل التاب الذين طال عليهم الأمد لبعث خاتم

الأنبياء والمرسلين فقست قلوبهم؟ ولذلك قال اله تعال: {الَم يانِ للَّذِين آمنُوا انْ تَخْشَع قُلُوبهم لذِكرِ اله وما
نَزل من الْحق و يونُوا كالَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبل فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم وكثير منْهم فَاسقُونَ

﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الحديد].

ويا فضيلة الدكتور سليمان العلوان وكذلك فضيلة الدكتور طارق السويدان ومن شاركهم من هيئة علماء
الشرع حسب إعلان الخبر عن طريق الدكتور طارق السويدان ف تدبر بيانات الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان بهدف الرد عل الإمام ناصر محمد اليمان بالإثبات أنّه عل ضلالٍ مبين، فوعدتمونا بتنزيل الردود
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ف موقع الدكتور سليمان العلوان ولنّم لم تفعلوا إل حدّ الآن! فلم تستطيعوا ولن تستطيعوا أن تجدوا
ثغرةً ف البيان الحق للقرآن، ولن تستطيعوا أن تقيموا عل الإمام المهدي ناصر محمد الحجة منه حت لو
لبثت فيم ما لبثه رسول اله نوح عليه الصلاة والسلام ف قومه وهو يجادلهم ألف سنة إلا خمسين عاماً

حت جاء الطوفان فأهلهم اله بظلمهم.

وما أريد التذكير به: ألم يصدِقن رب إعلان نتيجة علماء الشرع أنّهم لن يستطيعوا أن يثبتوا أنّ الإمام ناصر
محمد اليمان عل ضلالٍ مبين كما وعدونا بذلك؟ ولم يصدقهم اله بل أصدق الحم الحق الذي حمت به
ف حت ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ة علم لن تستطيعوا أن تقيموا الحجّم فأعلنت أنوبين بين
مسألة واحدة فقط من محم القرآن العظيم، وها أنتم لم تستطيعوا برغم أننا انتظرنا صدور فتوى علماء

لسان طارق السويدان وسليمان العلوان، وإل ولم يستطيعوا برغم سابق الإعلان عل الشرع أكثر من عام
الآن لم يستطيعوا.

وما نريد قوله لمعشر الأنصار السابقين الأخيار أن يهتموا بنشر هذا البيان المقتبس مع هذا البيان القصير
للتذكير لمن كان له قلب أو ألق السمع وهو شهيد، وما يتذكر إلا أولو الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ

وإليم البيان المقتبس:
هدف الهدى للبشر مهمة المهدي المنتظَر حت يونوا أمةً واحدةً عل صراط مستقيم

[14563]3293-( خطابات الإمام المهدي إل فضيلت الشيخين طارق السويدان وسليمان العلوان
[14563/](

[SHOWPOST]14563[/SHOWPOST]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=14563
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88970

الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
06 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

06:18 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل المتبع ضيف طاولة الحوار من أحد علماء السنة والجماعة..

لهم إله وآلهم الطيبين الطاهرين من أوكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ من رسله،

وقولوا سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد..

وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلن الترحيب بافة أحبت ف اله علماء السنة والجماعة وعلماء
الشيعة الاثن عشر ف طاولة الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وكذلك نرحب بافة
:ه تعالقوا فيه شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون مخالفون قول العلماء الدين الذين تفر

{انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

فليونوا ضيوف طاولة الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من الظهور، ألا وإنّ الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان لا ينبغ له أن ينحاز إل أي من طوائفم وليس لدينا مجاملةٌ، بل ننطق بالحق من محم
التاب القرآن العظيم، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، وعلينا البلاغ وعل اله الحساب بالثواب

والعقاب.

ويا معشر علماء السنة والشيعة جميعاً لديم أخطاء عقائدية وخطأ الشيعة أكبر بسبب المبالغة ف أئمة آل
البيت، فدخل كثير منهم ف الشرك باله غير أنّهم لا يعتقدون بتحريف القرآن ‐ حبيب ف اله ‐ إلا شرذمةٌ
ه كون من يعتقد بشفاعة العبيد بين يدي الربتهم من الشرك بالنة وأمقليلةٌ منهم، وكذلك لا نُبرئ علماء الس

المعبود فقد أشرك باله.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88970
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وبالنسبة لسب أم المؤمنين عائشة فذلك محرم ف كتاب اله احتراماً لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه
وآله وسلم ‐ لونها زوجته وه من أمهات المؤمنين، وسبق لنا بيانٌ للمسلمين فيمن يسب ويشتم أمهات
المؤمنين، ولم نجامل الشيعة ف ذلك ولا ف المبالغة ف آل البيت والتوسل بالقبور، ولنم كذلك يا معشر

علماء السنة والجماعة تذكرون الإمام عل بن أب طالب فتقولون رض اله عنه، وكذلك إذا جاء ذكر
ه عن الحقال يف يرضم! فء عجيب منه عنه، فهذا شال سفيان فتقولوا كذلك رض معاوية بن أب
والباطل، أفلا تتفرون؟ وذلك كونم تعلمون أن معاوية بن أب سفيان هو قائد الفئة الباغية كون محمد

رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ قد أصدر حم اله بينهم مسبقاً ف بدء الدعوة الإسلامية فأشار
للمسلمين أنّ عمار بن ياسر تقتله الفئة الباغية. وذلك حت لا يون للمسلمين الحجة من بعد رسوله مباشرةً
فيقولون: "اختلف القوم فلا نعلم أي الفريقين عل الحق حت نقف مع الحق ضد الباطل وأوليائه". ولذلك
حم اله ورسوله أي منهما الفئة الباغية؛ وه الت تقتل عمار بن ياسر حت يتبين لجميع المسلمين آنذاك

أيّ الفئتين ه الفئة الباغية فيصلحوا بينهما أو ينحازوا إل نصرة الحق حت لا تون لهم حجة أنّهم لم
يعلموا أي الفئتين الباغية.

وعل كل حال إنّ الإمام المهدي المنتظَر يصلّ ويسلّم عل أم المؤمنين عائشة، وإنّما غُرِر بها وجاءها
فاسق بنبأ كاذب وه تريد الحق ولا غير الحق، ولذلك أصلّ عليها وأسلّم تسليماً وأصلّ عل كافة زوجات
طالب وعل بن أب الإمام عل أبت وأسلم عل ّه عليه وآله وسلم، وأصلال ّه صلجدّي محمد رسول ال
الصديق أب بر الصديق، وعل عمر وعثمان وعل كافة صحابة رسول اله المرمين الذين كانوا معه قلباً

وقالباً وأسلّم تسليماً.

ويا معشر علماء السنة والشيعة، إنّما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ابتعثه اله حماً بينم فيما كنتم
فيه تختلفون لون سبب تفرقم إل شيع وأحزابٍ هو بسبب اختلافم ف دينم، ولذلك جعل اله الإمام

المهدي حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون لنوحد صفَّم ونجمع شملم فنجبر كسركم فيعود عزكم
ويتحقق مجدكم فتون كلمة اله هل العليا ف العالمين.

ويا أحبت ف اله علماء السنة والشيعة، تاله لا يسألم اله عن خلافات تلك الأمم الأول ف فجر الإسلام بل
سوف يسألم عن أمتم الت ف زمنم وجيلم الذي فيه أمتم الت تعاصرونها أنتم، فيقول لم لماذا لم
تسعوا إل توحيد صفِّم ولم شمل أمتم ليعود عزكم؟ فما هو قولم؟ فهل سوف تجعلون العذر خلافات
ليست ف م عن خلافات وذنوب الأمم الته أفتاكم أنه لن يسألن العند فجر الإسلام؟ ول الأمم الأول
جيلم. ولذلك قال اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم و تُسالُونَ عما كانُوا

يعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:134].
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ويا أحبت ف اله علماء السنة والشيعة، واله لا يستطيع الإمام المهدي أن يوحد صفّم حت يحم بينم
فيما كنتم فيه تختلفون فيهيمن عليم بسلطان العلم المحم ف القرآن العظيم حت لا تجدوا ف أنفسم مما
ة دخل بداية العام التاسع وأنا أدعوكم إلن عمر الدعوة المهديوتسلموا تسليماً، ول م بالحققضيت بين
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ليلا ونهاراً، فلم يجِب منم إلا قليل من السنة والشيعة وقليل من

مختلف الأحزاب الإسلامية، فاتَّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتجدونَهم أصبحوا بنعمة اله إخواناً
.ناصر محمد اليمان كانت بينهم قبل بعث الإمام المهدي برغم العداوة والبغضاء الت

ويا فضيلة الشيخ المحترم المتبع والمرم، نحن لم نأمركم أن تتوحدوا عل الباطل فلن تغن عنم من اله
شيئاً وحدتُم وفئتُم ولو كثرت ما دمتم اجتمعتم عل الباطل، فمثل وحدتم كمثل بناء عل شفا جرفٍ هارٍ
فينهار بم ف نار جهنّم سنّة وشيعة، وأعوذ باله أن يتّبع الحق أهواءكم؛ بل تعالوا لنجعل وحدتم عل تقوى
من اله ورضوان، فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل القرآن لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ونهيمن عليم
ام إلم القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين. ومن أعرض عن دعوة الاحتم وسلطان العلم من محبالح

ۚ قبا قَدْ سم اءنبا نكَ ملَيع كَ نَقُصذَٰلك}:قوله تعال مباشرة ف بالجواب من الرب القرآن العظيم فأكتف
اءسو ۖ يهف دِينا ﴿١٠٠﴾ خَالوِزْر ةاميالْق موي لمحي نَّهفَا نْهع ضرعا نا ﴿٩٩﴾ مرن لَّدُنَّا ذِكنَاكَ مقَدْ آتَيو

لَهم يوم الْقيامة حمً ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [طه].

وإنما نريد أن نؤسس وحدة أحزاب السنة والشيعة وكافة الفرق والطوائف عل أساسٍ قوي متين ذلم
أساس التقوى من اله، أولا أن تعبدوا اله وحده لا شريك له فتفروا بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود
ومن ثم توقنوا أنّ الشفاعة له جميعاً، فليس لم إلا أن تشفع لم رحمتُه من غضبِه وعذابِه إن كنتم تؤمنون
أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، فاستغنوا برحمة اله عما دونه ف الرحمة إنّ لم ناصح أمين، فاتقوا اله

وأطيعون تهتدوا.

قاً وشتاتاً، ولا ينبغم، إذاً لما زادكم إلا تفرمن طائفة ه متحزباً إلأن يبعثه ال للإمام المهدي فلا ينبغ
للإمام المهدي أن يبعثه اله متبعاً لأهوائم بل حم بينم بالحق، وإن لم أهيمن عليم بحم اله الحق من

محم القرآن العظيم فلست الإمام المهدي فذلك بين وبينم فونوا عل ذلك من الشاهدين، وقولوا: "سوف
نجيب دعوتك يا ناصر محمد اليمان للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم أكابر علماء السنة والشيعة

لننظر أصدقت يا ناصر محمد أم كنت من الاذبين، فإن وجدنا أنّ اله زادك علينا بسطةً ف علم التاب
فقد جعل اله ذلك البرهان بأنه جعلك للناس إماماً". فهذا يون قولم، ومن ثم تستجيبون لدعوة الاحتام

إل القرآن العظيم لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون حت تتم وحدتم عل أساس التقوى من اله
والرضوان.
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ّالعرش العظيم أن السموات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيوأقسم بال
الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولم يجعل اله حجت عليم القسم ولا الحلم ف المنام بل

حجت عليم ه حجة اله عليم يوم لقائه. تصديقاً لقول اله تعال: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ
﴿١٠٤﴾الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما
ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

فأجيبوا داع اله يا معشر علماء السنة والجماعة المحترمين، وأجيبوا داع اله يا معشر علماء الشيعة
المحترمين، وأجيبوا داع اله يا معشر كافة الذين فرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون

برغم أن أكثره باطل مفترى ويحسبون أنهم مهتدون.

اسم ه مبتدعاً بل متبعاً، ولذلك جعل خبري فال ولم يبعثن ،مبين م منه نذيرل ه إليه إنففروا من ال
(ناصر محمد)، ولذلك واطأ الاسم محمد ف اسم ف اسم أب صلّ اله عليه وآله وسلم، ولذلك أدعوكم
إل اتِّباع كتاب اله القرآن العظيم والسنة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم نور عل نورٍ،

فاتقوا اله وأطيعون لعلم تفلحون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ

:وأضاف الإمام المهدي مجيباً ومبيناً لأحد الأنصار سؤاله الآت

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
لدي سؤال بالنسبه لعدم الترحم عل معاويه !

فلماذاانت ترحمت عل صدام حسين وهو من نسله

بسم اله الرحمن الرحيم، ويا أبو وهب حبيب قلب، ليست المشلة الترحم عل معاوية! فمن أراد أن يترحم فليترحم عليه، وها
أنا ذا أقول:

" اله يرحمه وجميع النادمين ف جهنّم أجمعين "



06-03-2013 رد الإمام المهدي إل المتبع ضيف طاولة الحوار من أحد علماء السنة والجماعة..  28

n-ye.me/88966 127/536

بل اعتراضنا هو عل الحم برضوان اله عليه ولو دعوا له بالغفران لما اعترضنا لون الدعاء له بالغفران هو اعتراف من

أصحاب القول أنّ معاوية بن أب سفيان كان مخطئاً وقد تسبب ف سفك دماء كثيرٍ من المؤمنين، وأما أن يحموا برضوان

اله عليه فهذا لا يقبله العقل والمنطق، فيف يرض اله عل صاحب الحق وصاحب الباطل؟ إن هذا لشء عجاب! ويا رجل،
فإنّ الفرق عظيم بين معاوية بن أب سفيان والإمام عل بن أب طالب، وبالنسبة لصدام حسين فهو من أموات المسلمين،

!حبيب قلب يف لا نترحم عليه يا رجل؟ فما خطبك وماذا دهاك يا أبا وهبف

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=88952"]]
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
06 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:01 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــ

يا معشر الأنصار السابقين الأخيار رحبوا بجدِّكم فضيلة القاض عبد اله عل بن عل الآنس رض اله عنه
وأرضاه..

تاب وجميع المؤمنين فه ورسله وأئمة الكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وأقول رحب بك اله والمهدي المنتظَر
م والمحترم فضيلة القاضرالم العلامة القدّيس الصدّيق العالم الربان ها القاضأي ناصر محمد اليمان
ه عنك وأرضاك بنعيم رضوانه يا جدَّ أنصار الإمام المهديال ؛ رضاليمان الآنس بن عل ه علعبد ال

أجمعين.

فاعلموا يا معشر الأنصار أنّ فضيلة القاض عبد اله عل الآنس تم تعيينه قاضياً ف أيام ما كان اليمن
مملة ف عصر دولة آل حميد الدين، ومسكَ القضاء ف عصر أحمد حميد الدين، وتخرج من دراسة

القضاء وعمره آنذاك اثنان وعشرون عاماً، واستمر قاضياً عدلا ف دولة الإريان والسلال وإبراهيم الحمدي
والغشم وف دولة الرئيس عل عبد اله صالح، ومسك مناصب عدّة ف القضاء ومنها كان رئيس محمة
الاستئناف ف محافظة مأرب وحاكم قضاء رداع وغير ذلك من المناصب المحترمة، ومن ثم تقاعد قريباً
بعد أن بلغ من العمر خمسة وسبعين عاماً قض عمره كله ف القضاء، وقمنا بزيارته تريماً له فوجدنا
شيئاً عجاباً! فقد وجدنا رجلا بصره بصر الشباب وسمعه سمع الذئاب وحواسه وكأنه شاب أبو خمسة
وعشرين عاماً متين السواعد وصحيح البدن! تبارك اسم اله عليه وحفظه ومنعه وزاده قوةً ف جسده
وروحه، فلم أحبه ف اله صلوات رب وسلامه عليه ورض اله عنه وأرضاه بنعيم رضوانه وآل بيته
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المرمين.

من الأكبر سناً من بين أنصار الإمام المهدي الآنس بن عل ه علعبد ال أنّ فضيلة القاض وحسب علم
إل حدّ الساعة غير أن لست متأكداً والظن لا يغن من الحق شيئاً، فربما أنه يوجد بين الأنصار من هو

أكبر سناً منه. وعل كل حالٍ فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه نوقر كبيرنا ونرحم صغيرنا فوجب عل الأنصار
معاملة القاض عبد اله عل الآنس كما يعاملون آباءهم رض اله عنم وأرضاكم أحبت ف اله، فلم

أحب أنصاري حباً لا يعلمه إلا رب وكم قلب لف اشتياق إليهم عظيم، وأرجو من اله أن يقترب يوم التلاق
للأحبة من بعد طول الفراق عما قريب بإذن اله، فصبر جميل عل الفراق يا أحباب قلب وقُرات أعين، لا

يضركم من ضل إذا اهتديتم وتوكلوا عل اله إن كنتم به مؤمنين.

ه شراليمن، كفانا ال طوائف الفتنة المقبلة ف ويا معشر الأنصار اليمانيين حذاري ثم حذاري أن تدخلوا ف
الأحزاب المتنافسين عل السلطة، وأغلقوا عليم أبوابم من غبار فتنتهم إل حين، واعلموا أنهم لن يتفقوا

ف الحوار؛ وكيف يتفق أحزاب متشاكسون عل السلطة؟ فلسنا من الذين يسعون للحم بالظلم وسفك
الدم، ونعوذ باله أن نون من المفسدين ف الأرض.

فالزموا دياركم حين وقوع الفتنة، وإن خرجتم من دياركم فلا تدخلوا ف جماعات الأحزاب المتشاكسين
عل السلطة ومظاهراتهم فتلك الأحزاب جميعهم يتنافسون عل السلطة رضوا بالحياة الدنيا وذلك مبلغهم
سمعن رعيته يوم القيامة؟ ولذلك ي من العلم، أفلا يعلمون أنّ السلطة مسؤولية وكل مسؤولٍ فيها مسؤول
المسؤول مسؤولا بمعن أنّه مسؤول عن رعيته بين يدي اله، ألا واله إنّه من يطمع أن يون مسؤولا حباً

لذات المسؤولية وسلطانها فإنّه لا يعدل فيمن تولاهم، ألا واله لا يعدل ف المسؤولية إلا قوم يقبلوها وهم لها
كارهون خشية أن يسألهم اله عن رعيتهم يوم لقائه؛ صلّ اله عليهم ورسله وملائته والمهدي المنتظر

وسلّم تسليماً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
07 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

05:49 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

اللهم رجوتك بحق أسمائك الحسن وصفاتك العظم أن ترحم شافيز رئيس فنزويلا..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب وجميع المسلمين..
وإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعزي شعب فنزويلا مسلمهم والافر ف وفاة الرئيس المحترم
(الرئيس هوغو تشافيز)، ورجوت من رب أن يرحمه برحمته إنّ رب عل كل شء قدير يعذّب من يشاء
ويغفر لمن يشاء، فترحموا عليه يا معشر المسلمين عس اله أن يرحمه، ولا تنسوا محاربته لليهود من
أجلم فطرد السفير الإسرائيل من أجلم، وقطع علاقات دولته معهم وكل ذلك من أجل الفلسطينيين
المستضعفين ف غزة، فتذكروا موقف شافيز أيام العدوان الأثيم عل غزة فلسطين ومن ثم قام شافيز

بإعلان العداوة والبغضاء لليهود، ومن ثم قام بطرد السفير الإسرائيل من دولته.

إذاً يا أحبت ف اله، أشهد له أنّ الرئيس شافيز من الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {عس اللَّـه ان
الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي  ﴾٧﴿ يمحر غَفُور اللَّـهو ۚ قَدِير اللَّـهةً ۚ ودوم منْهتُم ميادع الَّذِين نيبو مَنيب لعجي
﴾٨﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم
ۚ مهلَّون تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع اللَّـه ماكنْها ينَّما

ومن يتَولَّهم فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

إذاً شافيز ليس من أعداء الدّين والمسلمين فلنبره بالدعاء بأنْ يرحمه اله فإنّه كان من الضالّين وليس من
أعداء الدّين والمسلمين، فترحموا عليه يا معشر الأنصار جميعاً فنحن قوم يحبهم اله ويحبونّه نبر الافرين

الذين لم يحاربوننا ف ديننا ونقسط إليهم كونهم ليسوا من أعداء اله والدّين والمسلمين، ومن يجادلنا
ويقول: "لماذا يبر الافرين الإمام ناصر محمد اليمان ويقسط إليهم وهم كافرون بالرحمن؟" . ومن ثم يترك
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لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :تابم اله الجواب مباشرةً من محب الإمام المهدي لر
الَّذِين نع اللَّـه ماكنْها ينَّم٨﴾ ا﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي

مكَ هولَـٰئفَا ملَّهتَون يمو ۚ مهلَّون تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك
الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].

فنحن قوم يحبهم اله ويحبونّه نسع إل جعل النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ما استطعنا بإذن اله،
ونسع إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر وإل رفع

ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان ولا نُره النّاس عل الإيمان، وملتزمون بأمر اله إل الدعوة إليه:
نع لض نبِم لَمعا وكَ هبنَّ را نسحا ه بِالَّت مادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد}

سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم [النحل:125].

ألا واله لا تهدون النّاس حت تونوا رحماء بهم وتبروهم وتقسطوا إليهم، وأما حين يرونم تحملون لهم
العداوة والبغضاء وتتمنون أن تسفوا دماءهم وتنهبوا أموالهم وتَسبوا نساءهم بحجة كفرهم، فيف تهدونهم

بهذه الطريقة؟ إذاً لن يهتدوا أبداً.

وربما يود أحد الذين يهرفون بما لا يعرفون أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان يا من يحب الافرين
هال ادح نونَ مادورِ يخا موالْيو هنُونَ بِالموا يمتَجِدُ قَو }:ه تعالهم ويقسط إليهم، ألم يقل الويبر

وحبِر مدَهياانَ ويما قُلُوبِهِم ف تَبكَ كولَٰئا ۚ متَهيرشع وا مانَهخْوا وا مهنَاءبا وا مهاءانُوا آبك لَوو ولَهسرو
بزكَ حولَٰئا ۚ نْهوا عضرو منْهع هال ضا ۚ ريهف دِينخَال ارنْها اهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجج ملُهدْخيو ۖ نْهم

اله ۚ ا انَّ حزب اله هم الْمفْلحونَ ﴿٢٢﴾}صدق اله العظيم [المجادلة]؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
:ه تعالوأقول: "يا من تهرف بما لا تعرف، فهل تعلم المقصود من قول ال المهدي ناصر محمد اليمان
{يوادونَ من حاد اله ورسولَه}؟ وإليك بيانها بالحق، فهو يقصد لن تجدوا قوماً يوادون من حارب اله

ف مقَاتَلُوك الّذِين نع هال ماكنْها يإنّم} :ه تعالقول ال ه عن ولايتهم فورسوله، وأولئك هم الذين نهاكم ال
الدّين واخْرجوكم من دِيارِكم وظَاهرواْ علَ اخْراجِم ان تَولّوهم ومن يتَولّهم فَاولَـَئكَ هم الظّالمونَ} صدق

اله العظيم [الممتحنة:9].

أما الفار الذين لم يحاربونم ف دينم ولم يظاهروا عل إخراجم فقد أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا
ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعاله ونعيم رضوانه. تصديقاً لقول الإليهم فتنالوا محبة ال

اللَّـه ماكنْها ينَّم٨﴾ ا﴿ ينطقْسالْم بحي نَّ اللَّـها ۚ هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين
ملَّهتَون يمو ۚ مهلَّون تَوا مِاجخْرا َلوا عرظَاهو مارِكن دِيم موكجخْراو الدِّين ف مقَاتَلُوك الَّذِين نع

فَاولَـٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة].
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وعليه فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يسأل من اله ربه بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب
عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه أن يغفر ويرحم (الرئيس هوغو تشافيز) فيدخله برحمته ف عباده

الصالحين، إن رب عل كل شء قدير وإل اله ترجع الأمور..

.الدّم المهدي المنتظر؛ الإمام ناصر محمد اليمان أخو البشر ف
ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=89373

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:17 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

فانظروا إل الطريقة الحق لشف الأحاديث المدسوسة الت ليست من عند اله ولا رسوله..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم جميعاً وآلهم الطيبين وسلّموا تسليماً، أما بعد..

ويا أحبت ف اله لو تعلمون كم الأمر سهل ويسير لشف الأحاديث المدسوسة مثال هذين الحديثين عن
:كذباً وزوراً عليه، كما يل النّب

،فلم يأذن ل ،أن أستغفر لأم ه عليه وسلم قال: استأذنت ربال صل صحيح مسلم عن النب وف]
.واستأذنته أن أزور قبرها، فأذن ل

دعاه، فقال: إن أب النار، فلما قض ؟ قال: فه، أين أبقال: يا رسول ال وفيه أيضاً عن أنس أن رجلا
.النار] انته وأباك ف

فتعالوا لنقوم بعرض هذين الحديثين عل محم كتاب اله القرآن العظيم فإن وجدنا آياتٍ بيناتٍ محماتٍ
.ة وعامة المسلمين جاءت مخالفةً لهذين الحديثين فقد علمنا أنّهما حديثان مفتريان عن النّبلعلماء الأم

وإل التطبيق للتصديق:

فما ه الخطوة الأول الت يجب علينا البحث عنها ف القرآن العظيم؟ وإليم الخطوة الأول، فأولا يجب
علينا البحث ف القرآن هل سبق وبعث رسل إل عبد اله بن عبد المطلب وآمنة بنت وهب وأمتهم؟ وأنتم

تعلمون أنهما ابوا محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وعليهم وأسلّم تسليماً. ومن ثم تجدون الجواب ف محم
يمتَقسم اطرص َل3﴾ ع﴿ ينلسرالْم ننَّكَ لَم2﴾ ا﴿ يمآنِ الْحالْقُريس ﴿1﴾ و} :ه تعالقول ال تاب فال

﴿4﴾ تَنزِيل الْعزِيزِ الرحيم ﴿5﴾ لتُنذِر قَوما ما انذِر آباوهم فَهم غَافلُونَ ﴿6﴾} صدق اله العظيم [يس].
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فهذا يعن أن ّاله لم يبعث إليهم رسولا لينذرهم أن يعبدوا اله لا يشركوا به شيئاً. والسؤال الذي يطرح نفسه:
فهل يا ترى من مات من هؤلاء الآباء قبل مبعثِ محمدٍ رسول اله إليهم؛ فهل يا ترى سوف يعذّبهم اله

فيدخلهم النّار برغم أنّه لم يبعث إليهم رسولا؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب مباشرةً ف محم التاب قال
اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم [الإسراء:15].

ه الته ‐ وأمأن تعتقدوا أنّ والدَ محمدٍ ‐ رسول ال كبير وزور ن للمسلمين العقيدة الباطلة، فظلمإذاً تبي
ام إلواستجيبوا لدعوة الاحت ه وأطيعونم أنّهما ليسا من المعذَّبين. فاتقوا الن لالنّار، بل تبي ولدته ف
كتاب اله لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، ثم لا تجدوا ف أنفسم حرجاً مما قضيت بينم بحم اله

وتُسلِّموا تسليماً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيــــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=89540"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=89540

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
09 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:20 صــباحاً
ـــــــــــــــــ

نصيحةُ ناصر محمد اليمان إل كافة علماء المسلمين وأمتهم: كيف تميزون بين الحق والباطل ..

بسم اله الرحمن الرحمن، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب وآلهم الطيبين وجميع
المسلمين إل يوم الدّين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم، السلام علينا وعل عباد اله
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ّيوم الدّين، إن إل الملأ الأعل الآخرين وف لين وفالأو الصالحين ف
أعلن الفتوى بالحق أنّه لا يدّع أنّه المهدي المنتظَر إلا من كان يتخبطه مس شيطانٍ رجيم لا شك ولا ريب
إلا المهدي المنتظَر الحق وهو واحدٌ، وأنصح أقرباء ياسين أن يذهبوا به إل قارئ يعالج النّاس بالقرآن ولا

غير القرآن فيتلو عليه قدر ساعة ولسوف يشاهدون المنر يظهر عل وجهه فيتغير وياد أن يهجم لمضاربة
الذي يتلو عليه القرآن كون كلام اله الحق يحترق من سماعه المس الشيطان الذي ف الشخص. تصديقاً
طُونَ بِالَّذِينسونَ يادي رنوا الْمفَرك الَّذِين وهۇج ف رِفنَاتٍ تَعياتُنَا بآي هِملَيع َذَا تُتْلاو} :ه تعاللقول ال

يتْلُونَ علَيهِم آياتنَا قُل افَانَبىم بِشَر من ذَلم النَّار وعدَها اله الَّذِين كفَروا وبِىس الْمصير} صدق اله العظيم
[الحج:72].

ولا يحزن المؤمنون الذين يعانون من مسوسٍ شيطانية تتخبطهم لونها سوف تون نفس الأعراض أو
مشابهة لها، وقد جعل اله من القرآن العظيم الحق شفاء لهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ونُنَزل من الْقُرآنِ ما
هو شفَاء ورحمةٌ لِّلْمومنين ۙ و يزِيدُ الظَّالمين ا خَسارا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]، بل نقصد

أصحاب المسوس الذين تَحدُث لهم أوهاماً وتليماً بأنّه المهدي المنتظَر أو نب بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ
منير، وقد استمعت إل منطق ياسين التونس ومن ثم أفت بالحق: إنّه يتخبطه مس شيطانٍ رجيم، وأنصح
أهله وأنصاره أن يذهبوا به إل أي شيخ يعالج أمراض الممسوسين بالقرآن حت يتبين لهم أنّ الإمام ناصر
محمد اليمان لم يظلم ياسين التونس شيئاً. ألا وإنّ المس الذي يتخبط ياسين يجعله يقتنع ف قرارة نفسه
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بأنّه المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب لدى ياسين، ويظهر عليه الشيطانُ علامات بطريقتهم ل يوهموا
جلده سواء ف ة علالنّاس أنّ هذا هو الإمام المهدي. ومن هذه العلامات أن يجعل علامات حمراء كتابي

كفّه أو ف أي مان ف جسمه.

وعل كل حالٍ سوف أقص عل أحبت ف اله والباحثين عن الحق قصةً لأحد الأشخاص الذين أعرفهم
أنّ لديهم كنز آخر كذلك أعرفه، فقالوا ل أعرفه من قبل ومعه رجل شخص ذات ليلة فقد جاءن ،ويعرفونن

ملء بالذهب ف مانٍ ما، فقلت لهم ولماذا لا تستخرجوه؟ فقالوا إنّه يطلب فداء صعباً، فقلت لهم ومن
الذي طلب الفداء الصعب؟ فقال الرجل طلب من أنا ف الرؤيا أن أذبح أحد أولادي عل النز حت لا

يقربن الشياطين أو أفتدي ولدي بمائة من الإبل ومن ثم أستطيع أن أستخرجه؛ ولن كليهما صعب جداً
عظيم ه يفتديه بذبحر أحياناً أن أذبح ولدي ولعل الأف فليس لدي مائة من الإبل ولا أستطيع شراءها وإن
كما افتدى اسماعيل. ومن ثم علمت علم اليقين أنّ الرجل يتخبطه مس شيطانٍ رجيم يريد منه أن يرتب
جريمةً فيذبح ولده أو يذبح من الأنعام لغير اله ومن ثم يستحوذ عليه الشيطان أكثر فأكثر، ولن ينال مما

خيل إليه الشيطان من النز شيئاً.
وعل كل حالٍ قلت له يا فلان حدثن عن نفسك، فقال إن أشعر أنّ ل شأن عظيم غير أن لا أدري ما هو،
فقلت له وما الشء الذي جعلك تشعر ف قرارة نفسك أنّ لك شأن؟ فقال توجد علامات تظهر ف جسدي

من حين إل آخر فتختف، فقلت له مثل ماذا؟ فقال ه علامات كتابيةٌ منها (اله محمد). فقلت له ولن اله
ليس محمداً سبحانه وتعال علوا كبيراً! إنّما يتخبطك مس شيطانٍ رجيم وهذه العلامة الحمراء أو الخضراء
الت تظهر فتختف ف جسدك مثال (اله محمد) إنما ذلك مر من الشياطين كما صنعوا بالنّصارى وكانت
المسوس تقوم بإظهار علاماتٍ ف أجساد أناس من اليهود ليقنع النّصارى أنّ اله هو المسيح عيس ابن

مريم فتظهر علامةٌ جلديةٌ حمراء عل الف أو الظهر حت إذا شاهد ذلك النّصارى فأعلن فريق منهم فقالوا:
يحسالْم وه هنَّ القَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعاله قول الابن مريم. ولذلك أنزل ال ه هو المسيح عيسإنّ ال

هلَيع هال مرفَقَدْ ح هشْرِكْ بِالن يم نَّها ۖ مبرو بر هدُوا الباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالو ۖ ميرم ناب
الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72].

ومن أسباب هذا الاعتقاد ومن ضمنها تلك العلامات الت كانت مسوس الشياطين يظهرونها عل قوم من
النّصارى ظاهر الأمر وهم من اليهود يظهرون النّصرانية وهم ليسوا منهم، ونجحوا ف الأخير أن جعلوا

فريقاً من النّصارى يعتقدون أنّ اله المسيح عيس ابن مريم، وكذلك يستخدمون نفس المر ف أمة محمدٍ
‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كما يظهر عل جلد ياسين (اله محمد)، ومنهم من يقومون بتلوين شعر بعض
الأنعام فيتبون (اله محمد)، وهو مر خبيث من قبل الشياطين يريدون أن تزعم أمة محمدٍ صل اله عليه

وآله وسلم يوماً ما أنّ اله هو محمد، سبحان اله العظيم وتعال عما يشركون علواً كبيراً!
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ولو يستمر ياسين ف الاستمرار ف دعوته واتّبعه الذين لا يتفرون لوجدوه يوماً ما يفتيهم: ( إنّ اله محمدٌ ).
سبحان اله العظيم وتعال عما يشركون علواً كبيراً! ومن ثم يريهم هذه العلامة الت تظهر ف جسده (اله

من الذين لا يريدون أن يصدقوا حت سبيلا رون بل هم أضلمحمد)، ومن ثم يتّبعه الذين هم كالأنعام لا يتف
يشاهدوا آياتٍ حسب زعمهم أنها آيات! وه من خزعبلات وحركات الشياطين وليست آيات بينات، ثم

يصدّقون وه من حركات الشياطين ومرهم الخبيث كما يفعل أحمد الحسن اليمان الذي يفت أنّ البيان
هال َلاو رمالا قُضةُ ولآئالْمو امالْغَم نم ظُلَل ف هال مهيتان يا لاونَ انظُري له} :ه تعاللقول ال الحق
تُرجع الأمور} صدق اله العظيم [البقرة:210]، ومن ثم يقول أحمد الحسن اليمان من العراق: "إنّما البيان
الحق لذلك هو محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ يأت ف ظلل من الغمام". فهو كذلك يريد أن
عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد أخرى. ومن ثم ن بطريقة خبيثةه هو محمد وليقول أنّ ال

وأقول: ألا لعنة اله عليم يا معشر الدعاة إل الشرك باله لعناً كبيراً كأمثال أحمد الحسن اليمان ومن كان
ن هو الإمام المهديإن لم ي ناصر محمد اليمان ه عله، أو لعنة الشاكلته ممن يدعو للشرك بال عل
المنتظَر الحق من رب العالمين يدعو البشر إل الخروج من عبادة العباد إل عبادة رب العباد ويعبد اله
وحده لا يشرك به شيئاً، وأما معشر الإمعات من الذين إذا ذُكر اله وحده اشمأزت قلوبهم وإن يشرك به

يؤمنوا أولئك الذين لا يتفرون حت يميزوا بين بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وبيانات المهديين
الدعاة إل الشرك باله العظيم من أصحاب مسوس الشياطين، فأولئك ابشرهم بعذاب السعير ف الدنيا
والآخرة، ومن ثم يقولون كمثل قول أصحابهم من قبل: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ} صدق اله العظيم [الملك:10].

ألا واله الذي لا إله غيره، إن حجة العقل أقامها اله عليم ف بيانات الإمام المهدي الحق من ربم ولنّم
برغم أنّ عقولم تخضع لمنطق بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولنّم تعرضون حت عن فتوى

 انَّهفَا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .عن الحق رة لا تعمم كون الأبصار المتفه عليأنعم بها ال م التعقول
تَعم ابصار ولَـٰن تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ة إله شهيداً أنّ برهان الداعيبال م وكفم وشمائلم عن يمينته عليه وملائأشهد ال ة الإسلام، إنويا أم
اله بالحق هو بسطةَ سلطان علم التاب الذي يقبله العقل والمنطق، فانظروا لياسين التونس تجدون أنّ

كلامه لا يقبله عقل ولا منطق ويريد أن يفسر القرآن عل هواه من عند نفسه.
اد أن توافق فتواك فأن فتوى ياسين تن يا إمام ناصر محمد فأحد السائلين أن يقول: "ول ما يودورب
التواطؤ برغم أنه لم يفصح عن التواطؤ ف الاسم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إن هذا شء لا

يختلف عليه اثنان من أصحاب اللغة ف العالمين، ولو سألت أياً من علماء المسلمين ما المقصود بالتواطؤ
لقال مباشرة: يقصد به التوافق. ولن تجدوا واحداً من علماء اللغة ف العالمين يفتيم أنّ التواطؤ يقصد به

التطابق.
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العالمين، ومن ثم من رب ا قريب أنّه رسولوكذلك لسوف يجد أنصار ياسين أنّ ياسين سوف يقول لهم عم
ّأوائل بعض سور القرآن فيقول لأنصاره: أفلا تعلمون أن يأتيهم باسمه حسب زعمه أنّه يفسر الأحرف ف

رسول من رب العالمين وإن كفرتم أن رسول فف باله شهيداً أن رسول من رب العالمين. تصديقاً لقول
اله تعال: {يس (1) والْقُرآنِ الْحيم (2) انَّكَ لَمن الْمرسلين (3) علَ صراط مستَقيم (4) تَنْزِيل الْعزِيزِ

الرحيم (5)} صدق اله العظيم [يس].

فذلك ما يقصده المتصل من أنصاره بقوله أنّ ياسين يأت بتفسيرٍ للأحرف ف بعض أوائل السور، ومن ثم
لا يميز وذلك حت ،ة بغير الحقة توحيها الشياطين للذين يدّعون المهديشيطاني نقول لهم: إنّما تلك حركات
المسلمون بين المهدي المنتظَر الحق وبين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين كمثل الذي جاء إلينا
وأفتينا أخاه بالحق ف شأن أخيه، ومن ثم انطلق به إل قارئ قرآنٍ وما إن قرأ عليه حت خر صريعاً يحترق
المس من سماع كلام اله الحق ف القرآن العظيم، ومن ثم عاد إلينا أخوه وقال: "يا شيخ ناصر، واله لولا

فتواك الحق ف أخ لوقعنا ف مصيبة كبرى، ولوافقته عل ذبح ولده أو نذبح لغير اله من الأنعام".

ومن ثم نقول يا معشر المسلمين: إنما أعظم بواحدة أن تقوموا له مثان وفرادى ثم تتفروا ف بيانات
ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم وما ه المرجعية الت يعتمد عليها ناصر محمد اليمان وأسس عليها

دعوته ف غربلة السنّة النبوية وغربلة التوراة وغربلة الإنجيل.

فهل مرجعية ناصر محمد أحلام يحاج بها البشر وحسبه ذلك؟ أم مرجعية ناصر محمد القسم باله العظيم
ة ناصر محمد اليمانمن عند نفسه وحسبه ذلك؟ أم أنّ مرجعي ة ناصر محمد أوهامبذلك؟ أم مرجعي تفوي

ه آيات اله المحمات البينات من آيات أم التاب البينات حجة اله عل علماء المسلمين وأمتهم
والنّاس أجمعين؟ والت من خلالها نستطيع أن نبين لافة علماء الأمة وعامة المسلمين أي الأحاديث النبوية
الحق وأيها باطل مفترى ليس من عند اله ورسوله بل يسرٍ وسهولة كما ضربنا لم مثالا ف بيان الأمس
فحطمنا عقيدة الذين يعتقدون أنّ عبد اله بن عبد المطلب وزوجته آمنة بنت وهب ف النّار، ومن ثم يأتون
ه عليه وآله وسلم‐ فال ه ‐صله ورسوله ليثبتوا أنّ أبوي محمدٍ رسول الال بأحاديثٍ مفترياتٍ عل

النّار. ولسوف نقوم بتنزيل بيان الذي كتبته بالأمس مرةً أخرى لعلم تتفرون..
ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90197

الإمام ناصر محمد اليمان
01 - 05 ‐ 1434 هـ
13 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

05:25 صـباحاً
ــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينف أنّ أبوي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ف النّار
ونأت بالحم بين المختلفين من خطباء المنابر من محم الذّكر ..

ومن ثم نقول بسم اله الرحمن الرحيم، يا معشر المسلمين، إنّما يبعث اله الإمام المهدي حماً بالحق بين
المختلفين ف الدّين ليوحد صفّهم من بعد تفرق المسلمين إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون،
وإنّما أعظم بواحدة أن تقوموا له مثان وفرادى ثم تتفروا ف بيانات ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم
وما ه المرجعية الت يعتمد عليها ناصر محمد اليمان وأسس عليها دعوته ف غربلة السنّة النبوية وغربلة
التوراة وغربلة الإنجيل. فهل مرجعية ناصر محمد أحلام يحاجِِج بها البشر وحسبه ذلك؟ أم مرجعية ناصر
محمد القسم باله العظيم ويتف بذلك؟ أم مرجعية ناصر محمد أوهام من عند نفسه وحسبه ذلك؟ أم إنّ
ه علة النات حجتاب البيال نات من آيات أممات البيه المحال آيات ه ة ناصر محمد اليمانمرجعي

علماء المسلمين وأمتهم والنّاس أجمعين، والت من خلالها نستطيع أن نبين لافة علماء الأمة وعامة
المسلمين أي الأحاديث النبوية الحق وأيها باطل مفترى ليس من عند اله ورسوله وبل يسرٍ وسهولة؟

وكما ضربنا لم مثالا ف بيان الأمس فحطّمنا عقيدة الذين يعتقدون أنّ عبد اله بن عبد المطلب وزوجته
آمنة بنت وهب ف النّار، ومن ثم يأتون بأحاديثٍ مفترياتٍ عل اله ورسوله ليثبتوا أنّ أبوي محمدٍ رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم ف النّار. ولسوف نقوم بتنزيل بيان الذي كتبته بالأمس للمرة الثالثة لعلم
تتفرون ويتم اعتماد بيان نف عذاب النار عن أبوي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فتضربوا

بهذا البيان مثلا للمسلمين عن كيفية كشف الأحاديث المذوبة.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90197
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90197
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=89373

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 04 ‐ 1434 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:17 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــ

فانظروا إل الطريقة الحق لشف الأحاديث المدسوسة الت ليست من عند اله ولا رسوله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم جميعاً وآلهم الطيبين وسلّموا تسليماً، أما بعد..

ويا أحبت ف اله لو تعلمون كم الأمر سهل ويسير لشف الأحاديث المدسوسة مثال هذين الحديثين عن
:كذباً وزوراً عليه، كما يل النّب

إقتباس

وف صحيح مسلم عن النب صل اله عليه وسلم قال: استأذنت رب أن أستغفر لأم، فلم يأذن ل، واستأذنته أن أزور
دعاه، فقال: إن أب النار، فلما قض ؟ قال: فه، أين أبقال: يا رسول ال وفيه أيضاً عن أنس أن رجلا .قبرها، فأذن ل

وأباك ف النار

.نتها

فتعالوا لنقوم بعرض هذين الحديثين عل محم كتاب اله القرآن العظيم فإن وجدنا آياتٍ بيناتٍ محماتٍ لعلماء الأمة وعامة
المسلمين جاءت مخالفةً لهذين الحديثين فقد علمنا أنّهما حديثان مفتريان عن النّب، وإل التطبيق للتصديق:

يجب علينا البحث ف فأولا ،م الخطوة الأولالقرآن العظيم؟ وإلي يجب علينا البحث عنها ف الت الخطوة الأول فما ه
القرآن هل سبق وبعث رسل إل عبد اله بن عبد المطلب وآمنة بنت وهب وأمتهم؟ وأنتم تعلمون أنهما ابوا محمدٍ رسول اله

صلّ اله عليه وعليهم وأسلّم تسليماً. ومن ثم تجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {يس ﴿1﴾ والْقُرآنِ
مفَه مهاوآب نذِرا اا ممقَو تُنذِر5﴾ ل﴿ يمحزِيزِ الرالْع 4﴾ تَنزِيل﴿ يمتَقسم اطرص َل3﴾ ع﴿ ينلسرالْم ننَّكَ لَم2﴾ ا﴿ يمالْح

غَافلُونَ ﴿6﴾} صدق اله العظيم [يس].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=89373
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=89373
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نه لا يشركوا به شيئاً. والسؤال الذي يطرح نفسه فهل يا ترى ملينذرهم أن يعبدوا ال ه لم يبعث إليهم رسولاأنّ ال فهذا يعن
مات من هؤلاء الآباء قبل مبعثِ محمدٍ رسول اله إليهم؛ فهل يا ترى سوف يعذّبهم اله فيدخلهم النّار برغم أنّه لم يبعث إليهم
رسولا؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب مباشرةً ف محم التاب قال اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق

اله العظيم [الإسراء:15].

إذاً تبين للمسلمين العقيدة الباطلة، فظلم وزور كبير أن تعتقدوا أنّ والدَ محمدٍ رسول اله وأمه الت ولدته ف النّار، بل تبين
لم أنّهما ليسا من المعذّبين. فاتقوا اله وأطيعون واستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله لنحم بينم فيما كنتم فيه

تختلفون، ثم لا تجدوا ف أنفسم حرجاً مما قضيت بينم بحم اله وتسلموا تسليماً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________

وما يل ملاحظة إل وسيم العابد ومن كان عل شاكلته من الذين خضعت عقولهم لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد
هو المهدي ون ناصر محمد اليمانالبيعة والتصديق خشية أن لا ي دين فسلطان علمه ولا يزالون مترد واطمأنت قلوبهم إل

المنتظَر، وأقول:

ويا وسيم العابد السلام عليم ورحمة اله وبركاته، فإن كنت تعبد رضوان اله غايةً فأقول ولذلك خلقم فاتّبعن أهدك صراطاً
نم الْح خْرِجن يمو ارصباو عمكُ السلمن يمضِ اراو اءمالس نم مُزُقرن يم قُل} :ه تعاله قال الال ف سوياً، ويا حبيب
ا قدَ الْحعاذَا بفَم قالْح مبر اللَّـه متَتَّقُونَ ﴿٣١﴾ فَذَٰل ََفا فَقُل قُولُونَ اللَّـهيفَس رما ردَبن يمو الْح نم تيالْم خْرِجيتِ ويالْم

الضَل فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

صراط ويهدي إل الحق وعلمت علم اليقين أنّه يدعو إل دعوة الإمام ناصر محمد اليمان لْتقوها أنت يا وسيم العابد قد ع
مستقيم وأقيمت الحجة عليك 100% لون عقلك حم بالحق بأنّ دعوة الإمام ناصر محمد اليمان خاليةٌ من الشرك باله

ر شيئاً من أسس دعوته؟ إذاً فأقسم بربقد يغي أنّ ناصر محمد اليمان أم تظن !الحق 100%، إذاً فماذا تنتظر بعد أن وجدت
لو انتظرت تريليون عاماً فتعمرنا لما تغير أساس هذه الدعوة شيئاً لدى الإمام ناصر محمد اليمان، فماذا تنتظر يا وسيم العابد
ويؤمن بسلطان علمه؟ فلماذا لا تتّبع الحق أنّ عقله يخضع لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان شاكلته الذي أفت ومن كان عل

وماذا بعد الحق إلا الضلال.

وربما يود وسيم العابد أن يقول: "يا ناصر محمد، فبرغم أنّ عقل مطمئن لدعوتك يا ناصر محمد ومطمئن لسلطان علمك
النّور". ومن ثم خرج النّاس من الظلمات إلالمنتظَر الذي ينتظره البشر لي أن اتّبعك وأنت لست الإمام المهدي أخش ّنول
يرد عليك ناصر محمد اليمان وأقول: ألم نأتم بالبيان الحق للقرآن بالقرآن من ذات القرآن من كلام اله رب العالمين؟ فإذاً

المنتظَر فإذا لم أكن أنا هو فسوف يحاسبن المهدي م. وبالنسبة لفتواي بأنّنبالبينات من رب ة بالحقم الحجعلي فقد أقمت

ه علم الوأما أنتم فيحاسب ،كذب المنتظَر لو لم أكن هو، فإن كنت كاذباً فعل ة المهديعاء شخصياد ه وحدي فقط علال
البينات من ربم ويعذب من أقيمت عليه الحجة من آيات اله ولم يتّبع الداعية إل اله عل بصيرة من ربه، فتدبروا التاب

مهو النَّار مهوهۇج تَلْفَح } :ه تعالالنّار. وقال ال ته يعذِّب المعرضين فبسبب الإعراض عن حج م الته علية اللتعلموا حج
الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا رذِّبُا تنتُم بِهَف ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَمونَ ﴿١٠٤﴾ احالا كيهف
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﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم
[المؤمنون].

ويا ليت اله يؤتيم حمة مؤمن آل فرعون الذي وعظ قومه أن يصدِّقوا بنب اله موس عليه الصلاة والسلام ويتّبعوه بغض
النظر هل هو نب مرسل من اله أم لا، فأهم شء أنّه جاء بالبينات من ربهم الت قبلتها عقولُهم واستيقنتها أنفسهم لون تلك
ه علاذبين وليس من الأنبياء فعليه كذبه ويحاسبه الا لو كان من الهم لو كان من الصادقين، أمةُ عليهم من ربالحج ه

ادعاء النّبوة وحده، ولذلك قال مؤمن آل فرعون لفرعون وقومه وهو يعظهم، فقال: {اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم
بِالْبينَاتِ من ربم وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم} صدق اله العظيم [غافر:28]، وكذلك

..{هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو} الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

فن من الشاكرين يا وسيم العابد، وكن عابداً لنعيم رضوان ربك، واتخذ رضوان اله غايةً، واحمد ربك أن جعل اله قدر
وجودك ف الأمة الت يبعث فيها الإمام المهدي، وأرجو من اله أن لا يجعل بعث الإمام المهدي حسرةً عليك يا حبيب ف اله،
وأشهد أنّك من أول الألباب ولن الشيطان لا يزال يقعد لك ليصدّك عن اتّباع الصراط المستقيم ويقول لك أتتّبع ناصر محمد
اليمان؟ فماذا لو لم ين المهدي المنتظَر! ومن ثم يخوفك، فاستعذ باله يا وسيم واعتصم بحبل اله القرآن العظيم ولا تتّبع ملّة

قوم يعتقدون أنّ أبوي محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ ف النّار، ولئن سألتهم لأجابوك وقالوا: "إنّما ذلك
تصديق لحديث محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ الذي أفت عن أبويه عبد اله بن عبد المطلب وآمنة بنت وهب
أنّهما ف النّار ولم نُؤسس هذه العقيدة ف شأن أبوي الرسول عل باطل بل بناء عل أحاديث حق عن النّب ثابتة ف صحيح

البخاري ومسلم". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: وحت ولو كانت تخالف لفتوى اله ف محم القرآن العظيم! فأيهما
أصدق كتاب اله القرآن العظيم أم كتاب البخاري ومسلم؟ أفلا تعقلون؟

فلم أعجبن رجل من أول الألباب استنر بعقله فتوى كثيرٍ من العلماء عن مصير أبوي محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ ونف أن يونا ف النّار ولن بغير علم من محم القرآن العظيم ولم يؤته اله علم التاب حت يقيم عليهم الحجة
بل كان يستنر بعقله، ولن الإمام المهدي تجدونه يخرس ألسنةَ الممترين فيلجمهم بالبيان الحق للقرآن العظيم فيهيمن عليهم
بسلطان العلم، وما أرجوه من حبيب ف اله المنصف أو طارق البربري أو أي من أحبت ف اله أن يقوم أحدهم أو غيرهم
ه عليه وآله سلم، وبرهانُهم أحاديثال ّه صلبتنزيل هذا اليوتيوب لتنظروا فتوى العلماء عن مصير أبوي محمدٍ رسول ال

مفتراةٌ من عند غير اله ورسوله وهم لا يعلمون، فانظروا فتواهم وانظروا لرد ذلك الرجل الذي استخدم عقله ويرفض الاتّباع
الأعم، ورجوت من اله أن يون من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأشهد إنّه لمن أول الألباب،

فبلِّغوا ذلك الرجل الذي يحاجِج العلماء ف هذا اليوتيوب ومن ثم قوموا بتنزيل ذلك اليوتيوب ف نفس بيان هذا.
https://www.youtube.com/watch?v=jcTV6V5QeCY

.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان
______________

https://www.youtube.com/watch?v=jcTV6V5QeCY
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90213

الإمام ناصر محمد اليمان
01 - 05 ‐ 1434 هـ
13 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

07:22 صـــــباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

دعوة من الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين والتّابعين لهم
بإحسان إل يوم الدين..

وقد فرحنا بادئ الأمر بعقلك يا شيخ عدنان إبراهيم ولن للأسف تبين لنا أنّ عدنان إبراهيم كغيره من علماء
الأمة يخط ويصيب! كون أجد الشيخ عدنان إبراهيم عل هذا الرابط: ( انقر هنا )، يفت أنّ الصديقة مريم
عليها الصلاة والسلام حملت برسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلم حملا طبيعياً
ف تسعة أشهر! فتبين ل بأنّه كذلك من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق. وبحسب فتواه أنّ
مريم عليها الصلاة والسلام حملت بعيس ف تسعة أشهرٍ ثم وضعته فقد اتّبع افتراء اليهود ف قصتهم

المفتراة عن حمل مريم بأنّها حملت حملا طبيعياً، ويقصدون أنّه عل رجل ولم يخلقه اله بلمة منه كن
:ه تعالتسعة أشهر، ولذلك قال ال ف طبيع ون بغير أبٍ، بل قالوا حملفي

{فَبِما نَقْضهِم ميثَاقَهم وكفْرِهم بِآياتِ اللَّـه وقَتْلهِم انبِياء بِغَيرِ حق وقَولهِم قُلُوبنَا غُلْف ۚ بل طَبع اللَّـه علَيها
بِفْرِهم فََ يومنُونَ ا قَليً ﴿١٥٥﴾ وبِفْرِهم وقَولهِم علَ مريم بهتَانًا عظيما ﴿١٥٦﴾} صدق اله العظيم

[النساء].

وعليه فهذه دعوة من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم المحترم للحضور
أن يتّبع أهواء قوم المنتظَر من قبل الظهور، وما كان للإمام المهدي ة للمهديطاولة الحوار العالمي إل

ضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم.

وأراك يا فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم تُعيب عل العلماء ف بعض العقائد، ولن الإمام المهدي يعيب عليك

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90213
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90213
http://www.youtube.com/watch?v=Q4qt6gyJw-o
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وعليهم كثيرٍ من العقائد، وجعله اله الحم بينم بالحق فيما كنتم فيه تختلفون. وكذلك أراك تريد أن تنر
أحاديث السنة النبوية جميعاً! فهل ظنّك يا عدنان أنّك إذا أثبت حديثاً مفترى ف السنة النبوية فقد أصبحت
السنة النبوية ف نظرك مفتراةُ الأحاديث والروايات جميعاً؟ وحاشا له. يا عدنان لن نسمح لك؛ بل كتاب

اله وسنة رسوله الحق نور عل نورٍ، وإنّما ينر المهدي المنتظَر كل ما جاء مخالفاً ف السنة لمحم الذكر
فقط. فما خطبم يا معشر علماء الأمة طائفة منم يريدون أن ينبذوا السنة النبوية ويتّبعوا القرآن وحسبهم

ذلك، ثم يقوموا بتبيانه من عند أنفسهم فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، وطائفةٌ أخرى يريدون أن ينبذوا
المفترى؟ وهيهات هيهات أن يجتمع الحق فيها والباطل ة الحقنة النبويالقرآن وراء ظهورهم ويتّبعوا الس

والباطل.

منة محالس نّة رسوله إلا ما خالف فه وستاب الم بفعلي ولا غير الحق ويا قوم إن كنتم تريدون الحق
القرآن العظيم، فهنا وجب عليم الاعتصام بالقرآن العظيم فتتّبعونه ولا تعتصموا بما يخالفه فتونوا من

المعذَّبين. فهلم لحوار المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان يا فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم المحترم، فادرأ
الحجة بالحجة الدامغة، وإذا أنرت فعليك أن تأت بالبديل بالحق وليس حسبك الإنار حت ولو كنت محقّاً،

فلا لوم عل المسلمين إذا لم يتّبعوك حت تُقيم عليهم الحجة بسلطان العلم من محم القرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355

الإمام ناصر محمد اليمان
03 - 05 ‐ 1434 هـ
14 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:01 صــباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم
ويا حميدي اسمع لقول: أقسم برب العالمين إنّ طلوع الشمس من مغربها خلال عامم هذا 1427 ولا

تزالون فيه، ولا نقول إنّ طلوع الشمس من مغربها ف نهاية عام 1427 بل قلنا:
إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر.

فأنتم تعلمون أنّ اليوم الواحد من أيام القمر يعدل شهراً حسب أيام حسابم وشهره يعدل ثلاثين شهراً
حسب شهوركم، إذاً سنة القمر تعدل ثلاثين عاماً بحسب سنين حسابم، ودخلت السنة القمرية الت يحدث
خلالها طلوع الشمس من مغربها فقد وافق دخولها ف عام 1427 بحسب التاريخ الهجري، والسؤال الذي
يطرح نفسه: فهل يا ترى مض وانقض عام 1427 بحسب سنين القمر؟ ولن السنة القمرية طولها ثلاثون
ذلك العام أي العام القمري لذات القمر وبحسب طول يومه وشهره وف عاماً بالتمام، إذاً فلا تزالون ف

خلال ذلك العام ساري المفعول ويحدث خلاله طلوع الشمس من مغربها، ولا نقول ف نهايته بل قلنا خلال
عام 1427، ولم ينقض بعد يا أخ عل الحميدي.

:ه تعاللقول ال ون ملماً بالبيان الحقت كل حالٍ لن تعلم ما هو المقصود من ذلك التاريخ حت وعل
{الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ} صدق اله العظيم [الرحمن:5].

وربما يود عل الحميدي أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وما يدرينا أنه يوجد حسابان ف أسرار القرآن
حت نعلم علم اليقين أنّ الشمس والقمر بحسبان؟" ومن يرد عليه الإمام المهدي وأقول: عليك بتدبر بيان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
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لبث أصحاب الهف الأول والثان، أو يأتيك به أحد الأنصار حت توقن أنّ الشمس والقمر بحسبان لعلك
.واحدة ثانية ف للقرآن كونك لن تجد أنّ الإمام المهدي أخطأ حت تعقل البيان الحق

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 - 05 ‐ 1434 هـ
20 - 03 ‐ 2013 مـ

08:40 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

ولا غير الحق ه؛ ويراه من أراد الحقالدكتور أحمد عمروا بإذن ال بسلطان العلم عل هيمنة الإمام المهدي
.. سبيلا

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الأطهار وجميع أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

ونعود لاستمال جواب الأسئلة كاظمين الغيظ، وإل الجواب عل السؤال الثالث الذي يقول:

إقتباس

ســ 3 ‐ هل يمن أن تحدد لنا أياً من صفات اله أزلية وأياً منها غير أزلية ؟

انته سؤال أحمد عمرو، ومن ثم نلق بالجواب بالحق عل السؤال الثالث ونقول: يا أحمد عمرو، إنّ صفات الرب الذاتية
والنفسية جميعاً أزلية. وهنا يطير أحمد عمرو من الفرح فيقول: "إذاً يا ناصر محمد اعترفت أنّ اله غاضب قبل أن يخلق

أحدٍ من عبيده إلا بالحق بالظلم فهو لا يغضب عل ه أن أصف ربوأقول: أعوذ بال عليه الإمام المهدي الخلق". ومن ثم يرد
من غير ظلم؛ بل أقصد أن من صفات الرب النفسية الأزلية أنه يغضب ويرض وذلك حت يرض عل من أطاعه ويغضب

عل من عصاه، ولن أحمد عمرو يريد أن يون اله غاضباً عل الخلق من قبل أن يخلقهم ومن قبل أن يبعث إليهم رسله

ة من بعد الرسل. وبما أنّ من صفات الربون للناس حجلا ي ه الرسل حتوإنّك لمن الخاطئين يا أحمد عمرو، بل يبعث ال

الأزلية الغضب والرض ومن ثم يرض عل من أطاع اله ورسلَه ويغضب عل من عص اله ورسله، وسبق أن فصلنا ذلك

تفصيلا ف كثير من البيانات.

انته الجواب عل السؤال الثالث.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=91194
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. ومن ثم نأت للرد عل السؤال الرابع الذي يقول:

إقتباس

ســ 4 ‐ هل تؤمن بصفات اله واسماءه بما تحمله من معن كما ه نصا دون تاويل ولا تحريف ولا تعطيل ولا تشبيه ولا
تييف؟ام انك تقول انه يجوز احد هذه الاشياء الخمسة ف شرحنا لاسماء اله وصفاته, التاويل او التحريف او التعطيل او

التشبيه او التييف؟ارجوا تحديد من منهم انت موافق ان تفعله مع الاسماء والصفات؟ ان كنت مجيزا لاحدها .

نأنّ م وموقن ة وكذلك مؤمنة والنفسيه الذاتيافّة صفات الجــ 4 : ومن ثم نقول: يا أحمد عمرو، إنّ الإمام المهدي يؤمن ب
صفات اله النفسية أنه يغضب ويرض وأنه يرض من بعد الغضب، ولو لم ين كذلك فإذاً لا فائدة من توبة العبد له متاباً

لون اله قد غضب عليه بسبب فعله ولن يرض عليه مهما تاب لون من صفات اله ‐ حسب فتوى أحمد عمرو ‐ أنه لا بدّ

أن يمث الغضب مستمراً ف نفس اله ولا ينبغ أن يتحول الغضب إل رضوان!

ويا أحمد عمروا اتّق اله، فتلك عقيدة الشياطين الذين يئسوا من رحمة اله بأنّه لن يغفر لهم ويرض عنهم أبداً من بعد أن نالوا
بغضبٍ من اله ولذلك يسم الشيطان بالاسم (إبليس) لونه مبلس من رحمة اله، وظنُّه الذي ظن ف ربه أرداه وما قدر ربه

حق قدره. انته الجواب للسؤال الرابع.

. لنا الجواب تفصيلاعليه من قبل وفص وأما السؤال الخامس فقد سبق الرد

. ومن ثم نأت للجواب عل السؤال السادس الذي سأله أحمد عمروا فقال:

إقتباس

ســ 6 ‐ هل أسماء اله سبحانه وتعال كذلك منها أزلية ومنها غير ازلية ؟ وركز لم نسالك الذاتية والنفسية . بل سالناك الازلية
منها والغير ازل منها.

جــ 6 : ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ معظم أسئلتك ف مصب واحدٍ ولن لا مشلة
ة أنّه يغضب ويرضة النفسيه الأزليوباسم كافة الأنصار أننا نؤمن أنّ من صفات ال ونقول: يا أحمد أذكرك وأذكرك باسم

وتلك من صفات الرب الأزلية ف نفسه، وذلك حت يغضب عل من عصاه من عبيده ويرض عل من أطاعه من عبيده.

وكذلك نُفت بالحق جميع الذين أسرفوا عل أنفسهم من عبيد اله جميعاً ونقول لهم: لا تستيئسوا من رحمة اله بسبب فتوى

ه إلم حسب فتوى الفتيرضوان؛ بل الإمام المهدي ي ن أن يتحول إلم لا يمنفسه علي ه فأحمد عمرو أنّ غضب ال
الذين أفرطوا ف إسراف الذنوب عل أنفسهم بثرة الذنوب فنالوا بالغضب ف نفس ربهم من جراء أفعالهم، ومن ثم نفتيهم أن

لا يستيئسوا من رحمة اله فإن اله يقبل توبة عباده فيرض عنهم من بعد الغضب فيبدِّلهم نعمة من اله ورضواناً لئن تابوا

وأنابوا إل ربهم فاتّبعوا ما انزل إليهم من ربهم، فانظروا لوعد اله للمسرفين ف الذنوب من كافة العبيد من الجن والإنس ومن

كل جنسٍ بأنهم إذا تابوا فأنابوا واتّبعوا ما انزل إليهم من ربهم فإنه سوف يبدل سيئاتهم حسنات وبالغضب رضواناً، وحت لا

يون لأحدٍ من عبيده الحجة أنه استيأس من رضوان اله وبأنه لن يرض من بعد الغضب فيقول: "لا أمل ف قبول توبت كون
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ه يا أحمد عمرو إنّك تدعو إله العظيم! تالإذاً لا فائدة من التوبة". ويا سبحان ال ،عن ولن يرض ه سبق وأن غضب علال

حسنات لمن تاب إل رضوان والسيئات إل ه إلنفس ال ه، ويا رجل لو لم يتبدّل الغضب فاليأس والقنوط من رحمة ال
ربه متاباً إذاً لاستيأس كافة العبيد من رحمة الرب المعبود، فسبحان الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً الذي يبدل أحام ذنوب

السوء بحسنات العفو والإحسان وبالغضب رضواناً حت لا يستيئس عبيد اله بأنّ اله قد غضب عليهم لثرة ذنوبهم فيزعمون

أنّه لا أمل أن يغفر لهم اله ويرض عنهم.

وحت لا تون لهم حجة ‐ ولذلك جعل اله النداء شاملا لافة العبيد ف السماوات والأرض ‐ بأنّ عليهم أن يستيئسوا من

رحمة اله فيقولوا لقد نلنا غضب نفس اله بسبب إسرافنا ف الذنوب فلا أمل أن يغفر لنا اله ويرض عنّا كون صفاته

النفسية لا تتبدل حسب فتوى أحمد عمرو، فلن يرض من بعد الغضب! وهيهات هيهات.. وحت لا تون للعبيد حجةٌ عل ربهم

أنّه لن يرض من بعد الغضب بسبب إسرافهم ف الجرائم والذنوب ولذلك جعل اله النداء يشمل كافة العبيد ف الملوت كله.

وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالوقال ال

نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا
وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً

فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

:السؤال السابع الذي يقول فيه أحمد عمرو ما يل إل ومن ثم نأت .

إقتباس

ســ 7 ‐ قلت وكررت مرارا وامرت انصارك ان يرروها الان كاثبات عل قولك انك لن ترض حت يرض اله!!! هل
تقصد ان اله ليس راضيا ف نفسه الان؟

جــ 7 : ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي والحق أقول: أنّ لن أرض بملوت رب حت يرض اله لا متحسراً ولا حزيناً، ولن
يون ذلك حت يدخل اله عباده الضالين جميعاً ف رحمته، إنّ رب عل كل شء قدير. تصديقاً لقول اله تعال: {الَم تَعلَم انَّ

اله لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ يعذِّب من يشَاء ويغْفر لمن يشَاء واله علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [المائدة:40].

وما هو الغفران يا أحمد عمرو؟ ألا وإنّه استبدال صفة الغضب بالرضوان. ولن المهدي المنتظَر لا يطمع ف رضوان

الذين نجد الرب نفسه عل ه فيذوقوا وبال أمرهم، بل نقصد رضوان ال الشيطان وأوليائه حت ه علال
متحسراً عليهم وحزيناً من عباده الضالين الذين أصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم من بعد أن
َلةً عرسا حي} :ه تعالجنب ربهم. تصديقاً لقول ال ما فرطوا ف أخذتهم الصيحة فأصبحوا نادمين عل

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع
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يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وأما الذين اتّخذوا غضب اله غايتهم ومنته أملهم وهدفهم ف هذه الحياة فيناضلون الليل والنّهار لتحقيق
غضب نفس اله عل عباده فأولئك كذلك وجدناهم نادمين يوم القيامة ف علم التاب، ولن ليس أنّهم

ف ونوا معهم سواءهم! بل نادمون لو أنّهم أضلّوا كافة الأمم جميعاً فيجنب رب طوا فما فر نادمون عل
نار جهنّم، إذاً فلن نجد ف نفس اله حسرةً عليهم ولا أسفاً ولا حزناً، أولئك المغضوب عليهم الذين يسعون

الليل والنّهار إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، فأولئك أعداء اله وأعداؤنا لم يدخلهم اله ضمن هدفنا
كوننا لم نجدهم من النادمين المتحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، بل وجدنا شياطين الجن والإنس

نادمين يوم القيامة لو أنّهم جعلوا النّاس أمةً واحدةً عل الفر باله ليونوا معهم سواء ف نار جهنّم.
تصديقاً لقول اله تعال: { ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء فَلا تَتَّخذُوا منْهم اولياء حتَّ يهاجِروا
ف سبِيل اله فَانْ تَولَّوا فَخُذُوهم واقْتُلُوهم حيث وجدْتُموهم ولا تَتَّخذُوا منْهم وليا ولا نَصيرا} صدق اله

العظيم [النساء:89].

ه علوأنصاره، ألا وإنّها ذهاب الحسرة من نفس ال ن أحمد عمرو لم يفطن لهدف الإمام المهديول
ف يرض حت ولذلك تجدنا نقول لن نرض ،يرض حت الضالين وليس المغضوب عليهم فلن نرض

نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون.

ألا وأن الفرق لعظيم بين الضالين والمغضوب عليهم كون الضالين إنّما ضلّوا عن الطريق ويحسبون أنّهم
مهتدون ويدعون عباده المقربين ليقربوهم إل اله زلف، فهم يحبون اله ولنّهم أشركوا باله ويحسبون

أنّهم مهتدون. وأما المغضوب عليهم فهم يرهون اله ويرهون رضوانه، وينقمون عل من آمن باله
ويتّخذون من يفتري عل اله خليلا، ويسعون الليل والنّهار ليطفئوا نور اله وهم لا يسأمون، أولئك هم
اً شياطين الجنبنار جهنّم صلي الرحمن عتياً، بل هم أول افرين علوالإنس من أشدّ ال شياطين الجن

ا ﴿٦٨﴾ ثُميجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو} :ه تعالوالإنس. تصديقاً لقول ال
لَنَنزِعن من كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمـٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾}

[مريم]، صدق اله العظيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

:للسؤال الثامن الذي يقول فيه أحمد عمرو ما يل ومن ثم نأت .

إقتباس

ســ 8 ‐ قلت وكررت مرارا انك لن ترض حت يرض،فان كان جوابك عل السؤال 7 بالايجاب وقلت نعم اله ليس راضيا
الان ف نفسه , فارجوا ان تجيب عل هذا البند:

لن ترض حت ترض فهل تعن انك لست راضيا الان بما قسمه لك اله ف الدنيا من اي نعيم ف الدنيا اعطاك اله اياه فانك
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لست راضيا به , فيف ترض وحبيب قلبك اله حزين ومتحسر الان وحزين فيف سيهنا لك العيش ف النعيم الدنيوي الذي
اعطاك اله اياه وجعلك شيخ قبيلة معروفة ف اليمن وجعلك الامام المهدي وجعلك خليفته وكل هذا النعيم الذي انت فيه الان

كيف تهنا فيه وحبيب قلبك حزين فهل انت لست راضيا الان بما قسمه اله لك من النعيم ف الدنيا؟

جــ 8 : ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: أعوذ باله أن أكون من الذين قال اله عنهم: {انَّ الَّذِين  يرجونَ
لقَاءنَا ورضوا بِالْحياة الدُّنْيا واطْمانُّوا بِها والَّذِين هم عن آياتنَا غَافلُونَ ﴿٧﴾ اولَـٰئكَ ماواهم النَّار بِما كانُوا يسبونَ ﴿٨﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

وأعوذ باله أن أكون من الذين قال اله عنهم: {فَاعرِض عن من تَولَّ عن ذِكرِنَا ولَم يرِد ا الْحياةَ الدُّنْيا ﴿٢٩﴾ ذَٰلكَ مبلَغُهم
من الْعلْم} صدق اله العظيم [النجم:30-29].

ةً واحدةً عللنجعل النّاس بإذنه أم رب وت الدنيا جميعاً لاتّخذها وسيلةً إله ملال أن يؤتين يا أحمد عمروا أتمن ّنول

صراط مستقيم ليرض، وكذلك هدف نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام ليس تمنيه أن يؤتيه اله ملوتاً لا ينبغ لأحدٍ من
ون هو العبد الأحبر ليعن المن ه للأمر بالمعروف والنًهسبيل ال الجهاد ف الدنيا بل حسداً ف بعده فليس منه حسداً عل

نْتنَّكَ ادِي ۖ اعب ندٍ مح غنْبي  اْلم ل بهو ل راغْف بر ه سليمان: {قَالال سبحانه، ولذلك قال نب الرب والأقرب إل

} صدق اله العظيم [ص:35]. ابهالْو

فليس ذلك الدعاء من نب اله سليمان حباً ف ملوت الدنيا وأنّه رض بها حاشا له! بل يريد أن يتخذ الملك وسيلةً ليون

من أشدِّ المتنافسين ف حب اله وقربه. فهل فقهت الخبر يا فضيلة الدكتور أحمد عمروا؟ ولدينا مزيدٌ من سلطان العلم مما

علّمن رب، سبحانك رب لا علم ل إلا ما علمتن إنّك أنت العزيز الحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

:للسؤال التاسع الذي يقول فيه أحمد عمرو ما يل ومن ثم نأت .

إقتباس

ســ 9 ‐ هل تؤمن بان الانسان مخلوق وبان اعماله مخلوقة من قبل الخالق الرحمن عز وجل؟وعليه هل تؤمن بان الامور
ه فه خلقها النفس المرء هل تؤمن انها مخلوقة من قبل ال ف الانسان من الحزن والفرح والغضب والرض المعنوية ف

نفس البشر؟

جــ 9 ‐ ومن ثم يرد عليه بالجواب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: حاشا له أنّ يون رب خلق أعمال السوء
ا ۗ قُلنَا بِهرما اللَّـهنَا واءا آبهلَيدْنَا عجشَةً قَالُوا ولُوا فَاحذَا فَعاو} :ه تعالللإنسان أو أمر بالسوء والفاحشة! تصديقاً لقول ال

انَّ اللَّـه  يامر بِالْفَحشَاء ۖ اتَقُولُونَ علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٢٨﴾ قُل امر رب بِالْقسط ۖ واقيموا ۇجوهم عندَ كل مسجِدٍ
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اءيلوا يناطاتَّخَذُوا الشَّي منَّهلَةُ ۗ اَالض هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وونَ ﴿٢٩﴾ فَرِيقًا هودتَع مكدَاا بمك ۚ الدِّين لَه ينصخْلم وهعادو
من دونِ اللَّـه ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وربما يود الدكتور أحمد عمرو أن يقول: ولنّ أقيم عليك الحجة من محم القرآن بقول اله تعال: {واله خَلَقَم وما

هالو} :ه تعاللقول ال وأقول: إنّما البيان الحق عليه الإمام المهدي ه العظيم [الصافات:96]. ومن ثم يردصدق ال { تَعملُونَ

خَلَقَم وما تَعملُونَ}، أي خلقم وخلق الأصنام الت تعملوها مما خلق اله سواء تعملونها من الحديد أو من
:ه تعاله جميعاً. تصديقاً لقول المن خلق ال النحاس أو من الذهب أو الفضة أو تنحتوها من الحجارة فه

{قَال اتَعبدُونَ ما تَنْحتُونَ ﴿٩٥﴾ واللَّـه خَلَقَم وما تَعملُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ويا رجل كيف يون عمل الإنسان من خلق اله سبحانه؟ إذاً فلم يعذبهم اله عل أعمالهم ما دامت الأعمال
من خلقه؟ فيا عجب الشديد من بعض الأقاويل المخالفة للعقل والمنطق!

وأما صفات الحزن والفرح والحسرة والرحمة ف نفس الإنسان فنقول: أوجد اله تلك الصفات ف أنفس
عباده بلمات قدرته فيهدي من يشاء الهدى ويضل من يشاء الضلالة ولا يظلم ربك أحداً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
من اصطفاه اله للناس إماماً فزاده بسطةً ف العلم ليون برهان الإمامة؛ الإمام المهدي ناصر محمد

.اليمان
______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92103

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 05 ‐ 1434 هـ
25 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

05:43 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

أشهد اله وكف باله شهيداً أنه لن يتبع الصراط المستقيم إلا من كان من أول الألباب، فونوا عل ذلك من
الشاهدين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم جدّي محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته، ويا رجل كيف تجعل اسمك المستعار اسماً لا يصح أن يون إلا عنواناً
لبيانٍ وليس اسماً؟ وكيف نناديك إذاً أخ الريم؟ فهل تريد أن نقول لك يا (مهدي العائذ)! بل حت كلمة
الإمام المهدي نولو كنت تقصد بقولك العائذ أي العائذ بالبيت الحرام، ل ة حتالعائذ أراها كلمة شركي

ناصر محمد اليمان أستعيذ باله وحده من شر خلقه أجمعين.

ويا رجل ويا رجل.. إن المعرضين عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لم يفروا بناصر محمد؛
بل كفروا بما انزل عل محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وهل تدري لماذا؟ وذلك لأن الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان لا يدعوكم إل الاحتام إل كتابٍ جديدٍ بل إل الاحتام إل التاب الذي تنزل
عل خاتم الأنبياء والمرسلين ذلم القرآن العظيم إن كنتم به تؤمنون.

إذاً الإمام ناصر محمد اليمان يدعو إل بصيرة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم؛ القرآن العظيم.
تصديقاً لقول اله تعال: {فَلا تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].

ه وسنّة رسوله الحقاتّباع كتاب ال يجاهدكم بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً وأدعوكم إل وكذلك الإمام المهدي
وما اختلفتم فيه من أحاديث السنة فاحتموا بعرضه عل محم آيات القرآن العظيم بشرط الآيات

المحمات البينات من آيات أم التاب، فإن وجدتم أنّ الحديث الذي اختلفتم فيه جاء مخالفاً لإحدى آيات

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92103
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92103
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ّه ‐ صلون محمد رسول اله لى جاء من عند غير المفتر م أنه حديثن لمات فقد تبيتاب المحال
اله عليه وآله وسلم ‐ لا ينطق عن الهوى ف دين اله، فقد أنزل اله عليه قرآنه وعلّمه بيانه. إذاً أحاديث
السنة النّبوية الحق ه من عند اله. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿18﴾ ثُم انَّ علَينَا

بيانَه ﴿19﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

وبما أنّ قرآنه محفوظٌ من التحريف والتزييف وأحاديث بيانه ليست محفوظةً من التحريف والتزييف فإذاً
إذا كان الحديث النّبوي ليس من عند اله ورسوله فحتماً ستجدون بينه وبين محم قرآن التاب اختلافاً

كثيراً، وعل هذا الأساس يدعوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كون المنافقين الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر قد صدّوا عن سبيل اله بأحاديث ف السنة ليست من عند اله ورسوله. وقال اله
ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :تعال
لَاذِبونَ ﴿1﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿2﴾} صدق اله

العظيم [المنافقون].

والسؤال الذي يطرح نفسه فيف صدّوا عن اتّباع سبيل اله الحق وهم يعيشون بين المسلمين ومن صحابة
رسول اله ظاهر الأمر؟ فهل معقول أنّهم يصدون بالسيف؟ والجواب: بل بطريقة ه أشدّ خطراً من ضرب
هذه الطريقة الأشدُّ خطراً عل السيوف ذات إستيل النِّصال. والسؤال الذي يطرح نفسه مرةً أخرى فما ه
:ه تعالقول ال تاب فم المح المسلمين من ضرب السيوف؟ والجواب عن طريقة صدّهم تجدوه ف
رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}

عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا
فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وهنا يقصد الحديث النّبوي الذي لا ينطق عن الهوى بأنّه إذا كان حديثاً مفترى من عند غير اله ورسوله
فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً كون الحق والباطل نقيضان لا يتفقان، ولذلك يدعوكم
فاطمة ولا إل صورة جدّت القرآن العظيم وليس إل ام إلالاحت إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
صورة جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، كون الهدى ليس ف رؤية صورته عليه الصلاة
لَوو مدِي الْعتَه نتفَاكَ الَيا نظُرن يم منهمو} :ه تعالولو كان حياً يرزق. تصديقاً لقول ال والسلام حت

كانُواْ لا يبصرونَ} صدق اله العظيم [يونس:43].

بمعن أنّ من المستمعين إل النّب الذين لم يهدِهم اله كانوا منشغلين بالنّظر إل صورته فانشغلوا بذلك ولم
يصغوا بعقولهم إل ما ينطق به من سلطان العلم من رب العالمين، ولذلك لم يهدِ اله الذين كانوا منشغلين
بالنظر إل صورة النّب ولم تصغ عقولهم إل ما يقول كونهم سارحون ف صورته، فلا تن ممن ينشغلون
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بالصور ولم يهتموا بسلطان العلم وتذكر قول اله تعال: {ومنهم من ينظُر الَيكَ افَانت تَهدِي الْعم ولَو كانُواْ
لا يبصرونَ} صدق اله العظيم [يونس:43].

وادٍ آخر". ومن ثم يرد وادٍ وأسئلتنا ف ن بيانك فكما يقول: "ول أن يقول هذا السيد القرش ما يودورب
عليه المهدي المنتظَر وأقول: ألا ليت أسئلتم تنفع الإسلام والمسلمين! فلنفرض أنّ مثت ف الحوار معك
أياماً اثبت لك فيها شبه صورت بصورة جدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ حت أقمت
الحجة عليك واعترفت أنّ أشبه النّب عليه الصلاة والسلام، إذاً فسوف يضر البيان المؤمنين فيضلّهم يوماً
ما عن الحق بعد إذ كانوا مهتدين فيزعمون يوماً ما أنّ برهان التصديق والاتِّباع هو ف إثبات الصور وليس
ف محم الذكر، وأعوذ باله أن يتبع الحق أهواءكم إذاً لضللت وما أنا من المهتدين لو يتبع الحق أهواءكم،

إن تتبعون إلا الظن والظن لا يغن من الحق شيئاً.

ويا أيها المحاور الذي أراه يفتخر أنّه من آل البيت المطهر، أجِب دعوة الاحتام إل محم الذّكر، وليس
من العقل والمنطق أن يظهر لم المهدي المنتظَر للبيعة مباشرةً عند البيت العتيق من قبل التّصديق! فما

يدريم أنّه هو ما لم تعلموا بدعوته وتتعرفوا عل صورته ف عصر الحوار من قبل الظهور؟ ومن بعد
التصديق يظهر لم المهدي المنتظَر عند البيت العتيق. أم تريدن أن أظهر ف المسجد الحرام فجأةً من قبل
ماما مامرفون من االمسجد الحرام فيخطف المي الحوار فأقول مثل الذين يظهرون بين الحين والآخر ف
الصلاة فينادي ويقول: "أنا المهدي المنتظَر.. أنا المهدي المنتظَر"! ومن ثم يرفسه أمن المسجد الحرام

بنعالهم ويتّفونه ويلقون به ف السجن، ولا نلومهم عل ذلك كون الذين يدّعون المهدية بغير علم ولا هدًى ولا
كتابٍ منيرٍ إنّما تتخبطهم مسوس الشياطين فيوسوِسون لل منهم بأنّه هو المهدي المنتظَر. والحمة

الشيطانية من ذلك وه حت إذا بعث اله فيم المهدي المنتظَر الحق من ربم فمن ثم تقولون: "إنه كمثل
م عذاب يوميأتي سلطان علمه حت ر فم التدبر والتفة" ثم لا تسمحوا لأنفسعاء المهدياد الذين سبقوه ف

.عقيم

ه الذي لا إله غيره لن يتبع الإمام المهديوال ،القرش ويا أيها الرجل الذي يقول أنّه من آل البيت الهاشم
ناصر محمد اليمان إلا من كان من أول الألباب وهم الذين استخدموا عقولهم فتفروا ف دعوة الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان فإذا هو يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه وه ذاتها
بصيرة جدِّه محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ثم ركزوا بفر عقولهم إل سلطان علمه هل ينطق

بالحق أم يفسر القرآن من عند نفسه؟ فوجدوا أنّه يفسر القرآن بالقرآن ولا يأت بشء من رأسه وذو حذرٍ
شديدٍ أن يقول عل اله غير الحق. ومن ثم قالوا: "لقد أقام ناصر محمد الحجة علينا بآيات التاب

ون هو المهديالمنتظَر فسواء ي شخص المهدي ة فه علينا وليس الحجة النات، وتلك حجمات البيالمح
المنتظَر أم مجدداً للدين فسوف نتّبعه ما دمنا عل الحق، فإن يكُ كاذباً فعليه كذبه ويحاسبه اله عل ادعائه
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لشخصية الإمام المهدي لو لم ين هو، وأما نحن فسوف يحاسبنا اله عل إقامة الحجة بالآيات المحمات
البينات الت يحاجنا بها ناصر محمد اليمان، فإذا لم نتبع آيات التاب المحمات فمن يجيرنا من عذاب
َتُتْل اتآي نَت لَمونَ ﴿104﴾ احالا كيهف مهو النَّار مهوهۇج تَلْفَح} :ه تعالروا قول اله؟ ومن ثم تذكال
علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿105﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿106﴾ ربنَا اخْرِجنَا

منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿107﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وهنا تبين لأصحاب النّار أنّ سبب ضلالهم هو الاتّباع لسلف الذين من قبلهم الاتّباعَ الأعم من غير أن
يستخدموا عقولهم عما وجدوا عليه آباءهم هل يقبله العقل والمنطق أم هو باطل؟ بل قالوا هذا ما وجدنا عليه
آباءنا وإنّا عل آثارهم مقتدون، ولذلك تبين لهم سبب دخولهم النّار هو عدم استخدام عقولهم. ولذلك قال اله

تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10)} صدق اله العظيم [الملك].

وأتحداك أيها الرجل الهاشم القرش إن استخدمت عقلك فإذا لم تجد أنّه يرضخ لبيان الإمام ناصر محمد
اليمان ويسلّم له العقل تسليماً فإن لم يحدث ذلك فلست الإمام المهدي، فن صادقاً مع اله ومع نفسك.

وهل تدري لماذا ناصر محمد واثق بأنك لئن استخدمت عقلك لتبصر الحق كما تبصر الشمس عند
الشروق؟ وذلك لأن أعلم علم اليقين أنّ الأبصار لا تعم عن الحق إذا تم استخدامها للتفر ف سلطان علم
الداعية. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانَّها لا تَعم الابصار ولَن تَعم الْقُلُوب الَّت ف آلصدور} صدق اله

العظيم [الحج:46].

ولن أراك يا صاحب تتحدى ناصر محمد أن يثبت دعوته بوصف صورة فاطمة الزهراء! ومن ثم يرد عليك
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله لم أر جدّت فاطمة قط ف حيات لا ف العلم ولا ف الحلم

ولا أعلم كيف صورتها ولا أعلم عن صورتها شيئاً، ولن فلنفرض أنّ اتّبعت أهواءكم ثم وصفت لم
صورتها فهل أصبحت ف نظرك أنّن الإمام المهدي المنتظَر الحق؟ فيا عجب! أقسم برب إنّ لف عجبٍ

شديدٍ أنا ومن اتّبعن، وسبب عجبنا هو من قوم لا يبصرون الحق الواضح وضوح الشمس حين تشرق من
وراء الحجاب، فلو تعلمون كم ناصر محمد وأنصاره منم ف عجاب! وربما يود رجل اسمه محمد بن عبد

عل عجب العجاب من أنصارك كيف صدّقوك؟". ثم يرد ه أن يقول: "ونحن يا ناصر محمد كذلك فال
أصحابِ العجب صاحب علم التاب فأقول: ما أشبه عجبم كمثل عجب الذين قالوا: {اجعل الهةَ الَهاً

واحداً انَّ هذَا لَشَء عجاب} صدق اله العظيم [ص:5] .

فهل تعجبون من دعوة الحق! وماذا بعد الحق إلا الضلال؟ أم يريد كل ضيفٍ جديدٍ أن يردنا إل نقطة الصفر
لبدء الحوار ولا يلف نفسه البحث عما أجبنا عليه كثيراً من السائلين والمجادلين والممترين ف كثيرٍ من
الأسئلة إلا قليلا ندخر الإجابة عليها إل حين رحمةً بالمؤمنين الذين سوف يلتزمون بفتوانا وليس رحمةً
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بالسائلين عن الفتوى.

ويا صاحب الفخر الذي يفتخر أنّه من آل البيت، تواضع له.. فواله لا فرق بيننا نحن آل البيت وبين البشر
شيئاً فنحن عل آدم وحواء وهم عل آدم وحواء فلا فرق بين النّاس عند ربهم إلا بتقوى اله، فاتق اله

وأجِب دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، واعتصم بحبل اله لنهديك به إل صراط العزيز الحميد،
وإن أبيتُم أن تتّبعوا ناصر محمد اليمان حت يتّبع أهواءكم فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد أشهدُ اله

الواحد القهار وكافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور وكف باله شهيداً أنّن لن
أتّبع أهواءكم ما دمت حياً، أم تظن أن قد مت يا قرش من مصر؟ بل أنا المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان ما زلت حياً وسوف أجاهدكم بالقرآن العظيم ما دمت حياً جهاداً كبيراً حت يتم اله بعبده نوره ولو
كره الافرون ظهوره.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار يا نواب المهدي المنتظَر أثناء غيابه عن طاولة الحوار، نستوصيم
بضيوف المهدي المنتظَر خيراً فأكرموهم بعذوبة أخلاقم وأحرجوهم بصبركم وحلمم واكظموا غيظم
من أجل اله ربم يزدكم بحبه وقربه، ولا تنسوا هدفم العظيم أنم تريدون أن تجعلوا النّاس أمة واحدةً

عل صراط مستقيم للسع لتحقيق رضوان نفس اله حبيبم عل عباده.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه لن يرضوا بملوت اله حت يرض وذلك من شدّة
حبهم لربهم قد قالوا: "وكيف نرض بجنّات النّعيم والحور العين وربنا الذي هو أحب إلينا من جنّات النّعيم

."يرض حت هيهات هيهات أن نرض !وحزين ومن الحور العين متحسر

وربما يود صاحب آل البيت أن يقول: "وهل يوجد هناك أمل من إنقاذ الأمم من عذاب الجحيم وقد حم اله
وأقول: لسوف نترك الرد عليه الإمام المهدي عليهم بالخلود بسبب ذنوبهم ولا يظلم ربك أحداً؟". ومن ثم يرد
رغْفيو شَاءي نم ذِّبعضِ يرااتِ واوملْكُ السم لَه هنَّ الا لَمتَع لَما} :ه تعاله عليك مباشرة. قال المن ال

لمن يشَاء واله علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [المائدة:40].

فأهلا وسهلا بحبيب ف اله من آل البيت ولا فرق لدينا شء سواء تون من آل البيت أم من الصين
الشعبية فأهم شء أن تون من أول الألباب المتفرين ف البيان الحق للتاب، تاله لا يتذكر إلا أولو

الألباب تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه: {يوت الْحمةَ من يشَاء ومن يوت الْحمةَ فَقَدْ اوت خَيرا كثيرا
وما يذَّكر الا اولُو الالْبابِ} صدق اله العظيم [البقرة:296].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92467

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 05 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:32 صـــباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

..فضيلة الشيخ نجيب العقب تاب إلجواب صاحب علم ال

إقتباس

بل ثلاث صلوات يامن امنت بنعيم رضوان اله ..........ثلاث وليس سواهم

بسم اله الرحمن الرحيم، ويا نجيب كن لبيباً خير لك ولا تقُل عل اله غير الحق من عند نفسك، وسبقت فتوانا بالحق عن
الصلوات المفروضات بأنهن خمس صلواتٍ.

وأما الحضور للمساجد فيحضر المصلّ ف الجماعة ثلاث مراتٍ فقط لون صلاة الظهر والعصر جمع
تقديم ف صلاة الظهر أو جمع تأخير ف صلاة العصر، وكذلك الحضور ف الصلاة الوسط وه الصلاة
المنفردة ألا وإنّها صلاة الفجر، وسبق لنا البيان الحق عن الصلاة الوسط فآتينا بالبرهان المبين من محم

القرآن العظيم أيهم الصلاة الوسط فأثبتنا أنّها الفجر.

وأما النداء للصلوات ف بيوت اله لصلاة الجماعات فهو خمس مراتٍ، ف ميقات صلاة المغرب وميقات

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92467
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92467
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صلاة العشاء وميقات صلاة الفجر وميقات صلاة الظهر وميقات صلاة العصر، فمن أراد من المسلمين أن
يصلّ الظهر والعصر جمع تقديم فيحضر ف ميقات صلاة الظهر فيصلون الظهر ومن ثم فَرض صلاة

العصر جمع تقديم، وأما طائفةٌ من الذين كانوا مشغولين بحراسة عورات المسلمين وبيوتهم أو مشغولون
بوظائفهم فقد اذِنَ اله لهم أن يحضروا ف صلاة العصر فيصلّوا العصر والظهر جمع تأخيرٍ.

ولا نزال ننتظر أحد مفت الديار الإسلامية ليحضر بصورته واسمه الحق فيتم الحوار بينه وبين الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان حت نهيمن عليه بسلطان العلم من محم القرآن العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ صلوات طائفة مذهب القرآنيين ناقصةُ العدد والركوع؛ بل أضاعوا الصلوات
بسبب تأويلهم للقرآن العظيم من عند أنفسهم، أفلا يتقون؟ فما ظن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون يوم
القيامة؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ

علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿25﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فاتّقوا اله عباد اله ولا تجازفوا بالفتوى ف دين اله بغير سلطان العلم المبين من اله الذي لا يحتمل الشكّ
والتأويل إل غير ظاهره، ومن قال لا أعلم فقد أفت؛ بمعن أنّه أوت كأجر من أفت بالحق نظراً لتقواه فلم

يجرؤ أن يقول عل اله بالظن النّسب الذي لا يغن من الحق شيئاً.

ويا معشر علماء الأمة، هلموا لحوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور لنحم بينم فيما
الحق تزعم أنهم هم عل أرى كل طائفة الصراط المستقيم، وإن م ترشدون إلكنتم فيه تختلفون لعل

والآخرون ف ضلالٍ مبين، ويزعمون أنهم هم الطائفة النّاجية! ومن ثم نفتيهم بالحق عن الطائفة النّاجية
بأنّهم يوجدون ف كافة المذاهب وهم: كل من جاء إل ربه بقلبٍ سليم من الشرك، فلا يشرك بعبادة ربه
أحداً، فيتقبل اله عبادته وينجيه من عذاب ناره حت ولو كانت ف عبادته أخطاء فقهيةٌ لغفر اله له ولا

مولَةً يامك مهزَارولُوا امحيل} :ه تعالآخرون من علماء مذهبه. تصديقاً لقول ال ثم يحمل وزره قوم ،يبال
الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿25﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وربما يود نجيب العقب أن يقول: "وهل لديك برهانٌ مبين من محم القرآن عن الطائفة النّاجية أنّهم فقط
الذين لم يلبسوا إيمانهم بظلم الشرك ف عبادتهم لربهم؟ فأتِ به إن كنت من الصادقين". ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا نجيب، إنّ الطائفة النّاجية ليست طائفة مذهبٍ معين؛ بل

الطائفة النّاجية موجودون ف مختلف المذاهب وهم: كل من جاء ربه بقلبٍ سليم من الشرك. تصديقاً لقول
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اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿88﴾ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿89﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

وهم الذين لم يلبِسوا إيمانهم بظلم الشرك باله ف عبادتهم لربهم أولئك لهم الأمن من عذاب النّار. تصديقاً
لقول اله تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿82﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

دُبإنّه ي ،م الشرك الخفعلي أخش ّنم شرك عبادة الأصنام فلن تعبدوها، ولعلي ويا نجيب لا نخش
كدبيب النّمل فهل سوف تسمع ضرب أرجل نملة لو مرت بجانبك؟ فذلك الشرك الخف يشركُ العابدُ وهو لا
يعلم أنه قد أشرك ف العبادة مع ربه، كمثل أن يهتّم المصل بظهور السجدة ف الجباه عمداً ليقول النّاس

أنّه من المصلين إلا الذين ظهرت ف جباههم بغير قصدٍ منهم.

فأصدِقوا اله ف عبادتم ولا تُبالوا بالنّاس شيئاً، ولا تهتموا بهم شيئاً لا بثنائهم ولا بذمهم ولا برضوانهم؛ بل
ابوا نَّهدُ ۖ ابالْع معم فيقول لأحدكم: {نه عليم إلا ثناء الم فلن ينفعه عليتحقيق رضوان ال احرصوا عل

﴿30﴾} صدق اله العظيم [ص].

وأما النّاس فرضوانهم وثناؤهم يأت آلياً من بعد رضوان اله فسيقذف اله ف قلوب المؤمنين حبم ليرضوا
عنم، فلا تهتموا برضوان العبيد واخلصوا له ف عبادتم يتقبل اله منم وتفوزوا فوزاً عظيماً.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=92451

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 05 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

03:27 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــــ

إجابة الإمام عل سؤال نجيب العقب: هل يستطيع اله أن يخلق شيئاً مثله ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليهم وعل آلهم وجميع المسلمين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، والحمد له

رب العالمين، أما بعد..

ويا نجيب كن لبيباً ولا تتعدى عل حقوق الرب الحبيب سبحانه وتعال علواً كبيراً، فلنفرض يا نجيب أنّ
اله الذي ليس كمثله شء أقْدَم عل خلق شء مثله ف الصفات والذات، سبحانه وتعال علواً كبيراً! ولن
لو فرضنا وفعل اله ذلك وخلق شيئاً مثله ف الذات والصفات إذاً لأصبحت حقوقاً له عل المخلوق الجديد
فعليه أن يعبد اله وحده لا شريك له كون اله هو من خلقه، إذاً أصبح المخلوق الجديد كذلك عبداً له الذي
خلقه كما نحن عبيدٌ له الذي خلقنا لعبادته، فلا ينبغ أن يون إله مع اله وهو مخلوق لون الإله الحق لا بدّ

أن يون هو الخالق وحده ولا يوجد شء قبله قام بخلقه.

إذاً مواصفات الإله الواحد الأحد لا يتصف بها إلا اله الأحد الفرد الصمد لم يلد ولم يولد ولم ين له كفواً
أحد.

ويا أيها القرآن (نجيب العقب) المحترم، لسوف نختم ردنا عليك بالرد عليك من اله ف محم كتابه:
{وجعلُوا للَّـه شُركاء الْجِن وخَلَقَهم ۖ وخَرقُوا لَه بنين وبنَاتٍ بِغَيرِ علْم ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يصفُونَ

ءَش لِب وهو ۖ ءَش لك خَلَقةٌ ۖوباحص ن لَّهَت لَملَدٌ وو ونُ لَهي َّنضِ ۖ ارااتِ واومالس دِيع100﴾ب﴿
يلكو ءَش لك َلع وهۚو دُوهبفَاع ءَش لك قخَال ۖ وه ا لَـٰها  ۖ مبر اللَّـه م101﴾ذَٰل﴿ يملع

﴿﴾102 تُدْرِكه ابصار وهو يدْرِكُ ابصار ۖ وهو اللَّطيف الْخَبِير ﴿103﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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نم الْح خْرِجن يمو ارصباو عمكُ السلمن يمضِ اراو اءمالس نم مُزُقرن يم قُل} :ه تعالوقال ال
مبر اللَّـه متَتَّقُونَ ﴿31﴾فَذَٰل ََفا فَقُل قُولُونَ اللَّـهيفَس ۚ رما ردَبن يمو الْح نم تيالْم خْرِجيتِ ويالْم

الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يونس].

{ لَالض ا قدَ الْحعاذَا بفَم }
{ لَالض ا قدَ الْحعاذَا بفَم }
{ لَالض ا قدَ الْحعاذَا بفَم }

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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- 10 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=93223

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 05 ‐ 1434 هـ
31 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

07:02 صـــباحاً
ــــــــــــــــــــ

فلم نقل أنّ النعيم هو ذات اله سبحانه بل النعيم هو صفة رضوان نفس اله عل عباده ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الطّيبين وجميع المؤمنين، أما بعد..

ويا أحمد عمرو خفِ اله الذي سجنه النّار له سبعة أبواب لل بابٍ من المجرمين جزء مقسوم، فلم نقل أنّ
النعيم هو ذات اله سبحانه بل النعيم هو صفة رضوان نفس اله عل عباده.

وأما وصفنا له بالنّعيم الأعظم من جنته، فسبحان من جعل تلك الفتوى ف محم كتاب اله القرآن العظيم
يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده هو النّعيم الأعظم من جنّته. تصديقاً لقول ال ه علأنّ نعيم رضوان ال
هال نوانٌ مرِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي نساكميها وف دِينخال نْهارا اهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجناتِ جموالْمو

اكبر ذلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا رجل، ما خطبك يزيدك البيان عم؟ فاصدق اله يصدقك فإنك لا تبصر الحق بسبب عدم وجود نور اله
ف قلبك، فأنب إل ربك ليهدي قلبك، ألا واله لا يستوي الأعم والبصير ولا الظلمات والنّور ولا يستوي

الأحياء والأموات، وما أنت بمسمع من ف القبور. ولن يجعلك اله من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر
الحوار من قبل الظهور كونك لم تأتِ باحثاً عن الحق شيئاً بل لتصدّ عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد

..اليمان

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــة الأصلية للبيـــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=95956

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 06 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 04 ‐ 2013 مـ

04:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يدعو المسلمين والإنس والجن أجمعين أن يتخذوا الشيطان عدواً تنفيذاً لأمر اله ف محم
كتابه:

{ انَّ الشَّيطَانَ لَم عدُو فَاتَّخذُوه عدُوا }

لهم إلتاب وآلهم من أوة المه ورسله وأئكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله صلّ اله عليهم جميعاً لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

من الإمام المهدي إل كافة المسلمين لرب العالمين، لقد أمركم اله ف محم كتابه أن تتّخذوا الشيطان
عدواً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الشَّيطَانَ لَم عدُو فَاتَّخذُوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ

السعيرِ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "فيف نتخذُ الشيطان عدواً ونحن لم نره؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي وأقول: وحت ولو رأيتم الشيطان فلن تستطيعوا قتله من قبل مجء يوم البعث الأول كونه من

المنْظَرين إل يوم البعث الأول، تصديقاً لإجابة الرحمن لطلب الشيطان: {قَال رب فَانظرن الَ يوم يبعثُونَ
﴿٣٦﴾قَال فَانَّكَ من الْمنظَرِين ﴿٣٧﴾الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر].
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يف نتخذ الشيطان عدواً تنفيذاً لأمر الرحمن؟ والجواب هو: أن تشمروا إلوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: ف
السع إل عدم تحقيق هدف الشيطان ف نفس الرحمن كون الشيطان يسع بل حيلة ووسيلة إل أن

يجعل عباد اله أمة واحدةً عل الفر حت لا يتحقق رضوان اله عل عباده، كون الشيطان يعلم أنّ اله لا
يرض لعباده الفر بل يرض لعباده الشر، ولذلك يسع الشيطان بل طريقة أن لا يون عباد اله

شاكرين حت لا يتحقّق رضوان اله عل عباده، ولذلك قال الشيطان مخاطباً الرحمن: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ
مهثَركتَجِدُ ا و هِملائن شَمعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ثُم﴿ يمتَقسالْم

شَاكرِين﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

إل ووسيلة ل حيلةب اتّخذت الشيطان عدواً، ولذلك أسع ناصر محمد اليمان الإمام المهدي وعليه فإن
مستقيم صراط ه أمةً واحدةً علتحقيق الهدف المضاد لهدف الشيطان، وأريد أن أجعل النّاس بإذن ال
ليونوا شاكرين فيعبدوا اله وحده لا يشركوا به شيئاً لون اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لعباده
الشر، ولذلك اتّخذ الإمام المهدي رضوان اله نفس اله غايةً ولن يتحقق رضوان نفس الرب عل عباده

حت يونوا أمةً واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله لا يشركون به شيئاً.

ويا معشر المسلمين من كان من قوم يحبهم اله ويحبونه، فليتخذ رضوان نفس ربه غايةً وليس وسيلةً
لتحقيق الجنة كون نعيم رضوان نفس الرب هو النّعيم الأعظم عل عباده من نعيم جنّته. تصديقاً لقول اله

تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ
عدْنٍ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا معشر المسلمين والنّاس أجمعين، إن كنتم تحبون اله فاتبعون يحببم اله فلنتخذ جميعاً الشيطان
عدواً مبيناً ومن ثم نقوم بالسع لتحقيق الهدف المضاد لهدف عدو اله وعدونا الشيطان الرجيم، فقد علمتم

أنّ الشيطان وأولياءه من شياطين الجن والإنس لم يتفوا بتحقيق غضب اله عليهم وحسبهم ذلك؛ بل
ةً واحدةً عله أمعباده، ولذلك يناضلون ليجعلوا عباد ال عدم تحقيق رضوان نفس الرحمن عل يسعون إل

الفر ويستخدموا كل حيلة وطريقة ليمروا ضدّ تحقيق هدف الأنبياء والمهدي المنتظر ناصر محمد
اليمان، كون الإمام المهدي وأنبياء اله نسع إل تحقيق رضوان اله عل عباده فندعوهم ليونوا أمةً
واحدةً عل صراط مستقيم، وأما أعداؤنا الشياطين من الجن والإنس فيسعون إل فشل هدف الأنبياء

والمهدي المنتظر لونهم يريدون أن يجعلوا النّاس أمةً واحدةً عل الفر لونهم كرهوا رضوان اله فأحبط
أعمالهم ولعنهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً، فلا تتّبعوا الشيطان وحزبه فإنه يدعو حزبه ليونوا من أصحاب

السعير. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الشَّيطَانَ لَم عدُو فَاتَّخذُوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ
السعيرِ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [فاطر].



18-04-2013 الإمام المهدي يدعو المسلمين والإنس والجن أجمعين أن يتخذوا الشيطان عدوا تنفيذا لأـ...  41

n-ye.me/95971 168/536

وجعل اله شياطين الجن والإنس أعداء لافة الأنبياء كون شياطين الجن والإنس يوحون إل بعضهم بعضاً
فيتواصون ف السع الليل والنهار إل إفشال هدف الأنبياء والمهدي المنتظر ليصدّوا البشر عن اتّباع

الدعوة الحق من ربهم، ويريدون أن يطفئوا نور اله بافتراء أفواههم عل اله ورسله ما لم ينزل اله به من
ل حيلةإضلال البشر ب تاب يسعون الليل والنهار إلسلطان، ومن شياطين الإنس طائفةٌ من أهل ال

:ه تعالوحده لا شريك له. وقال ال هعباده؛ ال ة إلوعصرٍ منذ أنزل الدعوةَ المحمدي كل جيل ف ووسيلة
{ودت طَّائفَةٌ من اهل الْتَابِ لَو يضلُّونَم وما يضلُّونَ ا انفُسهم وما يشْعرونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

هم، فاتّخذ شياطينر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذكر من ربفر والمولذلك آمنوا ظاهر الأمر وأبطنوا ال
البشر الإيمان ظاهر الأمر جنّة وستاراً ليمروا بالمسلمين فيضلّونهم عن اتّباع محم القرآن العظيم. تصديقاً

لقول اله تعال: {اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ
الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ﴿٢﴾} صدق

اله العظيم [المنافقون].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، فيف يستطيعون أن يصدّوا المسلمين عن اتّباع القرآن
العظيم وهم قد صاروا بين المسلمين؟ أفلا تعلمنا عن طريقة صدّهم عن سبيل اله؟". ومن ثم يرد الإمام
المهدي ناصر محمد عل السائلين وأقول: سوف تجدون الجواب ف محم التاب القرآن العظيم، فقد
ة غير التم القرآن العظيم وذلك عن طريق افتراء أحاديث نبويه بطريقة صدِّهم عن اتّباع محم العلّم
يقولها محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وعلّم اله علماء المسلمين أن يجعلوا محم القرآن

العظيم هو المرجع والحم فيما اختلفوا فيه من أحاديث السنة النّبوية كون أحاديث السنة النّبوية ه كذلك
فَاتَّبِع نَاهاذَا قَر١٧﴾فَا﴿ آنَهقُرو هعمنَا جلَينَّ عا} :ه تعالمزيداً من البيان من عند الرحمن. تصديقاً لقول ال

قُرآنَه ﴿١٨﴾ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

وعلّمهم اله أنّ أحاديث البيان النبوي إذا كان أحدها من عند غير اله أي من عند الشيطان وأوليائه فسوف
يجدُ علماء المسلمين أنّ بين ذلك الحديث ومحم القرآن اختلافاً كثيراً، وذلم تصديقاً لحم اله ف محم

كتابه بين علماء المسلمين ف قول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ
علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما
يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ

اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وعليه فإنّ المعرضين عن السنة النّبوية الحق قد أعرضوا عن الحق من ربهم كونه تبين لم أنّ أحاديث
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السنة النّبوية الحق إنّما ه من عند اله غير أنّها ليست محفوظةً من التحريف كمثل القرآن العظيم
المحفوظ من التحريف، ولذلك جعل اله محم القرآن العظيم هو المرجع لما اختلف فيه علماء الحديث،
فما وجدوه من الأحاديث جاء مخالفاً لمحم آيات التاب البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين فليعلموا
ه ولم ينطق به رسوله الذي لا ينطق عن الهوى فة من عند غير النة النّبويالس ى فمفتر أنّ ذلك حديث
دين اله إلا بوح من ربه. تصديقاً لقول اله تعال: {والنَّجم اذَا هوىٰ ﴿١﴾ما ضل صاحبم وما غَوىٰ
﴿٢﴾وما ينطق عن الْهوىٰ﴿٣﴾انْ هو ا وح يوح ﴿٤﴾علَّمه شَدِيدُ الْقُوىٰ ﴿٥﴾} صدق اله العظيم

[النجم].

فاتّقوا اله يا معشر علماء المسلمين وأمتهم واكفروا بالتعددية المذهبية ف دين اله واعتصموا بحبل اله
القرآن العظيم ولا تُفَرقوا دينم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون. وربما يود أحد السائلين أن

يقول: "يا ناصر محمد، ما هو بالضبط حبل اله الذي أمرنا اله بالاعتصام به والفر بما يخالفه؟". ومن ثم
يترك ناصر محمد اليمان الجواب عل النّاس من الرب مباشرةً ف محم التاب. قال اله تعال: {يا ايها

وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءقَدْ ج النَّاس
فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وربما يود أحد علماء المذهب القرآن أن يقول: "أفلا ترى يا ناصر محمد أنّ اله أوصانا بالاعتصام بالقرآن
وحده ولم يأمرنا أن نعتصم بسنّة نبيه بل ذكر الاعتصام بالقرآن وحده ف قول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج
رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم؟ ". ومن ثم يرد عليه الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فاسمع يا هذا فهل يقبل عقلك أنّ اله سبحانه أمر النّاس أن يعتصموا
بقرآنه ويذروا بيانه؟ ألم يقل اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [القيامة].

فاسمعوا إل حم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم بما
أنزل اله وأقول:

لقد أمركم أن تتّبعوا محم قرآنه وسنّة بيانه الحق إلا ما خالف ف السنة لمحم قرآنه، فهنا أمركم اله
بالاعتصام بمحم القرآن العظيم والفر بما يخالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو الإنجيل

أو ف أحاديث السنة النّبوية.
وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اللَّـه جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم [آل

عمران :103].
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وذلك حين يأت ما يخالف لمحم القرآن العظيم فهنا أمركم اله بالاعتصام بمحم القرآن العظيم والفر بما
يخالف لمحم القرآن العظيم، فذلك حم اله بينم يا معشر المسلمين الذين اتّبعوا نهج أهل التاب فجعلوا

دينهم شيعاً وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون. فاتّقوا اله وأطيعون تهتدوا، وأعلنوا الفر بالتعددية
:ه تعالعاً وأحزاباً، وتذكروا قول اليقوا دينهم شتاب الذين فردين الإسلام فلا تتّبعوا أهل ال ة فالمذهبي
{و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق

اله العظيم [آل عمران].

ولن للأسف لقد اقتدى علماء المسلمين بطريقة فريق من الذين أوتوا التاب الذين أعرضوا عن دعوة
الاحتام إل محم القرآن العظيم، كون اله أمر النّصارى واليهود المختلفين ف التوراة والإنجيل أن

مالَّذِي ه ثَركا يلائرسا نب َلع قُصآنَ يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالالقرآن العظيم. تصديقاً لقول ال موا إليحت
زِيزالْع وهو همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ا﴿ يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّهافُونَ ﴿٧٦﴾وخْتَلي يهف

الْعليم﴿٧٨﴾فَتَوكل علَ اللَّـه انَّكَ علَ الْحق الْمبِين﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ومن ثم دعا محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ علماء أهل التاب للاحتام إل كتاب اله
ى علمفتر م القرآن العظيم فإنه باطلالتوراة والإنجيل لمح القرآن العظيم وعلّمهم إنّ ما جاء مخالفاً ف
ام إلتاب عن دعوة الاحتمن أهل ال النتيجة يا قوم؟ وللأسف فقد أعرض فريق ه ورسله، فما هال
محم القرآن العظيم لغربلة التوراة والإنجيل. وقال اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ
يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

ام إلتاب بالاحته لم يأمر أهل الما دام ال ،أن يقول أحد السائلين: "يا ناصر محمد اليمان وربما يود
التوراة والإنجيل لغربلة التوراة والإنجيل فلا بد أنّ اله يعلم أنّه قد أحدث شياطين البشر تحريفاً ف التوراة

والإنجيل ولذلك أمرهم اله بالاحتام إل القرآن العظيم، وإنما يستنتج ذلك العقل، فهل عندك سلطانٌ
تاب عن السبب فم المح ف لما يستنتجه العقل والمنطق؟". ومن ثم نترك الجواب من الرب مصدّق

الأمر لأهل التاب أن يحتموا إل القرآن العظيم، وذلك كون التوراة والإنجيل تم تحريف كثيرٍ مما أنزل اله
فيهما. وقال اله تعال: {وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ لتَحسبوه من الْتَابِ وما هو من الْتَابِ
ويقُولُونَ هو من عندِ اللَّـه وما هو من عندِ اللَّـه ويقُولُونَ علَ اللَّـه الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

والسؤال الذي نختم به هذا البيان إل كافة علماء المسلمين وأمتهم هو: لماذا أبيتُم أن تُجيبوا دعوةَ الإمام
المهدي إل الاحتام إل القرآن العظيم؟ فهل أنتم يهود أم مسلمون؟ فقد صار عمر الدعوة المهدية للإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان قرب منتصف السنة التاسعة للدعوة المهدية ف عصر الحوار من قبل الظهور
ولم يستجِب علماء المسلمين والنّصارى واليهود لدعوة الاحتام إل القرآن العظيم، فما تظنون أنّ اله

فاعل بم؟ فمن يجركم من عذاب يوم عقيم؟

وربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقول: "آه آه يا إمام أين غبت علينا فم أقلقنا غيابك عن طاولة
الحوار؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أردنا أن نختبر أول العزم
من الأنصار هل يهِنوا أو يستينوا عن المواصلة للدعوة المهدية للعالمين إل عبادة اله وحده لا شريك له
عل بصيرة من ربهم بحجة غياب الإمام ناصر محمد اليمان وانقطاعه عن كتابة البيانات؟ وكذلك أردنا أن
نهيء الفرصة للمرجفين والممترين وأعداء الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيسعون إل فتنة الأنصار
فيقولون لهم: "وها هو اختف من ساحة الإنترنت العالمية الذي زعمتم أنّه هو الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان فقد يون تم قتله أو ألق القبض عليه". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل الممترين والمرجفين وكافة
شْهِدُ اللَّـها ِّنا ه ورسله: {قَاللا أزال أقول ما قاله أحد الأنبياء لأعداء ال أعدائنا أعداء الدين وأقول: إن

اللَّـه َلع لْتكتَو ِّنونِ ﴿٥٥﴾ارتُنظ  ا ثُميعمج يدُونَف هونن دونَ ﴿٥٤﴾ما تُشْرِكمم رِيءب ِّندُوا ااشْهو
رب وربم} صدق اله العظيم [هود:56-55-54].

وقال اله تعال: {ومن يتَوكل علَ اللَّـه فَهو حسبه انَّ اللَّـه بالغُ امرِه} صدق اله العظيم [الطلاق:3].
المول معوأمانٍ كونه وحرسه بأعين الرحمن فن أمن لف ناصر محمد اليمان ه إنّ الإمام المهديألا وال
ونعم النّصير، ولن يعادي الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا من كان من شياطين البشر من الذين

كرهوا رضوان اله فأحبط أعمالهم وإنّا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن اله رب العالمين.

ويا معشر الأنصار المبلِّغين للعالمين، قد أذِنّا لم إعلان البيان بأصواتم عبر اليوتيوب والفيديوهات ولن
بشرط أن تتلوا البيان الحق للقرآن العظيم ولا تزيدوا من عند أنفسم شيئاً، وكذلك فإن عل الأنصاري أن

يقول قبل أن يتلو البيان فيقول:
((( هذا بيان للإمام المهدي ناصر محمد اليمان يتلوه عل مسامعم أحد أنصاره )))

م الحقار؟ ومعلوم جوابه الواحد القهالمنتظر أم تعبدون ال ويا معشر الأنصار، فهل تعبدون المهدي
ه علال ه أحداً، وندعو إلار وحده لا شريك له ولا ندعو مع اله الواحد القهفسوف تقولون: "بل نعبد ال

بصيرة من الرحمن البيان الحق للقرآن العظيم" . ثم يرد عليم الإمام المهدي الحق من ربم وأقول: {افَان
رِينالشَّاك زِي اللَّـهجيسا وىشَي اللَّـه رضفَلَن ي هيبقع َلع بنقَلن يمو مِقَابعا َلع تُمانقَلَب لقُت وا اتم

﴿١٤٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

برغم أن لا أشك مثقال ذرة أن أموت بإذن اله من قبل الظهور والتمين والفتح المبين، ولنّ علمت أنّ
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من الأنصار من أصابه الهلع والفزع من غياب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وزُلزِلوا زلزالا شديداً.
وربما تود إحدى الأنصاريات الطاهرات أن تقول: "يا إمام أليس لنا الحق أن نفزع عليك إذا غبت عن

أنصارك؟". ومن ثم نرد عل السائلين من الأنصار المرمين وأقول: بل يا أحباب الرحمن، وحت تطمئن
قلوبم فقرروا أن تعتصموا بحبل اله القرآن العظيم، وتفروا بالتعدّدية المذهبية ف دين رب العالمين،

بصيرة ه الواحد القهار وحده لا شريك له علعبادة ال جمع شمل المسلمين، وتدعوا البشر إل وتسعوا إل
من ربم البيان الحق للقرآن العظيم، وتتخذوا رضوان نفس اله غايةً، فتسعوا إل تحقيق غايتم لتجعلوا
النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيرض سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً، ويون ذلك هو
نهجم ما دامت أرواحم ف أجسادكم عل قيد الحياة قراراً نهائياً سواء أظهر اله الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان أو توفّاه، فلستم تعبدون الإمام المهدي حت تنقلبوا عل أعقابم بل تعبدون اله الح الذي لا
يموت، فإن كانت تلك عقيدتم الحق فهنا تطمئن قلوبم.

فلم أعجبن قول أحد الأنصار السابقين الأخيار قال: "ألا واله الذي لا إله غيره يا إمام لئن توفاك اله من
قبل ظهورك فلن أتنازل عن عبادة النعيم الأعظم من جنّة النعيم ذلك نعيم رضوان نفس رب فن عل ذلك
من الشاهدين أيها الإمام المهدي، وكذلك لن أترك المنافسة ف حب اله وقربه لك يا إمام، بل أقسم باله
العظيم لتجدن من أشدّ المنافسين لك ف حب اله وقربه وأطمع أن أكون أنا أحب إل اله منك وأقرب".
ثم تبسم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من قول ذلك الأنصاري فقلت: الحمد له رب العالمين الذي
علّمم ما علّمن فذلك هو الفضل البير يا معشر قوم يحبهم ويحبونه، أبشروا بنصرٍ من اله وفتح قريبٍ،
فلا تهِنوا ولا تستينوا ولا تلّوا ولا تملّوا من دعوة العالمين إل عبادة اله أرحم الراحمين عل بصيرة من
ربم، وأوصيم ثم أوصيم ما وصاكم اله به بالحمة ف الدعوة إل اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ادعُ

الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة وجادِلْهم بِالَّت ه احسن} صدق اله العظيم [النحل:125].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، ألا واله لا تهدون الناس بسلاحم
وشدة بأسم أو بحدّة ألسنتم؛ بل تهدون الناس بأخلاقم وتواضعم وكظم غيظم والصبر عل الأذى

والعفو عن الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.. اللهم قد بلغت اللهم فاشهد..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ



28-04-2013 مزيد من البيان من القرآن ف ذبح الأنعام حلالا طيبا ..  42

n-ye.me/97657 173/536

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=97651

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 06 ‐ 1434 هـ
28 ‐ 04 ‐ 2013 مـ

04:10 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من البيان من القرآن ف ذبح الأنعام حلالا طيباً ..

بسم اله الرحمن الرحيم {حرمت علَيم الْميتَةُ والدَّم ولَحم الْخنزِيرِ وما اهل لغَيرِ اللَّـه بِه والْمنْخَنقَةُ
والْموقُوذَةُ والْمتَرديةُ والنَّطيحةُ وما اكل السبع ا ما ذَكيتُم وما ذُبِح علَ النُّصبِ} صدق اله العظيم

[المائدة:3].

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآله وآلهم الطيبين والتابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أحبت ف اله السائلين عن ذكر اله عل الأنعام قُبيل ذبحها، لو استشرتم عقولَم لقال عقل كل واحدٍ:
"يا سبحان اله! بل يذكر اسم اله عل الذبيحة سواء تون اضحية أو يريد أن يرم بها ضيفه أو يريد أن

يطعم بها نفسه وآل بيته فلا بدّ أن يذكر اسم (اله أكبر) عليها".

ومختصر الذِّكر أن يقول: (بسم اله الرحمن الرحيم؛ اله أكبر؛ سبحان من أحلك للذبح)

فيذبحها من العنق كما يعلم بذلك الجزارون، ولن لا يقطع الرأس عن الجسد وذلك حت يظل الدّم المحرم
مسفوحاً من الأضحية وهذا إذا كان من الغنم أو من البقر، وأما إذا كانت من الإبل فلا يتم ذبحها من العنق

بل يتم نحرها من الصدر بما يسمونه (بالثغرة).

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=97651
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وعل كل حال إن ذكر اله عل الذبيحة أو المنحورة يجب أن يون من قبل أن يتم ذبحها أو نحرها، ولا
يشترط أن لا يذبحها إلا مسلم؛ بل يجوز أن يذبحها كافر أو مجوس أو يهودي سواء ذكروا اله أم لم يذكروه،
وقد علم اله أنّ ليس كل المسلمين جزارين ولذلك لم يشْرط عليهم أن يذكروا اسم اله عليها حين ذبحها؛
بل أمرهم أن يذكروا اسم اله عليها صواف والذبيحة لا تزال حية ومن ثم يرسل بها صاحبها إل الجزار

ليذبحها ولا يهم هل ذكر عليها اسم اله أم لم يذكر كونه قد تم الذِّكر عليها من قبل صاحبها (صواف) وأرسل
بها من بعد الذّكر للجزار ليذبحها.

وأما الذي يشتري لحماً تم سلخه من المجزرة فنقول عليه أن يشتري من مجازر المسلمين كونه لا بدّ أنّ
الجزار المسلم ذكر اسم اله عليها حين ذبحها فيقول: (بسم اله الرحمن الرحيم؛ اله أكبر؛ سبحان من

أحلك للذبح) أو النّحر إن كانت من الإبل.

وأما مجازر الافرين الت لا يذكرون اسم اله عل ما رزقهم من بهيمة الأنعام فهذا لا يجوز. تصديقاً لقول
ف طُّره العظيم [الأنعام:121]. إلا من اضصدق ال {هلَيع هرِ اسم الذْكي ا لَمملُوا مكتَا و} :ه تعالال

مخمصة (جوع) فلا إثم عليه أن يشتري اللحم من مجازر الفار الذين لا يذكرون اسم اله عل ما رزقهم من
بهيمة الأنعام. تصديقاً لقول اله تعال: {وتَعاونُوا علَ الْبِر والتَّقْوىٰ ۖ و تَعاونُوا علَ اثْم والْعدْوانِ ۚ
بِه رِ اللَّـهغَيل لها امنزِيرِ والْخ ملَحو الدَّمتَةُ ويالْم ملَيع تمرقَابِ ﴿٢﴾ حشَدِيدُ الْع نَّ اللَّـهۖا اتَّقُوا اللَّـهو

والْمنْخَنقَةُ والْموقُوذَةُ والْمتَرديةُ والنَّطيحةُ وما اكل السبع ا ما ذَكيتُم وما ذُبِح علَ النُّصبِ وان تَستَقْسموا
مَدِين مَل لْتمكا مونِ ۚ الْياخْشَوو مهتَخْشَو ََف من دِينوا مفَرك الَّذِين سئي موالْي ۗ قسف مذَٰل ۚ مْزبِا

غَفُور نَّ اللَّـهفَا ثْم ٍفانتَجم رغَي ةصخْمم ف طُراض ندِينًا ۚ فَم مَسا مَل يتضرو تمعن ملَيع تمتْماو
نونَهلِّمتُع لِّبِينم ارِحوالْج نتُم ملَّما عمو ۙ اتبالطَّي مَل لحا قُل ۖ ملَه لحاذَا الُونَكَ ماس٣﴾ ي﴿ يمحر

مما علَّمم اللَّـه ۖ فَلُوا مما امسن علَيم واذْكروا اسم اللَّـه علَيه ۖ واتَّقُوا اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه سرِيع الْحسابِ
﴿٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

والاضطرار سواء جوع أو ضرورة الشهوة للحمة، كون الإنسان إذا مر عليه زمن لم يأكل اللحمة ومن ثم
يطلب جسمه اللحمة بشهوة شديدة كون الجسم أصبح محتاجاً لبروتين اللحم، ونقول:

فلا إثم عل أحبت ف اله ف بلاد الافرين حين يجوعون أو يشتهون أكل اللحمة أن يشتري لحمةً من
الجزارين المخالفين لشريعة الإسلام ف سنّة ذبح الأنعام، ولن فليذكروا اسم اله عل اللحمة قبل أن

يغلوها، كما يذكرون اسم اله عل صيد الجوارح فمنها من لم يلحق صاحبها أن يذبحها ولن اله أحل لهم
:ه تعالمخالب الجوارح. تصديقاً لقول ال وا به فما أمس ه علصيد الجوارح وأمر أن يذكر اسم ال
هال ملَّما عمم نونَهلِّمتُع لِّبِينم ارِحوالْج نتُم ملَّما عمو اتبالطَّي مَل لحا قُل ملَه لحاذَا الُونَكَ ماسي}
فَلُواْ مما امسن علَيم واذْكرواْ اسم اله علَيه واتَّقُواْ اله انَّ اله سرِيع الْحسابِ} صدق اله العظيم



28-04-2013 مزيد من البيان من القرآن ف ذبح الأنعام حلالا طيبا ..  42

n-ye.me/97650 175/536

[المائدة:4].

وخلاصة هذا البيان نقول:
إنما نقصد النّاس البسطاء ما جعل اله عليهم ف الدّين من حرج، وأما من كان من الأغنياء فيستطيع أن

يشتري كبشاً أو ما يشاء من الأنعام ثم يذكر اسم اله عليه ومن ثم يرسل به للجزار فيشترط عليه أن يذبحها
ولا يقبل أن يضرب الجزار رأس الأضحية بحديدة كما يفعل الذين لا يعلمون.

وأما الطّيور فيستطيعون أن يشتروها حيةً سواء دجاجاً أو غير ذلك من الطيور فيذبحها ف داره وتذكروا
اسم اله عليها عند ذبحها، وكذلك تسمون باله عل اللحم من بعد النضوج فتأكلوا منه حلالا طيباً. يريد اله

بم اليسر ولا يريد بم العسر ورحم اله المؤمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان العالم؛ الإمام المهدي مفت

ــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=97642

الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 06 ‐ 1434 هـ
28 ‐ 04 ‐ 2013 مـ

02:49 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

..{حالالص لمالْعو بالطَّي ملْال} يبين القصد من الإمام المهدي

إقتباس

السلام عليم ورحمة وبركاته
مالمقصود باللم الطيب ؟ وكيف يرفع العمل الصالح اللم الطيب ؟

هذه آية عظيمة وقفت عندها كثيراً وأرجو من الإمام ناصر اليمان التوضيح .

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله وكافة الرسل من قبله وآله وآلهم الطيبين وجميع المؤمنين،
أما بعد..

لام؟ فتجدوا ذلك فم يقصد به اللا كيف تعلمون أنّ اللام الطيب، وأمالطيب أي ال ملقصد باله، إنّما يال ف ويا حبيب
قول اله تعال: {من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن مواضعه} صدق اله العظيم [النساء:46]؛ أي يحرفون كلام اله عن

:م المقصود من قوله تعالن ليتبي لام، ومن ثمأي ال {ملْال} :مواضعه المقصودة، ومن خلال ذلك نعلم أنّه يقصد من قوله

{من كانَ يرِيدُ الْعزةَ فَللَّه الْعزةُ جميعاً الَيه يصعدُ الْلم الطَّيب والْعمل الصالح يرفَعه والَّذِين يمرونَ
السيىاتِ لَهم عذَاب شَدِيدٌ ومر اولَئكَ هو يبور} صدق اله العظيم [فاطر:10].

إذاً يقصد: أن يرفع إليه اللام الطيب وهو ما يخص ذكر اله بالقول مثل شهادة التوحيد والتسبيح
والاستغفار والدعاء وذكر اله بشل عام، وهذا بالنسبة للقول الطيب باللسان. وأما العمل الصالح يرفعه

فه الأعمال الصالحة الت يفعلها عباده فيقبل ما كان منها خالصاً له.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 06 ‐ 1434 هـ
07 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

07:09 صــــباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ٍ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99059

ـــــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ غريب مسلم وفضيلة الشيخ سلطان العنس، ولدينا مزيدٌ بإذن العزيز
الحميد ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
عباده الذين اصطف والصلاة والسلام عل ،ه وكفالحمد ل

أما بعد:
فأود أولا التنويه إل أن لا أعتقد بإمامة السيد ناصر محمد اليمان ولا بمهدويته، لذلك حينما سأذكر اسمه سأقول السيد

ناصر، فإن كان هذا مخالفاً لشروطم فالرجاء إخباري.
هذا سؤال سألته لأحد المعتقدين بإمامة السيد ناصر وبمهدويته، وقد وعدته أن أضعه هنا عل أجد عليه جواباً.

السؤال هو: إن اختلفت أنا والسيد ناصر ف أمر ما فيف سنعرف من المخط منا؟
أمثلة:

يف سنعرف من المخطس فمات أو الع1- إن قال السيد ناصر أن هذه الآية من المتشابهات وقلت أنا أنها من المح
منا؟

2- إن قال السيد ناصر أن هذه الآية تعن كذا وكذا وقلت أنا أنها تعن شيئاً آخر فيف سنعرف من المخط منا؟

رجاء حار:
أرجو الرد باختصار وف النقطة المحددة فقط، إذ أن لا أحب قراءة النصوص الطويلة الممتلئة بالأخطاء النحوية أو

الإملائية.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب وآلهم الطيبين من
أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صلّ اله عليهم وأسلّم تسليماً وعل من تبعهم وسلك سبيلهم ف عبادة

اله وحده لا شريك له؛ إن الشرك لظلم عظيم، أما بعد..
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تاب أمال مةٌ من آيات أمم بسلطان العلم كيف تستطيع أن تعلم هل الآية محويا غريب مسلم، تعال لنعلم
لأهمية الآية الت ذلك مثلا م علالبيان عن ظاهرها، ولطالما ضربنا ل اً وتختلف فمن المتشابهات لفظي
عصمة الأنبياء من فعل الخطيئة، وتأسست عقيدتهم بناء عشر ف ظاهرها عقيدة الشيعة الاثن س علأس

قَال تيذُر نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال عل
لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124].

وبناء عل هذه الآية تجد الشيعة الاثن عشر وغيرهم كثيرون يعتقدون بعصمة الأنبياء من الخطيئة، ويا مسلم
غريب أو غريب مسلم إنّ هذه الآية لن نستطيع أن نعلم علم اليقين هل ه من آيات التاب المحمات أم
من الآيات المتشابهات. ولربما يود فضيلة الشيخ مسلم غريب أن يقول: "وهنا مربط الفرس، إذاً فما هو
الحل يا (ناصر محمد)، فيف لنا أن نعلم علم اليقين هل هذه الآية من آيات التاب المحمات أم من

الآيات المتشابهات؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا حبيب ف اله مسلم،
تاب هنآيات ال م كيف تستطيعون أن تعلموا أيالبساطة، فتعالوا لنُعلِّم إنّ الأمر بسيطٌ بسيط وبمنته

محمات وأيهن المتشابهات.
والحل هو أن تأخذ الآية ومن ثم تقوم بعرضها عل القرآن العظيم فتقوم بعرضها عل الآيات ف قلب وذات

الموضوع.

ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالسبيل المثال قول ال وعل
نَاللا ي قَال} :ه بقوله تعاله العظيم، فهل يا ترى يقصد الصدق ال {ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال تيذُر نمو
ه أم ظلم الخطيئة؟ ولن نستطيع أن نعلم أي الظلم يقصد حتفهل يقصد ظلم الشرك بال {ينمدِي الظَّالهع

ه لربهذا الشأن. والسؤال الموج ناتٍ فآيات أخر بي قلب وذات الموضوع ف نقوم بعرض الآية ف
العالمين مباشرةً سبحانه فنقول: يا رب هل المرسلون من الممن أن يخطئوا فيرتبوا سوءاً ثم يتوبوا فتقبل
توبتهم وأنت الغفور الرحيم؟ ومن ثم نجد الجواب من الرب مباشرة ف محم التاب. قال اله تعال: {يا

يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ن ظَلَمم لُونَ﴿١٠﴾اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسم
﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فانظروا لقول اله تعال: {ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم} صدق اله العظيم، ومن ثم
وه نَّها ۚ لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر عليه الصلاة والسلام: {قَال ه موسال انظروا لقول نب

الْغَفُور الرحيم﴿١٦﴾ قَال رب بِما انْعمت علَ فَلَن اكونَ ظَهِيرا لِّلْمجرِمين﴿١٧﴾} صدق اله العظيم
[القصص].

ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعاللقول ال م البيان الحقن لإذاً يا مسلم غريب هنا تبي
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جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124].

وتبين لم أنّها من الآيات المتشابهات وموقع التشابه بالضبط هو ف كلمة {الظَّالمين}، فظن الشيعة ومن
كان عل شاكلتهم من أهل السنة ف عقيدة عصمة الأنبياء أنه يقصد ظلم الخطيئة، وبناء عل ذلك يعتقدون
بعصمة الأنبياء والأئمة من الخطيئة، ولننا أقمنا عليهم الحجة بالحق من محم التاب أنّ هذه الآية من
الآيات المتشابهات، وما دمنا أثبتنا من محم التاب أنّ الأنبياء ليسوا معصومين من ارتاب خطيئة

النّفس ومن ثم علمتُم علم اليقين إلا من أخذته العزة بالإثم أنّ اله يقصد بقوله تعال: {قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ
اماما قَال ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} إنما يقصد الظالمين لأنفسهم بظلم الشرك. فباله عليم
فهل سيخرجهم من الظلمات إل النّور لو كان من أصحاب ظلم الشرك باله! إلا وأن الشرك باله لهو من
أكبر أنواع الظلم عل الإطلاق. تصديقاً لقول اله تعال: {{ لا تُشْرِكْ بِاله انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم }} صدق

اله العظيم [لقمان:13].

{ينمدِي الظَّالهع نَاللا ي قَال تيذُر نمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :ه تعاللقول ال إذاً البيان الحق
صدق اله العظيم.

إنما يقصد الظالمين لأنفسهم بالشرك؛ إن الشرك باله لظلم عظيم، فلن يخرج النّاس من النّور إل الظلمات
ولن يزيدهم إلا رجساً إل رجسهم. وأما ظلم الخطيئة فقد يحدث من أحد الأنبياء وأئمة التاب فيرتب خطأ

لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسا مي} :ه تعاله فيجد له رباً غفوراً رحيماً. تصديقاً لقول الرب فيتوب إل
الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فانظروا لقول اله تعال: {ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم } صدق اله العظيم، ومن ثم
نَفْس تظَلَم ِّنا بر واعترف: {قَال ب خطيئةً بذلك الفعل فأقرحين قتل نفساً فارت ه موسال انظروا لنب

فَاغْفر ل فَغَفَر لَه ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم﴿١٦﴾ قَال رب بِما انْعمت علَ فَلَن اكونَ ظَهِيرا
لِّلْمجرِمين﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [القصص].

وهذا يهيمن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بسلطان العلم لآيات التاب المحمات والمتشابهات
وآتيم بالبيان الحق لهن جميعاً من محم القرآن العظيم حت يتبين لم أنّه الحق، ومن ثم لا تأخذ العزةُ

بالإثم منم إلا من كان من شياطين البشر وحسبه جهنّم وبئس المهاد.
فهل لديك اعتراض عم السؤال ذو الأهمية وأجبنا عليه بالحقراً لفضيلة الشيخ المحترم مسلم غريب ونوش

عل ردنا عليك بالحق؟ فتفضل للحوار مشوراً حبيب ف اله.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، إنّ الإمام المهدي لف شوقٍ إليم عظيم عظيم من شدّة مما ألق اله
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لم ف قلب الإمام المهدي من الود وألّف بين قلب وقلوبم! فم أحبم ف اله صلّ اله عليم وملائته
وأنبياؤه والمهدي المنتظر وأسلّم تسليماً عل قوم يحبهم اله ويحبونه؛ عظم ف السماء أمرهم ويجهل أهل
هم حبيب قلوبهم، فلن يرضوا حترب فاتّبع دعوتهم إل الأرض قدرهم ومنهم يستهزئون إلا من رحم رب

يرض؛ أولئك (( قوم يحبهم اله ويحبونه )).
آه لو تعلموا بعظيم شأنهم ف التاب برغم أنّهم ليسوا معصومين من الخطيئة؛ بل ما أكثر سيئاتهم من قبل
البيعة ولنّهم علموا أنّ لهم رباً غفور رحيم، فتابوا إل ربهم فتقبل توبتهم وغفر ذنوبهم ورض اله عنهم

وسيرضيهم بتحقيق رضوانه نفسه النعيم الأعظم بالنسبة لهم.

وهم عل ذلك من الشاهدين ويقولون:" (إشلون)؟ بل (كيف) نستمتع بجنّات النّعيم وأحب شء إل أنفسنا
يقول: {يا حسرةً عـــلَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ الا كانُوا بِه يستَهزِوون} [يس:30]؟ فقد وجدنا ف نفس

ربنا الحسرة عل الذين أصبحوا نادمين متحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم فيف لا تن ف نفس اله
حسرةٌ عليهم وهو أرحم الراحمين!".

وأرى أحد علماء المسلمين يقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّ اله ليس كمثله شء، ونعم إنّ الأم تتحسر
عل ولدها لو رأته من أصحاب الجحيم حت لو عصاها ألف عام فسوف تتحسر عليه بعد أن علمت أنّه

أصبح من النادمين عل عصيانها، ولن الرحمن الرحيم لا ينبغ له أن يتحسر". ومن ثم يرد عل السائلين
المهدي المنتظر وأقول: ومن أرحم من الأم؟ ومعلوم الجواب لدى كافة علماء المسلمين فسوف ينطقون
بلسانٍ واحدٍ فيقولون: "أرحم من الأم اله أرحم الراحمين". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: أفلا
تتفرون! وكذلك نقول: اللهم نعم ليس كمثل اله شء ف صفاته الذاتية سبحانه وتعال علواً كبيراً، ولن
يتشابه مع الصالحين من عباده ف الصفات النفسية كمثل صفة الرم وهو أكرم الأكرمين وصفة الرحمة

.م وأهدى سبيلال قدره خير م حقوهو أرحم الراحمين، فقدّروا رب

وصلّ اله عل فضيلة الشيخ سلطان العنس وسلّم تسليماً وجميع علماء الأمة الباحثين عن الحق جميعاً
وجميع المسلمين، ويا سلطان تدبر البيان الحق للقرآن وكن من الشاكرين ونعدك بالرد عل بيانك الذي
أرسلته إلينا ف الخاص والعام ونفصل الإجابة تفصيلا بإذن اله نعم المول ونعم الوكيل، وإنّك حقاً شيخٌ
مؤدب ومحترم ف الحوار للغاية، ونأمر كافة الأنصار السابقين الأخيار أن يحترموا فضيلة الشيخ سلطان

العنس اليمان حت يتبين له الحق من الباطل.

وكذلك نرر ونقول: وحشتون يا معشر الأنصار السابقين الأخيار، فلو يلقاكم الإمام المهدي وبيده عصا
ه، فإن وجدتُم الإمام المهديال م فم أحبم فم بها ضرباً خفيفاً وذلك من شدة الشوق إليما يضربلرب

أحياناً يتغيب عنم لظروفٍ فلا تحزنوا يا قرات أعين الإمام المهدي ولا تهِنوا ولا تستينوا ولا تملّوا من
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الدعوة إل اله عل بصيرة من ربم البيان الحق للقرآن العظيم، ونعم رجال من الأنصار.. فواله إنّ الإمام
المهدي يتغيب أحياناً لأسبابٍ وأعود فأجدُهم لم يزدادوا إلا إيماناً وتثبيتاً عل الحق ونجدهم يجاهدون النّاس

بالبيان الحق للقرآن العظيم جهادا كبيراً، صلّ اله عليهم وملائته والمهدي المنتظر وأسلّم تسليماً.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99550

الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
10 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

06:58 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الباحث عن الحق فؤاد الطش المحترم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع المرسلين من
قبله وآلهم الأطهار وجميع المؤمنين بالرحمن إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته حبيب ف اله فؤاد الطش المحترم، فما دمت اعترفت وأقريت أنك
وجدت أجوبة ما تريد أن تسأل عنه ف بيانات الإمام ناصر محمد اليمان الت نسخها إليك أحبت الأنصار،
ومن ثم أقول لك: شر اله لك وغفر لك ووجب علينا تريمك بهذا البيان، ونصيحة لل إنسانٍ يبحث عن
الحق ولا يريد غير الحق سبيلا فعليه أن يتخذ الخطوات الت فرضها اله عل كل طالب علم، فأما الخطوة
الأول فه الاستماع إل الداعية من قبل الحم عليه حت لا يظلمه بغير الحق، ألا وإن شرط الاستماع من

قبل الحم شرطٌ أساس من شروط البحث عن الحق ، وأولئك الذين هداهم اله من السابقين الأخيار سواء
ف عصر بعث الأنبياء أو عصر بعث المهدي المنتظر؛ وأولئك هم أولو الألباب، وسبب هدايتهم كونهم لم

يحموا عل الداعية من قبل أن يستمعوا لقوله ويتفروا ف منطق علمه هل يقبله العقل؟ وف ذلك سر هدى
أنصار الأنبياء وأنصار المهدي المنتظَر وبشَّرهم اله بالهدى ومن كان عل شاكلتهم من الذين لا يحمون

من قبل أن يستمعوا القول بل يؤخّرون الحم عل الداعية حت يسمعوا منطق علمه ويتدبروا فيما يقول فإن
وجدوا أنه الحق يصدقه العقل والمنطق اتّبعوه وإن وجدوه باطلا أقاموا عليه الحجة بما آتاهم اله من العلم،

فيذودون عن حياض دينهم بعلم وسلطانٍ منيرٍ. وما أريد قوله باختصار ف الخطوة الأول للباحث عن
الحق هو:

أن لا يحم من قبل أن يستمع القول إل نهايته ومن ثم يتّبع أحسنه إن تبين له أنّه الحق من ربه ويقبله عقله
.انٍ من الباحثين عن الحقكل زمانٍ وم ه فوترضخ له جوارحه، وأولئك الذين هداهم ال

وربما يود حبيب ف اله فؤاد الطش أن يقول: "يا ناصر محمد، عجل باستنباط فتوى اله ف محم كتابه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99550
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99550
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عن الذين هدى اله من عباده" ومن ثم نترك الجواب من الرب مباشرةً عن الذين هداهم اله ف كل زمانٍ
ومانٍ. قال اله تعال: {الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه ۚ اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه ۖواولَـٰئكَ هم اولُو

الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن أعداء من شياطين الجن والإنس ينصحون بعس ذلك تماماً وهو عدم الاستماع إل الداعية خصوصاً
من علمت الشياطين أنّه نب أو إمام كريم، ومن ثم يصدّون عنه صدوداً، وينصحون بعدم الاستماع إليه
كونهم يعلمون أن من استمع إل الدّاع الحق من اول الألباب فسوف يتبين له أنه الحق فيتبع الحق من

ربه، ولنّهم للحق كارهون ويريدون أن يطفئوا نور اله كأمثال الرجل الذي نصح فؤاد الطش بعدم
ونه من شياطين البشر من ألدِّ أعداء المهديصدوداً شديداً ل ويصدّ عن ناصر محمد اليمان الاستماع إل
المنتظَر ويظهر الإيمان ويبطن الفر والمر ويصدّ عن اتّباع البيان الحق للذكر، ويريدون أن يطفئوا نور

اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

بعلم حق ما الداعية يدعو إلن يا إمام ناصر محمد، لربأن يقول: "ول ه فؤاد الطشال ف حبيب ما يودورب
وهدًى وسلطانٍ مبين، وربما الداعية يدعو إل باطل مفترى من عند نفسه". ومن ثم يرد عل السائلين من

طلاب العلم الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: لقد أمر اله طالب العلم أن لا يتّبع الداعية من قبل أن
يستخدم عقله ف التدبر ف سلطان علمه هل يقبله العقل والمنطق أم ينره العقل والمنطق، ولذلك خاطب
اله كل طالب علم أن يستخدم عقله وجوارحه. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ

السمع والْبصر والْفُواد كل اولَٰئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء:36].

ويا فؤاد الطش وجميع الباحثين عن الحق، إن لن آمركم أن تتبعون اتّباع الأعم حاشا له؛ بل آمركم بما
أمركم اله به ف محم كتابه أن تستخدموا عقولم ف التدبر ف بيان ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم

هل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم؟ وأقول: ألا واله الذي لا إله غيره إنّ المصدقين والمذبين كافةً
عقولهم ه مع بيان الإمام المهدي للقرآن العظيم كونها لا تعم الأبصار عن الحق ولن كثير من

المعرضين عن الحق يأبون أن يتبعوا عقولهم برغم أنها رضخت لبيان الإمام المهدي ناصر محمد للقرآن
كونهم لا يريدون إلا أن يتّبعوا أسلافهم الذين من قبلهم وأصروا واستبروا استباراً، ومن ثم أضلّهم اله
وأعم قلوبهم بغير ظلم لونه بين لهم ما يتقون واستيقنت الحق عقولهم فأبوا، ثم صرف اله قلوبهم بغير
ظلم. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ اله ليضل قَوما بعدَ اذْ هدَاهم حتَّ يبين لَهم ما يتَّقُونَ} صدق اله

العظيم [التوبة:115].

إذا اطّلع عل حت موقعه الحر ف ناصر محمد اليمان ة علجاء مشمراً ليقيم الحج م من عالمويا فؤاد، ف
أول بيانٍ فوجد فيه من العلم ما لم ين يحتسب ورضخ له عقله ومن ثم يخش أن يون ناصر محمد
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ار! وفأو الإن بالإقرار بالحق فهو ملزم ونه إن ردل المنتظَر ثم يجنب نفسه الرد هو حقاً المهدي اليمان
ذلك سر صمت كثيرٍ من علماء الأمة وخطباء المنابر، ومنهم من يجري الحوار مع المهدي المنتظَر بالاسم
ة، ولا يزال الإمام المهديكل مر ة بسلطان العلم فنقيم عليهم الحج ومن ثم مشهور مالمستعار وهو عال
ناصر محمد اليمان هو المهيمن عليهم بسلطان العلم من محم التاب القرآن العظيم، ولا نزال نجاهدهم

بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً.

وما أحوج أمة الإسلام إل ظهور الإمام المهدي وبشرى للمؤمنين ولن الذين رضوا بالحياة الدنيا واطمأنوا
يف أنّ إسرائيل تستفزهم بغير الحقتهم، فإليها لا يعجبهم ناصر محمد فلا خير فيهم لا لأنفسهم ولا لأم

وتضرب معسرات الجولان عدواناً وظلماً وما كان ردهم إلا الاستنار بالقول! ألا وإنّ إسرائيل ليس هدفها
ف جبل قاسيون بل هدفهم ف المسجد الأقص، وإنما يريدون أن يعلموا كيفية رد الفعل العرب وخصوصاً
من حام الدويلات الجديدة كأمثال محمد مرس، ويا للأسف يا محمد مرس فقد كنّا نظن فيك خيراً لأمة
الإسلام فإذا أنت تحذو حذو الذين قبلك وردة فعلك الاستنار! ألا واله إن المهدي المنتظَر لم ينزل بيان

الاستنار حت لا أكون مشابهاً لم بالقول بلا فعل برغم أن لست ملوماً كون اله لم يمنّ ف الأرض بعد،
:ه تعالر. تصديقاً لقول الالأرض ليأمروا بالمعروف وينهون عن المن ه فنهم الالذين م وإنما اللوم عل
{الَّذِين انْ منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ ۗ وله عاقبةُ

امورِ} صدق اله العظيم [الحج:41].

ويا معشر قادات العرب والمسلمين، واله الذي لا إله غيره إنّ الاستنار بالقول فقط لن تنالوا به البِر من
ربم بل سوف يمقتم حين تستنروا بالقول وحسبم ذلك، ولن اله منم ف الأرض لتأمروا بالمعروف

وتنهوا عن المنر بالقولِ والفعل، والفعل عل الواقع ما لم فلن تنالوا محبة اله ونعيم رضوانه لون
الاستنار وحده فقط لن ينفعم عند اله وأنتم من الذين منهم اله ف الأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {يا
بحي نَّ اللَّـهلُونَ ﴿٣﴾اتَفْع  ان تَقُولُوا ما ندَ اللَّـهقْتًا عم ربلُونَ ﴿٢﴾كتَفْع  اتَقُولُونَ م منُوا لآم ا الَّذِينهيا

الَّذِين يقَاتلُونَ ف سبِيله صفا كانَّهم بنْيانٌ مرصوص ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الصف].

وبالنسبة لما يزعمون بأنّها ثورات شعبيةٌ فإنّ ضررها أكبر من نفعها كونها دمرت الشعوب والبنية التحتية
ف البلاد وأهلت الاقتصاد وازداد الفساد.

وأما بالنسبة لليمن فيوجد فيه قوم مجرمون لعنهم اله بفسادهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً، أولئك الذين يعتدون
ة الآتية من مأرب إلهرباء العموميالمصلحة العامة فيقومون بتدميرها كمثل أنهم يقومون بقطع ال عل
صنعاء فيدمرونها تدميراً، ومن ثم يخرجون المساكين والضعفاء من النّور إل ظلام دامسٍ كون الدولة
والأغنياء لديهم مولدات ويشتغل المولد آلياً فور انطفاء الهرباء، ولن الذين يمثون ف الظلام إّنهم
الضعفاء والمساكين الذين ليس لديهم مولدات، وكذلك قطعوا أرزاق اسرٍ ضعفاء لون صاحب بوفيه



10-05-2013 رد الإمام المهدي إل فؤاد الطش المحترم : بالنسبة لما يزعمون بأنها ثورات شعبية فـ...  45

n-ye.me/99561 186/536

العصيرات يتوقف عن طلب رزقه حت تعيد الدولة إصلاح الهرباء الذي خربه المفسدون ف الأرض بحجة
طلبات لهم لدى الحومة! قاتلهم اله.. ألا توجد وسائل أخرى للضغط عل الحومة غير تخريب المصلحة

العامة الناس كافةً؟

عدّون من المفسدين فالمصلحة العامة للمسلمين فإنهم ي ه الذي لا إله غيره إن الذين يعتدون علألا وال
.الأرض وتقام عليهم حدود الحرابة بالحق

فاتقوا اله ولا تزيدوا الضعفاء والمساكين ظلماً إل ظلمهم وقهراً إل قهرهم، ألا تخافون اله رب العالمين؟
ألا واله ما ضررتُم الدولة شيئاً بل تضرر من فعلم الضعفاء والمساكين وقطعتم أرزاقهم وأظلمتم بيوتهم.
مصالحهم ولا يهمهم أن يحققوا مصالحهم بتعاسة قوم رون إلا فلا يف قوم ه ونعم الوكيل علوحسبنا ال

آخرين.
[ لا وفقم اله لما تريدون ]؛ دعوةٌ من القلب لرب حت لا يشجع تحقيق مطالبم قوم آخرون فيحذوا

حذوكم، ولا يجوز لدولة أن تلب مطالبم بهذه الطريقة بسبب أنم تدمرون أبراج الهرباء العمومية كونهم
إن لبوا مطالبم بهذه الطريقة فسوف يتخذها الآخرون وسيلةً بشل مستمرٍ.. وكل شوي... يدمروا أبراج
الهرباء العمومية، ألا واله إنّ من دمر أبراج الهرباء العامة وه مصلحة عامةٌ ف سبيل تحقيق مطالبه
الخاصة فإنّه سقط حقّه شرعاً ويقام عليه حد الحرابة لمنع الفساد ف الأرض، فلا تشجعوا المفسدين يا

.م إلا من رحم ربتم ولا لأمم جميعاً لا لأنفسمعشر المفسدين فلا خير في

فاتقوا اله يا عبد ربه منصور، ألا واله الذي لا إله غيره لا يستقيم الأمن والأمان إلا بحم صارم من غير
رتَفَقَّدَ الطَّيو} :ه تعالالهدهد الغائب. قال ال مه عله سليمان وحال وليس بالمداراة، فانظر لقول نب ظلم
بِينلْطَانٍ مبِس ِّنيتالَي وا نَّهحذْب وذَاباً شَدِيداً اع نَّهذِّبع (20) بِينالْغَائ نانَ مك مدَ ادْهى الْهرا  ا لم فَقَال

(21)} صدق اله العظيم [النمل].

ويا معشر قادات العرب والمسلمين، فاتقوا اله فيمن استخلفم اله عليهم، واعلموا أنم عن رعيتم
مسؤولون يوم القيامة، أفلا تتقون اله رب العالمين؟ فمن يجركم من اله يوم يهلك اله عنم سلطانم

ويذهب أموالم فلا تسمن ولا تغن من جوع؟ أفلا تتفرون!

ورجوت من رب أن يعجل بالنصر والتمين بالفتح المبين لنأمر بالمعروف وننه عن المنر ونرفع ظلم
الإنسان عن أخيه الإنسان ونسع لتحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين

المسلم والافر ونُري النّاس دينهم الحق من ربهم، فذلك ما بعث اله الإمام المهدي إلا رحمةً للعالمين.
ولا يزالون معرضين عن رحمة ربهم إلا قليلا من الأنصار السابقين الأخيار صلّ اله عليهم وملائته وأنبيائه

والمهدي المنتظر وأسلّم تسليماً، فلا يزالون يناضلون بالدعوة إل اله عل بصيرة من ربهم ويجاهدون
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النّاس بالبيان الحق للقرآن جهاداً كبيراً، وآخرون يشغلون أنفسهم بمناصرة الإمام المهدي رض اله عنهم
وأرضاهم وكل اتّخذ إل ربه سبيلا لينافس ف حب اله وقربه.

ويا أخ الريم فؤاد الطش، سبقت فتوانا عن الذي يصدك عنّا ويتوعد بقتلنا بأنّه شيطانٌ من شياطين
البشر من ألدِّ أعداء المهدي المنتظَر وكذلك يتوعد بقتل الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم يرد عليه الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان ، وأقول له:
لقوي ه من ينصره إن ربر كيف تشاء ولينصرنَّ المن الجمر فام أحر صنعاء عل انتظارك ف ف إن

عزيز.

وأختم هذا البيان بما أمرنا اله أن نقوله لشياطين الجن والإنس: {قُل موتُواْ بِغَيظم انَّ اله عليم بِذَاتِ
الصدُورِ} صدق اله العظيم [آل عمران:119].

ه إليه إنين بالفتح المبين ففروا من العصر الحوار من قبل الظهور واقترب النصر والتم ولا تزالون ف
.مبين م منه نذيرل

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.والإنس؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان اللدود لشياطين الجن العدو

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99687

الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
11 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

06:58 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ زوم المحترم..

لهم إلكافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين من أو ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله لا نفرق بين أحدٍ من رسل اله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

أيا فضيلة الشيخ (زوم) وصبغ لِّْكلين حسب علم يصنع من اللبن فيجعلونه صبغاً للعصيد اليمن فذلك
الاسم (زوم)، بل إنّن أراك تدّع الشجاعة وتصف ناصر محمد اليمان بالجبن ومن ثم نقيم عليك الحجة

بالحق، فهل الشّجاع الذي يأت إل طاولة الحوار متخفياً باسم (زوم) برغم أنّك لا تدّع المهدية؟ ومم تخاف؟
أم أن الشّجاع بالحق هو ناصر محمد اليمان الذي تجرأ عل قول الحق بأنه هو الإمام المهدي المنتظَر ومن
ثم قام بتنزيل صورته بالحق واسمه واسم أبيه وجدّه بالحق وحسبه ونَسبه؟ ويا رجل، ألا واله لا أخاف منك

.ه لومة لائمال يخاف قسورة من الحمير المستنفرة؛ بل لا أخاف ف شاكلتك حت وممن عل

وبالنسبة للحوار الصوت، فقد امرت ف الرؤيا الحق ‐وأمرها يخصن‐ أن أقوم بمحاورتم بالقلم
م لن تصبروا علّه يعلم أنمة؟ وذلك لأنّ المةٌ بالغةٌ، وهل تدري ما تلك الحذلك ح الصامت كتابةً وف

وتشوشون عل بل سوف تقاطعونن ،له تفصيلايدلو بسلطان علمه ويفص حت ناصر محمد اليمان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99687
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=99687
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استنباط البرهان المبين من محم القرآن العظيم، ولن بالحوار بالقلم الصامت كتابةً فلن تستطيعوا أن
تقاطعوا منطق سلطان العلم وتفصيل البيان كون اللام كتابةً وليس لم إلا أن تتدبروا سلطان علم الإمام
ناصر محمد اليمان من أوله إل آخر البيان، ومن ثم تدرأوا الحجة بالحجة بسلطان العلم فتذودون عن

حياض الدّين إن كنتم صادقين. وأما غرف البالتوك، فتاله لتذهبون بصوت فيشحب دونما فائدة فلن تعطوا
ل الفرصة لتفصيل البيان.

وكذلك أبشرك بحجة سوف تزعم أنّها لك وه حجة عليك وه أنّ لست حافظاً للقرآن إلا قليلا، وما كنت
عند أحد مشايخ العلم وهم عل منبرٍ، وما قطّ تعلمت علوم الدّين فتتلمذت أحدَ علماء المسلمين ولا خطيب
ذلك من الشاهدين، فمن ذا الذي يقول أنّه هو من علّمن ما أحاج النّاس به؟ بل كنت من عامة المسلمين
ولست من علمائهم حت أفتان جدّي محمد رسول اله ف الرؤيا الحق أنّ الإمام المهدي المنتظَر وما
جادلن عالم من القرآن إلا غلبته، فم أخذتن الدهشة بادئ الأمر وكيف سيون ذلك! ومن الذي سوف

يعلّمن القرآن! بل لا أحفظ منه إلا قليل جداً فيف أجادل النّاس منه وأنا لا أحفظ القرآن ولا تعلمته فيف
ون ذلك! ومن ثم أرانر كيف يء عجاب! ومضت الأيام وأنا أفأعلمه للناس! ومن ثم قلت إن هذا لش
رب أن أدعوهم للحوار عن طريق الأنترنت العالمية، ورأيت نفس أرد عليهم بالتابة ف الإنترنت العالمية
وفرحت بذلك كثيراً حين علمت أنّ الحوار سيون عن طريق الأنترنت، فقلت لئن أصدقن اله الرؤيا

واطمئن من القرآن إلا غلبته فهنا حصحص الحق عالم فوجدت أنّه لا يجادلن الواقع الحقيق عل بالحق
قلب، وإن غلبن أحدُ علماء الأمة ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم فهنا عل التراجع عن ادعاء

المهدية، وكما يقول المثل اليمن ( وجه ما شافك ما لامك )..
والحمد له رب العالمين.. وها عمر دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان صار ف منتصف عامه

التاسع وما استطاع عالم واحدٌ فقط أن يقيم علينا الحجة من محم القرآن العظيم، وما جادلن عالم من
القرآن العظيم إلا غلبتُه بسلطان العلم المبين.

ويا فضيلة الشيخ زوم، لا تأخذك العزة بالإثم، تاله إنّ الإمام ناصر محمد اليمان ليتحدّى بالبيان الحق عقل
فضيلة الشيخ زوم، فلو تُحم عقلك هل ينطق بالحق ناصر محمد اليمان أم إنّ مثَلَه كمثل الذين يدّعون
المهدية من قبل ومن ثم تقارن بين سلطان العلم لدى ناصر محمد اليمان وسلطان علم المهديين الذين
تتخبطهم مسوس الشياطين، فبين الحين والآخر يظهر لم من يدَّع أنّه المهدي المنتظر، وهل تدري عن
الحمة الشيطانية من ذلك؟ وه حت إذا بعث اله الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم ومن ثم يقول

المسلمون إنّما هو كمثل الذين يدّعون المهدية من قبل، ومن ثم تعرضون عن دعوته وتحمون عليه من قبل
أن تتدبروا سلطان علمه حت يعذبم اله بعذاب يوم عقيم بالدخان المبين قبل قيام الساعة. تصديقاً لقول

اله تعال: {ولا يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله
العظيم [الحج:55].
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وربما يود فضيلة الشيخ زوم أن يقاطعن فيقول: "وما هو عذاب يوم عقيم الذي يحدث قبل قيام الساعة؟"
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إنّها آيةٌ تأتيهم من السماء فتظل أعناقهم من هولها خاضعين لخليفة
ن نَّشَاا} :ه تعاله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله وأن يعبدوا الالإيمان بال هم الذي يدعوهم إلرب

نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين (4)} صدق اله العظيم [الشعراء].

وربما فضيلة الشيخ زوم يود أن يقول: "يا ناصر محمد، وما ه هذه الآية الت تأت من السماء فتجعل النّاس
يؤمنون بالحق من ربهم فيطيعون خليفة اله ف الأرض الإمام المهدي الذي يدعوهم إل عبادة اله وحده لا
شريك له؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: إنّها شرطٌ حتم من أشراط الساعة البرى؛
بتلك الآية ف ظهرنناصر محمد في يرتقب لها الإمام المهدي م آية الدّخان المبين من كوكب العذاب التتل
:ه تعالونهم سوف يؤمنون بتلك الآية حين يرونها. تصديقاً لقول الالنّاس كافة وهم صاغرون ل عل ليلة
(11) يملا ذَابذَا عالنّاس ه َغْش(10) ي بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقونَ (9) فاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب}

ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12) انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا
معلَّم مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)}

صدق اله العظيم [الدخان].

وربما يود فضيلة الشيخ زوم ‐ويا ليته أحسن اسمه بخيرٍ من زوم‐ أن يقول: "يا ناصر محمد، أليس
الخطاب الموجه من اله ف هذه الآية إل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد صلّ اله عليه وآله وسلّم ف قول
اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا

الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12)} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: يا زوم،
أليس اله علام الغيوب؟ ويا زوم أليس اله يعلم أنّ موت خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله سوف
يون من قبل حدث كسف الدّخان المبين؟ أليس ذلك ما يفت به العقل والمنطق؟ فتعال لنعرض تحليل

العقل والمنطق عل محم كتاب اله لننظر ف الحم ف هذه المسألة هل الخطاب موجه لرسوله أم للإمام
المهدي الذي بعثه تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى؟ وتريد أن تذّب ببعث الإمام المهدي المنتظَر برغم
أنّ بعث المهدي المنتظَر تصديق لأحد أشراط الساعة البرى، وكذلك يحدث ف عصر بعثه حدث الدّخان
المبين الملء بسف الحجارة بعذابٍ أليم من كوكب العذاب، وحدوث كسف الدّخان المبين كذلك شرطٌ

من أشراط الساعة البرى، أم إنّك يا زوم لا تؤمن بأشراط الساعة البرى ومنها بعث المهدي المنتظَر
والدّخان المبين؟ أم إنّ أشراط الساعة البرى حدثت ف عصر بعث خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ فهل حدث كسف الدّخان المبين ف عصر النب؟ ومن ثم نترك الحم له ولا

يشرك ف حمه أحداً، فهل عذاب كسف الدّخان المبين يعلم اله أنّ قدر حدوثه ف عصر بعث محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم حت يقول له فارتقب؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب مباشرةً

مهو مهذِّبعم هانَ الا كمو يهِمف نتاو مهذِّبعيل هانَ الا كمو} :ه تعالتاب. قال الم الم من محنستنبطه ل
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يستَغْفرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:33]. وهنا يتبين لأول الألباب من المقصود بالخطاب ف قول اله
تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا

الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12)} صدق اله العظيم.

ه تعالفضيلة الشيخ زوم ‐ويا ليته أحسن اسمه‐ أن يقول: "يا ناصر محمد، لماذا لم يقل ال ما يودورب
يغش الذين كفروا هذا عذاب أليم؛ بل قال اله تعال: {يغْشَ النّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا
الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12)} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: ذلك لأنّ العذاب

سوف يغش قرى المسلمين والافرين لونهم جميعاً معرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم واتّباعه إلا من رحم رب، ولذلك سوف يغش كسف الدّخان المبين من كوكب العذاب كافة قرى

البشر مسلمهم والافر ف عصر بعث المهدي المنتظَر كون حدث كسف الدّخان المبين من كوكب العذاب
هو أحد أشراط الساعة البر يحدث قبل يوم القيامة فيغش قرى البشر مسلمهم والافر المعرضين عن

الذكر. تصديقاً لقول اله تعال: {وان من قَرية الا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ
ذَلك ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:58].

وربما يود فضيلة الشيخ زوم أن يقول: "يا ناصر محمد ألا تبين لنا البيان الحق لقول اله تعال: {كانَ ذَلك
ف عليه الإمام المهدي وأقول: أي كان ذلك مسطور يرد ه العظيم". ومن ثما} صدق الطُورستَابِ مْال ف
بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقفار} :ه تعالقول ال مه فمح حاً فوضه القرآن العظيم أي مكتاب ال

(10) يغْشَ النّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ (12) انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ
جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15)

يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم [الدخان].

وربما يود زوم أن يقول: وما يقصد اله بقوله تعال: {انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا
عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (14)} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يقصد إنّه وقد

ه عليه وآله وسلّم وقالوا معلمال ّه صلبهذا القرآن العظيم وهو محمدٌ رسول ال مبين جاءهم من قبل رسول
هلِّمعا ينَّمقُولُونَ اي منَّها لَملَقَدْ نَعو} :ه تعالأنّ فريقاً اتّهموه أنه يعلّمه أحدُ الأعاجم، وقال ال مجنون، بمعن

بشَر لسانُ الَّذِي يلْحدُونَ الَيه اعجم وهذَا لسانٌ عربِ مبِين} صدق اله العظيم [النحل:103].

وأما آخرون فحموا عليه أنّه مجنونٌ، وبعث اله عبده (ن) الإمام المهدي ناصر محمد المهدي المنتظَر
ليثبت للبشر كافةً أنّ محمداً ‐رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ما كان بمجنونٍ بل ينطق بالحق من

.هم معرضون إلا من رحم ربالنّاس كافةً وهم عن ذكر رب ه إله بهذا القرآن العظيم رسالة الرب
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وربما يود زوم أن يقول: "يا ناصر محمد، كيف تقول إنّ اله سوف يعذِّب قرى المسلمين برغم أنّهم مؤمنون
عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم ."!افرين بالقرآن العظيم؟ فهل يستويان مثلابالقرآن العظيم كما يعذب ال
وأقول: يا زوم، إن كنت لا تعلم فتلك مصيبةٌ، وإن كنت تعلم الحق وتؤمن به ومن ثم لا تتّبعه فالمصيبة

أعظم، وإنّ أرى المسلمين المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم هم أول بعذاب اله
كون الافرين بالقرآن لا يعلمون أنّه الحق من ربهم ليتّبعوه، وأما أنتم يا زوم فقد نال الإمام ناصر محمد

التنافس ف ه وحده لا شريك له وإلعبادة ال أدعوكم إل ّم له وأنصاره بسبب أنم ومقتبغضب اليمان
حب اله وقربه فتونون ضمن العبيد المتنافسين ف حب اله وقربه ف السماوات والأرض كما علّمم

اله بأساس طريقتهم ف عبادة ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ
رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن زوم سوف يغضبه ذلك فيقول: "نعم يحق لنا أن نتنافس نحن المؤمنون التّابعون للأنبياء ف حب اله
عليه الإمام المهدي يرد ه وقربه". ومن ثمال حب لنا أن نطمع لمنافسة الأنبياء ف ن لا يحقوقربه، ول

وأقول: ذلم هو شركٌ باله يا زوم. وربما زوم يود أن يقول: "يا ناصر محمد، لا تفترِ علينا ما لم نقله". ومن
ّه صلأن ينافس محمداً ‐رسول ال لزوم وأقول: لئن قلت بل يحق عليك الإمام ناصر محمد اليمان يرد ثم
اله عليه وآله وسلّم‐ ف حب اله وقربه، ويحق لزوم أن يطمع أن يون هو أحب إل اله من محمدٍ رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فإن قلت ذلك فقد أصبح الإمام ناصر محمد اليمان مخطئاً ف حقِّك ووجب
علينا الاعتذار، ولنّ أعلم أن لم أظلمك شيئاً يا فضيلة الشيخ زوم لونك من الذين يبالغون ف أنبياء اله
ورسله، ولسوف أقيم عليك الحجة بإذن اله ف كل نقطة وألجمك بالحق إلجاماً حت تتّبع الحق من ربك أو

بعلم الحق يدعو إل ضلالٍ وأنّ ناصر محمد اليمان ن لك أنك علة بالإثم من بعد ما تبيتأخذك العز
وسلطانٍ مبين من محم القرآن العظيم.

ونرحب بك ضيفاً لدينا ف طاولة الحوار العالمية، ويا ليتك تملك الشجاعة كما تدع أنّك شجاعٌ ومن ثم
أقول إنّن ّبرغم أن ناصر محمد اليمان وصورتك كما فعل الإمام المهدي تثبت ذلك بتنزيل اسمك الحق
المهدي المنتظر ولا نخاف ف اله لومة لائم، وأما أنت فمم تخاف حت لا تقوم بتنزيل صورتك واسمك

مستعارةً ف كذبٍ فقد سئمنا اسماء عالماً حقاً أن تفتري صورةً لغيرك أو اسم لك إن كنت ؟ ولا ينبغالحق
كل مرة ف الحوار نحاور أشخاصاً مجهول الهوية، ولا يهمن أكانوا مجهولين أم معروفين فأهم شء إقامة
محترم ن لا يليق بعالمآخرين، ول ه الحوار سبب الهدى لقومة بسلطان العلم، فإذا لم يهتدوا جعل الالحج

أن يحاور باسم مستعارٍ وهو مشهور أو من خطباء المنابر.

ويا زوم، إن أراك (رافع مناخيرك فوق) وجلفاً ف الحوار بغير الحق وتتّهم ناصر محمد أنّ مثله كمثل أحمد
وول ناصر محمد اليمان الرحمن الإمام المهدي وهيهات هيهات كم الفرق عظيم بين ول !الحسن اليمان
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الشيطان أحمد الحسن اليمان، وقد جعلنا له قسماً خاصاً ف واجهة موقعنا ل يحاورنا فيقيم عليه الحجة
بالحق ناصر محمد اليمان أو يقيم عل ناصر محمد اليمان الحجة ف موقع إن كان من الصادقين،
وكذلك قلنا له: وإن شئت يا أحمد الحسن اليمان أن يون الحوار ف موقعك فنحن أهل لذلك ولك

مواقع النّاس لعدم الثقة ف أ الحوار فلم أعدْ أتجر ّذلك برغم أن ن للأسف لم يجرؤ علالاختيار.. ول
أحد مواقعهم للحوار ومن ثم استخدم أعضاء ف لتدرساً لا أنساه، إذ سج حفظ الحقوق كون الشيعة لقّنون
ما لم أقله، وافترى عل وكتبوا عل عضويت الإمام المهدي ة فموقع الدراسات التخصصي مجلس إدارة

أحدُ أعضاء مجلس الإدارة إفاً وزوراً كبيراً (عف اله عنه)، ولن من بعد ذلك عزمت أن لا يون الحوار إلا
ف طاولة الحوار العالمية الحرة موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية ونحن

أهل للأمانة وحفظ الحقوق، وإن ثبت تغيير ف بيان أحدٍ بغير الحق فتلك حجة علينا.

لو كان البيان كتبه إبليس بيان أحدٍ شيئاً، فحت روا فونحذر طاقم إدارة منتديات البشرى الإسلامية أن يغي
بالسب ننا نصرح لهم بالحذف إذا كان البيان مليبيانه شيئاً، ول رنا فالشيطان الرجيم بنفسه لَما غي

والشتم بدلا عن سلطان العلم فهذا مرفوض ف طاولة الحوار العالمية، برغم أنّن لم أشكُّ قطّ ف أحدٍ من
طاقم مجلس الإدارة أنّه غير بيانَ أحدِ أعضاء طاولة الحوار وحاشا له لا أعلم أنه حدث من ذلك شء،
وإنما أردت التنويه والتذكير خشية أن يغضب أحد أعضاء مجلس الإدارة من كلماتٍ ف أحد بيانات

أعضاء الحوار ومن ثم يقوم بحذف السب والشتم من البيان ويذر فيه سلطان العلم، ومن ثم نقول لهم كلا ثم
كلا فلا نسمح بتغيير كلمة واحدة ف بيان أحدِ الأعضاء! فإما أن تعتمدوا المشاركة إذا كانت خاليةً من

به أبواه تربيةً حسنةً فيسء إلينا السب والشتم وإما أن تحذفوه إذا كان صاحب المشاركة قليل أدبٍ ولم ير
بالسب والشتم ف موقعنا بغير الحق. ولا نقصد فضيلة الشيخ زوم حاشا له برغم أنّه بالاد يمسك لسانه

بصعوبة بالغة من سب وشتم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فم تجهل الإمام ناصر محمد يا زوم! وما
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي عل أعظم ندمك إن استمررت بهذا الحقد البغيض بغير الحق

ّه وحده لا شريك له؟ أم بسبب أنعبادة ال أدعوكم إل ّنظرك، فهل لأن ف جريمت ويا رجل، فما ه
أدعوكم إل اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق؟ أم لأنّ أسع إل وحدة صف المسلمين وإل نبذ التعددية
المذهبية ف دين اله؟ فما ه حجتم عل الإمام ناصر محمد اليمان ف دعوته حت تونوا له كارهين؟
هاتوا برهانم إن كنتم صادقين؟ واسمح ل يا فضيلة الشيخ زوم أن أعلن ومن الآن الهيمنة بسلطان العلم
المبين من محم القرآن العظيم عليك وعل كافة علماء المذاهب والفرق الإسلامية الذين فرقوا دينهم شيعاً
وأحزاباً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وأعلن الهيمنة بسلطان العلم من محم القرآن العظيم عل علماء

النّصارى واليهود والمجوس، وإذا هيمن عل ناصر محمد اليمان أحدُ علماء الأمة من القرآن العظيم ولو
ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم فلست الإمام المهدي، فونوا عل ذلك من الشاهدين يا معشر
الأنصار السابقين الأخيار ولا تطيعوا الذين يمنعونم عن الرد عليهم ببيانات الإمام المهدي، ويا للعجب
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الأنصار عل وإنما يرد !ناصر محمد اليمان أحد السائلين هو الإمام أليس الذي كتب البيان جواباً عل
السائلين بالجواب باقتباسٍ من بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وليس من عند أنفسهم شيئاً فما

العيب ف ذلك؟ أم يريد كل إنسانٍ أن يأت ببيانٍ خاصٍ به من جديدٍ؟ وحت ولو سبقه بالسؤال أحد
السائلين فأجبنا عليه بالحق بالبيان المفصل تفصيلا فهل وجب علينا أن نتب الجواب من جديد عل نفس

السؤال من قبل؟ فما خطبك يا شيخ زوم تلوم عل الأنصار حين كلفوا أنفسهم وخدموك بالبحث عن
الجواب لسؤالك بين آلاف البيانات للإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت إذا جاءوك بالجواب من بعد
بحثٍ ومشقة فهل جزاؤهم أن تنفر مما أتوك به؟ ويا رجل، أليس ذلك البيان المقتبس منه الجواب هو من
أجبت نفس السؤال من جديد برغم أن ؟ فلماذا تريدون أن أجيب علبيانات الإمام ناصر محمد اليمان

عليه ف كثير من البيانات؟ وليس لم حق عل بتابة الجواب إلا إذا كان السؤال لم نُجِب عليه من قبل فهنا
يجب عل الأنصار أن يرفعوا السؤال الجديد للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فإن شئت أجبت وإن

شئت أجلت الجواب إل حين لون بيان بعض الآيات قد يسوء بعض الأنصار فما بالم بالباحث الجديد.
وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ لا تَسالُواْ عن اشْياء ان تُبدَ لَم تَسوكم وان تَسالُواْ عنْها
حين ينَزل الْقُرآنُ تُبدَ لَم عفَا اله عنْها واله غَفُور حليم (101) قَدْ سالَها قَوم من قَبلم ثُم اصبحواْ بِها

كافرِين (102)} صدق اله العظيم [المائدة].

فانتبهوا لما أقول يا معشر الذين يلومون عل الإمام المهدي ناصر محمد أنّه يهمل ف بعض الرد بالجواب
عل بعض الأسئلة، ألا واله ما كان الإعراض عن بعض الأسئلة عن رد الجواب عجزاً من فلا تونوا من
الجاهلين، ولن أرى تأجيل الجواب إل حين خير للمسلمين فقد يسؤهم الجواب وهو الحق من ربهم،

ولن إذا أصر علماء المسلمين عل الجواب من صاحب علم التاب فسوف نُجيب عل كافة الأسئلة، ومن
شاء فليؤمن ومن شاء فليفر.

وعل سبيل المثال البيان المفصل تفصيلا لقول اله تعال: {ولا تُرِهوا فَتَياتم علَ الْبِغَاء انْ اردنَ تَحصناً
لتَبتَغُوا عرض الْحياة الدُّنْيا ومن يرِهن فَانَّ اله من بعدِ اكراههِن غَفُور رحيم} صدق اله العظيم

[النور:33].

:ونقول شيئاً من بيانها بالحق
حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، فلو أنّ غنياً خطب بنت أحدكم وه تحب إنساناً فقيراً بشرط أنه تقدم
لخطبتها من تحب فلم يرِد أبوها أن يزوجه ليس إلا أنّه فقير من المال الوفير برغم أنّه يرض خلقه ودينه
وإنّما رفض أن يزوجه بسبب أنّه فقير، وبرغم أنّها تحبه وهو يحبها ولن أبيها يريد أن يزوجها للغن ذي

المال كونه يبتغ عرضاً من الحياة الدنيا وهو المال الوفير مهرها لدى الغن، حت إذا قرر أبوها أن يزوجها
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بالرجل الغن ومن ثم هربت البنت مع من تحب حت لا يزوجها أبوها بالغصب للغن لون ذلك أهون عند
اله من أن تقتل نفسها، ومن ثم وقع بها حبيبها الفقير الذي هربت معه فما هو حم اله ف هذه المسألة؟

ومن ثم نحم ف هذه القضية بما أنزل اله من غير ظلم ونقول لوالد البنت:

عليك أن تزوج ابنتك بمن تحب ولن نُقيم حدّ اله ف حم الزن عليهما كون أبوها هو من أكرهها عل ذلك.
ولذلك قال اله تعال: {ومن يرِهن فَانَّ اله من بعدِ اكراههِن غَفُور رحيم} صدق اله العظيم .

{يمحر غَفُور هِناهركدِ اعب نم هنَّ الفَا نرِهي نمو} :بقوله ه تعالوالسؤال الذي يطرح نفسه فما يقصد ال
،رحيم ه من بعد إكراههن غفورمع من تحب فإنّ ال البغ رههن عله العظيم؟ ونقول: ومن يصدق ال
بمعن أنّ اله رفع الحدَّ عليهما وأمر بتزويجهم شرط التوبة عن فعلتهم ولم يصروا عل ما فعلوا وهم
يعلمون، ولن ف هذه الحالة يرفع الحدُّ عند القبض عليهما للمرة الأول بشرط أن تون القصة كما

ذكرناها.

فم استفززنا علماء الأمة ف كثيرٍ من المسائل علّهم يأتون فيذودون عن حياض دينهم إنْ كانوا صادقين أنّ
الحق معهم فإذا هم يأتون كمثل الأخ الزوم وكأنّه لا يعلم من الأحام الت بيناها بالحق وه مخالفةٌ لما هم
النّاس وها هو يعود غريباً عل وبدأ الدّين غريباً عل ،ة إلا قليلانةً وشيعةً وكافة المذاهب الإسلاميعليه س

النّاس كما بدأ، وليس أننا جئناهم بدين جديدٍ بل كونهم قد خرجوا عن الصراط المستقيم منذ مئات السنين
وهم لا يعلمون.

ويا قوم، أجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون من محم القرآن العظيم
إن كنتم به مؤمنين، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله إن كنتم صادقين. وسلام عل المرسلين والحمد

له رب العالمين.

وربما يود أحد العاشقين عبيد الهوى أن يقول: "يا إمام ناصر محمد اليمان، إن أحب بنت فلان وخطبتها
عليه الإمام المهدي يرد ها؟". ومن ثممعها بسبب دافع حب فاحشةَ البغ أن آت ل من أبيها ورفض فهل يحل
ناصر محمد اليمان وأقول: بل حم اله عليك بمائة جلدة أمام طائفة من المؤمنين إن ثبت عليك فعل ذلك

وسوف تَصلَ ناراً وسعيراً ولن تجد لك من دون اله ولياً ولا نصيراً إذا لم تتُب إل ربك متاباً.

فمنم من يحرف اللم والأحام عن مواضعه، وما احل لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن ترتبوا
فاحشة الزن مع بنات النّاس بحجة الحب فلا تفتروا علينا ما لم نقله، بل حم اله واضح لا غبار عليه أنّه
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رفع الحدّ عنهما ف حالة أن أباها رفض أن يزوجها بمن تحب لونه يريد أن يزوجها لغن ابتغ عرضاً من
عروض الحياة الدنيا، حت إذا رأت البنت أن أباها قرر أن يزوجها غصباً للغن ويرفض أن يزوجها بمن
تحب نظراً لأنه فقير فهنا جعلها أبوها بين أمرين أحلاهما مر فأما أن تقتل نفسها وإما أن تهرب مع من

تحب! ومن ثم قررت أن تهرب مع الفقير الذي أحبته وتريده زوجاً لها بالحلال ومن ثم هربت مع الفقير فقد
رفع حدّ البغهذه الحالة فقط ي وأياماً وقد يقع بها، وخلق الإنسان ضعيفاً. فف يخلوان بأنفسهما ليال

عنهما، وغفر اله لهما ما فعلوا، و يجب عل أبيها أن يزوجها بمن تحب ويرفع عنهما حدَّ البغ، وذلك جزاء
من اله لأبيها الذي أكرهها عل البغ برغم أنّها أرادت من أبيها أن يزوجها بمن تحب بالحلال. تصديقاً لقول
اله تعال: {ولا تُرِهوا فَتَياتم علَ الْبِغَاء انْ اردنَ تَحصناً لتَبتَغُوا عرض الْحياة الدُّنْيا} صدق اله العظيم.

فلا يحق القلب بدافع الهوى؛ بل إن أردنَ تحصناً، أي إن أرادت أن تتزوج بمن تحب ف وليس مجرد حب
لأبيها أن يرفض ذلك، وهذه حياتها ولها الحق ف اختيار شريها ف الحياة الزوجية لتوين الأسرة

المسلمة، وتَقَدَّم حبيبها لخطبتها فرفضه أبوها كونه يريد أن يزوجها برجل آخر غن بالمال، حت إذا تقدم
لها الغن فإذا بأبيها يوافق فوراً دون أن يرجع إل ابنته لأخذ رأيها، فإذا قرر أبوها أن يزوجها للغن ومن ثم
هربت مع من تحب فف هذه الحالة يرفع عنها وعن من تحب حدّ البغ ويتم تزويجهما فوراً بعقدِ شرع من
اةيالْح ضرتَغُوا عتَبناً لصنَ تَحدرنْ اا الْبِغَاء َلع ماتوا فَتَيرِهُلا تو} :ه تعالأمرها. ولذلك قال ال أبيها ول

الدُّنْيا ومن يرِهن فَانَّ اله من بعدِ اكراههِن غَفُور رحيم} صدق اله العظيم.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، لقد حرم اله الظلم عل نفسه وجعله بينم محرماً فلا يجوز لم أن
تظلموا بناتم فتزوجوهن كرها لرجل وه تحب رجلا آخر غيره وتريد أن تتحصن به بالحلال، فيأب أبوها
إلا أن يزوجها لمن يشاء هو وليس من تشاء ه، ألا لعنة اله عل الظالمين. فهذه روح وليست سيارةٌ تبيعها
لمن تشاء مقابل عرضاً من الحياة الدنيا، أفلا تتّقون؟ فمن ذا الذي يجادلن ف هذا الحم إلا أخرست لسانه

بالحق؟ وما نريد قوله:

،البغ أبيها عل علونه سوف يجبرها فجوا بناتهم كرهاً بمن لا تريده لالمؤمنين أن يزو عل إنه محرم
ولذلك حرم اله عل الآباء أن يزوجوا بناتهم كرهاً ابتغاء عرض الحياة الدنيا فلا يبالون برأيها فسواء لديهم
شاءت أم أبت، فمن يجِركم من عذاب اله إن كنتم صادقين؟ فما أحل اله لم ظلم أبنائم، أفلا تتقون؟
فاله هو أول بعبده من أمه وأبيه ولا يقبل عل عباده الظلم فقد حرم الظلم عل نفسه وجعله بين عباده

محرماً، فاتقوا اله وأطيعون لعلم تهتدون.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100207

الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
15 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

07:40 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

.. جِبالدكتور عدنان إبراهيم، فلي الدعوة الثانية للحوار إل

لهم إلكافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين من أو ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، أما بعد..

موقع ون الحوار فموقعه وإن شئت أن ي ليدعوك للحوار ف ويا دكتور عدنان إبراهيم، إنّ الإمام المهدي
لك فإنّ الإمام المهدي أعلن الإستعداد أن أكون ضيفاً ف موقع الدكتور عدنان إبراهيم لونه حسب ظنّ أنّ

الحقوق لديهم محفوظةٌ فلن يغيروا من بيان شيئاً.

ويا دكتور عدنان إبراهيم، واله الذي لا إله غيره إنّك استشهدت ف هذا الفيديو بحديثٍ من مر الشيطان
الرجيم يقصد به إهانة اله، فيجعله تحت أقدامم؛ سبحانه وتعال عما يصفون علواً كبيراً! وربما يود أحد

أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام، وما هو هذا الحديث الذي استشهد به عدنان وهو
حديث شيطانٍ رجيم؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد: هو ذلك الحديث المفترى ف صحيح

البخاري ومسلم أنّ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم قال: [لو أدليتم بحبل لوقع عل اله].

م وهو العله سبحانه تحت أقدامه! فهل جعلتم ذات الال الأرض لوقع عل إل لو أدلوا بحبل بمعن
الحيم المستوى عل عرشه العظيم يا دكتور عدنان؟ سبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً! فبرغم أنّك لا
تأخذ من كتاب البخاري ومسلم إلا ما وافق هواك أنت، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يعرض

الحديث عل محم كتاب اله لتطبيق الطريقة الحق لشف الأحاديث المذوبة كوننا سوف نجد بينها وبين
محم القرآن اختلافاً كثيراً.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100207
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ويا دكتور عدنان، واله الذي لا إله غيره ليقيمن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة عليك ف كل ما
تخالفن فيه وكافة علماء الأمة، وإذا لم نهيمن عليك بسلطان العلم ف كل نقطة فلست الإمام المهدي. فبلِّغوا

الدكتور عدنان إبراهيم يا معشر الأنصار دعوت هذه المتررة إل دكتور عدنان إبراهيم لمطالبته للحوار،
وإنّ أشهد له أنّ دكتور عدنان إبراهيم لف ضلالٍ ف كثير علومه، فأجِب دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
للحوار ف موقع منتديات البشرى الإسلامية أو تقبل أن يون الحوار ف موقعك يا دكتور إبراهيم، وليس

من ح ويحي نةوالباطل ليهلك من هلك عن بي ن للناس الحقيتبي شوف حتالم بل عل سري لدينا حوار
.نةعن بي

بفيديوهات للدكتور عدنان فيها ردود من الدكتور عدنان إبراهيم إل وكذلك أريد من الأنصار أن يأتون
الإمام ناصر محمد اليمان لون الفيديو الذي أرسلتموه إل موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لم

يشتغل.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

04:50 صــــباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الدكتور عدنان إبراهيم بسلطان العلم الملجم لمن أراد أن يتّبع الصراط المستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله ف الجن والإنس وآلهم الطيبين من
أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله بالقرآن العظيم إل الإنس والجن، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم

وسلّموا تسليماً لا أفرق بين أحدٍ من رسل اله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

أيا دكتور فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم، السلام عليم ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله
الصالحين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدّين..

ويا فضيلة الشيخ عدنان، لقد شتمت وسببت الإنسان الذي علّمه اله البيان الحق للقرآن بالتفهيم وليس
وسوسةَ شيطانٍ رجيم لون آتيم بسلطان العلم من محم القرآن العظيم.

وشتمن نالدكتور عدنان إبراهيم برغم أنّه سب عل ثْنلي ريم، إنّ الإمام ناصر محمد اليمانال ويا أخ
ووصفن بالجنون! فصبر جميل واله المستعان عل ما تصفون.

ولن يا أحبت الأنصار، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لَيثن عل الدكتور عدنان إبراهيم لونه أراد
أن يذود عن حياض الدين حت لا يضل المسلمين ناصر محمد اليمان، ولن يا دكتور عدنان لقد اتّبع

الإمام ناصر محمد اليمان أنصار من كافة المذاهب الإسلامية ولن تستطيع أن تردهم عن اتّباع ناصر محمد
اليمان حت تأت بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان للقرآن وأحسن تفسيراً، فإن فعلت ولن تفعل
فهنا تستطيع أن ترد أنصار ناصر محمد عن اتّباعه إذا قارعت الحجة بالحجة بالبرهان المبين الذي يفهمه
علماء الأمة وعامة المسلمين لبساطة فهم سلطان العلم إن كنت من الصادقين، فهاتِ البرهان يا عدنان،

وليس من عند نفسك بل من عند الرحمن من محم القرآن، ولن برهانك: ( دددددددد ممممممم كلام فارغ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100514
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100514
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بل رجل مهبول بل أقسم أنه مجنون ) انته برهان سلطان علم عدنان! فهل يا ترى سوف يقْنع أحداً بذلك؟

ومن ثم نقول يا عدنان إبراهيم، واله لا يليق بك ردك الذي سوف يعس عليك نظرةً سيئةً حت ف نظر
أنصارك وأتباعك، فحت تقرع الحجة بالحجة فالأمر بسيطٌ جداً يا رجل، فاختر أي آية بينها الإمام ناصر

محمد اليمان ومن ثم تأت بالبيان الأحسن تفسيراً والأصدق قيلا إن كنت من الصادقين. وإنّ أرى أشدّ ما
أنرت ف دعوة الإمام ناصر محمد اليمان ه دعوة ناصر محمد اليمان إل الإنس والجن أن يتّخذوا

الأعظم مما دونه فلن يرض ه بالحبال ه غايةً فيجدوه هو النّعيم الأعظم من جنّته لمن كان يحبرضوان ال
.يرض حت

ويا رجل تعال لنعرفك عن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره؛ قوم يحبهم اله ويحبونه، ألا واله
الذي لا إله غيره لو تسأل أحدهم ممن أيقن بدعوة الإمام ناصر محمد اليمان إل حقيقة النّعيم الأعظم ومن
ثم تسألهم: فهل حقّاً وجدتم أنّ رضوان اله عل عباده لهو النّعيم الأعظم من جنّته ولن ترضوا حت يرض؟

لا شك ولا ريب بأنّ رضوان الرحمن عل الحق وربنا إنّنا وجدنا فتواه ه لصرخوا بصوتٍ واحدٍ: "بل
عباده هو حقّاً النّعيم الأعظم من جنّته، وعلمنا بذلك ونحن لا نزال ها هنا ف الحياة الدنيا ولن يزداد يقيننا
يوم لقاء اله شيئاً كوننا قد أيقنّا به ونحن لا نزال ف الحياة الدنيا". والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس ذلك

برهاناً يا عدنان لفتوانا من قَبل أنَّ من استجاب لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل اتّخاذ رضوان
اله غايةً فإنّه سوف يرى أنّ رضوان اله عل عباده هو حقّاً النّعيم الأكبر من جنّته لا شك ولا ريب؟ تصديقاً
لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً

ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

فباله عليك يا عدنان هل هذه الآية لا تزال بحاجة إل بيانٍ وتفسيرٍ؟ بل فتوى من الرحمن ف محم القرآن أنّ
ر البيان الحقيف تنه المستعان يا عدنان، فمن نعيم الجنان، وال عباده هو أكبر رضوان الرحمن عل
للقرآن؟ بل وتصدّ عن دعوة الإمام المهدي إل العبيد أن يونوا عبيداً لرضوان الرحمن فإن كانوا يعبدون
لذُو فَض هالو هانَ الووا رِضعاتَّبو} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله وحده لا شريك له فليتّبعوا رضوان الال

عظيم ( 174 )} صدق اله العظيم [آل عمران].

عدنان إبراهيم أن يقول: "يا ناصر محمد إنّك لا تفقه من النحو شيئاً، فليست هذه الآية كما تظن ما يودولرب
أنّها أمر باتّباع رضوان اله؛ بل وصف لصحابة رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أنهم اتّبعوا رضوان

ه يدعوهم إلذلك أنّ محمداً رسول ال وأقول: ألا يعن عليه الإمام ناصر محمد اليمان يرد ه". ومن ثمال
رضوان اله كونه لن يدخل الجنّة إلا من اتّبع رضوان الرحمن وسوف يدخل النّار من اتّبع ما يسخط اله؟

تصديقاً لقول اله تعال: {ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم} صدق اله
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العظيم [محمد:28].

ولربما فضيلة الدكتور المحترم عدنان إبراهيم إبراهيم يود أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، فنحن
نّك يا ناصر محمد اليماننا من ناره، ولاتّباع رضوان الرحمن ليدخلنا جنّته ويقي لا اختلاف بيننا ف

تدعونا أن نتّخذ رضوان نفس الرحمن غايةً ولذلك نراك عل ضلالٍ مبين". ومن ثم يرد عل عدنان الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا عدنان، تعال لنحتم إل محم القرآن فهل نجد هدف ناصر محمد

اليمان ف نفس الرحمن هو الهدف المعاكس لهدف الشيطان ف نفس الرحمن تماماً؟ ويا عدنان ألا تعلم أنّ
الشيطان إبليس وأولياءه لم يفهم أنّهم باءوا بغضبٍ من اله بسبب أنّهم قد اتّبعوا ما يغضب اله وكرهوا

رضوانه بل كذلك لهم هدف ف نفس الرحمن وهو السع بل حيلة ووسيلة إل عدم تحقيق رضوان الرحمن
عل عباده لونهم علموا أنّ اله لا يرض لعبادة الفر بل يرض لهم الشر، ولذلك تجد الشيطان يسع بل
حيلة ووسيلة ليصدّ النّاس عن تحقيق رضوان نفس الرحمن، وبما أنّ الشيطان قد علم أنّ اله يرض لعباده
هضروا يرْن تَشاو فْرْال ادِهبعل ضري و منع غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا } :ه تعالر. تصديقاً لقول الالش
ووسيلة ل حيلةه العظيم [الزمر:7]؛ ولذلك تجد الشيطان وأولياءه يسعون الليل والنّهار بصدق ال { مَل
لصدّ النّاس عن تحقيق رضوان ربهم فلا يونوا شاكرين كون الشيطان علم ف محم التاب أنّ اله

دِيهِميا نيب نم منَّهيت قصص القرآن قال: {ثُم الرحمن ف الشيطان عل ر، ولذلك تجد ردلعباده الش يرض
ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} [الأعراف].

ه علعدم تحقيق رضوان ال إل ه عليه بل يسعتفِ بتحقيق غضب نفس الإذاً يا عدنان، إن الشيطان لم ي
هضروا يرْن تَشاو} :ه تعالر تصديقاً لقول اللعباده الش ه يرضعباده، وبما أنّ الشيطان يعلم أنّ ال

لَم} صدق اله العظيم، ولذلك تجد الشيطان يسع إل عدم تحقيق رضوان الرحمن عل عباده، ولذلك قال
الشيطان ف قصص القرآن: {ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ

اكثَرهم شَاكرِين (17)} [الأعراف].

وذلك هو هدف الشيطان وحزبه من شياطين الجن والإنس، فلم يفهم أنّ ربهم ليس راضياً عليهم بل كذلك
تجدهم يسعون بل حيلة ووسيلة إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده. ولن يا عدنان، لو جعلت مقارنةً

بين هدف الشيطان وحزبه من شياطين الجن والإنس وهدف الإمام المهدي وحزبه (قوم يحبهم اله
ويحبونه) لوجدتم أنّ هدف الإمام ناصر محمد اليمان وقوماً يحبهم اله ويحبونه هو بالضبط الهدف

المعاكس تماماً لهدف الشيطان وحزبه لون ناصر محمد اليمان وحزبه من قوم يحبهم اله ويحبونه
به فتجدوننا نسع بل حيلة وسيلة لنجعل النّاس أمةً واحدةً عل الشر له ليرض، ولن الشيطان وحز

من شياطين الجن والإنس يسعون بل حيلة ووسيلة ليجعلوا النّاس أمةً واحدةً عل الفر، وهل تدري لماذا
ضري و} :ه تعالفر. تصديقاً لقول اللعباده ال ه لا يرضيا عدنان؟ وذلك لأن الشياطين علموا أن ال
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لعبادِه الْفْر} صدق اله العظيم [الزمر:7].

فأستحلفك باله يا فضيلة الشيخ المحترم عدنان إبراهيم وكل إنسانٍ عقل هذا البيان فهل ترون ناصر محمد
اليمان الذي يدعو الإنس والجن إل أن يتّخذوا رضوان اله غايةً أليست دعوتنا ه عس دعوة الشيطان

وحزبه تماماً تماماً؟ إذاً فيف نون عل ضلالٍ مبين يا حبيب ف اله فضيلة الدكتور عدنان إبراهيم
المحترم؟ واله المستعان.. سامحك اله فيما قلتَه ف الإمام ناصر محمد اليمان. وأقول: اللهم اغفر لعبدك
الدكتور عدنان إبراهيم فإنّه لا يعلم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد، اللهم لا تأخذه بما فعل أو قال ف خليفتك

من هدف الإمام المهدي ظلماً وزوراً. فهل تدري يا عدنان لماذا سامحتك وعفوت عنك؟ وذلك لأنّك جزء
ه بما فعلت، بل الأحبمن أن لو ينتقم منك ال ل هداك خير حريصاً عل ولذلك تجدن ناصر محمد اليمان
إل نفس أن يهديك اله إل الصراط المستقيم ليرض اله عنك، فإن فعلت واتّبعت دعوة الحق فأنا بذلك قد
تحقّق جزء من هدف ورض اله عل عدنان إبراهيم كون الإمام المهدي وحزبه من قوم يحبهم اله ويحبونه

لن نرض حت يون اله ربنا حبيب قلوبنا راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً.

ألا تعلم يا حبيب ف اله عدنان المحترم أنّ بسبب صفة اله أنّه أرحم الراحمين فإنّ أجده متحسراً وحزيناً
إذا جاءت الحسرة ف هم حتجنب رب طوا فما فر ه فأصبحوا نادمين علهم العباده الذين أهل عل
أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم ومن ثم تحدث الحسرة ف نفس اله عل ظلمهم لأنفسهم. تصديقاً
لقول اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ﴿٢٩﴾يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من

رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان
كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

السماوات والأرض وما بينهم ورب رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيويا أيها النّاس، أقسم بال
العرش العظيم أنّ الإمام المهدي المنتظر الحق ناصر محمد لم يجعلن اله نبياً ولا رسولا بل ابتعثن اله
(ناصر محمدٍ) صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولذلك أدعوكم إل اتّباع ما جاء به محمدٌ ‐صلّ اله عليه وآله
وسلّم‐ وما جاء به من الدّين هو نفس الدّين الذي جاء به موس وعيس من قبل صلّ اله عليهم وآلهم

وأسلّم تسليماً، فاتّقوا اله وأطيعون تهتدوا، ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسل اله لعلم تهتدون، ولم يجعل اله
سلطان علم عليم القسم، فما يدريم أنّ من الصادقين؟ بل جعل اله الحجة عليم هو سلطان العلم
المحم من القرآن العظيم. ألا واله الذي لا إله غيره لا يجادلن عالم من القرآن إلا غلبته بسلطان العلم

الملجم للعقل والمنطق إن كنتم تعقلون، فلا تقولوا مجنونٌ كما قال عدنان إبراهيم! ومن ثم نقول: يا عدنان
أقسم برب أنّ من تدبر بيان ناصر محمد اليمان للقرآن ليبرئن من الجنون ويقول بل ينطق بالحق ناصر
محمد اليمان ويهدي إل صراط مستقيم، وغفر اله لفضيلة الدكتور عدنان إبراهيم فإنّه لا يعلم أنّه كذّب

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بل يفر ببعث المهدي المنتظر وخروج المسيح الذاب.
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فهلم للحوار يا فضيلة الدكتور عدنان إبراهيم إل طاولة الحوار العالمية ( موقع الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان منتديات البشرى الإسلامية )، وإذا لم نثبت لك بعث الإمام المهدي وخروج المسيح الذاب،

ياً نثبت ذلك من محم القرآن العظيم، فإذا حضرت ولم نفعل فلست الإمام المهدي فونوا عل ذلك وحصر
من الشاهدين يا معشر الأنصار السابقين الأخيار. ولئن حضر فضيلة الدكتور عدنان للحوار ف موقعنا فقد
وجب عليم احترامه وعدم شتمه بل ننهاكم عن سب وشتم الدكتور عدنان مهما سب وشتم الإمام ناصر

محمد اليمان فقولوا سلاماً وأعرضوا عنه وأنصاره، ولم يبعثنا اله لنحاج النّاس بالسب والشتم بل
لنحاجهم بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم.

ه لك برحمته إنّ ربوأقول غفر ال ،مك علينا بغير الحقح ولسوف تعلم يا عدنان أنّك من الخاطئين ف
غفور رحيم، اللهم اغفر للدكتور عدنان إبراهيم وبصره بالبيان الحق للقرآن العظيم وصلّ عل عدنان

إبراهيم وأنت رب أرحم بعدنان من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديدين ال أخوكم ف
________________

https://nasser-alyamani.org
https://nasser-alyamani.org
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100661

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

07:12 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

البيان الثالث من الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافّة المسلمين لرب العالمين الأنبياء منهم والمرسلين وأئمة
التاب الصالحين وجميع المؤمنين لا يشركون باله شيئاً إل يوم الدين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته فضيلة الدكتور عدنان إبراهيم المحترم، السلام عليم معشر الأنصار
كونهم سوف يهتدون إل ولا يريدون غير الحق كافّة الباحثين عن الحق ه علالسابقين الأخيار، وسلام ال

الحق إن اله لا يخلف الميعاد.

ويا دكتور عدنان إبراهيم، إنّ لا أستطيع أن أقتبس من بيانك شيئاً كما خطّته يمينك ثم نرد عليه لون بيانك
صوتياً وليس خطياً، وهنا يتبين لم المزيد من الحمة الربانية ف الأمر ف الرؤيا الحق بأن يون البيان

كتابةً وف ذلك تسهيل ف الفهم وتسهيل ف التدبر والتفر ف البيان الحق والتّمعن ف سلطان العلم، وكذلك
عل ها ومن ثم نقوم بتنزيل الردها صاحبنستطيع جميعاً الاقتباس من بيانات بعضنا بعضاً كما كتب

الاقتباس، ولن البيان الصوت لم أستطع أن أقتبس من بيانِ عدنان شيئاً كما كتبه هو لون بيانه ليس
بمتوبٍ بل بيانٌ صوت، ألا وإنّ البيان الصوت ف اليوتيوب لا يصلح للحوار بل الحوار كتابةً خير لم

وأسهل فهماً وأيسر تدبراً، وبسرعة ترجع إل أي نقطة تريد ف البيان بعس البيان المسجل فلا تستطيعون
الاقتباس من البيان المسجل، وف كل يوم تتجلّ لم الحمة لماذا الأمر ف الرؤيا الحق أن يون الحوار
كتابةً. وعل كل حال يا فضيلة الشيخ عدنان إبراهيم كذلك أتذكر ف بيانك الصوت المسجل أنّك تنر أنّ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100661
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حساب الأيام لتوين عدد السنين والحساب يبدأ من الشفق بعد غروب الشمس وتقول أنّ الحساب يبدأ من
الفجر؛ بل وتحاجن بقول اله تعال: {واما عاد فَاهلوا بِرِيح صرصرٍ عاتية (6) سخَّرها علَيهِم سبع لَيالٍ

وثَمانيةَ ايام حسوماً فَتَرى الْقَوم فيها صرع كانَّهم اعجازُ نَخْل خَاوِية (7) فَهل تَرى لَهم من باقية (8)} صدق
اله العظيم [الحاقة]. ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هيهات هيهات يا عدنان
واحدة مسألة ولو ف بالقرآن العظيم فلن تستطيع أن تغلب الإمام المهدي نإبراهيم، فما دمت سوف تحاج

بإذن اله، كون أعلم منك بتاب اله القرآن العظيم.

ويا عدنان! لقد استمرت الريح العقيم عل قوم عادٍ سبع ليالٍ وثمانية أيام حسوماً، والسؤال الذي يطرح
نفسه هو: لماذا تم فرز الأيام عن الليال ف العدد؟ ولماذا بدأ الحساب بالليال برغم أنّ العذاب بدأ ف أول
النّهار؟ تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا ارسلْنَا علَيهِم رِيحاً صرصراً ف يوم نَحسٍ مستَمر} صدق اله العظيم

[القمر:19].
:ه تعالقول ال تلاها بحساب الأيام ف ومن ثم ه بحساب الليالوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا بدأ ال
{واما عاد فَاهلوا بِرِيح صرصرٍ عاتية (6) سخَّرها علَيهِم سبع لَيالٍ وثَمانيةَ ايام حسوماً فَتَرى الْقَوم فيها

صرع كانَّهم اعجازُ نَخْل خَاوِية (7) فَهل تَرى لَهم من باقية (8)} صدق اله العظيم [الحاقة]، فلماذا لم يقُل
اله تعال ثمانية أيام وسبع ليالٍ حسوماً برغم أنّ العذاب جاءهم نهار يوم الجمعة، فلماذا لم يبدأ ف حساب

أيام العذاب باليوم بل بدأ الحساب بالليال؟

والجواب: وذلك حت لا يختل الحساب ف التاب كون اليوم يبدأ من غروب الشمس برغم أنّ العذاب بدأ
ف النّهار، ولن اله أضاف ذلك اليوم ف عدد الأيام، وأفرز حساب عدد ليال الأيام عل جنب ثم بدأ

بحساب الليال قبل الأيام، كون الحساب يبدأ من غروب الشمس، ولذلك قال اله تعال: {واما عاد فَاهلوا
بِرِيح صرصرٍ عاتية (6) سخَّرها علَيهِم سبع لَيالٍ وثَمانيةَ ايام حسوماً فَتَرى الْقَوم فيها صرع كانَّهم اعجازُ
نَخْل خَاوِية (7) فَهل تَرى لَهم من باقية (8)} صدق اله العظيم [الحاقة]، فانظر لقول اله تعال {سبع لَيالٍ

وثَمانيةَ ايام} برغم أنّ العذاب أقبل عليهم نهار يوم الجمعة وانته عند غروب شمس الجمعة.

وربما يود أحد الذين لا يعلمون أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل جعلت يوم الجمعة يوم نحسٍ كونك تفت أنّ
موي راً فصررِيحاً ص هِملَيلْنَا عسرنَّا اا} :ه تعالقوم هود يوم الجمعة. تصديقاً لقول ال العذاب بدأ عل

نَحسٍ مستَمر} صدق اله العظيم ؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل السبع اليال والثمانية الأيام
اميا ا فرصرا صرِيح هِملَيلْنَا عسرفَا} :ه تعالعادٍ قوم هود. تصديقاً لقول ال سات علكلها أيام نَح

نَحساتٍ لنُذِيقَهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ولَعذَاب اخرة اخْزىٰ وهم  ينْصرونَ} صدق اله العظيم
[فصلت:16].
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وكذلك يا دكتور عدنان تحاجنا بالصيام بأنّه يون ف النّهار، وتريد أن تستدِل أنّ حساب الليال يبدأ من
النّهار! ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: يا دكتور عدنان، إنّك تجهل البيان الحق للقرآن، ألا تعلم أنّ

أول ما بدأ محمدٌ رسول اله وصحابته صيام رمضان أنّهم كانوا يصومون 24 ساعة؛ ليلة ويوم؟ بمعن أنّهم
يبدَأون الصيام من غروب الشمس إل غروب الشمس بدءا من أول رؤية هلال شهر رمضان، وذلك تنفيذاً
لقول اله تعال: {شَهر رمضانَ الَّذِي انزِل فيه الْقُرآنُ هدًى لِّلنَّاسِ وبينَاتٍ من الْهدَى والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ

منم الشَّهر فَلْيصمه } صدق اله العظيم [البقرة:185].

ولذلك بدأ محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وصحابته صيام شهر رمضان بدءا من ليلة رؤية هلال
رمضان، ولن من الصحابة من كان يأت زوجته ليلا ثم يأكل ويشرب، فمنهم من لم يطق الصيام 24

ساعة من غروب الشمس إل غروب الشمس؛ بل منهم من كان يأكل ويشرب ومن ثم يقْرب زوجتًه كونه قد
أكل وشرب لونه لم يطق الصوم 24 ساعة من غروب الشمس إل غروب الشمس، ومن ثم نزل التخفيف
نلَه اسبل نْتُماو مَل اسبل نه مائسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعالالعالمين، وقال ال من رب
علم اله انَّم كنْتُم تَخْتَانُونَ انْفُسم فَتَاب علَيم وعفَا عنْم فَالآنَ باشروهن وابتَغُوا ما كتَب اله لَم وكلُوا
واشْربوا حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ الابيض من الْخَيط الاسودِ من الْفَجرِ ثُم اتموا الصيام الَ اللَّيل} صدق اله

العظيم [البقرة:187].

ويا عدنان، فمن مت يتم حساب منازل ليال قمر رمضان وغيره من الأشهر؟ أليس بدءاً من ثبوت رؤية
الهلال فيتم حساب ليلة الرؤية أنّها ه أول ليال الشهر الجديد؟ فما خطبك يا رجل تلبس الحق بالباطل؟
غفر اله لك! وكذلك ألستم تُعلنون نهاية رمضان برؤية هلال أول ليال شوال بدءا من رؤية هلال شوال بعد
غروب شمس آخر يوم ف رمضان، ومن ثم تُعلنون ثبوت رؤية هلال شوال ولا تقيمون صلاة التراويح بعد
ثبوت رؤية هلال شوال كون تلك الليلة ه أول ليلة من ليال شهر شوال؟ أليس هذا يعن أنّ حساب الأيام

يبدأ من الليال بدءا من غروب الشمس إل غروب الشمس ليلة ثم تنته بغروب شمس يومها، ومن ثم
تدخل الليلة التالية كون حساب الليال والأيام هو بحساب بدء حركة الأرض الذاتية، وأما جريان الشمس

الظاهري فإن النّهار سابق الليل كون جريان الليل والنّهار الظاهري يختلفان عن جريان الأرض؛ كونه
يحدث العس، فحين تدور الأرض من الغرب إل الشرق نرى الشمس تطلع بعس دوران الأرض فتظهر
من الشرق وتغرب ف الغرب بينما الأرض تدور شرقاً أي من الغرب إل الشرق، وحين تعس الأرض

دورانها فحتماً سوف يحدث العس فنرى الليل والنّهار يتطاردان من الغرب إل الشرق.

وبالنسبة للحساب ف أسرار التاب فهو بتوقيت وبتأريخ بيت اله المعظّم ف مركز الأرض والون؛ مة
المرمة مركز الأرض والون.
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وعل كل حالٍ يا فضيلة الدكتور عدنان إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أوجه لك دعوة للحوار للمرة
الثالثة فأجِب دعوة الحوار بالعلم والمنطق، وأعدك وعداً غير مذوب أن أعلِّمك من العلم ما لم تن تعلم،
وشرطنا علينا أن نأت لك بسلطان العلم المبين من محم القرآن العظيم حت يتبين لك أنّ ناصر محمد

اليمان ليس بمجنونٍ بل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، فم تجهل قَدْر الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان يا عدنان! فم تجهل قدْر الإنسان الذي علّمه اله البيان! فأجب دعوة الحوار حبيب ف اله فضيلة

الشيخ الدكتور عدنان إبراهيم رض اله عنك وأرضاك بما تتمنّ من ربك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=100900

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
21 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

04:51 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يؤمن بالتّوراة والإنجيل والقرآن العظيم، وأعلن الفر بما يخالف ف التّوراة والإنجيل لمحم
القرآن العظيم ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
هل يعن ذلك يا إمامنا الحبيب ان الصيام ف البدء كان الشهر كله لان قرأت ف مراجع اهل التاب انهم كانوا يصومون
40 يوما امتثالا للمسيح عليه السلام وهل يجوز لنا ان نصوم نحن ايضا شهرا باكمله ام ان ذلك لايجوز لان هناك من أهل
التاب من استطاع ان يصوم 40 يوما فقط اعتمدوا عل الماء للبقاء عل قيد الحياة كون جسم الانسان لايستطيع تحمل

العطش اكثر من ثلاث اربع ايام .. زدنا علما يا امامنا الحبيب فان كان صيام رمضان ف زمن الرسول عليه الصلاة
السلام بادىء الامر كان الشهر باأكمله أما او كان من غروب الشمس ال الغروب الذي يليه يعن يوما باكمله فمت كان

وقت الافطار قبل أن يأت اله الحم المخفف ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة المؤمنين برب العالمين الأنبياء والمرسلين ومن تبعهم بالحق إل يوم
الدين..

ويا رجل، إن أرى صفتك تحت اسمك من الأنصار السابقين الأخيار فوجب عليك أن تون ملماً بالبيان الحق للقرآن كون
الأنصار السابقين الأخيار سوف يونون مرجعيات للمسلمين ليعلّموهم مما علّمهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لونهم

من الذين بصرهم اله بالحق، ولذلك وجب عل كل أنصاري أن يقرأ ف البيانِ كلما وجد لديه فرصةً لتدبر بيانات الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان، وتفهمونها فهماً ولا نطلب منم حفظها عن ظهر قلبٍ بل تفهمون البيان الحق للقرآن.

ويا حبيب ف اله السائل عن صيام رمضان عند أهل التاب، فليس أربعين يوماً ف التوراة والإنجيل بل شهراً يصومون نهاره
ويفطرون ليله كون صيام شهر رمضان كتب علينا كما كتب عليهم ثلاثون يوماً يصومون نهاره ويفطرون ليله. تصديقاً لقول
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اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا كتب علَيم الصيام كما كتب علَ الَّذِين من قَبلم لَعلَّم تَتَّقُونَ ﴿١٨٣﴾ اياما معدُوداتٍ ۚ فَمن
كانَ منم مرِيضا او علَ سفَرٍ فَعدَّةٌ من ايام اخَر} صدق اله العظيم [البقرة:184-183].

فانظر لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا كتب علَيم الصيام كما كتب علَ الَّذِين من قَبلم لَعلَّم تَتَّقُونَ ﴿١٨٣﴾} صدق
اله العظيم.

وتأت آيات ابتلاء للمؤمنين ف تنفيذ الأمر ومن ثم يبدِّلها اله من أثقل إل أخف عل المؤمنين، كمثل أمر
ركعتين فتصير الصلوات خمسين صلاة ل صلاةاليوم والليلة ل الصلاة كان بادئ الأمر خمسين صلاةً ف

والركعات مائة ركعة بعدد أسماء اله الحسن، ومن ثم خفّف اله عنهم من خمسين إل خمس صلوات
ولل صلاة ركعتان فيصبح عدد ركعات الصلوات عشر ركعات كون لل صلاة ركعتين، ومن ثم جعل
غفور الأجر، إنّ رب ف مائة ركعة الأجر وعادت إل ف خمسين صلاة الصلاة بعشر أمثالها فعادت إل

.ورش

ألا وإنّ الظهر والعصر لا يفترقان والمغرب والعشاء لا يفترقان تأخيراً أو تقديماً، وكذلك صوم رمضان كان
بدء صيام رمضان من الغسق ف بداية الظلمة وهو ميقات صلاة العشاء كونها تثبت رؤية هلال الصيام بعد
غروب الشمس مباشرةً، ومن ثم يتناولون الفطور من الشفق إل الغسق، ومن ثم يؤذَّن للعشاء فتف أيديهم

ميقات الغسق، ومن ثم جاء التخفيف من رب عن الطعام فيصلّون المغرب والعشاء جمع تأخير ف
العالمين بآية بدَّل صيام الليل فأمرهم بصيام النّهار فقط، وجعل الأمر ف آية محمة بينة للعالم وعامة

ۗ نلَّه اسبل نتُماو مَّل اسبل نه ۚ مائسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعالقول ال المسلمين. ف
ۚ مَل هال تَبا كتَغُوا مابو نوهراشنَ بفَا ۖ منفَا ععو ملَيع فَتَاب منفُستَخْتَانُونَ ا نتُمك مَّنا هال ملع
{لاللَّي َلا اميوا الصمتا رِ ۖ ثُمالْفَج ندِ موسا طالْخَي نم ضيبطُ االْخَي مَل نيتَبي َّتوا حباشْرلُوا وكو

صدق اله العظيم [البقرة:187].

ولن.. كذلك كانوا يفطرون من بعد الصيام عند النداء لصلاة المغرب ومن ثم يفطرون بل هدوء يتناولون
وجبة الإفطار لونهم سوف يصلّون المغرب والعشاء جمع تأخيرٍ ف ميقات الغسق.

ويا عجب ممن لم يجعلوا ميقاتاً للصائم أن يتناول الإفطار بل أكل النغط! فم أضعتم كثيراً مما خفف اله
عليم وتشدّدتُم بغير الحق فصعبتُم دين اله عل المسلمين، فهلموا للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم

إن كنتم به مؤمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101531

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

07:18 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

فتوى عدد زوجات محمدٍ رسول اله صل اله عليه وسلم
فلم يحل له اله أن يتزوج بأكثر من أربع حرات..

إقتباس

رسالة من مواطن غير مسلم، فسلام عليم
فل أسئلة تبعدن عن الإسلام فلم يجب عليها أحد من العلماء القوم وصناع قرار

كيف يأتـ نب بشرع لا يطبقه عل نفسه فشأنه لايبيح زواج أكثر من أربع وهو تزوج أكثر من أربع فماذا
تقول ف هذا القول؟

ما تفسير قول اله تعال فإن كنت ف شك مما أنزلنا إليك فاسأل الذين يقرءون التاب من قبلك؟
فقد سمعت أن المهدي المنتظر هو ناصر محمد فاطلعت عل بعض بيانات فأراها تناسب العقل وتقترب

إل المنظق فهل لم بيان عل أسئلت. ولم فائق تقدير وإحترام

بسم اله الرحمن الرحمن، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً، أما بعد..

ويا أيها السائل عن كثرة زوجات النّب، فلا أعلم أنّ اله أحل له بالزواج بأكثر من أربع حرات وحرم اله
عليه أن يطلقهن من ذات نفسه لون المطلقات المسلمات يجدن من يتزوجهن إلا زوجات محمدٍ رسول اله

‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فلن يجدنَ من يتزوجهن لو طلقهن كونهن محرمات عل المؤمنين لونهن
أمهاتهم. تصديقاً لقول اله تعال: {النَّبِ اولَ بِالْمومنين من انْفُسهِم وازْواجه امهاتُهم} صدق اله العظيم

[الأحزاب:6].
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ولا يحل لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أن يتزوج بأكثر من أربع حرات إلا ما ملت يمينه،
حت إذا تزوج أربع حراتٍ حرمت عليه النساء من بعد ذلك العدد، وكذلك حرم عليه أن يطلقهن من ذات
نفسه إلا من طلبت الطلاق كونهن لن يجدنَ من يتزوجن من بعده لون زواجهن محرم عل المؤمنين من

بعد النّب عليه الصلاة والسلام، ولذلك لا يحل له أن يستبدلهن بغيرهن ولو أعجبه حسنُهن، وكذلك لا تحل له
النساء الحرات من بعد أربع إلا ما ملت يمينه.

تصديقاً لقول اله تعال} : يحل لَكَ النِّساء من بعدُ و ان تَبدَّل بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن ا ما
مَذَنَ لون يا ا ِالنَّب وتيتَدْخُلُوا ب  نُواآم ا الَّذِينهيا اا (52) ييبقر ءَش لك َلع هانَ الكينُكَ ومي تَلم
منَّ ذَٰلدِيثٍ احل ينسنتَاسم وا ورفَانتَش تُممذَا طَعخُلُوا فَافَاد يتُمعذَا دا نَٰلو نَاها رِيننَاظ رغَي امطَع َلا

كانَ يوذِي النَّبِ فَيستَحيِ منم واله  يستَحيِ من الْحق واذَا سالْتُموهن متَاعا فَاسالُوهن من وراء حجابٍ
منَّ ذَٰلدًا ابا دِهعن بم هاجزْووا احن تَنا و هال ولسذُوا رن تُوا مَانَ لا كمو قُلُوبِهِنو مِقُلُوبل رطْها مذَٰل
كانَ عندَ اله عظيما (53) ان تُبدُوا شَيىا او تُخْفُوه فَانَّ اله كانَ بِل شَء عليما (54)} صدق اله العظيم

[الأحزاب].

فلا تتّبعوا الذين يفترون عل رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ما لم ينزل اله به من سلطانٍ،
وحسبنا اله ونعم الوكيل.

سبحان ربك رب العزة عما يصفون! وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_________________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101519

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

06:06 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف الزواج بين المسلمين وأهل التاب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله وقولوا

سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد..

قال اله تعال: {ولا تَنحواْ الْمشْرِكاتِ حتَّ يومن ولامةٌ مومنَةٌ خَير من مشْرِكة ولَو اعجبتْم ولا تُنحواْ
َلا ودْعي هالالنَّارِ و َلونَ ادْعكَ يلَئوا مبجعا لَوشْرِكٍ ون مم رخَي نمودٌ مبلَعنُواْ وموي َّتح ينرِكشالْم

الْجنَّة والْمغْفرة بِاذْنه ويبين آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَذَكرونَ (221)} صدق اله العظيم [البقرة].

نموي َّتاتِ حشْرِكواْ الْمحتَن لاو} ه تعالقول ال والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو المقصود بالإيمان ف
ولامةٌ مومنَةٌ خَير من مشْرِكة ولَو اعجبتْم ولا تُنحواْ الْمشرِكين حتَّ يومنُواْ ولَعبدٌ مومن خَير من مشْرِكٍ
من بالضبط حت ه العظيم؟ فما هو الإيمان المطلوب منهم أن يؤمنوا بما أنزل علصدق ال {مبجعا لَوو
يحل الزواج منهم وتزويجهم؟ ومن ثم تجدون الجواب ف محم التاب: {قُولُواْ آمنَّا بِاله وما انزِل الَينَا وما
هِمبن رونَ مالنَّبِي وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبالأسو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا نزِلا
ف ما هنَّماْ فَالَّون تَواتَدَواْ وفَقَدِ اه نتُم بِها آمم ثْلنُواْ بِمنْ آمونَ (136) فَاملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر لا

شقَاقٍ فَسيفيهم اله وهو السميع الْعليم (137) صبغَةَ اله ومن احسن من اله صبغَةً ونَحن لَه عابِدونَ
(138) قُل اتُحآجونَنَا ف اله وهو ربنَا وربم ولَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم ونَحن لَه مخْلصونَ (139)} صدق

اله العظيم [البقرة].
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فتفروا ف قول اله تعال عن شرط الإيمان المحم ف التاب: {فَانْ آمنُواْ بِمثْل ما آمنتُم بِه فَقَدِ اهتَدَواْ}
صدق اله العظيم.

ولا أجد ف محم كتاب اله أنّ اله أحل الزواج للمسلم من التابية ما لم تن عل دينه تعبد اله لا تشرك
به شيئاً، وحت لو قالت: "أنا نصرانية مؤمنة بالتوراة والإنجيل والقرآن العظيم ولن أتّبع الإنجيل". ومن ثم

يرد عليها الإمام المهدي وأقول: وإن وجدتِ حماً ف الإنجيل جاء مخالفاً لحم اله ف القرآن العظيم
فأيهما تتّبعين؟ فإن قالت: "سوف أتّبع القرآن العظيم التاب المحفوظ من التحريف" فمن ثم يرد عليها

الإمام المهدي وأقول: لقد أحل اله للمسلم أن يتزوجك فأنتِ من المؤمنين الذين لا يشركون باله شيئاً ما
دمتِ معتصمةً بالقرآن العظيم وتفرين بما يخالف لمحم القرآن العظيم، فنحن لا نأمر النّصارى أن يفروا
ونم القرآن العظيم، لالتوراة والإنجيل لمح فر بما جاء مخالفاً فالإنجيل بل نأمرهم بال ه فبما أنزل ال
أعلم أنّ ما جاء ف التوراة والإنجيل مخالفاً لمحم القرآن العظيم فهو باطل مفترى؛ كل ما خالف لمحم
القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية كون التوراة والإنجيل

والأحاديث النبوية ليست محفوظات من التحريف من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
الفر والمر لصدِّ البشر عن اتّباع الذّكر.

وخلاصة فتوانا لضيق الوقت نقول:
لا يحل لمسلم أن يتزوج بتابية ما لم تن عل دينه الإسلام، ولا يحل لمسلمة أن تتزوج بتاب ما لم ين
عل دينها دين الإسلام الحق الذي جاء به موس وعيس ومحمدٌ رسول اله وكل النبيين من ربهم جاءوا

بدين الإسلام، كون الدّين عند اله الإسلام له فيعبدوه وحده لا شريك له.

زِيزالْع وه ا لَٰها  طسا بِالْقمقَائ لْمولُو الْعاةُ وئَالْمو وه ا لَٰها  نَّها هشَهِدَ ال} :ه تعالتصديقاً لقول ال
منَهيا بغْيب لْمالْع مهاءا جدِ معن بم ا تَابْوتُوا الا الَّذِين ا اخْتَلَفمو مَسا هندَ الع نَّ الدِّين(18) ا يمالْح

ومن يفُر بِآياتِ اله فَانَّ اله سرِيع الْحسابِ (19) فَانْ حاجوكَ فَقُل اسلَمت وجهِ له ومن اتَّبعن وقُل
لِّلَّذِين اوتُوا الْتَاب واميين ااسلَمتُم فَانْ اسلَموا فَقَدِ اهتَدَوا وان تَولَّوا فَانَّما علَيكَ الْبَغُ واله بصير بِالْعبادِ

(20)} صدق اله العظيم [آل عمران]

ة أنّ الرجل يستطيع السيطرة علم كتابه بحجمح ه فمه الفتون بتحليل ما حرمن الذين ي ويا عجب
المرأة فقالوا لذلك يحل للمسلم أن يتزوج بتابية وه ليست عل دينه! ومن ثم نقول: ويا عجب الشديد إنّما

ذلك افتراء من عند أنفسم أو أضلّم شياطين آخرون يريدون من اليهوديات أن يعددنَ أجيالا من
المسلمين يدينون بما جاء ف دين اليهود، لونهم يعلمون أنّ الأم مدرسة الأولاد فه أكثر من يعاشر الأولاد
وأكثر من الأب ولذلك سوف يتأثّرون بدينها سواء كان دين حق أو باطل، فاتّقوا اله ولا تفتوا ف دين اله
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لَٰذَا حه ذِبْال مُنَتلْسا فا تَصمتَقُولُوا ل و} :ه تعاله، وتذَّكروا قول المن ال م بغير علممن عند أنفس
وهٰذَا حرام لتَفْتَروا علَ اله الْذِب انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اله الْذِب  يفْلحونَ} صدق اله العظيم

[النحل:116].

ألا تعلمون أن من شروط الفتوى أن تون بسلطان علم بين من اله؟ تصديقاً لقول اله تعال: {هٰوء قَومنَا
اتَّخَذُوا من دونه آلهةً لَّو ياتُونَ علَيهِم بِسلْطَانٍ بين فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اله كذِبا (15)} صدق اله

العظيم [الهف].

فاتقوا اله يا عباد اله واحذروا الفتوى ف دين اله اجتهاداً من عند أنفسم بالظن، واعلموا أنّ الظن لا
الأكثرية بل عل فاعلموا أنّ ليس الاتّباع عل ،ّولو كثرت الطائفة وعلمهم ظن شيئاً حت من الحق غني
سلطان العلم البين من رب العالمين، فاحذروا العلم الظنّ الذي يحتمل الصح ويحتمل الخطأ، وتذكروا

لاا منْ هاو الظَّن لاونَ اتَّبِعنْ يا هال بِيلس نلُّوكَ عضضِ يرالا ف نم ثَركا عنْ تُطاو} :ه تعالقول ال
يخْرصونَ (116) انَّ ربكَ هو اعلَم من يضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين (117)} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

06:06 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف الزواج بين المسلمين وأهل التاب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله وقولوا

سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد..

قال اله تعال: {ولا تَنحواْ الْمشْرِكاتِ حتَّ يومن ولامةٌ مومنَةٌ خَير من مشْرِكة ولَو اعجبتْم ولا تُنحواْ
َلا ودْعي هالالنَّارِ و َلونَ ادْعكَ يلَئوا مبجعا لَوشْرِكٍ ون مم رخَي نمودٌ مبلَعنُواْ وموي َّتح ينرِكشالْم

الْجنَّة والْمغْفرة بِاذْنه ويبين آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَذَكرونَ (221)} صدق اله العظيم [البقرة].

نموي َّتاتِ حشْرِكواْ الْمحتَن لاو} :ه تعالقول ال والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو المقصود بالإيمان ف
ولامةٌ مومنَةٌ خَير من مشْرِكة ولَو اعجبتْم ولا تُنحواْ الْمشرِكين حتَّ يومنُواْ ولَعبدٌ مومن خَير من مشْرِكٍ
من بالضبط حت ه العظيم؟ فما هو الإيمان المطلوب منهم أن يؤمنوا بما أنزل علصدق ال {مبجعا لَوو
يحل الزواج منهم وتزويجهم؟ ومن ثم تجدون الجواب ف محم التاب: {قُولُواْ آمنَّا بِاله وما انزِل الَينَا وما
هِمبن رونَ مالنَّبِي وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبالأسو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا نزِلا
ف ما هنَّماْ فَالَّون تَواتَدَواْ وفَقَدِ اه نتُم بِها آمم ثْلنُواْ بِمنْ آمونَ (136) فَاملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر لا

شقَاقٍ فَسيفيهم اله وهو السميع الْعليم (137) صبغَةَ اله ومن احسن من اله صبغَةً ونَحن لَه عابِدونَ
(138) قُل اتُحآجونَنَا ف اله وهو ربنَا وربم ولَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم ونَحن لَه مخْلصونَ (139)} صدق

اله العظيم [البقرة].

فتفروا ف قول اله تعال عن شرط الإيمان المحم ف التاب: {فَانْ آمنُواْ بِمثْل ما آمنتُم بِه فَقَدِ اهتَدَواْ}
صدق اله العظيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101519
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101519
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ولا أجد ف محم كتاب اله أنّ اله أحل الزواج للمسلم من التابية ما لم تن عل دينه تعبد اله لا تشرك
به شيئاً، وحت لو قالت: "أنا نصرانية مؤمنة بالتوراة والإنجيل والقرآن العظيم ولن أتّبع الإنجيل". ومن ثم

يرد عليها الإمام المهدي وأقول: وإن وجدتِ حماً ف الإنجيل جاء مخالفاً لحم اله ف القرآن العظيم
فأيهما تتّبعين؟ فإن قالت: "سوف أتّبع القرآن العظيم التاب المحفوظ من التحريف" فمن ثم يرد عليها

الإمام المهدي وأقول: لقد أحل اله للمسلم أن يتزوجك فأنتِ من المؤمنين الذين لا يشركون باله شيئاً ما
دمتِ معتصمةً بالقرآن العظيم وتفرين بما يخالف لمحم القرآن العظيم، فنحن لا نأمر النّصارى أن يفروا
ونم القرآن العظيم، لالتوراة والإنجيل لمح فر بما جاء مخالفاً فالإنجيل بل نأمرهم بال ه فبما أنزل ال
أعلم أنّ ما جاء ف التوراة والإنجيل مخالفاً لمحم القرآن العظيم فهو باطل مفترى؛ كل ما خالف لمحم
القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية كون التوراة والإنجيل

والأحاديث النبوية ليست محفوظات من التحريف من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
الفر والمر لصدِّ البشر عن اتّباع الذّكر.

وخلاصة فتوانا لضيق الوقت نقول:
لا يحل لمسلم أن يتزوج بتابية ما لم تن عل دينه الإسلام، ولا يحل لمسلمة أن تتزوج بتاب ما لم ين عل

دينها دين الإسلام الحق الذي جاء به موس وعيس ومحمدٌ رسول اله وكل النبيين من ربهم جاءوا بدين
الإسلام، كون الدّين عند اله الإسلام له فيعبدوه وحده لا شريك له.

زِيزالْع وه ا لَٰها  طسا بِالْقمقَائ لْمولُو الْعاةُ وئَالْمو وه ا لَٰها  نَّها هشَهِدَ ال} :ه تعالتصديقاً لقول ال
منَهيا بغْيب لْمالْع مهاءا جدِ معن بم ا تَابْوتُوا الا الَّذِين ا اخْتَلَفمو مَسا هندَ الع نَّ الدِّين(18) ا يمالْح

ومن يفُر بِآياتِ اله فَانَّ اله سرِيع الْحسابِ (19) فَانْ حاجوكَ فَقُل اسلَمت وجهِ له ومن اتَّبعن وقُل
لِّلَّذِين اوتُوا الْتَاب واميين ااسلَمتُم فَانْ اسلَموا فَقَدِ اهتَدَوا وان تَولَّوا فَانَّما علَيكَ الْبَغُ واله بصير بِالْعبادِ

(20)} صدق اله العظيم [آل عمران]

ة أنّ الرجل يستطيع السيطرة علم كتابه بحجمح ه فمه الفتون بتحليل ما حرمن الذين ي ويا عجب
المرأة فقالوا لذلك يحل للمسلم أن يتزوج بتابية وه ليست عل دينه! ومن ثم نقول: ويا عجب الشديد إنّما

ذلك افتراء من عند أنفسم أو أضلّم شياطين آخرون يريدون من اليهوديات أن يعددنَ أجيالا من
المسلمين يدينون بما جاء ف دين اليهود، لونهم يعلمون أنّ الأم مدرسة الأولاد فه أكثر من يعاشر الأولاد
وأكثر من الأب ولذلك سوف يتأثّرون بدينها سواء كان دين حق أو باطل، فاتّقوا اله ولا تفتوا ف دين اله

لَٰذَا حه ذِبْال مُنَتلْسا فا تَصمتَقُولُوا ل و} :ه تعاله، وتذَّكروا قول المن ال م بغير علممن عند أنفس
وهٰذَا حرام لتَفْتَروا علَ اله الْذِب انَّ الَّذِين يفْتَرونَ علَ اله الْذِب  يفْلحونَ} صدق اله العظيم

[النحل:116].
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ألا تعلمون أن من شروط الفتوى أن تون بسلطان علم بين من اله؟ تصديقاً لقول اله تعال: {هٰوء قَومنَا
اتَّخَذُوا من دونه آلهةً لَّو ياتُونَ علَيهِم بِسلْطَانٍ بين فَمن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اله كذِبا (15)} صدق اله

العظيم [الهف].

فاتقوا اله يا عباد اله واحذروا الفتوى ف دين اله اجتهاداً من عند أنفسم بالظن، واعلموا أنّ الظن لا
الأكثرية بل عل فاعلموا أنّ ليس الاتّباع عل ،ّولو كثرت الطائفة وعلمهم ظن شيئاً حت من الحق غني
سلطان العلم البين من رب العالمين، فاحذروا العلم الظنّ الذي يحتمل الصح ويحتمل الخطأ، وتذكروا

لاا منْ هاو الظَّن لاونَ اتَّبِعنْ يا هال بِيلس نلُّوكَ عضضِ يرالا ف نم ثَركا عنْ تُطاو} :ه تعالقول ال
يخْرصونَ (116) انَّ ربكَ هو اعلَم من يضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين (117)} صدق اله العظيم

[الأنعام].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101513

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

04:51 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

.. الضيف الحمدان عل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ
إل يوم الدّين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

نُرحب بضيف طاولة الحوار الحمدان، ويا رجل لل دعوى برهانٌ. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا
برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101513
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101513
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وربما يود الحمدان أن يقول: "ألا وإنّ برهان عليك يا ناصر محمد اليمان هو حجة اختلاف الاسم كونك
ه". ومن ثممحمد بن عبد ال عقيدة اسم الإمام المهدي نة والجماعة فجئت مخالفاً لمعتقدنا نحن أهل الس

يرد عليك الإمام ناصر محمد وأقول: يا حمدان، ألا واله لو أنزل اله ف القرآن أنّ اسم الإمام المهدي
(محمد) لما جعل اله الحجة للسنة والشيعة عل الإمام المهدي ناصر محمد. وإن قال الحمدان: "وكيف لا
تون حجةً عليك يا ناصر محمد لو أنّ اله أنزل ف القرآن أنّ اسم الإمام المهدي (محمد)، فيف لا يون
تنزيل الاسم حجة يا ناصر محمد!". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: كون اله لم يجعل

.سلطان العلم الملجم بالحق ة فون الأسماء تتشابه؛ بل جعل الحجالاسم ل ة فالحج

به خاتم الأنبياء والمرسلين منذ أن كان ف موأقول: فهل تعلم الاسم الذي س الحمدان إل ه سؤالاولو نوج
المهد صبياً؟ ومعلوم جواب الحمدان سوف يقول: "إن إجابة هذا السؤال لا يختلف عليه اثنان من علماء
الأمة، فإنّ اسم خاتم الأنبياء والمرسلين منذ أن كان ف المهد صبياً هو الاسم (محمد) ولذلك كانوا يناديه

الذين يعرفونه بالاسم الذي سم به منذ أن كان ف المهد صبياً ولا يعلمون له اسماً غير ذلك، حت أهله من
بن عبد المطلب لا يعلمون إلا الاسم (محمد) الذي سم به منذ أن كان ف المهد صبياً". ومن ثم يقيم ناصر

نا بي ميرم ناب يسع ذْ قَالاو} :ه تعالوأقول: فما ظنّك بقول ال الحمدان ة علالحج محمد اليمان
اسرائيل انِّ رسول اللَّـه الَيم مصدِّقًا لِّما بين يدَي من التَّوراة ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ}

صدق اله العظيم [الصف:6]؟

ّالأرض صل السماء ومحمدٌ ف إنما هو أحمد ف ،يا ناصر محمد اليمان" :أن يقول الحمدان ما يودورب
اله عليه وآله وسلّم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: وهل ترى أنّم تستطيعون بقولم
هذا أن تقنعوا السائلين برغم أنّ محمداً رسول اله هو ذاته أحمد رسول اله؟ فانظر كيف سوف يرد الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان عل السائلين، وأقول: إنّ من الأنبياء من جعل اله له أكثر من اسم ف اللوح
يلائرسا نبل انَ حك امالطَّع لك} :ه تعالقول ال م الغيوب. مثال الاسم إسرائيل فّالمحفوظ؛ كتاب ع
{﴾٩٣﴿ ينادِقص نْتُمنْ كا افَاتْلُوه اةرتُوا بِالتَّوفَا اةُ قُلرالتَّو لنْ تُنَزا لقَب نم هنَفْس َلع يلائرسا مرا حم ا

صدق اله العظيم [آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن هو إسرائيل؟ فإذا رجعت لمحم القرآن العظيم سوف تجد إنّ إسرائيل هو
ذاته نب اله يعقوب عليه الصلاة والسلام. وبنو إسرائيل هم اثنا عشر أسباطاً الذين اندرجت منهم ذريات
كَ ۚ قَاللَيدْنَا انَّا ها ةرخا فنَةً وسا حالدُّنْي ٰذِهه لَنَا ف تُباكو} :ه تعالإسرائيل. تصديقاً لقول ال بن

عذَابِ اصيب بِه من اشَاء ۖ ورحمت وسعت كل شَء ۚ فَساكتُبها للَّذِين يتَّقُونَ ويوتُونَ الزكاةَ والَّذِين هم
نجِيلاو اةرالتَّو ف مندَها عتُوبم جِدُونَهالَّذِي ي ما ِالنَّب ولسونَ الرتَّبِعي ١٥٦﴾ الَّذِين﴿ َنُونمونَا ياتبِآي

مهرصا منْهع عضيو ثائالْخَب هِملَيع مرحياتِ وبالطَّي ملَه لحيرِ ونالْم نع ماهنْهيوفِ ورعم بِالْمهرماي
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مكَ هولَٰئا ۙ هعم نزِلالَّذِي ا وا النُّورعاتَّبو وهرنَصو وهرزعو نُوا بِهآم فَالَّذِين ۚ هِملَيع انَتك الَّت لَْغاو
لَٰها  ۖ ِضرااتِ واوملْكُ السم ا الَّذِي لَهيعمج ملَيا هال ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي ١٥٧﴾ قُل﴿ َونحفْلالْم

ا هو يحيِ ويميت ۖ فَآمنُوا بِاله ورسوله النَّبِ ام الَّذِي يومن بِاله وكلماته واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ
﴿١٥٨﴾ ومن قَوم موس امةٌ يهدُونَ بِالْحق وبِه يعدِلُونَ ﴿١٥٩﴾ وقَطَّعنَاهم اثْنَتَ عشْرةَ اسباطًا امما ۚ

ملنًا ۖ قَدْ عيةَ عشْراثْنَتَا ع نْهم تسجفَانب ۖ رجاكَ الْحصعرِب بنِ اضا همقَو قَاهتَسذِ اسا وسم َلنَا ايحواو
كل انَاسٍ مشْربهم ۚ وظَلَّلْنَا علَيهِم الْغَمام وانزلْنَا علَيهِم الْمن والسلْوىٰ ۖ كلُوا من طَيباتِ ما رزَقْنَاكم ۚ وما
ظَلَمونَا ولَٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ ﴿١٦٠﴾ واذْ قيل لَهم اسنُوا هٰذِه الْقَريةَ وكلُوا منْها حيث شىتُم وقُولُوا
قَو منْهوا مظَلَم الَّذِين دَّل١٦١﴾ فَب﴿ يننسحنَزِيدُ الْمس ۚ ماتيىخَط مَل ردًا نَّغْفجس ابخُلُوا الْبادطَّةٌ وح

الَّت ةيالْقَر نع ملْهااس١٦٢﴾ و﴿ َونمظْلانُوا يا كبِم اءمالس نا مزرِج هِملَيلْنَا عسرفَا ملَه يلالَّذِي ق رغَي
ۚ يهِمتتَا  ۙ َبِتُونسي  مويا وعشُر هِمتبس موي ميتَانُهح يهِمتذْ تَاتِ ابالس دُونَ فعذْ يرِ احةَ الْبراضح انَتك
كذَٰلكَ نَبلُوهم بِما كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٣﴾ واذْ قَالَت امةٌ منْهم لم تَعظُونَ قَوما ۙ اله مهلهم او معذِّبهم عذَابا
وءالس ننَ عونْهي نَا الَّذِينينجا وا بِهرا ذُكوا ما نَس١٦٤﴾ فَلَم﴿ َتَّقُوني ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعشَدِيدًا ۖ قَالُوا م
واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٥﴾ فَلَما عتَوا عن ما نُهوا عنْه قُلْنَا لَهم كونُوا قردةً
رِيعكَ لَسبنَّ رذَابِ ۗ االْع وءس مهومسن يم ةاميالْق موي َلا هِملَيع ثَنعبكَ لَيبذَّنَ رذْ تَاا١٦٦﴾ و﴿ ينئخَاس
الْعقَابِ ۖ وانَّه لَغَفُور رحيم ﴿١٦٧﴾ وقَطَّعنَاهم ف ارضِ امما ۖ منْهم الصالحونَ ومنْهم دونَ ذَٰلكَ ۖ

ضرخُذُونَ عاي تَابْرِثُوا الو خَلْف مدِهعن بم ١٦٨﴾ فَخَلَف﴿ َونجِعري ملَّهاتِ لَعىيالسنَاتِ وسم بِالْحنَاهلَوبو
هٰذَا ادنَ ويقُولُونَ سيغْفَر لَنَا وان ياتهِم عرض مثْلُه ياخُذُوه ۚ الَم يوخَذْ علَيهِم ميثَاق الْتَابِ ان  يقُولُوا

علَ اله ا الْحق ودرسوا ما فيه ۗ والدَّار اخرةُ خَير لِّلَّذِين يتَّقُونَ ۗ افََ تَعقلُونَ ﴿١٦٩﴾ والَّذِين يمسونَ
بِالْتَابِ واقَاموا الصَةَ انَّا  نُضيع اجر الْمصلحين ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

والمهم خرجنا بنتيجة أنّ نب اله إسرائيل هو ذاته نب اله يعقوب عليه الصلاة والسلام، ومن ثم علم
المؤمنون من أهل التاب والمبطلون المعرضون أنّ الاسم (أحمد) هو ذاته (محمد) رسول اله صلّ اله

عليه وآله وسلّم، كونهم يعلمون أنّ نب اله إسرائيل هو ذاته نب اله يعقوب، فعلموا أنّ من الأنبياء من يجعل
اله له أكثر من اسم ل يعلم النّاس أنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف سلطان العلم الملجم بالحق من

رب العالمين ترضخ له العقول الت لا تعم عن الصواب وفصل الخطاب، وأولئك هم أولو الألباب.

ونرر ونقول يا حمدان لم يجعل اله الحجة ف الاسم بل جعلها ف العلم، أم تريد أن يقول أهل النّصارى أنّ
النب الذي يبعثه اله من بعد نب اله عيس اسمه أحمد تصديقاً للبشرى ف محم الإنجيل ف قول اله

تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم؟ ولن النّصارى لن يقولوا ذلك إلا
الممترون منهم من كانوا عل شاكلتم ممن يزعمون أنّ اله جعل الحجة ف الاسم، ولن أول الألباب

منهم من قبل يعلموا أنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف سلطان العلم كون من الأنبياء من يجعل اله له
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أكثر من اسم لحمة بالغة، ومن ثم نقيم عليك الحجة بالحق يا حمدان ونقول:

وكذلك الاسم محمد الذي تعتقدون أنّه اسم الإمام المهدي محمد، فنقول حت ولو أنزل اله ف محم القرآن
أنّ اسم الإمام المهدي محمد وبعثه اله باسم غير ما نزل ف القرآن فهنا وجب عليم تدبر سلطان علمه،

فإذا وجدتم أنّ اله زاده عليم بسطةً ف علم التاب فمن ثم تعلمون أنّه هو، وإنّما تبين لم أن له أكثر من
اسم ف التاب وهذا لو أنّ اله أفتاكم ف القرآن العظيم أنّ اسم الإمام المهدي (محمد)، ولن اله يشهد
ورسوله ما قط أفتاكم محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ عن اسم الإمام المهدي فقال لم إنّ
اسمه محمد! بل يسميه باسم الصفة (المهدي)، وإنما يشير فقط بالإشارة إل تواطؤ الاسم محمد ف اسم

.[اسمه اسم يواط] :فقال عليه الصلاة والسلام .الإمام المهدي

والسؤال الذي نوجهه إل كافة علماء الأمة ومفت ديارهم: فهل تنرون أنّ الاسم محمد يواط ف الاسم (
ناصر محمد )؟ فهل تستطيعون أن تنروا فتقولوا كلا لا يواط الاسم محمد ف الاسم (( ناصر محمد ))؟
أفلا تتقون! برغم أنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل جعلها ف العلم وعل ذلك كانت البراءة بين محمد

:ه تعالالاسم، ولذلك قال ال أساس سلطان العلم وليس عل ه عليه وآله وسلّم‐ علال ّه ‐صلرسول ال
{فَمن حاجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا وابنَاءكم ونساءنَا ونساءكم وانْفُسنَا

وانْفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَعنَت اله علَ الْاذِبِين (61) انَّ هذَا لَهو الْقَصص الحق وما من الَه ا اله وانَّ
اله لَهو الْعزِيز الْحيم (62) فَانْ تَولَّوا فَانَّ اله عليم بِالْمفْسدِين (63)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا حمدان، إن أستطيع أن أجبرك بالحق عل أن تقول إنّ المهدي المنتظَر هو ناصر محمد لا شك ولا
أن أعترف أن المهدي عل بالحق أن يقول: "أتحداك يا ناصر محمد أن تجبرن يود ما الحمدانريب! ورب
،ناصر محمد وأقول: يا حمدان عليه الإمام المهدي المنتظَر هو ناصر محمد لا شك ولا ريب". ومن ثم يرد

فما ه عقيدتك نحو المهدي المنتظَر فهل يبعثه اله نبياً أو رسولا؟ ومعلوم جواب الحمدان فسوف يقول: "يا
ناصر محمد، قد علم جميع المسلمين والسنة والشيعة أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله ‐

صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فلا اختلاف بين اثنين من علماء الأمة وأمتهم، فنحن نعتقد جميعاً أنّ خاتم
الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم. تصديقاً لفتوى اله ف محم القرآن
العظيم: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رِجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما}
صدق اله العظيم [الأحزاب:40]، ولذلك لا ينبغ له أن يبعث الإمام المهدي نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ؛ بل

عل المنتظَر ناصر محمد أي ناصراً لمحمدٍ خاتم الأنبياء والمرسلين". ومن ثم نرد ه المهدييبعث ال
الحمدان ونقيم عليه الحجة بالحق ونقول: ألا ترى أنّ سوف أجعلك تعترف أن اله يبعث الإمام المنتظر

(ناصر محمد)؟ ولم أتحدَّك تحدِّ الغرور بل تحدّياً بالحق، فإن كنت سوف تقول غير ذلك فأتنا به إن كنت من
الصادقين وبالبرهان المبين..
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ويا حمدان، لقد وصل عمر الدعوة المهدية إل منتصف العام التاسع ولم يستطع أي من علماء الأمة أن
ه برغم أنّ ناصر محمد اليماندين ال ة فام الحدودية والأحمن المسائل الفقهي أي ة فيقيموا علينا الحج
يخالفم ف كثيرٍ من الأحام ف الدين، ولنّ أخالفم إل الأخذ بحم اله الحق وأكفر بالأحام المفتراة
ام التتلك الأح ف ة ناصر محمد اليمانم تعرضون عن محاجّأمركم أن ه ورسوله، والعجيب فال عل
ام التالأح ة فالمحاج الاسم وأعرضتم عل ف تمحاج ه كونها مفتراة وتذهبون إلدين ال رناها فأن
بقول الحق عاصف، ولا نبال يوم نسفاً كرمادٍ اشتدت به الريح ف ناصر محمد اليمان نسفها الإمام المهدي
ف كتاب اله القرآن العظيم نستنبطه لم من آيات التاب المحمات البينات لعلماء المسلمين وعامتهم لا

يفر بها إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ
(99)} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا حبيب ف اله الحمدان، رجوت من اله أن يبصرك بالحق إنْ علم فيك خيراً لنفسك وللإسلام
والمسلمين، ونصيحت لك حبيب ف اله أن لا تحم عل الداعية من قبل أن تتفر ف سلطان علمه هل

ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم أم يقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ ألا واله الذي
لا إله غيره يا حمدان لو اجتمع كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود ف صعيدٍ واحدٍ ليحاجوا ناصر

محمد من القرآن العظيم لما استطاعوا أن يغلبوا ناصر محمد بسلطانٍ ولو كان بعضهم لبعضٍ نصيراً
،ه من أصحاب الاتّباع الأعمال لم يجعلن الإمام المهدي ؟ وذلك لأنوظهيراً. وهل تدري لماذا يا حمدان
ولم يجعلن اله من الذي يتّبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولم يجعلن اله أقول ف دينه اجتهاداً
من عند نفس فلن أقول مثل قول علمائم من بعد الفتوى ومن ثم يقول: "إن أصبت من اله وإن أخطأت

فمن نفس والشيطان"؛ بل أقول الصواب بإذن اله من محم التاب ذكرى لأول الألباب والحم له سريع
الحساب، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر وما ابتعثن اله لنُرِه النّاس عل أن يونوا مسلمين بل

لنعلّمهم دينهم الحق الذي أرسله اله رحمةً للعالمين، وأدعو إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر
رفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان كونهم أبناء رجل إل افر ونسعبين المسلم وال التعايش السلم وإل
واحدٍ وامرأة واحدة آدم وحواء. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النّاس اتَّقُوا ربم الَّذِي خَلَقَم من نَفْسٍ

واحدَة وخَلَق منْها زَوجها وبث منْهما رِجا كثيرا ونساء واتَّقُوا اله الَّذِي تَساءلُونَ بِه والارحام انَّ اله كانَ
علَيم رقيبا} صدق اله العظيم [النساء:1]

فونوا من الشاكرين يا من قدّر اله وجودهم ف أمة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليخرجهم بنور
البيان الحق للقرآن من الظلمات إل النور بمحم القرآن المجيد فنهديهم إل صراط العزيز الحميد، فم
المهدي المنتظر ف شوقٍ شديدٍ للقاء الأنصار السابقين الأخيار! ومن طال عليه الأمد وقس قلبه عن ذكر

ربه فحمه عند ربه وما علينا إلا البلاغ فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها، فماذا يبغ من بعد الهدى؟ ألا
يفيه أن يلتزم بالهدى حت يتوفّاه اله؟ أم إنّه مستعجل لاستلام الوزارة؟ أم يريد كوكب العذاب أن يعجل به
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اله عل العباد؟ إذاً فأين هدفه السام ف نفس ربه إن كان يعبد رضوان ربه غايةً وليس وسيلةً؟ فليسأل من
.مستقيم صراط يتحقق هداهم جميعاً إل ة وعمره حتعمر الأم ه أن يطيل فال

فاصبروا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار فواله الذي لا إله غيره أنّ أرى من اله نصراً وفتحاً قريباً
ولن رجوت من اله إذا كان بوكب العذاب أن يؤجله إنْ يشا حت ننقذ أضعف الإيمان المسلمين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

اللهم فاغفر للذين أساءوا إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فإنهم لا يعلمون، اللهم وأرحم وأكرم
المحسنين المصدِّقين بالحق الموقنين وفضلهم تفضيلا عل العالمين برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم
وأجزِهم عن الإمام المهدي ناصر محمد بخير الجزاء كما تُحب وترض، وقوم منهم يحبهم اله ويحبونه

أقسم باله العظيم لن يرضوا حت يرض؛ أولئك لا يعلم بقدر مقامهم عند ربهم إلا اله وخليفته برغم أنّ منهم
ذو ذنوبٍ كثيرة ولنّه علم أنّ له رباً غفوراً رحيماً فتاب وأناب وأعلن التنافس ف حب اله وقربه ولن

.رحيم غفور ه عنهم وأرضاهم بنعيم رضوانه إنّ ربال رض ،يرض حت يرض

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ الإمام المهدي أخو البشر ف

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101815

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
29 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

04:22 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

لم يحل اله لأنبيائه الزواج بأكثر من أربع من الزوجات الحرات إلا ما ملت أيمانهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله وجميع المرسلين من قبله
وآلهم وجميع المؤمنين التابعين للحق ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدّين، أما بعد..

لقد تم تنزيل تحديد الزوجات الحرات إل أربع إضافة إل ملك اليمين. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانحواْ
ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً} صدق اله العظيم [النساء:3].

من بعد الزوجة الأول ؟ وهذا يعن{َثْناء مالنِّس نم مَل ا طَابواْ محفَان} :من قوله ه تعالوما يقصد ال
فيأت التحليل بالمثْنَ ويقصد اثنتين، وثُلاث ويقصد ثلاث، ورباع ويقصد أربع.

وربما يود صاحب مة أن يقول: "ولن ما هو الدليل القاطع بأنّ اله يقصد من قوله مثن أي اثنتين؟".
ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: إن المثن هو العدد من بعد الفرادى فيأت العدد مثْنَ، والبرهان عل أنّ اله
ىٰ ثمادفُرو َثْنم هوا لنْ تَقُوما دَةاحبِو مُظعا انَّما قُل} :ه تعالقول ال بالرقم اثنين تجده ف يقصد مثن
تَتَفَروا ما بِصاحبِم من جِنَّة انْ هو ا نَذِير لَم بين يدَي عذَابٍ شَدِيدٍ} صدق اله العظيم [سبأ:46].

ومن ثم تعلمون أنّه يقصد بقوله مثْنَ أي الرقم اثنين لا شك ولا ريب، كون الفرادى يقصد به الرقم واحد،
ولذلك قال اله تعال: {قُل انَّما اعظُم بِواحدَة انْ تَقُوموا له مثْنَ وفُرادىٰ} صدق اله العظيم. ونستنبط من
جات النّبوهو العدد واحد واثنين، وكذلك جاء التحديد لزو {ٰىادفُرو َثْنم} :ذلك البيان المقصود من قوله
ه عليه أن يستبدل بهنم الحر ت يمينه، ومن ثمه له أن يتزوج بأربع فقط وما ملال ات فأحلبالنسبة للحر
تآتَي تَّكَ الاجزْولَلْنَا لَكَ احنَّا اا ا النّبهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .خر ولو أعجبه حسنهنا من أزواج
تَّكَ التنَاتِ خَابكَ ونَاتِ خَالبكَ واتمنَاتِ عبكَ ومنَاتِ عبكَ ولَيع هال فَاءا امينُكَ ممي تَلا ممو نهورجا
يننموونِ الْمد نةً لَكَ مصا خَالهحْتَنسنْ يا النّب ادرنْ اا ِلنَّبا لهنَفْس تبهنْ ونَةً اموةً مارامكَ وعنَ مراجه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101815
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101815
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قَدْ علمنَا ما فَرضنَا علَيهِم ف ازْواجِهِم وما ملَت ايمانُهم ليَ يونَ علَيكَ حرج وكانَ اله غَفُورا رحيما
نْ تَقَرا َندكَ اكَ ذَللَيع نَاحج ََف لْتزع نمم تتَغَياب نمو تَشَاء نكَ ملَيوِي اتُوو ننْهم تَشَاء نم ِج(50) تُر
اعينُهن و يحزنَّ ويرضين بِما آتَيتَهن كلُّهن واله يعلَم ما ف قُلُوبِم وكانَ اله عليما حليما  (51) يحل لَكَ
ءَش لك َلع هانَ الكينُكَ ومي تَلا مم ا ننُهسكَ حبجعا لَوو اجزْوا نم بِهِن دَّلنْ تَبا دُ وعب نم اءالنِّس

رقيبا (52)} صدق اله العظيم [الأحزاب].

نم بِهِن دَّلنْ تَبا دُ وعب نم اءلَكَ النِّس لحي } :ه تعالقول ال هو ف تحديد زوجات النّب والدليل عل
ه العظيم، فبقا (52)} صدق اليبقر ءَش لك َلع هانَ الكينُكَ ومي تَلا مم ا ننُهسكَ حبجعا لَوو اجزْوا
العدد بالضبط الذي أذن اله لنبيه أن لا يتجاوزه ف عدد زوجاته الحرات ممن دخل بهن وما أراد أن يتزوج
من بنات خالاته وعماته ليوفّ عدد الزوجات المسموح بها أو امرأة وهبت نفسها للنب وبق العدد الذي لا

يحل للنب النساء من بعده، وتجدوه ف قول اله تعال: {فَانحواْ ما طَاب لَم من النِّساء مثْنَ وثُلاث ورباعَ
فَانْ خفْتُم الا تَعدِلُواْ فَواحدَةً} صدق اله العظيم [النساء:3].

فيف ينهاهم محمد رسول اله أن يتزوجوا بأكثر من أربع من النساء الحرات ومن ثم يحلل لنفسه أن يتزوج
بأكثر من أربع! وما ينبغ للنب وكافة الأنبياء أن يحرموا عل المؤمنين شيئاً ويحلّونه لأنفسهم. تصديقاً لقول
اله تعال: {قَال يا قَوم ارايتُم انْ كنْت علَ بينَة من رب ورزَقَن منْه رِزْقًا حسنًا وما ارِيدُ انْ اخَالفَم الَ ما

انْهاكم عنْه} صدق اله العظيم [هود:88].

وليس للأنبياء قانونٌ تشريع غير ما شرعه اله للمؤمنين أتباعهم، وإنّما حرم عل المؤمنين أن يتزوجوا
بنساء أنبيائهم من بعدهم لونهن أمهاتهم، وكذلك حرم اله عل الأنبياء أن يطلّقوهن من ذات أنفسهم إلا أن
يأتين بفاحشة بينة أو أن يطلبن من أنبياء اله الطلاق، ومن طلبت من أحد الأنبياء الطلاق فطلقها وسرحها
سراحاً جميلا فهذا يعن أنها لا تريد اله ورسوله ولا خير فيها فقد ارتدّت من الإيمان إل الفر ولا تريد اله
ورسوله، ولا يحل للمؤمنين أن يتزوجها أحدُهم، وليس لأنها لا تزال من أمهاتهم بل لونها ارتدّت من الإيمان
نتُنن كاجِكَ ازْو قُل ا النّبهيا اه أن يقول لزوجاته: {يه نبيه ورسوله، ولذلك أمر الفر ولا تريد الال إل
ولَهسرو هنَ التُرِد نتُنن كا(28) و ًيما جاحرس نحرساو نتِّعما نالَيا فَتَعزِينَتَها واةَ الدُّنْيينَ الْحتُرِد

والدَّار اخرةَ فَانَّ اله اعدَّ للْمحسنَاتِ منن اجرا عظيما (29)} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ولم يحرم اله عل نبيه أن يتزوج بغيرهن إن طلبن الطلاق من ذات أنفسهن، فيحل له أن يتزوج من النساء
نْنا مرا خَياجزْوا دِلَهبنْ يا نَنْ طَلَّقا هبر سع} :ه تعالطلبت الطلاق، ولذلك قال ال عن الت بدلا

مسلماتٍ مومنَاتٍ قَانتَاتٍ تَائباتٍ عابِدَاتٍ سائحاتٍ ثَيباتٍ وابارا} [التَّحريم:5].
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وهنا يتبين لم كيف أنّ اله أحل لرسوله البدل لأحد زوجاته بشرط أنّها ه من طلبت الطلاق، وأما أن
يطلقها من ذات نفسه ليستبدلها بسواها فلا يحل لنب كونها لن تجد من يتزوجها من بعده، ولذلك قال اله

تعال: { يحل لَكَ النِّساء من بعدُ و انْ تَبدَّل بِهِن من ازْواج ولَو اعجبكَ حسنُهن} صدق اله العظيم
[الأحزاب:52].

له أن يتزوج بدلا إذا نقص سواء طلبت منه الطلاق فطلّقها أو ماتت فيحل م أنّ رقم زوجات النّبن لوتبي
عنها من النساء المؤمنات، وإنما حرم عل الأنبياء طلاق زوجاتهم من ذات أنفسهم كون ف ذلك ظلم يقع

ِالنَّب} :ه تعالونها لن تجد من يتزوجها من بعده من المؤمنين كونها من أمهاتهم. تصديقاً لقول العليها ل
اولَ بِالْمومنين من انْفُسهِم وازْواجه امهاتُهم} صدق اله العظيم [الأحزاب:6].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=101818

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
29 ‐ 05 ‐ 2013 مـ

05:16 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رد المهدي عل السائلين كيف يعلمون أنّهم من أحباب رب العالمين؛ من قوم يحبهم اله ويحبونه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة عباد اله المسلمين الأنبياء منهم والمرسلين وأئمة
التاب الصالحين والتّابعين لسبيل الحق من ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

إنّ الآية الت جعلها اله ف قلوب قوم يحبهم اله ويحبونه ه أنّهم يجدون ف أنفسهم أنّهم لن يرضوا
بملوت اله أجمعين حت يون حبيبهم اله رب العالمين راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً.

فمن وجد تلك الحقيقة ف قلبه فليعلم علم اليقين لا شكَّ ولا ريب أنّه من قوم يحبهم اله ويحبونه، ولذلك لن
يرضوا حت يرض لون رضوان اله حبيبهم هو النعيم الأعظم بالنسبة لهم من نعيم جنّات النّعيم ولا يقبلون
فيه المساومة، وكلما زاد العرض عليهم ليرضوا فمن ثم يجدون ف أنفسهم أنّهم يزدادون إصراراً شديداً أن
لا يرضوا ف أنفسهم حت يتحقّق رضوان نفس ربهم، وذلك هو الوصف الحق لقوم يحبهم اله ويحبونه فهم

عل ذلك من الشاهدين.

وأما سبب عدم رضوان أنفسهم حت يتحقّق رضوان نفس ربهم فذلك من شدَّة حبهم لربهم ولذلك لن يرضوا
هم، وسلامأنفس ذلك من الشاهدين، فهم يعلمون بما ف ه أرحم الراحمين فهم علحبيبهم ال يرض حت

عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

أخوكم حبيب الرحمن الإنسان الذي علّمه اله البيان الحق للقرآن عبد النعيم الأعظم؛ الإمام المهدي ناصر
.محمد اليمان

__________________
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[لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=102499

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
05 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

04:36 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

تشابه قلبك يا طامعاً للنوز بمثل قلوب الذين كذّبوا بما جاء به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم..

إقتباس

السلام عليم و رحمة اله و بركاته
سيدي الإمام قرأت ف مخطوطات قديمة أن الإمام المهدي القائم له دراية ف الدفائن و النوز و لا يحتاج لزكاة المزكين بل

هو المعط لهم من النوز الت فتح اله عليه بها فهل هذا اللام صح أم هو إنسان يحتاج لمساعدات الغير؟ اللهم أغننا
بحلالك عن حرامك و بفضلك عمن سواك

البشير الجزائري

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الرسل من رب العالمين من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله صلّ اله عليهم أجمعين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد فأقول:

تشابه قلبك يا طامعاً للنوز بمثل قلوب الذين كذّبوا بما جاء به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم،
ه إليه كنوزاً من الذهب حتال لقاً حقاً فلماذا لم يذيب إلا أنّهم قالوا: "لو كان نبيالت تهم علوما كانت حج

:ه تعاله عليهم وقال الال رمين؟". ومن ثم ردغنيه من طلب النفقة والنّصرة من أنصاره الصحابة المي
{وقَال الَّذِين كفَروا انْ هذَا ا افْكٌ افْتَراه واعانَه علَيه قَوم آخَرونَ فَقَدْ جاؤءوا ظُلْما وزُورا ﴿4﴾ وقَالُوا
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اساطير اولين اكتَتَبها فَهِ تُملَ علَيه برةً واصيً ﴿5﴾ قُل انزلَه الَّذِي يعلَم السر ف السماواتِ وارضِ
انَّه كانَ غَفُورا رحيما ﴿6﴾ وقَالُوا مالِ هذَا الرسولِ ياكل الطَّعام ويمش ف اسواقِ لَو انزِل الَيه ملَكٌ
ًجر ونَ ان تَتَّبِعونَ امالظَّال قَالا ونْهم لكانَّةٌ يج ونُ لَهَت وا نزك هلَيا َلْقي وا ﴿7﴾ انَذِير هعونَ مفَي

لعن شَاء جكَ الَّذِي اار9﴾ تَب﴿ ًبِيونَ سيعتَطسي ََلُّوا ففَض ثَالموا لَكَ ابرض فيك ا ﴿8﴾ انظُرورحسم
لَكَ خَيرا من ذَلكَ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار ويجعل لَّكَ قُصورا ﴿10﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فتذكر قول اله تعال: {انظُر كيف ضربوا لَكَ امثَال فَضلُّوا فََ يستَطيعونَ سبِيً ﴿9﴾} صدق اله العظيم.

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=102507

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 07 ‐ 1434 هـ
05 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

06:40 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان برؤية الفت للفتاة الت يريد خطبتها؛ ولن بشرط ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أولياء الرحمن ف الإنس والجانّ وعل أنبيائهم وآلهم
الطّيبين والتّابعين الحق إل يوم الدّين، أما بعد..

وإنّ أجد أحد أحبت الأنصار يسأل: فيف يحب الفت الفتاة حت يطلبها من أبيها للزواج؟ ومن ثم نرد عليه
بالحق ونقول:

لقد سمح اله لم بالتعرض لرؤية من تريد خطبتها من قبل أن تخطبها لعل اله يؤلّف بين قلوبم ويجعل
بينم مودةً ورحمةً، ومن ثم يتقدّم لخطبتها بشرط أنْ لا يواعدها سراً بل يون معهما أحداً ثالثاً إلا أن يقول

قولا معروفاً ولن يطلب منها الفاحشة.

وذلك تصريح المقابلة لمن تريد خطبتها من قبل الخطوبة وتجدونه ف قول اله تعال: {ولا جنَاح علَيم فيما
عرضتُم بِه من خطْبة النِّساء او اكنَنتُم ف انفُسم علم اله انَّم ستَذْكرونَهن ولَـن لا تُواعدُوهن سراً الا ان

منفُسا ا فم لَمعي هنَّ الواْ الَماعو لَهجا تَابْلُغَ البي َّتح احِّقْدَةَ النواْ عزِمتَع لاوفاً ورعم لاتَقُولُواْ قَو
فَاحذَروه واعلَمواْ انَّ اله غَفُور حليم(235)} صدق اله العظيم [البقرة].

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
______________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيـــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103017

الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
09 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

05:57 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

تساؤلات وإجابات للسائلين كيف ضل المسلمون عن عدد الركعات المفروضات ف الصلوات ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله المرمين ف الإنس والجن أجمعين وآلهم
الطيبين وعل من تبعهم فاستجاب لدعوتهم ف عبادة اله وحده لا شريك له وإل التّنافس ف حبه وقربِه

وابتغاء رضوان اله، واله أكبر واله بصير بالعباد، أما بعد..

نحن نعلم رد كثيرٍ من علماء المسلمين وعامتهم عل أنصارنا إذا بينوا لهم أنّ الصلوات ركعتان لل فرضٍ
عليه ركعتان ف ما ه ه بين الأذان والإقامة، وبقيت علبيوت ال نة فالس الحضر ركعت فزيدت ف

السفر وركعةٌ واحدةٌ ف الخوف إلا الإمام ركعتان ف صلاة الخوف.

وما كان رد كثيرٍ من علماء المسلمين وأمتهم إلا أن قالوا:"وكيف ضل المسلمون عن صلاة النّب وصحابته
والمسلمين يصلّون أمة من بعد أمة؟". ومن ثم نجيب عليهم من التاب ونقول: لقد دعا نب اله نوح عليه
الصلاة والسلام وآله عل كافة الافرين ف عصر بعثه بعد أن دعاهم ألف سنة إلا خمسين عاماً، وذلك

قَالو} :ه تعالته من بعده، وقال الافرين أحداً فيضلّون أممن ال أن لا يبق ه نوح علال حرصاً من نب
نُوح رب  تَذَر علَ ارضِ من الْافرِين ديارا ﴿٢٦﴾ انَّكَ ان تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا

﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [نوح].
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فاستجاب اله لدعاء نبيه نوح ف هلاك الافرين أجمعين فأهلك الافرين من البشر ولم ينج منهم أحدٌ،
يات البشر فعليه الصلاة والسلام وآله وسلّم، وحملوا معهم ذر ه نوحال ه المؤمنين مع نبال ونج

ظهورهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وآيةٌ لَهم انَّا حملْنَا ذُريتَهم ف الْفُلْكِ الْمشْحونِ ( 41)} صدق اله العظيم
[يس].

وترك نب اله نوح أمته من بعد الطوفان بزمن فمات وهم عل المحجة البيضاء ليلُها كنهارها يدينون بدين
الإسلام يعبدون اله وحده لا شريك له فلا يوجد بينهم أحدٌ من الافرين أو المنافقين الذين يظهرون الإيمان

ويبطنون الفر والمر؛ بل ترك أمةً مؤمنةٌ باله لا يشركون باله شيئاً ولا يوجد بينهم كافر من البشر ولا
منافق لون اله قد أهلك كافة الافرين من البشر بنب اله نوح عليه الصلاة والسلام ولم يبق منهم دياراً.

وكان نب اله نوح يظن أنّ اله لو يهلك كافة الافرين فإنّه لن يوجد من يضل الأمة من بعده من الافرين
مهن تَذَرنَّكَ اا ﴿٢٦﴾ ااريد رِينافْال نضِ مرا َلع تَذَر  به نوح: {رال أولياء الشياطين، ولذلك قال نب

يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [نوح].

ولن من المؤمنين من يضلّون أنفسهم بأنفسهم ويضلّون المؤمنين بسبب المبالغة ف الأنبياء والأولياء،
الطوفان ف كل حالٍ لقد علم كافةُ علماء المسلمين أنّه لن ينجو من البشر ف آنذاك. وعل وكان البشر قليلا

عصر نب اله نوح إلا نب اله نوح والذين آمنوا معه صلّ اله عليه وعليهم وأسلّم تسليماً. والسؤال الذي
يطرح نفسه: فمن هم أول امم الأنبياء من ذريات المؤمنين أصحاب السفينة؟ والجواب تجدونه ف محم

التاب بأنّها أمة نب اله هود عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار، إذ دعاهم إل عبادة اله وحده لا شريك له
فأخذتهم الدّهشة من دعوة نب اله هود إل عبادة اله وحده لا شريك له ونالهم العجب الشديد، فرد نب اله
هود عل قومه عادٍ فقال لقومه: {اوعجِبتُم ان جاءكم ذِكر من ربم علَ رجل منم لينذِركم ۚ واذْكروا اذْ
جعلَم خُلَفَاء من بعدِ قَوم نُوح وزَادكم ف الْخَلْق بسطَةً فَاذْكروا آء اله لَعلَّم تُفْلحونَ (69)} صدق اله

العظيم [الأعراف].

والسؤال الذي يطرح نفسه لأول الألباب هو: فيف ضل قوم هودٍ عن عبادة اله وحده لا شريك له وهم من
ذريات أمة مؤمنة تعبد اله وحده لا شريك له؟ والسؤال مرةً أخرى: فبرغم أنّ أول رسولٍ من بعد رسول اله
نوح هو رسول اله هود عليهم الصلاة والسلام وأمة نب اله هود من ذرية أمة مؤمنة من الذين أنجاهم اله

ف السفينة مع نب اله نوح، والسؤال الذي يطرح نفسه للمرة الثالثة هو:
كيف ضل عاد قوم نب اله هود عن عبادة اله وحده لا شريك له برغم أنهم من ذريات أمة يؤمنون باله

جميعاً وهم أصحاب السفينة فلم يبق بينهم كافر ولا منافق؟
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وهنا تعجبون فتقولون:"فعلا كيف ضل عاد الأول من بعد قوم نوح عن دين اله برمته فعبدوا الأصنام برغم
أن عاداً من ذريات المؤمنين الذين نجوا مع نب اله نوح ف السفينة؟". بمعن أن عاداً قوم هودٍ من ذريات
قوم مؤمنين باله لا يشركون باله شيئاً، فيف إذاً ضل عاد قوم هودٍ عن دين اله برمته فبعث اله إليهم
أخاهم هوداً بعد أن ضلّوا عن دين اله برمته برغم أنَّ نب اله نوح ترك آباءهم وهم عل دين اله الإسلام

يعبدون اله وحده لا يشركون به شيئاً؟ فيف ضلّت ذرياتهم من بعدهم فعادوا لعبادة الأصنام من جديدٍ من
ثُم مهتِّعنُمس مماكَ وعن ممم مما َلعكَ ولَياتٍ عكربنَّا وم مَبِطْ بِساه ا نُوحي يلق} :ه تعاله؟ وقال الدون ال

يمسهم منَّا عذَاب اليم (48) تلْكَ من انباء الْغَيبِ نُوحيها الَيكَ ما كنت تَعلَمها انت و قَومكَ من قَبل هٰذَا
ا نتُمنْ اا هرغَي لَٰها نم مَا لم هدُوا الباع ما قَوي ا قَالوده مخَاهادٍ اع َلا(49) و ينتَّقلْمةَ لباقنَّ الْعا بِرفَاص
مفْتَرونَ (50) يا قَوم  اسالُم علَيه اجرا انْ اجرِي ا علَ الَّذِي فَطَرن افََ تَعقلُونَ (51) ويا قَوم استَغْفروا
ودا ه(52) قَالُوا ي ينرِمجا ملَّوتَتَو و متقُو َلةً اقُو مكزِديا واردْرم ملَيع اءمالس لسري هلَيوا اتُوب ثُم مبر

ما جِىتَنَا بِبينَة وما نَحن بِتَارِك آلهتنَا عن قَولكَ وما نَحن لَكَ بِمومنين (53)} صدق اله العظيم [هود].

وربما يود أحد السائلين أن يقول:"ومن هم الأمم الذين سوف يمتّعهم ويمسهم من اله عذاب أليم ف قول
اله تعال: {قيل يا نُوح اهبِطْ بِسَم منَّا وبركاتٍ علَيكَ وعلَ امم ممن معكَ ۚ وامم سنُمتِّعهم ثُم يمسهم منَّا
عذَاب اليم (48)} صدق اله العظيم؟" ومن ثم نفتيه بالحق أنّ تلك الأمم هم ف ظهور المؤمنين؛ أصحاب

السفينة؛ عوالم منوية ف ظهورهم منهم المؤمنون وفيهم الافرون، وليس هدفنا الخوض ف هذا الموضوع
ف هذا البيان بل للتساؤل كيف ضل من تسمونهم قوم عادٍ، وهم عاد قوم هود؟ كيف ضلّوا عن دين اله
الحق وهم من ذريات قوم مؤمنين؟ فيف عادوا لعبادة الأصنام وهم من ذريات قوم مؤمنين لا يشركون
بِتَارِك نا نَحمو نَةيتَنَا بِبا جِىم ودا هرون؟ بل عجبوا من دعوة أخيهم هود فقالوا: {يه شيئاً؟ أفلا تتفبال

آلهتنَا عن قَولكَ وما نَحن لَكَ بِمومنين (53)} صدق اله العظيم [هود].

أليس ذلك من أشدّ العجب عودة الأمة إل عبادة الأصنام برغم أنّ عاداً من ذريات المؤمنين أصحاب
السفينة! فيف عادت ذرياتهم إل عبادة الأصنام؟ أيا أمة الإسلام أليس ذلك أشدّ عجباً من عجبِم كيف
ضل المسلمون عن الصلوات؟ ولن لا عجب كون محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم ترك أمةً

مؤمنةً وبينهم المنافق من يظهر الإيمان ويبطن الفر والمر ليصدّ عن الذّكر، وكذلك يعيش معهم
المشركون من النّصارى واليهود وغيرهم، ويوجد ف عصرهم وقد عاصرهم أمم مشركون، واليهود؛ ولا

يزال اليهود أمةً بعد أمة يصدّونهم عن الهدى بل حيلة ووسيلة، والذين أشركوا يسعون ليصدّوا المسلمين
عن دينهم الحق إن استطاعوا.

تصديقاً لقول اله تعال: {لَتَجِدَنَّ اشَدَّ النّاس عدَاوةً للَّذِين آمنُوا الْيهود والَّذِين اشْركوا} صدق اله العظيم
[المائدة:82].
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ألا واله لولا أنْ حفظ اله القرآن العظيم من التحريف لانوا ردوكم إل عبادة الأصنام من دون اله منذ أمدٍ
بعيد، برغم أنّهم ردوكم إل الشرك باله بطريقة أخرى فجعلوا المسلمين يفرون بافة آيات التاب

الرغم من أنّ المسلمين يؤمنون بآيات نف المعبود عل شفاعة العبيد بين يدي الرب تنف مات التالمح
الشفاعة ثم يتركون اتّباعها ويتّبعون الآيات المتشابهات ف ذكر تحقيق شفاعة الرب لعباده الضالين فتشفع

لهم رحمته من عذابه بعد أن ذاقوا وبال أمرهم، ولا تحيطون بسر تحقيق الشفاعة ف نفس اله علماً يا
أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود إنم لمشركون باله! أفلا تتقون؟ أفلا تؤمنون؟ أفلا

تعلمون أن اله ابتعث نبيه محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم لينذر بالقرآن العظيم أصحاب عقيدة
شفاعة الأنبياء والأولياء بين يدي الرب المعبود؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ انْ

يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوأعرضتم عن قول ال
الْعرشِ ما لَم من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ (4)} صدق اله العظيم [السجدة].

عبادة الرب م من عبادة العباد إلة الإسلام والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين، تعالوا لنخرجويا أم
المعبود بالبيان الحق للقرآن المجيد فنهديم به إل صراط العزيز الحميد.

وربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول:"يا إمام، أفلا تُعلِّمنا عن سبب فتنة قوم عادٍ وهم
ياتهم حتأمماً من ذر ن ما الذي أضلعليه الصلاة والسلام وآله وسلم؟ ول ه نوحال يات صحابة نبمن ذر
السائلين ونقول: إنّ سبب عودتهم إل عل عادوا لعبادة الأصنام من جديدٍ". ومن ثم يجيب الإمام المهدي

عبادة الأصنام ه المبالغة ف آبائهم صحابة نب اله نوح عليه الصلاة والسلام، فجعلوا لهم تماثيل لصورهم
ف السر بعد جيل، ومن ثم يختف ه جيلادعوهم من دون ال رمين حته المونهم من عباد الأصناماً ل
عبادة الأصنام جيلا بعد جيل برغم أنّ سرها لدى المشركين الأولين بأنها تماثيل لعباد اله المقربين من

ا مدُهبا نَعتهم إلا أن قالوا: {مهم، وما كانت حجرب ه وأولياءه قربةً إلال الأنبياء وأوليائهم، فيعبدون أنبياء
ليقَربونَا الَ اله زُلْفَ انَّ اله يحم بينَهم ف ما هم فيه يخْتَلفُونَ انَّ اله  يهدِي من هو كاذِب كفَّار} صدق

اله العظيم [الزمر:3].

أيا أمة الإسلام، ذروا اتّباع سلفم الذين من قبلم الاتّباع الأعم حت تردوا ما وجدتموهم عليه إل محم
كتاب اله القرآن العظيم، فاتّقوا اله وأطيعون تهتدوا، وذروا الاتّباع الأعم إنّ لم ناصح أمين، فأجيبوا

دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وما جئناكم بوح جديدٍ بل
الدعوة إل اتّباع القرآن المجيد، وندعو جميع العبيد إل التنافس إل الرب المعبود أيهم أقرب، ولذلك

أدعوكم إل أن نقوم بعرض التّوراة والإنجيل وأحاديث السنة النبوية المحمدية فما وجدناه قد جاء مخالفاً
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لمحم كتاب اله القرآن العظيم؛ فل ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فهو باطل مفترى من عند
غير اله سواء كان ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية. وما عندي غير قال اله وقال

رسوله، ولن أقول لم شيئاً من عندي، وما جعلن اله نبياً جديداً بل جعل ف اسم خبري (ناصر محمد)،
ولذلك جاء الاسم محمد موافقاً ف اسم ف اسم أب كون خاتم الأنبياء هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم.

وربما كان بود الأنصار السابقين الأخيار أن نتب بياناً بمناسبة ذكرى الإسراء والمعراج، ومن ثم نقول لهم :
إنّ الإمام المهدي لا يؤيد ذكرى المناسبات ما دامت تجلب المبالغة ف الأنبياء والأولياء، ولا نؤيد أعياد

كل عيدٍ جيلا تاب فيبالغون فيهم فالأنبياء، ولا أعياد أئمة ال ميلاد الأنبياء كونها تستمر بها المبالغات ف
ةً بعد مرةالشرك مر الإشراك، وهل سبب عودة الأمم إل ه فيقعوا فيدعونهم من دون ال بعد جيل حت
وبين كل نب ونب أمم مشركةٌ باله إلا بسبب المبالغة ف الأنبياء والأولياء وبذكرى مناسباتهم وأعياد

مواليدهم؟ فاتقوا اله وأطيعون لعلم تهتدون.

وربما يود عادل الاف أحد الأنصار السابقين الأخيار أن يقول:"يا إمام لو سمحت لدي سؤال واحدٌ فقط
حول الإسراء والمعراج، فهل اسري بمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم جسداً وروحاً ليلة فرض
اله عليه وعل أمته الصلوات؟ لون متعجب أن يسرى به جسداً بل ربما روحاً فقط كون بين الأرض
وأقرب السماوات مسافة آلاف السنين الضوئية، فما بالك بالجنّة ف علّيين! فيف اخترق جسم محمدٍ
عل ؟". ومن ثم يردسدرة المنته ة إله عليه وآله وسلم مليارات السنين الضوئيال ّه صلرسول ال
السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل اسري بمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله

وسلم‐ بجسده وروحه وهو يسمع ويرى، ولقد رأى من آيات ربه البرى ومنها النّار والجنّة فمر بأصحاب
النّار والفار يتعذبون فيها وزار الجنّة فوجد الأبرار يتنعمون فيها. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ انْ

نُرِيك ما نَعدهم لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:95].

فوجد ف الجنّة الأنبياء والمرسلين فقال لهم: أجعل من دون الرحمن آلهة يعبدون؟ قالوا: سبحان اله عما
يشركون وتعال علواً كبيراً! فقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: وأنا عل ذلك من الشاهدين.

وإنما سؤال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم هو تنفيذٌ لأمر اله إل رسوله من قَبل ف القرآن
العظيم ف قول اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمن آلهةً يعبدُونَ}

صدق اله العظيم [الزخرف:45].

ّه صلمحمداً رسول ال بجرسوله، فنال الع ه إلهذه الآية كان أغرب وأعجب أمرٍ من ال ألا وإنّ الأمر ف
اله عليه وآله وسلم، فحين جاء رسول اله جبريل بما أمره به ربه بقول اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من



09-06-2013 تساؤلات وإجابات للسائلين كيف ضل المسلمون عن عدد الركعات المفروضات ف الصلوات..  59

n-ye.me/103037 238/536

قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمن آلهةً يعبدُونَ} صدق اله العظيم، فقال محمدٌ رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلم: وكيف أسأل رسل اله عليهم الصلاة والسلام وقد ماتوا يا أخ يا جبريل وصاروا عند ربهم

ف علّيين؟ فقال رسول اله جبريل عليه الصلاة والسلام والملائة المرمين قال: لا علم لمعلمك! وتبين
لهما الحق ليلة جاء الأمر بالإسراء بمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم بالجسد والروح، فحمله

.سدرة المنته ه جبريل جسداً وروحاً، فأحضره من الثرى إلرسول ال

وكذلك رسول اله جبريل عليه الصلاة والسلام هو من حمل عرش ملة سبأ من مأرب إل نب اله سليمان
نْدَها عرتَقسم آها رفُكَ فَلَمكَ طَرلَيتَدَّ ارنْ يا لقَب يكَ بِهأقرب من لمح البصر، فقال: {أنَا آت بلاد الشام ف ف
{رِيمك غَن بنَّ رفَا فَرك نمو هنَفْسل رْشا ينَّمفَا رَش نمو فُركا ما رْشاا نلُوبيل بر لفَض نٰذَا مه قَال
ّه صله العظيم [النمل:40]. وكذلك جبريل عليه الصلاة والسلام هو من حمل محمداً رسول الصدق ال

اله عليه وآله وسلم مسافة تريليونات السنين الضوئية من الثرى إل سدرة المنته، ذلم شديد القوى؛ ذو
الأجنحة الثيرة؛ الأستاذُ معلم محمدٍ رسول اله صلّ اله عليهم وأسلم تسليماً. السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ويا معشر الأنصار، لقد وجدت لفظاً أساءن كثيراً لأحد الأنصار السابقين الأبرار يقول أنّه يشر الإمام
ناصر محمد اليمان عل دعوته المباركة. ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل اشر الذي علّم الإمام
المهدي ما لم يعلم ليعلِّمم ما لم تونوا به تعلمون أنتم ولا آباؤكم، فاشروا اله وحده الذي بعث الإمام
المهدي ناصر محمد ليخرجم من عبادة العبيد ف عقيدة الشفاعة إل عبادة الرب المعبود، فلا تدعوا مع
اله أحداً ولا شر للإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل دعوته المباركة بل الشر له وحده، ولم أقل
البيان الحق للقرآن من عندي حت تشرونن؛ بل اله من علّمن البيان الحق للقرآن بالتّفهيم من ذات

القرآن وليس وسوسة شيطانٍ، أفلا أكون عبداً شوراً؟ وكذلك أنتم كونوا من الشاكرين له رب العالمين فلا
تبالغوا ف الإمام المهدي، وما هو إلا بشر مثلم.

م الحقه وقربه، ولال حب ف كان أشدّ منافسٍ للإمام المهدي نهو م ه وأقربال م إله إنّ أحبألا وال
ف ذات اله ما للإمام المهدي فلا تبالغوا ف الإمام المهدي خيراً لم، فابتغوا إل ربم الوسيلة أيم أقرب،

ولا تتفضلوا باله لعبده الإمام المهدي فيقول أحدكم: "وكيف ننافس الإمام المهدي ف حب اله وقربه،
أليس هو خليفة اله وهو أول أن يون أحب إل اله منّا وأقرب؟"، فمن ثم يعذبم اله عذاباً نُراً، فاحذروا

ثم احذروا. فهل سبب إشراك الذين من قبلم إلا المبالغة ف عباد اله المرمين؟ اللهم قد بلغت اللهم
فاشهد، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

معروفٍ؟". ومن ثم ر النّاس بعضهم بعضاً فأحد السائلين أن يقول:"يا ناصر محمد، أفلا يش ما يودورب
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ه، فمن فعل لك معروفاً وجميلار الر النّاس لا يشوأقول: من لا يش السائلين الإمام المهدي عل يرد
وإحساناً فاشره وأشر اله الذي قدّر أن ينعم عليك بذلك الإحسان. ألم يقل اله تعال: {واذْ تَقُول للَّذِي

انْعم اله علَيه وانْعمت علَيه} صدق اله العظيم [الأحزاب:37].

ولن الدعوة والبيان الحق للقرآن العظيم ليست جميلا من الإمام المهدي تفضل به عليم؛ بل الشر
والفضل له الذي بعث إليم البيان الإمام المهدي ليخرج العباد من عبادة العباد إل عبادة الرب المعبود

فيبصرهم بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103139

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
10 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

05:41 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

اللهم ثبتن وأنصاري عل الصراط المستقيم ولا تجعلنا فتنةً للقوم الظالمين من بعدنا إنّك سميع الدعاء..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أولياء اله أجمعين الأنبياء منهم والتّابعين الحق من
ربهم إل يوم الدّين، أما بعد..

وأقول لا حرج عليك ولا تثريب حبيب ف اله محمد من بعد اعترافك بالخطأ بقولك (نشر الإمام ناصر
لظن ناصر محمد اليمان الإمام المهدي تنا عن ذلك النّوع من الثناء علن لو سول ،(محمد اليمان
الأنصار أنّه يحق للإمام المهدي أن يونوا له من الشاكرين عل دعوة الحق، ولذلك وجب علينا الردع

بالحق حت لا يخرج الأنصار عن الصراط المستقيم وهم لا يشعرون، وبرغم أنّ الإمام المهدي لا ينف شر
النّاس للناس عل تقديم المعروف لبعضهم بعضاً ومن لا يشر النّاس لا يشر اله، ولن دعوة الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان ليست معروفاً قدَّمه للأمة حت يشر عليه؛ بل الشر له وحده ف هذا لونه
هو من اصطف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فجعله للناس إماماً وعلّمه وفهمه البيان الحق للقرآن
ليخرج به الإنس والجانّ من الظلمات إل النّور فيهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد. وربما

رض ة عينالعالمين، فلا تحزن يا قر محمد ذلك بدون قصدٍ منه وأشهد أنّه من المخلصين لرب قال حبيب
اله عنك وأرضاك بنعيم رضوانه.

ويا عباد اله، اعبدوا اله وحده وتنافسوا مع المسلمين له ف حب اله وقربه أيم أقرب إن شئتم أن
المقتصدين الذين لا يعبدونه إلا خوفاً من ناره وطمعاً ف م من عباده المقربين، ولا يفرض نفسه عليجعل
جنّته، وتقبل اله عبادتهم وجعل الجنّة لمن شر والنّار لمن كفر، ولو يذهب اله جنّته وناره ومن ثم يقول
لعباده فلتعبدون طمعاً ف رضوان عليم ومنافسةً ف حب وقرب إذاً لتول المقتصدون أجمعون عن

عبادة ربهم، لون عبادتهم لربهم ليست إلا خوفاً من ناره وطمعاً ف جنّته وذلك مبلغهم من العلم. وسبحان
اله الغفور الشور! ونظر اله إل قلوبهم وإذا ه سليمةٌ من الشرك باله، فتقبل عبادتهم وشر اله سعيهم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103139
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103139
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وضاعف أعمالهم الحسنة بعشر أمثالها والسيئة لا يجزون إلا مثلها.

ونظر اله ف قلوب قوم آخرين فوجدهم يبتغون رضوان اله عليهم كونهم يحبون ربهم ويرون ف رضوانه
متعةً لقلوبهم ويستحيون من ربهم أن يعبدونه ليس إلا ليدخلهم جنّته غير أنّهم يشفقون من نار ربهم فأحبهم
اله وأدخلهم ف عباده المقربين وجعلهم من عباده المخلصين، وجاءوا إل ربهم بقلوبٍ سليمة من الشرك

باله رض اله عنهم وجعلهم من عباده المقربين.

ونظر اله إل قلوب قوم آخرين فوجدهم يطمعون ف رضوان اله عليهم ووجدهم يتنافسون إل ربهم أيهم
أحب وأقرب لينال الدرجة العالية الرفيعة ف جنّة النّعيم وكل منهم يريد أن يون هو ذلك العبد المجهول

صاحب الدرجة العالية الرفيعة ف جنّة النّعيم الت لا ينبغ أن تون إلا لعبدٍ واحدٍ من عبيد اله، فهم يرجون
رحمته ويخافون عذابه ويتنافسون عل طيرمانة الجنّة لون الجنّة غرف من فوقها غرف مبنيةٌ. تصديقاً
لقول اله تعال: {لَـَن الّذِين اتّقَواْ ربهم لَهم غُرف من فَوقها غُرف مبنيةٌ} صدق اله العظيم [الزمر:20].

وأعل غرف الجنّة ه الأقرب إل العرش العظيم، سبحان المستوي عل عرشه العظيم اله العزيز الحيم!
وتلك الغرفة ه أعل درجة ف غرف جنّات النّعيم، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا ولم يبينه اله لرسله ولا
للمهدي المنتظر فلا يزال صاحبها عبداً مجهولا عن عبيد اله أجمعين ف الملوت، وأما الحمة الربانية أنْ
جعل صاحب غرفة الدرجة العالية الرفيعة عبداً مجهولا وذلك ل يتم التنافس من كافة العبيد ف الملوت

إل الرب المعبود أيهم أقرب لينال بالدرجة العالية الرفيعة ف جنّاتِ النّعيم، كما فعل كثير من المقربين
ومنهم الأنبياء وكثير من الأولياء المقربين يتنافسون جميعاً إل ربهم أيهم أقرب ليون هو ذلك العبد

المجهول صاحب الدرجة العالية الرفيعة ف جنّاتِ النّعيم، وسبق أن بين ذلك لم جدّي محمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وعلّمم بالدرجة العالية الرفيعة ف جنّاتِ النّعيم، وعلّمم أنها لا تنبغ إلا لعبدٍ

من عبيد اله، وعلّمم أنّ صاحبها عبدٌ من عبيد اله مجهول ولم يبينه اله بعدُ لأحدٍ من أنبيائه وأئمة التاب
وذلك ل تستمر المنافسة بين العبيد ف الملوت إل الرب المعبود، وعلّمم محمد رسول اله ‐صلّ اله

عليه وآله وسلّم‐ باسم تلك الدرجة أنها تسم الوسيلة غير إنّه لا يعلم لماذا أطلق اله عليها هذا الاسم
(الوسيلة)، وأفتاكم أنّه يحق لأي عبدٍ أن يتمناها ويسع لتحقيقها عس أن يون ذلك العبد المجهول. وقال
عليه الصلاة والسلام وآله الأبرار: "سلوا اله الوسيلة". قالوا: يا رسول اله، وما الوسيلة ؟ قال :"أعل درجة

من الجنّة، لا ينالها إلا عبد واحد أرجو أن أكون أنا". صدق عليه الصلاة والسلام وآله وسلّم.

وأما قوله: [وأرجو أن يون أنا]، وذلك لون اله لم يفته ولو يفتِ غيره من كافة الأنبياء والمقربين من هو
العبد صاحب تلك الدرجة، ولذلك تجدونهم ف محم التاب يبتغون إل ربهم الوسيلة أيهم أقرب كون

صاحب الدرجة العالية الرفيعة أقرب درجة إل ذي العرش العظيم، وجعل اله صاحبها عبداً مجهولا وذلك
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.الرب ون ذلك العبد الأقرب إلهم يالمعبود أي الرب التنافس من كافة العبيد إل يتم ل

وكرم اله أصحاب تلك السبيل إل ربهم وجعل منهم الأنبياء والمرسلين فبالغ فيهم أتباعهم من بعد موتهم
ويرجون منهم شفاعتهم بين يدي اله ولم ينهجوا نهجهم ولم يقتدوا بأثرهم فبئس الاتّباع. ولذلك قال اله

تعال: {قُل ادعواْ الَّذِين زَعمتُم من دونه فَلا يملونَ كشْف الضر عنم ولا تَحوِيلا (56) اولَئكَ الَّذِين يدْعونَ
يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا (57) وان
من قَرية الا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلك ف الْتَابِ مسطُورا (58) وما
لااتِ ابِالآي لسا نُرما وواْ بِهةً فَظَلَمرصبالنَّاقَةَ م ودنَا ثَمآتَيلُونَ ووا الابِه ذَّبن كا لااتِ ابِالآي لسن نُّرنَا انَعم

تَخْوِيفًا (59)} صدق اله العظيم [الإسراء].

فلما بعث اله نبياً جديداً ليخرج العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد فلا يدعون مع اله أحداً
فيؤمن من يؤمن من قومه برسول ربهم ويهلك أعداءهم فيستخلفهم ف أرضهم من بعدهم لينظر كيف

يعملون، وهو العليم الحيم، وإنما لإقامة الحجة بالحق. ومن ثم يموت نبيهم وقد ترك قومه عل المحجة
البيضاء ليلها كنهارها، ومن ثم تبالغ فيه وبصحابته اممهم من بعدهم حت يجعلوا لهم تماثيل فيدعوهم من

دون اله قربةً إل ربهم، ومن ثم يختف سر عبادة الأصنام جيلا بعد جيل، ومن ثم يبعث اله إليهم نبياً
جديداً ليخرج العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد، فيسألونهم لماذا يعبدون هذه الأصنام؟ وما كان
حجتهم إلا أن قالوا: {انَّا وجدْنَآ آبآءنَا علَ امة وانَّا علَ آثَارِهم مقْتَدُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:23].

ه أحداً، فيؤمن من آمن من قوم ذلك النّبه العظيم وأنْ لا يدعون مع الومن ثم ينذرونهم إنّ ذلك شرك بال
ويهلك اله المذبين من قومه فيستخلفهم أرضهم من بعدهم لينظر كيف يصنعون وهو العليم الحيم، ومن
ثم يبالغ أجيال امم الأنبياء ف نبيهم أو ف صحابته حت يجعلوا لهم تماثيل فيدعونهم من دون اله ليشفعوا
لهم يوم الدين يوم يقوم النّاس لرب العالمين. وقال اله تعال: {ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ
اله بِما لا يعلَم ف السمواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

وهذا وكلما بعث اله نبياً ليخرج العباد من عبادة العباد إل عبادة رب العباد فحت إذا كذّبوه نصره اله
عل أمته فأظهره ومن معه واستخلفهم ف الأرض بعد هلاك عدوهم، وما إنْ يموت النّب وأنصاره إلا ويبدأ
أتباعهم بالمبالغة فيهم والمبالغة ف روايات قصصهم حت يعظِّمونهم فيبالغون فيهم بغير الحق فيصنعوا لهم
تماثيل أصناماً فيدعوهم من دون اله ليشفعوا لهم عند ربهم ويقربوهم إل اله زلف من أولهم إل خاتمهم

محمد رسول اله صل اله عليهم أجمعين.

وهاهم أجيال المسلمين عادوا لعبادة عباد اله المقربين وإن لم يجعلوا لهم أصناماً ويقولون هؤلاء شفعاؤنا
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عند اله، فمن ثم بعث اله الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد ليعلم المسلمين والنّاس أجمعين بالبيان
الحق للقرآن العظيم فيخرجهم من عبادة العبيد إل عبادة الرب المعبود فلا يدعو مع اله أحدا، فيرجون
شفاعته بين يدي اله فذلك شرك باله، أفلا تتّقون؟ فيف تنتظرون رحمة من الشافعين حسب زعمم

وتنسون رحمة اله أرحم الراحمين؟ أفلا تعقلون؟

وصدّق واتّبع الإمام المهدي قليل من المؤمنين؛ قوم يحبهم اله ويحبونه، ونظر اله إل قلوبهم فضحك اله
منهم وناله التقوى منهم كونها امتلأت قلوبهم بالغيرة عل ربهم، فتجدون المرأة فيهم تغار عل اله من

زوجها وتطمع أن تون ه الأحب والأقرب إل اله من زوجها، وكذلك الابن يغار عل ربه من أبيه ويطمع
أن يون هو العبد الأحب والأقرب إل الرب من أبيه وأمه والنّاس أجمعين، وهم عل ذلك من الشاهدين

فيضحون اله حين يسمع جدالهم عل ربهم وغيرتهم ف حب اله من بعضهم بعضاً، فأحبهم اله وقربهم
أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه، ثم زاد حبهم لربهم كلما ازدادوا تنافساً إل ربهم فيزيد حب اله لهم وحبهم

.يرض ه غايةً ولن يرضوا حتمة من خلقهم، ومن ثم اتّخذوا رضوان الأدركوا الح هم حتلرب

ه لأحد أتباعك من قومأحد المسلمين ويقول:" يا ناصر محمد، وهل لو يحقق ال أن يقاطعن ما يودورب
يحبهم اله ويحبونه ‐حسب زعمك‐ فهل لو يحقق لأحدهم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّة النّعيم فيجعله
أحب عبدٍ وأقرب عبد إل الرب فهل سوف يرض بذلك؟" ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر

:وأقول: اسمع لما أقول الفتوى بالحق محمد اليمان
حت ه ويحبونه الذَّكر منهم والأنثأحدٌ من قوم يحبهم ال ه لن يرضء ومليكل ش ه العظيم ربأقسم بال
لو يؤتيه اله الدرجة العالية الرفيعة ف جنّاتِ النّعيم ويجعله أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ لرب العالمين ويجعله
خليفة اله عل الملوت كله إنّه لن يرض وهو يعلم أنّ ربه متحسر وحزين، ولذلك فلن يرض بذلك كله

حت يرض ربه حبيب قلبه وهم عل ذلك من الشاهدين ف مختلف أرجاء العالمين؛ لا تربط بينهم أرحام ولا
تقارب بل مجموعات مجموعات هنا وهناك اجتمعت قلوبهم ف حب اله فلن يرضوا حت يرض، أولئك

يغبطهم الأنبياء والشهداء.

وربما يود أحد المبالغين ف الرسل والأنبياء والشهداء أن يقول:"يا ناصر محمد، أجعلت مانتهم عند ربهم
رفيعة المستوى لدرجة أنّه يغبطهم الأنبياء والشهداء!" ومن ثم يعرض الإمام المهدي عن رد الجواب كمثل
كل مرة عن ذلك السؤال وأترك الرد عل السائلين لخاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله ‐صلّ اله
،دَاءلا شُهو ،اءنْبِيوا بِاسا لَيادبع هنَّ لوا الَماعلُوا وقاعوا وعما النّاس، اسهيا اعليه وآله وسلّم‐ قال: ["ي

يغْبِطُهم النَّبِيونَ والشُّهدَاء علَ مجالسهِم وقُربِهِم من اله"، فَجاء رجل من الاعرابِ من قَاصية النّاس، والْوى
بِيدِه الَ نَبِ اله صلَّ اله علَيه وسلَّم، فَقَال : يا نَبِ اله، من النّاس لَيسوا بِانْبِياء ولا شُهدَاء يغْبِطُهم النَّبِيونَ
لَّمسو هلَيع هال َّلص هولِ السر هجو رلَنَا، فَس مفْهلَنَا، ص متْهانْع هال نم بِهِمقُرو ،هِمسالجم َلع دَاءالشُّهو
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لتَص لَم ،لائالْقَب ازِعنَوالنّاس، و فْنَاءا نم نَاس مه ": لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ولسر فَقَال ،ِابرعالِ الاوسل
بينَهم ارحام متَقَارِبةٌ، تَحابوا ف اله وتَصافَوا فيه، يضع اله لَهم يوم الْقيامة منَابِر من نُورٍ فَيجلسهم علَيها،

فَيجعل ۇجوههم وثيابهم نُورا، يفْزعُ النّاس يوم الْقيامة، ولا يفْزعونَ، وهم اولياء اله الَّذِين لا خَوف علَيهِم، ولا
هم يحزنُونَ"] صدق عليه الصلاة والسلام.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيـــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103970

الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
15 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

04:40 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

عاجل... فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل علماء المسلمين وحوماتهم وأمتهم بشأن ما يحدث
ف سوريا ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء وأئمة التاب من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله صلّ اله عليه وعليهم وآله وآلهم وجميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدّين لا نفرق

بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

عنواناً لأمري (ناصر محمد)، وجاء التواطؤ للاسم (محمد) ف اسم ه فقد جعل ال الإمام المهدي وإنّن
اسم ف اسم أب ل يحمل الاسم الخبر، ذلم اسم المهدي المنتظَر (ناصر محمد). ولم يبعثن اله نبياً
جديداً بتابٍ جديدٍ بل صفت ف اسم (ناصر محمد) لون خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم، وإنّما يبعث اله الإمام المهدي ناصر محمد أي ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أي ناصراً لما جاء به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وأدعو
المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين إل أن يعبدوا اله وحده لا شريك له، وأن يجيبوا دعوة

الاحتام إل كتاب اله المحفوظ من التحريف القرآن العظيم.

وربما يود أحد أحبت ف اله أن يقول: "يا إمام، إنّ الشيعة قد أفتوا المسلمين بالجهاد مع إخوانهم الشيعة
نة والجماعة فنة وفروعهم كذلك أفتوا المسلمين بالجهاد مع إخوانهم أهل السسوريا، وكذلك علماء الس ف
سوريا، فهل يحق للمسلم أن يقاتل مسلماً فيسفك دمه؟ فهل ذلك جهاد ف سبيل اله؟". ومن ثم يرد الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان عل كافة السائلين وأقول: إن لا أعلم ف كتاب اله أنّه يحق للمؤمن أن يقتل

مؤمناً وأنّ ذلك جهاد ف سبيل اله! قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين، فيف تُفتون المؤمنين بقتل بعضهم
بعضاً فيقول الشيعة إنّ ذلك جهاد ف سبيل اله! ويقول علماء السنة والجماعة إنّ ذلك جهاد ف سبيل اله؟

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103970
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=103970
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ويا سبحان اله العظيم! فهل للشيعة إله وللسنة إله أم إنّه إله واحدٌ؟ لا إله إلا هو رب السماوات والأرض
وما بينهما ورب العرش العظيم؛ اله رب العالمين. فإن كان جواب علماء الشيعة والسنة أن يقولوا: "بل

إلهنا إله واحدٌ لا شريك له اله رب العالمين"، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم صادقين لنستنبط من محم آياته حماً بينم
بالحق إن كنتم تؤمنون باله وتعبدونه وحده لا شريك له ومؤمنين بالتاب المحفوظ من التحريف القرآن

العظيم، فأجيبوا دعوة الاحتام إل اله وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم
اله فيما كنتم فيه تختلفون.

وربما يود أن يلق إلينا سؤالا كافةُ عامة المسلمين فيقولون: "وما هو حم اله بين الطائفتين الذين يقتتلون
للشيعة المؤمنين أن ينضموا مع إخوانهم الشّيعة المؤمنين لقتال أعدائهم؟". ومن ثم سوريا؟ فهل يحق ف

يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: ومن هم أعداؤهم؟ ومعلوم الجواب فسيقولون: "قوم مؤمنون باله من أهل
السنة والجماعة". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: منذ مت أذِن اله للمؤمنين

بقتال بعضهم بعضا؟ً ألم يقل اله تعال: {وما كانَ لمومن انْ يقْتُل مومنًا ا خَطَا} صدق اله العظيم
[النساء:72]؟

دَّ لَهعاو نَهلَعو هلَيع هال بغَضا ويهدًا فخَال نَّمهج هاوزدًا فَجمتَعنًا مموم قْتُلي نمو} :ه تعالولذلك قال ال
عذَابا عظيما} صدق اله العظيم [النساء:93].

ه فكتاب ال هذه المسألة، فتجدون ف ه فم اله الحرام، تعالوا لننظر حة الإسلام يا حجاج بيت الويا أم
محم القرآن العظيم أنّ اله أمر علماء المسلمين وحوماتهم وأمتهم لئن اقتتلت طائفتان من المسلمين

فعل حومات المسلمين أن يدعوا الطائفتين إل السلم بينهما والتجاوب والحوار لحل الخلاف بين
المؤمنين الذين يقتتلون، فإن استجابت طائفةٌ للسلم والحوار لحل القضية ورفضت الأخرى أن يجنحوا

للسلم فهنا فقط أذن اله للمؤمنين أن ينضموا إل جانب الت تفء لجهاد الطائفة الت أبت أن تجنح للسلم.
تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ طَائفَتَانِ من الْمومنين اقْتَتَلُوا فَاصلحوا بينَهما فَانْ بغَت احدَاهما علَ الاخْرى

بحي هنَّ الطُوا اقْسادْلِ وا بِالْعمنَهيوا بحلصفَا تنْ فَاءفَا هرِ الما َلا ءتَف َّتح غتَب لُوا الَّتفَقَات
الْمقْسطين} صدق اله العظيم [سورة الحجرات:9].

وأعتذر عن تأويل هذه الآية لونها من آيات التاب المحمات البينات من آيات أم التاب البينات يعلمها
ويفهمها كافة علماء الأمة وعامة المسلمين.

فر بفتواكم فأعلن ال ناصر محمد اليمان الإمام المهدي نة وفروعهم، إنّنويا معشر علماء الشيعة والس
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ه وسنّة رسوله الحقتاب اله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، متّبعاً لدين ال ة فة الحزبيالتعددي
وكافراً بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث

السنة النبوية، فأجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله وذروا التّعددية الحزبية ف دين اله فلا تخالفوا أمر اله
ن٣١﴾ م﴿ ينشْرِكالْم نونُوا مَت ةَ وَوا الصيمقاو اتَّقُوهو هلَيا يبِيننم} :قوله تعال م كتابة فمح ف

الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} [الروم].

وتصديقاً لقول اله تعال: { انْ اقيموا الدِّين ولا تَتَفَرقُوا فيه } صدق اله العظيم [الشورى:13].
وتصديقاً لقول اله تعال: { واعتَصموا بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُوا } صدق اله العظيم [آلعمران:103].

وربما يود أن يقاطعن أحد السائلين ويقول: "أفلا تدلّن يا ناصر محمد عن حبل اله الذي أمرنا أن نعتصم
به؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: تجدون الجواب ف محم التاب
عن حبل اله الذي أمركم أن تعتصموا به وتفروا بما يخالف لمحمه ف قول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وربما يود أحد علماء طائفة القرآنيين أن يقول: "ألا ترى يا ناصر محمد أنّنا نحن الطائفة النّاجية
،{واْ بِهمتَصاعو هنُواْ بِالآم ا الَّذِينمفَا} :ه تعاله ذكره بالمفرد فقال الالمعتصمون بالقرآن، أفلا ترى أنّ ال
ولو قال فالذين آمنوا باله واعتصموا بهما لقلنا يقصد كتاب اله وسنّة رسوله، ولنه قال اله تعال: {فَاما
الَّذِين آمنُواْ بِاله واعتَصمواْ بِه} أي بالقرآن وحده، بمعن أنّ اله لم يأمرنا إلا باتّباع القرآن وحده ونذر السنّة

أمرن ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ّنالسائلين وأقول: ل عل الإمام المهدي ة". ومن ثم يردالنبوي
رب أن أتّبع كتاب اله وسنّة رسوله الحق، وإنّما حين تجدون ف أحاديث السنة النّبوية ما يخالف لمحم
القرآن العظيم فهنا أمركم اله أن تعتصموا بالقرآن وتفروا بالحديث الذي يخالف محم القرآن العظيم إن
كنتم تؤمنون باله العظيم، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين يا معشر

المسلمين.

ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيعون أن تهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد بسلطان العلم من القرآن
العظيم ولو كان بعضم لبعضٍ نصيراً وظهيراً لا أنتم ولا كافّة علماء اليهود والنّصارى، ولن إن أبيتُم دعوة

فوتاب أن يقولوا: {فَسه الأنبياء وأئمة اله القرآن العظيم فسوف أقول ما أمر الكتاب ال ام إلالاحت
تَعلَمونَ من ياتيه عذَاب يخْزِيه ويحل علَيه عذَاب مقيم (39)} صدق اله العظيم [هود].

فأجيبوا داع اله للاحتام إل اله إن كنتم تؤمنون باله العظيم، وما عل الإمام المهدي ناصر محمد
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ه القرآن العظيم، وليس لدى الإمام المهديم كتاب الم من محه بينم الم حإلا أن يستنبط ل اليمان
مرجعية غير كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف حت لو لبثت فيم ما لبثه نب اله نوح عليه
الصلاة والسلام من قبل الطوفان ألف سنة إلا خمسين عاماً فلن أقبل بغيره بديلا، فونوا عل ذلك من
الشاهدين فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن المرجعية الحق للتوراة والإنجيل وأحاديث السنة
النّبوية، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف يا معشر المسلمين

واليهود والنّصارى والنّاس أجمعين فإنه ذكر للعالمين بل للإنس والجن أجمعين، أفلا تتقون؟ فما خطبم لا
:ه تعالاعة. تصديقاً لقول القبل قيام الس عقيم م من عذاب يومل ه القرآن وزناً؟ فويلتاب التقيمون ل
{و يزال الَّذِين كفَروا ف مرية منْه حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله العظيم

[الحج:55].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما هو عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة؟". ومن ثم نتف بالجواب من
(3) نذِرِيننَّا منَّا كا ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنزنَّا ا(2) ا بِينتَابِ الْمْالحم (1) و} :ه تعالتاب قال الم المح

ب(6) ر يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ابن رةً ممح(5) ر ينلسرنَّا منَّا كندِنَا اع نراً مم(4) ا يمرٍ حما لك قفْرا ييهف
(8) ينلوا مائآب برو مبر يتميو ِيحي وه ا لَها  (7) يننوقنتُم من كا امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس
بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ (9) فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا
لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر ماءهقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشاك

مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)}
صدق اله العظيم [الدخان].

ذلم عذاب من اله قبل يوم القيامة؛ آيةَ التّصديق للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فيظهرن اله عليم
ف ليلة وأنتم صاغرون لئن ابيتُم دعوة الاحتام إليه سبحانه، فمن يجركم من عذاب اله إن كنتم صادقين؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان العالمين؛ الإمام المهدي المسلمين ومفت إمام

وكان هذا البيان حماً بين المختلفين الذين أعلنوا عل بعضهم بعضاً الحرب كما ف الرابط أدناه:
http://www.alarabiya.net/ar/arab-and-world/syria/2013/06/13/%D9%85%D9%86-%D8

%A7%D9%84%D9%82%D8%A7%D9%87%D8%B1%D8%A9-
%D8%B9%D9%84%D9%85%D8%A7%D8%A1-
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104258

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

06:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الزمان القديم الذي حاورنا قبل بضعة سنين فعاود الرة بعد حين..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم جميعاً لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ولا تهدي إل ريم فإنك لا تنطق بالحقم اللشخص نفسه بالزمان القديم، فمع احترام ويا من يسم
صراط مستقيم لونك تُحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة، ويا رجل فلا تن من الذين قال اله عنهم

ف محم كتابه: { يحرفُونَ الْلم عن مواضعه } صدق اله العظيم [النساء:46]

وسوف أقيم عليك الحجة بالحق بأنك حرفت من كلام اله عن مواضعه المقصودة الت يقصدها اله من
كلامه، وعل سبيل المثال فإنك تفت أنّ رسول اله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلّم هو
المهدي المنتظر، ومن ثم تزعم أنّك سوف تأت بالبرهان القاطع من محم القرآن ومن ثم تقول: ألم يقل اله
تعال: { اذْ قَالَتِ الْملآئةُ يا مريم انَّ اله يبشِّركِ بِلمة منْه اسمه الْمسيح عيس ابن مريم وجِيهاً ف الدُّنْيا

والآخرة ومن الْمقَربِين (45) ويلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهلا ومن الصالحين (46) قَالَت رب انَّ يونُ ل ولَدٌ
ولَم يمسسن بشَر قَال كذَلكِ اله يخْلُق ما يشَاء اذَا قَض امراً فَانَّما يقُول لَه كن فَيونُ (47) } صدق اله

العظيم [آل عمران]

ومن ثم يستنبط لنا الزمانُ القديم البرهانَ بحسب زعمه فيقول: إنّ البرهان ف محم القرآن عل أنّ المسيح
ينحالالص نمو لاهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو } :ه تعالابن مريم هو المهدي المنتظر هو قول ال عيس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104258
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104258
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(46) } صدق اله العظيم. ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا رجل، بل الملائة
ناب يسع يحسالْم هماس نْهم ةملِكِ بشِّربي هنَّ البشّرت مريم ابنة عمران عليها الصلاة والسلام فقالوا: { ا
(46) قَالَت ينحالالص نمو لاهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّمي(45) و بِينقَرالْم نمو ةرالآخا والدُّنْي جِيهاً فو ميرم
رب انَّ يونُ ل ولَدٌ ولَم يمسسن بشَر قَال كذَلكِ اله يخْلُق ما يشَاء اذَا قَض امراً فَانَّما يقُول لَه كن فَيونُ

(47) } صدق اله العظيم [آل عمران]

فانظر إل الخبر الذي بشّرت به الملائة السيدة مريم العذراء البتول إذ أخبروها بأنّ اله سيهب لها بقدرته
لّم النّاس وهو فف المهد حين ولادته، فتعال لننظر حقيقة هذا الخبر هل حدث فعلا لّم النّاس فغلاماً ي
ابن مريم؟ وتجد الجواب ف عيس ه المسيحةُ بذلك من قبل أن يخلق الالمهد صبياً كما أخبرت الملائ

محم التاب. قال اله تعال: { فَاتَت بِه قَومها تَحملُه قَالُوا يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا فَرِيا (27) يا اخْت هارونَ
ما كانَ ابوكِ امرا سوء وما كانَت امكِ بغيا (28) فَاشَارت الَيه قَالُوا كيف نُلِّم من كانَ ف الْمهدِ صبِيا (29)
قَال انِّ عبدُ اله آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا (30) وجعلَن مباركا اين ما كنت واوصان بِالصَة والزكاة ما
ثعبا مويو وتما مويو دتۇل موي َلع مَالسا (32) ويا شَقاربج لْنعجي لَمو دَتالا بِوربا (31) ويح تمد
حيا (33) ذَٰلكَ عيس ابن مريم قَول الْحق الَّذِي فيه يمتَرونَ (34) ما كانَ له ان يتَّخذَ من ولَدٍ سبحانَه اذَا

قَض امرا فَانَّما يقُول لَه كن فَيونُ (35) } صدق اله العظيم [مريم]

فيف أن اله يقصد بقوله { ويلِّم النَّاس ف الْمهدِ (46) } أي يخاطب النّاس وهو ف المهد صبياً، ولذلك
أشارت إليه مريم أن يسألوه وهو ف المهد صبياً، ولذلك قال قومها: { كيف نُلِّم من كانَ ف الْمهدِ صبِيا

(29) } صدق اله العظيم [مريم]

المهد، وذلك ما جاء ف لِّم النّاس فة قد أخبرت مريم عليها الصلاة والسلام بأنّه يوذلك لأنّ الملائ
نمو ةرالآخا والدُّنْي جِيهاً فو ميرم ناب يسع يحسالْم هماس نْهم ةملِكِ بشِّربي هنَّ الالبشرى من قبل: { ا

الْمقَربِين (45) ويلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهلا ومن الصالحين (46) } صدق اله العظيم [مريم]

وأما البشرى الأخرى فه بعودة المسيح عيس ابن مريم فيبعثه اله من تابوت السينة ومن ثم يلّم النّاس
كهلا أي ف سن الهل ف وسط عمره، وليست المعجزة بأنّه يلّم النّاس كهلا بل المعجزة ف إحياء جسده

يومئذٍ فيلّمهم وهو ف سن الهل، وآية اله ف بعث جسده ف تابوت السينة فيلّم النّاس كهلا ومن
الصالحين التّابعين للإمام المهدي، لون محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو خاتم الأنبياء

والمرسلين. فلا تن من الجاهلين حبيب ف اله، ولا تن من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، فذلك من
عمل الشيطان يأمر بالسوء والفحشاء وأن تقولوا عل اله ما لا تعلمون.
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ويا رجل، إنّك تحاجج الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ألا وإنّ المنتظر إنّما ينتظره النّاس أن

يبعثه اله إليهم فيهديهم إل صراط مستقيم حين يضلون عن الصراط المستقيم، وليس أنه منظر قد خلقه

اله من قبل قدر بعثه فجعله من المنظرين ، كلا بل منتظر أي ينْتَظر بعثَه المؤمنون من اله ف قدره
نه يسمتاب المسطور. ولوكانت توجد كسرة تحت حرف ال (ظ) لقلنا أنّه ينتظر بعثه ولال المقدور ف

المهدي المنتظَر أي ينتظر بعثه المؤمنون.

ويا رجل، واله الذي لا إله غيره إنّك من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّه الحق من ربهم، ولو أقول
اقْسم يا هذا عل فتواك هذه بأنّ المهدي المنتظر هو المسيح عيس ابن مريم لما أقسمت وقلت: اله أعلم
إنما ذلك اجتهاد من فإن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان. ومن ثم نقول: بل من نفسك
والشيطان، فما هو موقفك بين يدي الرحمن من فتواك بما لم يفتِ اله به؟ فذلك كذب عل اله. ألم ينهاكم

اله أن تقولوا عليه ما لا تعلمون أنه الحق من ربم لا شك ولا ريب؟

ويا حبيب ف اله، لا تزعل من رد الإمام المهدي عليك بالحق، ولا تأخذك العزة بالإثم إن كنت من المتقين،
واعترف إنّك كنت من الخاطئين. والعجيب ف أمرك أنك تعترف وتقر وتؤمن أنّ اله جعل الإمام المهدي هو
الإمام للمسيح عيس ابن مريم ومن ثم تقول ولن المهدي المنتظر هو المسيح عيس ابن مريم!! ويا رجل،
لم يقدّر اله عودة المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ ل يهدي المسلمين من بعد ضلالهم،
وكيف يون ذلك واله يبعث الإمام المهدي قبله فيهدي النّاس إل صراط مستقيم؟ وجعل اله الإمام المهدي

إماماً للمسلمين وإماماً للمسيح عيس ابن مريم وإماماً للناس أجمعين.

ويا رجل تعال ل أعلّمك عن الحمة من عودة المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، وذلك لأن
اله يعلم أنّ ألدّ أعداء اله ورسله هو الشيطان وسوف يظهر للبشر بصورة بشَرٍ مثلهم فيقول لهم إنّه المسيح

عيس ابن مريم، ويقول إنّه اله رب العالمين! وهو ليس هو ولذلك يسم (المسيح الذاب) كونه ليس
المسيح عيس ابن مريم الحق، وما ينبغ للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما ليس له بحق، ولذلك قال يوم
نيلَها ماو ذُونلنَّاسِ اتَّخل قُلْت نْتاا ميرم ناب يسا عي هال ذْ قَالاو } :سؤال الرب اً علالبعث الأول رد
نَفْس ا فم لَمتَع تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نْتنْ كا قبِح ل سا لَيم قُولنْ اا ونُ لا يانَكَ محبس قَال هونِ الد نم
مبرو بر هدُوا البنِ اعا بِه تَنرما الا ما ملَه ا قُلْتوبِ (116) مالْغُي لامع نْتنَّكَ اكَ انَفْس ا فم لَمعلا او

وكنْت علَيهِم شَهِيدًا ما دمت فيهِم فَلَما تَوفَّيتَن كنْت انْت الرقيب علَيهِم وانْت علَ كل شَء شَهِيدٌ (117) انْ
تُعذِّبهم فَانَّهم عبادكَ وانْ تَغْفر لَهم فَانَّكَ انْت الْعزِيز الْحيم (118) } صدق اله العظيم [المائدة]

وعل كل حالٍ إنّ الإمام المهدي ناصر محمد ليرحب بفضيلة الشيخ الريم الزمان القديم وأراه قد حاورنا
من قبل ف الزمان القديم قبل بضع سنين، وحت ولو أنر فهو يعلم أنّه أراد أن يعيد الرة لحوار الإمام

ناصر محمد اليمان، ومن ثم نقول: فسوف تجد نفس الردود دونما تغيير ولا تبديل للقول الحق ونفصل لك
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الحق تفصيلا، فإن كنت تريد الحق فلا تقل عل اله إلا الحق، فانظر لقول نب اله موس عليه الصلاة
والسلام:

{ حقيق علَ انْ لا اقُول علَ اله الا الْحق } صدق اله العظيم [الأعراف:105]

فمن أحل لم أن تقولوا عل اله بالظن من عند أنفسم فأضللتم أنفسم وأضللتم أمتم؟ فاستجيبوا لدعوة
الاحتام إل كتاب اله إن كنتم صادقين، وانْطقوا بالبرهان المبين من محم التاب كما يفعل ناصر

محمد اليمان إذ يأت بالبيان الحق للقرآن من نفس القرآن وليس من عند نفس مثل تفسيرك لعدد أصحاب
الهف، بل أفتيت النّاس أنّهم سبعة ومن ثم تقول إنهم ثلاث إخوة واثنين إخوة واثنين إخوة كما جاء

:تفسيرك بما يل

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة الزمان القديم
بالنسبة للعدد: { سيقُولُونَ ثََثَةٌ رابِعهم كلْبهم ويقُولُونَ خَمسةٌ سادِسهم كلْبهم رجماً بِالْغَيبِ ويقُولُونَ سبعةٌ وثَامنُهم كلْبهم قُل

رب اعلَم بِعدَّتهِم ما يعلَمهم ا قَليل فََ تُمارِ فيهِم ا مراء ظَاهراً و تَستَفْتِ فيهِم منْهم احداً }
كما ذكرهم القرآن بترتيبهم:

كان ذلك عددهم 3 اخوة+ 2 اخوان +2 اخوان اخران+كلبهم اي عددهم الامل سبعة كما جاء ترتيبهم ف القران ومن
يتعمق جيدا ف العدد يدرك الحقيقة وهو ليس من هواي انما هناك اشياء يعرفها البعض ويخفونها من امور التاب ولولا

قرائت لمقال امامم لما اخبرت بالعدد
و لا اريد ان ادقق كثيرا عل مسالة العدد كما قلت ف السابق فلا اعتقد ان هذه المسالة مهمة كثيراً.

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: ذلك قولك أنت بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ويا رجل إنّ البرهان
تاب، فتأتعلم ال لا يحتمل الشّك إن كنت من الراسخين ف بعلم ة وعامة المسلمين فجادلنلعلماء الأم نون بيلا بدّ أن ي

بالبرهان من نفس التاب بآية أخرى شرط أن تون برهاناً مبيناً لنفس الموضوع وليس أن تأت بالآية ومن ثم تأت ببيانها من
عند نفسك! فذلك هو سبب ضلال أنفسم وأمتم وهو قولم عل اله برأيم من عند أنفسم حت تفرقتم إل شيع وأحزابٍ

وكل حزب بما لديهم من العلم فرحون، وهو باطل مفترى إلا من جاء بالسلطان من الرحمن وليس من عند نفسه، تصديقاً لقول
اله تعال: { انْ عنْدَكم من سلْطانٍ بِهذا اتَقُولُونَ علَ اله ما لا تَعلَمونَ (68) } صدق اله العظيم [يونس]

ومن ثم نقول: فأين سلطان العلم المبين من الرحمن الرحيم يا عبد اله؟ فاتق اله ولا تقُل: "إنّ اله ليبعث من أعدائه بآيات
التّصديق". ويا سبحان اله العظيم!! ولنّ لم أجد ف كتاب اله أنّه يبعث آياته إلا تصديقاً لدعوة الحق وليس تصديقاً لدعوة

م به إلللقرآن المجيد فنهدي ه ما لم يفتِ به؟ فاتّبِع الإمام المهدي يهدك صراطاً سوياً بالبيان الحقال م تفترون علالباطل، ف
صراط العزيز الحميد. وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104271

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

09:08 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد عل السائلين عن الزواج من المحصناتِ من المشركين والمحصناتِ من الذين أوتوا التاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله وآله وجميع الأنبياء وآلهم وجميع
المسلمين، أما بعد..

لقد أحل اله للمؤمنين الزواج من المحصناتِ المؤمنات من نساء قوم كافرين كونها لا تحل له من بعد
إيمانها. وكذلك أحل اله للمؤمنين الزواج بالمحصناتِ من أهل التاب المؤمنات فلا يجوز إرجاعها

نم نَاتصحالْمنَاتِ وموالْم نم نَاتصحالْمو }} :ه تعالهم من بعد إيمانها. ولذلك قال الللمشركين برب
الَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبلم اذَا آتَيتُموهن اجورهن محصنين غَير مسافحين }} صدق اله العظيم

[المائدة:5].

وسبب أنّ اله أحل للمؤمنين الزواج من المحصنات أي المتزوجات بمشركين ومن ثم آمنت باله وحده لا
تشرك به شيئاً فهنا لا يجوز إرجاعها لمشركٍ لونها لا تحل له ولا يحل لها. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها

الَّذِين آمنُوا اذَا جاءكم الْمومنَات مهاجِراتٍ فَامتَحنُوهن اله اعلَم بِايمانهِن فَانْ علمتُموهن مومنَاتٍ فَلا
تَرجِعوهن الَ الْفَّارِ لا هن حل لَهم ولا هم يحلُّونَ لَهن} صدق اله العظيم [الممتحنة:10]. وتلك المرأة

المحصنة أي إنّها متزوجةٌ بافرٍ فآمنت وهربت نحو المسلمين بدينها، فمن ثم أحل اله للمؤمن أن يتزوجها
حلالا طيباً ويعطيها أجرها مهر زواجها.

وكذلك أحل اله المحصنة من أهل التاب وه المتزوجة إذا جاءت مؤمنةً باله وحده تعبده لا تشرك به
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شيئاً من عند قوم يشركون باله ويقولون المسيح ابن اله، سبحانه! أو من عند قوم يقولون عزير ابن اله،
سبحانه! فإن جاءت إحدى نسائهم المتزوجات مهاجرةً بدينها الحق إل المؤمنين فلا يحل للمؤمنين أن

جها كما أحله للمؤمن أن يتزوال ولو كانت متزوجةً، فقد أحل تاب حتيرجعوها للمشركين من أهل ال
للمؤمنين المحصناتِ المؤمناتِ من نساء قوم كافرين.

فأين التناقض أيها الأنصاري المرم؟ وأراك تقول للأنصار: "لا تقولوا ل لا تسألوا عن أشياء إن تبدَ لم
تسؤكم" وتريد الجواب؛ ما لم فسوف تنقلب عل عقبيك! وتقول فحين يعجز ناصر محمد اليمان عن بيان
الآية فيقول لا تسألوا عن أشياء إن تبد لم تسؤكم ومن ثم تنقلب عل عقبيك! ومن ينقلب عل عقبيه فلن
يضر اله شيئاً وسيجزي اله الشاكرين. وها نحن رددنا عليك بالجواب من محم التاب، فأين التّناقض

الذي اتّهمتنا به أخ الريم؟ وثبتك اله عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104271

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

09:08 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد عل السائلين عن الزواج من المحصناتِ من المشركين والمحصناتِ من الذين أوتوا التاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ رسول اله وآله وجميع الأنبياء وآلهم وجميع
المسلمين، أما بعد..

لقد أحل اله للمؤمنين الزواج من المحصناتِ المؤمنات من نساء قوم كافرين كونها لا تحل له من بعد
إيمانها. وكذلك أحل اله للمؤمنين الزواج بالمحصناتِ من أهل التاب المؤمنات فلا يجوز إرجاعها

نم نَاتصحالْمنَاتِ وموالْم نم نَاتصحالْمو }} :ه تعالهم من بعد إيمانها. ولذلك قال الللمشركين برب
الَّذِين اوتُوا الْتَاب من قَبلم اذَا آتَيتُموهن اجورهن محصنين غَير مسافحين }} صدق اله العظيم

[المائدة:5].

وسبب أنّ اله أحل للمؤمنين الزواج من المحصنات أي المتزوجات بمشركين ومن ثم آمنت باله وحده لا
تشرك به شيئاً فهنا لا يجوز إرجاعها لمشركٍ لونها لا تحل له ولا يحل لها. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها

الَّذِين آمنُوا اذَا جاءكم الْمومنَات مهاجِراتٍ فَامتَحنُوهن اله اعلَم بِايمانهِن فَانْ علمتُموهن مومنَاتٍ فَلا
تَرجِعوهن الَ الْفَّارِ لا هن حل لَهم ولا هم يحلُّونَ لَهن} صدق اله العظيم [الممتحنة:10]. وتلك المرأة

المحصنة أي إنّها متزوجةٌ بافرٍ فآمنت وهربت نحو المسلمين بدينها، فمن ثم أحل اله للمؤمن أن يتزوجها
حلالا طيباً ويعطيها أجرها مهر زواجها.

وكذلك أحل اله المحصنة من أهل التاب وه المتزوجة إذا جاءت مؤمنةً باله وحده تعبده لا تشرك به
شيئاً من عند قوم يشركون باله ويقولون المسيح ابن اله، سبحانه! أو من عند قوم يقولون عزير ابن اله،
سبحانه! فإن جاءت إحدى نسائهم المتزوجات مهاجرةً بدينها الحق إل المؤمنين فلا يحل للمؤمنين أن

جها كما أحله للمؤمن أن يتزوال ولو كانت متزوجةً، فقد أحل تاب حتيرجعوها للمشركين من أهل ال
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للمؤمنين المحصناتِ المؤمناتِ من نساء قوم كافرين.

فأين التناقض أيها الأنصاري المرم؟ وأراك تقول للأنصار: "لا تقولوا ل لا تسألوا عن أشياء إن تبدَ لم
تسؤكم" وتريد الجواب؛ ما لم فسوف تنقلب عل عقبيك! وتقول فحين يعجز ناصر محمد اليمان عن بيان
الآية فيقول لا تسألوا عن أشياء إن تبد لم تسؤكم ومن ثم تنقلب عل عقبيك! ومن ينقلب عل عقبيه فلن
يضر اله شيئاً وسيجزي اله الشاكرين. وها نحن رددنا عليك بالجواب من محم التاب، فأين التّناقض

الذي اتّهمتنا به أخ الريم؟ وثبتك اله عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104262

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

07:31 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من البيان لحقيقة النّعيم الأعظم من نعيم جنّة النّعيم ورد عل السائلين..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، فاسمع يا هذا.. فلو قلنا لك إنّ
أحدَ الأنصار من المرمين اسمه (عبد الحليم) فهل هو ليس عبداً له كون اسمه عبد الحليم؟ أم تُنر إنّ

الاسم الحليم هو من أسماء اله الحسن؟ ولنّه من أسماء صفات اله النّفسية وليست الذاتية لون الحلم
صفةٌ ف النّفس، وكذلك (عبد النّعيم) أليس عبداً له؟ أم تنر أنّ صفة رضوان اله عل عباده هو النّعيم
ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعالالأعظم من جنّته؟ تصديقاً لقول ال
خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله

العظيم [التوبة].

فذلك رضوان اله من صفات اله النّفسية كون الرض يون ف نفس اله، فيف نعبد اله؟ والجواب عن
نمك هانَ الورِض عاتَّب نفَما} :ه تعاله. تصديقاً لقول الوهو أن تتّبع رضوان ال ،بالحق ة عبادة الربكيفي
باء بِسخَط من اله وماواه جهنَّم وبِىس الْمصير} صدق اله العظيم [آل عمران:162]. إذاً قد أعدّ اله جنّته
لمن اتّبع رضوانه والنّار لمن اتّبع ما يسخط اله، إذاً تبين لم كيف تعبدون اله وأن تتبعوا رضوانه؛ إذاً
فأنتم تعبدون رضوان اله سبحانه فتلك عبادة اله وحده لا شريك له. وربما يود أحد الذين لا يعقلون أن

يقول: "يا ناصر محمد، ولنّ أعبد اله وحده". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: وكيف
تعبد اله إن كنت من الصادقين؟ ألست تعبد رضوانه وتتجنب ما يسخطه؟

ف يا حبيب الأساس لعبادة الرب ه هون اتّباع رضوان الاتّباع رضوانه ل ه هم أنّ عبادة الن لإذاً تبي
بانيين (عبيدَ النّعيم الأعظم)، ولذلك اله فن من الشاكرين، وافتيك بالحق أنّك لم ترق بعدُ إل عبيد اله الر
أفتينا من قبل أنّه لن يدرك حقيقة اسم اله الأعظم وأنّه حقّاً صفةُ رضوان اله عل عباده إلا الذين قدروا
ربهم حق قدره فعبدوه حق عبادته لا خوفاً من ناره ولا طمعاً ف جنّته؛ بل من شدّة حبهم لربهم حبيب

قلوبهم اتّخذوا رضوان اله غاية، فلن يرضوا بملوت ربهم أجمعين حت يرض، فهم عل ذلك من
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الشاهدين، فقد وجدوا أنّ رضوان اله عل عباده هو حقّاً نعيم أعظم من جنّته ولذلك لن يرضوا بنعيم الجنّة
وحورها حت يرض ربهم حبيب قلوبهم لا هو متحسر ولا حزين عل النّادمين ف جهنّم أجمعين، برغم أنّ

اله لم يظلم النّادمين وما ظلمهم اله ولن أنفسهم يظلمون.

ويا قوم، باله عليم لو أنّ أحدكم عصاه ولده مائة عام ثم مات ابنه وهو عاق لوالديه، وبعد أن توفّ اله
عصيان والديه ف نار جهنّم من حريق النّار وعلموا أنّه صار نادماً ندماً شديداً عل والديه وجدوه يصرخ ف

الحياة الدنيا، فليتصور الوالدان عظيم مدى الحسرة ف أنفسهم عل وليدِهم وهم يرونه يصطرخ ف نار
جهنّم، فليتخيلوا كيف سيون حالهم ومن ثم يقولون: إذا كان هذا هو حالنا عل ولدنا الذي عصانا وقد
أصبح من النّادمين عل ما فعله فينا فيف بحال اله أرحم الراحمين؟ فيف بحال اله أرحم الراحمين؟
فيف بحال اله أرحم الراحمين؟ وبما أنّ اله أرحم الراحمين فلا بدّ أنّ اله متحسر ف نفسه عل عباده

المعذَّبين الضالين الذين كذّبوا برسل ربهم فأهلهم فأصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، فيقول
كل منهم: {يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم

[الزمر].

طوا فما فر ه من بعد ندمهم علنفس ال ف أنفس المعذَّبين وكذلك الحسرةُ عليهم تحل فذلك ما يحدث ف
:ه تعالهم. تصديقاً لقول الجنب رب

انُوا بِهك ولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتنْ كا}
يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ} صدق اله العظيم [يس:31-30-29].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ عبيد النّعيم الأعظم لن يرضوا بملوت الجنّة الت عرضها السماوات والأرض
وقد علموا أنّ ربهم حبيب قلوبهم متحسر وحزين عل عباده المتحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ألا
واله الذي لا إله غيره إنّ عبيد النّعيم الأعظم لن يرضوا بملوت ربهم حت يرض لا متحسر ولا حزين،

فيقولون:
[ ماذا نبغ من الحور العين وجنّات النّعيم وحبيبنا الرحمن الرحيم متحسر وحزين عل عباده الضالّين
النّادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؟ اللهم إنّنا نشهدك بأنّك أنت اله الرحمن الرحيم، اللهم إنّنا عبيدك

اتّخذنا عند الرحمن عهداً أن لن نرض حت يرض كوننا اتّخذنا رضوان اله غايةً فنحن له عابدون، وكذلك
نعبد رضوانه ونتجنب سخطه ].

فتلك ه عبادة الرب الحق، أم كيف تعبدونه إن كنتم صادقين؟ ألستم تطمعون ف رضوان اله وتخافون
سخطه كون الجنّة جزاء لمن اتّبع رضوان اله والنّار جزاء لمن اتّبع ما يسخط اله؟ فونوا من الشاكرين،
ومن يتّخذ رضوان اله وسيلةً ل يدخله اله جنّة النّعيم ويقيه من نار الجحيم أولئك قوم اتّخذوا رضوان
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اله وسيلةً ليبتغوا جنّته ويخافون ناره، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يخاف من نار اله خوفاً
شديداً ولن لو لم يتحقق رضوانُ نفسِ اله حت ألق بنفس ف نار جهنّم؛ لانطلق إليها الإمام المهدي ولا

أبال بالحريق، ولن تحرق إلا من كذّب وعص، فه لا تحقد إلا عل أعداء اله وتحب أولياء اله حباً عظيماً
من رضاه، فه ه وترضتغضب من غضب ال فه الرب ون نار جهنّم من أشدِّ المخلوقات غيرةً علل

تدعو من أدبر وتولّ عن اتّباع رضوان اله وباء بغضبه.

ويا حبيب ف اله الأنصاري السائل، لا نلومك عل سؤالك كونك لم ترق بعدُ إل مستوى عبيد النّعيم الأعظم
لا أنت ولا ريان برغم أنّما من الأنصار السابقين الأخيار، ولم نفتِ أنّم لن ترقوا إل عبيد النّعيم الأعظم بل

قلنا لم ترقوا بعدُ، وأما عبيد النّعيم الأعظم الذين ارتق مستواهم إل قوم يحبهم اله ويحبونه فهم يعرفون
أنفسهم أنّهم حقّاً لا ولن يرضوا حت يرض ربهم حبيب قلوبهم وهم عل ذلك من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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-2-
[ لمتابعة رابط المشاركـــــة الأصلية للبيــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104597

الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
20 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

06:41 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

ألا وإنّ بسطة العلم آيةٌ له ف حياته وبسطةَ الجسم آيةٌ له بعد موته ..

بسم اله الرحمن الرحيم
سلام اله عليم أحبت ف اله والزمان القديم، وإنّ أراه يفت أنّ الأنبياء لم يزدهم اله ف الجسم بسطةً،

ويفت الزمان القديم أنّ أجساد الأنبياء تون من بعد موتهم جيفةً قذرةً وعظاماً نخرةً كمثل غيرهم. ونقتبس
:أجساد الأنبياء من بعد موتهم، فقال الزمان القديم ما يل فتوى الزمان القديم ف

(( ولن اليس من المحتمل ان تون تلك الرفات لو افترضنا وجودها انها لانبياء او رسل ولن ليس من
الضروري ان تون لاصحاب الهف المذكورين ف القران ))

انته الاقتباس من بيان الزمان القديم

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ويرم الأنبياء بالحق كما كرمهم اله من بعد موتهم وأئمةَ التاب الحق، فلا
تون أجسادهم من بعد موتهم جيفةً قذرةً ولا عظاماً نخرةً، وذلك ل تون لهم آية من بعد موتهم

فيعتصمون بعلمهم ويعلمون أنّه ما دام اله زاده بسطةً ف الجسم من بعد موته فتلك آيةٌ تدل عل أنّه
مصطفً من رب العالمين وقد زاده بسطةً ف العلم والجسم، واله المستعان..

فانظر لمن جعله اله إماماً لبن إسرائيل كيف وصفه نب لهم بالوصف الحق ف حياته (بسطة العلم، وبعد
ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّناْ ااً قَالُولم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب هنَّ الا مهنَبِي ملَه قَالموته بسطة الجسم): { و
احق بِالْملْكِ منْه ولَم يوت سعةً من الْمالِ قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم } صدق

اله العظيم [البقرة:247]. ألا وإنّ بسطة العلم آيةٌ له ف حياته وبسطةَ الجسم آيةٌ له بعد موته، فلا تتأثر
أجساد الأئمة الحق شيئاً كما أجساد الأنبياء عليهم الصلاة والسلام، فانظر إل جسد سليمان هل تأثر شيئاً
َلع ملَّها دم توالْم هلَينَا عيا قَضفَلَم } :ه تعاليعلموا أنّه مات؟ بل قال ال بعد موته فصار جيفةً قذرةً حت
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موته ا دابةُ ارضِ تَاكل منْساتَه فَلَما خَر تَبينَتِ الْجِن انْ لَو كانُوا يعلَمونَ الْغَيب ما لَبِثُوا ف الْعذَابِ
الْمهِين } صدق اله العظيم [سبأ:14]

ويا أيها السائل الزمان القديم، إن أراك تعتمد عل تشابه اللمات وحسبك ذلك إذاً فسوف تون من الذين
وأقول: ألا وإن ذلك هو الضلال البعيد، بل الحق م، ومن ثم أفتيك بالحقحيتّبعون المتشابه ويذرون الم

.لفظاً ومعن لمة متشابهةالتشابه ب

ويا رجل إنما تم الرمز لبعث المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام برمز الدّابة كون بعثه من أسرار
التاب وأشراط الساعة البرى، ونعم تتنزل روحه من السماء من عند بارئها ثم يبعث اله جسده من تابوت

الأرض فيخرج حياً يدب ف ةينة من باطن حملبعثه بالدّابة لخروجه من تابوت الس زمينة ولذلك رالس
عل الأرض، ولذلك رمز له بالدّابة بسبب بعثه حياً يدب عل الأرض كونه سوف يخرج حياً يدب عل وجه
الأرض أخ الريم، وجميع ما يدب يسم دابة ومن ثم يأت نوع هذه الدّابة فهل ه من بن الإنسان أو

الحيوان.

فلا تحرف اللم عن مواضعه المقصودة حبيب ف اله وكن من الشاكرين أن قدّر اله خلقك ف أمة الإمام
المهدي المنتظر ف الأمة المعدودة ف التاب الحاضرين للبعث الأول أولئك الأشهاد، وكن من الشاكرين
أن أعثرك اله عل دعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور لتون من الأنصار السابقين

الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فما أعظم ندم الذين عثروا عل دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتّبعوا الحق من ربهم!! وقد أعطيناك من وقت ووقت الأنصار
ما تستحق بارك اله فيك فلا تضيع وقتنا، وتدبر كثيراً ف البيان الحق للذكر حت يتم اله لك نورك فيتبين
لك أن ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، وكن من الذين يقولون: { ربنَا اتَمم لَنَا
نُورنَا واغْفر لَنَا انَّكَ علَ كل شَء قَدِير } [التحريم:8]، وجاهد ف البحث عن الحق لتتبعه فمن ثم يهدك اله
إل الحق حت لا تون لك الحجة عل ربك ما دمت تبحث عن الحق لتتبعه، فان حقاً عل الحق أن يهديك
إل سبل الحق ف كل مسألة. تصديقاً لقول اله تعال: { والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا } صدق اله

العظيم [العنبوت:69]

وإذا كنت تبحث عن الحق لتتبعه كان من المفروض كلما غُلبت ف مسألة فمن ثم تعترف، فتقول: فأما هذه
فأعترف أن الحق فيها هو مع الإمام ناصر محمد اليمان. ولنك تُعرض عنها حت ننساها وقد تناسيناها،
وكذلك سوف نتناس فتواك عن أجساد الأنبياء بأنها تون من بعد موتهم جيفةً قذرةً وعظاماً نخرةً، ألا وإنّ
الأنبياء والمهدي المنتظر من ضمن الدّواب من جنس البشر فلا تغالط ف الحق هداك اله، فاتق اله وأعلم

أنّ اله ليعلم ما ف نفسك فاحذره، واعلم أنّ اله غفور رحيم لمن تاب وأناب، وشر الدّواب ف محم
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مالْب مالص هنْدَ الع ابالدَّو نَّ شَرا } :ه تعالن منهم. وقال الالذين لا يعقلون فلا ت مالب متاب الصال
الَّذِين لا يعقلُونَ ( 22 ) ولَو علم اله فيهِم خَيرا لاسمعهم ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم معرِضونَ } صدق اله

العظيم [الانفال]

ن من خير الدّواب من أولتاب؟ فم المح لم عن الدّواب من البشر؟ فما خطبك تجادل فألا تجده يت
الألباب المتفرين الذين يتدبرون القول فيتّبعون أحسنه من بعد التّفر بالعقل، ولا تن من أصحاب الاتّباع
الأعم بل فر ف كل شء وجدت عليه آباءك هل يقبله العقل والمنطق؟ ولا تتبع فتوى الشيطان فيقول لك
بل آباؤك أعلم وأحم فتون من الجاهلين، واعلم أنّ اله سوف يسألك عن سمعك وبصرك وفؤادك كيف

:ه تعالتتبع ما لا يقبله عقلك ولا يطمئن إليه قلبك. وقال ال
{ و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو (36) } صدق اله

العظيم [الإسراء]

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=104580

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
20 ‐ 06 ‐ 2013 مـ

04:50 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

.. ناصر محمد اليمان من دعوة الإمام المهدي إعلان موقف وزير الأوقاف اليمن

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم وجميع التّابعين الحق من ربهم ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

لقد أعلن وزير الأوقاف والإرشاد حمود محمد عباد ف اجتماع لهم ف مديرية دمت باليمن فقال:
" أنا مع الإمام ناصر محمد اليمان صدر وجدر "

وقد أبلغن بذلك أحد الأنصار الذين حضروا ذلك الاجتماع، وللعلم فإن الاجتماع ليس الآن بل حدث من
قبل ولن الأنصاري الذي حضر الاجتماع لم يقابلن إلا قبل عدّة أيام فأخبرن شخصياً بموقف وزير الدعوة

.والإرشاد اليمن

ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل وزير الدعوة والإرشاد ونقول: يا فضيلة الشيخ والوزير
المحترم، لقد بلغنا موقفم العلن من دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولن الإمام ناصر محمد
اليمان يريد من شخصم الريم موقفاً ملموساً عل الواقع، وطَلَبنا من فضيلتم هو أن تدعو كافة علماء
اليمن عل مختلف مذاهبهم وفرقهم إل اجتماع طارئ ف وزارة الأوقاف والدعوة والإرشاد باليمن فتقول:

"ياعلماء اليمن تعالوا لنحاور الإمام ناصر محمد اليمان فنون ضيوفاً لديه ف موقعه الذي أعدّه للحوار من
قبل الظهور (منتديات البشرى الإسلامية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)، فإن وجدنا أنّ اله زاده

علينا بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن العظيم وحم بيننا بالحم المقنع فيما اختلفنا فيه، فإن فعل فقد
وجب عل هيئة علماء اليمن الاعتراف بأنّ ناصر محمد اليمان قد جعله اله إماماً للأمة..

وأما بالنسبة هل هو المهدي المنتظر؟ فنقول إن يكُ كاذباً فعليه كذبه، فأهم شء أن نجد بأنّ اله قد زاده
علينا بسطةً ف العلم وجعله قادراً عل أن يحم بين علماء المسلمين فيما كانوا فيه يختلفون، فيوحد صفّهم
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فيجمع كلمتهم إل حزبٍ واحدٍ تحت شعار لا إله إلا اله محمد رسول اله سواء يون هو الإمام المهدي أم
مجدِّداً لدين اله، ولا نطلب منه كما طلب منه العلماء غيرنا أن يقوم بنزع صفة المهدي المنتظَر من بياناته
جميعاً بل سنعترف به إماماً للمسلمين ومجدِّداً لدين الإسلام، فإن أثبت جدارته من بعد الظهور فملأ الأرض

عدلا كما ملئت جوراً وظلماً فهنا نعلم علم اليقين بأنّه الإمام المهدي رحمةً للعالمين".

ويا فضيلة الشيخ وزير الدعوة والإرشاد حمود محمد عباد، إنّن أرى خشية كثيرٍ من علماء المسلمين أن
يتّبعوا ناصر محمد اليمان بأن يون هو ليس الإمام المهدي، وكذلك يخشون أن يعرضوا عن اتّباعه وهو
الإمام المهدي ّتشهدوا أن م حتلن أرفض بيعت ّه أنشهد الا المنتظر! ومن ثم نقول: إن الإمام المهدي
المنتظر ناصر محمد اليمان بل تعترفوا بأنّ اله حقاً قد جعلن للناس إماماً وزادن عليم بسطةً ف العلم،
وهذا يتوقف عل قدرت ‐بإذن اله‐ عل الهيمنة عليم بسلطان العلم من محم كتاب اله القرآن العظيم

المرجعية للتوراة والإنجيل والسنة النبوية.

وكذلك يعلن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ومن الآن أقول:
ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيعون أن تُهيمنوا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بسلطان العلم من
محم القرآن العظيم ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وهل تدرون لماذا هذا اليقين مقدّماً من قبل

قال: [كان من الرؤيا الحق ه عليه وآله وسلّم‐ فال ّه ‐صلالحوار؟ وذلك بحسب فتوى محمدٍ رسول ال
حرثُك ومن عل بذرك، أهدى الرايات رايتُك وأعظم الغايات غايتُك، وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبتَه]

انتهت الرؤيا..

وف رؤيا أخرى قال: [وإنك المهدي المنتظَر وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته] انتهت الرؤيا.

وعليه نقول: يا معشر علماء الأمة، فإن أصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فلا تجدون عالماً
يجادل الإمام ناصر محمد اليمان إلا وأقام عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة وألجمه بسلطان
العلم، فهنا تعلمون علم اليقين إنّ الذي اصطفان عليم قد زادن عليم ف العلم بسطةً. وإذا هيمن أحدُ
علماء الأمة ولو ف مسألة واحدة فقط من محم القرآن العظيم فهنا عل ناصر محمد اليمان التّراجع عن
،جميع الأقطار التّراجع عن اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان الأنصار ف المهدي المنتظر، وعل ّعقيدة أن
وذلك لو غلبن أحد علماء المسلمين ولو ف مسألة واحدة من القرآن العظيم، فحت ولو غلبتهم ف ألف

مون الرؤيا [وما جادلك عالالمهدي المنتظر ل لست بالإمام فقط فإذاً أصبحت واحدة ف وغلبون مسألة
من القرآن إلا غلبته]، إذاً فلا ينبغ أن يلجمن عالم ف مسألة فيأت بالبرهان الأهدى من برهان ناصر محمد

اليمان بشرط أن يستنبطه من محم القرآن العظيم.
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ويا قوم، واله الذي لا إله غيره لا ينبغ لعلماء المسلمين كافّةً والنّصارى واليهود أن يهيمنوا عل الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وليس ذلك تحدّي
الغرور بل الحق، وطاولة الحوار ه الميدان وسوف نرى هل ناصر محمد اليمان كمثل غيره من الذين

يدّعون المهدية بغير علم من رب العالمين أم إنّه حقيق لا يقول عل اله إلا الحق الذي يصدّقه العقل
والمنطق؟

م الشخصنا موقفويا فضيلة الشيخ المحترم وزير الأوقاف والدعوة والإرشاد حمود محمد عباد، لقد سر
بالقول نحو الإمام ناصر محمد اليمان، ولن يا حبيب ف اله لا تن من الذين يقولون ما لا يفعلون، فلا بدّ
أن يون لك موقف فعل عل الواقع الحقيق من دعوة الإمام ناصر محمد اليمان حسب مانتك وقدرتك،

حت طارئ لحوار الإمام ناصر محمد اليمان وهو ما طلبناه منك بأن تنادي هيئة علماء اليمن باجتماع
يتبين لنا هل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم فنون السابقين ف بيعته واتّباعه، أم من المهديين

الذين تتخبطهم مسوس الشياطين؟ فبين الحين والآخر يظهر لنا مهدياً منتظراً جديداً! وذلك مر من
قدره المقدور ف المنتظَر ف ه بعث إلينا المهديإذا ال وذلك حت ،المنتظَر الحق الشياطين ضدّ المهدي
التاب المسطور فيقول المسلمون: "إن هو إلا كغيره ممن يدَّعون شخصية المهدي المنتظر"، فتُعرضون

عن حواره حت يأت موعد ظهوره، ثم يظهره اله عليم ف يوم عقيم بعذابٍ أليم؛ يوم كسف الدّخان المبين
.أليم النّاس منه عذاب من كوكب العذاب الذي يغش

فاتقوا اله وأطيعون تهتدوا، وما عل الرسل وأئمة التاب إلا البلاغُ المبين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــ



06-07-2013 رجوت رب أن يون رمضان 1434 رمضانا مباركا عل الأمة الإسلامية أجمعين، ووعده الحقـ...  68

n-ye.me/106804 268/536

[ لمتابعة رابط المشاركـــــة الأصلية للبيــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106723

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
06 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

06:10 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

وهو أرحم ة أجمعين، ووعده الحقة الإسلاميالأم ونَ رمضانُ 1434 رمضاناً مباركاً علأن ي رب رجوت
الراحمين ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء ذي الخُلُق العظيم، ورمضانٌ كريم، ورجوت
من رب أن يون رمضانُ 1434 رمضاناً مباركاً عل الأمة الإسلامية أجمعين، ووعده الحق وهو أرحم

الراحمين..

الأنصار فيعلنون الظهور ف م من المنتظرين، فلا نريدُ أن يستعجلمع ّه فانتظروا إنوالعلم عند ال
رمضان هذا، فلا ينسوا النّه عن التحديد خيراً لهم، فليستمروا ف الدّعوة إل اله عل بصيرة من ربهم ولا

يشغلهم عن ذلك استعجال الظهور فخير لهم هدي الأمة وإل اله تُرجع الأمور.

فلا تنسوا هدفَم ف أنفسم وهو أنْ يرض اله ف نفسه ويذهب حزنه ولن يتحقّق ذلك إلا بهدي الأمة وليس
بهلاكهم بعذابٍ أليم، فلا تنسوا هدفم العظيم ف نفس الرحمن الرحيم، أحبت ف اله.

ألا واله إنّ المهدي المنتظر لقادر بإذن اله الواحد القهار أن أصبر عل الضالّين من البشر مليونَ سنة فلو
تعمرت لصبرت عليهم، وهل تدرون لماذا قرار الصبر بغير حدودٍ؟ وذلك بسبب هدف ف نفس رب، فمهما
ةً واحدةً، فذلك أحبه النّاس أميجعل ال أكبر وأعظم، ولذلك سوف أصبِر حت لرب عليهم فحب صبرت
إل اله ويفرِح نفسه هداية عبيده، فهل تحبون اله؟ فاتّبعون ف السع لتحقيق ما يحبه اله ويرضاه، فم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106723
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البشر لا حدود له، فلن أدعُ عل المهدي المنتظر عل رباً عظيماً لا حدود له ولذلك صه حبال أحب
الضالّين من البشر ولو لبثت فيهم مليون سنة، وأرجو من رب التّثبيت فقلب بيد رب يصرفه كيف يشاء،

نعم المول ونعم النّصير.

فاصبروا يا معشر الأنصار لونم سوف تجدون أذًى من أقربائم وأصدقائم وأقرب النّاسِ إليم إلا من
رحم رب واستخدم عقلَه، وبدأ الدّين غريباً وها هو عاد غريباً، وأعلم إنّ الأنصار ليأخذُهم العجب من الذين
لا يبصرون البيان الحق للتاب، ومن ثم نقول: هيهات هيهات إنّما يدرك ذلك أولوا الألباب فهم عل نورٍ من
ربهم، ومن لم يجعل اله له نور فما له من نورٍ، فيف يبصرون من لا ينيبون إل ربهم ليهدي قلوبهم؟ فيف
يبصرون ما لم يجعل اله لهم نوراً حت تبصر الحق قلوبهم، ولن يجعل اله لهم نوراً حت ينيبوا إل ربهم أن
يبصرهم بالحق فيرزقَهم اتّباعه ويبصرهم بالباطل فيصرف قلوبهم عن اتّباعه، وأما الذين تجدونهم فرحين
الحق يف يهتدي إلم إن كنتم صادقين! فمعهم، فقل هاتوا برهان بما عندهم من العلم ويزعمون أنّ الحق
.!جابع ءء؟ إن هذا لشش يف يحسبون أنهم علم القرآن العظيم؟ فمن قرر الاعتصام بما يخالف لمح

وإل ة الحقنة النبويه القرآن العظيم والساتّباع كتاب ال الألباب، فهل ندعوكم إلا إل ه يا أولفاتقوا ال
الفر بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن وسنّة رسوله الحق؟ فيف تتّبعون لما يخالف محم القرآن

العظيم والسنة النبويةّ الحق وتحسبون أنّم لمهتدون؟ فاقرأوا القرآن ف رمضان هذا 1434 قراءة المتدبرِ
:ه تعالم تهتدون. تصديقاً لقول الآياته من قبل حفظه لعل ر فه أمركم بالتدبون الآياته ل رِ فوالمتف

{ كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ مباركٌ ليدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ (29) }
صدق اله العظيم [ص]

ة الإسلام فكافة أم كافة الأنصار السابقين الأخيار وعل المهدي المنتظر وعل ورمضانٌ مباركٌ عل
العالمين، وتقبل اله صيامم وصالح أعمالم ورض اله عنم وأرضاكم بنعيم رضوانه النّعيم الأكبر من

جنّته لو كنتم تعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106712

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
06 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

04:54 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

طائفة المظاهرات مع أي نأمر بعدم المشاركة ف ،رصم جميع الأنصار ف عاجل من المهدي المنتظر إل
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وآلهم وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله وقولوا

سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، لقد سبقت فتوانا بالحق بعدم المشاركة ف المظاهرات الحزبية
السياسية أو المذهبية فلا ينبغ أن ننحاز إل جهة طائفة من الأحزاب فنحن ندعو إل وحدة الأمة الإسلامية
العالمية وننف التعددية الحزبية أو المذهبية ف دين اله كونها مخالفة لحم اله ف محم كتابه ف التّوراة
والإنجيل والقرآن العظيم، وقد تفرق أهل التاب إل شيع وأحزابٍ وخالفوا حم اله ف التّوراة والإنجيل
وأنتم اتّبعتم ملّتهم بإنشاء التعددية الحزبية بين المؤمنين ونسيتم نه اله وتحذيره لم ف محم القرآن

ذَابع مكَ لَهلَئواو نَاتيالْب مهاءا جدِ معب ناخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَلا تو } :ه تعالقول ال العظيم ف
عظيم } صدق اله العظيم [آل عمران:105]

فاتقوا اله يا معشر المسلمين ولا تتبعوا ملّة قوم كافرين، وأتحدى علماءكم الذين أفتوكم بجواز التعددية
ه فم اله القرآن العظيم لننظر حم كتاب المح ام إلة بين المؤمنين أن يستجيبوا لدعوة الاحتالحزبي
شأن التعددية الحزبية بين المؤمنين وإل حم اله الحق بنف التعددية الحزبية بين المؤمنين. تصديقاً لقول

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106712
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106712


06-07-2013 عاجل من المهدي المنتظر إل جميع الأنصار ف مصر، نأمر بعدم المشاركة ف المظاهرات ـ...  69

n-ye.me/106802 271/536

يسعو وسمو يماهربا نَا بِهيصا ومكَ ولَينَا ايحوالَّذِي اا ونُوح بِه صا وم الدِّين نم مَعَ لشَر } :ه تعالال
انْ اقيموا الدِّين ولا تَتَفَرقُوا فيه } صدق اله العظيم [الشورى:13]

ونستنبط من ذلك بأنّ التعددية الحزبية المذهبية أو السياسية محرمةٌ ف دين الإسلام الذي جاء به رسل اله
أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وعليهم أجمعين لا نفرق بين أحدٍ من رسله

ونحن له مسلمون.

فاتقوا اله وأطيعونِ يا معشر المسلمين لعلم تهتدون، فقد علمتم عذاب اله لم بسبب مخالفة حم اله
إليم بالتعددية الحزبية فأذاق اله بعضم بأس بعضٍ أفلا تعقلون؟ أفلا تعتبرون؟ ولا مشلة ف الانتخابات

وينجح كل من المرشَحين بحسب شعبيتهم ف شعوبهم بشرط عدم وجود تعدد الأحزاب كون التعددية
الحزبية بين المؤمنين تجلب الاختلاف والتباغض بين المؤمنين، فاتقوا اله فقد أهلتُم شعوبم وأنفسم

بمخالفة شرع اله ف حمه إليم.

ويا معشر علماء الأمة، إنّما يريد اله أن تستيئسوا من التعددية الحزبية بين شعوبم وفشل ما تسمونه بتعدد
الأحزاب السياسية الديمقراطية فشلا ذريعاً ف بلاد المسلمين بل ه ديمخراطيةٌ ما أنزل اله بها من

ترفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فنحن قوم عادلة ةعالمي ةإسلامي تحقيق خلافة سلطان، وندعوكم إل
يحبهم اله ويحبونه نسع إل رفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان وإل تحقيق السلام العالم بين شعوب

البشر وإل التّعايش السلم بين المسلم والافر، ولا إكراه ف الدين فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر وما
علينا إلا الدّعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من اله؛ البيان الحق للقرآن العظيم، ولم يأمرنا

اله أن نُره النّاس حت يونوا مؤمنين لون اله لن يتقبل منهم عبادتهم خشيةً من العباد بل حت تون
قَامارِ والآخ موالْيو هبِال نآم نم هاجِدَ السم رمعا ينَّما } :ه تعاله وحده. تصديقاً لقول الخشيةً من ال

الصلاةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش الا اله فَعس اولَئكَ انْ يونُوا من الْمهتَدِين (18) } صدق اله العظيم [التوبة]

فلا إكراه فيما يخص عبادةَ الرحمن، وأما ما يخص الإنسانَ فقد أمرنا اله أن نقيم حدوده الت تحدّ من ظلم
الإنسان لأخيه الإنسان، وجعلنا خير أمة نأمر بالمعروف وننه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان، وذلك أمر من اله إل الذين منهم ف الأرض من زعماء الأمة. تصديقاً لقول اله تعال: { الَّذِين انْ
منَّاهم ف الارضِ اقَاموا الصلاةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ وله عاقبةُ الامورِ } صدق

اله العظيم [الحج:41]

فاتقوا اله يا معشر الإخوان المسلمين، واتقوا اله يا معشر شعب مصر واجتمعوا عل نف التعددية الحزبية
ف دين اله فلا حزب الإخوان ولا حزب البهلوان والذب عل أمتم، فلن تنجو الأمة الإسلامية إلا بطاعة
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اله ف تحريم التعددية الحزبية بين المؤمنين، فاجمعوا شملم يا شعب مصر ووحدوا أمتم أمةً واحدةً
عل كلمة سواء بنف التعددية الحزبية بين المؤمنين، ولا مشلة ف تَنَزلِ المرشحين والانتخابات من قبل
الشعوب، ولن الطّامة البرى تقسيم الشعب إل طوائفٍ وأحزابٍ وتفرق المؤمنين واختلافهم وذهاب

ريحهم، فاتقوا اله فقد جربتم الحم العلمان وفشلتم ف أمن شعوبم فشلا ذريعاً.

ولا نزال نُفت بالحق إنّه لا مخرج للأمة الإسلامية ف ظل التعددية الحزبية، ولا مشلة أن تجعلوا الشعب
ية فيندمج فيه جميع الأحزاب السياسية ف الشعب المصري حزباً واحداً تحت مسم حزب الوحدة المصر
م الحزب الواحد فة، فنحن لا نحري المصري فيونون حزباً واحداً فقط تحت مسم حزب الوحدة المصر

الدولة الواحدة وإنّما نحرم التعددية الحزبية فيون ف الدولة الواحدة عدّة أحزابٍ فذلك هو المحرم؛
التعددية الحزبية ف الشعب الواحد لونها سوف تجعل الشعب الواحد أحزاباً متفرقين و تجلب الفُرقة

والاختلاف والتباغض بين المؤمنين، فما خطبم لا تفقهون قولا ولا تادون أن تهتدوا سبيلا؟

ويا شعب مصر الأب العرب، اتقوا اله وأجمعوا أمركم فقد كان أمركم من قبل عليم غُمةً وظُلمةً بسبب
ل خطراً عظيماً علة تشة الحزبية، وكذلك لا نستبعد اليمن من بعدكم فلا تزال التعددية الحزبياتّباع التعددي
الشعب اليمان، ولو أنّهم نفوا التعددية الحزبية إل حزبٍ واحدٍ تحت مسم حزب الوحدة اليمانية لانوا

اتّفقوا، ولنّهم لن يتفقوا بسبب استمرار تعدد الأحزاب السياسية.

ويا معشر الأمة الإسلامية، إن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قد جعل اله ف اسم خبري وراية
أمري، فلم يجعلن اله نبياً ولا رسولا لون خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم، وإنّما ابتعثن اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ ولذلك جاء قدر التواطؤ
للاسم محمد ف اسم ف اسم أب ( ناصر محمد )، ذلم الإمام المهدي الحق من ربم وما كان للحق أن

..وره أعبدُ وأنا له عبدٌ شم بل رضوان البرضوان فلا حاجة ل ،يتّبع أهواءكم لترضوا عن

وما كان لم الحق أن تختاروا خليفة اله ف الأرض من دونه بل اله هو من يصطف خليفته ف الأرض
الإمام المهدي وليس أنتم من تختارون خليفة اله من دونه. تصديقاً لقول اله تعال: { وربك يخْلُق ما يشَاء

ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرة } صدق اله العظيم [القصص:68]

من رب بصيرة عل مستقيم صراط للناس إماماً لنهديهم إل الأرض فجعلن خليفةً ف رب وقد اصطفان
البيانَ الحق الحق للقرآن العظيم، وأحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون لنوحد صفَّم ضدَّ المسيح الذّاب

الذي اقترب خروجه عليم، ويسن ف الأرض المفروشة باطن أرضم ف نفق ف الأرض فيها آيات عجباً
ه فل م لا تعلمون بجنّةنول ،غير جنّة المأوى عند سدرة المنته الأرض وه ف نفق ف بابل جنّة ف
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نفق ف الأرض فيها آيات عجباً! تصديقاً لقول اله تعال: { وان كانَ كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ استَطَعت ان
تَبتَغ نَفَقاً ف الارضِ او سلَّماً ف السماء فَتَاتيهم بِآية } صدق اله العظيم [الأنعام:35]

،وبهجة م أرض الأنام، وجعل فيها جنّةً ذات حدائقالأرض؛ باطن أرض ف نفق ف ونستنبط من ذلك: آيات
م فيها من قبللو كنتم تعلمون!! وجعل نها للناظرين، وجعل فيها من كل الفواكه من دون زرعوزي

فاستخلف فيها أبانا آدم عليه الصلاة والسلام، ولنم تزعمون إنّ اله جعل آدم خليفةً ف جنّة المأوى عند
سدرة المنته، بل جعله خليفة ف الأرض ف جنّة له باطن أرضم ويسنها الجن من قبلم. ولذلك قال
اله تعال: { وارض وضعها لْنَام ﴿١٠﴾فيها فَاكهةٌ والنَّخْل ذَات اكمام ﴿١١﴾والْحب ذُو الْعصفِ

والريحانُ ﴿١٢﴾فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ﴿١٣﴾ } صدق اله العظيم [الرحمن]

أي فبأي نعم اله تذبان يا معشر الجن والإنس؟ ولن للأسف أخرج أبويم الشيطانُ منها بسبب أنّه قد
أطاعه آدم وحواء فأكلا من الشجرة الت نهاهم اله عنها، وقد أنظر اله الشيطان ف الجنّة باطن أرضم

:ه تعالوحذّر آدم وزوجته أن يطيعوه. وقال ال
دُوا اجفَس مد دُواجاس ةئَلْمذْ قُلْنَا لاا (115) ومزع نَجِدْ لَه لَمو فَنَس لن قَبم مآد َلهِدْنَا الَقَدْ عو }
نَّ لَكَ ا(117) ا َفَتَشْق نَّةالْج نا ممَّنخْرِجي ََجِكَ فوزللَّكَ و دُوٰذَا عنَّ ها ما آد(116) فَقُلْنَا ي با يسلبا

تَجوعَ فيها و تَعرىٰ (118) وانَّكَ  تَظْما فيها و تَضح (119) فَوسوس الَيه الشَّيطَانُ قَال يا آدم هل ادلُّكَ
علَ شَجرة الْخُلْدِ وملْكٍ  يبلَ (120) فَاكَ منْها فَبدَت لَهما سوآتُهما وطَفقَا يخْصفَانِ علَيهِما من ورقِ
الْجنَّة ۚ وعص آدم ربه فَغَوىٰ (121) ثُم اجتَباه ربه فَتَاب علَيه وهدَىٰ (122) قَال اهبِطَا منْها جميعا ۖ

بعضم لبعضٍ عدُو ۖ فَاما ياتينَّم منِّ هدًى فَمن اتَّبع هدَاي فََ يضل و يشْقَ (123) } صدق اله العظيم
[طه]

:ه تعالم منها. تصديقاً لقول الأبوي م بل أخرجمن الجنّة باطن أرض إبليس فلم يخرج :بالحق ونفت
نَّها ۗ اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبا لمنْهنْزِعُ عي نَّةالْج نم ميوبا جخْرا امطَانُ كالشَّي مَّنَنفْتي  مآد نا بي }
يراكم هو وقَبِيلُه من حيث  تَرونَهم ۗ انَّا جعلْنَا الشَّياطين اولياء للَّذِين  يومنُونَ } صدق اله العظيم

[الأعراف:27]

ولذلك ننذر البشر جميعاً أن لا يفتنهم الشيطان بالجنّة كما أخرج أبويهم منها من قبل، فسوف يظهر عليم
قريباً بعد مرور كوكب العذاب وتهدّم سدّ ذي القرنين ف جنّة بابل والت يقسمها إل جنّتين، وعند مرور
كوكب العذاب سوف يتهدّم سدُّ ذي القرنين ف الأرض ذات المشرقين فيخرج عليم المسيح الذّاب

وجيوشه من يأجوج ومأجوج، ولن يقول إنّه المسيح الذّاب بل سوف يقول إنّه المسيح عيس ابن مريم،
ويقول إنّه اله! وما كان لرسول اله المسيح عيس ابن مريم أن يقول ذلك فاحذروا، بل ذلك المسيح الذّاب
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ولذلك يسم المسيح الذّاب لونه ليس المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وعل أمه وآل عمران
وأسلّم تسليماً.

فاتقوا اله يا عباد اله وأطيعوا اله وخليفته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يدعوكم إل عبادة اله
نذِر النّاسالمعبود، وا فر بشفاعة العبيد بين يدي الربه جميعاً ويوحده لا شريك له ويثبت أنّ الشفاعة ل

:ه تعالالمعبود. تصديقاً لقول ال هم الأنبياء من قبل من عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الربكما أنذر
{ وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ } صدق اله

العظيم [الأنعام:51]

ويا معشر علماء المسلمين وحامهم وأمتهم، واله الذي لا إله غيره لا منج لم من اله إلا الفرار إل اله
باتّباع الهدى الحق لم من اله القرآنَ العظيم المهيمن عل التّوراة والإنجيل والسنة النبوية، فما خالف

لمحمه فيهما جميعاً فاعلموا أنّ ذلك مفترى عل اله ونبيه موس وعيس ومحمدٍ صلّ اله عليهم جميعاً
وسلَّم تسليماً، فاتقوا اله واستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله، وما عل الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم

حم اله فيما كنتم فيه تختلفون فنأتيم به من محم القرآن العظيم، وما جئتم بجديدٍ بل نفصل لم البيان
الحق للقرآن المجيد الذي بين أيدكم ونغربل التّوراة والإنجيل وأحاديث السنة النبوية، فإن كنتم تؤمنون باله

:ه تعاله. تصديقاً لقول الال ام إلواليوم الآخر فاستجيبوا لدعوة الاحت
نم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيا }

{ تَرِينمالْم نم ونَنَفَلا ت قكَ بِالْحبر
صدق اله العظيم [الأنعام:114]

وإن أبيتُم دعوة الاحتام إل القرآن العظيم فقد رفضتم حم اله بينم، فمن يجِركم من عذاب اله إن كنتم
:ه تعالصادقين؟ تصديقاً لقول ال

مضعب ذِيقيعاً ويش ملْبِسي وا ملجرتِ اتَح نم وا مقفَو نذاباً مع ملَيع ثعبنْ يا لع الْقادِر وه قُل }
باس بعضٍ انْظُر كيف نُصرف اياتِ لَعلَّهم يفْقَهونَ (65) } صدق اله العظيم [الأنعام]

ويا معشر البشر إنّ المهدي المنتظر أحد أشراط الساعة البر، وقد دخل الدهر ف عصر أشراط الساعة
البر ومنها بعث المهدي المنتظر، وتدرك الشمس القمر، ومرور كوكب سقر، ويسبق الليل النّهار بطلوع

الشمس من مغربها، وبعث أصحاب الهف والرقيم المسيح عيس ابن مريم، وتهدُّم سدِّ ذي القرنين
وخروج المسيح الذاب ويأجوج ومأجوج لفتنتم، فاتقوا اله وأطيعونِ لعلم تهتدون.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وكيف تدرك الشمس القمر؟" . ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظر
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وأقول: كما سوف يحدث ف هلال شهر رمضان هذا 1434 للهجرة فذلك تدرك الشمس القمر ليلة الإثنين،
ولنم سوف تصومون الثلاثاء برغم أنّ الغُرة الحقيقية ه يوم الإثنين ولن الشمس أدركت القمر، وقد

تركنا هذا الأمر لتشاهدونه بأنفسم عل الواقع الحقيق من قبل بيان المهدي المنتظر لعلم تعقلون..

قوم ه علال اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وحسب
إن يروا سبيل الحق لا يتخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الغ والباطل يتخذونه سبيلا! إنّ اله سريع الحساب
ه ربالمرسلين والحمد ل عل الألباب، وسلام ه يا أولوشديد العقاب وغفّار لمن تاب وأناب، فاتقوا ال

العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
____________



07-07-2013 إعلان غرة صيام رمضان الأول الثلاثاء لعامم هذا 1434 للهجرة لا شك ولا ريب وليست ـ...  70

n-ye.me/106883 276/536

- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106871

الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
07 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

06:23 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

إعلان غرة صيام رمضان الأول الثلاثاء لعامم هذا 1434 للهجرة لا شكّ ولا ريب وليست الأربعاء كما
يزعم قوم آخرون ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ منهم، وقولوا سمعنا وأطعنا

غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فنحن لم نعلن أنّه سوف تثبت رؤية
هلال رمضان بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين كون أعلم أنّ الشمس سوف تدرك القمر ف يوم الأحد

تسعة وعشرين من شعبان حسب تاريخ هلال شعبان ف تقويم الإمام المهدي الخاص بأسرار التاب،
ولذلك لن يشاهد هلال رمضان ف غرته الأول الإثنين لعامم هذا 1434 للهجرة كون هلال رمضان ف حالة
إدراكٍ، ولنّ اشهد اله وكف باله شهيداً أنّ رؤية هلال رمضان سوف تتم حتمياً ويقيناً بعد غروب شمس
ة صيام رمضان هه‐ أنّ غرة ‐بإذن الة السعودية العربيم المملالإثنين ليلة الثلاثاء ولذلك سوف تعلن ل

الثلاثاء.

وسبب جزم ويقين بأنّ غرة صيام رمضان الثلاثاء لون أعلم علم اليقين أنّ الشمس سوف تدرك القمر
ف غرته الأول الإثنين، ولنّ أشهد اله أنّ لم أعلن أنَّ الإثنين غرة الصيام كونها لن تثبت رؤية هلال
نالإثنين، ول ته الأولغُر حالة إدراك ف كافة العالمين بعد غروب شمس الأحد كونه ف رمضان ف

الصيام بحسب رؤية الهلال حت ولو أدركت الشمس القمر ف غرته الأول، فلن نأمركم إلا بصيام رمضان
بحسب رؤية الأهلّة، وعليه فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يعلن مقدماً للمملة العربية السعودية

واليمن ومصر وكافة الدول العربية إنَّ غُرة صيام رمضان لعامم 1434 ه يوم الثلاثاء لا شكّ ولا ريب.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106871
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=106871
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وأعلم أنّ لست وحدي من أعلن غرة صيام رمضان الثلاثاء، ولن الفرق بين وبينهم أنّهم يظنون أنّ
الثلاثاء ه غرته الأول، ولن الإمام المهدي يؤكد إنَّ يوم الثُلاثاء هو منزلة الهلال الثانية لشهر رمضان

أنه ّالإطلاق، وعليه فإن شكٍ عل لا شك ولا ريب أو أدن ة الأولة الصيام الشرعيغر الثلاثاء ه نول
الأنصار أن يصوموا رمضان يوم الإثنين كونها لن تثبت رؤية الهلال لونه ف حالة إدراكٍ بعد غروب شمس

الأحد ليلة الإثنين، بل سوف تثبت رؤية هلال رمضان بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، ولذلك يعلن
:الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

إنّ غُرة صيام رمضان الأول ه يوم الثلاثاء، فصوموا الثلاثاء يا معشر الأنصار السابقين الأخيار، تقبل اله
صيامم وصالح أعمالم ورمضان كريم ومبارك علينا وعليم وجميع المسلمين.

..ينالَمالْع بر هدُ لمالْحو ،ينلسرالْم َلع لامسو
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
08 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

07:13 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

إنّ كان ف صيامها الطويل ضرر عل الجنين فهنا يحق لها أن تفطر فتقض ف أيام اخر من بعد أن تضع
حملها ..

إقتباس

صل اله عل امام الهدى الناصر لمحمد عليه الصلاة
يا امام ان متواجد الآن بالدانمارك و قدر اله ان نصوم هنا انا و زوجت وه حامل والنهار طويل

والليل قصير حوال 4 ساعات ونصف، والسؤال هو:
هل يحق لها ان تصوم و ه حامل؟؟

وصل اله عل الانصار الابرار السابقين الاخيار

بسم اله الرحمن الرحيم، سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته، ويا حبيب ف اله السائل الريم، ف هذه
الجنين فهنا يحق عل صيامها الطويل ضرر فاسأل الدكتور المختص بعلوم الحمل والأجنة، فإذا قال إنّ ف

لها أن تفطر فتقض ف أيام اخر من بعد أن تضع حملها. تصديقاً لقول اله تعال: { شَهر رمضانَ الَّذِي
وا ارِيضانَ مك نمو همصفَلْي رالشَّه مْنشَهِدَ م نقَانِ فَمالْفُردَى والْه ننَاتٍ ميبلنَّاسِ ودًى لآنُ هالْقُر يهف نزِلا

علَ سفَرٍ فَعدَّةٌ من ايام اخَر يرِيدُ اله بِم الْيسر ولا يرِيدُ بِم الْعسر ولتُملُوا الْعدَّةَ ولتُبروا اله علَ ما
هدَاكم ولَعلَّم تَشْرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:185].

{مينلسالْم ماكمس وه يماهربا مبِيلَّةَ ام جرح نم الدِّين ف ملَيع لعا جمو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
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صدق اله العظيم [الحج:78].

ورمضانٌ مباركٌ علينا وعليم وجميع المسلمين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
09 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

05:41 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت الشعب اليمان بعدم اتّباع علماء الفلك باليمن الذين أعلنوا صيام
رمضان غداً الثلاثاء ..

لهم إلبين من أومين وآلهم الطيره المجميع أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمدٍ رسولِ اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم أجمعين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن

له مسلمون، أما بعد..

وما يل رد الإمام المهدي إل علماء الفلك باليمن الذين أعلنوا صيام غرة رمضان الثلاثاء ودعوا الشعب
اليمان إل صيام غرة رمضان الثلاثاء عل هذا الرابط:

http://www.yemenat.net/news37080.html

ومن ثم نقول: ويا معشر علماء الفلك ف اليمن الذين أعلنوا صيامهم الثلاثاء وكذلك الإمام المهدي أمر
أنصاره أن يصوموا الثلاثاء ف بيانٍ صدر ف أواخر شعبان لون أعلم علم اليقين أنّ غرة رمضان الثلاثاء
لا شك ولا ريب، ولنّ الإمام ناصر محمد اليمان استبدلت أمري إل أنصاري بأمرٍ آخر هو أن يصوموا

الأربعاء برغم أنّن أعلم علم اليقين أنّ غرة رمضان ه الثلاثاء لا شكّ ولا ريب.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "عجيب أمرك يا ناصر محمد! فلماذا تصوم الأربعاء وكذلك استبدلت
الأمر إل أنصارك أن يصوموا الأربعاء بدلا عن الثلاثاء برغم أنّك تقول إنّك تعلم علم اليقين أنّ الثلاثاء هو

غرة شهر رمضان المبارك لعام 1434، فهل تريد أن تُرض المملة العربية السعودية لتنال رضوانهم علّهم
يعترفون بشأنك كون إعلان السعودية جاء مخالفاً لإعلانك من قبل؟ ورغم ذلك تنازلت عن إعلانك واتّبعت
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ّنالسائلين ونقول: ول ناصر محمد عل الإمام المهدي يرد ة صيام رمضان الأربعاء". ومن ثمإعلانهم لغر
المهدي المنتظَر ولست من شياطين البشر الذين تأخذهم العزة بالإثم الذين إن تبين لهم سبيل الحق لا

يتخذونه سبيلا؛ بل أنا الإمام المهدي الحق من ربم لا تأخذن العزة بالإثم فأستمسك بإعلان حت ولو كنت
أعلم علم اليقين أنّ غرة رمضان ه الثلاثاء لا شك ولا ريب، وحتماً لو كان الجو صافياً بعد غروب شمس
الإثنين ليلة الثلاثاء لشاهدتم هلال رمضان بعين اليقين، ولن تراجعت عن إعلان عن غرة صيام رمضان
الثلاثاء وسوف أصوم الأربعاء، ولم أفعل ذلك ل ترض عن حومة المملة العربية السعودية حاشا له؛
بل لأنّهم اتّبعوا الحق ف إعلان غرة رمضان لهذا العام 1434 كونه غُم عليهم بسبب الغيوم والغبار، وكذلك
اليمن غُم عليهم بسبب السحب ومن ثم غيرت أمري إل أنصاري من صيام الثلاثاء إل صيام الأربعاء،

وإنما فعلت ذلك اتّباعاً لأمر اله ف محم كتابه القرآن العظيم وأمر رسوله ف السنة النّبوية الحق أنّ صيام
رمضان حسب مشاهدة الهلال. تصديقاً لقول اله تعال: {شَهر رمضانَ الَّذِى انزِل فيه القُرآنُ هدًى لِّلنَّاسِ

وبينَاتٍ من الهدَى والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185].

وكذلك أمر محمدٍ رسول اله ف السنة النّبوية الحق جاء تنفيذاً لأمر اله، وقال محمدٌ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم: [صوموا لرؤيته وأفطروا لرؤيته، فإن غُم عليم فأكملوا العدّة ثلاثين] صدق عليه الصلاة

والسلام.

وعليه فإنّ الإمام المهدي أفت الشعب اليمان أن لا يتّبعوا علماء الفلك الذين أعلنوا صيامهم اليوم الثلاثاء
غُرة رمضان، بل يصوموا الأربعاء لون صيام رمضان هو حسب مشاهدة الهلال وليست الرؤية العلمية،
فلا تخالفوا أمر اله ف محم كتابه وسنّة رسوله يا معشر الشعب اليمان، فما دام غم عليم فأتموا عدّة

شعبان ثلاثين يوماً ولا حرج عليم حت ولو يوم الثلاثاء هو غُرة شهر رمضان لا شك ولا ريب، ولم يأمركم
اله بالقضاء لو غُم عليم هلال رمضان ف غرته الأول، فاتّقوا اله ولا تتبعوا إلا الحق والحق أحق أن يتّبع.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم ؛الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 08 ‐ 1434 هـ
09 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

05:41 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت الشعب اليمان بعدم اتّباع علماء الفلك باليمن الذين أعلنوا صيام
رمضان غداً الثلاثاء..

لهم إلرمين وآلهم الطيبين من أوه المجميع أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم أجمعين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن

له مسلمون، أما بعد..

وما يل رد الإمام المهدي إل علماء الفلك باليمن الذين أعلنوا صيام غرة رمضان الثلاثاء ودعوا الشعب
اليمان إل صيام غرة رمضان الثلاثاء عل هذا الرابط:

http://www.yemenat.net/news37080.html

ومن ثم نقول: ويا معشر علماء الفلك ف اليمن الذين أعلنوا صيامهم الثلاثاء وكذلك الإمام المهدي أمر
أنصاره أن يصوموا الثلاثاء ف بيانٍ صدر ف أواخر شعبان لون أعلم علم اليقين أنّ غرة رمضان الثلاثاء
لا شك ولا ريب، ولنّ الإمام ناصر محمد اليمان استبدلت أمري إل أنصاري بأمرٍ آخر هو أن يصوموا

الأربعاء برغم أنّن أعلم علم اليقين أنّ غرة رمضان ه الثلاثاء لا شك ولا ريب.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "عجيب أمرك يا ناصر محمد! فلماذا تصوم الأربعاء وكذلك استبدلت
الأمر إل أنصارك أن يصوموا الأربعاء بدلا عن الثلاثاء برغم أنك تقول إنك تعلم علم اليقين أنّ الثلاثاء هو

غرة شهر رمضان المبارك لعام 1434، فهل تريد أن تُرض المملة العربية السعودية لتنال رضوانهم علّهم
يعترفون بشأنك كون إعلان السعودية جاء مخالفاً لإعلانك من قبل ورغم ذلك تنازلت عن إعلانك واتّبعت

ّنالسائلين ونقول: ول الإمام المهدي ناصر محمد عل يرد إعلانهم لغرة صيام رمضان الأربعاء؟". ومن ثم
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المهدي المنتظر ولست من شياطين البشر الذين تأخذهم العزة بالإثم الذين إن تبين لهم سبيل الحق لا
يتخذونه سبيلا، بل أنا الإمام المهدي الحق من ربم لا تأخذن العزة بالإثم فأستمسك بإعلان حت ولو كنت
أعلم علم اليقين أنّ غرة رمضان ه الثلاثاء لا شك ولا ريب، وحتماً لو كان الجو صافياً بعد غروب شمس
الإثنين ليلة الثلاثاء لشاهدتم هلال رمضان بعين اليقين، ولن تراجعت عن إعلان عن غرة صيام رمضان
الثلاثاء وسوف أصوم الأربعاء ولم أفعل ذلك ل ترض عن حومة المملة العربية السعودية حاشا له،
بل لأنهم اتّبعوا الحق ف إعلان غرة رمضان لهذا العام 1434 كونه غُم عليهم بسبب الغيوم والغبار، وكذلك
اليمن غُم عليهم بسبب السحب ومن ثم غيرت أمري إل أنصاري من صيام الثلاثاء إل صيام الأربعاء،

وإنما فعلت ذلك اتّباعاً لأمر اله ف محم كتابه القرآن العظيم وأمر رسوله ف السنة النّبوية الحق أن صيام
:ه تعالرمضان حسب مشاهدة الهلال. تصديقاً لقول ال

رالشَّه منن شَهِدَ مقَانِ فَمالْفُردَى واله ننَاتٍ ميبدًى لِّلنَّاسِ وآنُ هالقُر يهف نزِلانَ الَّذِى اضمر رشَه }
{همصفَلْي

صدق اله العظيم [البقرة:185]

وكذلك أمر محمدٍ رسول اله ف السنة النّبوية الحق جاء تنفيذاً لأمر اله، وقال محمدٌ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم:

[ صوموا لرؤيته وأفطروا لرؤيته، فإن غُم عليم فأكملوا العدّة ثلاثين ]
صدق عليه الصلاة والسلام

وعليه فإن الإمام المهدي أفت الشعب اليمان أن لا يتّبعوا علماء الفلك الذين أعلنوا صيامهم اليوم الثلاثاء
غُرة رمضان، بل يصوموا الأربعاء لون صيام رمضان هو حسب مشاهدة الهلال وليست الرؤية العلمية،
فلا تخالفوا أمر اله ف محم كتابه وسنّة رسوله يا معشر الشعب اليمان، فما دام غم عليم فأتموا عدّة

شعبان ثلاثين يوماً ولا حرج عليم حت ولو يوم الثلاثاء هو غُرة شهر رمضان لا شك ولا ريب، ولم يأمركم
اله بالقضاء لو غُم عليم هلال رمضان ف غرته الأول، فاتّقوا اله ولا تتبعوا إلا الحق والحق أحق أن يتّبع.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
10 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

06:21 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل عمر القرش الذي يصدّ عن الحق صدوداً شديداً بعد ما تبين له أنّه الحق وسوف
يموت بغيظه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين من الإنس والجن وآلهم الطيبين
ومن تبِعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

فلن تتّبعه ولن يزيدك إلا رجساً إل فإنك من الذين لا يهتدون، فمهما علمت من الحق أيا عمر القرش
رجسك، ويا رجل لقد أفتيت ف شأن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وقال عمر القرش إنّه دجال،

وكذلك يستدل بحديث حق ينطبق عل عمر وأمثاله من الذين يستمسون بأحاديث الباطل المخالفة لمحم
كتاب اله ومخالفة للأحاديث الحق وكذلك يؤمنون بأحاديث الحق والباطل معاً وبينهم تناقض كبير، ومن
لقوراء ظهورهم وكأنهم لا يعلمون به فيعتصمون بالحديث الباطل، ولو ي الحق ثم يجعلون الحديث النّبوي

:الحديث التال فنقول ما ظنّك ف عمر القرش إل سؤالا المنتظر ناصر محمد اليمان المهدي

إقتباس

[ فيأتون آدم فيقولون له اشفع لذريتك ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بإبراهيم ، فإنه خليل اله ، فيأتون إبراهيم ، فيقول :
لست لها ، ولن عليم بموس ، فإنه كليم اله ، فيؤت موس ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بعيس ، فإنه روح اله

وكلمته ، فيؤت عيس ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بمحمد .
فأوت فأقول : أنا لها ، ثم أنطلق فاستأذن عل رب ، فيؤذن ل ، فأقوم بين يديه ، فأحمده بمحامد لا أقدر عليها إلا أن يلهمنيها

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107246
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107246
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ثم أخر لربنا ساجداً ، فيقول : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه ، واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب ، أمت ،
أمت، فيقول : انطلق فمن كان ف قلبه حبة من برة أو شعيرة من إيمانٍ فأخرجه منها ، فأنطلق فأفعل .

ثم أرجع إل رب فأحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه ،
واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب أمت أمت ، فيقال ل : انطلق ، فمن كان ف قلبه مثقال حبة من خردلٍ من إيمان فأخرجه منها

، فأنطلق فأفعل .
ثم أعود إل رب أحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه ،

واشفع تشفع ، فأقول : يا رب ، أمت أمت ، فيقال ل : انطلق ، فمن كان ف قلبه أدن أدن أدن من مثقال حبة من خردل من
إيمان فأخرجه من النار فأنطلق فأفعل ]

ــــــــــــــــــــــ

.انته
فلو نقول يا عمر القرش، ما ظنّك بهذا الحديث فهل ينطق بالحق؟ لقال عمر القرش: "اللهم نعم، كون محمد

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم شفيع أمته يوم الدين". ومن ثم نقول: وكذلك يا عمر فما ظنّك بهذا
ه عليه وآله وسلم قال: [[يا فاطمة بنت محمد اعملال ّه صلعن محمدٍ رسول ال الحق الحديث النّبوي

لنفسك فإن لا أغن عنك من اله شيئاً]] صدق عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار، ولو يلق المهدي المنتظر
بسؤالٍ إل عمر وأقول: فهل تؤمن بهذا الحديث يا عمر؟ لقال: "نعم بسبب وجوده ف البخاري ومسلم". ومن
ثم نقول: يا عمر إذا كان محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ لا يجرؤ أن يشفع لابنته فيف يشفع
لأمته؟ أفلا تعقلون! فيف تؤمنون بالحديث الباطل وكذلك تؤمنون بالحديث الحق ومن ثم تجعلون الحديث
الحق وراء ظهوركم وتتبعون الحديث المناقض للحديث النّبوي الحق والمناقض لمحم كتاب اله ف قول

اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَرواْ الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:51]؟

يا ناصر محمد اليمان مهلا فيقول: "مهلا ه ما لا يعلمون أن يقاطعنال أحدّ الذين يقولون عل ولربما يود
إنما الشّفاعة ه للمؤمنين فقط من دون الافرين". ومن ثم نرد عليه بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ

انفقُواْ مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم لا بيع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ والْافرونَ هم الظَّالمونَ (254)} صدق
اله العظيم [البقرة].

ولربما يود آخر أن يقاطعن فيقول: "بل أرحام المؤمنين يشفع لبعضهم بعضاً بين يدي اله، فالشهيد يشفع
لسبعين من أهل بيته كما ورد عن النّب صلّ اله عليه وآله وسلّم". ومن ثم نرد عليه ونقول: إذا كان محمدٌ
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ لم يجرؤ أن يشفع لابنته فاطمة؛ أحب الناس إل قلبه ورحمه فيف
يشفع الشهيد ف سبعين من أهله؟ وحم اله ف محم التاب عل علم منه فيما ستختلفون فيه، وقال اله
تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم و اودكم يوم الْقيامة يفْصل بينَم واله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم

[الممتحنة:3].
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لا أغن لنفسك فإن حمد اعمله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت مال ّه صلولذلك قال محمدٌ رسول ال
عنك من اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ومن ثم تبين لنا الحديث المفترى عن النّب كذباً إنَّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، يشفع
:للناس كما يل

إقتباس

[ فيأتون آدم فيقولون له اشفع لذريتك ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بإبراهيم ، فإنه خليل اله ، فيأتون إبراهيم ، فيقول :
لست لها ، ولن عليم بموس ، فإنه كليم اله ، فيؤت موس ، فيقول : لست لها ، ولن عليم بعيس ، فإنه روح اله

وكلمته ، فيؤت عيس ، فيقول : لست لها، ولن عليم بمحمد .
فأوت فأقول : أنا لها ، ثم أنطلق فاستأذن عل رب ، فيؤذن ل ، فأقوم بين يديه ، فأحمده بمحامد لا أقدر عليها إلا أن يلهمنيها
ثم أخر لربنا ساجداً ، فيقول : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه ، واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب ، أمت ،

أمت، فيقول : انطلق فمن كان ف قلبه حبة من برة أو شعيرة من إيمانٍ فأخرجه منها ، فأنطلق فأفعل .
ثم أرجع إل رب فأحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه ،
واشفع تشفَّع ، فأقول : يا رب أمت أمت ، فيقال ل : انطلق ، فمن كان ف قلبه مثقال حبة من خردلٍ من إيمان فأخرجه منها

، فأنطلق فأفعل .
ثم أعود إل رب أحمده بتلك المحامد ، ثم أخر له ساجداً ، فيقال ل : يا محمد ، ارفع رأسك ، وقل يسمع لك ، وسل تعطه ،

واشفع تشفع ، فأقول : يا رب ، أمت أمت ، فيقال ل : انطلق ، فمن كان ف قلبه أدن أدن أدن من مثقال حبة من خردل من
إيمان فأخرجه من النار فأنطلق فأفعل ].

انته الاقتباس للحديث الباطل.
وبهذا الناموس يستطيع الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أن يطهر السنة النّبوية من الأحاديث

المذوبة حت نُعيدُكم إل منهاج النّبوة الأول كتاب اله وسنّة نبيه محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم.

ويا صاحب البيان الملء بالشتم وخالٍ من سلطان العلم فتفضل يا عمر القرش للحوار، ونعلم إنّما جئت
لتشغلنا عن أمرنا وتصدّ عن دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان صدوداً شديداً، وهيهات

ام إلالألباب، فأجِب دعوة الاحت آخرين من أول دود عليك سبب هدًى لقومه الره ليجعل الهيهات، تال
كتاب اله القرآن العظيم.

وأما عمرو بن العاص صاحب معاوية بن أب سفيان فأشهد اله أنّ لا أحبه وحسابه عل ربه، فيف أحبه
وهو ف صف الفئة الباغية ضدّ جدّي الإمام عل بن أب طالب؟ فهل تحبون معاوية بن أب سفيان وعمرو
بن العاص وكذلك تحبون الإمام عل بن أب طالب وعمار بن ياسر يا عمر القرش؟ فما أشبه ذلك بإيمانم

بالحديث الحق والباطل معاً.
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ويا رجل، ألم يفتم محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ف بدء الدعوة الإسلامية فأفتاكم أنّ
عمار بن ياسر تقتله الفئة الباغية؟ وتلك رواية اتّفق عليها السنة والشيعة. ويا عمر إنّ أعلم ما تقصد بقولك
إنّنا نشتم عمرو بن العاص برغم إنّنا لم نشتمه شيئاً ولنّ لا أحبه، ولنّك إنما قلت ذلك لتُوهم الباحثين
ر وعمر بن الخطاب، برغم أنعشر من الذين يشتمون أبا ب من الشيعة الاثن إنّما ناصر محمد اليمان

أصلّ عل أب بر وعمر بن الخطاب وأسلّم تسليماً.
وقاتلك اله، إنّك أفاك أثيم تصدّ عن الصراط المستقيم بالمر والخداع، ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وقد حاورناك من قبل وعرفنا سريرتك وهدفك الخبيث، أعوذ باله أن أنتم إل الشيعة الاثن عشر
وأعوذ باله أن أنتم إل السنة والجماعة وأعوذ باله أن أنتم إل أي طائفة من الذين فرقوا دينهم وكانوا
شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون ويعتصمون بالباطل ويذرون الحق وراء ظهورهم وكأنّهم لا يعلمون.

وما كان للحق م بالحقم بينأح وذو قولٍ فصل عدْل مالمنتظَر ناصر محمد ح ويا عمر، بل أنا المهدي
أن يتبع أهواءكم لترضوا فلا حاجة ل برضوان الشيعة ولا حاجة ل برضوان أهل السنة والجماعة، بل أعبد

.ه يا عمر القرشرضوان ال

وعل كل حال برغم أنّ أعلم إنّك من الذين لا يهتدون، ولن نرحب بك للحوار ف طاولة الحوار العالمية
الحرة موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.صدوداً؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان العدو اللدود للذين يصدون عن الحق

ــــــــــــــــــــــ



10-07-2013 اتصال هاتف من وزير الأوقاف ف اليمن بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعوه أن يـ...  75

n-ye.me/107243 288/536

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107223

الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
10 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

03:55 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

اتصال هاتف من وزير الأوقاف ف اليمن بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعوه أن يون مفراً
..نا عليه بالحقرد اً وليس الإمام المهدي، وما يلإسلامي

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، وشهر مباركٌ علينا وعليم
أحبت ف اله الأنصار وجميع المسلمين، فقد اتّصل بالإمام ناصر محمد اليمان الأخ الريم وزير الأوقاف

والإرشاد اليمن حمود محمد عباد ليلة أمس الثلاثاء فان اتصالا كريماً ومحترماً وأظهر الوزير إعجابه
الشديد بمنطق ناصر محمد ف البيانات الحق وقال: "يا ناصر محمد، واله لو جعلت نفسك مفراً إسلامياً

لجمعت الشرق والغرب بل العالم بأسره لما آتاك اله من سلطان العلم والمنطق، ولن قضية المهدي
المنتظر ه أكبر قضية ف الون وليست بالأمر السهل" . ومن ثم فهمت من خلال كلام الوزير بأنّه ليس

أنطق بالحق وأن ،به بيانات كل ما نَطَقَت صدر وجدر ف نه معالمهدي المنتظر، ول فتواي بأنّن ف مع
وأهدي إل صراط مستقيم إلا ف فتواي أن المهدي المنتظر.

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ليطَّلع عل ردنا الباحثون عن الحق وأقول: يا سعادة
ه العلم فزاده بسطةً فأليس العلم نور؟ ومن آتاه ال الوزير المحترم حمود محمد عباد، إنما أعظك بواحدة
العلم عل كافة علماء الأمة فهو عل نورٍ من ربه، فيف يجتمع النّور والظلمات؟ فيف يزيدن اله بسطةً

ف العلم عل كافة علماء الأمة ومن ثم أفتري شخصية المهدي المنتظر ما لم أكن المهدي المنتظر الحق؟".

ويا أخ الريم، كذلك أعظك وكافة علماء الأمة أن تتفروا ف الرؤيا الحق الت تلقيت فيها الفتوى من اله
عن طريق رسوله بأنّ المهدي المنتظر، وجاء فيها أنه وما جادلن عالم من القرآن إلا غلبته، برغم أنّ كنت

من عامة المسلمين لا أعلم إلا الضروري من دين كما يعلمه أحد عامة المسلمين، فهنا تمن الحمة
:الرؤيا الحق قوله عليه الصلاة والسلام ف ف العظم

[ وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107223
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107223
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إذاً يا حبيب ف اله، فإن كنت حقاً المهدي المنتظر فواله لا يستطيع كافة علماء الإنس والجن أن يهيمنوا
عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم إذا احتمنا إل القرآن العظيم،

ولو كان بعضهم لبعض ظهيراً ونصيراً. كون اله لا بد أن يصدقن الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق إن
كنت حقاً المهدي المنتظر.

والسؤال الذي يطرح نفسه لحبيب ف اله الوزير حمود محمد عباد، فقد اطّلعت كثيراً عل بيانات الإمام
المهدي وحوارات بين علماء الأمة أصحاب الأسماء المستعارة، فهل وجدت أحداً أقام الحجة عل ناصر

محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة عل مدار ما يزيد عن ثمان سنوات ونصف؟ فإن لم تجد فقد
حصحص الحق وأصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، وماذا بعد الحق إلا الضلال؟

وإن أراك يا سعادة الوزير كمثل كثيرٍ من علماء الأمة يريد أن يتّبع الإمام ناصر محمد اليمان بسبب قناعته
بالبيان الحق للقرآن العظيم الذي يحاج النّاس به الإمام ناصر محمد اليمان حت إذا قرر اتّباع الإمام ناصر
ومن ثم .ون الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمانيتردد عن الاتّباع خشية أن لا ي فمن ثم محمد اليمان

:بالحق السائلين وأفت عليك وعل نرد
:ه تعالهم بها رسله، ولذلك قال اليحاج تاب الته المعرضين بسبب إعراضهم عن آيات الإنما يعذب ال

{ واما الَّذِين كفَروا افَلَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَاستَبرتُم وكنْتُم قَوما مجرِمين } صدق اله العظيم
[الجاثية:31]

دُونَ ﴿١٠٣﴾ تَلْفَحخَال نَّمهج ف مهنفُسوا ارخَس كَ الَّذِينولَـٰئفَا ازِينُهوم خَفَّت نمو } :ه تعالوقال ال
ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا

غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ } صدق اله العظيم [المؤمنون]

ويتبين للمعرضين إنّما عذّب اله المعرضين بسبب إعراضهم عن اتّباع آيات ربهم ف محم كتابه وليس
بسبب تذيب رسل ربهم كونهم أصلا لم يذبوا رسل ربهم بل كذبوا بآيات ربهم وأعرضوا عنها. ولذلك قال

:ه تعالال
{ فَانَّهم لا يذِّبونَكَ ولَن الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ } صدق اله العظيم [الأنعام:33]

إذاً يا حبيب ف اله سعادة الوزير المحترم حمود محمد عباد، ليست المشلة لو اتّبعتم ناصر محمد
اليمان وهو ليس الإمام المهدي بل الطّامة البرى ه أن الإمام ناصر محمد اليمان يقيم عل علماء

المسلمين وأمتهم الحجة البينة من محم كتاب اله القرآن العظيم فإذا هم معرضون إلا من رحم رب من
م إلدينهم أن نحت ة المختلفين فيدعو كافة علماء الأم يف إن الإمام ناصر محمد اليمانالألباب، ف أول
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محم كتاب اله فيما كانوا فيه يختلفون فإذا هم معرضون إلا من رحم رب؟ فأين تذهبون من بأس اله إذا
:ه تعالمات. تصديقاً لقول الجاءكم لينتقم من المعرضين عن اتّباع آيات كتابه المح

{ ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه ثُم اعرض عنْها انَّا من الْمجرِمين منتَقمونَ (22) } صدق اله العظيم
[السجدة]

َللْنَا ععنَّا جا دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رذُك نمم ظْلَما نمو } :ه تعالوتصديقاً لقول ال
قُلُوبِهِم اكنَّةً انْ يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا وانْ تَدْعهم الَ الْهدَى فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا (57) } صدق اله العظيم

[الهف]

ه علة وعامة المسلمين ممن أطلعهم الر أن كثيراً من علماء الأملا ين ن الإمام ناصر محمد اليمانول
أمرنا يريدون أن يتّبعوا الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم يترددوا بسبب خشيتهم أن لا يون الإمام ناصر

محمد اليمان هو المهدي المنتظر.
وعليه فرحمة بم فإن أشهد اله وكف باله شهيداً إن قابِل بيعتَم بدون شهادتم ف البيعة أن ناصر محمد
اليمان هو المهدي المنتظر، بل فقط تبايعون الإمام ناصر محمد اليمان كإمام للمسلمين والنّاس أجمعين
فتؤجلون شهادتم بأنّ المهدي المنتظر إل أن تنظرون هل سوف يملأ الإمام ناصر محمد اليمان الأرض

عدلا كما ملئت جوراً وظلماً أم سيموت قبل ذلك؟

فإن مت قبل ذلك فلم تضلوا بسبب اتّباع ناصر محمد اليمان لونم إنما اتّبعتم آيات اله الت دعاكم إليها
الإمام ناصر محمد اليمان وتستمر شهادتم إنما جعله اله للناس إماماً وليس الإمام المهدي المنتظر، وإن
تبين لم إنَّ الإمام ناصر محمد اليمان ملأ الأرض عدلا من قبل موته فهنا تبين لم فتوى محمد رسول اله

صلّ اله عليه وآله وسلّم ف شأن الإمام المهدي المنتظر فقال عليه الصلاة والسلام:
[ يمَ ارض  قسطًا وعدْ كما ملىت جورا وظُلْما ] صدق عليه الصلاة والسلام وآله

ومن خلال هذه الفتوى نغلق باب الشيطان الذي يصدّكم عن اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان خشية أن لا
م بالقرآن المجيد إلفنهدي وا السبيل الحقون هو المهدي المنتظر فماذا تبغون بعد هذا التسهيل لتسلي

صراط العزيز الحميد؟

وأما إنّ أتنازل عن فتواي الحق بأن المهدي المنتظر إل مفرٍ إسلام أو مجرد إمام كمثل أئمتم الذين
اصطفوا أنفسهم أئمةً للناس من عند أنفسهم ولم يصطفهم اله أئمةً للناس فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم
فأقسم باله العظيم لو كذّبن الجن والإنس أجمعين وكان شرط إيمانهم واتباعهم هو أن أتنازل عن فتواي
بأن المهدي المنتظر لما اتّبعت أهواءكم ما دمت حياً كون أعلم إنِّ لم أفترِ عل رب شخصية الإمام
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المهدي المنتظر ناصر محمد، ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً؟ وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين،
فونوا عل ذلك من الشاهدين، فانشروا هذا البيان أحبت الأنصار ليون سبب هدى لمن يشاء اله، وكونوا

عليه من الشاهدين.

وملاحظة يفهمها الجميع إنّ سعادة الوزير المرم والمحترم لا يذّب بدعوة الإمام ناصر محمد اليمان إلا
ف دعوى ناصر محمد اليمان أنّه المهدي المنتظر فإنه لم يوقن بذلك بعد، ويخش أن يعلن للمسلمين
فيبشرهم ببعث المهدي المنتظر، ومن ثم يتبين للناس فيما بعد أن ناصر محمد اليمان ليس المهدي

المنتظر بل فقط مجدداً للدين ومن ضمن أئمة المسلمين، ورجوت من اله أن يتم للوزير نوره ولجميع
الباحثين عن الحق فيرزقهم اتباعه وأشهد اله وكف باله شهيداً إنّ المهدي المنتظر ناصر محمد، وهذا
الادعاء أحاسب عليه وحدي، وأما الناس فيحاسبهم عن الإعراض عن آيات ربهم الت يجادلهم بها الإمام

ناصر محمد اليمان إنّما يتذكر أولوا الألباب.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107413

الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
11 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل فضيلة الشيخ أب عمر بمزيدٍ من البيان الحق للذِّكر لمن شاء أن يتقدم فيلزم أو
يتأخر عن اتّباع المهدي المنتظر ..

من أولهم إل ه ورسله من الإنس والجنكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
خاتمهم محمد رسول اله بالقرآن العظيم رسالة اله للإنس والجن، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ويا أبا عمر القرش، فإن أقمنا عليك الحجة بالحق فاهتديت فأنت لست عمر القرش، وأن أقمنا عليك
الحجة بسلطان العلم الملجم من كتاب اله وسنّة رسوله الحق فأخذتك العزة بالإثم فأنت عمر القرش ولم

نظلمك شيئاً.

ويا أبا عمر، إنّك تحاور المهدي المنتظَر الذي آتاه اله علْماً محماً؛ القرآنَ العظيم وتأويل آياتِ التاب
المتشابهات، فإن كان ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظر فلن يستطيع أبو عمر أن يقيم عليه
الحجة من محم الذِّكر ولا كافة علماء الامة ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وإنا لصادقون.

ويا أبا عمر، إنّ المهدي المنتظر ليس مثلم تأخذون من القرآن فقط ما وافق ظاهره هواكم ومن ثم تتركون
تاب فتذرونها وراء ظهوركم فلا نجدكم تتّبعوها ومن ثمال منات من آيات امات البياتّباع الآيات المح

تتّبعون الآيات المتشابهات، وذلك برهانٌ مبين بأنّ ف قلوبم زيغٌ عن الحق الواضح والبين والبرهان كونم
لا تتّبعون آيات التاب المحمات بل تتّبعون الآيات المتشابهات اللات لهن تأويل غير ظاهرهن، ولقد
ۇضعت أحاديث مفتراة بمرٍ من إبليس إل أوليائه فجعلها تتشابه مع ظاهر آيات التاب المتشابهات،

فجعل تلك الأحاديث فتنةً لم عن اتّباع آيات التاب المحمات هن ام التاب، ولن اله أفتانا ف محم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107413
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107413
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ممات من آيات اتاب المحعرِضون عن آيات السوف نجدهم ي قلوبهم زيغٌ عن الحق كتابه إنّ الذين ف
التاب ومن ثم يتّبعون آيات التاب المتشابهات الت يختلف ظاهرهن عن آيات التاب المحمات ابتغاء
م من الشيطان وأوليائه وأنتم لا تعلمون، وكذلك تبتغون تأويل تلك الآية المتشابهة فإثبات أحاديث فتنة ل

ظاهرها مع حديث الفتنة الموضوع.

ويا أبا عمر، أحيطك علماً أنّ المهدي المنتظر يأخذ بافة الأحاديث المتشابهة مع القرآن العظيم إلا حين
أجد الحديث فقط يتشابه مع ظاهر آياتٍ ويختلف مع آياتٍ اخَرٍ فمن ثم أقوم بفحص الآيات الت تُشابه

الحديث مع ظاهرها هل ه محمةٌ أم آيةٌ متشابهةٌ؟ حت إذا تبين ل إنَّ تلك الآية من الآيات المتشابهات،
فمن ثم أعلم أنّ ذلك الحديث من أحاديث الفتنة الموضوعة بمرٍ ودهاء من إبليس الشيطان الرجيم، علّمها
لأوليائه ليجادلوا بها قوماً مؤمنين لا يشركون باله شيئاً، وتلك الأحاديث تدعو للشرك باله، ولذلك قال اله
تعال: {وانَّ الشَّياطين لَيوحونَ الَ اوليائهِم ليجادِلُوكم وانْ اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:121]. ولن يا أبا عمر، أفلا تعلمون إنّ أحاديث الفتنة الموضوعة بينها وبين محم كتاب اله

وأحاديث السنة النبوية الحق اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا؟

ويا أبا عمر، إنّ المهدي المنتظر والأنصار والباحثين عن الحق ؛ نراك جميعاً لم تَقْرب آيات التاب
المحمات البينات ف نف اعتقاد شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود برغم أنهن من آيات ام التاب

المحمات البينات لعلماء الامة وعامة المسلمين، ولنك نبذتهن وراء ظهرك وكأنك لا تعلمهن ف التاب
واتّبعت الآيات المتشابهة ظاهرهن مع أحاديث الفتنة الموضوعة لون ف قلبك زيغٌ عن الحق، ولذلك قال
ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم خَراتاب وال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالال
لْمالْع خُونَ فاسالرو هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم

يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ويا أبا عمر، فلو ترجع إل آيات التاب المحمات البينات ف فتوى الشّفاعة لوجدتهن آياتٍ بيناتٍ من
هال} :ه تعالة وعامة المسلمين. مثال قول المعلماء الا يفقههن كباطنهن نات ظاهرهنتاب البيال مآيات ا
و لو نم هوند نم مَالشِ ۖ مرالْع َلىٰ عتَواس ثم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق

شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].

بِه نذِراو} :ه تعالالمعبود. وقال ال وقد أنذر كافة الأنبياء قومهم بعدم الاعتقاد بشفاعة العبيد بين يدي الرب
الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَرواْ الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم

[الأنعام:51].
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وربما يود أبو عمر أن يقاطع المهدي المنتظر فيقول: "إنّما تلك آيات تنف شفاعة أولياء اله للافر؛ بل
الشّفاعة من أولياء اله أن يشفعوا للمؤمنين فقط". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر من محم الذّكر وأقول:
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم الذِّكر. قال المح ار مباشرةً فه الواحد القهعمر من ال أب عل سوف أترك الرد

آمنُوا انْفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل انْ يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ}
صدق اله العظيم [البقرة:254].

مه ةٌ وا شَفَاعهتَنْفَع و دْلا عنْهم لقْبي نَفْسٍ شيئاً و نع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال
ينْصرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:123].

قُل ۚ هنْدَ النَا عاوشُفَع ءٰوقُولُونَ هيو مهنْفَعي و مهرضي  ام هونِ الد ندُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اله بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم

[يونس:18].

{(48) ينعةُ الشَّافشَفَاع مها تَنْفَع(47) فَم ينقتَانَا الْيا َّت(46) ح الدِّين موبِي ذِّبُنَّا نكو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [المدثر].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ كما خَلَقْنَاكم اول مرة وتَركتُم ما خَولْنَاكم وراء ظُهورِكم ۖ وما نَرىٰ
معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَدْ تَقَطَّع بينَم وضل عنْم ما كنْتُم تَزعمونَ} صدق اله

العظيم [الأنعام:94].

وقال اله تعال: {ام اتَّخَذُوا من دونِ اله شُفَعاء قُل اولَو كانُوا  يملونَ شيئاً و يعقلُونَ} صدق اله
العظيم [الزمر:43].

وربما أبوعمر يود أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد إنّما تلك آيةٌ تنف شفاعة الأصنام، ولذلك قال اله
تعال: {ويعبدُونَ من دونِ اله ما  يضرهم و ينْفَعهم ويقُولُونَ هٰوء شُفَعاونَا عنْدَ اله ۚ قُل اتُنَبىونَ اله بِما
 يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم". ومن ثم يرد عليه
لقوم تماثيل عبادة الأصنام؟ إنّما ه وأقول: يا أبا عمر، أفلا تعلم سر نتظر ناصر محمد اليمانالم المهدي
من أولياء اله المقربين من الأنبياء والأولياء المرمين، ولذلك قال اله تعال: {واتَّخَذُوا من دونِ اله آلهةً

لِّيونُوا لَهم عزا (81) كلا سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا (82)} صدق اله العظيم [مريم].

اۇودنَا دآتَيضٍ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضضِ ورالااتِ وومالس ف نبِم لَمعكَ ابرو} :ه تعالوقال ال
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زَبوراً (55)قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فَلا يملونَ كشْف الضر عنم ولا تَحوِيلا (56)اولَئكَ الَّذِين يدْعونَ
يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُوراً (57)وانْ
من قَرية الا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَاباً شَدِيداً كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُوراً (58)}

صدق اله العظيم [الإسراء].

افرين والمسلمين؟ وذلك بسبب أنّ المهديوهل تدري يا أبا عمر لماذا يشمل عذاب الدّخان المبين قرى ال
المنتظَر يدعوهم إل نف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فأعرض عن اتّباع الحق الافرون
والمسلمون إلا قليلا من المؤمنين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ}

صدق اله العظيم [يوسف:106].

ومن أصحاب عقيدة شفاعة العبيد من يأت إل مقابر أنبياء وأئمة الأولياء فيدعونهم أن يشفعوا لهم عند ربهم
يوم القيامة، ومن ثم رد اله عليهم بالحق، وقال اله تعال: {ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما

استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

ويا أبا عمر، إنّ الطّامة البرى أنّ أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود لا يزالون معتقدين
بشفاعتهم لهم بين يدي ربهم! وأراد اله أن يستيئسوا من تلك العقيدة لعلّهم يعتقدون أنّ ليس لهم إلا رحمة

ه مقابلةً بين الطرفين المقربين والذين يعتقدون بشفاعتهم بين يديه وهو أرحم الراحمين، ولذلك جعل الال
ربهم ومن ثم أمر أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود أن يدعوا عباده المقربين لينظروا هل
ه، أفلا ترون ما نحن فيه؟"، فلم يستجيبوا لهم وما ينبغيستجيبون لهم، فقالوا لهم: "اشفعوا لنا بين يدي ال

لهم. وقال اله تعال: {ويوم يقُول نَادوا شُركائ الَّذِين زَعمتُم فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وجعلْنَا بينَهم موبِقًا}
صدق اله العظيم [الهف:52].

كون عباد اله المقربين من الأنبياء والأولياء كفروا بعقيدة شركهم ف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود
المعبود، ولذلك كفروا بتلك العقيدة ف فرون بشفاعة العبيد بين يدي الربرمين يه المكونهم من عباد ال
عبادة قوم مشركين بربهم عباده المقربين. وقال اله تعال: {ويوم نَحشُرهم جميعاً ثم نَقُول للَّذِين اشْركواْ

مَنيبنَنَا ويشَهِيداً ب هبِال َفَدُونَ (28) فبانَا تَعيا نتُما كم مهآوكشُر قَالو منَهيلْنَا بيفَز مكآوكشُرو نتُما مَانم
ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين (29) هنَالكَ تَبلُو كل نَفْسٍ ما اسلَفَت وردواْ الَ اله مولاهم الحق وضل عنْهم ما

كانُواْ يفْتَرونَ (30)} صدق اله العظيم [يونس].

فانظر يا أبا عمر قول اله تعال: {وردواْ الَ اله مولاهم الحق وضل عنْهم ما كانُواْ يفْتَرونَ (30)} صدق اله
العظيم، حت إذا رجع إل ربهم الذين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون بسبب شفاعة العبيد بين يدي
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الرب المعبود وعلموا أنّ ليس لهم إلا أن يرحمهم اله بعد أن تبرأ منهم الأنبياء والأولياء من كانوا يعتقدون
بسؤالٍ إل ه ألقون الهم أننا شفعاؤهم يوم الدين". لهم: "لم نُفتهم وقالوا لربرب بشفاعتهم لهم بين يدي
الأنبياء وأئمة التاب فقال لهم: "فهل أنتم من أفتيتُم عبادي هؤلاء بشفاعتم لهم بين يدي، أم هم ضلّوا

السبيل بسبب المبالغة فيم إل ما لا يحق لم؟". فانظروا للسؤال ورد الجواب ف محم التاب ف قول
بِيللُّوا السض مه ما ءوادِي هبع لَلْتُمضا نْتُماا قُولفَي هونِ الد ندُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعم نَلو اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محب(17)قَالُوا س

وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق اله العظيم [الفرقان].

وقال اله تعال: {وردواْ الَ اله مولاهم الحق وضل عنْهم ما كانُواْ يفْتَرونَ (30)} صدق اله العظيم [يونس].

هِّقُل ل} :ه تعاله سبحانه. تصديقاً لقول الذات ال تحقيق الشّفاعة ف آخرين ف دور قوم يأت ومن ثم
الشّفاعة جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ والارضِ ثم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الزمر:44].

وتصديقاً لقول اله تعال: { من ذَا الَّذِي يشْفَع عنْدَه ا بِاذْنه } صدق اله العظيم [البقرة:255].

أي من ذا الذي يشفع عنده إلا بإذنه لتحقيق الشّفاعة ف نفس اله فتشفع لهم رحمةُ اله من عذابِه لونه هو
أرحم الراحمين؟ ولن الذين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون يدعون عباده من دونه أن يرحموهم

فيشفعوا لهم عند ربهم ولن دعاءهم ف ضلالٍ كونهم ليسوا بأرحم بهم من ربهم اله أرحم الراحمين، ولذلك
دعاؤهم لعبيده من دونه ف ضلالٍ. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا
ف ا رِينافْال اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلنَاتِ قَالُوا بيبِالْب مُلسر ميتتَكُ تَا لَموذَابِ(49) قَالُوا االْع نماً موي

ضلالٍ(50)} صدق اله العظيم [غافر].

فانظر لدعاء الافرين اليائسين من رحمة ربهم كيف أنّهم يلتمسون الرحمة من عبيد اله الملائة، فقالوا
لهم: {ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا

ميتتَكُ تَا لَموة الرحمن المقربين قالوا: {قَالُوا املائ رد لالٍ}، فانظر إلض ف ا رِينافْال اءعا دموا وعفَاد
رسلُم بِالْبينَاتِ}، أي ألم تأتم رسل اله فينذرونم بآيات التاب البينات أن لا شفاعة للعبيد من العبيد بين
يدي الرب المعبود، كما أنذرهم محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ بآية بينة من ربهم ف قول
اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}

صدق اله العظيم [الأنعام:51].

شاكلتهم من أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب انظروا لاعترافهم واعتراف من كان عل ومن ثم
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ا رِينافْال اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلنَاتِ قَالُوا بيبِالْب مُلسر ميتتَكُ تَا لَموقَالُوا ا} :ه تعالالمعبود. قال ال
ف ضلالٍ} [غافر:50]؛ أي فادعوا اله هو أرحم بم من عباده وما دعاؤكم لعباده من دونه أن يشفعوا لم

ف يوم من العذاب إلا ف ضلال.

ويا عباد اله المؤمنين، يا أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، اتّقوا اله فلا تعتقدوا بأنّه
يوجد لم بين يدي اله نب أو ول يشفع لم بين يدي اله، وإنّما ابتعث اله الرسل والمهدي المنتظر بنفس
المهمة ليخرِجوا العبيد من عبادة العبيد إل عبادة الرب المعبود، وأنّ ليس لهم بين يدي ربهم من ول ولا

نب يشفع لهم من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم لَيس لَهم من
دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

َلىٰ عتَواس ثم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْعرشِ ۖ مالَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].

خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تانْ يا لقَب نم مزَقْنَاكا رمقُوا منْفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
شَفَاعةۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

مه ةٌ وا شَفَاعهتَنْفَع و دْلا عنْهم لقْبي نَفْسٍ شيئاً و نع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال
ينْصرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:123].

فقد وجدتم أنَّ اله لا يقبل شفاعة نفسٍ لنفسٍ. تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَفْسٍ
شيئاً و يقْبل منْها عدْل و تَنْفَعها شَفَاعةٌ و هم ينْصرونَ} صدق اله العظيم، فلن تنفعم أرحامم يوم

ةاميالْق موي مكلادولا او مامحرا ملَن تَنفَع} :ه تعالم بسور الأعراف. تصديقاً لقول الالقيامة يفصل بين
يفْصل بينَم واله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [الممتحنة:3].

مكو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه فيرضنفس ال تحقيق الشّفاعة ف رمين فدور الوفد الم يأت ومن ثم
من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شيئاً ا من بعدِ انْ ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم

[النجم:26].

كون الذين اذِنَ اله لهم لا ينبغ لهم أن يتقدّموا بطلب الشّفاعة لعباده كونهم ليسوا بأرحم من عباده منه
سبحانه؛ وهو أرحم الراحمين، ولن يجيبهم اله إلا بالحق كونهم علموا أنّ ربهم هو حقاً أرحم منهم بعباده
ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، أولئك قدَروا ربهم حق قدره وعلموا بحال ربهم ف محم كتابه بأنه
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متحسر عل قوم كافرين فما بالم بالمؤمنين، فيف تحسره عليهم بسبب ظلمهم لأنفسهم بعد أن أصبحوا
نادمين لما فرطوا ف جنب ربهم! ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عليهم. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ

انُوا بِهك ولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتك
يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا

محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

كون اله آسف حزين عل القوم الافرين لونهم سيصبحون نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم من بعد
الانتقام. وقال اله تعال: {فَلَمآ آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم} صدق اله العظيم [الزخرف:55].

ولن الحسرة ف نفس الرب تأت من بعد أن تأت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم. تصديقاً
لقول اله تعال: {انْ كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ

ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما
جميع لَدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

ويا عباد اله، هل تحبون اله؟ فهبوا مع الإمام المهدي لتحقيق السعادة والفرح ف نفس اله، وابتغوا رضوان
اله غايةً وليست وسيلةً لتحقيق جنّات النّعيم، فماذا تبغون من نعيم جنّات النّعيم وقد أخبركم الخبير

بالرحمن عن حال ربم أنّه متحسر وحزين عل الذين أهلهم اله فأصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب
نم يهِمتاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حنفسه سراً: {ي م يقول فهم؟ فماذا تبغون من نعيم جنّات النّعيم وربرب

لنْ كاونَ (31) وجِعري  هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ (30) ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسر
لَما جميع لَدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

ويا معشر المسلمين، إنه ليوجد بينم قوم يحبهم اله ويحبونه ولا يعرفهم الإمام المهدي إلا قليل منهم،
ولسوف أفتيم ف شأنهم بالحق وأقول:

وت الجنّة التالعرش العظيم لا يرضون بمل السماوات والأرض وما بينهما ورب ه العظيم ربأقسم بال
عرضها السماوات والأرض حت يرض ربهم حبيب قلوبهم، فاسمعوا ما سوف أزيدكم عنهم بالحق وأقول:

أقسم بمن أنزل التاب وهزم الأحزاب لو أنّ اله يقول لأحدهم: يا عبدي فلان لقد فُزت بالدرجة العالية
الرفيعة ف جنّات النّعيم وجعلك اله خليفةً عل ملوت جنّات النّعيم وجعلك اله أحب عبدٍ والأقرب من

.ترض حت ؟ لقال ذلك العبد: هيهات هيهات فلن أرضبين عباده المقربين، فهل رضيت
وحت ولو يقول اله له: إذا أصررت عل تحقيق رضوان نفس ربك عل عباده الضالين فسوف أحقق لك
ذلك مقابل أن ارجعك إل أسفل درجة ف أصحاب اليمين، لقال: رضيت رب وحت ولو تنبذن ف أرضٍ

.من غير شربٍ ولا مطعم ولا حور عين مقابل تحقيق رضوان نفسك فلا أبال فلاة
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لقعباده الضالّين فا ك علتحقيق رضوان نفس رب اً عله عليه فيقول: فما دمت مصرال ولو يرد وحت
.ك فيرضأخرجك منها ويتحقق رضوان نفس رب ه ومن ثمما يشاء ال نار الجحيم إل بنفسك ف

وأعلم كثيراً من أنصاري من قوم يحبهم اله ويحبونه يود أن يقول:

[أنا يا إمام أقسم باله العظيم لا أرض بملوت جنات النعيم حت يون رب راضياً ف نفسه لا متحسراً
ولا حزيناً، وحت ولو لن يتحقق رضوان نفس رب حت الق بنفس ف سواء الجحيم لما ذهبت إليها مشياً؛
بل انطلقت إليها مسرعاً مستعجلا لتحقيق رضوان نفس رب، وظنّ ف رب لن يترك نار جهنم تحرقن؛ بل

سوف يقول لها كون برداً وسلاماً عل حبيب ربه].

ويا معشر المسلمين، ليس ذلك الشعور والإحساس الصادق ف نفس واحدٍ أو اثنين بل ف نفس كثيرٍ من
أنصار المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وكثير من أنصار المهدي المنتظر ف عصر

الحوار من قبل الظهور لم ترتق عبادتهم إل هذا المستوى ف عبودية الرب ولنهم مؤمنون إنّ ناصر محمد
اليمان هو المهدي المنتظر ولنّهم قد تُشَهم ف شأن ناصر محمد اليمان أبسطُ مسألة فيحزن ويشكّ أنّ
ناصر محمد اليمان ليس الإمام المهدي وينس جميع موسوعة العلم الت علّمهم إياها الإمام ناصر محمد
اليمان، فمثلا فمن الأنصار من يشكّ ف شأن ناصر محمد اليمان فيقول: "يا إمام ناصر محمد، لقد أفتَينا
من حولنا أنّك أمرتنا بصيام الثلاثاء كونك تقول أنك تعلم إنّ أول صيام رمضان هو الثلاثاء، حت إذا قلنا لك
سمعنا وأطعنا وأخبرنا من حولنا أننا سنصوم الثلاثاء بناء عل أمر إمامنا أن نصوم الثلاثاء كونه يعلم إنّ
يوم الثلاثاء هو غُرة صيام رمضان لون الشمس أدركت القمر عند بِدْء ميلاد هلال رمضان لهذا العام
1434، ومن ثم نتفاجأ منك يا إمامنا أنك غيرت أمر الصيام إل يوم الأربعاء بدل الثلاثاء فاحرِجنا ممن

حولنا ممن أخبرناهم من قبل أننا سوف نصوم الثلاثاء سواء أعلنوا رؤية الهلال أم لم يعلنوا رؤيته، ومن ثم
أغضبنا تغيير أمرك ف الصيام إل الأربعاء وكدنا أن ننقلب عل أعقابنا من اتّباعك". ومن ثم يرد عليهم
الإمام المهدي وأقول: واله الذي لا إله غيره لو ارتقت عبادتم إل النّعيم الأعظم لما زلزلم ذلك الابتلاء
شيئاً، ولنم مؤمنون إنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر، ولن اليقين الامل بأنّ ناصر محمد
اليمان هو المهدي المنتظر لا شك ولا ريب هو ف قلوب عبيد النّعيم الأعظم، فمن علم بحقيقة اسم اله
هو حقاً المهدي ه يوقنون إنّ ناصر محمد اليمانقلوبهم يجعلهم ال ه ذلك آيةً فالأعظم فقد جعل ال

يرض أنفسهم فلن يرضوا حت ه الأعظم الذي أفتاهم به له حقيقة فنتظر بسبب أنّهم وجدوا إنّ اسم الالم
ربهم حبيب قلوبهم، وعل كل حال برغم أننا قد أمرناكم بصيام الثلاثاء، ولن لو تراجعون ف ذات بيان أمر

:الصيام الثلاثاء لوجدتم بالضبط هذه الفقرة من البيان كما يل

( ولن الصيام بحسب رؤية الهلال حت ولو أدركت الشمس القمر ف غرته الأول، فلن نأمركم إلا بصيام
رمضان بحسب رؤية الأهلّة )
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ـــــــــــــــــــــــــ
..انتهـــ

إذاً فلا حجة لم عل فتدبروا البيان حق تدبره فتجدون تلك الفقرة، وعل كل حالٍ فلم نذب عليم وتبين
لم إنّ غُرة صيام رمضانَ لعامم هذا ه حقاً الثلاثاء، وقد علمتم بإعلان شهادة رؤيته من قبل لجنة تحري

الأهلّة ف اليمن بالحديدة، ولن للأسف فقد صار بعض صنّاع القرار ف اليمن يعبد رضوان المملة
العربية السعودية ولا يعبد اله الواحد القهار، ولو علم الإمام ناصر محمد اليمان بثبوت رؤية الهلال باليمن
ة عن رؤية هلال رمضان، ومن ثماليمن أو السعودي نّهم لم يعلنوا فصيام الأربعاء ول رت أمري إللما غي

أمرت أنصاري أن يصوموا الأربعاء بدل عن الثلاثاء كون أفتيتُهم من قبل إنّما نأمرهم بصيام رمضان
إعلان رؤية الهلال وإنما لحسب علم أمري بصيام رمضان ولم يتم عل صرلو ا حسب رؤية الأهلّة كون
بوجود الهلال ف الأفق لجعلت نفس سبب ضلالٍ يوماً ما، ومن ثم يقول النّاس فيما بعد الظهور بزمن: "لقد
صام المهدي المنتظر والأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور غُرة شهر رمضان لعام

1434 الثلاثاء ولم تتم مشاهدة الهلال، وإنما حسب علم الإمام المهدي إنّ هلال رمضان سوف يون
موجوداً ف الأفق بعد غروب شمس الإثنين نهاية شعبان وبرغم أنّه غُم عل النّاس رؤية هلال رمضان لعام
1434 ولن المهدي المنتظر صام وأنصاره برغم أنّهم لم يشاهدوا هلال رمضان، إذاً فلنصم بعدهم بحسب
علمنا ف الحساب إنّ الهلال بالأفق وليداً ولو لم تتسن لنا رؤية الهلال كما فعل المهدي المنتظر وأنصاره

المرمين ف عصر الحوار من قبل الظهور". انته قولهم لو أصررت عل أمري بصيام الثلاثاء ولذلك
تراجعت حت لا نون سبب ضلالٍ يوماً ما فيصوم المسلمون رمضان اعتماداً عل رؤيتهم الحسابية

وليست رؤيته بعين اليقين، وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين، ولذلك نريد أن نثبت بذلك التراجع أمماً من
ون عدّة شعبان مهما بلغوا من العلم، ومن ثملا يصومون إلا برؤية هلال رمضان أو يتم بعدنا، فمن ثم

.الحق ه بقراري هذا سبباً لثباتهم علال يجعلن

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، نصيحت لم مهما أمرتُم ومهما رأيتُم من تصرفاتٍ لا تحيطون
بالحمة منها، فقولوا سمعنا وأطعنا، ولن لم الحق أن تسألوا إن خشيتم الفتنة لقلوبم: "لماذا فعلت ذلك
يا إمامنا". فلا تتموا ذلك ف أنفسم من بعد أن صار ف أنفسم شء؛ بل سلوا إمامم حت لا يون ذلك
سبباً ف فتنتم وزيغ قلوبِم، فقط إن شتم ف الأمر فسلوا وذلك حت نبين لم السبب وإذا عرِف السبب

بطُل العجب.

وربما يود أن يقول أبو عمر: "يا ناصر محمد اليمان، وما دخل بما تقول لأنصارك ف هذا الرد علينا؟".
ومن ثم نرد عليه ونقول: يا أبا عمر، إنّ بيانات المهدي المنتظر موسوعةٌ لثيرٍ من الفتاوى ومزيدٌ من العلم
ف كثيرٍ من أمور الدين، ولا تقل إنما ذلك تشتيت للفر، فمن ثم نقول لك: بل زيادةٌ ف العلم الملجم فخذ ما
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تشاء منها ف أي نقطة تراها باطلة ومن تجادلن فيها ومن ثم نزيدكم علماً فنعلّمم ما لم تونوا تعلمون
بإذن اله العليم الحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
11 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

11:30 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

يتبين لمن يريد الحق حم النّب ف علم الغيب بالحق أنّ الفئة الباغية ه معاوية والذين اتّبعوه ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ

إل يوم الدين، أما بعد..
:يقول فيه ما يل عمر القرش من بيان أب اقتباس وما يل

إقتباس

3- قلت وبهذا الناموس يستطيع أن تطهر أنت السنه (لا وفقك اله) وهل السنة غير مطهرة من الأصل ! وبأي ناموس وهل
تعلم من هو الناموس ويعلم أتباعك ما معناه ؟ هل يوح إليك أم لديك شريعه ؟ فالناموس هو الوح او الشريعه !!!

4- نحن نعلم أن عل رض اله عنه كان معه الحق وأخطأ من كان مع معاوية رض اله عنه ولن عل رض اله عنه
أجتهد فأصاب وله أجران ومعاوية أجتهد فأخطأ هو ومن معه وله أجر . ومنهجنا أن نست عن أخطاء الصحابه رضوان

اله عليهم فهم السابقون الأولون وما قولك ف أمنا عائشه رض اله عنها أنتظر ردك ؟
5- أتيت تذب وتقول أن حاورتك وتاله ما حاورتك إلا ف هذا الموضوع واله يشهد عل ذلك .

6- وه أهم النقاط ف الحوار .. دلل ل عل كونك المهدي ونحن نوضح للقاص والدان عورك إن شاء اله
والسلام عل من اتبع الهدى

شمر القُرو عبا
1 من رمضان 1434 هـ

انته الاقتباس.
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وأقول: يا أبا عمر، فهل تزعم أنّ كافة الأحاديث ف ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
السنة ه عن محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، أم بينها أحاديث لم يقلها النّب عليه الصلاة

:ه تعالقال ال .عمر القرش أب تاب إلم المباشرة من مح والسلام؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب
منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيلا (81) افَلا يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتلافًا

كثيرا ( 82 )} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أبا عمر، إنّما أحاديث البيان ف السنة النّبوية ه من عند اله غير أنّها ليست محفوظةً من التحريف
النّب ذوبة علة من الأحاديث المنة النّبويم القرآن هو المرجع لتطهير السه محوالتزييف، ولذلك جعل ال
وه الأحاديث الت ه غير الت قالها عليه الصلاة والسلام، فلا تلبس الحق بالباطل لتدحض به الحق يا أبا

عمر، ولا تعاند المهدي المنتظَر فتشتمه فيلعنك البشر من بعد الظهور إل يوم النّشور، فإنك لا تعلم كيف
سيون حب البشر للمهدي المنتظر يوماً ما يا أبا عمر!

هم، ومن ثم يقيم عليك الإمام المهديمن رب بأنّ الفئة الباغية لهم أجر أراك تُفت وكذلك يا أبا عمر، إن
الحجة بالحق وأقول: ألم يقل محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ إنّ عمار بن ياسر تقتله الفئة
مح ن لمن يريد الحقة؟ وبما أنّ الذين قتلوا عمار بن ياسر هم معاوية والذين اتّبعوه، فمن ثم تبيالباغي

النّب ف علم الغيب بالحق فتبين لم إنّ الفئة الباغية ه معاوية والذين اتّبعوه، فيف يفت أبو عمر أنّ لهم
أجر خلاف فتوى محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ الذي وصفهم بالفئة الباغية؟ ولن أبا عمر
القرش يفت بغير ذلك ويقول بل لهم أجر! ويا عجب الشديد من فتواك يا أبا عمر القرش! ومن مت جعل

اله لمن يبغ أجراً؟ إن هذا لشء عجاب! فاتقوا اله يا أول الألباب.

وأما جدّت عائشة عليها الصلاة والسلام فنيتُها تُبرؤها عند خالقها لونها كانت تظن أنّ علياً ومن معه هم
من قتلوا عثمان، حت إذا تبينت لها براءة الإمام عل من دم عثمان استغفرت ربها وتابت إليه، ولذلك لا

.أقول فيها إلا خيراً يا أبا عمر القرش

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
12 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:39 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

تعليق من الإمام المهدي ومواعظ إل أول الألباب، وقال اله تعال: {انَّما يتَذَكر اولُو الالْبابِ} صدق اله
العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ومن تبِع نهجهم واقتف أثرهم إل يوم الدّين،
وما الإمام المهدي إلا من المسلمين من الذين استجابوا لدعوتهم بالحق إل كلمة سواء بينهم أن لا تعبدوا إلا

اله مخلصين له الدّين ولو كره الافرون، صلوات رب وسلامه عليهم عدد خلق اله، ورض اله عنهم
وأرضاهم فم صبروا وكم أوذوا بسبب دعوتهم لعباد اله أن يعبدوا ربهم الذي خلقهم وما كان رد القوم
الذين لا يعقلون من أقوامهم إلا أن قالوا: {اجعل ٱلهةَ إَلَـــها واحدًا انَّ هذَا لَشَء عجاب} [ص:5]، ويا

دخل فأن ي ه! بل العجيب أن يعبدوا العبيدَ ويذرون المعبود خالق الوجود. ورجوت من ربسبحان ال
رحمته كافة النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم إن رب قد وسع كل شء رحمةً وعلماً وهو أرحم

الراحمين، سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً!

م علبتعليقات ر إعجابلا أن عصر الحوار من قبل الظهور، إن الأنصار السابقين الأخيار ف ويا أحبت
البيانات الحق للإمام المهدي ومن خلال بياناتم نعلم يقينَم ومستوى علمم وأفهم عنم الثير، ومنم من

م أعلم بما فورب ،ووسيلة ل حيلةكونهم منشغلين بنشر الدعوة وتبليغها للعالمين ب تب إلا قليلالا ي
أنفسم وإليه قصد السبيل، وما يتوصاكم به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو الصبر عل الأذى من

ه م ببصيرة الهدى، فقولوا للناس حسناً وجادلوهم بالته عليال ذلك كنتم من قبل فمنلا يعلمون، ف قوم
أحسن ولا تشتموا علماء أمتم وأظهروا لهم التقدير والاحترام حت لا تأخذهم العزة بالإثم، واعلموا أنّ بين
أنصار المهدي المنتظر كثير من علماء المسلمين تعرفونهم من خلال ردودهم أنّهم من علماء المسلمين
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وليس من عامة المسلمين فلا تظنّوا أنّهم عميان عن بيانات الإمام المهدي؛ بل أبصر كثير منهم أنَّ الإمام
ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم ولن لا يزال يحاكُ ف أنفسهم شء؛ هل هو

حقاً الإمام المهدي أم مجدد للدين؟

وكم جاء من العلماء إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان وكان يظن أنه سوف يقيم الحجة عل ناصر
محمد اليمان ف موقعه الذي هو عقر داره ولنّهم يتفاجأون بحجة سلطان العلم الملجم بما لم يونوا

يحتسبون، وقال كثير منهم: "إنّ ناصر محمد اليمان عالم كبير فلم يترك لنا الفرصة لنرهقَه ف الحوار؛ بل
يفطن لما سوف نحاجه به ومن ثم يقوم بدور السائل والمجيب بالحق حت لا يبق لنا ما نقول".

وقال ل أحد العلماء من خطباء المنابر: "يا إمام ناصر محمد، واله لو وجدتك ف نقطة واحدة عل ضلالٍ
لما ست عنك ومن ثم أقوم بتنزيل صورت واسم بالحق وأقيم عليك الحجة ولن لم أجدْ، وأول بيانٍ
قرأتُه لك كان ردك عل طارق السويدان؛ قرأته ف جريدة حشد اليمنية فزلزل ما أنا عليه زلزالا عظيماً،

وكنت أحسب نفس من علماء الأمة ولن للأسف تبين ل إنِّ من الجاهلين كون درست العلم فاتّبعت ما
ف التب بغير أن أستخدم عقل شيئاً، ونسيت قول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَك بِه علْم انَّ السمع

والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله العظيم [الإسراء:36]".

ومن ثم قلت له: فهل صرت من أنصار المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، حبيب ف اله؟ فقال: "اله
يعلم بما ف نفس فلا تحرجن". ومن ثم قال: "استودعك اله وجعلك بأعينه وأعز بك دينه". ومن ثم قطع

الاتصال فتعجبت من قوله فماذا بعد الحق إلا الضلال؟ وماذا تنتظرون يا أحبت ف اله علماء الأمة؟ فإما أن
تذودوا عن حياض الدّين إن كنتم ترون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين حت لا يضل الأمة أو تعترفوا
بأنّ اله جعله للناس إماماً، فإن أخش عليم عذاب يوم عقيم فلا تصدّوا عن الصراط المستقيم وتبغونها

عوجاً.

ويا أحبت ف اله معشر علماء المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم، إنّما أعظم بواحدة أن تقوموا
مثان وفرادى فتتفروا بعقولم كيف يبعث اله المهدي المنتظَر؟ فهل سيبعثه ليدعو البشر إل اتّباع أحد

إمام مهو ذلك العال م: "إذاً لأصبح الإمام المهديالعقل فيقول ل رد تنظرون إل ة؟ ومن ثممذاهب علماء الأم
قبله فيحاج اتّباع إمام كونه يدعو إل كذاب نتظر الذي يدعو إليه مهديالم ذلك المذهب والمهدي طائفة

بسلطان علمه".

ومن ثم واصلوا التفير كيف يبعث اله المهدي المنتظر؟ ومن ثم تفتيم عقولم جميعاً فتقول: "بما أنّ
المهدي المنتظر يبعثه اله ليوحد به أمة المسلمين فلا ينبغ له أن ينحاز إل طائفة فيدعو إل اتّباع مذهبهم
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كونه تلقّ العلم منهم، فلن يستطيع أن يوحد المسلمين ويحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون حت يتلق العلم
من ربه فيلهمه علم كتابه القرآن العظيم وينف التعددية المذهبية ف دين اله فيدعو إل اتّباع كتاب اله

أي ولا عن ابن حنبل ولا يستند إل ولا يقول عن ابن القيم ولا ابن تيمية ولا عن الشافع ،وسنّة رسوله الحق
من أقوال الأئمة من قبل كون المهدي المنتظر لا بدّ أن يون ملْهماً من ربه ويحاج البشر بمحم الذِّكر ويقيم
عليهم الحجة منه لون اله لا بدّ أن يؤتيه علم التاب القرآن العظيم المحفوظ من التحريف، كونه لا يستطيع
أن يهيمن عل علماء المسلمين والنّصارى واليهود حت يحاجهم بالقرآن العظيم فيغربل التّوراة والإنجيل،
ر شياطين الجنعلقت به من م ه من كل الشوائب التر دين اليطه ة حتنة النبويويغربل أحاديث الس
والإنس، أو بسبب قول الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، أو بسبب قول الذين يقولون ف الدّين من باب

.نظرتهم ورأيهم الشخص

ومن ثم تطبقون ناتج تفير عقولم عل دعوة الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم ستجدون دعوة ناصر
محمد اليمان توافق العقل والمنطق كون العقول ه الأبصار الت لا تعم عن رؤية الحق إن استخدم

الإنسان عقله، ولن مشلة كثيرٍ من النّاس هو عدم التّفر بالعقل الذي دعاهم اله إل استخدامه ف كثيرٍ
من الآيات المحمات البينات، وأفتاكم اله إنّما سبب ضلال الأمم هو عدم التفر بالعقل، ولذلك قال اله

لائاً ولُونَ شَيقعي لا مهاوانَ آبك لَوواءنَا اآب هلَينَا علْفَيا ام نَتَّبِع لقَالُواْ ب هال لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :تعال
يهتَدُونَ} [البقرة:170].

{ ومثَل الَّذِين كفَرواْ كمثَل الَّذِي ينْعق بِما لا يسمع الا دعاء وندَاء صم بم عم فَهم لا يعقلُونَ }
[البقرة:171].

{ انَّ شَر الدَّواب عندَ اله الصم الْبم الَّذِين لا يعقلُونَ } [الأنفال:22].

{ ومنْهم من يستَمعونَ الَيكَ افَانت تُسمع الصم ولَو كانُواْ لا يعقلُونَ } [يونس:42].

{ وما كانَ لنَفْسٍ ان تُومن الا بِاذْنِ اله ويجعل الرجس علَ الَّذِين لا يعقلُونَ } [يونس:100].

{ افَلَم يسيروا ف ارضِ فَتَونَ لَهم قُلُوب يعقلُونَ بِها او آذَانٌ يسمعونَ بِها فَانَّها  تَعم ابصار ولَن
تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ } [الحج:46].

{ ام تَحسب انَّ اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ انْ هم ا كانْعام بل هم اضل سبِيلا } [الفرقان:44].
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{ ولَقَد تَّركنَا منْها آيةً بينَةً لِّقَوم يعقلُونَ } [العنبوت:35].

مآنَ اونَ الْقُررتَدَبي ََفا }:ه تعالوالباطل بالعقل. تصديقاً لقول ال ر لتميزوا بين الحقه يدعوكم للتفكون ال
علَ قُلُوبٍ اقْفَالُها } [محمد:24].

{ كذَلكَ نُفَصل الآياتِ لقَوم يتَفَرونَ } [يونس:24].

{ افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الحق كمن هو اعم انَّما يتَذَكر اولُواْ الالْبابِ } [الرعد:19].

{ وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ } [النّحل:44].

ملَّهلنَّاسِ لَعا لهرِبنَض ثَالملْكَ اتو هال ةخَشْي ندِّعاً متَصعاً مخَاش تَهيالَّر لبج َلآنَ عذَا الْقُرلْنَا هنزا لَو }
يتَفَرونَ } [الحشر:21].

{ يؤت الْحمةَ من يشَاء ومن يوت الْحمةَ فَقَدْ اوت خَيراً كثيراً وما يذَّكر الا اولُواْ الالْبابِ } [البقرة:269].

{ هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ
نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو هال لاا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلغَاء تَاتابو تْنَةغَاء الْفتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعفَي

كل من عندِ ربنَا وما يذَّكر الا اولُواْ الألْبابِ } [آل عمران:7].

{ قُل لا يستَوِي الْخَبِيث والطَّيب ولَو اعجبكَ كثْرةُ الْخَبِيثِ فَاتَّقُواْ اله يا اول الالْبابِ لَعلَّم تُفْلحونَ }
[المائدة:100].

{ هـذَا بلاغٌ لِّلنَّاسِ ولينذَرواْ بِه وليعلَمواْ انَّما هو الَـه واحدٌ وليذَّكر اولُواْ الالْبابِ } [إبراهيم:52].

{ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُوا الْبابِ }[ص:29].

الَّذِينونَ ولَمعي تَوِي الَّذِينسي له ه قُلةَ ربمحو رجريةَ ورخا ذَرحماً يقَائاجِداً وس لآنَاء اللَّي تقَان وه نما }
 يعلَمونَ انَّما يتَذَكر اولُوا الْبابِ }[الزمر:9].

{ اعدَّ اله لَهم عذَاباً شَدِيداً فَاتَّقُوا اله يا اول الْبابِ الَّذِين آمنُوا قَدْ انزل اله الَيم ذِكراً } [الطلاق:10].
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صـــــــدق اله العظيـــــــــــــــم.
فلماذا يا إخوان أضعتم حجة العقل وتتبعون أسلافم الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ! أفلا تعلمون أنَّ
أصحاب النّار اكتشفوا أنّ سبب دخولهم النّار هو بسبب عدم التّفر بعقولهم؟ ولذلك قال اله تعال: {وقَالُوا

لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [الملك:10].

ويا أحبت ف اله تفروا ف دعوة ناصر محمد اليمان وتمعنوا بالتّفير ف منطقه هل هو منطق مجنونٍ؟
وأقسم باله لتجدون عقولم تأب أن يون منطق ناصر محمدٍ اليمان منطق مجنونٍ، وسوف تقول لم: "بل
ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، وتركزت دعوتُه عل إخراج النّاس من الشرك بافة أنواع الشرك
الخف والظاهر والشرك الذي يدب كدبيب النّمل وهم لا يعلمون أنّهم أشركوا بربهم، فذلك دعوة أنبياء اله
إذ كانوا يركزون دعوتهم عل الإخلاص له وعدم الشرك به. تصديقاً لقول اله تعال:{ انَّ اله لا يغْفر ان

يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم
ه وعدم الشرك به سبحانه وتعالالإخلاص ل نتظر تتركز علالم [النساء:48]"، وكذلك تجدون دعوة المهدي

عما يشركون علواً كبيراً".

إل كم إلا ضلالام؟ إذاً فلن يزدنتظر متّبِعاً لأهوائالم ه المهديه، فهل تريدون أن يبعث الال ف ويا أحبت
صراط ونهدي به إل ه ما لا يعلمون؛ بل ننطق بالحقال تَّبِع الذين يقولون علأن ي للحق م وما ينبغضلال

مستقيم ومن شاء فليؤمن ومن يشاء فليفر، وما عل المهدي المنتظر إلا ما عل الرسل البلاغ المبين.
تصديقاً لقول اله تعال: {واطيعوا اله واطيعوا الرسول واحذَروا فَان تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّما علَ رسولنَا البلاغُ

المبِين} صدق اله العظيم [المائدة:92].

وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين اشْركوا لَو شَاء اله ما عبدْنَا من دونه من شَء نَّحن ولا ءاباونَا ولا حرمنَا من
دونه من شَء كذَلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم فَهل علَ الرسل الا البلاغُ المبِين} [النحل: 35 ].

وقال اله تعال: { فَان تَولَّوا فَانَّما علَيكَ البلاغُ الْمبِين } [النحل: 82].

وقال اله تعال: {قُل اطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم وان
تُطيعوه تَهتَدُوا وما علَ الرسولِ الا البلاغُ الْمبِين} [النور:54].

وقال اله تعال: { وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ الا البلاغُ الْمبِين } [العنبوت:18].

وقال اله تعال: {واطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا البلاغُ المبِين } [التغابن:12].
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صـــــــدق اله العظيـــــــــــــــم

ولن للأسف فإن فطاحلة علمائم من يذر الفتوى ف محم كتابه إل نبيه، ومن ثم يعتصم بالحديث
المخالف ف الأمر و يقول: "بل أمر اله رسولَه أن يقاتل النّاس حت يونوا مؤمنين باله ورسوله، كما ورد

ف الأثر عن ابن عمر رض اله عنهما أنّ رسول اله ‐صلّ اله عليه وسلّم‐ قال:

إقتباس

[ أمرت أن أقاتل النّاس حت يشهدوا أن لا إلاه إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا
الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا من دمائهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال ]متفق عليه.

وأقول: بل قال ذلك الحديث الشيطانُ الرجيم عل نتظر ناصر محمد اليمانالم م المهدييرد علي ومن ثم
لسان أحد أوليائه من شياطين البشر، فيف تقولون: متفق عليه؟ بل كيف اتّفق الذين من قبلم عل حديثٍ
جاءكم من عند الشيطان الرجيم؟ وسوف أخبركم كيف اتّفق عليه سلفُم وذلك كون الشيطان وضعه عن
طريق أوليائه بذكاء ودهاء خبيثٍ فتم وضع هذا الحديث ليمر بالمسلمين وهم لا يعلمون، ولسوف نعلمم
ما ه الحمة الشيطانية من افتراء هذا الحديث المذوب، وذلك حت يجمع كافة كفار البشر صفاً واحداً
ضدّ المسلمين فيقولون ما دام هؤلاء المسلمون لو تقوى شوكتهم لقاتلونا أو نؤمن بدينهم، ما لم فسوف

يسفون دماءنا ويسبون نساءنا ويأخذون أموالنا غنيمةً لهم، إذاً لا بدّ من حربهم والقضاء عل دعوتهم ما
دامت هذه عقيدتهم بأنه لو تقوى شوكتهم فيقاتلونا حت نؤمن أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله أو

يسفوا دماءنا وينهبوا أموالنا ويسبوا نساءنا وأطفالنا.

فقد تبين لم أنَّ هذا الحديث المتفق عليه حديث مفترى جاء مخالفاً لثيرٍ من آيات التاب المحمات
البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين، وتبين لم أنّه فعلا هذا الحديث تم وضعه بذكاء ودهاء ليمروا

بالمسلمين وأنتم تُعلنوه للناس لينصب لم العداء كافةُ البشر ويحاربوا دين الإسلام والمسلمين! ويا سبحان
ه القرآن العظيم وآتونم كتاب المح م إلة؟ فتعالوا لنحته علماء الأمال ف رون يا أحبته! أفلا تتفال
بما لديم من الأحاديث والروايات لنقوم بعرضها عل محم كتاب اله القرآن العظيم، فأي حديثٍ وجدناه
جاء مخالفاً لمحم كتاب اله فسوف ننسفه بمحم القرآن العظيم نسفاً لون فتوى اله إليم إن الأحاديث
الت جاءتم من عند غير اله ورسوله فإنم سوف تجدون بينها وبين محم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً
سه تماماً تطبيقا للناموس فوبع مع الباطل يتضاد ان متناقضان كون الحق؛ بل متضادجملةً وتفصيلا

.النّب ذوبة علشف الأحاديث المتاب لم المح

:ه تعالنة. وقال اله المرجع لما اختلفوا فيه من أحاديث السم الآية البرهان بأنّ القرآن قد جعله الوإلي
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رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿81﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا
ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿82﴾ ويرثفًا كَاخْت يهف
{﴾83﴿ ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما

صدق اله العظيم [النساء].

ويا معشر علماء الأمة، إنّ لا أفسر القرآن بالرأي فأقول عل اله ما لا أعلم، فتعالوا لنستنبط لم تأويل هذه
الآية من حديث اله؛ من نفسِ حديثِ اله، فبأي حديثٍ بعده تؤمنون؟ فمن هم هؤلاء الذين إذا خرجوا بعد
انتهاء محاضرة النّب ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ومن ثم يبيتون أحاديث غير الت يقولها عليه الصلاة

والسلام وآله؟ إنّهم المنافقون الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر لصدّ المسلمين عن اتّباع الذكر،
جاءوا إل محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وقالوا بين يديه: "نشهد أن لا إله إلا اله ونشهد أن

محمداً رسول اله". كذِباً ليونوا من صحابة رسول اله ظاهر الأمر وليونوا من رواة الحديث فهم لا
يستطيعون أن يخدعوا المسلمين إلا أن يسلموا ولو لم يسلموا لَما أخذ المسلمون منهم شيئاً، لذلك اتّخذوا
.ملة وتفصيلاه وسنّة رسوله جتاب الالوقت المناسب بأحاديث تخالف ل روا فتاراً ليمنّةً؛ سأيمانهم ج
وقال اله تعال: { اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه ۗ واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ
الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿1﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿2﴾ ذَٰلكَ
عمقُولُوا تَسن ياو ۖ مهامسجكَ اجِبتُع متَهياذَا راونَ ﴿3﴾ وفْقَهي  مفَه قُلُوبِهِم َلع وا فَطُبِعفَرك نُوا ثمآم منَّهبِا

َّنا ۖ اللَّـه مقَاتَلَه ۚ مهذَرفَاح دُوالْع مه ۚ هِملَيع ةحيص لونَ كبسحنَّدَةٌ ۖ يسم خُشُب منَّهاك ۖ هِملقَول
يوفَونَ ﴿4﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

وقد علّم اله رسوله بوجودهم بين صحابته ولنه لم يأمره بطردهم بل أمره أن يعرِض عنهم لينظر من
يعتصم بحبل اله القرآن العظيم، ومن يعتصم بحبل الشيطان الرجيم؛ الحديث المخالف لمحم كتاب اله
:ه تعالعرِض عنهم، وقال اله رسوله أن يطردهم بل أمره أن يويحسبون أنّهم مهتدون، ولذلك لم يأمر ال
رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}

عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿81﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقرآن ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا
ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿82﴾ ويرثفًا كَاخْت يهف
{﴾83﴿ ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما

صدق اله العظيم [النساء].

فذلك هو النّاموس لشف الأحاديث الموضوعة يا حبيب ف اله أبو عمر القرش ولا أطعن ف ثقة أحدٍ من
رسوله، ولذلك لا أطعن ف عل فتُريعليهم كما ا فتُريه عليه وعليهم‐ فلعلّه اال ّه ‐صلصحابة رسول ال
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ثقة أي من رواة الحديث وحسابه عل ربه؛ بل أقوم بعرض الحديث مباشرةً عل محم القرآن العظيم
لتطبيق النّاموس لشف الأحاديث المدسوسة فما وجدناه جاء مخالفاً لمحم كتاب اله فقد علمنا أنَّه جاءنا

من عند غير اله لون القرآن وأحاديث سنة البيان ه من عند اله. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ علَينَا
جمعه وقُرآنَه (17) فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه (18) ثم انَّ علَينَا بيانَه (19)} صدق اله العظيم [القيامة].

وأي حديثٍ جاء من عند غير اله ولم ينطق به النّب ‐عليه الصلاة والسلام‐ فسوف نجد بينه وبين محم
القرآن اختلافاً كثيراً، هذا قال اله.. وها أنتم رأيتم بأم أعينم كيف إنَّ حديثاً متفقاً عليه حين تم عرضه
عل محم كتاب اله وجدنا بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، وأما الأحاديث الت لا تأت مخالفةً

لمحم القرآن العظيم فنردها للعقل وما كان حقاً منها فسوف نجد العقل يقبلها، ودائماً نضرب لم حديث
السواك. قال عليه الصلاة والسلام: [لولا أن أشق عل أمت لأمرتهم بالسواك عند كل صلاة] صدق عليه

الصلاة والسلام.

فهذا حديث لا يطابق القرآن ولا يختلف مع القرآن، ولنه يقبله العقل والمنطق وهو أن تستخدموا السواك
عند كل وضوء للصلاة ما استطعتم لون ذلك مطهر للفم ومانع لتسوس الأسنان. وذلك حت لا تقولوا أنَّ

ناصر محمد لا يأخذ من الأحاديث إلا ما جاء موافقاً لمحم القرآن؛ بل نقول لم إنّ الإمام المهدي آخذ بما
جاء موافقاً للقرآن وآخذ بما لا يخالف القرآن وبما يطابقه ويقبله العقل، غير إنّن أعلن الفر المطلق بأي
حديثٍ جاء مخالفاً لمحم القرآن فأفركه بنعل قدم لونه حديث شيطانٍ رجيم مفترى عل اله ورسوله،
فاتقوا اله يا أول الألباب واستجيبوا لدعوة الاحتام إل التاب لعلم تهتدون إن كنتم تعقلون، وما يذَّكر

إلا أولو الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
13 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

05:18 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد المختصر من المهدي المنتظَر إل أحمد عمرو
" اللهم إنّ صائم " ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله من الإنس والجن من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله وآلهم الطّيبين ومن تبِعهم بإحسان إل يوم الدين..

ويا أحمد عمرو، اتَّق اله فلا تزال تبحث عن ثغرة حسب زعمك علّك تُقيم الحجة ولو ف نقطة واحدة ولن
تستطيع بإذن اله، ومن ثم ننظر إل الآية الت تريد أن تأت لها بتأويل من عند نفسك دون أن تراع أخواتها
من آيات التاب ف قلب وذات الموضوع. مثال قال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من دونِ اله انْدَادا
يحبونَهم كحب اله والَّذِين آمنُوا اشَدُّ حبا له ولَو يرى الَّذِين ظَلَموا اذْ يرونَ الْعذَاب انَّ الْقُوةَ له جميعا وانَّ
(166) اببسا بِهِم تتَقَطَّعو ذَابۇا الْعاروا وعاتَّب الَّذِين نوا ماتُّبِع الَّذِين ارذْ تَبذَابِ (165) اشَدِيدُ الْع هال
ما همو هِملَياتٍ عرسح مالَهمعا هال رِيهِمكَ يذَلنَّا كوا مءرا تَبمك منْهم ارةً فَنَتَبرنَّ لَنَا كا وا لَوعاتَّب الَّذِين قَالو

بِخَارِجِين من النَّارِ (167)} صدق اله العظيم [البقرة].

ه فأوردهم النّار فهم الهم فأهلوذلك نصيبهم الأول من العذاب من بعد موتهم بعد أن كذّبوا برسل رب
هنَّ الاا ويعمج هةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو} :ه تعالعذابهم الأول. ولذلك قال ال

شَدِيدُ الْعذَابِ (165)} صدق اله العظيم، مثَل قوم فرعونَ والذين من بعدهم. تصديقاً لقول اله تعال: {مما
ه العظيم [نوح]، وذلك فا (25)} صدق الارنصا هونِ الن دم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىخَط
هنَّ الاا ويعمج هةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو} :ه تعالعذابهم الأول. تصديقاً لقول ال
قَال(166) و اببسا بِهِم تتَقَطَّعو ذَابۇا الْعاروا وعاتَّب الَّذِين نوا ماتُّبِع الَّذِين ارذْ تَبذَابِ (165) اشَدِيدُ الْع
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ما همو هِملَياتٍ عرسح مالَهمعا هال رِيهِمكَ يذَلنَّا كوا مءرا تَبمك منْهم ارةً فَنَتَبرنَّ لَنَا كا وا لَوعاتَّب الَّذِين
بِخَارِجِين من النَّارِ (167)} صدق اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فإل مت محوم عليهم بالخلود ف نار جهنّم وماهم بخارجين منها، إل مت؟
موكَ يذل ةرخا ذابع خاف نمةً لي َكذل نَّ فا} :ه تعالقول ال تاب فم المح ومن ثم تجد الجواب ف
هذْنبِا لاا نَفْس لَّمَتِ لا تاي مودُودٍ (104) يعم لج لاا هخِّرما نُو(103) و ودشْهم موكَ يذلو النَّاس وعٌ لَهمجم
فَمنْهم شَق وسعيدٌ (105) فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق (106) خالدِين فيها ما دامتِ

السماوات وارض الا ما شاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لما يرِيدُ (107) واما الَّذِين سعدُوا فَف الْجنَّة خالدِين فيها
ما دامتِ السماوات وارض الا ما شاء ربكَ عطاء غَير مجذُوذٍ (108) فَلا تَكُ ف مرية مما يعبدُ هولاء ما
يعبدُونَ الا كما يعبدُ آباوهم من قَبل وانَّا لَموفُّوهم نَصيبهم غَير منْقُوصٍ (109)} صدق اله العظيم [هود].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيـــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=107839

الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
14 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

06:29 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

:ه تعالر المؤمنين بقول اليذك المهدي الإمام
{ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ }..

ة وعلوالملائ من الإنس والجن هلسه وركافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
جميع المسلمين ف الأولين والآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

قال اله تعال: {كتَاب انْزلْنَاه الَيكَ مباركٌ ليدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [ص:29]،
وف هذه الآية المحمة يدعوكم اله إل تدبر آيات التاب، ومن ثم أفت بالحق أنّه لن يتذكر إلا أولو الألباب،
فذلك بيان الإمام المهدي المهيمن بسلطان علم التاب لن يعقله إلا أولو الألباب. وما نريده من ضيوفنا

الوافدين الباحثين عن الحق هو أن يطّلع ويقرأ ويتدبر ف كثيرٍ من بيان الإمام المهدي للقرآن العظيم،
وسوف يجد حلولا لثيرٍ من المسائل كانت معضلةً بالنسبة له وما قط وجد الرد فيها ف كتيبات البشر إلا
ف الحق بين المختلفين فنقول هذا عل مومسائل أخرى ح ،ناصر محمد اليمان بيان الإمام المهدي ف

المسألة الفلانية ونقول عل هذا باطل ف مسألة أخرى، وهذا دون أي مجاملة.

ولن للأسف إن بعض الذين لا يتفرون فبمجرد أن يسمع أنّ ناصر محمد يقول كذا ف المسألة الفلانية
فمن ثم يقول: "إذاً ناصر محمد اليمان يتبع المذهب الفلان"! ومن ثم نقول: يا رجل، لو تابعت البيانات

لوجدت الإمام ناصر محمد اليمان يخالف تلك الطائفة الت زعمت أنّه تابع لها، ومن ثم يتبين لك أنّ ناصر
محمد اليمان حقاً لا ينتم إل مذهبٍ أو فرقة؛ بل حم بين الفرق فيما كانوا فيه يختلفون لون اله بعث

الإمام المهدي ليوحد صف المسلمين ويجمع شملهم، وكذلك فضل من اله عليم ورحمة للعالمين.

ويا معشر المسلمين إنّ أخاف عليم عذاب يوم عقيم، ويا أحبت علماء الأمة لماذا أنتم صامتون عن
الحق، فما هو موقفم بين يدي اله؟ لماذا لا تريدون اتّباع آيات اله ف محم كتابه الذي يحاجم به الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان؟ فهل خشية أن لا يون هو المهدي المنتظَر؟ ومن ثم نقول لم: اتّقوا اله يا
الذين يعانون من هذا الوسواس الشيطان إل ناصر محمد اليمان الأبصار فقد أعلن الإمام المهدي أول

ليرده عن اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إنّن قابل بيعتهم دون أن يتبوا فيها شهادتهم بأنّ ناصر
محمد اليمان هو المهدي المنتظَر؛ بل يتب:

( أبايع الإمام ناصر محمد اليمان إماماً للمسلمين )

وأما الذين أيقنوا أنّ ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي، فأما هؤلاء فيتبون شهادتهم بالحق ف بيعتهم:
الُمنتظر ناصر ه، وأشهد أنّ ناصر محمد هو المهديه، وأشهد أن محمداً رسول الأشهد أن لا إله إلا ال )

محمدٍ )

ورجوت من رب أن يبصر كل إنسانٍ يريد أن يتّبع الحق فيتخذه سبيلا، ورمضانٌ مباركٌ عل جميع
المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108080

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
15 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:05 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل أب مودة، وسوف نُوقفُه عند حدّه بسلطان العلم الملجم، ولن يتّبع الصراط المستقيم
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم ومن والاهم من أولهم إل خاتمهم، يا
أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار، إنّ أبا مودة ما جاءكم ليبحث عن الحق عل الإطلاق بل جاء وكل هدفه ومنته أمله هو
أن يصدّكم عن حقيقة اسم اله الأعظم، ولن يستطيع أنْ ينف حقيقة اسم اله الأعظم من قلوب عبيد النّعيم

الأعظم قوماً يحبهم اله ويحبونه، وما كان أبا المودة بل سوف يتبين لم كم قلبه ملء بالحقد البغيض
ه معرفة الحقة حسب زعمه وبطريقته الخاصة، وما همجقيم الحوالحسد وجاءكم معاجزاً ويريد فقط أن ي
م بينه هو الحبل يريد أن يصدّ عنه صدوداً، ولم نظلمه شيئاً وال م باحثاً عن الحقونه لم يأتشيئاً ل

وبينه لئن ظلمته بغير الحق فالحم له وهو خير الفاصلين.

وأما بالنسبة للبرهان بأنّ القلم أول خلق اله ف الخلق من بعد العرش، وذلك كونه ملّف بتابة ما خلق اله
.بينكتابٍ م تُبها فحصيها فيي أو كبيرة ون وكل صغيرةوما سوف يخلق وما كان وما سوف ي

قَةرو نقُطُ ما تَسمرِ وحالْبو رالْب ا فم لَمعيو وه ا اهلَمعبِ لا يالْغَي حفَاتم نْدَهعو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
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ا يعلَمها ولا حبة ف ظُلُماتِ الارضِ ولا رطْبٍ ولا يابِسٍ ا ف كتَابٍ مبِين} صدق اله العظيم
[الأنعام:59].

وبما أنّ الأحداث كتبها اله ف علم الغيب من قبل حدوثها فنستنبط من ذلك أنّه خلق القلم من قبل الخَلْق إلا
العرش خلقه من قبل القلم ليحجب رؤية الرب عن القلم.

خالفناكم عل ة وجئت تذود عن حياض الدّين فاختر المسائل التويا أبا مودة إن كنت حقاً من علماء الأم
ما أنتم عليه ف مسائل عقائدية وفقهية ف الدّين الت فيها نفع للمسلمين لمعرفة دينهم الحق، ولن للأسف
ما جئتنا إلا لتصدّ عن حقيقة اسم اله الأعظم، ولسوف نزيد الأنصار بإذن اله الواحد القهار علْماً وحماً

فتزيدهم ردودنا عليك إيماناً وتثبيتاً وأما أنت فلن تزيدك الردود إلا رجساً إل رجسك يا أبا المودة مع
احترام لك بادئ الأمر.

ةأنّها مجرد طبقاتٍ جوي ر السماوات السبع الطباق، وتريد أن تُفتأراك تريد أن تُن ّكل حالٍ، إن وعل
حول الأرض، وما كانت حجتك إلا المقارنة بين طول الزمن الذي خلق اله خلاله الأرض بأنه ليس من

المعقول أن يساوي لطول الزمن لخلق السماوات السبع بامل نجومها وكواكبها. ومن ثم يرد عليك الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: "يا أبا مودة، تعال لأضرب لك مثلا ل تفهم المقصود، فلو أنّك تطلب
أربعة خلال يومين، ومن ثم ون طولها وعرضها ثلاثة ففي لك غرفةً من البلوك المصنع من البنّاء أن يبن
جهزها البان خلال يومين فأكمل بناءها، ومن ثم تريد أن تقاوله عل أن يبن لك برجاً يتون من سبعة دورٍ،

وتقول له كذلك أريدك أن تبنيه خلال يومين اثنين كما بنيت الغرفة ف يومين، فماذا سوف يقول البنّاء؟
فحتماً سيقول: " يا رجل إن كنت بنيت الغرفة ف يومين اثنين فه غرفة بلوك ثلاثة ف أربعة متر فاستغرق
بناؤها يومين بالبلوك، ولن كيف تريدن كذلك أن أبن لك عمارةً سبعةَ دورٍ كذلك ف يومين! فهل تستوي
العمارة بالغرفة حت يتساوي زمن بنائهن؟ بل أحتاج إل زمن أطول حت أستطيع بناء العمارة سبعةَ دورٍ".
ه هو من بنقدرة ال ن انظر إلأطول لبناء العمارة، ول زمن علمنا أنّ البنّاء يفيد أنّه يحتاج إل ومن ثم
السماوات السبع وزينها بزينة الواكب المضيئة والمنيرة. تصديقاً لقول اله تعال: {والسماء بنَينَاها بِايدٍ

وانَّا لَموسعونَ} صدق اله العظيم [الذاريات:47].

وكذلك أكمل بناءها ف يومين، فتساوى خلق الأرض ف يومين ببناء السماء ف يومين برغم أنّ الأرض لا
تساوي إل حجم السماء وزينتها من النّجوم إلا ما تعادل قطرةَ ماء ف المحيط الهادي؛ بل لا مجال

للمقارنة!! والسؤال الذي يطرح نفسه فما ه حمة اله أنّه جعل زمن خلق السماوات مساوياً لزمن خلق
الزمن لوجدناه احتاج إل الزمن سبحانه! ولو كان يحتاج إل ه لا يحتاج إلنعلم إنّ ال الأرض؟ وذلك ل
زمن أطول لخلق السماوات من الزمن الذي خلق اله خلاله الأرض، ولن اله يريدنا أن نعلم أنّه أصلا لا
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يحتاج لزمن ( الوقت ) ولذلك خلق الأرض ف يومين وكذلك خلق السماوات السبع بامل زينتها ونجومها
وكواكبها ف يومين مساوياً لزمن الأرض برغم أنّ الأرض لا تعدل إلا كمثل قطرة ف المحيط الهادي، ومن

ون فن فتمن الزمن؛ بل لو أراد أن يخلق السماوات السبع بزينتها ب واحدة ه لا يحتاج لثانيةثم نعلم أنّ ال
الَّذِي خَلَق سلَيوا} :ه تعالء قدير. وذلك تصديقاً لقول الكل ش البصر لفعل وهو عل أقرب من لمح

قُولنْ يئاً اشَي ادرذَا اا هرما انَّم(81) ا يملالْع قََّالْخ وهو َلم بثْلَهم خْلُقنْ يا َلبِقَادِرٍ ع ضرااتِ واومالس
لَه كن فَيونُ (82) فَسبحانَ الَّذِي بِيدِه ملَوت كل شَء والَيه تُرجعونَ (83)} صدق اله العظيم [يس].

ألا ترى أنّ اله لا يحتاج إل الزمن سبحانه؟ وإنّما خلق الأرض ف يومين والسماوات ف يومين وذلك
لتسهيل الإيمان، فلو خلقهم بن فيون ف أقرب من لمح البصر لازداد الفّار كفراً فيقولون: "وكيف خلق
اله هذا الون العظيم ف أقرب من لمح البصر!" ولقالوا: "بل هذا يدل عل أنّ لهن خالق آخر استغرق وقتاً

ف خلقهن". فمن أجل تسهيل الإيمان خلق اله الأرض ف يومين وقدّر فيها أقواتها ف يومين، وكذلك
السماء خلقها ف يومين اثنين برغم الفارق العظيم بين خلق السماوات السبع والأرض ف الحجم، ولن اله
يريد أن يعلّمنا أنّه لا يحتاج لزمن ولو كان يحتاج لوقتِ الزمن إذاً لخلق السماوات ف زمن أطول من زمن

خلق الأرض.

فهل فهمت المقصود يا أبا الود؟ وأرجو من اله أن يهديك إل الصراط المستقيم، ولو أنّ مستيئس من
هدايتك بسبب أنّك ما جئتنا لتبحث عن الحق شيئاً، ولن سوف نُحسن الظن بك برغم رفض القلب لحسن
الظن بك، وربك أعلم بما ف قلبك الذي يعلم خائنة الأعين وما تُخف الصدور وإليه النّشور، وأهلا وسهلا بك

لحوار المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان إمام العالمين؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
15 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

07:06 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

( حم إتيان الفاحشة بين الذكور وحم السحاق بين الإناث )

إتيان الفاحشة بين الذكور من ضمن الفواحش المحرمة من كبائر الذنوب

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وجميع المسلمين التّابعين سبيل الحق إل يوم الدّين، أما

بعد..

فإنّ فاحشة الزن بين الرجال إذ يأتون بعضهم دبر بعضٍ من كبائر الإثم والفواحش، والبرهان عل إنّه
نا مم بِهَقبا سشَةَ متُونَ الْفَاحلَتَا مَّنا همقَول ذْ قَاللُوطاً او} :ه تعالفاحشةٌ شاذةٌ ابتدأها قوم لوط. قال ال

ابوانَ جا كفَم رنالْم منَادِي تُونَ فتَاو بِيلونَ الستَقْطَعو الجتُونَ الرلَتَا مَّنئ(28) ا ينالَمالْع ندٍ محا
{(30) دِينفْسالْم مالْقَو َلع نرانص بر (29) قَال ينادِقالص نم نتن كا هذَابِ النَا بِعتن قَالُوا اىا ا همقَو

صدق اله العظيم [العنبوت].

ولن للأسف لقد ارتب المسلمون جرماً كبيراً ف حق نب اله لوط بأنْ أطلقوا عل فاحشة الرجل بالرجل
باسم (اللواط أو لوط)، وهل نب اله لوط كان يفعل ذلك حت تنسبوا هذه الفاحشة إل اسمه (لوط)؟ قاتل
اله المفترين المجرمين فقد ارتبوا جرماً كبيراً ف حق نب اله لوط صلّ اله عليه وعل آل لوط الأطهار

وأسلّم تسليماً، وبسبب التّشويه باسمه بغير الحق عدواناً وظلماً، وأنم تسمون الشّاذ جنسياً مع الرجل
(لوط) ولذلك لا تجدون من يسم ابنه لوطاً إلا قليل جداً كونم تقولون لمرتب الفاحشة مع ذَكرٍ مثله أنّه
لوط، فبأي حق تُطلقون عل هذه الفاحشة هذه التّسمية (لوط)؟ فهل بسبب أنّ قوم لوط فعلوها؟ ولن ما
ذنب لوط ف ذلك؟ وما علاقته بهذه الفاحشة حت تنسبوها إل اسمه وأنتم تعلمون أنّه بريء من فعلها؟! بل
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الذي فعلها هم قومه الافرون، أفلا تتقون؟

ولن الإمام المهدي يطلق عل هذه الفاحشة اسم (فاحشة الشذوذ المنر بين الذكور)، وأما حمها فيندرج
تحت حم فاحشة الزن؛ مائة جلدة وتزيدون عل ذلك النّف من الأرض لمدة عام كامل، ألا وإنّما النّف من

الأرض هو أن يلق ف السجن فينْف عن الشارع العام لمدة عام كونه من المفسدين للأخلاق.

ولذلك قال نب اله لوط عليه الصلاة والسلام: {قَال رب انصرن علَ الْقَوم الْمفْسدِين (30)} صدق اله
العظيم [العنبوت].

فإضافةً إل كفرهم فهم كذلك مفسدون للأخلاق، وليس أنّ حم النّف من الأرض أن ترسلوه إل بلدٍ آخرٍ بل
مائة جلدة نحدِّ فاحشة الز جن للتأديب والتّهذيب، إضافةً إلالس من الشّارع العام إل نفهو أن ي النّف

أمام طائفة من المؤمنين.
ولم أجد ف كتاب اله أنّه يقتل أو يقذف من أعال المبان؛ بل ذلك حم من عند أنفسم! فاتقوا اله، فلا

.ه إلا بالحقم الحر تقتلوا النّفس الت

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانبالحق المفت

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
15 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:22 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

حم سحاق الرحم بالرحم بين النّساء محرم ف محم كتاب اله ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
ولن الإمام المهدي يطلق عل هذه الفاحشة اسم (فاحشة الشذوذ المنر بين الذكور)، وأما حمها

فيندرج تحت حم فاحشة الزن مائة جلدة وتزيدون عل ذلك النّف من الأرض لمدة عام كامل، ألا وإنّما
النّف من الأرض هو أن يلق ف السجن فينْف عن الشارع العام لمدة عام كونه من المفسدين للأخلاق.

وهل ينطبق هذا الحم عل فاحشة الشذوذ المنر بين النساء المثليات؟

بسم اله الرحمن الرحيم، السلام عليم ورحمة اله وبركاته..
المرأةَ للزن الشهوةَ، ومن ثم يقود جمن ذلك كونه يؤج منَعنحاق ويعليهن الس بالنسبة للنساء، فهو محرم

.مع رجل
وأما بالنسبة أنَّ لسحاق النساء حدٌ يتم تطبيقُه فلا أجدُه ف كتاب اله، ولن أستطيع أن أقول: إنَّ سحاق

ونستند ف .فروجِهن عل ظنأن يحاف ه أمرهنون اله لم كتاب المح ف مم بالرحم بين النساء محرالرح
:ه تعالقول ال تحريمه إل

ن٦﴾ فَم﴿ ينلُومم رغَي منَّهفَا مانُهميا تَلا مم وا اجِهِمزْوا َلع ظُونَ ﴿٥﴾ اافح وجِهِمفُرل مه الَّذِينو}
ابتَغَ وراء ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْعادونَ ﴿٧﴾}

صدق اله العظيم [المؤمنون]، فانظرنَ لقول اله تعال: { فَمن ابتَغ وراء ذلكَ فَاولئكَ هم العادونَ } صدق
اله العظيم.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
16 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:27 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108187

_______________
الزكاةُ ه حق معلوم ف أموالم، وما زاد عل الحدّ يتب صدقةً نافلةً عند اله ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
السؤال: سألن صديق من الأنصار أن لديه ولدى ولده مبلغاً من المال النقدي وجزءاً منه من الذهب منذ

مدة 5-6 سنوات، وكان يؤدي زكاتها سنوياً بنسبة اثنين ونصف بالمائة، ومنذ أن أصبح من الأنصار
أصبح ملتزماً بفتوى الإمام عليه السلام عل المال الجديد الذي يتسبه وه عشرة بالمائة تؤدى مرة

واحدة. هو يسأل عن ماله المدخر من 5-6 سنوات ويقول أنه لم يزِد وأدى زكاته عل النحو الذي ذكرت،
فهل يون الآن قد استوف ما عليه من حق الزكاه حيث أن ما أداه يتجاوز نسبة العشرة بالمائة؟ ورغم أن

هذا ما يدور ف خلدي إلا أنن أرجأت له الجواب حت نسأل إمامنا الحبيب حفظه اله ورعاه ليعطينا
الجواب الفصل والفتوى الحق

بسم اله الرحمن الرحيم، سلام اله عليم ورحمة اله..
أحبت الأنصار والسائلين منهم والباحثين عن الحق، وأقول: لقد استوف حق اله فيه وزاد فوق الوفاء، كون
الزكاة ه حق معلوم ف أموالم أي محدّد وقد تجاوزت زكاتُه حدَّها فتتب لم الزيادةُ كصدقة نافلة عند

اله، إنّ اله لا يضيع أجر المحسنين.

وخلاصةُ القول فلا زكاةَ ف ذلك المال المدَّخر الذي أخرجتُم منه حق اله المفروض، فقد أصبح طاهراً من
عزيز إنَّ رب ،من فضله الأنصار والإمام المهدي كم وجميعم فيه وزاده له المفروض، بارك الال حق

وهاب يرزق من يشاء بغيرِ حساب.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108187
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. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
_____________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108186

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
16 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد الثان من الإمام المهدي إل أب مودة، ونوقفه عند حدّه بسلطان العلم الملجِم من محم القرآن العظيم
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين والتّابعين لهم بإحسان
إل يوم الدّين، أما بعد..

ويا أبا مودة، لقد أخبرنا اله ف محم كتابه أنّه بث ف السماوات عوالم من عبيده كما الأرض بث فيها من
عبيده ما يدِب أو يطير. وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {ومن آياته خَلْق السماوات وارضِ وما بث فيهِما

من دابة وهو علَ جمعهِم اذَا يشَاء قَدِير} صدق اله العظيم [الشورى:29].

كون السماء ليست مجرد غلافاً جوياً بل سقفاً مرفوعاً بقدرة اله ومحفوظاً بزينتها النّجوم الت تتفجر بين
الحين والآخر. تصديقاً لقول اله تعال: {وجعلْنَا السماء سقْفًا محفُوظًا وهم عن آياتها معرِضونَ} صدق اله

العظيم [الأنبياء:32].

ولن السقف السماوي مرفوعٌ من غير أعمدة ترونها. تصديقاً لقول اله تعال: {خَلَق ٱلسماواتِ بِغَيرِ عمدٍ
تَرونَها} صدق اله العظيم [لقمان:10].

َلوا انْظُري فَلَما} :ه تعالليس به فتحات بل أبواب مغلقة. تصديقاً لقول ال ماء سقفوكما قلنا إنّ الس
السماء فَوقَهم كيف بنَينَاها وزَينَّاها وما لَها من فُروج} صدق اله العظيم [ق:6].

وإنّما الفروج ه الفتحات، وما لها من فروج أي ما لها من فتحات، بل لها أبواب مغلقةٌ ويتم فتحها حين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108186
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108186
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:ه تعاله عند التّنزيل أو المعراج لمن يشاء، وتُفتح أبوابها كافةً يوم تقوم القيامة. تصديقاً لقول اليشاء ال
{واذَا السماء فُرِجت} صدق اله العظيم [المرسلات:9].

وفُرجت بمعن فُتحت. تصديقاً لقول اله تعال: {وفُتحتِ السماء فَانَت ابوابا} صدق اله العظيم
[النبأ:19].

وذلك نتيجة انشقاق السقف السماوي. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْشَقَّتِ السماء فَهِ يومئذٍ واهيةٌ (16)
والْملَكُ علَ ارجائها ويحمل عرش ربكَ فَوقَهم يومئذٍ ثَمانيةٌ (17) يومئذٍ تُعرضونَ لا تَخْفَ منْم خَافيةٌ(18)}

صدق اله العظيم [الحاقة].

وإنّما السماء سقف محفوظٌ بزينتها النّجوم. تصديقاً لقول اله تعال: {وزَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وحفْظًا
ذَلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ الْعليم} [فصلت:12].

نها بالنّجوم وفوقد زي ،أعل ماء ملاالس تاب: إنّ فم المح فظاً من ماذا؟ ونجد الجواب فن حول
نفس الوقت تحفظها من الشياطين أن يسترقوا السمع من الملأ الأعل. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا زَينَّا

نقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم َلونَ اعمسي  (7) ٍارِدطَانٍ مشَي لك نفْظًا محبِ (6) واكوْال ا بِزِينَةماء الدُّنْيالس
كل جانبٍ (8)} صدق اله العظيم [الصافات].

وأجدُ ف التاب إنَّ اسم الواكب يطلق عل كافة الواكب المضيئة والمنيرة، ولذلك قال اله تعال: {انَّا
زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ (6) وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ  (7) يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ ويقْذَفُونَ
من كل جانبٍ (8)} صدق اله العظيم، ويقصد الواكب المضيئة وه مصابيح النّجوم. تصديقاً لقول اله

تعال: {ولَقَدْ زَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وجعلْنَاها رجوما للشَّياطين} صدق اله العظيم [الملك:5].

مرفوعٌ مخلوق مرفوعٌ من المادة وليس من الهواء،؛ بل سقف ماء حقاً سقفونستنبط من هذه الآيات أنّ الس
من مادة راسية ف الفضاء الون بغير عمدٍ ترونها مرفوعةً، كما زِينَتُها من الواكب الروية مخلوقةٌ من

.ونالفضاء ال ترونها معلقةً ف ونالفضاء ال المادة ومرفوعةٌ ف
وكذلك السقف السماوي مرفوعٌ بغير عمدٍ ترونها، ويوجد فيها سانُ الملأ الأعل، كون السماوات السبع
والأرضين السبع مخلوقة من نفس مادة الأرض الأم لون السماوات السبع بامل زينتها والأرضين السبع
بامل أقمارها كانتا رتقاً واحداً مع الأرض الأم الت يعيش عليها البشر، فه أمهم الت خلقهم اله منها،

وكذلك أم السماوات والأرض، وأم زينَتها من الواكب والنّجوم.
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نلْنَا معجا ۖ ومتْقًا فَفَتَقْنَاهانَتَا رك ضراماوات ونَّ السوا افَرك الَّذِين ري لَموا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
الْماء كل شَء ح ۖ افََ يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:30].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، وكيف يرى الفار ذلك أنّ السماء والأرض كانتا رتقاً
كوكباً واحداً ولن اله لم يخلق الجن والإنس إلا من بعد الانفتاق والانشقاق للوكب الرتّق؟ والسؤال مرة
فار فعصر بعث تنزيل القرآن أم يقصد ال فار فالرؤية المقصودة، وهل يقصد رؤية ال أخرى: ماه

ري لَموا} :ه بقوله تعالالسائلين ونقول: إنّما يقصد ال عل الإمام المهدي يرد عصر تفصيل البيان؟". ومن ثم
الَّذِين كفَروا انَّ السماوات وارض كانَتَا رتْقًا فَفَتَقْنَاهما} أي أصحاب الرؤية العلمية لعلوم الفيزياء الونية
ولا يقصد الفار ف عصر التّنزيل لونهم يجهلون ذلك؛ بل يقصد كفار اليوم ف عصر تفصيل البيان كون

مقَول نَهينُبلو تسرقُولُوا ديلاتِ ويا فركَ نُصذَٰلكو} :ه تعاليعلمون. تصديقاً لقول ال كفار اليوم قوم
يعلَمونَ ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ومن ثم يرى أصحاب الرؤية العلمية أنَّ القرآن تنزل حقّاً من حيم حميدٍ. تصديقاً لقول اله تعال: {الْحمدُ
ف جلا يم لَمع(1) ي الْخَبِير يمالْح وهو ةرخا دُ فمالْح لَهضِ ورا ا فمماوات والس ا فم الَّذِي لَه هل
 وافَرك الَّذِين قَال(2) و الْغَفُور يمحالر وها ويهف جرعا يمماء والس نم نزِلا يما ونْهم جخْرا يمضِ ورا
ضِ ورا ف ماوات والس ف ةذَر ثْقَالم نْهع بزعي  ِبالْغَي مالع مَّنيتلَتَا برو َلب ةُ قُلاعينَا الستتَا
اصغَر من ذَلكَ و اكبر ا ف كتَابٍ مبِين (3) ليجزِي الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ اولَئكَ لَهم مغْفرةٌ

لْموتُوا الْعا ى الَّذِينري(5) و يملزٍ اجن رم ذَابع مكَ لَهلَئوا اجِزِينعنَا ماتآي ا فوعس الَّذِين(4) و رِيمك رِزْقو
الَّذِي انزِل الَيكَ من ربكَ هو الحق ويهدِي الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ (6)} صدق اله العظيم [سبأ].

ولن أبا المودة يريدُ أن يجعل السماوات السبع طبقات جوية، هيهات هيهات! ولنهن مخلوقةٌ من نفس
.سماوي سقف مادة الأرض، وه

وربما يود أبو المودة أن يقول: " بل ه سقف هوائ والدليل قول اله تعال: {ومن آياته يرِيم الْبرق خَوفًا
وطَمعا وينَزل من السماء ماء فَيحيِ بِه ارض بعدَ موتها ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لقَوم يعقلُونَ} صدق اله

العظيم [الروم:24]". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وآتيك بالبيان الحق لهذه الآية وأقول: وإنما
يقصد أنه ينزل المطر من جو السماء وليس من ذات سقف السماء بل يقصد جو السماء وهو بما تُسمونه

ماوي. وعلقف السالس تصل إل ماء حتالس جو ماء يسمدون الس ونوكل الفضاء ال ،بالغلاف الجوي
سبيل المثال قال اله تعال: {الَم يروا الَ الطَّير مسخَّرات ف جو السماء ما يمسهن ا اله انَّ ف ذَلكَ

يات لقَوم يومنُونَ} صدق اله العظيم [النحل:79].

ونستنبط من ذلك إنَّ الفضاء الون يسم ف محم التاب جو السماء بدء من مفارقة سطح الأرض
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.ونماء وهو الفضاء الالس جو ء فالش فيرتق

ويا رجل، ليس بيان التاب أن تأخذوا آيةً ومن ثم تأتوا ببيانها من عند أنفسم كما تشتهون؛ بل القرآن تَنَزل
ملَيا لنَزالَّذِي ا وهماً وح تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .خَرلها آيات اكون آيات تفص مفصلا
الْتَاب مفَصلا والَّذِين آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بِالْحق فَلا تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله

العظيم [الأنعام:114].

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يأتيم بتفصيل آياتٍ ف القرآن بآياتٍ أخرى جعلها اله
بياناً لتلك الآيات كونها تنزلت آيات البيان ف نفس القرآن لتون مبينات لآيات اخَر ف القرآن. تصديقاً
لقول اله تعال: {لقَدْ انْزلْنَا آياتٍ مبينَاتٍ واله يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٤٦﴾} صدق اله

العظيم [النور].

وتلك الآيات المبينات ه ذاتها الآيات البينات المحمات من آيات أم التاب لا تحتاج إل بيانٍ كونها آيات
بينات لعلماء الأمة وعامة النّاس؛ كل ذي لسانٍ عرب مبين. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ

بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ (99)} صدق اله العظيم [البقرة].

وف ذلك سر هيمنة سلطان العلم للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وما جادله أحدٌ من القرآن سواء من
علماء الأمة أو عامتهم إلا غلبتُه بسلطان العلم الملجِم من محم كتاب اله القرآن العظيم، ذلك وعدٌ من اله

غير مذوب سبحانه وتعال علواً كبيراً!

ويا أبا المودة، نصيحت لك أن لا تقُل عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، واعلم أنّ بيان القرآن لا
نظركم ف ف م المعنم فإن استقام لفمن عند أنفس أن يناقض بعضه بعضاً، وما كان بياناً باطلا ينبغ
آية لما تشتهون فسوف تقف لم آيةٌ أخرى بالمرصاد فتخالف مفهومم الخاط؛ بل البيان الحق للقرآن لن
تجد فيه تناقضاً ولا اختلافاً شيئاً بل كالبناء المرصوص يقوي بعضه بعضاً، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد،

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

أخو الصالحين ف دين اله من الإنس والجانّ وملائة الرحمن؛ الإنسان الذي علّمه الرحمن البيان الشامل
.ناصر محمد اليمان للقرآن؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108450

الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

12:39 مساء
ـــــــــــــــــــــــ

الرد الثالث من الإمام المهدي إل أب مودة، ونُوقفه عند حدّه بسلطان العلم الملجم من محم القرآن
العظيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ف التاب ومن تبِعهم من أول الألباب، وما
يذّكر إلا أولو الألباب وكفر بهم أشر الدّواب الصم البم الذين لا يعقلون، أما بعد..

ويا أبا المودة، إنّ السماواتِ من آيات اله البرى. تصديقاً لقول اله تعال: {لَخَلْق السماواتِ وارضِ
اكبر من خَلْق النَّاسِ ولَٰن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ} صدق اله العظيم [غافر:57].

:ه تعالرتها تدميراً. ولذلك قال الالأرض وجبالها لدم ةٌ من المادة لو وقعت علكونها مخلوقةٌ مبني
{ويمسكُ السماء انْ تَقَع علَ الارضِ الا بِاذْنه انَّ اله بِالنَّاسِ لَرووف رحيم } صدق اله العظيم [الحج:65].

،ة الحقونيال العلوم ك هذا لا يقبلُه أصحاب؟ بل تفسيرةماوات مجرد طبقاتٍ هوائييف تريد أن تجعل السف
فهم يعلمون أنَّ السماء سقف أسود مظلم، وإنما تزينت بالنّجوم، وكذلك يعلمون إنَّ السماوات والأرض

كانت كوكباً نيترونياً قبل الانفجار الأعظم برغم أنّنا لا نجادلُم من علمهم بل يجادلم المهدي المنتظر من
.م للباحثين عن الحقونترك الح ة بالحقم الذكر لمن شاء أن يتقدم أو يتأخر، وأقمنا عليك الحجمح

ويا رجل، إنّ النّجوم بينم وبينها مسافات آلاف السنين الضوئية وجعلها اله زينةً للسماء الدنيا، فيف
مخلوقةٌ من المادة وليس أنّهن باقط حول الأرض؟ بل السماوات أقطار تجعل السماوات الغلاف الجوي
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مجرد هواء؛ بل أراك تخلط بين طبقات الغلاف الجوي وبين أقطار السماوات السبع؛ مركز التّحدي للنفوذ،
ننْ تَنْفُذُوا ما تُمتَطَعنِ اسنْسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعالنة بالنّجوم. وقال الي بدءاً من السماء الدنيا المز
اقْطَارِ السماواتِ وارضِ فَانْفُذُوا  تَنْفُذُونَ ا بِسلْطَانٍ(33) فَبِاي اء ربما تُذِّبانِ(34) يرسل علَيما

شُواظٌ من نَارٍ ونُحاس فََ تَنْتَصرانِ(35)} صدق اله العظيم [الرحمن].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل نفذ الجن والإنس من أقطار السماوات؟ ونترك الجواب من الجن مباشرةً
وقال اله تعال: {قُل اوح الَ انَّه استَمع نَفَر من الْجِن فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآناً عجباً (1) يهدِي الَ الرشْدِ
فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احداً (2) وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَداً (3) وانَّه كانَ يقُول سفيهنَا

علَ اله شَطَطاً (4) وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن تَقُول انس والْجِن علَ اله كذِباً (5) وانَّه كانَ رِجال من انسِ
يعوذُونَ بِرِجالٍ من الْجِن فَزادوهم رهقاً (6) وانَّهم ظَنُّوا كما ظَنَنتُم ان لَّن يبعث اله احداً (7) وانَّا لَمسنَا
جِدْ لَهنَ يا عتَمسن يفَم عملسدَ لقَاعا منْهدُ منَّا نَقْعنَّا كاباً (8) وشُهساً شَدِيداً ورح تىلا مدْنَاهجاء فَومالس
شهاباً رصداً (9) وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَداً (10) وانَّا منَّا الصالحونَ
ومنَّا دونَ ذَلكَ كنَّا طَرائق قدَداً (11) وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اله ف ارضِ ولَن نُّعجِزه هرباً (12) وانَّا لَما

سمعنَا الْهدَى آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْساً و رهقاً (13)} صدق اله العظيم [الجن].

ويا رجل، إنما التّحدي هو النفوذ من أقطار السماوات بعد خروجهم من الأرض، ولذلك بدأ بالسماوات.
وقال اله تعال: {يا معشَر الْجِن وانْسِ انِ استَطَعتُم انْ تَنْفُذُوا من اقْطَارِ السماواتِ} [الرحمن:33].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فلو وجدوا أسباب المعراج، فماذا سوف يحدث لهم حين اقترابهم من السماء
ََف اسنُحنَارٍ و ناظٌ ما شُوملَيع لسري} :ه تعالقول ال تاب فم المح الدنيا؟ ونجد الجواب ف

تَنْتَصرانِ} صدق اله العظيم [الرحمن:35].

والسؤال الخاص إل العالم الفطحول أبو مودة لنوقفه عند حدّه فنقول: فهل استطاع غزاة الفضاء أن
يخترقوا طبقات الغلاف الجوي؟ والجواب لدى كافة علماء البشر الفلين: إنّهم حقاً اخترقوا طبقات الغلاف
الجوي الذي يبلغ ارتفاعه نحو سبعين ألف كيلو متر إل منتهاه فنفذوا منه ومن ثم سبحوا ف الفضاء، فهل
أرسل اله عليهم شواظاً من نارٍ ونحاسٍ؟ والجواب: لم يرسل عليهم بعد، كونهم لم يصلوا إل موقع التّحدي؛

السماء ذات النّجوم، فلا يزال بينهم وبينها ملايين السنين الضوئية لو انطلقوا بسرعة الضوء.

فما خطبك يا رجل تظن أنك تخاطب قوماً سذَّجاً؟ بل قوماً يحبهم اله ويحبونه؛ بل واله إنَّ أقلهم علماً
ستجدون بأنّ أكبر علماء أمتم إل جانبه جاهلا، فلديهم علوماً كثيرة من البيان الحق للتاب، ولا أقول كل
أنصار المهدي المنتظَر بل الذين قرأوا كافة بيانات الإمام المهدي من الأنصار وه آلاف البيانات ورغم ذلك
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إل كل حالٍ فانتبهوا يا معشر الأنصار وكافة الباحثين عن الحق لا يشبعون ويتمنون المزيد من العلم، وعل
خلاصة ردنا إل أب المودة نقول:

فهل اخترق رواد الفضاء طبقات الغلاف الجوي؟ فإن وجدتم بأنهم فعلا اخترقوها وسبحوا ف الفضاء ولم
يرسل اله عليهم شُواظ من نار ونحاس إذاً أصبحت ليست ه أقطار السماوات السبع.

وهنا نلجم أبا المودة تماماً وبطلت فتوى أب المودة ومن كان عل شاكلته بأن أقطار السماوات طبقات
الغلاف الجوي، فلو كانت ه فماذا سيحدث لهم؟ والجواب ف محم التاب: {يرسل علَيما شُواظٌ من نَارٍ

ونُحاس فََ تَنْتَصرانِ} صدق اله العظيم [الرحمن:35].

وسلام ٌعل المرسلين.. فمن بعد تنزيل هذا التّحدي للجن والإنس ف محم القرآن العظيم عجز الجن أن
يقتربوا من السماء الدّنيا، ولذلك قالوا: {وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرساً شَدِيداً وشُهباً (8) وانَّا كنَّا
مضِ ارا ن فرِيدَ بِما شَرنَدْرِي ا  نَّااداً (9) وصاباً رهش جِدْ لَهنَ يا عتَمسن يفَم عملسدَ لقَاعا منْهدُ منَقْع

اراد بِهِم ربهم رشَداً (10)} صدق اله العظيم [الجن].

ونرر السؤال مرةً أخرى إل أب المودة: "فهل اخترق رواد الفضاء طبقات الغلاف الجوي؟ فإن وجدتم
بأنهم فعلا اخترقوها وسبحوا ف الفضاء ولم يرسل اله عليهم شواظاً من نارٍ ونحاسٍ، إذاً أصبحت ليست

ه أقطار السماوات السبع. وهنا نُلجم أبا المودة تماماً وبطلت فتوى أب المودة ومن كان عل شاكلته بأنّ
أقطار السماوات طبقات الغلاف الجوي، فلو كانت ه فماذا سيحدث لهم؟ والجواب ف محم التاب:

{يرسل علَيما شُواظٌ من نَارٍ ونُحاس فََ تَنْتَصرانِ} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108435

الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:41 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

الاسم ( الشارع ) هو من أسماء الإلحاد ف أسماء اله..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
والصلاة والسلام عل خاتم النبيين وال البيت الطيبين الطاهريين سلام اله عليم ورحمته وبركاته حبيب ف اله وإمامنا

الغال
لقد درست ف مختلف أسلاك الثانوية والجامعة ف مادة التربية الاسلامية والفقه مصطلح الشارع أو المشرع أي الذي يسن

ويضع القوانين، فمثلا ف القوانين الوضعية يقال الشارع أو المشرع هو البرلمان الذي اقترح
.ه تبارك وتعالون فالشارع حسب مادة الفقه دائما هو الوشرع قانونا ما، أما بالنسبة لل

وسؤال بما أن له الأسماء الحسن فهل يجوز تسمية اله بالشارع؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

فنقول: إنّه لا يجوز أن يطلق اسم الشارع عل اله سبحانه وتعال علُواً كبيراً، وذلك الاسم ( الشارع ) هو من
أسماء الإلحاد ف أسماء اله، فيسمونه بما لم يسم به نفسه.

وقال اله تعال : {وله اسماء الْحسنَ فَادعوه بِها وذَروا الَّذِين يلْحدُونَ ف اسمائه سيجزونَ ما كانُوا
يعملُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:180].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108430

الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
18 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:03 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل محمود العامر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين إل يوم الدّين، أما بعد..

ويا محمود، إنّ كلمة قليلا تأت ف بعض مواضع ف القرآن تُشير إل الثلث، مثال قول اله تعال: {واذْكروا
اذْ انْتُم قَليل مستَضعفُونَ ف ارضِ تَخَافُونَ انْ يتَخَطَّفَم النَّاس فَآواكم وايدَكم بِنَصرِه ورزَقَم من الطَّيباتِ

لَعلَّم تَشْرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:26].

ويذكر اله المؤمنين مع النّب أنّه نصرهم ف بدرٍ أول نصرٍ لهم ف كتاب اله وكانوا من قبل مستضعفين
يخافون أن يتخطّفهم النّاس، ولن بعد نصرِ بدرٍ أصبحت لهم هيبةٌ بين النّاس وعظُم أمرهم بعد أن كانوا
أذلةً لا يخشاهم النّاس شيئاً. وقال اله تعال: {ولَقَدْ نَصركم اله بِبدْرٍ وانْتُم اذِلَّةٌ فَاتَّقُوا اله لَعلَّم تَشْرونَ

﴿١٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وعل كل حال لا نريد أن نخرج عن الموضوع ف قول اله تعال: { واذْكروا اذْ انْتُم قَليل } فم المقصود
بالقليل؟ ومن ثم نجد ف موضع آخر أنه يقصد أنّهم ثلث وأعداؤهم ثلثان. تصديقاً لقول اله تعال: {قَدْ كانَ
رِهدُ بِنَصيوي اللَّـهو نيالْع يار هِمثْلَيم منَهورةٌ يرافىٰ كخْراو اللَّـه بِيلس ف لةٌ تُقَاتىالْتَقَتَا ف نتَيىف ةٌ فآي مَل

من يشَاء انَّ ف ذَٰلكَ لَعبرةً ول ابصارِ} صدق اله العظيم [آل عمران:١٣].

ولننا لم نفتِ أنّ قليل تأت لتعبر عن الثلث بشل مستمرٍ ف كافة آيات القرآن؛ بل حسب موضعها.
،أي أنّهم ثلث { يلقل } لمةه يقصد بن لك أن الر هنا أنّه تبيذلك كونك لا تستطيع أن تن والبرهان عل

وتبين لك أنّهم حقاً ثلث، ولنك تريد أن تجعل ذلك التأويل يشمل كافة آيات القرآن! ومن ثم نقول لك: بل
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حسب موضعها والبرهان المستنبط من القرآن كونها أحياناً ف مواضع تشير إل الثلث، وف مواضع
أخرى إل الرقم ثلاثة، وف مواضع أخرى يقصد بالقليل أنّه لا يساوي شيئاً. مثال الفتوى عن محمدٍ رسول

اله صلّ اله عليه وآله وسلم:
[ قال موضع سوط ف الجنّة خير من الدنيا وما فيها، واقرأوا إن شئتم: وما الحياة الدنيا إلا متاع الغرور ].

رةُ خَيرخاو يلا قَلتَاعُ الدُّنْيم قُل} :ه تعاللا يساوي شيئاً، ولذلك قال ال مواضع وكما قلنا إنّ القليل ف
لمن اتَّقَ و تُظْلَمونَ فَتيً} صدق اله العظيم [النساء:77].

وأما مواضع أخرى ف التاب فأجد كلمة قليل إما يقصد بها الثُّلث أو الرقم ثلاثة كما أثبتنا ذلك من قبل
وفصلناه تفصيلا، فتدبر كثيراً ف البيان الحق يا محمود العامر لعل اله يحدِث لك ذكراً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108590

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

07:36 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

بسم اله الرحمن الرحيم..
سلام اله عليم أحبت ف اله، إن أراكم فسرتم ضحك زوجة نب اله إبراهيم أنه بسبب التعجب من قول
ة فصدقه إن كنّا وجدنا أنّ الضحك قبل البشرى بالذريال ف ن يا أحبتة، ولة بالبشرى بالذريالملائ

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف بيانه عن سبب الضحك ولم تصيبوا البيان الحق عن سبب الضحك،
وإن وجدنا أنّ الضحك حدث من بعد البشرى فالحق معم، وإل الحم من محم كتاب اله. قال اله
تعال: {ولَقَدْ جاءت رسلُنَا ابراهيم بِالْبشْرىٰ قَالُوا سَما ۖ قَال سَم ۖ فَما لَبِث ان جاء بِعجل حنيذٍ

لُوط مقَو َللْنَا اسرنَّا اا تَخَف  يفَةً ۚ قَالُواخ منْهم سجواو مهرَن هلَيا لتَص  مهدِييىٰ ااا ر٦٩﴾فَلَم﴿
﴿٧٠﴾وامراتُه قَائمةٌ فَضحت فَبشَّرنَاها بِاسحاق ومن وراء اسحاق يعقُوب ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم

[هود].

 يفَةً ۚ قَالُواخ منْهم سجواو مهرَن هلَيا لتَص  مهدِييىٰ ااا رفَلَم} :ه تعالة أخرى. قال الم مرالح وإل
قُوبعي اقحسا اءرن ومو اقحسا بِانَاهشَّرفَب تحةٌ فَضمقَائ تُهارام٧٠﴾و﴿ لُوط مقَو َللْنَا اسرنَّا اا تَخَف

﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [هود].

يماهربلُنَا اسر تاءلَقَدْ جو} :ه تعالة لها لم يأتِ إلا من بعد الضحك. تصديقاً لقول الإذاً البشرى بالذري
مهرَن هلَيا لتَص  مهدِييىٰ ااا ريذٍ ﴿٦٩﴾فَلَمنح لجبِع اءن جا ا لَبِثفَم ۖ مَس ا ۖ قَالمَىٰ قَالُوا سشْربِالْب

واوجس منْهم خيفَةً ۚ قَالُوا  تَخَف انَّا ارسلْنَا الَ قَوم لُوط ﴿٧٠﴾وامراتُه قَائمةٌ فَضحت فَبشَّرنَاها
بِاسحاق ومن وراء اسحاق يعقُوب ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [هود].

إذاً الضحك هو حدث من قبل أن يبشِّروها بالذرية أحبت ف اله، وتبين لم إنّ سبب ضحها أنّه حقاً كان
بسبب موقفِ الروع الذي حدث لزوجها إبراهيم عليهم الصلاة والسلام كما سبق وأن فصلنا ف بيانٍ قبل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108590
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108590


19-07-2013 إن الموقف الذي حدث لنب اله إبراهيم مع ضيفه الذين لا يأكلون شبيه بمواقف الاميرـ...  89

n-ye.me/108610 338/536

هذا عن سببِ ضحكِ زوجة نب اله إبراهيم.

وما يل البيان الذي كتبناه بعنوان :

إنّ الموقف الذي حدث لنب اله إبراهيم مع ضيفه الذين لا يأكلون شبيه بمواقف الاميرا الخفية
وذلك ما أضحك زوجة إبراهيم عليهم الصلاة والسلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين
التابعين لهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

رمين، إنالأنصار الم توأحب ه الباحثين عن الحقال ف ته وبركاته أحبم ورحمة اله عليسلام ال
أراكم تتجادلون عن السبب لضحك زوجة إبراهيم عليهم الصلاة والسلام وآلهم المرمين، ومن ثم نفتيم

عن سبب ضحها عليها الصلاة والسلام، ألا وإنّ سبب ضحها هو من الموقف الذي حدث لزوجها إبراهيم
عليهم الصلاة والسلام لونه ناله الفزع من ضيفه الذين لا يأكلون، وخافت بادئ الأمر عل زوجِها ونفسها

من ضيفه الذين لم يأكلوا وكأنهم نَووا الشر، حت إذا تبين لها ولزوجِها أنهم ضيف مرمون لا يأكلون
الطعام فذهب عنها الروع وعن زوجها ومن ثم ضحت من الموقف الذي حدث لزوجها مع ضيفه

المرمين.

وهذا من طبع البشر أي الضحك ف بعض المواقف كمثل أن يفزع أحدكم من شء ولم يحدث له مروه
فتجد من حوله يضحون من الموقف الذي حدث له، وعل سبيل المثال أحداث الاميرا الخفية فتجدون
أنفسم تضحون من ذلك الذي حدث له موقف أفزعه برغم أنّه موقف الاميرا الخفية وليس حقيقة ولم

يحدث له مروه، ولن الذي حدث له الموقف كان يتصور الأمر حقيقة. وكذلك الموقف الذي حدث لخليل
اله إبراهيم فما أشبهه بمواقف الاميرا الخفية برغم أنّ ضيوفه لم يعدّوا له موقف الاميرا الخفية، ولن

إبراهيم عليه الصلاة والسلام لم يسأل ضيوفه من أي البلاد ومن أي قبيلة كونه يريد أن يرمهم لوجه اله لا
لونهم من قبيلة آل فلان، ولم ين يعلم الضيف أنّه ذبح لهم عجلا كونهم لم يخرجوا من مضافهم الذي

أنزلهم فيه خليل اله إبراهيم وذلك من أدب الضيافة، فلزموا أماكنهم ف مضافهم الذي أنزلهم فيه خليل اله
إبراهيم عليه وعليهم الصلاة، ومثوا منتظرين ف أماكنهم لم يغادروها قدر ساعات من الوقت، وذلك من
لا يطَّلع عل انه فلا يخرج إلا لقضاء الحاجة بإذن المضيف، وذلك حتم ث فآداب الضيف أن يم

عورات نساء المضيف الذي أكرمه بالضيافة خصوصاً ف منازل بدو البوادي، ولذلك مثوا ف أماكنهم ولم
يخرجوا بحثاً عن إبراهيم حين تأخر عليهم صل اله عليه وعليهم وآل إبراهيم المرمين وجميع المسلمين،
حت دخل عليهم إبراهيم وزوجته ‐عليهم الصلاة والسلام‐ بعجل حنيذٍ وقد استغرق وقتاً ف ذبحه وسلخه
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وطبخه حنيذاً، حت إذا تفاجأوا بأنّ إبراهيم قد أحضر لهم عجلا حنيذاً فوضعه بين أيديهم وقال لهم تفضلوا
منْهم سجواو مهرَن هلَيا لتَص  مهدِييىٰ ااا رفَلَم} :ه تعالطيباً. وقال ال ه وكلوا منه حلالاوا بالوسم

اءرن ومو اقحسا بِانَاهشَّرفَب تحةٌ فَضمقَائ تُهارام٧٠﴾و﴿ لُوط مقَو َللْنَا اسرنَّا اا تَخَف  يفَةً ۚ قَالُواخ
اسحاق يعقُوب ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [هود].

وإنّما ضحت من الموقف بعد أن ذهب الروع عن زوجها وليس بضحك القهقهة بل تبسمت ضاحةً من
إناء ه إبراهيم العجل فال تحمل مع نب صرة ه إبراهيم بل أقبلت فال جةً زوجةَ نبن متبرزوجها، ولم ت
واسع، والصرة هو الثوب الذي يصر الرؤية عن جسدها، وأما وجهها فانت كاشفةً وجهها، وحين سمعت
البشرى من الملائة إل خليل اله إبراهيم بالذرية استحيت فوضعت يديها عل وجهها من الحياء فقالت:

{قَالَت يا ويلَتَ االدُ وانَا عجوزٌ وهـٰذَا بعل شَيخًا ۖ انَّ هـٰذَا لَشَء عجِيب ﴿٧٢﴾قَالُوا اتَعجبِين من امرِ
اللَّـه ۖ رحمت اللَّـه وبركاتُه علَيم اهل الْبيتِ ۚ انَّه حميدٌ مجِيدٌ ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم [هود].

ا ۖ قَالمَىٰ قَالُوا سشْربِالْب يماهربلُنَا اسر تاءلَقَدْ جو} :ه تعالقول ال وذلك هو البيان لبعض ما جاء ف
سَم ۖ فَما لَبِث ان جاء بِعجل حنيذٍ ﴿٦٩﴾فَلَما راىٰ ايدِيهم  تَصل الَيه نَرهم واوجس منْهم خيفَةً ۚ قَالُوا
قُوبعي اقحسا اءرن ومو اقحسا بِانَاهشَّرفَب تحةٌ فَضمقَائ تُهارام٧٠﴾و﴿ لُوط مقَو َللْنَا اسرنَّا اا تَخَف 

﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [هود].

وربما يود أحد الذين جادلوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من الذين أفتوا بتبرج وجه المرأة أن يقول:
"الآن نطقت بالحق ف تبرج وجه المرأة ألم نقل لك يا ناصر محمد إنّ كشف الوجه والأقدام ليس للمحارم
فقط بل كذلك للأجانب؟". ومن ثم يقيم عليهم الحجة بالحق الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لقد
أذن اله للمرأة القاعد من الحيض أن تضع جلبابها فتتف بالثوب الذي يغط عورة جسدها إلا وجهها

وكفيها وقدميها فأحل اله لها أن تشفهم أمام الأجانب بشرط أن لا تون متبرجة بزينة كالبودرة والحل
وما شابهها مما تتزين به المرأة، أو من لبس الحل. تصديقاً لقول اله تعال: {و الْقَواعدُ من النِّساء اللات لا

يرجونَ ناحا فَلَيس علَيهِن جنَاح انْ يضعن ثيابهن غَير متَبرجاتٍ بِزِينَة} صدق اله العظيم [النور:60].

وكذلك الضحك يأت ف المواقف الت فيها الفزع عل الآخرين بعد العلم أنّه لن يصيب الذي فزع مروه،
مثال موقف النّمل الذي فزع من سليمان وجنوده أن يحطمنّهم بأرجلهم وخيولهم وهم لا يشعرون، ولذلك
أمرت ملة النّمل جيوشها بالهرب إل جحورهم تحت الأرض حت لا يحطِّمنَّهم سليمان وجنوده وهم لا

يشعرون عليهم الصلاة والسلام من صلح منهم. وقال اله تعال: {حتَّ اذَا اتَوا علَ وادِ النَّمل قَالَت نَملَةٌ يا
ايها النَّمل ادخُلُوا مساكنَم  يحطمنَّم سلَيمانُ وجنُوده وهم  يشْعرونَ﴿١٨﴾فَتَبسم ضاحا من

قَولها﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [النمل].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108601

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:42 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي ينسف الحديث المفترى عل النّب أنّه كان معه قرين من الجن فأسلم ! ما لم كيف تحمون
؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله الأطهار وجميع الأنصار السابقين
الآخيار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

إنّه لا يوجد مع الإنسانِ الصالح قرين من الشياطين كما يزعم المفترون عل النّب عليه الصلاة والسلام أنه
قال:

إقتباس

روى مسلم وأحمد عن ابن مسعود قال، قال رسول اله صل اله عليه وسلم : ما منم من أحد إلا وقد ۇكل به قرينه من
الجن وقرينه من الملائة!! قالوا : وإياك يا رسول اله؟ قال: وإياي، ولن اله أعانن عليه فأسلم، فلا يأمرن إلا بخير.

[ رواه مسلم 2814 وأحمد 1/385 ]

ومن ثم ينف هذا الحديث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وننسفُه نسفاً ولا نطعن ف رواته، فقد افتُري عليهم كما افتُري
عل النّب عليه وعل صحابته قلباً وقالباً الصلاة والسلام، فيف تؤمنون بقرين مع محمدٍ رسول اله من الشياطين، أفلا

:ه تعالهم. تصديقاً لقول الإلا للذين أعرضوا عن ذكر رب ض القرناء من الجنقيه يه أنّ الكتاب ال لم أجد ف ّنتتقون؟ ول
{ومن يعش عن ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين﴿٣٦﴾وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم

ف مَّنا تُمذ ظَّلَما موالْي منفَعلَن ي٣٨﴾و﴿ الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ﴿٣٧﴾حهم
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الْعذَابِ مشْتَرِكونَ ﴿٣٩﴾افَانت تُسمع الصم او تَهدِي الْعم ومن كانَ ف ضَلٍ مبِين ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

دِيهِميا نيا بم منُوا لَهيفَز نَاءقُر منَا لَهضقَيو} :ه تعالهم. تصديقاً لقول المن رب ه للمعرضين عن الحقهم الضقيإذاً القُرناء ي
وما خَلْفَهم وحق علَيهِم الْقَول ف امم قَدْ خَلَت من قَبلهِم من الْجِن وانسِ ۖ انَّهم كانُوا خَاسرِين ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم

[فصلت].

فمن كان له قريناً من الجن فاعلموا إنّما قرينَه شيطانٌ رجيم وليس من الصالحين كما يزعمون، فلا يوجد جنّ صالح يخنس
ف الإنسان؛ بل إما أن يون تَقْييضاً بسبب الإعراض والغفلة عن ذكر ربهم أو مؤمن مبتل بمس شيطانٍ يتخبطُه سواء خادم

سحرٍ أو حسدٍ، ويشفيهم اله بالقرآن العظيم.
تصديقاً لقول اله تعال: {ونُنَزل من الْقُرآنِ ما هو شفَاء ورحمةٌ لِّلْمومنين ولا يزِيدُ الظَّالمين إَلا خَسارا} صدق اله العظيم

[الإسراء:82].

وأما الذين يفتون أنّ كل إنسانٍ معه قرين من الجن فإنَّم لاذبون؛ بل من قيض اله له قريناً من الجن فإنما قيض اله له
قريناً من الجن الشياطين، فونوا عل ذلك من الشاهدين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108605

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:10 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

الفتوى الحق للحامل والمرضع ف عدم صيام رمضان ثم تقض صومها ف عدة أيام اخَر، يريد اله بم
اليسر ولا يريد بم العسر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
والتّابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

فإنّ الحامل أو المرضع اذِن اله لها أن تُفطر فتصوم عدّة من أيام اخَر كون اله يريد بم وبأولادكم اليسر
ننَاتٍ ميبدًى لِّلنَّاسِ وآنُ هالْقُر يهف نزِلانَ الَّذِي اضمر رشَه} :ه تعالسر. تصديقاً لقول الم العولا يريد ب

الْهدَىٰ والْفُرقَانِ ۚ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه ۖومن كانَ مرِيضا او علَ سفَرٍ فَعدَّةٌ من ايام اخَر ۗ يرِيدُ
اللَّـه بِم الْيسر و يرِيدُ بِم الْعسر ولتُملُوا الْعدَّةَ ولتُبروا اللَّـه علَ ما هدَاكم ولَعلَّم تَشْرونَ ﴿١٨٥﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

فتذكروا قول اله تعال: {فَعدَّةٌ من ايام اخَر ۗ يرِيدُ اللَّـه بِم الْيسر و يرِيدُ بِم الْعسر ولتُملُوا الْعدَّةَ
ولتُبروا اللَّـه علَ ما هدَاكم ولَعلَّم تَشْرونَ ﴿١٨٥﴾} صدق اله العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108601

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:42 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي ينسف الحديث المفترى عل النّب أنّه كان معه قرين من الجن فأسلم! ما لم كيف تحمون؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله الأطهار وجميع الأنصار السابقين
الأخيار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

إنّه لا يوجد مع الإنسانِ الصالح قرين من الشياطين كما يزعم المفترون عل النّب عليه الصلاة والسلام أنه
قال:

إقتباس

روى مسلم وأحمد عن ابن مسعود قال، قال رسول اله صل اله عليه وسلم : ما منم من أحد إلا وقد ۇكل به قرينه من
الجن وقرينه من الملائة!! قالوا : وإياك يا رسول اله؟ قال: وإياي، ولن اله أعانن عليه فأسلم، فلا يأمرن إلا بخير.

[ رواه مسلم 2814 وأحمد 1/385 ]

ومن ثم ينف هذا الحديث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وننسفُه نسفاً ولا نطعن ف رواته، فقد افتُري عليهم كما افتُري
عل النّب عليه وعل صحابته قلباً وقالباً الصلاة والسلام، فيف تؤمنون بقرين مع محمدٍ رسول اله من الشياطين، أفلا

:ه تعالهم. تصديقاً لقول الإلا للذين أعرضوا عن ذكر رب ض القرناء من الجنقيه يه أنّ الكتاب ال لم أجد ف ّنتتقون؟ ول
{ومن يعش عن ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين﴿٣٦﴾وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم

ف مَّنا تُمذ ظَّلَما موالْي منفَعلَن ي٣٨﴾و﴿ الْقَرِين سفَبِى نشْرِقَيدَ الْمعنَكَ بيبو نيب تا لَيي نَا قَالاءذَا جا َّتتَدُونَ﴿٣٧﴾حهم
الْعذَابِ مشْتَرِكونَ ﴿٣٩﴾افَانت تُسمع الصم او تَهدِي الْعم ومن كانَ ف ضَلٍ مبِين ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].
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دِيهِميا نيا بم منُوا لَهيفَز نَاءقُر منَا لَهضقَيو} :ه تعالهم. تصديقاً لقول المن رب ه للمعرضين عن الحقهم الضقيإذاً القُرناء ي
وما خَلْفَهم وحق علَيهِم الْقَول ف امم قَدْ خَلَت من قَبلهِم من الْجِن وانسِ ۖ انَّهم كانُوا خَاسرِين ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم

[فصلت].

فمن كان له قريناً من الجن فاعلموا إنّما قرينَه شيطانٌ رجيم وليس من الصالحين كما يزعمون، فلا يوجد جنّ صالح يخنس
ف الإنسان؛ بل إما أن يون تَقْييضاً بسبب الإعراض والغفلة عن ذكر ربهم أو مؤمن مبتل بمس شيطانٍ يتخبطُه سواء خادم

سحرٍ أو حسدٍ، ويشفيهم اله بالقرآن العظيم.
تصديقاً لقول اله تعال: {ونُنَزل من الْقُرآنِ ما هو شفَاء ورحمةٌ لِّلْمومنين ولا يزِيدُ الظَّالمين إَلا خَسارا} صدق اله العظيم

[الإسراء:82].

وأما الذين يفتون أنّ كل إنسانٍ معه قرين من الجن فإنَّم لاذبون؛ بل من قيض اله له قريناً من الجن فإنما قيض اله له
قريناً من الجن الشياطين، فونوا عل ذلك من الشاهدين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108757

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
20 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:45 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

إل أحبت المسلمين الصــــــــــائمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله وآلهم من أولهم إل خاتمهم محمدٍ رسولِ
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلِّموا تسليماً، لا نُفرق بين أحدٍ من رسله وقالوا سمعنا وأطعنا

غفرانك ربنا وإليك المصير..

ويا أحبت ف اله، يفضل ف رمضان أن تُصلّوا صلاة المغرب والعشاء جمع تأخيرٍ ف ميقات الغسق
الذي هو ميقات صلاة العشاء، ويا عجب الشديد كيف تجعلون شهر رمضان كمثل أشهر الفطر، ولنّم

صائمون طوال يومم إل أذان المغرب!

وربما يود أحد المتشدّدين بغير الحق أن يقول: "بل نأكل تمرةً وسنبوسةً ومن ثم نقوم نصلّ ومن ثم نعود
فنمل تناول وجبة الفطور". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين ونقول: إنّ ذلك يسدّ الشهية لدى كثيرٍ
من النّاس أن يأكل قليلا وهو جائع ومن ثم يقوم إل الصلاة ومن ثم تسدّ شهيته، فبعد الصلاة لن يجد شهيته

كما كانت حين أذان المغرب.

وقد كان صيام محمدٍ رسول اله والذين معه أنّهم كانوا يصومون إل ظهور الشفق لصلاة المغرب
فيفطرون فيستمرون ف أكل وجبة الإفطار من الشّفق حت ميقات الغسق ومن ثم يصلّون المغرب والعشاء

جمع تأخير، وما كانوا يتأخّرون ف تناول وجبة الفطور إل غسق الليل.
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استبدالها فهنا ستعلمون أنّه قد دخلت ف ه إذا تمدين ال وقد جعل الرسول عليه الصلاة والسلام علامةً ف
دينم البدعة، وهذه العلامة الحق أنّم إذا وجدتم أمتم يعجلون الفطور قبل أن يصلّوا المغرب بل يؤذنون

للمغرب ومن ثم يعجلون الفطور قبل إقامة الصلاة ولا يؤخِّرونه إل بعد صلاة المغرب كون ذلك يضر شهية
س فيؤخّرون تناول وجبة الفطور إلم يفعلون العتم إذا وجدتم أمَّه أنم محمدٌ رسول الالنّفس، فعلّم

ميقات غسق الليل، فهنا تعلمون أنه قد دخلت ف دينم البدع الت ما أنزل اله بها من سلطان ولم تعد الأمة
بخيرٍ ف دينهم. وقال عليه الصلاة والسلام: [لاتزال أمت بخير ما عجلوا الفطور وأخّروا السحور] صدق

عليه الصلاة والسلام.

اللهم قد بلّغت اللهم فاشهدْ، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108903

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
21 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

08:38 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل محمود العامر من محم الذكر ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل رسوله الأعظم وبعد..
أشركم عل الردود وأتمن أن أسمع رد إمامنا (ناصر محمد اليمان) ف استخدام كلمة (كن فيون) ولماذا لم يقل كن

فان

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله محمود العامر الباحث عن الحق ف بيان الذكر، إنّما تلك فتوى من اله مطلقةٌ لا تنحصر بزمانٍ ولا مانٍ بل
عن قدرة اله المطلقة سواء ف الماض أو الحاضر أو المستقبل بأنّه إذا أراد شيئاً فإنما يقول له كن فيون، سواء فعل قد كان
لَهو قالْح لُهنُ قَووفَي نك لقُوي مويو قبِالْح ضرالااتِ واومالس خَلَق الَّذِي وهو} :ه تعالالمستقبل، مثال قول ال ون فأو سي

الْملْكُ يوم ينْفَخُ ف الصورِ عالم الْغَيبِ والشَّهادة وهو الْحيم الْخَبِير} صدق اله العظيم [الأنعام:73].

وكذلك ف الماض كن فيون، فلا تنس الإعادة لما خلق كذلك يقول له كن فيون، فلا تزال كلمة اله كن فيون سارية
المفعول ف كل زمانٍ ومانٍ فإن انقض الفعل فلن تنقض كلمات اله كن فيون لأي شء يريده اله فيقول له كن فيون،
سبحانه ذلك أمر الرحمن ف كل زمانٍ ومانٍ! تصديقاً لقول اله تعال: {إنَّما أمره إذا أراد شيىا أن يقول لَه كن فَيون} صدق

اله العظيم [يس:82].

لَه ا أن يقولشيى إذا أراد هإنَّما أمر} :ه تعالما لا نهاية. تصديقاً لقول ال ه المطلقة من غير حدودٍ ولا قيودٍ إلفذلك أمر قدرة ال
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كن فَيون} صدق اله العظيم [يس:82].

وأعلم ما تقصده بالضبط بسؤالك ف قول اله تعال: {انَّ مثَل عيس عنْدَ اله كمثَل ادم خَلَقَه من تُرابٍ ثُم قَال لَه كن فَيونُ}
صدق اله العظيم [آل عمران:59].

ويقول محمود العامر: "ولن ذلك فعل مض وانقض كون اله قد خلق آدم وخلق عيس عليهما الصلاة والسلام، فلماذا لم
يقل (فقال له كن فان) كون ذلك الفعل قد مض وانقض؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّه
يوجد هناك فرق ما بين القُدرة عل الخَلْق وأمر قدرة الروح من أمر اله فه لا تنته، وأما الخلق فيموت، وأما أمر قدرة الروح
فلا تموت أبداً كون ف قدرة أمر الروح سر الحياة للخلق، ولذلك تجد اله يفصل قدرة تسوية خلق الشء عن قدرته الروحية.

ولذلك قال اله تعال: {فَاذَا سويته ونَفَخْت فيه من روح} صدق اله العظيم [الحجر:29].

ةئَلْمك لبر ذْ قَالا} :ه تعالفما المقصود بالتّسوية؟ ومن ثم نقول إنما يقصد قدرة الخلق من غير أمر قدرة الروح. وقال ال
نا مشَرق بخَال ِّنالمستقبل، ولذلك قال: {ا ف عله العظيم [ص:71]. فتجد الأمر هنا فين} صدق الط نا مشَرق بخَال ِّنا
طين} ولن هل ذلك هو أمر الروح؟ والجواب: بل أمر قدرة الخلق ومعرض للتلف كون أمر قدرة الروح أمر آخر كن فيون

إل ما لا نهاية.

وللتوضيح أكثر فإنّ أمر قدرة الخلق تخص ظاهر الخلق ويستوي ف ذلك خلق الإنسان والجماد، وحين خلق اله جسد
الإنسان كان مثل أي جمادٍ يفتقد روح الحياة وهو معرض للتلف، وأما أمر قدرة الروح فبعد صدور الأمر كن فيون فلا نهاية
لها أبداً كون الذي ينته هو الجسد فقط وإنما تغادر الروح جسدها بسبب تلف ذلك الجسد، فإذا فارقت الجسد صار كمثل
الجماد كونه فارق روح الحياة، ولا تزال تلك القدرة الروحية من أمر اله سارية المفعول لا نهاية لها بعد صدور أمر الاف

والنون كن فيون بداية بلا نهاية.

وحين يهلك اله أمةً بعذابٍ فهل هلوا؟ والجواب بل هلت أجسادهم؛ فعل القدرة ف الخلق، وأما كلمة القدرة الروحية فلا
تزال سارية المفعول من بعد صدور الأمر كن فيون، والقدرة الروحية ه الت تجعل الجسد حياً، وه كلمة من اله لا تموت
أبداً بل يموت الجسد لفراقها، ولذلك تقولون فلان فارق الحياة أي فارق روح القدرة الحياتية فخرجت منه فعاد إل جمادٍ ولن

أمر القدرة الروحية تُواصل الحياة إل ما لا نهاية.

وعل سبيل المثال قلت لفلان: امشِ فمش أو اجرِ فجرى، وكذلك كن فيون، وكلمة فيون تفيد مفهوم الفعل المستمر من
بعد الحدث، مثال أن يقول لشء امشِ فمش أو اجرِ فجرى.

ألا وإنّ بيان الروح فهمه من أشدِّ البيانات تعقيداً عل فهم الباحثين، فيجب أن تفرقوا بين كلمات الخلق و كلمات الروح
وجميعهم كن فيون، ولن الفرق أنّ كلمة القدرة ف الخلق ه تختص بظاهر الخلق وكلمة الروح تختص بباطن الخلق.

وعل سبيل المثال قال اله تعال: {وكلمتُه الْقَاها الَ مريم وروح منْه} صدق اله العظيم [النساء:171].
( فتجدون أنّه ألق كلمتين وهن كلمة قدرة الخلق فخلقه من تراب وكلمة قدرة الروح فتجعل المخلوق حياً ينطق ).

نم انَتكو تُبِهكا وهباتِ رملِب دَّقَتصنَا ووحر نم يها فَنَفَخْنَا فهجفَر نَتصحا انَ الَّترمع نَتاب ميرمو} :ه تعالولذلك قال ال
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الْقَانتين (12)} صدق اله العظيم [التحريم].

فما ه اللمات؟ ألا وه كلمات القدرات من اله ف حملها طفل (جسداً وروحاً) ولم يمسسها بشر، بل بلمات قدرة اله كن
فيون.

وما أريد أن تعقلوه ه كلمة فيون الت تخص الروح الت تفيد مفهوم استمرارية الفعل، وضربنا لم عل ذلك مثلا أن تقولوا
لشء امشِ فمش، غير أنّ الذي مش قد يتوقف ف الطريق أو آخر الطريق حين يصل للمان المقصود، وأما الروح كن
فيون ف حالة أمرٍ مستمرٍ ف الحياة فلا تموت الروح الت ه من أمر القدرة الروحية بل يموت الجسد الذي هو ناتج فعل

كلمة القدرة عل الخلق.

سر ون الروح هوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل تموت الروح كما يموت الجسد؟ والجواب: بل مات الجسد بفراق الروح ل
الحياة وه أصل الإنسان، فه الت تملك القدرة عل البصر والسمع والشم والطعم، وه الت تحمل الجسد فتحركه حسب ما
لاو} :ه تعالالشهداء. قال ال أرواح ذلك مثلا م علت. ونضرب لنها لم تمإنسان الروح، فإذا تلف الجسد تغادره ول يشته
ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم هال ما آتَاهبِم ينزَقُونَ (169) فَرِحرهم يندَ رباء عيحا لاتاً بوما هال بِيلس لُواْ فقُت الَّذِين نبستَح

رجا يعضي لا هنَّ الاو لفَضو هال نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ (170) يزحي مه لاو هِملَيع فخَو لاا هِمخَلْف نقُواْ بِهِم ملْحي لَم
الْمومنين (171)} صدق اله العظيم [آل عمران].

م؛ بل أحياءالحقيقة غير موجودين بين أيدي نّهم فم تصلّون عليهم ولبين أيدي برغم أن أجساد الشهداء مقتولةٌ وهم أموات
ة فلا تموت فتجدونها تواصل الاستمراري ة التت. أما كلمة القدرة الحيجسده المي هم يرزقون، وإنما تُصلّون علعند رب

الحياة. ولذلك قال اله تعال: {خَلَقَه من تُرابٍ ثُم قَال لَه كن فَيونُ}، كمثال امشِ فمش. وربما يود أن يقول أحد السائلين:
ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ريماً لهم" . ومن ثمالحياة ت ن فقط أرواح الشهداء لا تموت مستمرة فول"

لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو} :ه تعالوأقول: قال ال
فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر]، ألم تجد أرواح آل فرعون كذلك مستمرةٌ ف الحياة من بعد أن غرقوا؟
وبل ماتت أجسادهم الت تخص كلمات القدرة عل الخلق، وأما كلمة القدرة الروحية فمستمرةٌ ف الحياة منذ أن قال اله كن

فيون فلا تزال مستمرة ف الحياة منذ أن خلق اله آدم وذريته من الأرض جميعاً قبل أن يونوا أجِنَّةً ف بطون أمهاتهم،
والروح الت ه من قدرة اله كن فيون لا تزال مستمرة ف الحياة فلا تنسوا ضرب مثل (امشِ فمش) وكذلك (كن فيون).

فهل فهمت السر لماذا لم يجعل الفعل مض وانقض؟ كون حبيب ف اله محمود العامر أدهشه قول اله
(كن فيون) برغم أنّ اله يتلم عن فعل مض وانقض ف نظركم، ومن ثم تبين لم أنّ كلمة فيون كذلك
تفيد الفتوى بالاستمرار ف الحياة إل ما لا نهاية، فتذكروا قوم نوح فهل انتهت حياتهم؟ والجواب بل انتهت
حياة أجسادهم بفراق كلمة روح الحياة وتجدونهم ف استمرارٍ ف الحياة وإنما انتقلوا إل الحياة البرزخية.
ولذلك قال اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اله انصارا (25)} صدق

اله العظيم [نوح].

ومثلهم آل فرعون. قال اله تعال: {وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا
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وعشيا ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

نك لَه قَال ابٍ ثُمتُر نم خَلَقَه مدا ثَلمك هنْدَ الع يسع ثَلنَّ ما} :ه تعاللقول ال م البيان الحقن لوتبي
فَيونُ} صدق اله العظيم، كون سؤال محمود العامر قال: "بما أنّ ذلك فعل قد مض وانقض فلماذا لم

يقل اله تعال فقال له كن فان كونه فعل قد مض وانقض؟" ولذلك بين لم صاحب علم التاب السبب
لقول اله تعال: {فَيونُ} صدق اله العظيم.

وأضرب لم عل ذلك مثلا، فلو أنّ أحدكم لديه اثنين من السيوف فأعط لصديقه سيفاً يدافع به عن نفسه،
وف يوم من الأيام أراد أن يرده لصاحبه فقال صاحبه دعه (يون) عندك حت تشتري لك سيفاً، وتبين لم
الفهم اللغوي للمة فيون أنّها كذلك تفيد فهم الاستمرارية، ولذلك قال صاحب السيف دعه (يون) عندك
حين أراد أن يرجع له سيفه الذي استعاره منه فقال له دعه يون عندك، ويقصد بقاء السيف عند صديقه

وكذلك الروح باقيةٌ من بعد موت الجسد.

وربما لا يفهم هذا البيان إلا قليل من الأذكياء بل فقط الأشد ذكاء ولا نلوم عل الآخرين عدم فهمهم كون أمر
الروح مسألة ف غاية التّعقيد، ألا وإنّ كلمة قدرة خلق الجسد والروح من أمر اله كن فيون وأحدهم يون
أرواح شهداء ف ذلك مثلا م علما لا نهاية، وضربنا ل وهو الجسد والأمر الآخر إل فينته قدرٍ معلوم إل
م وجدتُم فنتة، ولأجسادهم المي ولو كنتم تنظرون إل أبرارٍ وأرواح كفارٍ فتجدونهم حقاً لم يموتوا حت

التاب أنّ الشهداء حقاً لم يموتوا بل أحياء عند ربهم يرزقون، وإنما صلّيتم عل أجسادهم الميتة ولن
أرواحهم مستمرة ف الحياة، وكذلك أرواح الفار مستمرةٌ ف الحياة من بعد موت أجسادهم فهم لا يزالون
مستمرون ف الحياة حت هذه الساعة، وأمر الروح يختص بسر القدرة الربانية إل ما لا نهاية، وما أوتيتم

من العلم إلا قليلا، والعقل عدو لما جهل. وأضرب لم عل ذلك لغزاً لنجعله مثلا ينفر منه العقل بادئ الأمر
بسبب أنّه يجهل فهمه حت إذا فهمه العقل تقبله بل سهولة.

( فمثلا لو أقول: حلال حرمه اله وأحلّه، ولو أقول: حرام حرمه اله وأحلّه )

فسبحان ربك رب العزة عما يصفون، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=108908

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
21 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:04 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظر ناصر محمد إل أحد الأنصار محسن المرم والمحترم ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم

والصلاة والسلام عل أنبياء اله أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمد ابن عبداله الصادق الأمين وعل آلهم وصحبهم ومن
تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين وعل إمام الأمة الموعود وخليفة رب العاملين الإمام الناصر لدين محمدٍ والقرآن العظيم

المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وعل الأنصار السابقين الأخيار وسلم تسليماً كثيراً، وبعد..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته ...

أيها القابع ف غيابت السون، يا حبيس النظر المتجول والرضا بمشاهدة الأحداث، قم وانفض عن نفسك الغبار، وأضرم
ف همتك نار العزم الأريب، فأنت ابن الإسلام، خرجت من رحم تلك الأمة المباركة، وليس مانك حيث أراك اليوم، إنما

مانك عل قمة الحياة البشرية.
الإسلام بحاجة إليك، ووطنك بحاجة إليك، والحياة بأسرها بحاجة إليك، لا لشء إلا لأنك وحدك تستطيع، نعم لأنك الوحيد
من بين أهل الأرض من يحمل بين جنباته عقيدة سامية وشريعة غراء وقيم فريدة، بها تقود العالم إل الأمام، لا كوحوش
الدمار الذين اعتلوا عرش التقدم بدون قوائم له تزنه وتقيمه، اعتلوا قمة التقدم وهم يتلطخون بالدونية والبهيمية وسوافل

القيم.
أراك تنظر من بين الركام بعين الياس، متسائً: أنا فرد، ما الذي يمنن إنجازه؟ لن يسمن جهدي أو يغن من جوع، صرح

الإصلاح لن يقوى عليه ساعدي وحدي.
وألتمس لك العذر فيما ذهبت إليه ففرك هذا كان ضحية ركام من أنقاض البشرية المهلهلة والت استهدفت من قبل صناع

الدمار وعشاق الخراب، ولن قد أتيتك ببوارق الأمل، ل تلمع ف عينيك وقلبك، فتبصر ذاتك وتقف عل حقيقة قوتك،
وتدرك أن الفرد قد يبن مجدًا ويصنع أمة، فمن ثم تقتحم وتصنع الحياة.
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إنهم بشر مثلك، لا يختلفون عنك ف التوين والخلقة، كانوا فرادى، ولنهم فعلوها، اقتحموا وصنعوا الحياة، لم يثن
عزائمهم أن كانوا وحدهم، لنهم أضرموا نار الحماسة ف قلوبهم ونفخوا ف عزائمهم بأنفسهم، ولم يبالوا بوحشة الطريق

وقلة الناصر والمعين.
فعون اله لا ينقطع عن عباده الصالحين الذي يرغبون بعزم أكيد ف نهضة أمتهم، فح عل العمل من أجل رفعتها

ونهضتها وعزتها، فما للإنسان قيمة بدون أن: يقتحم ويصنع الحياة.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله، يا أيها الذين
آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً لا نفرق بين أحدٍ من رسله، أما بعد..

ية، ألا ترى إنَّ الإمام المهدي ناصر محمد ويا حبيب ف اله محسن، إنّ موقع الإمام المهدي مدرسةٌ عالميةٌ وسبورةٌ لل البشر
طهر روحك ولم يركَ ولم تره؟ وكذلك افتيك بالحق إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان طهر أرواحاً كثيرةً من البشر تطهيراً
من الشرك وتحولوا إل عبادٍ ربانيين عبيداً له مخلصين، فصاروا أصحاب قلوبٍ طيبة عذِبة تُحب الخير للبشر وتره للبشر
الدّمار، فانظر كيف استطاع ناصر محمد اليمان أن يعدَّ قوماً يحبهم اله ويحبونه رحمةً للعالمين؛ بمعن إنَّ المهدي المنتظَر

بدأ ف إصلاح البشر.

والسؤال الذي يطرح نفسه مرةً أخرى: فيف استطاع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يعدَّ أنصاره رحمةً للأمة؟ فلن
تجدوا أطيب من قلوبهم ويحبهم اله ويحبونه، ولا أقول كل أنصاري عل شاكلة واحدة؛ بل أقصد من أنصاري قوم يحبهم اله

ويحبونه رحمةً للأمة، وجميع أنصاري تلاميذٌ ف مدرسة الإمام المهدي العالمية، وسوف يتخرج من هذه المدرسة أساتذةٌ
.المنتظَر ناصر محمد اليمان اتّباع المهدي وا لصلاح البشر ويدعونهم إلبون رحمةً للعالمين؛ هرباني

فلست قابعاً ف غيابت السون يا قرة العين ويا حبيب ف اله، فلو كان المهدي المنتظَر ظاهراً ف دعوته جهاراً الآن لانت
مسيرة إصلاح البشر أشدّ بطا، إلا أن يون ظهور تمين بنصرٍ مبين. وأما وأنا ما أزال داعيةً فقط ولست قائداً للأمة فأفضل
وسيلة للدعوة ه عن طريق هذه الوسيلة، فيستطيع الإمام المهدي أن يطهر القلوب من الشرك باله تطهيراً كما طهركَ اله

بعلم الإمام المهدي وأنت لم تره بعد يا محسن حبيب ف اله، تاله ما فعلت ذلك عن أمري فللّه حمةٌ بالغةٌ سوف تتبين لم يا
قرة العين. ثبتن اله وإياكم عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ة؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانأخوكم أستاذ المدرسة العالمي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
21 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

12:58 مساء
ـــــــــــــــــــ

انتهوا عن قول الرواية المفتراة
( من يضمن ل موت عبداله أضمن له ظهور الإمام المهدي ف المسجد الحرام )

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليه وعليهم وأسلّم تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

فأقول أهلا وسهلا ومرحباً بضيفٍ كريم من المملة العربية السعودية من مشايخ قبيلة غامد البرى، رحب
بك الرحمن وعبدُه يا أبا سليمان، وأرى عقلك وقف إل جانب الإمام ناصر محمد اليمان ويقول لك عقلك يا

أبا سليمان: "إن هذا الرجل يدعو إل إخلاص العبادة للرحمن عل بصيرة من ربه؛ البيان الحق للقرآن،
فيف يون عل ضلالٍ وهو ينطق بالحق ويستنبط سلطان العلم المحم من محم القرآن العظيم؟" . وأرى

أبا سليمان يقول: "فلو صدّقت واتّبعت فماذا عل فعله؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: يا أبا سليمان، إذا اتّبعتنا فلن نأمرك إلا بالسع مع المهدي المنتظر إل إصلاح البشر بل
ونه نورر به قلوبهم فنؤلف بنور القرآن العظيم قلوباً سليمةً لللذكر لنبص فنبلّغهم البيان الحق ووسيلة حيلة

ف عالس المنتظر يا أبا سليمان عل ه له نوراً فما له من نورٍ، فساعد المهديه ومن لم يجعل المن ال
.مستقيم صراط ة واحدةً علنجعل النّاس أم إصلاح البشر حت

ويا أبا سليمان، لن نأمرك كما أمر أنصاره جهيمانُ وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين، ألا واله الذي لا إله
غيره لو صدّقن كافة الشعب السعودي الأب العرب إلا الحومة لما ظهرت عند البيت العتيق للمبايعة إلا
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من بعد التّصديق من حومة المملة ومن هيئة كبار علماء المملة حرصاً من الإمام المهدي عل أمن
المسلمين وعدم سفك دمائهم.

ف عظيم ظلم عندَه أحدٌ برغم أنّه يوجد ظلمك الذي لا يه بن عبد العزيز هو الملك عبد الوأشهد إنّ المل
المملة العربية السعودية ولن لا تصله المظالم إلا قليلا، ولو وصلت المظالم إل الملك عبد اله بن عبد

العزيز لأنصف المظلوم من الظالم حت ولو كان الظالم ابن أخيه خالد الفيصل لأنصف المظلوم من الظالم
ولا يبال، ألا واله ما أثنيت عليه ابتغاء رضوان الملك عبد اله بل حسب رؤيت للملك عبد اله بن عبد
ره بالبيان الحقه له نوره وبصال ه عمره وأتمثيرٍ، وأطال المن غيره ب فيه خيراً أحسن العزيز وأظن

للقرآن العظيم.

واشهِد اله وكف باله شهيداً إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يتمنّ موت الملك عبد اله بن عبد
العزيز كما يتمنّوه أصحاب الروايات المفتراة من بعد استراق السمع، واستوص المملة العربية السعودية
حومةً وشعباً بسمو الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود فلا تنقضوا البيعة له ولا تظنوا فيه إلا خيراً ففيه
الخير أحسن من الغير. وربما ثنائ هذا يغضب منه قوم آخرون، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول:
فانتهوا عن قول الرواية المفتراة: ( من يضمن ل موت عبداله أضمن له ظهور الإمام المهدي ف المسجد

الحرام ) انتهت رواية الذب.
وأشهد له إنّها روايةٌ مفتراةٌ مبنيةٌ عل خَطْفة استراقِ السمع كما سوف نبين ذلك ف الوقت المناسب،

فاتقوا اله واتّبعون لعلم ترحمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109059

الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

12:00 مساء
ــــــــــــــــــــــــ

أدركت الشّمس القمر فتلاها، يا عباد اله فروا إل اله من قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب
سقر أحد أشراط الساعة البر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم وآلهم
الطيبين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا عباد اله اتّقوا اله، فواله الذي لا إله غيره ما أعلن لم الإمام ناصر محمد من ذات نفسه أنّ الشّمس
أدركت القمر بل أران رب عديد المرات كيف تدرك الشّمس القمر، فأران الهلال يولد من قبل الاقتران

فتجتمع به الشّمس وقد هو هلال، ومن ثم أنادي:
بر وآية التصديق للمهدييا معشر البشر لقد أدركت الشّمس القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة ال )

المنتظَر )

ولا ينبغ ،هم بغير الحقرب اذبين المفترين علال ه علولعنة ال ما أقول شهيدٌ ووكيل ه علوال ..انته
لم التّصديق بأنّ الشّمس أدركت القمر حت تروا الحق عل الواقع الحقيق ولن واله الذي لا إله غيره إنّ
كثيراً من علماء الفلك ليعلمون علم اليقين أنّ القمر البدر لشهر رمضان 1434 حقاً اكتمل الليلة بدراً ليلة
الإثنين، ورأوا ذلك بأم أعينهم وبمناظيرهم فشاهدوا البدر صار متملا 100% منتصف ليلة الإثنين؛ آية

كونية ظاهرة وباهرة يراها ويعقلها كافة النّاظرين إل وجه القمر البدر كون ليلة النّصف لشهر رمضان لعام
1434 ه ليلة الإثنين لا شك ولا ريب بسبب أنّ الشّمس أدركت القمر بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين

نهاية شعبان لعامم هذا 1434.

وسبق وأن أعلنّا لم ذلك وفصلناه تفصيلا، ومن ثم انتظرنا الحم من رب العالمين إل بعد غروب شمس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109059
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109059
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الأحد ليلة الإثنين حت يحم اله بيننا بالحق هل الشّمس حقاً أدركت القمر ف أول شهر رمضان لعامم
هذا 1434 للهجرة؟ فإذا كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان صادقاً فسوف يتبين لم الحق فتشاهدون

أنّه حقاً قد اكتمل البدر لشهر رمضان هذا 1434 بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، وبالضبط حين وصل
القمر منتصف السماء ليلة الإثنين فأعلن اكتمال البدر للبشر النّاظرين إل وجه القمر آية كونية ظاهرة

ه فكم من الوباهرة علّها تحدث لهم ذكرا قبل أن يسبق الليل النّهار فتطلع الشّمس من مغربها، فمن يجِر
عذاب يوم عقيم عل الأبواب؟

تمل قرصهة بجدة تقول بأنّ القمر البدر سوف يية الفلأرى إعلان موقع الجمعي ّويا للعجب الشديد! فإن
يوم غدٍ الإثنين وهذه مغالطةٌ بينَةٌ من الذين تأخذهم العزة بالإثم، فتعالوا لنبحث سوياً ما يقصدون بقولهم أنّ
القمر البدر سوف يتمل يوم غدٍ الإثنين، فهم يقصدون الليلة المقبلة الت ه ليلة الثلاثاء ولذلك يقولون يوم
غدٍ الإثنين لأنّ يوم الإثنين عندهم لا ينته إلا الساعة اثن عشر ليلا ولذلك يقولون القمر البدر سيتمل يوم
غدٍ الإثنين الساعة التاسعة مساء ودقائق معدودة مساء يوم الإثنين، ولن الليلة المقبلة ه ليلة الثلاثاء ولن

.هيشرق القمر إلا بعد انقضاء يوم الإثنين بغروب شمس

والسؤال الذي يطرح نفسه: لماذا يقولون إنَّ القمر البدر سوف يتمل يوم غدٍ الإثنين برغم أنّهم يقصدون ليلة
الثلاثاء بعد غروب شمس الإثنين؟ وذلك حت لا يميز النّاس بين الحق والباطل فيجعلون حجةً للممترين

فيقولون إذا كان الإمام ناصر محمد اليمان أعلن نهاية شعبان بأنّ ليلة النّصف من رمضان ه ليلة اكتمال
البدر ليلة الإثنين ومن ثم يقول الممترين: "فها هم كذلك علماء الفلك ف الجمعية الفلية بجدة وغيرها

يعلنون اكتمال البدر لشهر رمضان يوم الإثنين لعامنا هذا 1434 للهجرة". ومن ثم يقولون: "فلماذا يزعم
ناصر محمد اليمان أنّ تلك آية كونية؟ ولن علماء الفلك كذلك يقولون القمر البدر لشهر رمضان 1434

سيتمل يوم الإثنين! فما الفرق بينهم وبين إعلان ناصر محمد اليمان عن ليلة اكتمال البدر لشهر رمضان
لعامم هذا 1434 للهجرة؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فأما إعلان ناصر
محمد فقلت لم إنّ الشّمس أدركت القمر ليلة الإثنين لا شكّ ولا ريب كون غُرة رمضان الحقيقية ه يوم

الإثنين، ولن الشّمس أدركت القمر ولم ير هلال رمضان ف غرته الأول كافةُ البشر عل وجه الأرض لون
القمر كان ف حالة إدراكٍ كونه يتلو الشّمس برغم ميلاده، ولذلك حصحص الحق بعد غروب شمس الأحد

ليلة الإثنين، فتبين للنّاظرين أنّ قمر شهر رمضان اكتمل قرصه معلناً أول ليال الإبدار.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: مت تبدأ ليال الإبدار؟ والجواب: تبدأ أول ليال الإبدار أول ليلة يتمل فيها
ليلة الخامس عشر الت الإبدار ه أنَّ ليال تليها، بمعن ليلة النّصف وكذلك الليلة الت ه ه القمر التوج

تبدأ بعد غروب شمس الرابع عشر وكذلك ليلة السادس عشر الت تبدأ بعد غروب شمس الخامس عشر
فتلك ه ليال الإبدار، وأما ليلة السابع عشر فه تون شبه البدر، ولن ليال الإبدار هما حقاً ليلتان فقط



22-07-2013 أدركت الشمس القمر فتلاها، يا عباد اله فروا إل اله من قبل أن يسبق الليل النهارـ...  97

n-ye.me/109072 358/536

يرى القمر فيهما متملا وجهه، ولذلك شهدتُم بنَيان أعينم النّاظرة لقمر رمضان لعام 1434 للهجرة أنّه
حقاً اكتمل وجه القمر 100% بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين كما حدث ليلة البارحة، وكذلك سوف

تشاهدون وجه القمر ف ليلة البدر الثانية متملا وجهه 100% بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، فهاتان
اللّيلتان هن ليلتا الإبدار لشهر رمضان لعامم هذا 1434 للهجرة، ولنّم لن تشاهدوا وجه القمر أنّه لا يزال

متملا 100% بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء برغم أنّ ليلة الأربعاء ه تعتبر ليلة النّصف لشهر
رمضان حسب صيام أول أيام رمضان، ولن القمر لن تجدوه متملا 100% برغم أنّها ليلة النّصف

حسب إعلان الصيام برغم أنّ الذين صاموا الأربعاء محقّون برغم أنّ غُرة رمضان الحقيقية ه الإثنين،
ولنّ اشهد أنّ الذين صاموا غُرة رمضان الأربعاء صيامهم حق، وذلك كون غُرة رمضان الأول أدركت
فيها الشّمس القمر وهم لا يعلمون بل يظنّون ليلة الإثنين لا تزال من ليال شعبان برغم أنّها ف الحقيقة أول
ليال رمضان، وأما الليلة الثانية لشهر رمضان الت ه ليلة الثلاثاء فغُم عليهم بسبب سوء الأحوال الجوية
فصام المسلمون ليلة المنزِلة الثالثة لشهر رمضان لعامم هذا 1434، إلا الإسماعيليون ف نجران وغيرها

.ة رمضان الأولفإنهم صاموا الإثنين غُر من أصحاب المذهب الإسماعيل

وربما يود أحد رجال الطائفة الإسماعيلية أن يقول: "اله أكبر وحصحص الحق فنحن عل الحق أصحاب
المذهب الإسماعيل كوننا صمنا الغرة الحق". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
فهل شاهدتم هلال رمضان لعامم هذا بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين؟ ومعلوم جواب علماء الطائفة
الإسماعيلية فسوف يقولون: "لم نشاهد هلال رمضان لعام 1434 كوننا أصلا لا نهتم بمراقبة أهلَّة الشهور

فلدينا حسابات إمامية فاطمية منذ أمدٍ بعيدٍ فنصوم ونفطر عل تلك الحسابات"! ومن ثم يرد عل المذهب
الإسماعيل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أليس هذا يعن أنّم تصومون من غير مشاهدة هلال
شهر رمضان؟ أليس ذلك مخالفة لقول اله تعال: {شَهر رمضانَ الَّذِى انزِل فيه القُرآنُ هدًى لِّلنَّاسِ وبينَاتٍ

من الهدَى والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185].

فما ه الشهادة ف مذهبم يا أحبت ف اله معشر علماء المذهب الإسماعيل؟ فهل تقبلون شهادةً ف علم
الغيب كون الذي أسس لم التقويم الأبدي الفاطم قد مات قبل مئات السنين من قبل ميلاد هلال رمضان
لعامم هذا 1434! فأين تذهبون من فتوى اله ف محم كتابه: {فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله
العظيم؟ وكذلك أين تذهبون من فتوى جدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ قال: [صوموا
لرؤيته، وأفطروا لرؤيته، فإن غم عليم الهلال فأكملوا عدة شعبان ثلاثين يوماً] صدق عليه الصلاة والسلام

.

وربما يود أحد أنصار المهدي المنتظَر المرمين حسين بن عل أن يقول: "يا إمام، إنّ ف حيرة من
أمري حين أرى صيام المذهب الإسماعيل عل الحق، فها هو أول ليال الإبدار لشهر رمضان لعامنا هذا
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1434 حدثت بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين وهذا يعن إنّ ليلة الإثنين ه ليلة النّصف لشهر رمضان
لعامنا هذا 1434 للهجرة، وكذلك طائفت الت ه طائفة المذهب الإسماعيل هم الوحيدون ف العالم

صاموا يوم الإثنين، وها هو تبين صيامهم أنّه صحيح كون ليلة النّصف حدثت ليلة الإثنين وهذا لا يدعو
مجال للشكّ إنَّ ليلة صيام رمضان حقاً كانت ليلة الإثنين لا شك ولا ريب، فما ردك عليهم يا إمام فقد
نتظَر إلالم المهدي يرد ؟". ومن ثمناصر محمد اليمان كثيراً بسبب اتّباع الإمام المهدي قوم آذان

الأنصاري المرم حسين بن عل اليام وأقول: يا حسين، إنّ أعلم من اله ما لا يعلمه علماء المذهب
الإسماعيل فقل لهم إنَّ تقويمهم الفاطم مجرد تقويم فل ف الحساب حسب ولادة الأهلَّة فلياً، ولنّه
كان خطأ كبيراً كونه مبن عل حركة الشّمس والقمر بشل مستمرٍ بغض النظر عن رؤية الأهلَّة بالنظر،
فيف يعلمون إنّ الشّمس أدركت القمر ولم يعمل حسابه صاحب ذلك التقويم الفاطم كيف سيون

الحساب حين دخول البشر ف عصر أشراط الساعة البر كونه حتماً سوف يختل حسابه ولن يشاهد هلال
صيام الإسماعيليين كافّة البشر عل وجه الأرض، وسوف يزعمون أنَّهم عل الحق حين يأت القمر البدر
الحق هو عل صاموا فيها، ومن ثم يقولون: "وها هو صيام المذهب الإسماعيل موافقاً لنفس الليلة الت

كونه أبدر القمر ليلة الإثنين ونحن صمنا ليلة الإثنين وهذا يعن إن صيامنا كان صحيحاً، فنحن الوحيدون
ف العالم عل الحق، ونحن الطائفة الناجية ف العالمين".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: بل أنتم كذلك من المعذَّبين إن لم تتّبعوا
الحق من ربم يا معشر المذهب الإسماعيل الفاطم، وما ينبغ للإمام المهدي ناصر محمد أن يجاملم
أو يتّبع أهواءكم عل الباطل، أفلا تعلمون إنَّ له حمةٌ بالغةٌ ف أمر صيام رمضان حسب مشاهدة هلال
شهر رمضان؟ وذلك حت إذا دخل البشر ف عصر أشراط الساعة البر فيتبين لهم انتفاخ الأهلَّة من خلال
مراقبة الأهلَّة فيعلمون أنّه حدث خلل فل عجيب لا شك ولا ريب لونهم سوف يشاهدون انتفاخ الأهلَّة

فيرى الهلال فيقال: "ليلتين أو ثلاث ونحن لم نصم إلا ليلة!". ومن ثم تعلمون إنّ الدهر دخل ف عصر أشراط
نتظَر ناصر محمد اليمانالم ه فتتّبعون المهديال ون إلبرى وأنّ الشّمس أدركت القمر فتفراعة الالس
من قبل أن يسبق الليل النّهار؛ ليلة يظهِر اله فيها المهدي المنتظَر عل كافة البشر ف ليلة وهم صاغرون؛
ليلة تبلغ القلوب الحناجر؛ ليلة يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب سقر، فهل من مدّكرٍ؟ فم أدركت

نتظَر ناصر محمد اليمانالم رمضان هذا 1434 وأعلن المهدي الشّمس القمر عديد المرات كما حدث ف
م الحقن لم هذا 1434، وها هو تبية شهر رمضان ليلة الإثنين لعامغُر أن الشّمس سوف تدرك القمر ف
أن غُرة رمضان لعام 1434 حقاً كانت الإثنين ومن ثم تتساءلون فتقولون ولنه لم يعلن أحدٌ ف البشر عن
ثبوت رؤية هلال رمضان بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين ولذلك كنتم تظنّون ليلة الإثنين لا تزال من

ليال شعبان وه ليلة أول صيام رمضان من قبل أن تدرك الشّمس القمر، وربما يود الأنصاري حسين بن
عل اليام أن يقول: "يا إمام ناصر محمد ما تقصد بقولك ألا وإن ليلة الإثنين لعامم هذا 1434 ه ليلة

أول صيام رمضان من قبل أن تدرك الشّمس القمر؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإسماعيليين الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كون التقويم الفاطم تقويم حق لو لم تن الحياة الدنيا لا نهاية لها ولو
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منذ دخول البشر ف م الفلتقويم ن للأسف قد انتهبرى، ولأحداث أشراط الساعة ال أنّها لن تأت
عصر أشراط الساعة البرى وهنا تتبين لم الحمة الربانية من الأمر بصيام شهر رمضان بحسب شهادة

رؤية هلال رمضان تصديقاً لقول اله تعال: {فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم.

دوا فة الإسلامية توحه ما لا تعلمون، وبرغم أنّ الأميعلم من ال ه وإنّ الإمام المهديال ف ته أحبفاتّقوا ال
صيام غُرة رمضان لعامم هذا 1434 فصاموا جميعاً الأربعاء وفرح كثير من المسلمين بهذا ولنّها سوف
تسوء وجوههم آخر رمضان كون الأمة الإسلامية سوف تختلف ف هلال عيد الفطر اختلافاً كبيراً إل ثلاثة
أيام ف العالم العرب والإسلام، فأما الإسماعيليين أصحاب المذهب الفاطم فحتماً سوف يعلنون عيد
الفطر بدء من يوم الأربعاء غُرة شوال ف التقويم الفاطم حسب ولادة الأهلَّة الفلية ف الفضاء وليس
حسب رؤية الأهلَّة الشرعية ولذلك سوف يعلنون عيد الفطر الأربعاء، وأما أصحاب مذهب أهل السنة

والجماعة فسوف يعلنون عيد الفطر المبارك يوم الخميس، وأما آخرون فسوف يعلنون عيد الفطر المبارك
يوم الجمعة ومن ثم نقول إن هذا لشء عجاب!

ويا أمة الإسلام، فلتهتم جميع الحومات العربية والإسلامية بلجنة تحري أهلَّة شهر رمضان وحسب الرؤية
الشرعية وبالعين المجردة، فإذا أعلنت ثبوت رؤيته أي من دول الإسلام ومن ثم تعلن كافة الدول العربية
والإسلامية صيام شهر رمضان نظراً لثبوت رؤية هلال رمضان لدى قوم مسلمين، فبذلك تُحل مشلة

اختلافم ف أهلّه الصيام والأعياد.

وأما الحج فلم يأمركم اله بمراقبة غُرة شهر ذي الحجة كون الحجة يختلف عن صيام رمضان كون صيام
رمضان يبدأ من ليلة دخول هلال شهر الصيام، وأما الحج فيختلف ميعاده كون النّفير للحج هو ف اليوم
الأيام المعدودات بالحق ة، فإن كنتم تريدون أن تدخلوا البيوت من أبوابها فتحجوا فالثامن من ذي الحج
فعليم أن تراقبوا منازل أهلَّة شهر ذي الحجة حت إذا رأيتم القمر اكتمل تربيعه الأول ومن ثم تعلنون يوم

النفير للحج. تصديقاً لقول اله تعال: {يسالُونَكَ عن الأهلَّة قُل ه مواقيت للنَّاسِ والْحج ولَيس الْبِر بِانْ تَاتُواْ
الْبيوت من ظُهورِها ولَـن الْبِر من اتَّقَ واتُواْ الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ(189)} صدق اله

العظيم [البقرة].

لا قوة إلا باله العل العظيم، إنّا له وإنّا إليه لراجعون، من يهدِه اله فهو المهتدي ومن يضلل فلن تجد له
وليا مرشداً وما يذَّكر إلا أولو الألباب، فاتقوا اله واتّبعوا البيان الحق للتاب يا معشر الأحزاب الذين فرقوا

دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرِحون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــ
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- 36 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109228

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

11:33 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

سلام اله عليم أحبت ف اله المصلِّين ف الجماعات
وأقول سووا الصفوف واجعلوا أقدامم إل جانبِ أقدام بعضٍ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
سلام اله عليم أحبت ف اله المصلّين ف الجماعات، وأقول: سووا الصفوف واجعلوا أقدامم إل جانبِ
أقدام بعضٍ دون أن تجعلوا فرقاً بين الاثنين كون ذلك قد يوسوس للذي بجانبه أنّه يرهه، ولذلك لا يريد أن

يجعل قدمه إل جانبِ قدم ِالذي بجانبِه وقد ينفر منه ويتحسس. وأقول:

تلك فتوى حق، فتسوية الصفوف والوقوف بعضم إل جانب بعضٍ يزيد الالفة والمحبة بين المؤمنين
وعدم البر.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109353

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

11:48 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

نداء المهدي المنتظَر إل أول الأبصار
أن يفروا إل اله الواحد القهار فيتّبعوا الذِّكر قبل أن يسبق الليل النهار بطلوع الشمس من مغربها..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم

والصلاة والسلام عل جميع الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين ولا نفرق بين أحد منهم ونحن له مسلمين وأصل وأسلم
عل أئمة التاب الأبرار وآل بيتهم الأطهار وعل جميع أنصار اله الواحد القهار السابقين منهم واللاحقين المستقدمين

والمستأخرين ف كل زمان ومان إل اليوم الآخر ثم أما بعد:
السلام عل قاض محمة العدل الإلهية ف الأرض خليفة اله وعبده الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ورحمة
اله وبركاته السلام عل كافة إخوت الأنصار الأبرار السابقين الأخيار وجميع الباحثين والزوار ورحمة اله وبركاته ثم

أما بعد:

تم تنزيل أربع صور جديدة للقمر لهذه الليلة ليلة الأربعاء ليلة الخامس عشر من رمضان ١٤٣٤ هجرية صورتين أخذت
الساعة الثانية عشر والنصف ليلا وصورتين أخذت الساعة الواحدة وعشرون دقيقة وكذلك ثلاثة مقاطع فيديو وتم تنزيل

الصور ف مجموعة الأنصار عل الفيس بوك أما الفيديو فإل حين نتمن من ذلك وسيقوم أحد إخوت الأنصار
بمساعدت بنقلها إل هنا والشر الخاص والبير لأخ وحبيب ف رب احمد عليم وجميع من شاركوا ف هذا

الموضوع.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109353
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المهم ف صور اليوم ليلة الأربعاء ١٥ رمضان ١٤٣٤ هجرية هو أن القمر لم يعد فيها بدرا بل أصبح شبه بدر وقد تناقص
وسترون التناقص بالنسبة للصورة عل يمين القمر من الجهة العلوية له ولو تمت مقارنت الصور للثلاث اليال الإثنين
تملا تماما وتلك هليلة الإثنين وليلة الثلاثاء بدرا م والثلاثاء والأربعاء سيظهر الفرق واضحا جليا حيث يظهر القمر ف
ليال الإبدار الإثنتين أما هذه الليلة فقد تناقص والمفروض أنه بحساب الصيام أن يون اليوم ه الليلة الأول لإكتمال
القمر البدر أو أن تون ليلة أمس ه الليلة الأول للإبدار وليلة اليوم الأربعاء ١٥ رمضان تون ليلة الإبدار الثانية هذا
إن كانت غرة الشهر بحسب الولادة هو ليلة الثلاثاء ولن بما أن خليفة اله أعلن أن ليلة الشهر الأول والغرة بحسب

ن تبقالإثنين إلا أنه أدكت الشمس القمر ليلة الإثنين بعد غروب شمس الأحد لذلك استحال رؤية الهلال ول الولادة ه
تلك المنزلة الأول للشهر ومن ثم اكتمل البدر بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين ليلة ١٣ رمضان ١٤٣٤هجرية ثم تون
ليلة الإبدار الثانية ه بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلثاء ليلة ١٤ رمضان ١٤٣٤ هجرية ومن ثم ظهر لنا الحق فظهر
القمر لهذه الليلة ليلة الأربعاء بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة ١٥ رمضان أن القمر فيها أصبح شبه بدر وقد تناقص

والحق جليا وواضحا وتلك آية له لمن يتدبر ويتفر.

ونسأل اله أن يتقبل منا طاعاتنا جميعا وأن يثبتنا عل الحق وعل الصراط المستقيم وسلام عل المرسلين والحمدله رب
العاليمن.

: ناصر محمد اليمان بيان الإمام المهدي وما يل

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمدٍ رسولِ اله وآلهِم جميعاً، يا
أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلّموا تسليماً، لا نُفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا أول الأبصار يا معشر البشر، اتّقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار، فقد أدركت الشّمس القمر فۇلد الهلال
من قبل الاقتران ليلة الإثنين فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال، أفلا تتقون؟

وربما يود أحدُ الإسماعيليين أن يقول: "يا ناصر محمد نحن نعلم إنَّ غُرة صيام رمضان لعام 1434 ه الإثنين منذ أمدٍ بعيدٍ
إنَّ القمر وليدٌ بالأفق ليلة الإثنين وها هو يبدر ليلة الإثنين، فما الغريب ف الفاطم كوننا نعلم بحسب علم الحساب الفل
المذهب الإسماعيل وطائفتهم ف علماء المذهب الإسماعيل إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد ذلك؟". ومن ثم

وأقول:
حقيقةً هو ف وكذلك دوران الأرض، وإنّما الخلل الفل حسابه الفل ر فميقاته المعلوم لم يتغي إنّ دوران القمر وميلاده ف
فلك الشّمس فتزيد سرعتها فتتجاوز النقطة الت كانت محسوبة أن تجتمع بالقمر فيها وهو محاق من الضوء ولا هلال ف وجهه
ميقاته ونقطته المحسوبة له أن يولد فيها وهو ف فيولد ف تلك النقطة فيجد الشّمس تَقدّمته ه المعلوم إلفل القمر ف ويأت

حالة إدراك بسبب تقدّم الشّمس عن نقطة الميلاد فيون الهلال الوليد ف حالة إدراك.
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ولذلك نعلن للبشر أنّه سوف تدرك الشّمس القمر فتون إل الشّرق منه والقمر الوليد إل الغرب منها، فحتماً يغرب قبلها
ولذلك لن يشاهد هلال غُرة رمضان لعام 1434 كافةُ البشر عل وجه الأرض كون هلال شهر رمضان كان ف حالة إدراكٍ

برغم أنّه ۇلد ف الحساب المعلوم له منذ أمدٍ بعيدٍ، ولن الحدث هو ف الشّمس أدركت القمر بسبب اقتراب كوكب العذاب
فتحدث تأثيراتٍ فلية ف جريان الشّمس وذلك يسبب الإدراك برغم أنّ الهلال الوليد يلحق بها فيجتمع بها من بعد ميلاده ثم

يتجاوزها كون القمر أسرع من الشّمس وإنّما حين تُدركه يحدث أنه يولد من قبل الاقتران فتجتمع به من بعد ميلاده ولنه يبدِر
ف نفس ليلة ميلاده.

ويا معشر علماء الطائفة الإسماعيلية، الآن تبين لأول الألباب منم ومن غيركم ما ه الحمة العظم ف أمر اله ورسله بأنّ
ننَاتٍ ميبلنَّاسِ ودًى لنُ هاالْقُر يهف نْزِلانَ الَّذِي اضمر رشَه} :ه تعالالصيام هو حسب رؤية هلال الشهر. تصديقاً لقول ال

الْهدَى والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ منْم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185].

فلو كنتم تراقبون هلال الشهر فلا تصومون حت تشاهدوه إذاً لأدهشم الأمر ولقُلتم أين ذهب الهلال هذه الليلة( ليلة الإثنين ) فلم
يشاهده كافة البشر؟ فماذا حدث لهلال شهر رمضان كونه ف حساباتنا من المفروض أن يون بالافق الغرب بعد غروب

شمس الأحد؟ ولن لم يشاهده أحدٌ من البشر عل وجه الأرض، فماذا حدث له؟ ومن ثم تعلمون أنّ ذلك بسبب أنّه ولا بدّ أنّ
الشّمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل الاقتران والشمس إل الشّرق منه والهلال الوليد غربها ولذلك غرب قبلها بسبب

دوران الأرض، ولذلك غرب قبلها ولذلك لم يشاهده كافة البشر عل وجه الأرض.

والآن تبينت لم الحمة الربانية ف أمر اله إل رسوله ف محم القرآن وف سنَّة البيان أنّ الصيام أولا حسب رؤية هلال
الشهر ولو بشاهدٍ واحدٍ ذي عدلٍ لا يذب، ثم يصدّق من حوله المسلمون فيصومون، وإنْ غُم عليم فأتِّموا العدّة وسوف

تشاهدون الهلال ليلة الصيام، أفلا تتقون؟

د الهلال بالأفق الغربون ليلة الإثنين ولحساباته من المفروض أن ي بعلمه بجريان القمر وأنّه ف اكتف م الفاطمن العالول
الإمام المهدي نن لم يشاهده كافةُ البشر بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، ولمنهم، ول فيشاهده الصائمون أو بعض

ناصر محمد اليمان سبقت فتواه بالحق بأنّ الشّمس أدركت القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع به الشّمس من بعد
ميلاده ولم يفقه الخبر ويوقن به إلا أولو الأبصار.

ويا سبحان رب! فها هو القمر ليلة النّصف حسب الصيام رأيتموه ناقصاً برغم أنّها ليلة النّصف حسب صيام رمضان
ذرة ليلة الإثنين لا شك ولا ريب مثقال ليلة الأربعاء بل ه ن ليلة النّصف لشهر رمضان هم أنّها حتماً لم تن لالأربعاء وتبي

آيةً ظاهرةً وباهرةً للناظرين، فيف السبيل معم لتفروا من اله إليه فتتّبعوا الحق منه سبحانه؟

ويا معشر المسلمين، إنّ أخاف عليم عذاب يوم عظيم فارحمون وارحموا أنفسم، أفلا تعقلون؟

ذِّبوا بالبيان الحقه وكونوا مع الصادقين ولا تمن الصادقين فاتّقوا ال الإمام المهدي ّه العظيم إنه، أقسم بالال ف ويا أحبت
من ربم حت يتّبع أهواءكم، وما ينبغ للحق أن يتّبع أهواءكم حت ولو ارتدَّ الأنصار جميعاً وكافةُ الإنس والجن عن اتّباع

الإمام المهدي لما زادن ذلك إلا تمساً واعتصاماً بحبل اله القرآن العظيم.
ويا عجب الشديد، فم كثير من علماء الأمة وعامتهم جاهلون! فيف إنّ أرى كثيراً منهم يقول: "وكيف يقول ناصر محمد إنَّ
سالشَّمونَ (37) ومظْلم مذا هالنّهار فَا نْهلَخُ منَس لاللَّي مةٌ لَهآيم كتابه : {ومح ف هالشّمس أدركت القمر فتلاها؟ ألم يقُل ال
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تَجرِي لمستَقَر لَها ذلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ الْعليم (38) والْقَمر قَدَّرناه منازِل حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم (39) لا الشّمس ينْبغ لَها انْ
تُدْرِكَ الْقَمر ولا اللَّيل سابِق النّهار وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس]؟".

فمن ثم يزعم البقر الت لا تتفر أنّهم أقاموا الحجة عل المهدي المنتظَر من محم الذكر وأنّ الشّمس لا ينبغ لها أنْ تُدرك
القمر وما ينبغ للَيل أن يسبق النّهار بطلوع الشّمس من مغربها وكل ف فلكٍ يسبحون. ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر

أنّ الشّمس لا ينبغ كم هذا؟ فهو يعنرد رون؟ فهل تعلمون ماذا يعنم يا قوم، أفلا تتفوأقول: ما خطب ناصر محمد اليمان
لها أن تدرك القمر إل ما لا نهاية وما ينبغ لليل أن يسبق النّهار فتطلع الشّمس من مغربها إل ما لا نهاية! فهل تفرون

بسؤالٍ إل لقلو ي رون، أفلا تعقلون؟ برغم إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانم قوم لا تتفبرى، أم إناعة البأشراط الس
كافة علماء المسلمين وأمتهم وأقول: فهل تؤمنون أنّ طلوع الشّمس من مغربها حدث حتم من أشراط الساعة البرى قبل

قيام الساعة؟ لقالوا وبلسانٍ واحدٍ جميعاً: "نعم نحن نؤمن بطلوع الشّمس من مغربها تصديقاً للأحاديث الحق عن محمدٍ رسول
اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ المتفق عليها بأنّ طلوع الشّمس من مغربها شرطٌ من أشراط الساعة البرى أي قبل قيام

الساعة، ولنّها لا تُقبل التّوبة حين طلوع الشّمس من مغربها ما لم يونوا آمنوا من قبل طلوعها من المغرب بالنسبة للافرين
بالقرآن العظيم والمعرضين عنه". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وهل تظنون إنّ عدم قبول

التّوبة بسبب أنّها قامت الساعة؟ وأعلم بجوابم بل سوف تقولون: "كلا فليس طلوع الشّمس من مغربها يعن قيام الساعة بل
من علامات اقتراب الساعة". ومن ثم يلق إليم الإمام المهدي بسؤالٍ آخر وأقول: فهل سألتُم أنفسم لماذا لا يقبل اله توبة

الذين لم يتوبوا إل ربهم متاباً فيتّبعوا الحق من ربهم حت طلوع الشّمس من مغربها؟ وسوف آتيم بالجواب من محم التاب
وأقول: ذلك لأنّ سبب طلوع الشّمس من مغربها بسبب وقوع عذابٍ من اله عل المعرضين فيصيبهم بما يشاء من كوكب

العذاب ويعس دوران الأرض فيسبب طلوع الشّمس من مغربها وذلك بسبب مرور كوكب العذاب الذي يقترب من أرضم
فيمر عليم فيمطر عليم حجارةً من نارٍ، فاتّقوا اله يا أول الأبصار، وأما سبب عدم قبول التّوبة والإيمان ليلة طلوع الشّمس
من مغربها وذلك بسبب وقوع حدث العذاب وتلك سنّة اله ف التاب فمنذ أن بعث أول رسولٍ لا تُقبل توبة الذين لم يتوبوا
حت رأوا العذاب الأليم. تصديقاً لقول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين﴿١١﴾فَلَما

احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾ تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ ﴿١٣﴾قَالُوا يا ويلَنَا
انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾فَما زَالَت تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾وما خَلَقْنَا السماء وارض وما بينَهما

عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل وجدتم أنّه نفعهم إيمانُهم وتوبتُهم إل ربهم حين رأوا العذاب؟ والجواب ف محم التاب:
ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وقَالُوا ي}

وما بينَهما عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم، وهذا يعن أنّه لا ينفع نفساً إيمانُها ما لم تن آمنت وتابت من قبل حدث
العذاب. تصديقاً لقول اله تعال: {يوم يات بعض آياتِ ربكَ لا ينفَع نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها

خَيرا} صدق اله العظيم [الأنعام:158].

فذلك ليلة طلوع الشّمس من مغربها، فهل تظنّون طلوع الشّمس من مغربها سيحدث ببردٍ وسلام؟ بل بسبب مرور كوكب
العذاب فاتّقوا اله يا أول الألباب.

وعل كل حال، لئن استمر تذيبم للبيان الحق من ربم إل ليلة طلوع الشّمس من مغربها فاسمعوا وعوا ما يقول الإمام
:ناصر محمد اليمان المهدي

فإنه لن ينفعم حين طلوع الشّمس من مغربها إيمانُم بالقرآن العظيم والاستجابة لدعوة الاحتام إل القرآن العظيم، ولن



24-07-2013 نداء المهدي المنتظر إل أول الأبصار أن يفروا إل اله الواحد القهار فيتبعوا الذـ...  99

n-ye.me/109368 367/536

تنفعم التّوبة إل ربم ليلة مرور كوكب العذاب، وتلك سنَّة اله ف التاب عل الذين من قبلم لا ينفع الإيمان بتاب الرحمن
واتّباعه حين وقوع العذاب، فه سنَّة اله ف كافة القرى الذين كذبوا بدعوة الحق من ربهم.

تصديقاً لقول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين﴿١١﴾فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها
ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ ﴿١٣﴾قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر ﴾ونَ ﴿١٢ضكري

{﴾١٦﴿ بِينع امنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿
صدق اله العظيم.

فهل ترون أنّ القرى نفعهم اعترافهم بظلمهم لأنفسهم بسبب الإعراض عن الحق من ربهم؟ فانظروا للجواب الحق ف محم
التاب. قال اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين﴿١١﴾فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها

ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا ولُونَ ﴿١٣﴾قَالُوا ياتُس مَّللَع مناكسمو يهف تْرِفْتُما ام َلوا اجِعاروا وضكتَر ﴾ونَ ﴿١٢ضكري
{﴾١٦﴿ بِينع امنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿
صدق اله العظيم، وكذلك ليلةُ طلوع الشّمس من مغربها؛ إنما ذلك عذاب يوم عقيم قبل قيام الساعة، وكذلك لا ينفع إيمانٌ

نفساً إن لم تن آمنت من قبل وكذلك لا ينفع إيمانٌ نفساً مؤمنةً من قبل وما كسبت ف إيمانها خيراً، فاتقوا اله.

وإن المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان، اقسم باله الواحد القهار إنَّ الشّمس أدركت القمر فۇلدَ الهلال من قبل
الاقتران فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال ففروا إل اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار، وإن أبيتُم فلن ينفعم
إيمانم تلك الليلة، فهل نفع الذين من قبلم؟ تصديقاً لقول اله تعال: {وكم قَصمنَا من قَرية كانَت ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما
آخَرِين﴿١١﴾فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾ تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ
اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعا زَالَت تِّلْكَ د١٤﴾فَم﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا و١٣﴾قَالُوا ي﴿

وارض وما بينَهما عبِين ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم.

وربما يود أحد علماء الأمة من الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتَهم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، لماذا التهديد والوعيد
أتحدّاك أن تثبت أنّ الإيمان بالإمام المهدي نه العزيز الحميد ونؤمن بالقرآن المجيد وله شديد؟ فنحن نؤمن بالبعذابٍ من ال

المنتظَر من أركان الإيمان حت يعذبنا اله حسب زعمك!". ومن ثم يرد عل الذين لا يعقلون الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: وهل تظن أنّ اله عذب الفار بسبب تذيبهم بشخص رسول ربهم؟ فتعال لننظر عن سبب تعذيبهم من ربهم،
وتجد الجواب ف محم التاب: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ
ونَ ﴿١٠٧﴾ قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب١٠٦﴾ ر﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَبب١٠٥﴾ قَالُوا ر﴿

﴾١٠٩﴿ ينماحالر رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع نم انَ فَرِيقك نَّهونِ ﴿١٠٨﴾ الِّمُت ا ويهوا فىاخْس
فَاتَّخَذْتُموهم سخْرِيا حتَّ انسوكم ذِكرِي وكنتُم منْهم تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ

﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

منَّهفَا} :ه تعالمات البينات. ولذلك قال الهم وآيات كتابه المحذيباً لربذيباً لرسله بل اعتبره ته تذيبهم لم يعتبره الكون ت
عصر بعث الإمام المهدي ه العظيم [الأنعام:33]. وكذلك العذاب فدُونَ} صدق الحجي هاتِ ٱلبِآي ينمٱلظَّال نٰلَـونَكَ وذِّبي لا
عل ه ليلة طلوع الشّمس من مغربها بسبب أنّهم كذَّبوا ناصر محمد اليمانفليس سبب تنزيل عذاب ال ناصر محمد اليمان

أنّه المهدي المنتظَر، كلا ورب اله؛ بل بسبب جحودهم بآيات ربهم ف محم كتابه القرآن العظيم.
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وربما يود عالم آخر أن يقول: "اسمع يا ناصر محمد اليمان، فهل تظن أننا نذّب بآيات ربنا ف محم كتابه؟ بل نحن مؤمنون
بالقرآن العظيم نحن وآباؤنا من قبل أن نسمع دعوتك يا ناصر محمد، فالحمد له فنحن مسلمون مؤمنون بالقرآن العظيم

يرد تعذبنا مع المعذبين؟". ومن ثم ه ونحن بالقرآن العظيم مؤمنون ولسنا كافرين به حتفلماذا يعذبنا ال ،ة الحقنة النبويوبالس
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهل يخاطبم ناصر محمد بلام الشيطان الرجيم أم بلام الرحمن الرحيم محم
القرآن العظيم؟ فإن كنتم مؤمنين به فلماذا أبيتم دعوة الاحتام إليه واتّباعه؟ فما أشبهم باليهود الذين قال اله لهم ف محم
كتابه: {خُذُواْ ما آتَينَاكم بِقُوة واسمعواْ قَالُواْ سمعنَا وعصينَا واشْرِبواْ ف قُلُوبِهِم الْعجل بِفْرِهم قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان

كنتُم مومنين(93)} صدق اله العظيم [البقرة].

م أنَّ ناصر محمد اليمانستجدونها تُفتي م الته الحرام، إن كنتم تعقلون فاستخدموا عقولة الإسلام يا حجاج بيت الويا أم
هم إلا من رحم ربمن رب هم عن رؤية الحقه بصائرال م الذين أعملجِم للعقول، فلا تنتظروا تصديق علمائالم ينطق بالحق
منهم كمثل حبيب ف اله أبو هاشم أحد علماء الأمة بالمملة العربية السعودية وقبله كثير وآخرون من علماء الأمة لا تحيطون
ة مذبذبين لا هم مع الإمام ناصر محمد اليمانن أكثر علماء الأمول ناصر محمد اليمان بهم علماً قدَّموا بيعتَهم للإمام المهدي
إنّ ناصر محمد اليمان فتأن ي كأمثال طارق محمد السويدان الذي أب ة عليهم بالحقولا هم ضدّه من بعد أن أقيمت الحج
عل الحق وأب أن يفت إنّ ناصر محمد اليمان عل باطل، ومن ثم نقول: هيهات هيهات يا طارق، فلن ينفعك أن تون من
المذَبذَبين فلا أنت مع ولا أنت ضدي؛ بل اختر طريقك تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا هدَينَاه السبِيل اما شَاكرا واما كفُورا}

صدق اله العظيم [الإنسان:3].
وأما التّذبذُب لا من هؤلاء ولا من هؤلاء فلن ينفعك من عذاب ربك كون المذبذبين من ضمن المذبين يا طارق محمد، فقد

أقمنا عليك الحجة فألجمناك من أول جولة ف الحوار قبل عامين تقريباً أو يزيد برغم أنّك كنت من المذبين ومن ثم أصبحت
من المذَبذَبين خشية أن يون الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر الحق، ولذلك قرر طارق أن لا يون بعدها ضداً
لناصر محمد اليمان ولا يون مع الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم نقول لك يا طارق: فما أشبهك بالذين قال اله عنهم:

{مذَبذَبِين بين ذَلكَ لا الَ هـَولآء ولا الَ هـَولآء ومن يضلل اله فَلَن تَجِدَ لَه سبِيلا} صدق اله العظيم [النساء:143]. إلا أنّ طارق
ليس منافقاً وحاشا له، ولنه يشبههم ف صفة التذبذب لا من هؤلاء ولا من هؤلاء.

وما نريد أن نختم به هذا البيان الحق هو:
م فتقولون: "صدق المهديم لأنفسم بظلمم الإيمان والتّوبة واعترافيا معشر المسلمين إذا جاءكم كوكب العذاب فلن ينفع
المنتظَر ناصر محمد اليمان يا ويلنا إنا كنا ظالمين". هيهات..هيهات، فلن ينفعم ذلك ليلة مرور كوكب العذاب ليلة طلوع

الشّمس من مغربها، بل سينفعم أن تنيبوا إل ربم بالدعاء فتقولوا:

(( ربنا ظلمنا أنفسنا فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنونن من الخاسرين، ربنا نسألك بحق رحمتك الت كتب عل نفسك أن تشف
عنّا العذاب إنّا مؤمنون ))

ثم يشفه اله عنم كما كشفه عن قوم يونس من قبلم بسبب الدُّعاء. تصديقاً لقول اله تعال : {فَلَو كانَت قَريةٌ آمنَت فَنَفَعها
ايمانُها ا قَوم يونُس لَما آمنُوا كشَفْنَا عنْهم عذَاب الْخزيِ ف الْحياة الدُّنْيا ومتَّعنَاهم الَ حين ﴿٩٨﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

وأنتم كذلك، نراه سوف يشف عنم العذاب ف علم الغيب ف محم التاب بسبب دعائِم إل ربم أن يشف عنم عذابه
فإنّم مؤمنون بتابه، واقترب ذلك الحدث ف علم الغيب فيشف اله عنم عذابه بسبب الدعاء والإنابة. تصديقاً لقول اله
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لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر ماءهقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكبر} : تعال
مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ (16)} صدق اله العظيم

[الدخان]. اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109471

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:44 صباحاً
ــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل السيس ومحمد مرس ورداً عل الشيخ وليد الغامدي ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الأطهار وجميع أنصار اله الواحد
القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أبا خالد الغامدي المحترم، ثبتن اله وإياكم عل الصراط المستقيم، ويا حبيب ف اله فلا بدّ لك أن
مة فأستخدم الح ة فإنّنة العالميالدعوة المهدي ف ناصر محمد اليمان تعقل سياسة الإمام المهدي

الدعوة فلا أنحاز إل هؤلاء ولا إل هؤلاء حت لا نُنَفِّر قلوبهم عن الدعوة المهدية، كوننا نسع إل لم شمل
المسلمين ودواء جراحهم.

ويا أبا خالد، واله لو كان الإمام المهدي يرى طائفةً عل الحق لنت مع الحق ولا أبال ولا أخاف ف اله
لومة لائم، ولن يا أبا خالد إنّ الطوائف المتنافسين عل السلطة جميعهم عل باطل، فهم يتنافسون

ويتقاتلون من أجل السلطة أيهم يفوز بها ولذلك نراهم جميعهم ظالمين لأنفسهم وأمتهم كونهم اتّبعوا دستوراً
ياَ بنظام التعددية الحزبية ف دين اله فتفرقت شعوب المسلمين فيما بينهم إل أحزابٍ علمانياً كفر

متشاكسين متنافرين مختلفين متباغضين فيره بعضهم بعضاً، وخالفوا أمر اله إليهم ف محم كتابه أن لا
يتفرقوا إل أحزابٍ وأن يعتصموا بدستور التاب الحق من ربهم ويحموا بما أنزل اله ف أمتهم فيؤلِّف

اله بين قلوبهم فيصبِحوا بنعمة اله إخواناً، ولنّهم عصوا أمر اله واتّبعوا الدستور العلمان فقسموا
شعوبهم أحزاباً تحت مسم الديمقراطية بتعدد الأحزاب السياسية، حت إذا خالفوا حم اله فتشتّتوا

وتفرقوا إل أحزابٍ، ومن ثم شتت اله بين قلوبهم فجعلهم أعداء لبعضهم البعض ليذيق بعضهم بأس بعضٍ
كونهم أعرضوا عن اتّباع نعمة اله عليهم القرآن العظيم الذي لو اتّبعوه لألّف اله بين قلوبهم بعد إذ كانوا

:ه تعاله إخواناً كما ألّف بين قلوبهم الذين اتّبعوه بادئ أمرنا هذا. تصديقاً لقول الوأصبحوا بنعمة ال أعداء

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109471
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109471
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مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا نتُمذْ كا ملَيع هال تمعوا نراذْكقُوا ۚ وتَفَر ا ويعمج هال لبوا بِحمتَصاعو}
مَّللَع هاتآي مَل هال نيبكَ يذَٰلا ۗ كنْهم منقَذَكالنَّارِ فَا نم ةفْرشَفَا ح َلع نتُمكانًا وخْوا هتمعتُم بِنحبصفَا

تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

ولا نزال ندعو إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم والاحتام إليه لافة المختلفين من الأحزاب، ولذلك يا أبا
شعوبِ المسلمين كون من الأحزاب ف أي ينحاز إل ناصر محمد اليمان خالد لن تجدوا الإمام المهدي
تعاً لَّسيانُواْ شكو مقُواْ دِينَهفَر نَّ الَّذِينم كتابه: {امح ه فالإطلاق تنفيذاً لأمر ال عل ءش منهم ف لست

منْهم ف شَء انَّما امرهم الَ اله ثُم ينَبىهم بِما كانُواْ يفْعلُونَ(159)} صدق اله العظيم [الأنعام].

الحق قحه عليه وآله وسلّم‐ فاال ّه ‐صلجدّه محمد رسول ال ليحذو حذو ويا أبا خالد، إنّ الإمام المهدي
أن أنحازَ إل ل بين المختلفين، ولذلك لا ينبغ ماً بالحقه حال ه، وجعلنبإذن ال الباطل لبطه وابإذن ال

أي من الأحزاب ف الشعوب الإسلامية الت تغل غلياناً بسبب اتّباع دستور تعدّد الأحزاب السياسية
والتعددية المذهبية ف دين اله.

ولو اطّلع الرئيس السابق محمد مرس الحافظ للقرآن العظيم، الذي أخرجه اله من ظلمات السجن وآتاه
الملك فمن ثم اتّخذ سياسةً خاطئةً ولم يحم بما أنزل اله برغم أنّه الزعيم الحافظ لتاب اله القرآن العظيم،
فبعث اله لمحمد مرس قائدَ الجيش السيس فنزع اله منه مله حت آخره، فلو اطّلع عل بيان هذا فلربما

ان محمد مرسيا ناصر محمد، فاجعل نفسك م مهلا مهلا" :أن يقول الرئيس السابق محمد مرس يود
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد فماذا كنت سوف تفعل لو اعتليت عرش مصر؟". ومن ثم

وأقول:

ه من السجن وآتانال ه القرآن العظيم فأخرجنتاب الانك وحافظاً له لو كنت موال ،يا محمد مرس
ف ننعرش مصر فم أعتل من السجن فجعلن الذي أخرجن الملك فاعتليت عرش مصر لحمدت رب
أرض مصر، فلو كنت مانك فأول خطوة سوف أفعلها هو أن أعلن من عل عرش مصر أنّ أنف شيئاً
اسمه حزب الإخوان المسلمين ف مصر وأنف جميع الأحزاب السياسية ف الشعب المصري فأجعلهم

جميعاً حزباً واحداً اسمه (حزب الوحدة المصرية أو حزب توحيد الشعب المصري)، ومن ثم ارس مبدأ
الانتخابات الشرعية من غير تحزبٍ لونهم صاروا جميعاً ف حزبٍ جديدٍ واحدٍ فقط (حزب الوحدة

المصرية).
ومن ثم أقوم بإعلان تأسيس مجلس الشورى لرئيس الدولة بحيث لا يقلّون عن ألف عضوٍ من أواسط

الشعب المصري شرط أن يون منهم مائة متخصصون ف مجال الاقتصاد، ومائة متخصصون ف مجال
الهندسة المعمارية والتخطيط، ومائة متخصصون ف مجال الزراعة والري، ومائة متخصصون ف مجال
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الطب والصحة، ومائة متخصصون ف مجال الصناعة، ومائة متخصصون ف مجال النّفط والثروة
المعدنية، ومائة متخصصون ف مجال الثروة الحيوانية، ومائة متخصصون ف مجال السدود والحواجز
المائية، ومائة متخصصون ف مجال الثروة السمية، ومائة متخصصون ف مجال الطرقات والجسور

وتنظيم الشوارع العامة، ومائة متخصصون ف المحافظة عل النّظافة والبيئة، ومائة متخصصون ف مجال
صون فومائة متخص ،لموالس صناعة الطيران الحرب صون فة وتعليم الأجيال، ومائة متخصالتربي

مجال صنع الأسلحة الفردية و الدفاعية والهجومية عل مختلف أنواعها إلا أسلحة التّدمير الشامل المحرمة
ق بين مذنب وبريء، ولن نفعل كمثل الذين يأمرون النّاس بالبرلا تفر ًا شامه كونها تدميردين ال ف بالحق
وينسون أنفسهم؛ كمثل أمريا وبريطانيا والأمم المتحدة يحرمون أسلحة التدمير الشامل عل العالمين إلا
عل أنفسهم فليس محرماً، فتلك إذًا قسمة ضيزى، فهم كمثل آبائهم يأمرون النّاس بالبر وينسون أنفسهم

لَبِئس ما كانوا يفعلون.

والمهم إنّ مجلس الشورى ينقسم إل ألف عضوٍ أو أكثر وجميعهم متخصصون كل ف مجال تخصصه،
وينزلون ف ساحة الانتخابات الشعبية أصحاب الشهادات التخصصية، وكل منهم ينجح عل حسب شعبيته
فلا دعايات انتخابية بل كل ينجح عل حسب شعبيته ف دائرته وحب مجتمعه له كون مجتمعه لن يحبه إلا
فة لا تون الشهادة العلميالأرض الذين آمنوا وعملوا الصالحات ل صلحين فتّقين المإذا كان من الم
وحدها ما لم ين من الصالحين المصلحين ف البلاد والعباد، فحتماً سيجعل لهم الرحمن ۇداً ف قلوب
المسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمن ۇدا} صدق

اله العظيم [مريم:96].

حت إذا تم انتخاب مجلس الشورى لرئيس الدولة فمن ثم لا ينبغ ولا يحق لرئيس الدولة ول أمر المسلمين
أن يقطع ف أمر ما ف الشؤون العامة والمصلحة العامة للمسلمين حت يشهده مجلس الشورى المنتخب
نْتك لَوو ۖ ملَه نْتل هال نم ةمحا رفَبِم} :ه تعالرٍ أو غرورٍ. تصديقاً لقول البمن قبل المسلمين دونما ت
لكفَتَو تمزذَا عرِ ۖ فَاما ف مهشَاوِرو ملَه رتَغْفاسو منْهع فكَ ۖ فَاعلوح نوا منْفَض ِيظَ الْقَلْبا غَلفَظ

علَ اله ۚ انَّ اله يحب الْمتَوكلين ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ياً لول أمر المسلمين ف الدولة ولن ليس لمجلس الشورى إلا حق الشورى، وأما القرار فجعله اله حصر
هنَّ الا ۚ هال َلع لكفَتَو تمزذَا عرِ ۖ فَاما ف مهشَاوِرو}:ه تعالمن بعد سماع آرائهم. تصديقاً لقول ال
لكفَتَو تمزذَا عفَا} :لقوله تعال ه العظيم [آل عمران]. والبيان الحق١٥٩﴾} صدق ال﴿ ينلكتَوالْم بحي
علَ اله ۚ انَّ اله يحب الْمتَوكلين ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم، أي إذا اتّخذت القرار من بعد الشورى

فتوكل عل اله ف تنفيذه.
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ولن إن كنت سوف أطرح موضوعاً للشورى يخص الطب والصحة فلن أستدع كامل مجلس الشورى،
بل نستدع فقط الأعضاء المتخصصين ف علوم الطب والصحة، فما يدري أصحاب تخصص الزراعة أو
آرائهم، كل من أعضاء مجلس الشورى نستمع إل نستدعيهم للشورى؟ كون كلا حت الطرقات بعلوم الطب
منهم نستشيره ف مجال تخصصه لونه بما تخصص فيه عليما حيما سيرشدنا إل الرأي السديد، وكذلك

تخصصات الشورى الأخرى بحسب ما يقتضيه الحم وما يطلبه العدل من تحقيق السلام العام والوئام
والعيش السعيد والأخوة والمحبة والمعاملة بين المسلمين والافرين بمعاملة الدين فلا عنصرية ولا عرقية
ولا طائفية ولا طبقية كون العدل أمر اله يشمل المسلمين والافرين، ونعامل الافرين كما نعامل إخوتنا
لا تَتَّبِعو ترما امك متَقاسعُ وكَ فَادذَلم كتابه: {فَلمح ه فتنفيذاً لأمر ال المسلمين دونما تفرقة أو ظلم

اهواءهم وقُل آمنْت بِما انْزل اله من كتَابٍ وامرت عدِل بينَم اله ربنَا وربم لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم لا
حجةَ بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15].

ية الإيمان ما بين العبيد والعبيد. تصديقاً لقول اله ولا نُرِه النّاس حت يونوا مؤمنين بل نُرس مبدأ حر
تعال: {وما هو بِقَولِ شَيطَانٍ رجِيم (25) فَاين تَذْهبونَ (26) انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين (27) لمن شَاء منم ان

يستَقيم (28)} صدق اله العظيم [التوير].

ية الإيمان أو الفر نسمح بها بين النّاس. تصديقاً لقول اله تعال: {وقُل الحق من ربم فَمن شَاء فحر
فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها وان يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي

الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله العظيم [الهف:29].

فلا إكراه ف دين اله وإنّما علينا البلاغ وعل اله الحساب. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ ما نُرِينَّك بعض
الَّذِي نَعدهم او نَتَوفَّينَّك فَانَّما علَيك الْبَغ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

فلم يأمرنا اله أن نُحاسب النّاس عل إيمانهم بربهم كون الحساب يختص به اله وحده من دون عباده، ولم
يأمرنا اله أن نُرِههم حت يونوا مؤمنين يشهدون أن لا إله إلا اله ويقيمون الصلاة ويصومون رمضان

ويحجون البيت! كون اله لن يتقبل منهم عبادتهم حت تون عن قناعة من أنفسهم خالصة له رب العالمين
قَامارِ وخا موالْيو هبِال نآم نم هاجِدَ السم رمعا ينَّما} :ه تعالوليست خشية من العباد. تصديقاً لقول ال

الصَةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اله ۖ فَعس اولَٰئكَ انْ يونُوا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم
[التوبة:18].

ولذلك لم يأمرنا اله أن نُره النّاس عل الإيمان لعبادة ربهم كونه لن يتقبل منهم عبادتهم حت يعبدون اله
مخلصين له من قلوبهم وليس خشيةً من عباده.
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وكذلك نسع إل إقامة حدود اله الت تمنع الإنسان عن ظلم أخيه الإنسان، فنُقيم حدود اله عل المفسدين
ف الأرض الذين يعتدون عل النّاس كون الاعتداء عل أعراضهم وأموالهم ودمائهم محرما عليهم، وكذلك
بين شعوب البشر ونسع لتحقيق السلام العالم ظلم بعضهم بعضاً، وكذلك نسع ة فريليس للناس الح
لتحقيق التعايش السلم بين المسلم والافر، فذلك من ضمن دستور المهدي المنتظَر يا أيها الرئيس محمد
مرس وشيعته وعدّوه السيس وجيشه، فاتّقوا اله ولا تونوا سبباً ف سفك دماء شعب مصر وتدمير البنية
التحتية والاقتصادية وتفسدوا ف البلاد وتُرهبوا العباد؛ بل استجيبوا لداع الاحتام إل اله وخليفته لنحم
بينم بالحق من غير ظلم فنوحد صفّم ونجمع شملم ونؤلف بين قلوبم فأصبحتم بنعمة اله إخواناً، أفلا
تشرون اله الذي بعث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف أمتم؟ فاتقوا اله وأطيعون لعلم ترحمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ولربما محمد مرس يود أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد إنّ أراك تقول أنّك المهدي المنتظَر! ولن اسم
يرد من الاسم ( ناصر محمد)؟". ومن ثم (همحمد بن عبد ال) ه، فأين الاسمالمنتظَر محمد بن عبد ال المهدي

الإمام المهدي عل محمد مرس وأقول: اسمع يا محمد مرس، فهل أفتاكم محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله
عليه وآله وسلّم‐ أنّ اسم الإمام المهدي محمد بن عبد اله؟ ومن ثم يرد علينا فضيلة الشيخ الدكتور محمد
مرس ويقول: "اسمع يا ناصر محمد برغم أنّه يوجد أحاديث اخْتلف فيها سنة وشيعة ف شأن اسم الإمام
المهدي ولنّهم اتّفقوا عل أنّ اسم الإمام المهدي (محمد) كونهم اتّفقوا عل الحديث الحق: [يواط اسمه

اسم]". ومن ثم يرد الإمام المهدي وأقول: فهل التواطؤ يقصد به التّطابق؟ فهل يصح أن نقول تطابق
السيس مع الأحزاب لعزل مرس من الحم؟ ومعلوم جواب محمد مرس فسوف يقول: "بل يصح أن نقول
تواطأ السيس مع الأحزاب لعزل مرس كون التواطؤ يقصد به لغةً واصطلاحاً التوافق". ومن ثم يقيم عليه
الإمام المهدي ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: ما دام تبين لم أنّ التواطؤ لا يقصد به التطابق، إذاً فليس
اسم الإمام المهدي محمد بن عبد اله؛ بل الاسم محمد يواط ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، وجعل
اله قدر التواطؤ ف اسم الإمام المهدي للاسم محمد ف اسم أبيه ناصر محمد وذلك حت يون ف اسم

الإمام المهدي خبره وعنواناً لأمره لون خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله
وسلّم، وإنّما بعث اله الإمام المهدي ناصر محمدٍ أي ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم،
فأدعو البشر بذات بصيرة محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فتدبروا وتفروا ف منطق الإمام

المهدي ناصر محمد وف سلطان علمه وحمه ومن ثم تجدون أنّ عقولم لا تجد إلا أن تُسلّم للحق تسليماً
لئن استخدمتم عقولم كونه لا يتذكر إلا أولو الألباب. تصديقاً لقول اله تعال: {افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ

من ربكَ الحق كمن هو اعم انَّما يتَذَكر اولُواْ الالْبابِ (19)} صدق اله العظيم [الرعد].

.ناصر محمد اليمان م بالمؤمنين رؤوف رحيم؛ الإمام المهديأخوكم الذليل علي
ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109703

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

01:14 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

الرد عل من يزعم أنّه هاشم معتَبر من آل البيت المطَّهر وهو من شياطين البشر من الذين يظهرون
الإيمان ويبطنون المر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً، أما بعد..

ويا من يزعم أنه هاشم معتبر! وما كان من آل البيت المطهر بل من شياطين البشر من الذين يظهرون
الإيمان ويبطنون الفر والمر لصدّ البشر عن البيان الحق للذكر، وجاءنا ليصدّ عن اتّباع المهدي المنتظَر

ويريد أن يلبِس الحق بالباطل وينر البيان الحق للقرآن العظيم، ويأب أن يون الرحمن حماً بين
المختلفين من محم القرآن كون المعتبر يرفض عرض الأحاديث عل محم الذكر ويفت إنّ الحق هو لل
ه وإن أخطأت فمن نفسه من عند نفسه. ومن ثم يقول: (فإن أصبت فمن الال مجتهدٍ نصيب! فيقول عل

والشيطان)! ألا واله ما أضل الأمم إلا بسبب من كانوا عل شاكلتك ترون الحق باطلا والباطل حقاً.

ويا معتبر ‐وما كان من آل البيت المطهر‐ لا تصدّ عن البيان الحق للذكر فيعذبك اله عذاباً نراً، فاتّق اله
الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار ليلةً تبلغ القلوب الحناجر.

ويا معتبر، إنّ أراك ترفض أن يون محم القرآن هو المرجع لشف الأحاديث المذوبة عل النّب. ويا
فاعرضوها عل ذوبة عن النّبم إذا أردتم كشف الأحاديث المالمنتظَر أن رجل، فهل عقلت فتوى المهدي
محم التاب فما كان منها باطل مفترى فسوف تجدون بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً؟ ألا واله لو

وجدنا الأحاديث المتواترة عن بعث المهدي المنتظَر؛ فلو وجدناها جاءت مخالفةً لمحم الذكر لنسفتها نسفاً
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فأصبحت إماماً للأمة ونفيت بعث المهدي المنتظَر، ولنها لا تخالف محم القرآن حت ننسفها بل لا تختلف
معه ف شء، ويا رجل إنما ننر الأحاديث الت تأت مخالفةً لمحم القرآن العظيم كون الحديث الحق إما

ء فيتمش لا تخالف القرآن ف القرآن أو لا يخالف القرآن، وأما الأحاديث الت مطابقاً لما ف أن يأت
ارجاعها إل العقل كونها لن تتنافر مع العقل، وأما الأحاديث المفتراة فه تأت مخالفةً لمحم القرآن

العظيم.

ويا رجل، فواله إن أراك من الذين لا يهتدون ومن الذين لا يزيدهم البيان الحق إلا رجساً إل رجسهم،
وكذلك تقول:

إقتباس

"إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قد افترى إفاً عل اله بأنّه متحسر ف نفسه عل عباده النّادمين"

طوا فما فر عباده النّادمين عل عل نفسه حسرةٌ وحزنٌ عظيم ه أرحم الراحمين ، ففإنّ ال وأقول: بل
جنب ربهم. قاتلك اله يا عدو اله، فواله إنّك تستحق أن أدعوك إل المباهلة بين وبينك ولن بعد أن اقيم
عليك الحجة وأثبت أنّك من الذين لا يهتدون ومن الذين يصدّون عن اتخاذ رضوان اله غاية، وعل كل حال
ألست تؤمن أنّ اله أرحم الراحمين؟ فيف لا يون متحسراً وحزيناً عل عباده الذي صاروا نادمين عل ما
دِهعب نم همقَو َللْنَا عنْزا امم كتابه: {ومح ه الذي جعل هذه الفتوى فهم؟ والحمد لجنب رب فرطوا ف
َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتنْ ك(28) ا يننْزِلنَّا ما كمو اءمالس ننْدٍ مج نم

 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ (30) ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع
يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

لم عن مواضعه فتقولون إنما يقصد يا حسرتهم علفون الومن ثم تحر {ِادبالْع َلةً عرسا حي} :يف يقولف
أنفسهم؟ ومن ثم أقول لم يا من تحرفون اللم عن مواضعه: ولن قد قال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}
َلةً عرسا حي} {ِادبالْع َلةً عرسا حي} {ِادبالْع َلةً عرسا حي} {ِادبالْع َلةً عرسا حي} {ِادبالْع َلةً عرسا حي}
ر أنّ العباد النّادمين كذلك يتحسرون عللم عن مواضعه المقصودة؟ ولا ننفون التحر ادِ}....... فلمبالْع
هنبِ الج ف طتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس ن تَقُولا} :ه تعالهم. تصديقاً لقول الجنب رب طوا فما فر

وان كنت لَمن الساخرِين (56)} صدق اله العظيم [الزمر:56]

وأما الرحمن الرحيم فهو حزين عل عباده الذين أصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم بعد أن ذاقوا
َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتنْ كا} :ه تعالالعذاب الأليم. تصديقاً لقول ال
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ (30) ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع
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يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم.

وأفت بالحق إنَّ من يسم نفسه الهاشم المعتَبر ما كان من آل البيت المطهر؛ بل من شياطين البشر من
الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا عن الذِّكر ويفتوا أنّ الحق باطل والباطل حق، وعل كل حال

محرم عل الإدارة أن يحجبوا هذا الشيطان مهما سب أو شتم حت نقيم عليه البرهان من محم القرآن
ونلجمه إلجاماً، ولن يهتدي إذاً أبداً.

ألا واله لو بينت له كافة بيان التاب وأيقن ببيان القرآن جميعاً أنه لن يزيده إلا رجساً إل رجسه، وسوف
يحم اله بين وبينه بالحق وهو خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
العدو اللدود لشياطين البشر الذين يظهِرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذكر؛

.المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي
ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيــــان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109583[

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:19 صبـاحاً
ــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل محمود العامر بمزيدٍ من علوم الذِّكر الحيم عس أن يهديه اله الصراط المستقيم ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته وبعد..
سيدي الإمام ناصر محمد اليمان أحييك وإليك سؤال أو تسائل كما ناقشته مع الغير ولم يقنعن رد من أحد.

قبل فترة ليست ببعيدة استغليت فرصة وجودي عند أحد العلماء وسألته: هل اله عالم بل ما سأعمله ف هذه الدنيا؟
رد عل وببساطة: نعم بل تأكيد. فقلت له فيف يستقيم للعقل أن يخلق شيئاً وهو يعلم يقيناً بل ماسيفعله ثم يدخلة النار

أو حت يحاسبه؟!
هنا بدأ يشرح ل أن علم اله (سابق لا سائق) ولم أجد ف شرح هذه الجملة غير مهرب عقل لما عجزوا عن تفسيره

فببساطة بعد انتهاء شرحه أعدت عليه استفساري.. هل يعرف اله سلفاً أن كنت سأجلس معك وأن غداً سأفعل كذا وكذا
وأن سأذنب أو سأتوب أو أي تصرف أتصرف؟ أنا لا يعنين أن يون علمة (سابق لا سائق) ولا أريد مصادرة عقل بجمله
كهذه، سؤال واضح وضوح الشمس (هل يعرف أو لا يعرف) فالرد عل هذا وحده هو ما ينقل العقل إل أحد المربعين:

الأول، إن قلت أنه يعرف فيفين فقط أنه يعرف ولست بحاجة لشرح أن حر بتصرفات وأنه لايلزمن بها ويفين أن أقول
لك اترك إرادت الت أتصرف بها كيف أشاء وحدثن عن إله يعلم سلفاً بل ما سيفعله عبده من يوم خلق إل أن يموت ثم

إل قدسية العقل وتعييه. وإما أن تنقلن ء تطرح تساؤلات عقلية تطعن فل شيحاسبه ويعاقبه.. معرفته بحد ذاتها ب
المربع.. الثان، وهو أنه لا يعرف غير تقديراً وليس يقيناً وهنا سيلغ سؤال وستون هذه إجابته الت لا أعتقد أنها الإجابة

الصحيحة.
سيدي الامام (ناصر محمد اليمان) ما ردكم عل تساؤل؟
لم كل حب وتقديري والسلام عليم ورحمة اله وبركاته.

لين وفالأو ه وآلهم الأطهار وجميع أنصارهم الأخيار فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..
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ويا أخ الريم محمد العامر أولا نبدأ الرد عل السؤال الأول الذي تقول فيه:
ســ 1- هل اله عالم بل ما سأعمله ف هذه الدنيا؟

:ه تعالتاب. قال الم اله مباشرةً من محوأقول: سوف نترك لك الجواب من ال عليك الإمام المهدي يرد جــ 1- ومن ثم
{ولَقَدْ علمنَا ٱلْمستَقْدِمين منم ولَقَدْ علمنَا ٱلْمستَاخرِين} صدق اله العظيم [الحجر:24].

ويقصد بأنّه يعلم بأعمال خلقه أجمعين الأولين والآخرين ويعلم أيهم يتقدّم لاتّباع الحق وأيهم يتأخّر عن الاتّباع، وليس أنَّ اله
قدر لهم أعمال السوء سبحان اله العظيم! بل عَّم الغيوب يعلم ما فعلتم وما تفعلون وما سوف تفعلون، ومن ثم كتب الأحام

الجزائية منها ما هو ف الدنيا من العذاب الأدن دون العذاب الأكبر لعلهم يرجعون، ومنها ما هو ف الآخرة. فأما الأحام
الجزائية ف الدنيا فجعل هناك فارقاً زمنياً بين زمن الفعل وزمن الحم الجزائ، فإن تاب من عمل السوء فمن ثم يبدِّل اله

الحم الجزائ بحم العفو والغفران فلا يصيبه كون العبد تاب من قبل أن يأت زمن الحم الجزائ، ولذلك يمحو اله الحم
الجزائ لمن تاب وأناب. تصديقاً لقول اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف الارضِ ولا ف انفُسم الا ف كتَابٍ من قَبل ان

نَّبراها انَّ ذَلكَ علَ اله يسير} صدق اله العظيم [الحديد:22].

ولذلك قال اله تعال: {والَّذِين  يدْعونَ مع اله الَها آخَر و يقْتُلُونَ النَّفْس الَّت حرم اله ا بِالْحق و يزنُونَ ومن يفْعل ذَلكَ
هال دِّلبكَ يلَئوا فَاحالص ًمع لمعو نآمو ن تَابم انًا (69) اهم يهخْلُدْ فيو ةاميالْق موي ذَابالْع لَه فاعضا (68) يثَاما لْقي

سيىاتهِم حسنَاتٍ وكانَ اله غَفُورا رحيما (70)} صدق اله العظيم [الفرقان].

وإنما يبدِّل أحام ما قد فعلوه من أعمال السوء فيستبدل الحم الجزائ بحم العفو والمغفرة كون التوبة وفعل الحسنات
يذهبن السيئات فتمحوها، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الحسنَاتِ يذْهبن السيىاتِ ذَلكَ ذِكرى للذَّاكرِين} [هود: 114].

ويا حبيب ف اله محمد العامر، فإنَّ اله عّم الغيوب وقابل التوب شديد العقاب، وربما يود أن يقول محمد العامر: "يا ناصر
محمد إنما سؤال هو: ما دام اله يعلم بذنوب أهل النّار من قبل أن يفعلوها، فلماذا خلقهم اله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: "يا محمد، إنَّ اله أراد أن يرديهم ف نار جهنم كونه علم أنّهم كالأنعام لن يستخدموا

عقولهم شيئاً. وقال اله تعال: {ولَقَدْ ذَرانَا لجهنَّم كثيرا من الْجِن وانْسِ لَهم قُلُوب  يفْقَهونَ بِها ولَهم اعين  يبصرونَ بِها
ولَهم آذَانٌ  يسمعونَ بِها اولَٰئكَ كانْعام بل هم اضل اولَٰئكَ هم الْغَافلُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:179].

ولذلك تجد اعتراف أهل النار عل أنفسهم بالحق فقالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله
العظيم [الملك:10].

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان دائماً يدعوكم إل استخدام عقولم وعدم الاتّباع لما وجدتم عليه أسلافم
وآباءكم حت تتفروا فيما وجدتم عليه آباءكم قبل الاتّباع فتتفروا فيه هل هو حق يقبله العقل والمنطق أم باطل لا تقبله

عقولم! وربما محمد العامر يقول: "يا أخ ناصر محمد، إنّ لا أكفر بعلم الغيب له وإنّما أقول إنِّ اله قد علم بافة أعمال
خلقه منذ اليوم الذي خلقهم وسؤال هو: لماذا أوجدهم ف هذه الحياة ما دام علم بما سوف يفعلون مسبقاً". ومن ثم يرد عليه

لفْعا يم} :ه تعاله بعذابهم؟ تصديقاً لقول اله ليعذبهم سبحانه وما يفعل الوأقول :"يا محمد العامر، ما خلقهم ال الإمام المهدي
اله بِعذَابِم ان شَرتُم وآمنتُم وكانَ اله شَاكراً عليماً (147)} صدق اله العظيم [النساء].

فبرغم علم غيب أعمالهم فإنَّ اله ليس غاضباً عليهم ف نفسه كونهم لم يفعلوا أعمال السوء بعد وإنّما يعلمها اله ف علم الغيب
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وبرغم ذلك فليس ف نفس اله منهم شء برغم أنه قد علم بأعمالهم ف علم الغيب عنده ولم يغضب عليهم شيئاً كونه سبحانه
حرم عل نفسه أن يغضب عل عباده من قبل أن يفعلوا ما يغضبه حت ولو كان يعلم ذلك ف علم الغيب فإنه سبحانه حرم

عل نفسه أن يغضب عل عباده من قبل أن يفعلوا السوء كونه سبحانه يرى إنَّ ذلك ظلم ف حقِّهم لو يغضب عليهم من قبل أن
يفعلوا السوء وحت لا تون لهم حجة عل اله يرسل إليهم أولا رسولا لينهاهم ويحذرهم غضب نفس ربهم، وإنّ الشرك بربهم
وفعل السوء والفساد ف الأرض يغضب نفس اله وذلك حت لا تون لهم حجة عل ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {رسلا
مبشِّرِين ومنْذِرِين لىلا يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما (165)} صدق اله العظيم [النساء].

ولذلك يبعث رسله ليحذِّروهم غضب نفس ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ويحذِّركم اله نَفْسه واله رءوف بِالْعبادِ} [آل
عمران:30].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ويحذِّركم اله نَفْسه والَ اله الْمصير} صدق اله العظيم [آل عمران:28].

ه أن يغضب من فعلهم من بعد أن فعلوه علل ه عليهم و يحلة لقيمت حجه ورسله فهنا اا أمر الهم فعصوفإن كذِّبوا برسل رب
ملَيلْنَا عنَزو نميالطُّورِ ا بانج مدْنَاكاعوو مكدُوع نم منَاكينجقَدْ ا يلائرسا نا بي} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الواقع الحقيق
الْمن والسلْوىٰ ﴿٨٠﴾ كلُوا من طَيباتِ ما رزَقْنَاكم و تَطْغَوا فيه فَيحل علَيم غَضبِ ومن يحلل علَيه غَضبِ فَقَدْ هوىٰ ﴿٨١﴾

وانِّ لَغَفَّار لِّمن تَاب وآمن وعمل صالحا ثُم اهتَدَىٰ ﴿٨٢﴾ } صدق اله العظيم [طه].

ورغم ذلك كتب عل نفسه الرحمة أنَّ من خالف وعص اله ورسله وفعل ما يغضب نفس ربه فإنّه غفار لمن تاب وأناب
لمعو نآمو ن تَابلِّم لَغَفَّار ِّناىٰ ﴿٨١﴾ ووفَقَدْ ه ِبغَض هلَيع للحن يمو} :ه تعالصالحاً. تصديقاً لقول ال وعمل عملا

صالحا ثُم اهتَدَىٰ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم.

ويا محمد العامر إنّ من هواية نفس اله العفو، ولذلك تجده يحب الاظمين الغيظ من أجله والعافين عن النّاس كونه يحب
العفو من عظيم رحمته بعباده، وبغض النظر عن علم اله لأعمال عباده فهو قادر أن يغفر لهم ذنوبهم جميعاً ويبدِّلهم حسنات

ه فعاماً يشمل كافة عبيد ال م كتابه نداءمح ه فه غفوراً رحيماً، ولذلك أنزل الهم ليجدوا الرب لئن تابوا وأنابوا إل
الملوت كله بما فيهم شياطين الجن والإنس وبما فيهم إبليس كون النداء جعله اله نداء يشمل كافة عبيده ف الملوت كله

نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نلا تَقْنَطُوا م هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالقول ال وذلك النداء ف
نْزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ (54) ورلا تُنْص ثُم ذَابالْع ميتانْ يا لقَب نم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا(53) و يمحالر الْغَفُور وه

الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانْتُم لا تَشْعرونَ (55) انْ تَقُول نَفْس يا حسرتَا علَ ما فَرطْت ف جنْبِ اله وانْ
كنْت لَمن الساخرِين (56) او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنْت من الْمتَّقين (57) او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ

من الْمحسنين (58) بلَ قَدْ جاءتْكَ ءايات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنْت من الْافرِين (59)} صدق اله العظيم [الزمر].

إذاً يا محمد فلا حجة لم عل ربم سبحانه وتعال علواً كبيراً، فلا يظلم ربك أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله  يظْلم
النَّاس شَيىا ولَن النَّاس انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [يونس:44].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109830

الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
28 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

08:32 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

{ مَالمعا لَمعي هاللِ والْقَو نلَح ف مرِفَنَّهلَتَعو ماهيمبِس مفْتَهرفَلَع مهنَاكير نَشَاء لَوو }
صدق اله العظيم ..

_______________

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم ومن تبع نَهجهم واقتدى بأثرهم
إل يوم الدّين، أما بعد ..

ويا معتبر من شياطين البشر، فهل أحاديث بعث المهدي المنتظَر جاءت مخالفةً لمحم الذكر؟ كونك تطعن
ف القاعدة ف محم التاب لشف الأحاديث المذوبة الت ليست من عند اله كون أحاديث سنّة البيان
كذلك من عند الرحمن، وما كان لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أن ينطق ف دين اله عن

الهوى من عند نفسه. ولذلك قال اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق
اله العظيم [القيامة].

فما هو البيــــان ؟ هو الأحاديث الحق ف سنّة البيان لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ينزلها اله
:ه تعاللسان رسوله. تصديقاً لقول ال نّة البيان علأحاديث س القرآن فيجعل الشرح ف شرحاً لآياتٍ ف

{وانزلْنَا الَيكَ الذِّكر لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم ولَعلَّهم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [النحل:44].

لَولّه والدّين ك َلع ظْهِرهيل دِين الحقدَى ووله بِالْهسر لسرالَّذِي ا وه} :ه تعالسبيل المثال قال ال وعل
ظهر دين الإسلام عله لرسوله محمد أن يه العظيم [التوبة:33]. وهذا وعد من الونَ} صدق الشْرِكالْم رِهك
الدّين كلِّه ف العالمين فتون كلمة اله ه العليا ويحم به العالَم بما أنزل اله ف محم القرآن العظيم ولو
كره المشركون، فَمن ثم علّمم رسوله ف أحاديث سنّة البيان كيف يون تصديق هذا الوعد من اله الذي لا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109830
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109830
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يخلف وعده، ولذلك قال عليه الصلاة والسلام: [أبشركم بالمهدي يبعث ف أمت عل اختلاف من النّاس
وزلازل، فيملأ الأرض قسطاً كما ملئت جوراً وظلماً].

من أهل بيت رجلا ه تعاليبعث ال ه عليه وآله وسلّم: [لا تذهب الدنيا حتال ّه صلوقال محمد رسول ال
يواط اسمه اسم، فيملأ الأرض عدلا وقسطاً كما ملئت ظلماً وجوراً].

فهذا الحديث جاء تصديقاً لوعد اله ف محم كتابه بأنّ حم اله سوف يهيمن عل كافة البشر بنور اله
:ه تعاللئت جوراً وظلماً فذلك بيان قول الكما م ه فيملأ الأرض عدلاأهل الأرض بما أنزل ال م ففيح
{{هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَى ودِين الحق ليظْهِره علَ الدّين كلِّه و كفَ بِاله شَهِيداً}} صدق اله العظيم

[الفتح:28].

فذلك وعد من اله ليبعث رجلا فيجعله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فيظهر به دينه
عل الدّين كله ف العالمين فيجعله الحم الحق بين عباده، وقد جاء وعد إتمام نور اله ف العالمين. ولن
معتبر من الذين يريدون أن يطفئوا نور اله! ونتف بالجواب من الرب ف محم التاب عل معتبر وأمثاله
رِهك لَوو هنُور متنْ يا ا هال بايو هِماهفْوبِا هال وا نُورىطْفنْ يرِيدُونَ اي} :ه تعالمن شياطين البشر. وقال ال
متم هالو هِماهفْوبِا هال وا نُورىطْفيرِيدُونَ لي} :ه تعاله العظيم [التوبة]، وقال الونَ (32)} صدق الرافْال

نُورِه ولَو كرِه الْافرونَ} صدق اله العظيم [الصف:8].

وتلك وعود من رب العالمين ف محم كتابه ليبعث ناصر محمد. وربما يود المعتبر أن يقول: "مهلا مهلا يا
ناصر، فأين الدليل عل بعث ناصر محمد؟" ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: فماذا يقصد بوعد اله ف محم

هبِال َفك و لِّهالدّين ك َلع هظْهِريل الحق دِيندَى وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وه}} :قوله تعال كتابه ف
شَهِيداً}} صدق اله العظيم؟ أليس ذلك وعدٌ لرسوله أن يظهر أمره عل الدّين كله أي ف العالم بأسره؟ أليس
ذلك يعن أنّ اله سوف يبعث ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فيملأ الأرض بهذا الدّين
الذي جاء به خاتم الأنبياء محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فيملأ الأرض عدلا كما ملئت جوراً

وا نُورىطْفنْ يرِيدُونَ اي} :ه تعالبين قول ال وظلماً؟ وما نريد أن نصل إليه يا معتبر هو: فهل يوجد اختلاف
الحق دِيندَى وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وونَ (32) هرافْال رِهك لَوو هنُور متنْ يلا اا هال بايو هِماهفْوبِا هال

ليظْهِره علَ الدّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ (33)} صدق اله العظيم [التوبة].

وقال اله تعال أيضاً: {هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَى ودِين الحق ليظْهِره علَ الدّين كلِّه و كفَ بِاله شَهِيداً}
صدق اله العظيم [الفتح:28].
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وبناء عل هذه الوعود من الرب ف محم كتابه القرآن العظيم فلذلك بشّركم محمد رسول اله صلّ اله
عليه وآله وسلّم: [أبشِّركم بالمهدي يبعث ف أمت عل اختلاف من النّاس وزلازل، فيملأ الأرض قسطاً كما

ملئت جوراً وظلماً] صدق عليه الصلاة والسلام.

كافة البشر؟ فأين الاختلاف ف وإظهاره عل ه ورسوله بنصرة دينه الحقمن ال أليست الآية والحديث وعود
أحاديث بشرى بعث المهدي سنّة بيانه ف ه فم قرآنه عن وعد المح ه فم الذكر بين وعد المح

المنتظَر الذي يملأ الأرض عدلا كما ملئت جوراً وظلماً فيحم الأرض بحم اله العدل ف محم القرآن
نّة البيان حتس م القرآن وفمح ف ه الحقر ونقول: فأين الاختلاف يا معتبر بين وعد الرُالعظيم؟ ون

م القرآن، فهل تخالفه فمح عرضها عل ذوبة وتنفشف الأحاديث المة لتريد أن تبطل القاعدة القرآني
شء؟ فهل وجدنا اختلافاً بين الوعدين لإظهار دين العدل؟ ولن القاعدة القرآنية لشف الأحاديث المذوبة
يقول اله فيها إنّ أحاديث الباطل المذوبة عل النّب ف سنّة البيان سوف نجد بينها وبين آيات ف محم

القرآن اختلافاً كثيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اله ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ
علَيهِم حفيظًا (80) ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واله يتُب ما

هرِ الندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف(81) ا ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبي
َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا (82) ويرثاختلافاً ك يهدُوا فجلَو

{(83) ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع هال لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا
صدق اله العظيم [النساء].

وإنّ أراك عدواً له ولتابه ولذلك ترفض أن يون محم القرآن هو المرجع والحم فيما كنتم فيه تختلفون،
فمن ثم علمت أنّك من الذين يصدّون عن اتّباع آيات التاب صدوداً وتبغيها عوجاً، وإن كنت تران ظلمتك
بغير الحق فتقدم للمباهلة يا معتبر حت يحم اله بين وبينك بالحق، وأعدُك وعداً غير مذوب اشهد عليه

َلع هنَةَ الل لَّععه سوياً {فَنَجال نبتهل إل لن أتراجع وذلك حت ّه والأنصار لئن تقدمت للمباهلة أنال
نمو} :ه تعاله. وقال الم لفالح الحق الباطل ومعتبر عل عل [آل عمران:61]، فإن كنت تران {اذِبِينْال
دِيههيو لُّهضي نَّهفَا هتَو نم نَّها هلَيع بترِيدٍ ﴿٣﴾ كطَانٍ مشَي لك تَّبِعيو لْمرِ عبِغَي هال ف ادِلجي نالنّاس م

الَ عذَابِ السعيرِ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولا تزالون يا معشر شياطين البشر تحاربون هذا الأمر الليل والنّهار وأنتم لا تسأمون ولا تستيئسون وأعلم
عن مدى إصراركم الشديد عل أن تطفئوا نور اله فإنّه كمثل إصرار المهدي المنتظَر والأنصار لإتمام نور
اله للعالمين، ومن ثم نتف برد اله عليم بوعده الحق: {يرِيدُونَ انْ يطْفىوا نُور اله بِافْواههِم وياب اله الا
لَوو لِّهالدّين ك َلع هظْهِريل الحق دِيندَى وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وونَ (32) هرافْال رِهك لَوو هنُور متنْ يا
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كرِه الْمشْرِكونَ (33)} صدق اله العظيم [التوبة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان ألدّ الخصام لشياطين البشر؛ المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
28 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:13 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

فر فيخترق جسده مسعن الس د بها الباحثبأنّه مصيدةٌ وضعها الشيطان ليتصي فر النّجمفتوى عن الس
.. شيطانٍ رجيم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أنبياء اله وآلهم والتّابعين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم
الدين ..

ويا أحبت ف اله إنّ الإسقاط النّجم أو بما يسمونه السفر النّجم إنّما هو من عمل الشيطان ومره! فلا
يوقعم ف مره الخبيث فيتخبطم مس شيطانٍ رجيم؛ روح خبيثةٌ تسيطر عل الجسد ف حركاته حين

تعلو إل الدماغ، ولن المس لا يستطيع الطيران بالجسد بل يحرك الجسد كما يحركه صاحبه الفاقد لوعيه،
ولن الروح الشريرة تستطيع أن تُخيل للممسوس أموراً عل الواقع وكأنها حدثت وه لم تحدث شيئاً،

وذلك من ضمن سحرهم لخيال الإنسان ل يقنع من يتخبطه بأمورٍ أخرى ليدخله ف الشرك باله.

ويعلم ذلك مشايخ العالمين بمر الشياطين الذين يتلون عل المؤمنين آياتٍ ف القرآن العظيم للشفاء من
السحر والمس والحسد، فاتقوا اله ولا يفت بعضم طريقة السفر النّجم فيعلّم الآخرين مثل هذه الأمور

:فر النّجمالشيطان؛ بل بما يسمونه بالس ه وترضتغضب ال الت

إنّما هو مصيدةٌ وضعها الشيطان ليتصيد بها من يبحث عن السفر النّجم ثم يخترق جسده مس شيطانٍ
رجيم، وهنا تحدث له الطّامة البرى بسبب المس الذي اخترق جسده، ولن يستطيع العالَم بأسره أن ينزع
من جسده مس الشيطان الرجيم، فمن يخرجه من جسده غير اله لمن تاب وأناب واتّبع الحق ف التاب؟

فاتقوا اله يا أول الألباب.
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وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

11:55 صبـاحاً
ــــــــــــــــــــــ

إل الباحث عن المهدي المنتظَر حت إذا وجده سبه وشتمه! ألهذا كنت تبحث عن؟ سامحك اله ..

إقتباس

اقتباس: (فلنفترض حسب زعمك أن الإمام ناصر محمد اليمان ليس هو المهدي المنتظر، فما يهمنا نحن ليس اللقب بل
يهمنا الحق الذي جاء به، ألا هو التحرر من عبادة الأوثان والبشر إل عبادة رب الأرباب رب العالمين) نعم يضرن فهذا
الرجل جاهل يذب عل اله ويستهزئ بآياته الت يقول عنها تفاسير واله أمرنا بعدم مجالسة من يتخذون آيات اله هزوا

وعن أي حق تتحدث أخونا الريم؟ واله ما أرى ف بياناته إلا ظاهرها الإيمان ويبطن من خلالها الفر من حيث لا
تشعرون والقول عل اله تعال ما لم يعلم حت أعتقد أن هناك شيطاناً من خلفه والمهزلة الأكبر عندما يسم عدم حفظه
للقرآن الريم بمعجزة ويصفق له أتباعه عل بياناته الت تنم عن جهله بالقرآن وعدم خوفه من اله تعال صدق الحديث
القائل أنه آخر الزمان تسلب عقول الناس، بل هذه نتيجة من يفسر القرآن عل هواه وهو غير حافظ له أصلا، هذا الرجل
يخرجم من الظلمات إل ظلمات أكثر واله أعلم ما قصده بإيهامم أن محبة الأنبياء ه من الشرك ف حين يدعوكم

للصلاة والسلام عليه وكأنه النب محمد صل اله عليه وسلم، ومن ثم يصدكم عن الوسيلة الت طلب النب أن نسألها له
حبيبنا الريم رسول اله الذي وصفه اله تعال بصاحب الخلق العظيم والذي جاهد ف اله حق جهاده ليوصل لنا رسالة
اله وينقذنا من النار لتقارنوه بذلك المدع المفتون بنفسه والذي لا يهمه إلا أن يصبح رئيساً للعالم وليس إلا حسداً من عند
نفسه للنب محمد عليه الصلاة والسلام، ألا قبح اله أكبر تقبيح ذلك المفتري الذاب الحاسد للنب محمد صل اله عليه
وسلم ألا واله لا يساوي شيئاً من ظفره ألا لو كان مان النب لما تحمل معشار ما تحمله لتبليغ الدعوة ذلك المختب من
وراء النت، واله ما أرى كلامه البذيء يشبه بشء من كلام الأنبياء والمرسلين ودائماً ف بياناته يحلف باله أنه المهدي

المنتظر فها هو النب نقرأ ف كل أحاديثه لا نجد أنه ف حديث أقسم فيه أنه الرسول لأن كلامه وأفعاله كانت كافية لصدقه
أما ذلك الذي لا يخاف اله والذي دائماً يقسم باله ك تصدقوه ليس له إلا ذلك مثل الشيطان عندما قاسم باله لآدم وحواء
أنه لهما من الناصحين فثرة الحلف من سمة الشيطان ليخدع ويضل عباد اله وانظروا إل المنتديات أكثرها تحذر منه

وتلصق كلمة ناصر الذاب فيه وليس ناصر محمد وستبق هذه اللمة ملصقة فيه كمسيلمة الذاب إل يوم القيامة إن لم
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يتب هو وأتباعه بل أرى أكبر مهزلة عندما يسم نفسه ناصر محمد ولا حول ولا قوة إلا باله

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم، أما بعد..

ويا من يبحث عن المهدي المنتظَر حت إذ هداه اله إل المهدي المنتظَر ومن ثم يقوم بسب وشتم المهدي المنتظَر بعد إذ
وجده، ألهذا كنت تبحث عن الإمام المهدي؟ سامحك اله. فإنّك من الذين لا يعلمون وأعلم أنّك من علماء الأمة المفعمين بعلوم
الباطل وأعلم أنّه مهما آتيتك من آيات التاب المحمات فلن تتبعهن وسوف تعتصم بما يخالفهن من أحاديث السنة النّبوية،

فاسمع يا هذا لن نقوم بحظرك برغم قلّة أدبك واحترامك للإمام المهدي ناصر محمد، بل سوف نقول لك: لقد أنر ناصر محمد
عليم كثيراً فيما أنتم عليه من عقائد الباطل ونسفناها نسفاً بمحم القرآن العظيم، فإن كنت ترى نفسك كفؤاً للحوار بسلطان
العلم فتفضل للحوار واختر ما تريد مما أنرنا عليم من عقائد الباطل وادرأ الحجة بالحجة، وأما جدّي محمد رسول اله ‐

صل اله عليه وآله وسلم‐ فأنا أول به منك بالحب والقرب ولنّ لن أترك رب لجدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله
وسلم‐ بل سوف أنافسه وكافة الأنبياء ف حب اله وقربه، أولئك الذين هداهم اله تجدهم يتنافسون إل ربهم أيهم أقرب.

تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا}
صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وأما أنت أيها العالم الجاهل فواله لن تقبل أن تُنافس محمداً رسول اله ف حب اله وقربه لأنك من الذين لا يؤمنون باله إلا
وهم به مشركون أنبياءه وأولياءه! ألا واله إنّك أنت من الذين يخرجون النّاس من النّور إل الظلمات، فلا تهرب وواجه الحوار
إن كنت من الصادقين، فقد افتريت بهتاناً وزوراً كبيراً ف حق الإمام المهدي ناصر محمد، ورغم ذلك الجرح الذي يقطر دماً
ف قلب من تجرئك علينا بغير الحق بل ظلماً وعدواناً؛ ورغم ذلك سوف أكظُم غيظ من أجل رب وأقول: اللهم اغفر لهذا

الرجل فإنه لا يعلم أنّ الإمام المهدي الحق من ربه وحسب اله يرحمك برحمته ويهديك إل الصراط المستقيم.

وأما بالنسبة لحجتك تقول أنّ لا أحفظ القرآن فأقول لك: "ومما تران أجادلك به؟ فالمهم أنّ أجادلك من محم القرآن سواء
كنت أحفظه أم لا، فمحم القرآن بين وبينك، وما سبب مقتم للإمام المهدي الحق من ربم إلا بسبب أنّه يدعوكم إل أن
تنافسوا العبيد كافةً ف حب اله وقربه دون أن تُعظِّموا أحدَ عبيده فتجعلوه خطاً أحمراً بينم وبين اله فذلك شركٌ يا عباد
اله، فأجيبوا دعوة الاحتام إل محم كتاب اله وانظروا لناموس العبادة لدى الذين هداهم اله، فهل تجدونهم يفضلون
بعضهم بعضاً إل ربهم؟ بل سوف تجدون الغيرة ف قلوبهم من بعضهم بعضاً ف حب اله فيطمع كل منهم أن يون هو

الأحب والأقرب. تصديقا لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ
كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وأما أنتم فسوف تسألون الدرجة العالية الرفيعة إل ذي العرش للنب من دونم وتُعرِضون عن أمر اله إليم ف محم كتابه
دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو هنُوا اتَّقُوا الآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم أقرب. تصديقا لقول الم الوسيلة أيرب أن تبتغوا إل

سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

ألا واله الذي لا إله غيره؛ قسم المهدي المنتظَر الحق وما كان قسم كافرٍ ولا فاجرٍ، إنّك يا هذا من الذين لا يؤمنون باله إلا وهم
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به مشركون أنبياءه وأولياءه، وحتماً سوف نجدك من أصحاب شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، فتفضل للحوار فنحن
جاهزون وسوف نرى من الذين يخرجون النّاس من النّور إل الظلمات ومن الذين يخرجون النّاس من الظلمات إل النور!
والمهم أن لا تهرب من الحوار فإنّ أراك مغروراً، فإن كنت ترى ناصر محمد عل ضلالٍ فلن تستطيع أن تُقنع أنصاري بأن
تسبن وتشتمن بل تستطيع أن تقنعهم عن الرجوع عن اتّباع لئن وجدوك هيمنت عل الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان
العلم وليس بالسب والشتم، ألا واله الذي لا إله غيره إنّك ياهذا تسب وتشتم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربك، فما هو
موقفك بين يدي اله؟ ولن أبشِّرك فقد عفوت عنك من أجل اله، عس اله أن يهديك من أجل عبده ووعده الحق وهو أرحم

الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

09:22 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

إنّما جعل اله برهان بعث الإمام المهدي ف أسرار القرآن، وذلك لأنّه لن يأتيم بتابٍ جديدٍ بل يحاج النّاس
بالقرآن المجيد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم، أما بعد..

إنّما تعلمون حقيقة بعث الإمام المهدي ف أسرار القرآن مثال قول اله تعال: {ويقُول الَّذِين كفَروا لَست
مرسً قُل كفَ بِاَله شَهِيدًا بين وبينم ومن عنْده علْم الْتَاب} صدق اله العظيم [الرعد:43].

فالذي يؤتيه اله علم التاب فيجعله شاهداً عل العالمين فيحاجهم بالقرآن المجيد فيهديهم به إل صراط
العزيز الحميد فذلم هو المهدي المنتظَر الحق من ربم الذي يدعو العالمين إل أن يتخذوا رضوان اله

غايةً لتحقيق عس هدف الشياطين (فيرض)، ولا يرض اله لعباده الفر بل يرض لهم الشر. ولذلك قال
اله تعال: {و يرض لعبادِه الْفْر وانْ تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

ةً واحدةً علوأنصاره يسعون الليل والنّهار وهم لا يسأمون ليجعلوا النّاس أم ولذلك تجدون الإمام المهدي
الشر له كون اله يرض لعباده الشر ونحن اتّخذنا رضوان نفس اله غايةً، ولن الشيطان وحزبه

تجدونهم يسعون الليل والنّهار وهم لا يسأمون ليجعلوا النّاس أمةً واحدةً عل الفر كونهم علموا إنَّ اله لا
هِمخَلْف نمو دِيهِميا نيب نم منَّهيت ر. ولذلك قال الشيطان الرجيم: {ثُملهم الش فر بل يرضلعباده ال يرض

وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} صدق اله العظيم [الأعراف].

فيف يونون عل ضلالٍ مبين قوم يحبهم اله ويحبونه يسعون إل تحقيق الهدف المعاكس لهدف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109997
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=109997
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الشياطين أفلا تتفرون؟ كون الشيطان وحزبه يسعون إل تحقيق هدفٍ ف نفس اله وهو عدم رضوان اله
عل عباده وهو الهدف المعاكس لهدف المهدي المنتظَر وحزبه. لون ف سر دعوة المهدي المنتظَر حقيقة

اسم اله الأعظم؛ صفة رضوان نفس اله عل عباده، ولذلك خلقهم، وسوف يهديهم اله من أجل تحقيق
لَوو} :ه تعاله غايتهم. تصديقاً لقول الليتحقق الهدف من خلقهم فيتخذوا رضوان ال هدف الإمام المهدي
شَاء ربكَ لَجعل النّاس أمةً واحدةً و يزالُونَ مخْتَلفين (118) ا من رحم ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم وتَمت كلمةُ

ربكَ مَنَّ جهنَّم من الجنّة والنّاس اجمعين (119)} صدق اله العظيم [هود].

وإل البيان الحق فأما قول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ لَجعل النّاس امةً واحدَةً}، فتجدون البيان ف قول اله
تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعاً} صدق اله العظيم [يونس:99].

وأما البيان الحق لقوله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين} ويقصد ف عصر بعث الرسل فمن أولهم إل خاتمهم
هِملَيع قفَرِيقًا حدَىٰ وفَرِيقًا ه} :ه تعالعصر بعث الرسل. تصديقاً لقول ال ة كلها ففلم يتحقق هدى الأم
الضَلَةُ انَّهم اتَّخَذُوا الشَّياطين اولياء من دونِ اله ويحسبونَ انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم

[الأعراف].

{كانَ النَّاس امةً واحدَةً فَبعث اللَّـه النَّبِيين مبشِّرِين ومنذِرِين وانزل معهم الْتَاب بالحق ليحم بين النَّاسِ
فيما اخْتَلَفُوا فيه وما اخْتَلَف فيه ا الَّذِين اوتُوه من بعدِ ما جاءتْهم الْبينَات بغْيا بينَهم فَهدَى اللَّـه الَّذِين آمنُوا

لما اخْتَلَفُوا فيه من الْحق بِاذْنه واللَّـه يهدِي من يشَاء الَ صراط مستَقيم ﴿٢١٣﴾ ام حسبتُم ان تَدْخُلُوا
الجنّة ولَما ياتم مثَل الَّذِين خَلَوا من قَبلم مستْهم الْباساء والضراء وزُلْزِلُوا حتَّ يقُول الرسول والَّذِين آمنُوا

معه متَ نَصر اللَّـه ا انَّ نَصر اللَّـه قَرِيب ﴿٢١٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وأما البيان الحق لقول اله تعال: {ا من رحم ربكَ ولذَلكَ خَلَقَهم وتَمت كلمةُ ربكَ مَنَّ جهنَّم من الجنّة
والنّاس اجمعين} صدق اله العظيم، وذلك هو الإمام المهدي المنتظَر الذي اتّخذ رضوان نفس ربه غايةً،
مستقيم صراط ةً واحدةً عليجعل النّاس أم العالمين؟ وذلك حت نفسه عل ه راضياً فون الوكيف ي

.فيرض

وأما قول اله تعال: {ولذَلكَ خَلَقَهم} كون سر الخلق هو ف دعوة المهدي المنتظَر الذي يدعو البشر ليتخذوا
رضوان نفس اله غاية وليس وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر كون رضوان اله هو النّعيم الأكبر من نعيم

هدَ العو} :ه تعاليف تتخذون النّعيم الأكبر وسيلة لتحقيق نعيم الجنّة الأصغر؟ ألم يقل الالجنة، ف
الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ

من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].
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فقد أفتاكم اله ف محم كتابه أنَّ رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من نعيم جنّته وذلك هو البيان
ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعاللقول ال الحق

طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

كون اله خلقهم ليتّخذوا رضوان ربهم غاية فيونوا له عابدين ولم يخلقهم من أجل جنّته بل خلق الجنّة من
أجلهم وخلقهم لهدفٍ ف نفس ربهم وهو ذات الهدف الذي يدعوكم إل تحقيقه الإمام المهدي ناصر محمد
:ه تعالالعالمين ولو كره المجرمون ظهوره. تصديقاً لقول ال ه بعبده نوره علال الذي سوف يتم اليمان
{هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَى ودِين الحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ} صدق اله العظيم

[التوبة:33].

وقول اله تعال: {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾ ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾ وانَّ لَكَ جرا غَير ممنُونٍ
﴿٣﴾ وانَّكَ لَعلَ خُلُق عظيم ﴿٤﴾ فَستُبصر ويبصرونَ ﴿٥﴾ بِاييم الْمفْتُونُ ﴿٦﴾ انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن

ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [القلم].

ولا يخص المهدي المنتظَر من سورة القلم إلا الحرف نون الذي أقسم به اله لمحمدٍ رسول اله لينصرنّه به
فيتم ببعثه نوره عل العالمين ولو كره المجرمون ظهوره فيظهره عل الدين كله ف مشارق الأرض

ومغاربها.

وكذلك يوجد برهان بعث المهدي المنتظَر ف آياتٍ كثيرة ولن ف أسرار القرآن للمتدبرين المتفرين، ولم
يجعل اله برهان بعث الإمام المهدي ف محم القرآن بل ف أسرار القرآن، بل جعل البرهان البين لبعث

الإمام المهدي ف سنّة البيان. والحمة من ذلك كون الإمام المهدي لن يأتيم بتاب جديد بل يحاج النّاس
بالقرآن المجيد، فمن يفر بدعوته فإنّما كفر بما تنزل عل محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كون الإمام

المهدي يدعو إل كتاب اله وسنَّة رسوله الحق، وما عندي غير ذلك شيئاً.

ذوبة واحدةً موحدةً فالذكر، إنَّ قاعدة كشف الأحاديث الم ام إلويا معتبر؛ من ألدّ أعداء دعوة الاحت
كافة البيانات فإنّ ما وجدناه من الأحاديث قد جاء مخالفاً لمحم التاب فهو حديث مفترى عل اله

ورسوله ف أحاديث سنّة البيان، ولذلك تجد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعو كافة علماء المسلمين
إل تطبيق هذا النّاموس ف محم التاب لشف الأحاديث المذوبة، والقاعدة ف محم القرآن حم من

اله بين المختلفين بأنّ الأحاديث المفتراة ف سنة البيان أنّهم سوف يجدون بينها وبين محم القرآن تناقضاً
واختلافاً كبيراً، هذه القاعدة لشف الأحاديث المذوبة لم يأتِ بها ناصر محمد من عنده، بل اله من أمركم
ى عله أنّ ما كان منها مفترم الم القرآن العظيم وعلَّممح ة علبذلك أن تقوموا بعرض الأحاديث النبوي
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ولسالر عطي نم } :ه تعالم القرآن اختلافاً كثيراً. تصديقاً لقول الم سوف تجدون بينها وبين محّبأن النب
فَقَدْ اطَاعَ اله ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظاً (80) ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُواْ من عندِكَ بيت طَآئفَةٌ

فَلا(81) ا يلاكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهم
يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اله لَوجدُواْ فيه اختلافاً كثيراً (82) } صدق اله العظيم [النساء].

ويا معتبر، إنّ كتاب اله وأحاديث البيان ف سنّة رسوله لا شك ولا ريب أنّهم من عند اله و إنّما ندعوكم
للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم عل هذا الأساس إنَّ ما وجدناه من الأحاديث جاء مخالفاً لمحم

القرآن، فهنا تعلمون علم اليقين أنّ ذلك حديث مفترى لا شك ولا ريب.

كافة البيانات، والسؤال الذي يطرح نفسه ف غير ذلك ف يقول الإمام المهدي ويا معتبر، وما قط وجدت
الحم ف الأحاديث الحق المبشرة ببعث الإمام المهدي المنتظَر فما وجدناه جاء يخالف لأي من آيات

التاب المحمات فهو حديث مفترى، فبعد عرض القاعدة لشف الأحاديث المذوبة فهل وجدت حديثاً
يبشر ببعث الإمام المهدي جاء مخالفاً حت لآية واحدة ف محم القرآن العظيم؟ فآتنا بها إن كنت من

الصادقين.

إذاً يا معتبر فإذا كانت الأحاديث المبشّرة بأنّ اله يبعث الإمام المهدي فإذا كانت لم تخالف القرآن ف شء
فيف حمت عليها بالباطل؟ وربما معتبر يود أن يقول: "إن لم أحم عليها بالباطل يا ناصر محمد فأنا

مؤمن بتاب القرآن العظيم بأحاديث السنة النبوية ومنها الحديث الذي أجادلم به (كل مجتهد مصيب فإن
أصاب فله أجران وإن أخطأ فله أجر)". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: بل له

نمو ةاميالْق مولَةً يامك مهزَارولُواْ امحيل} :ه تعاليوم القيامة. تصديقاً لقول ال من اتّبعه إل ووزر وزر
اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم الا ساء ما يزِرونَ} صدق اله العظيم [النحل:25].

كون من قال عل اله ما لا يعلم علم اليقين أنّه الحق من ربه لا شكّ ولا ريب فقد أطاع أمر الشيطان الذي
يأمركم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا

علَ اله ما  تَعلَمونَ (169)} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن القول عل اله بغير سلطان العلم البين من ربهم ذلك من كبائر الإثم ف محم التاب قد حرمه اله
ْغالْبو ثْمالاو طَنا بما ونْهم را ظَهم شاحالْفَو بر مرا حنَّما قُل} :ه تعالالمؤمنين. تصديقاً لقول ال عل
بِغَيرِ الحق وان تُشْرِكواْ بِاله ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُواْ علَ اله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:33].



29-07-2013 إنما جعل اله برهان بعث الإمام المهدي ف أسرار القرآن، وذلك لأنه لن يأتيم بتابـ...  106

n-ye.me/110006 396/536

فهل تعلم عن البيان الحق لقول اله تعال: {وان تَقُولُوا علَ اله ما  تَعلَمونَ}؟ أي أنّه محرم عل المؤمنين
لا يغن والظن هم لا شك ولا ريب كون ذلك هو اتّباع الظنمن رب ه ما لا يعلمون أنّه الحقال أن يقولوا عل
ه بغير الحقدين ال من يقول ف زلة عالَم بأسره، فليس خطا ون سبباً فت مون زلة عالشيئاً ل من الحق
خطا سهلا ينحصر ضرره عل العالم وحده بل يون سبب ف إضلال أمة بأسرها تتّبعه، فيف يون له

ف نم ثَركا عنْ تُطاو} :ه تعالء؟ وقال الش من الحق الذي لا يغن دينه بالظن ه فال من قال عل أجر
الارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ الا الظن وانْ هم الا يخْرصونَ (116)} صدق اله العظيم [الأنعام].

من الحق الذي لا يغن فذلك هو الظن أنّ قوله قد يصيب وقد يخط ه وهو يظندين ال ف كون قول المفت
شيئاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وما يتَّبِع اكثَرهم ا ظَنا انَّ الظن  يغْن من الحق شيئاً انَّ اله عليم بِما

يفْعلُونَ} صدق اله العظيم [يونس:36].

ة علنة النبويه القرآن العظيم لعرض أحاديث السكتاب ال ام إلم أن تستجيبوا لدعوة الاحتفلا بدّ ل
الأساس الحق كما حم اله بين المختلفين، فما وجدناه جاء مخالفاً لمحم القرآن من الأحاديث النّبوية فهو

حديث مفترى من عند غير اله ورسوله، وما دعوتُم إلا لتطبيق هذا النّاموس ف محم القرآن العظيم
هطَاعَ الفَقَدْ ا ولسالر عطي نم} :ه تعالة. تصديقاً لقول الذوبة من بدء الدعوة المهديشف الأحاديث المل
ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظاً (80) ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُواْ من عندِكَ بيت طَآئفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي فَلا(81) ا يلاكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو تَقُول

كانَ من عندِ غَيرِ اله لَوجدُواْ فيه اختلافاً كثيراً (82)} صدق اله العظيم [النساء].

ويا معتبر، إن كنت تنر أحاديث البشرى ببعث المهدي المنتظَر فيجب عليك أن تثبت أنّها جاءت مخالفةً
لأي من الآيات المحمات البينات إن كنت من الصادقين.

ويا معتبر، نحن قوم يحبهم اله ويحبونه نؤمن بتاب اله وأحاديث رسوله الحق ف سنّة البيان ولا نفرق بين
كتاب اله وسنة رسوله الحق؛ نور عل نورٍ، وإنما ننر ما جاء ف الأحاديث النّبوية مخالفاً لمحم القرآن

العظيم، فما خطبك لا تفهم الخبر يا معتبر الذي يريد أن يلبس الحق بالباطل وهو من ألدّ أعداء دعوة
نرد المنتظَر! ومن ثم أحاديث بعث الإمام المهدي ه القرآن العظيم؟ بل ويحاجنا فكتاب ال ام إلالاحت
عل المعتبر ونقول: ما جاء منها مخالفاً لمحم القرآن العظيم فهو حديث باطل مفترى عل اله ف سنَّة

رسوله.

ويا معتبر، لسوف أفتيك بالحق لماذا لم تأتِ البشرى ببعث المهدي المنتظَر ف آيات بينات لعلماء الأمة
وعامة المسلمين ف محم القرآن العظيم؛ ولسوف أفتيك عن السبب بالحق، وذلك كون خاتم الأنبياء



29-07-2013 إنما جعل اله برهان بعث الإمام المهدي ف أسرار القرآن، وذلك لأنه لن يأتيم بتابـ...  106

n-ye.me/110006 397/536

والمرسلين هو محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فلا كتاب جديد من بعد القرآن وإنما يبعث
اله الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد ليحاجهم بهذا القرآن العظيم الذي تنزل عل خاتم الأنبياء

والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وذلك حت يون القرآن العظيم هو الحجة بينم
وبين الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد، فإن استجبتم لدعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد فإنما
،ه وسنة رسوله الحقكتاب ال م بغير ما فونه لن يأتيل ه وسنة رسوله الحقاتّباع كتاب ال استجبتم إل

وإن كذّبتم فإنّما كذّبتم بتاب اله وسنة رسوله الحق لونه لم يبعثه اله بوح جديدٍ ولا بلمة واحدة غير ما
ف كتاب اله وسنة رسوله، ولنّك من الذين يصدون عن كتاب اله وسنة رسوله الحق صدوداً وتريد أن
يعتصم المسلمون بأحاديث الشيطان الرجيم الت تأت مخالفةً لمحم كتاب اله وسنة رسوله الحق، وعليه
فسوف يفت المهدي المنتظَر ف حق المعتبر من غير ظلم بإذن اله: فسوف تجدونه يا معشر الأنصار دائماً
يعتصم بما يأت مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم ولذلك سوف تجدونه يعتصم بافة أحاديث شفاعة
العبيد بين يدي الرب المعبود، وكذلك يعتصم بحدّ الرجم للزان المتزوج كونه جاء مخالفاً لمحم القرآن
افة أحاديث عذاب القبر، وكذلك سوف تجدونه معتصماً بالمبالغة فالعظيم، وكذلك تجدونه معتصماً ب
ون هو الأحبأحدهم أن ي ّالمسلمين أن يتمن م عله وقربه ويحرال حب م منافستهم فه ويحررسل ال
والأقرب إل اله من كافة رسله، فيقول لم ما ينبغ لم أن تتمنّوا أن يون أحدكم أحب إل اله وأقرب

من رسوله كونه يعلم أنّ من اعتقد أنّه لا يجوز منافسة الأنبياء والمرسلين ف حب اله وقربه فقد أشرك باله
بسبب المبالغة الغير الحق ف رسل اله ويرجون شفاعتهم بين يدي اله.

وعل كل حال إنّ أتحداك يا معتبر أن تُجيب دعوة الاحتام إل محم الذِّكر القرآن العظيم لعرض أحاديث
سنّة البيان وذلك بهدف الشف عن الأحاديث المذوبة عن النّب، فما وجدناه من أحاديث سنّة البيان جاء

مخالفاً لمحم القرآن فقد تبين لم أنه حديث شيطانٍ رجيم يريد أن يصدّكم عن اتّباع كتاب اله وسنة
رسوله الحق، وأشهد له ف الدنيا والآخرة أنّ أحاديث السنة النبوية الحق ه من عند اله كما القرآن من

عند اله ولن تجدوننا نُنر منها إلا ما جاء منها مخالفاً لمحم القرآن العظيم، ونرر ونقول لن تجدوننا نُنر
منها إلا ما جاء منها مخالفاً لمحم القرآن العظيم..

ونرر للمرة المليون مرة: أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا ينر من أحاديث السنة النبوية إلا ما
جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم.

وإن قال المعتبر: "إنّ أحاديث بعث المهدي المنتظَر جاءت مخالفةً لمحم القرآن العظيم"، ومن ثم يرد عليه
{﴾١١١﴿ ينادِقص نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :مه أن يقال لأمثالالإمام ناصر محمد وأقول ما أمر ال

[البقرة].

وأشهد اله أنّ أي حديث ف شأن الإمام المهدي جاء مخالفاً لمحم القرآن فذلك حديث مفترى، فقد
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ه فوجدنا منها ما هو حقم كتاب المح المنتظَر عل شأن الإمام المهدي تخص عرضنا الأحاديث الت
،ولا أبال نَات وفركته بنعل قدممات بيالباطل نسفاً بآيات مح مفترى، ومن ثم نسفت باطل ومنها ما ه
ولن تفلت من مباهلة المهدي المنتظَر يا معتبر بعد أن نُنه جدالنا فيما آتانا اله من العلم، ولن نرد عليك

نفس النقاط أو يقتبسوا نص أمثال ف الأنصار أن ينسخوا لك ردوداً عل ء سبقت الفتوى فيه بل علش ف
الرد من البيان شرط أن يون اقتباساً متاملا من البيان، وإذا لم نهيمن عليك بسلطان العلم من محم

كتاب اله وسنة رسوله الحق فلست الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد.

المنتظَر ناصر محمد؟". ومن ثم يرد معتبر أن يقول: "ومن قال لك يا ناصر محمد أنّ اسم المهدي ما يودورب
عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: إن هذا ياد أن يون هو الشء الوحيد الذي اتّفق فيه كافة

علماء الأمة عل مختلف مذاهبهم وفرقهم فتجدهم يؤمنون إنّما يبعث اله الإمام المهدي المنتظَر ناصراً
لمحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فلن تجدهم يعتقدون أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر نبياً جديداً
بتابٍ جديدٍ بل يعتقدون إنما يبعث اله المهدي المنتظَر ناصراً محمداً صل اله عليه وسلم تسليماً وآله

ه وكفشهد الللذكر، وا ه يا معتبر ولا تصدّ البشر عن اتّباع البيان الحقال الأطهار وصحابته الأخيار، فاتّق
باله شهيداً بين وبينك أنّك من ألدّ أعداء المهدي المنتظَر الحق سواء يون الإمام المهدي هو ناصر محمد
اليمان أو غيره، فلو تجد الإمام المهدي المنتظَر يا معتبر لاتّخذته عدواً لدوداً فهذا هم اليهود كابراً عن كابرٍ

وقد عرفناك من خلال لحن قولك من بادئ الأمر، ومثلك كمثل (الزمان القديم) تصدّون عن الصراط
المستقيم وضدّ دعوة الاحتام إل القرآن العظيم واتّخذتم الشيطان الرجيم ولياً حميماً، وإل اله ترجع

الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النّشور.

وعل كل حال أهم شء لدينا أن تعدنا بالمباهلة، ألا واله الذي لا إله غيره لن أتردد عن مباهلتك شيئاً يا
فَقُل لْمالْع نكَ ماءا جدِ معب نم يهكَ فاجح نفَم} :ه تعاله. تصديقاً لقول الال معتبر فمن ثم نبتهل إل

{(61) اذِبِينْال َلع هنَةَ اللَع لعفَنَج تَهِلنَب ثُم منْفُسانَا ونْفُساو مكاءسننَا واءسنو مكنَاءبانَا ونَاءبا نَدْعُ االَوتَع
صدق اله العظيم [آل عمران].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
الداع إل الاحتام إل القرآن العظيم لشف الأحاديث المذوبة ف السنة النبوية؛ الإمام المهدي ناصر

.محمد اليمان
ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=110110

الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
30 ‐ 07 ‐ 2013 مـ

10:39 صبـاحاً
ــــــــــــــــــــــ

الرد الثان من المهدي المنتظَر إل الباحث عن المهدي المنتظَر من علماء المسلمين وعامتهم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً لا نفرق بين أحدٍ من رسله، سمعنا

وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار والباحثين عن الحق، وخواتم رمضانيةٌ
مباركةٌ علينا وعليم وعل جميع المسلمين، وتقبل اله صيامنا جميعاً وصالح أعمالنا وغفر اله ل ولم
ولجميع المسلمين بحق رحمته الت كتب عل نفسه، وغفر اله لحبيب ف اله الباحث عن المهدي المنتظَر
ورجوت من رب بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه أن

.ناصر محمد اليمان يغفر لجميع المسلمين آيةً للإمام المهدي

وأعلم أنه سبن وشتمن ولعنَن كثير من الجاهلين منهم بمجرد ما إن يسمع اسم ( ناصر محمد )، فينر
أن يون هذا اسم المهدي المنتظَر ناصر محمد، ومن ثم يحم عل ناصر محمد من قبل أن يستمع القول

الإمام ناصر محمد اليمان مون علالذين يح نهم، ولمن رب ن لهم أنه الحقر فيه ليتّبع أحسنه إن تبيفيتدب
أنّه كذّاب أشر وليس المهدي المنتظَر من قبل التدبر والتفر ف سلطان علمه فأولئك ليسوا عل هدًى من
ربهم ولن يونوا من المهتدين حت يستمعوا إل منطق ناصر محمد من قبل أن يحموا عليه لون هذا

ناموس الذين هداهم اله من عباده ف كل زمانٍ ومانٍ، وهم الذين لا يحمون عل الداعية من قبل التّفر
عصر بعث الأنبياء أو بعث المهدي ه من عباده فه؛ بل نجد الذين هداهم السلطان علمه من رب ر فوالتّدب
المنتظَر هم الذين استمعوا القول أولا من قبل الحم حت إذا تبين لهم هل ينطق بالحق الذي تقبله عقولهم
الت أنعم بها اله عليهم فيتّبعون أحسنه، وأولئك الذين هداهم اله ف كل زمانٍ ومانٍ فذلك هو ناموس
الهدى ف محم التاب للذين هداهم اله من عباده لهم البشرى بالهدى من ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=110110
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=110110
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تصديقاً لقول اله تعال: {فبشِّر عبادِ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه أۇلَئكَ الَّذِين هدَاهم اله وأۇلَئكَ
هم أۇلُوا الألْبابِ} صدق اله العظيم [الزمر:18].

وعليه فسوف أفت بالحق: فبما أنّن أعلم إنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق فسوف افت بالحق أنّه لن يهدي
روا فوتف منطق روا فتدب حت شأن م فلوا الحمن جميع المسلمين إلا الذين أج اتّباع ه إلال

سلطان علم هل هو حقاً من الرحمن أستنبطُه من محم القرآن بآياتٍ بينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين،
أم أزعم وحياً جديداً؟ فأما الذين تدبروا وتفروا ف البيانات الليل والنّهار فحتماً لا شك ولا ريب سوف

تلتجم عقولُهم بمحم سلطان العلم فيقولون إنَّ ناصر محمد اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم
ومن ثم يهتدون، وما كان قولهم إلا مثل قول من كانوا عل شاكلتهم من الذين اتّبعوا دعوة الحق من ربهم
ف عصر بعث الأنبياء، فبعد التفر والتدبر واتّخاذ القرار أن يتَّبعوا الدعوة الت خضعت لها عقولهم ولانت

هال َلعونَا وتُما آذَيم َلنَّ عبِرلَنَصلَنَا وبدَانَا سقَدْ هو هال َلع لكنَتَو لاا لَنَا املها جوارحهم قالوا: {و
فَلْيتَوكل الْمتَوكلُونَ} صدق اله العظيم [إبراهيم :12].

ولن الذين يتفرون ف بيانات الإمام ناصر محمد اليمان علّهم يعثرون عل ثغرة يدخلون عليه من خلالها
الحق رجسهم ولن يجدوا ثغرةً شيئاً، ولن يهتدوا إل للقرآن إلا رجساً إل ه بالبيان الحقفأولئك لا يزيدهم ال
أبداً كونهم لن يبحثوا عن الحق ليتّبعوه بل حموا من قبل أن يتدبروا البيان الحق للقرآن وإنما جاءوا فقط
ليقيموا الحجة، فلن يقيموا الحجة شيئاً ولن يهتدوا إذاً أبدا، وبرغم إنّ منهم علماء تعرفهم من خلال لحن
قولهم ولئن سألتموهم: هل أنت عالم؟ لقال: "كلا وإنّما أنا من عامة المسلمين". وذلك حت لا يحرجوا من
طلاب العلم عندهم ولذلك يخفون أنفسهم، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: إذاً فلماذا
تُحاج الإمام ناصر محمد اليمان ف آيات اله؟ فهل أنت من الذين قال اله عنهم: {الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ

اله بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم كبر مقْتًا عندَ اله وعندَ الَّذِين آمنُوا كذَلكَ يطْبع اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ}
[غافر:35].

أم من الذين قال اله عنهم: {انَّ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله بِغَيرِ سلْطَانٍ اتَاهم ان ف صدُورِهم ا كبر ما
هم بِبالغيه فَاستَعذْ بِاله انَّه هو السميع الْبصير} [غافر:56].

أم من الذين قال اله عنهم: {الَم تَر الَ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اله انَّ يصرفُونَ الَّذِين كذَّبوا بِالْتَابِ وبِما
ارسلْنَا بِه رسلَنَا فَسوف يعلَمونَ اذِ اغَْل ف اعنَاقهِم والسَسل يسحبونَ ف الْحميم ثُم ف النَّارِ يسجرونَ}

[غافر:69].
أم من الذين قال اله عنهم: {ويجادِل الَّذِين كفَروا بِالْباطل ليدْحضوا بِه الْحق} [الهف:56].

أم من الذين قال اله عنهم: {وانَّ الشَّياطين لَيوحونَ الَ اوليآئهِم ليجادِلُوكم وانْ اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكون}
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[الأنعام:121].
صدق اله العظيم.

فاتقوا اله عباد اله فلا يجادل ف آيات اله ف محم كتابه إلا الافرون بما تنَّزل عل محمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما يجادِل ف آياتِ اله ا الَّذِين كفَروا فََ يغْرركَ

تَقَلُّبهم ف الْبَِدِ (4)} [غافر].
وا بِهضدْحيل لاطوا بِالْبفَرك الَّذِين ادِلجيۚو نْذِرِينمو شِّرِينبم ا ينلسرالْم لسا نُرمو} :ه تعالوقال ال

الْحق واتَّخَذُوا آيات وما انْذِروا هزوا (56)} [الهف].

ويا حبيب ف اله الباحث عن المهدي المنتظَر، أعلم أنك لست من عامة المسلمين بل من الذين يحسبون
أنفسهم علماء، وعل كل حالٍ لا يستوي العلماء فمنهم ربانييون يخشون ربهم ولا يحمون من قبل أن

يستمعوا القول فيتبعوا أحسنه، فلا تسبوا علماء المسلمين جميعاً أحبت ف اله فلا يستوون مثلا، فلا تنسوا
أنّ منهم أنصار لنا كأمثال أبو هاشم أحد خطباء مسجدٍ ف عاصمة المملة العربية السعودية آخر من بايعنا
إل حدّ الآن من علماء المسلمين، ولذلك لا تحموا عل كافة علماء المسلمين فلا بدّ أن تذكروا التبعيض

فتقولوا بعض علماء المسلمين إلا من رحم رب فليسوا سواء، وعل كل حال نعود إل العالم المحترم
الباحث عن المهدي المنتظر وأقول: يا حبيب ف اله، اسمح ل أن أقول لك اله المستعان، فعجب كيف

أنّك بادئ الأمر تنه أن تُؤسس الدعوة ف دين اله بناء عل الرؤيا، ومن ثم نقول: "صدقت"، ولنك ف آخر
:بيانك كما يل ف الرؤيا، ونقتبس فتواك كما ه عل ه بناءام دين التأسيس أح رت فتواك إلبيانك غي

إقتباس

فسأعرض عليه بعض الرؤى لأرى هل هو يعرف حقاً بتعبير الرؤى أم لا، بل أدعوكم أنتم أيضا لعرض رؤاكم عليه فإن
تحققت مستقبلا عرف صدقه

انته الاقتباس

ومن ثم نقول لك: يا سبحان اله أتريد أن تجعل للعرافين أولياء الشياطين عل دين اله سبيلا فيبدلوه تبديلا؟ ويا رجل أفلا تعلم
بمر أصحاب الخطفات الغيبية من شياطين الجن فيعلّمونها لأوليائهم من شياطين الإنس؟ ويا رجل ليس كل من تلم عن
علوم غيبية فحدَثَت فإنّه عل الحق كلا ورب اله، بل لا بدّ كذلك أن يقيم عليهم حجة سلطان العلم من محم التاب ذكرى

لأول الألباب.

ويا حبيب ف اله الباحث عن المهدي المنتظَر فلك الحق بادئ الأمر أن تقول: إما أن يون ناصر محمد كذاباً أشراً، وإما
يون المهدي المنتظَر، ومن ثم تُؤخر الحم علينا حت تتدبر حجتنا عل من يجادلنا.

افة خطباء المنابر وأقول: أتحداكم أن تأتوا بأياً له ولالمنتظر تحدي الباحث عن المهدي هذا فسوف أوجه إل وخلاصة بيان
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آية بينها ناصر محمد للعالمين، ومن ثم تثبتوا أنه بينها بالبيان الباطل، ومن ثم تأتوا بالبيان الأحق والأحسن تفسيراً إن كنتم
صادقين.

تاله لا تستطيعون معشر علماء المسلمين كافة والنّصارى كافة واليهود كافة حت ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً،
وليس تحدي الغرور بل تحدي المهدي المنتظَر الحق الذي يبين القرآن بالقرآن، ولن آتيم بالبيان من عند نفس وأعوذ باله أن

أفسر القرآن من عند نفس كما تفعلون أنتم فتقولون عل اله من عند أنفسم فذلك قولم ف دين اله بالظن هو السبب
الرئيس الذي فرق أمتَم إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فاتقوا اله وأطيعون لعلم تهتدون.

ويا حبيب ف اله الباحث عن المهدي المنتظر ناصر محمد، ربما يود الباحث عن المهدي المنتظر أن يقول: "مهلا مهلا يا
ومن ثم يرد ."المنتظَر الحق المنتظر ناصر محمد؟ بل أبحث عن المهدي أبحث عن المهدي ِّناصر محمد، فمن قال لك إن

عليك الإمام المهدي وأقول: فما ه عقيدتك ف بعث الإمام المهدي، فهل يبعثه اله نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ ؟. ومعلوم جوابك لا
شك ولا ريب وأتحداك أن تقول إنّ أجبت عنك بغير الحق بما يل فسوف تقول: "يا ناصر محمد، إن لا أعتقد أنّ اله يبعث
المهدي المنتظَر رسولا بتابٍ جديد كون خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، تصديقاً
لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رِجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما} صدق اله

العظيم [الأحزاب:40]".

ومن ثم يقيم عليك الحجة بالحق الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد وأقول: إذاً فف هذه النقطة قد اتّفق كافة علماء المسلمين
عل مختلف مذاهبهم فاعتقدوا جميعاً بما يل: ( إنما يبعث اله الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد ) أي ناصراً لمحمدٍ رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلم، فلا بدّ له أن يدعو الناس إل اتباع كتاب اله القرآن العظيم وسنة رسوله الحق فيحاج البشر

بذات البصيرة الت حاج الناس بها خاتم الأنبياء والمرسلين حجة اله عل العالمين القرآن العظيم فيجاهدهم به جهاداً كبيراً،
تصديقاً لقول اله تعال: {فَلا تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].

ولم يبعثن اله لأجادل الناس بتاب فاطمة الزهراء، فلا أعلم لها كتاباً غير الذي جاء به أبوها! ولم يأمرن اله أن أجاهد
المسلمين والنّصارى واليهود بتاب البخاري ومسلم أو كتاب البحر الزاخر أو كتاب بحار الأنوار، بل امرت أن أجادلهم
بالقرآن العظيم ووعدن رب أنه لن يجادلن أحدٌ من القرآن إلا غلبته سواء يون من علماء المسلمين أو أحد سواهم من

عامتهم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل أصدقن اله وعده بالحق يا أيها الباحث عن المهدي المنتظَر؟ فإن قلت: "لا بدّ أن نجد عليك
حجة ولو ف آية واحدة فقط فسرتها بغير تفسيرها الحق وأصررت عل ذلك". ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر ناصر محمد
عن المهدي مختلف أقطار دول البشر لئن وجدتم الباحث المنتظَر ناصر محمد ف وأقول: فاسمع ما أقول لأنصار المهدي
المنتظَر أقام علينا الحجة أو أحداً من كافة علماء الأمة ف مسألة واحدة وجاءكم بالبيان لآية خيراً من بيان الإمام المهدي

ناصر محمد وأحسن تفسيراً فعليم التراجع عن معتقدكم بأنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد، وعليم التراجع عن اتّباع فلا
ينبغ أن يون وعدُ اله ناقصاً فتغلبون ولو ف مسألة واحدة حت ولو غلبم الإمام ناصر محمد ف تريليون مسألة وغلبتموه
م، وهيهات هيهات! فوربوبين المنتظَر فذلك بين ليس المهدي فقط لا غير فقد أثبتُّم أنّ ناصر محمد اليمان واحدة مسألة ف

الأرض والسماوات لا تستطيعون شيئاً ما دمت حياً ف أمتم فذلك بين وبينم القرآن العظيم الذي جاءكم به خاتم الأنبياء
والمرسلين جدي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، وحين أدعوكم إل اتّباعه فليس يعن ذلك أنّ أنهاكم عن اتباع
السنة النّبوية الحق بل نقصد دعوة الاحتام إل القرآن العظيم فما وجدناه جاء مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم فهو

باطل مفترى سوف أفركه بنعل قدم ولا أبال سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية.
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وهل تدرون لماذا سوف أفرك بنعل قدم ما خالف لمحم القرآن العظيم؟ وذلك لأنّ ما جاءكم مخالفاً لمحم القرآن العظيم
فاعلموا أنّه من عند غير اله؛ أي جاءكم من عند الشيطان الرجيم إبليس عل لسان أوليائه من شياطين البشر من الذين
يظهرون الإيمان ويبطنون المر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذكر القرآن العظيم؛ حبل اله الذي أمركم اله أن تعتصموا به

ملَيلْنَا انْزاو مبر نانٌ مهرب مكاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :ه تعالمة. تصديقاً لقول الفروا بما جاءكم مخالفاً الآيات المحوت
نُورا مبِينًا (174) فَاما الَّذِين امنُوا بِاله واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما (175)}

صدق اله العظيم [النساء].

فاعتصموا بحبل اله جميعاً معشر المسلمين ولا تَفَرقوا واعلموا أنّ من اعتصم بقولٍ يخالف لقول اله ف محم القرآن العظيم
فإنّه لم يعتصم بحبل اله المتين بل اعتصم بخيط من بيوت العنبوت وإنّ أوهن البيوت لبيت العنبوت لو كانوا يعلمون كون
الحق إما أن يتفق مع ما جاء ف القرآن العظيم أو لا يخالفه ف شء، وأما ما جاءكم يخالف لمحم القرآن العظيم فاعلموا أنّه
جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم إبليس عل لسان أوليائه من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون المر ليصدوا البشر عن اتّباع الذكر القرآن العظيم؛ حبل اله الذي أمركم اله أن تعتصموا به وتفروا بما جاءكم

مخالفاً لمحمه. تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واله يتُب ما
يهدُوا فجلَو هرِ الندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبي

اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن الذين لا يؤمنون إنّ أحاديث سنّة البيان النبوية ه من عند اله فظنّوا ف هذه الآية إنّ اله يقصد القرآن أنْ لو كان من
عند غير اله لوجدوا فيه اختلافاً كثيراً، ولن الخطاب موجه لقوم يقولون طاعةً له ولرسوله أي: إنّه خطاب موجه للمسلمين،
فعلّمهم اله أنه يوجد بينهم منافقون يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا البشر عن اتّباع الذكر عن طريق أحاديث مفتراة
من عند الرحمن جاءت مزيداً من تبيان آيات ف ة هنة النبوية، وهيهات هيهات، أفلا يعلمون إنّ أحاديث السنة النّبويالس ف

القرآن؟ فيف تأت مخالفةً لآياته المحمات؟ هيهات هيهات، وبما أنّ عل اله قرآنه وبيانه تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا
قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه (18) ثُم انَّ علَينَا بيانَه (19)} صدق اله العظيم [القيامة].

وبما أنّ أحاديث البيان ف السنة النبوية ه من عند اله فعليه فأيما حديثٍ ف السنة النبوية جاء مخالفاً لمحم القرآن
نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعاله فاحذروا اتّباعه. تصديقاً لقول الفاعلموا أنّ ذلك الحديث جاءكم من عند غير ال
ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع

يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم.

أي ولو كان الحديث النّبوي الذي لم يقُلْه محمدٌ رسول اله فلو كان من عند غير اله فحتماً إذا عرضتموه عل محم القرآن
فسوف تجدوا بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، وعل هذا الناموس ندعو كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود أن

يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم. وربما يود الباحث عن المهدي المنتظَر أن يقول: "يا ناصر محمد وما
علاقة علماء اليهود والنصارى لدعوة الاحتام إل القرآن العظيم ؟". فمن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إنّ دعوة الإمام

المهدي ه ذاتها دعوة محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ فأخطو عل خطاه خطوةً خطوة، ألم يدعُ محمد رسول
لَما} :ه تعاله القرآن العظيم؟ تصديقاً لقول الكتاب ال ام إلالاحت تاب إله عليه وآله وسلم‐ علماء أهل الال ه ‐صلال
تَر الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم

[آل عمران:23]؟ فما أشبه اليوم بالبارحة يا معشر علماء المسلمين وأمتهم! فلماذا تحذون حذو الذين أعرضوا عن دعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟
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وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، لماذا دعاهم محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ إل الاحتام
إل القرآن العظيم؟ فلماذا لا يدعوهم للاحتام إل التوراة والإنجيل؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: إنّما

دعاهم محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ إل عرض التوراة والإنجيل عل محم القرآن العظيم فما جاء مخالفاً
فيها لمحم القرآن العظيم فهو مفترى من عند غير اله كون كتاب التوراة والإنجيل دخل فيهما تحريف شياطين البشر،

نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتون يشَرٍ ابانَ لا كونَ (78) ملَمعي مهو ذِبْال هال َلقُولُونَ عيو هندِ الع نم وا همو هندِ الع
يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ اله ولَٰن كونُوا ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ (79) و يامركم ان

تَتَّخذُوا الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ايامركم بِالْفْرِ بعدَ اذْ انتُم مسلمونَ (80) واذْ اخَذَ اله ميثَاق النَّبِيين لَما آتَيتُم من كتَابٍ
نَا ۚ قَالرقْررِي قَالُوا اصا مذَٰل َلع خَذْتُماو تُمرقْراا قَال نَّهرلَتَنصو بِه نُنملَتُو معا ملِّم دِّقصم ولسر مكاءج ثُم ةمحو

ن فم لَمسا لَهغُونَ وبي هال دِين رفَغَيقُونَ (82) االْفَاس مكَ هولَٰئكَ فَادَ ذَٰلعب َّلن تَو(81) فَم دِينالشَّاه نم معنَا مادُوا وفَاشْه
السماواتِ وارضِ طَوعا وكرها والَيه يرجعونَ (83)} صدق اله العظيم [آل عمران]، كون ف التوراة والإنجيل افتراء عل اله

أنه أمركم أن تتخذوا الأنبياء والأولياء شفعاء وأرباباً من دون اله.

وربما يود حبيب ف اله الحسين من الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام ناصر محمد أفتن عن البيان لقول اله
تعال: {واذْ اخَذَ اله ميثَاق النَّبِيين لَما آتَيتُم من كتَابٍ وحمة} صدق اله العظيم [آل عمران:81]". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ناصر محمد وأقول: إنما الميثاق يجدِّده اله لرسله حين يبعثهم إل أمتهم أن لا يقولوا عل اله إلا الحق. تصديقاً لقول
اله تعال: {واذْ اخَذْنَا من النَّبِيين ميثَاقَهم ومنكَ ومن نُّوح وابراهيم وموس وعيس ابن مريم واخَذْنَا منْهم ميثَاقًا غَليظًا} صدق

اله العظيم [الأحزاب:7].

مذَٰل َلع خَذْتُماو تُمرقْراا قَال نَّهرلَتَنصو بِه نُنملَتُو معا ملِّم دِّقصم ولسر مكاءج تاب فيقول: {ثُمومن ثم يخاطب أهل ال
هال دِين رفَغَيقُونَ (82) االْفَاس مكَ هولَٰئكَ فَادَ ذَٰلعب َّلن تَو(81) فَم دِينالشَّاه نم معنَا مادُوا وفَاشْه نَا قَالرقْررِي قَالُوا اصا

يبغُونَ ولَه اسلَم من ف السماواتِ وارضِ طَوعا وكرها والَيه يرجعونَ (83)} صدق اله العظيم؛ أي ومن تول من بعد تنزيل
هذ القرآن المحفوظ من التحريف الذي جعله اله حماً بالحق، فمن تول وأراد الحم من سواه فأولئك هم الفاسقون. تصديقاً
لقول اله تعال: {ثُم جاءكم رسول مصدِّق لِّما معم لَتُومنُن بِه ولَتَنصرنَّه قَال ااقْررتُم واخَذْتُم علَ ذَٰلم اصرِي قَالُوا اقْررنَا
قَال فَاشْهدُوا وانَا معم من الشَّاهدِين (81) فَمن تَولَّ بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ (82) افَغَير دِين اله يبغُونَ ولَه اسلَم من

ف السماواتِ وارضِ طَوعا وكرها والَيه يرجعونَ (83)} صدق اله العظيم [آل عمران].

لون القرآن العظيم قد أنزل اله فيه الحم بين بن إسرائيل فيما اختلفوا فيه ف التوراة والإنجيل اللذين دخل فيهما التحريف
قُصآنَ ينَّ هذَا الْقُرا} :ه تعالم والتصحيح. تصديقاً لقول المن الشيطان الرجيم وحزبه من شياطين البشر وجاء القرآن بالح

زِيزالْع وهو همبِح منَهيب قْضكَ يبنَّ ر(77) ا يننمولْمةٌ لمحرو دىلَه نَّهافُونَ (76) وخْتَلي يهف مالَّذِي ه ثَركا يلرائسا نب لع
الْعليم (78)} صدق اله العظيم [النمل].

ام إلالذين رفضوا دعوة الاحت تاب من قبلهم، بل حذوا حذوأهل ال تهم قد حذوا حذون للأسف إنّ علماء المسلمين وأمول
منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الكتاب ال

ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:23].

وبما أنّ علماء المسلمين وأمتهم قد حذوا حذوهم وأعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فها هو الإمام
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المهدي ناصر محمد يدعو علماء المسلمين واليهود والنصارى للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وكان أول من أعرض
عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم هم علماء المسلمين فبئس العلماء تحت سقف السماء إلا من رحم رب منهم

واستجاب لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم.

وها قد دخل عمر الدعوة المهدية ف السنة التاسعة إلا أربعة أشهر ولم يجِب دعوة الاحتام إل الذكر علماء المسلمين؛ بل
ومنهم من يلعن ناصر محمد لعناً كبيراً بسبب دعوته إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وبسبب أنّه يدعو إل عبادة
التنافس إل شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، وبسبب أنّه يدعو كافة العبيد إل ه وحده لا شريك له وبسبب أنّه ينفال

الرب المعبود وعدم المبالغة الغير الحق ف الأنبياء، وبسبب أنّه يدعو المسلمين والناس أجمعين أن يتخذوا رضوان اله غاية
ولذلك خلقهم، وما كان رد كثير من علماء المسلمين وأمتهم إلا أن يلعنوا المهدي المنتظَر الحق من ربهم لعناً كبيراً ويشتموه

ويسبوه ويمقتوه! فيا عجب منم؛ بل وأراكم تسمون أنفسم مسلمين!

تاله ما بق من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه المحفوظ بين أيديم وقلوبم هواء منه فارغةٌ من البيان الحق للقرآن
ومفعمةٌ بالأحاديث الباطلة الت تخالف لمحم القرآن العظيم، فأين تذهبون من بأسٍ من اله شديد يا معشر المعرضين عن

اتّباع القرآن المجيد؟ آه آه آه منم ويا أسف عليم! فيف آس عل قوم مجرمين؟

ن نفد صبري عليهم فدعوتُك ربلئ تهديهم، ورجوت منك رب اللهم اغفر لهم فإنّهم لا يعلمون، وسوف يصبر عليهم عبدك حت
أنّ مغلوب فلا تجبن عل المسلمين والناس أجمعين، وأما شياطين الجن والإنس فاحم بين وبينهم بالحق وأنت أسرع

الحاسبين، ولا أدري ما يفعل اله بم يا معشر المسلمين وأخش عليم عذاب يوم عقيم عل الأبواب قبل يوم القيامة، فيف
السبيل لهداكم يا أحبت ف اله المسلمين؟ ارحموا الإمام المهدي وارحموا أنفسم فإنّ أخاف عليم عذاب يوم عقيم لا

تحيطون به علماً، وهو يوم قبل قيام الساعة وذلك بسبب إعراض المسلمين والناس أجمعين عن اتّباع القرآن العظيم إلا من
ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعاللو كنتم تؤمنون. تصديقاً لقول ال رحم رب

يوم عقيم (55)} صدق اله العظيم [الحج].

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين وأمتهم، فإذا كان ردكم عل دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد أنّم تلعنوه وتسبوه
وتشتموه وأنتم تزعمون أنّم مسلمون وبالقرآن مؤمنون، فإذا كان هذا ردكم عل المهدي المنتظَر الحق من ربم، فيف إذاً
سوف يون رد علماء النّصارى واليهود؟ إنّا له وإنّا إليه راجعون.. اللهم أفرغ عل قلب وأنصاري صبراً وتوفنا مسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم، الإمام المهدي أخو الناس أجمعين ف

_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=110397

الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
01 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

10:48 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

رد من المهدي المنتظَر إل أحمد عمرو الذي يدعو البشر إل اليأس من رحمة اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطّيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله ونحن له

مسلمون، أما بعد..

ويا سعادة الدكتور أحمد عمرو، ألا تخاف اله الواحد القهار من الافتراء عل المهدي المنتظَر ناصر محمد
أحمد عمرو أن يقول: "وما افتريت ما يودوهو لا يزال حياً يرزق؟ فماذا تفعلون من بعد موته! ورب اليمان

فتي يف تقول إنَّ ناصر محمد اليمانعليك يا دكتور ونقول لك: " ف نرد عليك فيه يا ناصر محمد؟" فمن ثم
البشر أنَّ اله يتقبل توبتهم من بعد موتهم! وحسب اله عليك، ومن مت قلنا ذلك؟ فأتِ به باقتباس من بيانٍ
بالحق أفت ناصر محمد اليمان الحق لنا إن كنت من الصادقين، وسوف تجد كافة فتاوى الإمام المهدي

أنها لا تنفع التوبة عن الفعل حين وقوع العذاب ف الدنيا ولا ف الآخرة، فلن تنفعهم التّوبة والاعتراف
بظلمهم لأنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {لَقَدْ انْزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم افََ تَعقلُونَ (10) وكم قَصمنَا
 (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا ا(11) فَلَم خَرِينا اما قَودَهعنَا بنْشَااةً ومظَال انَتك ةيقَر نم

تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ (13) قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين (14) فَما
زَالَت تلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين (15)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وتجدنا دائماً نستنبط من هذه الآية أنّ اله لا يقبل التوبة والإيمان من عباده حين وقوع العذاب واعترافهم
 (12) َونضكرا ينْهم مذَا هنَا اساوا بسحا افَلَم} :ه تعالبظلم أنفسهم فلن ينفعهم ذلك. تصديقاً لقول ال
تَركضوا وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ (13) قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين (14) فَما

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=110397
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=110397
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زَالَت تلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين (15)} صدق اله العظيم.

وكافة بيانات تشهد بهذه الفتوى، ولن أحمد عمرو يلبس الحق بالباطل فيقلب فتاوى الإمام المهدي ناصر
فتي أنّ ناصر محمد اليمان الباحثون عن الحق يظن من أحمد عمرو وذلك حت روذلك م ،محمد اليمان
البشر أن اله يتقبل توبتهم ف الآخرة! ومن ثم نقول: "حسب اله عليك يا أحمد عمرو، ومت قلنا ذلك؟ بل
قلنا عس ذلك تماماً فقلنا أنها لن تنفعهم توبتهم واعترافهم بظلمهم لأنفسهم فلن ينفعهم ذلك لا ف الدنيا ولا
هاتيا مرِييو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال ه فالآخرة حين وقوع العذاب وتلك سنة من سنن ال ف
ثَركانُوا اك هِملقَب نم ةُ الَّذِينباقانَ عك فيوا كنْظُرضِ فَيرا وا فيرسي فَلَمونَ (81) ارْتُن هاتِ اليا يفَا

منْهم واشَدَّ قُوةً واثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا
بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما
كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

ولن فتوى المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف كافة بيانات أقول فيها:
يا معشر البشر الأحياء منهم والأموات أجمعين، اعلموا حين يأتيم العذاب أو الساعة بأنه تم إغلاق باب
التوبة والعمل، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد اله وكف باله شهيداً أنِّن افت بالحق أنّ

باب الدعاء بالتضرع إل اله وسؤال رحمته فلن يقفل اله باب الدعاء لا حين وقوع العذاب ولا حين مجء
الساعة، فلن يغلق اله باب الدعاء لا قبل الموت ولا بعد الموت لا ف الدنيا ولا ف الآخرة. ولذلك تجدون
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يستوص حيم أن يبلِّغ ميتَم أن لا تيأسوا من رحمة اله وأنّ باب
الدعاء لم يغلقه اله لا ف الدنيا ولا ف الآخرة وجعل باب الدعاء والتضرع إل الرب مفتوحاً لا يغلقه اله

أبداً لا ف الدنيا ولا ف الآخرة، فلا يزال باب الدعاء مفتوحاً بشل مستمرٍ، فدائماً مفتوح باب الدعاء
بالتضرع إل الرب ما دام اله حياً دائماً، واله ح دائم لا يموت سبحانه وتعال عما يشركون علواً كبيراً.

م القرآن العظيم بأنّ باب التضرع بالدعاء لسؤال رحمة الربلاستنباط البرهان الملجم من مح ومن ثم نأت
ة ومفتوحالحياة البرزخي من بعد الموت ف حين وقوع الساعة ومفتوح حين وقوع العذاب ومفتوح مفتوح

تاب المسطور بالتضرع إلال روا القدر المقدور فالعالمين، فيستطيع العبيد أن يغي يوم يقوم الناس لرب
ربهم بسؤال رحمته سواء حين وقوع العذاب أو حين وقوع الساعة.

ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
(40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

افرين أنّهم حين يرون العذاب يقولون يا ويلنا إنّا كنا ظالمين، ولن تجدوهم يجأرون إللة الن مشول
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ربهم بسؤاله رحمته أن يشف عنهم عذابه، فانظروا إل قولهم فتجدونهم حين يرون العذاب يعلنون اعترافهم
بظلمهم لأنفسهم ويعلنون الإيمان باله وحده ويفرون بما كانوا به مشركين، فلم يكُ ينفعهم ذلك. تصديقاً

لقول اله تعال: {ويرِيم اياته فَاي اياتِ اله تُنْرونَ (81) افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا كيف كانَ عاقبةُ
الَّذِين من قَبلهِم كانُوا اكثَر منْهم واشَدَّ قُوةً واثَارا ف ارضِ فَما اغْنَ عنْهم ما كانُوا يسبونَ (82) فَلَما

جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (83) فَلَما راوا باسنَا
قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ

خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقول اله تعال: {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ
ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ الْافرونَ (85)} صدق اله

العظيم، ألا وإنه لا ينفعهم الإيمان والإقرار بظلمهم لأنفسهم ما لم يدعوا ربهم فيتضرعوا إليه أن يشف عنهم
عذابه برحمته وهم موقنون أنّ ليس لهم إلا أن يرحمهم اله برحمته، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
داخرِين} [غافر:60].

وقال اله تعال: {امن يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ االَه مع اله قَليلا ما
تَذَكرونَ } [النمل:62].

فقد وعد اله عباده بالإجابة إذا توفر شرط اليقين أنّ ليس لهم إلا رحمة ربهم أن يشف عنهم عذابه وليست
رحمة أنبيائه وأوليائه أو المهدي المنتظَر، فلن يغنوا عنم من اله شيئاً فصدقون، أفلا تتقون وتعقلون بيان

الإمام المهدي للقرآن العظيم؟ فهل تتعام عنه يا أحمد عمرو؟ أم إنّ البيان الحق عليك عم؟ فاتق اله
وأعرض عن الصدِّ عن الدعوة إل رحمة اله الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً، فلا تنس أنَّ اله وعد عباده
بالإجابة إن دعوا ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ حت حين قيام الساعة عليهم، فإذا تضرعوا إل ربهم مخلصين
له الدين يسألونه رحمته أن يشف عنهم عذابه فتجد اله وعدهم بالإجابة ف محم كتابه. تصديقاً لقول اله

اهيا ل(40) ب ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :تعال
تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ولذلك كشف اله عذابه عن قوم يونس وتقبل إيمانهم حين سألوا ربهم أن يرحمهم ويشف عنهم عذابه
فتجدونهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف محم التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَولا كانَت قَريةٌ
{ينح َلا منَاهتّعما واةَ الدّنْييالْح يِ فزالخ ذَابع منْهشَفْنَا عنُواْ كآ آملَم ونُسي مقَو لاا اانُهيمآ اهفَنَفَع نَتآم

صدق اله العظيم [يونس:98].
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والسسسسسسسسسسسسسسسسسسســـــؤال الذي يطرح نفسه من السائلين: فما هو السر لدى قوم يونس
أنهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف التاب، ألم تجدوا ف سنة عذاب اله بأنه لا ينفع الإيمان

والتوبة حين وقوع العذاب؟ تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما راوا باسنَا قَالُوا امنَّا بِاله وحدَه وكفَرنَا بِما كنَّا
بِه مشْرِكين (84) فَلَم يكُ ينْفَعهم ايمانُهم لَما راوا باسنَا سنَّةَ اله الَّت قَدْ خَلَت ف عبادِه وخَسر هنَالكَ

الْافرونَ (85)} صدق اله العظيم [غافر].

والسسسسسسسسسسسسسسسسسسســـــؤال الذي يطرح نفسه من السائلين: "فما هو السر لدى قوم يونس
أنهم استطاعوا أن يغيروا سنة عذاب اله ف التاب؟". ولسوف نترك الجواب من الرب مباشرةً من محم
التاب ليفتيم أنّ السر هو ف التضرع إل الرب بالدعاء فتسألونه أن يشف عنم عذابه برحمته ومن ثم
متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :ه تعاله لا يخلف الميعاد. تصديقاً لقول الم يستجيب دعاءكم، إنَّ الستجدون رب

عذَاب اله او اتَتْم الساعةُ اغَير اله تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين (40) بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ
شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

أفلا تعلمون إنَّ اله يستجيب دعوة الداع من عبيده إذا دعاه مخلصاً أجابه؟ وحت لو كان من الافرين
المشركين فحين لحظة طلب الدعاء دعا ربه مخلصاً له الدين فتجدون أنّ اله يستجيب لعبده وفاء لوعده أن

يستجيب دعوة من دعاه وحت لو يعلم اله أنّ ذلك العبد الداع سوف يعود للشرك مرةً أخرى، ونترك
البرهان مباشرةً من الرحمن من محم القرآن قال اله تعال: {ربم الَّذِي يزجِ لَم الْفُلْكَ ف الْبحرِ لتَبتَغُوا
رالْب َلا ماكا نَجفَلَم اهيا ونَ اتَدْع نم لرِ ضحالْب ف رالض مسذَا ماا (66) ويمحر مِانَ بك نَّها هلفَض نم
اعرضتُم وكانَ انْسانُ كفُورا (67) افَامنْتُم انْ يخْسف بِم جانب الْبر او يرسل علَيم حاصبا ثُم  تَجِدُوا

لَم وكيً (68)} [الإسراء].

)رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ذِهه نانَا منْجا نةً لَئخُفْيا وعرتَض ونَهرِ تَدْعحالْبو راتِ الْبظُلُم نم مينَجي نم قُل }
نا مذَابع ملَيع ثعبنْ يا َلع الْقَادِر وه ونَ(64 ) قُلتُشْرِك نْتُما بٍ ثُمرك لك نما ونْهم مينَجه يال 63) قُل

ملَّهياتِ لَعا فرنُص فيك ضٍ انْظُرعب ساب مضعب ذِيقيا وعيش ملْبِسي وا ملجرتِ اتَح نم وا مقفَو
يفْقَهونَ( 65)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويقول تعال: {هو الَّذِي يسيركم ف الْبر والْبحرِ حتَّ اذَا كنْتُم ف الْفُلْكِ وجرين بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها
نلَئ الدِّين لَه ينصخْله مۇا العد يطَ بِهِمحا منَّهظَنُّوا اانٍ وم لك نم جوالْم مهاءجو فاصع ا رِيحتْهاءج

ا النَّاسهيا اي قرِ الْحضِ بِغَيرا غُونَ فبي مذَا ها ماهنْجا ا( 22 ) فَلَمرِينالشَّاك نم ونَنَلَن ذِهه نتَنَا مينْجا
انَّما بغْيم علَ انْفُسم متَاعَ الْحياة الدُّنْيا ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم بِما كنْتُم تَعملُونَ( 23 )} صدق اله

العظيم [يونس].
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تَر لَم(30 )ا بِيرْال لالْع وه هنَّ الاو لاطالْب هوند نونَ مدْعا ينَّ ماو قالْح وه هنَّ الكَ بِاذَل} :ويقول تعال
مهيذَا غَشاورٍ( 31 )وَارٍ شبص لياتٍ ل َكذَل نَّ فا هاتآي نم مرِييه لتِ المعرِ بِنحالْب رِي فنَّ الْفُلْكَ تَجا
موج كالظُّلَل دعۇا اله مخْلصين لَه الدِّين فَلَما نَجاهم الَ الْبر فَمنْهم مقْتَصدٌ وما يجحدُ بِآياتنَا الا كل خَتَّارٍ

كفُورٍ( 32 )} صدق اله العظيم [لقمان].

فقد وجدتم أنّ اله يستجيب لعباده المؤمنين والافرين عل حدّ سواء إذا توفر شرط الإخلاص ف الدعاء
له وحده من غير أن تشركوا معه عباده المقربين فتدعونهم مع اله ليشفعوا لم عند ربم، فلن يسمعوكم
ولو سمعوكم لما استجابوا لم ولن يتجرأوا لطلب الشفاعة لم من اله، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً
مويو مَوا لابتَجا اسوا معمس لَوو مكاءعوا دعمسي  موهنْ تَدْعا} :ه تعالولا نصيراً، أفلا تتقون؟ وقال ال

الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنَّ الذين يعتقدون بشفاعة أنبياء
اله وأئمة التاب والمهدي المنتظَر لتجدونهم يوم القيامة يفرون بشركم بعقيدة شفاعتهم لم بين يدي
اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، فلا تدعوهم ليشفعوا لم من عذاب اله، فلن يغن عنم

تُممزَع الَّذِين ائكوا شُرنَاد قُولي مويو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الأون مندعاؤهم شيئاً وسوف يتبر
فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وجعلْنَا بينَهم موبِقًا (52) وراى الْمجرِمونَ النَّار فَظَنُّوا انَّهم مواقعوها ولَم يجِدُوا

عنْها مصرِفًا (53)} صدق اله العظيم [الهف].

ذلك لأنّ أنبياء اله كفروا بشركهم أنّهم شفعاؤهم بين يدي اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو سمعوا ما
استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ (14)} صدق اله العظيم [فاطر].

إل ه السؤاله اله، ولذلك وجتاب ما أفتوا قط أتباعهم أنهم شفعاؤهم بين يدي اله وأئمة الكون أنبياء ال
الأنبياء وأئمة التاب هل أفتوا عباده أنهم شفعاؤهم بين يديه حت ضلّوا عن السبيل؟ فانظروا لسؤال اله
نتُماا قُولفَي هونِ الن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب. قال الوالجواب من الأنبياء وأئمة ال

اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل(17)قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء
ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا(18)} صدق اله العظيم [الفرقان].

ولن فضيلة الدكتور البرفسور أحمد عمرو الذي يصدّ البشر عن رحمة اله ومن كان عل شاكلته سوف
يعرض عن هذه الآيات فيقول: "بل سوف يشفع محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ مصداقاً

:صحيح البخاري ومسلم كما يل ف لرواية الحق
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مهضعب النَّاس اجم ةاميالْق موانَ يذَا كا ) : قَال لَّمسو هلَيه عال َّلدٌ صمحدَّثَنَا مح : كٍ قَالالم ننَسِ بعن ا]
نمحالر يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولكَ فَيبر َللَنَا ا قُولُونَ اشْفَعفَي متُونَ آداضٍ فَيعب ف

ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي وستُونَ مافَي هال يملك نَّهفَا وسبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يماهربتُونَ اافَي
لَّمسو هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع

فَياتُون فَاقُول انَا لَها فَاستَاذِنُ علَ رب فَيوذَنُ ل ويلْهِمن محامدَ احمدُه بِها  تَحضرن انَ فَاحمدُه بِتلْكَ
با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس لَه رخادِ وامحالْم

دُهمحفَا ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلانٍ فَايما نم ةيرشَع ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما
بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقَال يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا
قنْطَلفَا هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما بر

فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقُول يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ
واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا رب امت امت فَيقُول انْطَلق فَاخْرِج من كانَ ف قَلْبِه ادنَ ادنَ ادنَ مثْقَالِ حبة خَردلٍ

[لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نم

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان رداً عل المفترين وأقول: ياسبحان اله! فهل
تفرون بحديث اله ف محم كتابه وتصدِّقون حديث شيطانٍ رجيم مفترٍ عل رسول اله الريم؟ فمن
ينجيم من عذاب الجحيم، أفلا تتقون؟ ألا واله إنَّ دعاء العبيد إل العبيد شركٌ باله، فيف يقول محمد

رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أنا لها، أنا لها، حين يدعونه من دون اله بين يدي اله أفلا تعقلون؟
تاله ليتبرأ منم ومن شركم وكافةُ أنبياء اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، أفلا تعلمون أن
دعاءكم إل العبيد ليشفعوا لم بين يدي الرب المعبود لف ضلالٍ مبين؟ ونترك الفتوى إليم من ملائة
الرحمن المقربين من خزنة جهنم يفتون الافرين فيقولون للمشركين أمثالم: إنّ دعاء العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند الرب المعبود لف ضلالٍ مبين. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا

ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء
الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} صدق اله العظيم [غافر].

فما يقصدون بقولهم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ}؟ أي فادعوا اله هو أرحم بم وما دعاء
الافرين برحمته فيلتمسون الرحمة من عباده ليشفعوا لهم عند اله أرحم الراحمين إلا ف ضلالٍ.

ولن الدكتور البرفسور أحمد عمرو الذي يصدّ عن الدعاء يفت بغير هذا ومن كان عل شاكلته من علماء
الأمة المشركين فسوف يقولون جميعاً:

"بل الأنبياء والأولياء يشفعون للعبيد بين يدي الرب المعبود، ويحق لهم يوم القيامة أن يدعوا أنبياء اله
ليشفعوا لهم ولنه لن يتجرأ لشفاعة الأمة كلها إلا خاتم الأنبياء والمرسلين محمدٌ رسول اله صل اله عليه
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وآله وسلم فيقول: أنا لها، أم إنك تفر بالحديث النبوي: [عن انَسِ بن مالكٍ قَال : حدَّثَنَا محمدٌ صلَّ اله
علَيه وسلَّم قَال : ( اذَا كانَ يوم الْقيامة ماج النَّاس بعضهم ف بعضٍ فَياتُونَ آدم فَيقُولُونَ اشْفَع لَنَا الَ ربكَ

وسبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يماهربتُونَ اافَي نمحالر يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي
قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي وستُونَ مافَي هال يملك نَّهفَا

ذَنُ لوفَي بر َلذِنُ عتَاسا فَانَا لَها قُولفَا تُونافَي لَّمسو هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس
فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس لَه رخادِ وامحلْكَ الْمبِت دُهمحنَ فَاا نرضتَح  ابِه دُهمحدَ اامحم نلْهِميو

انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار
قَلْبِه مثْقَال شَعيرة من ايمانٍ فَانْطَلق فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقَال يا محمدُ
نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعار

لَه رخا دِ ثُمامحلْكَ الْمبِت دُهمحفَا ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلفَا هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك
قُولفَي تما تما با ري قُولفَا تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قُولاجِدًا فَيس

[لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نلٍ مدخَر ةبثْقَالِ حم َندا َندا َندا قَلْبِه انَ فك نم خْرِجفَا قانْطَل
"؟ .

فر المطلق بهذا الحديث المفترى، وأفركه بنعل قدمال علن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمانومن ثم ي
كونه حديث جاءكم من عند غير اله ورسوله، بل من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين
ه صلمحمدٍ رسول ال ه فتبالغوا فالشرك بال فر ليعيدوكم إلالبشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون ال
اله عليه وآله وسلم، ولن الإمام المهدي يؤمن ويوقن بالأحاديث النبوية الحق عن النّب كونها لا تخالف

محم التاب لنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود. قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ياعباس يا عم رسول اله، يا صفية يا عمة رسول اله، يا فاطمة بنت محمد، اعملوا فإن لا أغن عنم من

اله شيئاً] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

ۚ مَنيب لفْصي ةاميالْق موي ۚ مكدوا و مامحرا مم كتابه: {لَن تَنفَعمح ه فوذلك تصديقاً لفتوى ال
واله بِما تَعملُونَ بصير (3)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

نَّاتج موالْي ماكشْرهِم بانميبِاو دِيهِميا نيم بهنُور عسنَاتِ يموالْمو يننموى الْمتَر موي} :ه تعالوقال ال
لَّذِينل قَاتنَافالْمقُونَ ونَافالْم قُولي مو(12) ي يمظزُ الْعالْفَو وكَ ها ۚ ذَٰليهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج
يهف نُهاطب ابب ورٍ لَّهم بِسنَهيب رِبا فَضوا نُورسفَالْتَم مكاءروا وجِعار يلق من نُّورِكم ونَا نَقْتَبِسنُوا انظُرآم
تُمصبتَرو منفُسا فَتَنتُم مَّنَٰلو َلقَالُوا ب ۖ معن مَن لَما مونَهنَاد(13) ي ذَابالْع هلبن قم هرظَاهةُ ومحالر

الَّذِين نم ةٌ ودْيف منخَذُ موي  مو(14) فَالْي ورالْغَر هم بِالكغَرو هال رما اءج َّتح انما مْتغَرو تُمتَبارو
هرِ الذِكل مهقُلُوب ن تَخْشَعنُوا اآم لَّذِيننِ لاي لَم(15) ۞ ا يرصالْم سبِىو ۖ مكوم ه ۖ النَّار ماكواوا ۚ مفَرك
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منْهم يرثكو ۖ مهقُلُوب تدُ فَقَسما هِملَيع فَطَال لن قَبم تَابْوتُوا الا الَّذِينونُوا كي و قالْح نم لا نَزمو
يندِّقصنَّ الْملُونَ (17) اقتَع مَّلاتِ لَعيا مَنَّا ليا ۚ قَدْ بهتودَ معب ضرا ِيحي هنَّ الوا الَمقُونَ (16) اعفَاس

والْمصدِّقَاتِ واقْرضوا اله قَرضا حسنًا يضاعف لَهم ولَهم اجر كرِيم (18)} صدق اله العظيم [الحديد].

فلا شفيع للظالمين أجمعين لا من الافرين ولا من المؤمنين والمنافقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ما
للظَّالمين من حميم و شَفيع يطَاعُ (18)} صدق اله العظيم [غافر].

وقال اله تعال: {وذَكر بِه أن تُبسل نَفس بِما كسبت لَيس لَها من دونِ اله ول ولا شَفيع وإن تَعدِل كل عدلٍ
لا يؤخَذ منهآ} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

وقال اله تعال: {يا أيها الَّذين آمنُوا أنفقُوا مما رزَقنَاكم من قَبل أن يأت يوم لا بيع فيه ولا خُلّةٌ ولا شَفَاعةٌ
والافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

بِنَا بالحقر لسر قَدْ جاءت لقَب نم وهالَّذين نَس قُولي تَأويلُه أتي موي ونَ إلا تَأويلَهنْظُري له} : ه تعالوقال ال
فَهل لنا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا أو نُرد فَنَعمل غَير الَّذي كنّا نَعمل قد خَسروا أنفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا

يفتَرون} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

وقال تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ انْ يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:51].

وقال اله تعال: {ربم اعلَم بِم انْ يشَا يرحمم او انْ يشَا يعذِّبم وما ارسلْنَاكَ علَيهِم وكيً (54 )وربكَ
اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ وآتَينَا داۇود زَبورا(55) قُل ادعوا
هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَٰئ(56) ا ًوِيتَح و مْنع رالض شْفونَ كلمي ََف هوند نم تُممزَع الَّذِين
ننَح ا ةيقَر ننْ ماا (57) وذُورحانَ مكَ كبر ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو
مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا (58)} صدق اله العظيم

[الإسراء].

بِيللُّوا السض مه ما لاءوادِي هبع لَلْتُمضا نْتُماا قُولفَي هونِ الد ندُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :وقال تعال
روا الذِّكنَس َّتح مهاءآبو متَهتَّعم نَلو اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محب(17)قَالُوا س
وكانُوا قَوماً بوراً (18)فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفاً ولا نَصراً ومن يظْلم منْم نُذِقْه عذَاباً

كبِيراً (19)} صدق اله العظيم [الفرقان].
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ولن يا قوم ما يفتيم به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّم لئن ظلمتم أنفسم فلا تستيئسوا من
رحمة اله واعلموا أنّ اله يستجيب دعاء عبيده ف الدنيا والآخرة، فانظروا لدعاء الفار من أصحاب
الأعراف ليس ف الجنة ولا ف النار. قال اله تعال: {وبينَهما حجاب وعلَ الاعرافِ رِجال يعرِفُونَ كلا

لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صاونَ ( 46 ) وعطْمي مها ودْخُلُوهي لَم ملَيع لامنْ سا نَّةالْج ابحصا اونَادو ماهيمبِس
اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين ( 47 )} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظروا لدعائهم إل ربهم من غير توسط بشفيع: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا لا
تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استجاب اله لدعائهم
فأدخلهم جنّته ولم يعملوا خيراً لوجه اله قط كونهم من قوم كافرين ماتوا قبل مبعث الرسل إل قراهم

فأدخلهم اله برحمته حين سألوا ربهم؟ وقال اله تعال: {واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا
ربنَا لا تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل استجاب لهم اله؟
فنَّةَ لا خَوخُلُوا الْجاد}} :ه تعاله من وراء حجابه. وقال المباشرة ناداهم ال ونترك الجواب من الرب

علَيم ولا انْتُم تَحزنُونَ ( 49 )}} صدق اله العظيم [الأعراف].

هم وحده فلا يشرك فافرين أن يدعوا ربة الرحمن المقربون من خزنة جهنّم قالوا للولذلك قال ملائ
:ه تعالضلالٍ. وقال ال ف هم أنه دعاءمه أحداً، وأفتوهم أنّ دعاء عبيده من دونه ليشفعوا لهم عند ربح

{وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم
بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} [غافر].

فما الذي يقصدونه بقولهم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ }؟ أي دعاء عبيده من دونه
ليشفعوا لهم ف يوم من العذاب عند ربهم. وربما يود أحمد عمرو أن يقول: يا ناصر محمد، لقد دعا

﴾١٠٦﴿ الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببقَالُوا ر} :ه تعالهم فلم يستجِب لهم. وقال الافرون ربال
نم انَ فَرِيقك نَّهونِ ﴿١٠٨﴾ الِّمُت ا ويهوا فىاخْس ونَ ﴿١٠٧﴾ قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا ابر
مكونسا َّتا حخْرِيس موه١٠٩﴾ فَاتَّخَذْتُم﴿ ينماحالر رخَي نتانَا ومحارلَنَا و رنَّا فَاغْفنَا آمبقُولُونَ رادِي يبع

ذِكرِي وكنتُم منْهم تَضحونَ ﴿١١٠﴾ انِّ جزيتُهم الْيوم بِما صبروا انَّهم هم الْفَائزونَ ﴿١١١﴾} [المؤمنون].

رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا لمنَّا نَعالَّذِي ك رحاً غَيالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعالوقال ال
فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَّصيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:37].

ومن ثم يقيم المهدي المنتظَر عل أحمد عمرو الحجة بالحق وأقول: ذلك دعاء باطل عند اله كونهم يعتقدون
أنّهم لن يدخلوا الجنّة إلا بعملهم وليس برحمة اله لونهم يائسون من رحمة ربهم، بل يطلبون من اله أن
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يعيدهم إل الحياة الدنيا ليعملوا غير الذي كانوا يعلمون! ولن اله قد أقام عليهم الحجة ببعث الرسل، فلا
لاىل نذِرِينمو شِّرِينبم لاسر} :ه تعاليستجيب لهم. تصديقاً لقول ال ه بهذا الدعاء حتة لهم بين يدي الحج

يونَ للنَّاسِ علَ اله حجةٌ بعدَ الرسل وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].

يننموالْم نونَ مَننَا وباتِ ربِآي ذِّبُن و دتَنَا نُرا لَيالنَّارِ فَقَالُوا ي َلفُوا عذْ ۇقىٰ اتَر لَوو} :ه تعالوقال ال
﴿٢٧﴾بل بدَا لَهم ما كانُوا يخْفُونَ من قَبل ۖ ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

هلَيا ثُم ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم ماكيحاتاً فَاوما نتُمكو هونَ بِالفُرَت فيالبعث الشامل يقول لهم: {ك وف
تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28].

وقال اله تعال: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم
بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [غافر].

فانظر يا بروفسور الدكتور أحمد عمرو من هم عل شاكلتك: {ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ
بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [غافر:12].

ويا دكتور أحمد عمرو، لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا! فن من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر أو كن من خطباء المنابر ف المساجد أو كن دكتوراً طبيباً ف العنابر فإن المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان أشهد اله الواحد القهار أن أدعو أحمد عمرو للمباهلة بعد أن جادل المهدي المنتظَر
ف البيان الحق للذكر جدالا كبيراً وجاهدنا بالباطل جهاداً كبيراً ليلا ونهاراً كونه من الذين يسعون الليل

والنّهار ليطفئوا نور اله بأفواههم.

وربما يود أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، ليس أحمد عمرو من شياطين البشر، بل طبيب للبشر أو
من خطباء المنابر". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: فلتن من تون، فاله يعلم ما ف نفس ويعلم

ما ف نفسك وآن الأوان ليحم اله بيننا بالحق وهو خير الفاصلين، كونك لم تتركنا ف دعوتنا إل اله
وحده بل تصدّ عن الحق صدوداً ليلا ونهاراً، وقد أعرضنا عنك علك تذهب، ولنك أبيت إلا أن تحارب

ناصر محمد اليمان بل حيلة ووسيلة، فتعال { نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين }، فقد أهلت نفسك
،ووسيلة ل حيلةب بالباطل وتصدّ عن دعوة ناصر محمد اليمان أن تلبس الحق ك وإصرارك علبريائب
فتعال يا أحمد، تعال إل المباهلة فمن كان من الاثنين يدعو إل الحق فلن يخش لعنة اله وغضبه ومقته،
وإن شئت الفرار من المباهلة فرجوت من اله أن يهديك إل سواء السبيل، وسوف نمهلك ثلاثة أيام لتفر



01-08-2013 رد من المهدي المنتظر إل أحمد عمرو الذي يدعو البشر إل اليأس من رحمة اله..  108

n-ye.me/111025 416/536

وتقرر، ومن ثم نغلق صفحتك هذه بعد ثلاثة أيام بدءا من يومنا هذا لتفر وتقرر، فأما الحجة فلا حجة لك
علينا فقد أقمنا عليك الحجة بالحق وهيمنت عليك بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم، وسوف

.والشهداء بالحق هذا للأنصار الناطقين بالحق نترك التعليق من بعد بيان

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الأرض؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الخليفة ف

_______________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=111004

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
04 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

11:30 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان إعلان تطبيق المباهلة بين الدكتور أحمد عمرو والمهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب من الإنس والجن ومن
تبِع سبيلهم الحق من الإنس والجن ومن كافة عبيد الرب بالملوت صلوات رب عليهم جميعاَ وأسلّم

تسليماً، أما بعد..

فأقول يا أحمد عمرو لقد أقمنا عليك الحجة بالحق وليس مجرد تطبيل بل نستنبط الحجة من محم التنزيل،
نك أجبرتنالفرار كونه أهون من المباهلة، وأراك كتبت بياناً جديداً ول معمن المباهلة ون وأراك تريد أن تفر
لنزيد الباحثين عن الحق برهاناً بمزيدٍ من إقامة الحجة عليك بالحق، ومن ثم نختم البيان بالمباهلة الحق كما
ه ف محم كتاب اله، وإنما المسخ إل خنزير هو بالدعاء عليك ولن حر ف دعائ فإن شئت دعوت

عليك أن يمسخك إل خنزيرٍ بعد أن يلعنك لعناً كبيراً، وإن شئت اكتفيت بالمباهلة كما ه ف محم
منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم يهكَ فآجح نفَم} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال

ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل
عمران:61].

وسوف نختم بها بيان هذا بإذن اله ولا حوار بين وبينك من بعد المباهلة بل نترك الحم له حت يجمع
موي مَنيب محي هفَال} :ه تعالوهو خير الفاصلين. تصديقاً لقول ال م بيننا بالحقبيننا يوم الدين فيح
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الْقيامة ۗ ولَن يجعل اله للْافرِين علَ الْمومنين سبِيً ﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أحمد عمرو، إنّ أراك تقول إنما تُمنَع شفاعةُ العبيد بين يدي الرب المعبود للافرين وأما المؤمنون فإن
لهم شفاعةَ أولياء اله من الأنبياء والأولياء، ونحن نعلم ما تريد تحقيقه، ويخص هدفك المؤمنين لون

الافرين قد ضمنتم أنّهم سوف يدخلون نار جهنّم داخرين بسبب كفرهم ولن بق معم المؤمنون، ولذلك
أحمد عمرو يفت أن المؤمنين باله هم الوحيدون الذين يأذن اله لأنبيائه وأوليائه أن يشفعوا لهم، وعليه فقد

علمنا ما تريد يا أحمد وهو أن تضمنوا المؤمنين أن يونوا مشركين بربهم بسبب عقيدة الشفاعة ولذلك
تفت الذين آمنوا بأنّ لهم الشفاعة وتنفيها عن الافرين وحت إذا أقام عليك الحجة الناصر (علاء الدين نور
الدين) بآية محمة ف القرآن العظيم تنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود للمؤمنين. تصديقاً لقول اله
تعال:{يآ ايها الَّذِين آمنُوا۟ انفقُوا۟ مما رزَقۡنَاكم من قَبۡل ان يأۡت يوۡم لا بيۡع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ

والۡافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وبرغم أنّ هذه الآية محمةٌ موعظَةٌ للمؤمنين أن لا ينتظروا شفاعة الأنبياء والأولياء بين يدي ربهم وأنّه لن
ينفعهم إلا عملهم الخالص لوجه ربهم من صدقاتٍ ونفقاتٍ والباقيات الصالحات من الأعمال ولن أحمد

عمرو قال إنّما يقصد اله الافرين فينف شفاعة الأنبياء لهم، فأما المؤمنون فيقر أحمد عمرو أنّ لهم
الشفاعة من قبل الأنبياء والأولياء! ومن ثم نقيم عليه الحجة ونقول: يا أحمد فإن وجدنا أنّ اله قال يا أيها

الذين كفروا فصدق أحمد عمرو وكذب المهدي المنتظَر ناصر محمد، وإن وجدنا اله يخاطب الذين آمنوا
بشل عام وقال: {يآ ايها الَّذِين آمنُوا۟} فذب أحمد عمرو وصدق الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد

أۡتن يا ن قَبۡلم مزَقۡنَاكا رمقُوا۟ منفنُوا۟ اآم ا الَّذِينهيآ اي } :ه تعالقال ال .م بالحقالح وإل ،اليمان
يوۡم لا بيۡع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ والۡافرونَ هم الظَّالمونَ } صدق اله العظيم.

فلماذا تحرف الموعظة ف الخطاب إل المؤمنين من ربهم لنف شفاعة الأنبياء والأولياء؟ فيف يقول أحمد
ناصر محمد اليمان افرين وليس المؤمنين؟ ومن ثم يقيم عليك الإمام المهديه يخاطب العمرو إنّما ال

الحجة بالحق وأقول: يا أحمد لقد تبين للباحثين أنّك من الذين يحرفون اللم عن مواضعه فأصبحت بحسب
عماسنَا ويصعنَا وعمقُولُونَ سيو هعاضوم نع ملْفُونَ الرحوا ياده الَّذِين نم كتابه: {ممح ه ففتوى ال

ما لَهرانَ خَيَنَا لانْظُرو عماسنَا وطَعانَا وعمقَالُوا س منَّها لَوو الدِّين نًا فطَعو هِمنَتلْسا بِانَا لَياعرو عمسم رغَي
واقْوم ولَن لَعنَهم اله بِفْرِهم فَلا يومنُونَ الا قَليلا (46)} صدق اله العظيم [النساء].

وكذلك تحاججنا بآيات التاب المحمات البينات ف الحم عل الفار والمشركين أنّهم ف النّار خالدين
فيها وكأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره يفرون بأنّ الفار والمشركين ف نار جهنّم

خالدين! وحسبنا اله عليك كيف تُلْبِس الحق بالباطل، ويا أحمد عمرو، نحن مصدّقون وموقنون أنّ الفار
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والمشركين ف نار جهنّم خالدين.

ومن ثم نرفع بالسؤال إل اله سوياً فنقول: يا اله يا من أنت الحم بين عبادك فيما كانوا فيه يختلفون،
فاحم بيننا بالحق وأنت خير الفاصلين، فهل حم الخلود عل الفار والمشركين ف النّار إل ما لا نهاية
ويجب عليهم أن يستيئسوا فلا يسألوا اله رحمته لونه قد حم عليهم بالخلود ف نار جهنّم إل مالا نهاية؟
مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب. قال الم المح ف م الحقمباشرة بالح نترك الجواب من الرب ومن ثم

جميعا يا معشَر الجن قَدِ استَثَرتُم من انسِ ۖ وقَال اولياوهم من انسِ ربنَا استَمتَع بعضنَا بِبعضٍ وبلَغْنَا
اجلَنَا الَّذِي اجلْت لَنَا ۚ قَال النّار مثْواكم خَالدِين فيها ا ما شَاء اله ۗ انَّ ربكَ حيم عليم (128)} صدق

اله العظيم [الأنعام].

فهذا يعن أنهم يستطيعون تحقيق الإشاءة من اله فيرحمهم من الخلود بسببٍ من عند أنفسهم وهو أن يسألوه
رحمته فيؤمنوا موقنين أن ليس لهم إلا رحمة ربهم فيوقنوا أنّ اله حقاً أرحم الراحمين، ويوقنوا أنّه أرحم
بهم من آبائهم وأمهاتهم وإخوانهم ومن النّاس أجمعين كون اله أرحم الراحمين، وأنّ صفة الرحمة لا تزال
ف نفس ربهم سبحانه ولا يزال هو اله أرحم الراحمين، حت إذا علم اله بهذه العقيدة الحق ف قلوبهم فلن
ينر ما ف قلوبهم أنه اله لا إله إلا هو الرحمن أرحم الراحمين، ومن ثم يجدوا رحمة اله تشملهم. فسبحان
الذي وسع كل شء رحمةً ولم يتبها لليائسين من رحمة اله فلا ولن يرحمهم اله ما دام يعلمهم يائسين من

رحمته.

ويا أحمد عمرو، أفلا تسأل نفسك لماذا اله جعل المقابلة بين الفريقين وجهاً لوجه فقال للمؤمنين أصحاب
عقيدة شفاعة الأنبياء والأولياء: فادعوهم ليستجيبوا لم فيشفعوا لم عند ربم من عذابه إن كنتم صادقين.
فَلَم مهوفَدَع} :ه تعالتاب. قال الم المباشرة من مح النتيجة يا ترى؟ ونترك الجواب من الرب فما ه

يستَجِيبوا لَهم} صدق اله العظيم [القصص:64].

ماءككوا شُرعاد يلقالنتيجة؟ {و ه فأنتم عباده المقربون منه، فما هأنهم قالوا لهم اشفعوا لنا عند ال بمعن
فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وراۇا الْعذَاب لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ (64)} صدق اله العظيم [القصص].

دنُر ووا لَنا اشْفَعفَي شُفَعاء نلَنا م لكون أصحاب عقيدة الشفاعة قالوا: {فَه وتمت المواجهة وجهاً لوجه
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل قَدْ خَسروا انْفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ (53)} صدق اله العظيم

[الأعراف].



04-08-2013 ..إعلان تطبيق المباهلة بين الدكتور أحمد عمرو والمهدي المنتظر ناصر محمد اليمان  109

n-ye.me/111025 420/536

ومن ثم ناداهم اله من وراء الحجاب فقال لهم مانم أنتم وشركاؤكم، أي لا تزالون تعتقدون بشفاعتهم لم
بين يدي. وقال اله تعال: {ويوم نَحشُرهم جميعا ثُم نَقُول للَّذِين اشْركوا مانَم انْتُم وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا

بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنْتُم ايانَا تَعبدُونَ} صدق اله العظيم [يونس:28].

وليس أنهم لم يجيبوهم فحسب؛ بل تبرأ منهم عباده المرمين وكفروا بعقيدة عبادتهم ف انتظار شفاعتهم لهم
مككاوشُرو نْتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول يعاً ثُممج مهشُرنَح مويو}:ه تعالهم. تصديقاً لقول الرب بين يدي

متبادع ننَّا عنْ كا مَنيبنَنا ويشَهِيداً ب هبِال فَدُونَ (28) فبانا تَعيا نْتُمما ك مهكاوشُر قالو منَهيلْنا بيفَز
لَغافلين(29)} صدق اله العظيم [يونس].

ومن ثم ألق اله سبحانه بسؤالٍ إل أنبيائه وأئمة التاب: هل هم من أفتوا النّاس بشفاعة العبيد بين يدي
الَّذِين بِه نذِراو} ه تعالقول ال ه إليهم ذكرهم يحذِّرهم من تلك العقيدة فالمعبود بعد أن أنزل ال الرب
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم

مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب . قال الوالجواب من الأنبياء وأئمة ال السؤال من الرب [الأنعام]؟ وننظر إل
وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانْتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ

ينْبغ لَنَا انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق
اله العظيم [الفرقان].

فباله عليم معشر الباحثين عن الحق انظروا لقول الأنبياء وأئمة التاب: {قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينْبغ لَنَا
انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق اله

؟ أي ما كان ينبغ{اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كم} :العظيم، فهل تعلمون ما يقصدون بقولهم
لنا أن نتّخذ من دونك من شفعاء بل أنذرناهم من تلك العقيدة الباطلة ف محم ذكرك وقلنا لهم ما أمرتنا أن
يعشَف لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلواْ اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو}:قولك الحق ننذرهم منه ف

لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

فانظروا لقول اله تعال: {لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}، ومن ثم انظروا لنف شفاعة
نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محبلسان الأنبياء قالوا: {قَالُوا س المعبود عل الأولياء العبيد بين يدي الرب

المعبود فنحن علّمناهم الحق لنا أن نعتقد بشفاعة العبيد بين يدي الرب أي لا ينبغ ،{اءيلوا نكَ موند
:ه تعاللقول ال هم وكانوا قوماً بوراً. فذلك هو البيان الحقل إليهم من ربم الذكر المنزنهم نسوا محول
{ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانْتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا
سبحانَكَ ما كانَ ينْبغ لَنَا انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما

بورا (18)} صدق اله العظيم.
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وقد فصلنا إليم من الآيات الت لا تزال تحتاج إل تبيانٍ وتفصيل فتجدونها ه ذاتها تحمل عقيدة نفس ما
جاء ف محم كتاب اله القرآن العظيم ف آيات التاب المحمات البينات من آيات أم التاب ف قول

اله تعال، ويفتيم اله بعدم شفاعة الأنبياء وكافة الأولياء بين يدي اله. تصديقاً لقول اله تعال:{اللَّـه الَّذِي
و لن وم هونن دم مَا لشِ ۖ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس خَلَق

شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:51]. فباله عليم يا معشر علماء الأمة وعامتهم من الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم

مشركون به شفاعةَ عبادة المقربين، هل هذه الآية تحتاج إل تأويل وتفصيل ف نف شفاعة العبيد بين يدي
لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال المعبود ف الرب

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم؟

{واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

وقال تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا ۚ واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقال تعال
لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما كسبوا ۖ

لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وقال تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله
العظيم [الزمر].

اللهم إنك تشهد وعبدك يشهد وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، اللهم إن
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كنت تعلم أن عبدك ناصر محمد اليمان يفتري شخصية المهدي المنتظَر وهو ليس المهدي المنتظَر اللهم
يذوقوا وبال أمرهم فلا بدّ أن يذوقوا وبال أمرهم إل اذبين لعناً كبيراً حتال إليك أبتهل أن تجعل لعنتك عل

لعفَنَجا} :ه تعالالذين آمنوا وعملوا الصالحات من المفسدين. تصديقاً لقول ال حين، فلا يستوون مثلا
الْمسلمين كالْمجرِمين (35) ما لَم كيف تَحمونَ (36)} صدق اله العظيم [القلم].

اللهم وإن كنت تشهد أنّك اصطفيت ناصر محمد اليمان المهدي المنتظَر فجعلته للناس إماماً وكذّب
بدعوت المسلمون اللهم فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون وليس لعبدك إلا الصبر والانتظار لهم حت يهتدوا، فهم

كذلك انتظروا بعث عبدك الإمام المهدي المنتظَر كثيراً، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وأما الدكتور أحمد عمرو فإنّك به عليم، اللهم إن كنت تعلم أنّه من الذين لو أسمعتهم الحق لاتّبعوه اللهم
فاغفر له واهده إل الصراط المستقيم واجعل فيه خيراً كثيراً للإسلام والمسلمين واجعله وذريته للمتقين

إماماً وقهم عذاب جهنّم إنّ عذابها كان غراما إنها ساءت مستقراً ومقاماً.
عل هو المهدي المنتظَر ولذلك يصر ن له أنّ ناصر محمد اليماناللهم وإن كان الدكتور أحمد عمرو قد تبي
الصدّ عنه الليل والنّهار اللهم فقد حلّت عليه لعنة اله والملائة والنّاس أجمعين، اللهم إليك أبتهل أن تجعل
لعنتك عل الاذبين الذين إن يروا سبيل الحق لا يتخذونه سبيلا؛ الذين يتخذون من افترى عل اله خليلا؛

الذين إنْ يدع اله وحده يفروا وإن يشرك به يؤمنوا، فالحم له العل البير هو المول فنعم المول ونعم
النّصير، وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، والحم له وحده ولا يشرك ف حمه

أحداً وهو خير الفاصلين.

يهكَ فآجح نفَم} :ه تعالالظالمين. تصديقاً لقول ال ه علفنجعل لعنة ال من غير ظلم بالحق فهذا دعائ
تَهِلنَب ثُم منفُسنَا وانفُساو ماءكسناءنَا وسنو منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم

فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].

وقد زدنا ف المباهلة بالحق فيما يخص اصطفاء المهدي المنتظَر وذلك لتطمئن قلوب قوم آخرين لا يزالوا
ف ريبهم يترددون، وآخرون يمسهم أحياناً طائف من الشيطان فيتذكروا حقيقة النّعيم الأعظم فإذا هم

ه فم لرون فالحا المنهم حبيب قلوبهم، وأمرب يرض أنفسهم أنّهم لن يرضوا حت مبصرون يجدون ف
هال لعجي لَنو ۗ ةاميالْق موي مَنيب محي هفَال} :ه تعالتصديقاً لقول ال .م بينهم بالحقالدنيا والآخرة يح

للْافرِين علَ الْمومنين سبِيً ﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [النساء].. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ول ملاحظةٌ ف بيان هذا تخص أنصارياً بالذات أن:
من طلبناه للمباهلة من المعرضين فتول فهذا لا يعن أنّه من شياطين البشر بل خش أن يلعنه اله الواحد
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القهار خشية أن يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر، فإن تول أحمد عمرو عن المباهلة فلا
تقولوا له أنّه هرب لأنه من شياطين البشر بل ادعوا له بالهدى، فلا تنسوا أن أحمد عمرو هو من ضمن

وإن كان من اليهود فمنهم من يهتدون إل ن من شياطين البشر، وحتالعظيم ذلك إن لم ي م السامهدف
الحق من كان من ذرية البير من العشرة حرث الأم الواحدة فلا يأس من هدى قوم منهم، وأما الصالحون
فمن ذرية يوسف وأخيه، وكذلك ف ذرية يوسف وأخيه طرائق قدداً، يخرج الح من الميت ويخرج الميت
من الح، فهو يخرج الذاكرين من ذريات الغافلين كمثل نب اله إبراهيم وأبيه آزر، ويخرج الغافلين من

الذاكرين كمثل الأبوين الصالحين ف قول اله تعال: {والَّذِي قال لوالدَيه اف لَما اتَعدانن انْ اخْرج وقَدْ
(17) ينلوا يرساطا لاما هذا ا قُولفَي قح هدَ العنَّ وا نلَكَ آميو هيثانِ التَغسما يهو لقَب نونُ مخَلَتِ الْقُر
لل(18) و رِينكانُوا خاس منَّهنْسِ ااو الجن نم هِملقَب نم قَدْ خَلَت مما ف لالْقَو هِملَيع قح كَ الَّذِينولئا

درجات مما عملُوا وليوفِّيهم اعمالَهم وهم لا يظْلَمونَ (19)} صدق اله العظيم [الأحقاف:17].

اللهم اغفر لل من أساء إلينا ف هذه الحياة ووعدك الحق وأنت خير الغافرين، اللهم وأعز وأكرِم وارحم
واعل مقام كل من أحسن إل عبدك واتّبع الهدى الحق من ربه، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

فلا يزال الإمام المهدي حريصاً عل بلوغ هدفه ما دمت حياً، ورجوت من رب التثبيت الذي يحول بين
المرء وقلبه، وإليه تُحشرون، فمن اهتدى فلا يثق ف نفسه شيئاً بل يثق ف ربه الذي يحول بين المرء وقلبه

أن يثبته عل الهدى.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ه وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=111506

الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
07 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

11:57 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

يــا معشر الإنس والجـــــانّ..
والشّمس والقمر بحسبان، فلقد أدركت الشّمس القمر فۇلد الهلال من السوف فاجتمعت به الشّمس وقد

هو هلالا تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى وآية التّصديق للمهدي المنتظَر، فهل من مدَّكر ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة رسل اله أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم وسلّموا تسليماً وعل من تبع نهجهم فاقتدى بأثرهم، ولا تُفرقوا

بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته يا أمة الإسلام، اسمعوا وعوا خيراً لم وأيقنوا بالحق خيراً لم، وأشهد أن
لا إله إلا اله وأشهد أنّ محمداً رسول اله وأشهد أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد. وربما يود أحد السائلين
أن يقول: "يا ناصر محمد، إننا نراك قد أضفت إل كلمات الشهادة الحق شهادةً فهل الشهادة الثالثة يجب
أن ننطق بها عند النداء لل صلاة أو ف إقامة الصلاة؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد

ونقول:
كلا بل الشهادة الثالثة لا نفتيم بوجوب ذكرها عند النداء للصلوات أو إقامة الصلوات بل الشهادتين فقط (

أشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أن محمداً رسول اله)، وإنما نفتيم بالحق ف تصحيح معتقدكم ف بعث
الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد، وأقول تلك شهادة حق يقر بها ويعترف بها كافة علماء المسلمين

وعامتهم.

وهنا ينال السائل المزيد من العجب فيقول: "ولنا لو نلق بالسؤال إل كافة علماء المسلمين وعامتهم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=111506
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=111506
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عليهم المهدي يرد المنتظَر ناصر محمد، فهل تستهزئ بنا؟". ومن ثم روا فتواك بأنّهم يشهدون أنّ المهديلأن
المنتظَر ناصر محمد وأقول: أعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل أقسم باله العظيم أنّه من يؤمن ببعث
المهدي المنتظَر ويؤمن أنّ اله لن يبعثه نبياً جديداً فإنّ ليس له إلا أن يشهد أنّ المهدي المنتظَر ناصر

ه علنزل اله فقد كفر بما اه من بعد محمدٍ رسول الالمنتظَر رسول ال محمد، كونه لو يشهد أنّ المهدي
هال ولسر نَلو مالرِج ندٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالقول ال ه عليه وآله وسلّم فال ّمحمدٍ صل

وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

إذاً يا أحبت ف اله كافة علماء المسلمين وعامتهم، فليس لم إلا أن تعترفوا أنم فعلا متّفقون عل هذه
الشهادة الحق ف بعث الإمام المهدي المنتظَر بأنّه حقاً يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم، ولا أقصد أنّ هذه الشهادة تخص ناصر محمد اليمان حت ولو كان اسم ناصر محمد، بل يا
أحبت ف اله هذه ه الشهادة الحق تنبغ أن تون ف قلب من يؤمن ببعث المهدي المنتظَر فيعتقد أن لا
بدّ أن يبعث اله المهدي المنتظَر ناصر محمد أي ناصراً لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، كون

المهدي المنتظَر لن يبعثه بوح جديدٍ بل لا بدّ أن يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله خاتم الأنبياء
والمرسلين فيحاجِج البشر بمحم الذكر القرآن العظيم الذي جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول

اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ونقول: اسم عليهم بالحق ؟". ومن ثم نردأن يقول: "وما اسمك واسم أبيك بالحق آخر سائل ما يودورب
(ناصر) وأب (محمد) وينادين بهذا الاسم كافة من يعرف ناصر محمد منذ أن كنت ف المهد صبياً، ولم

يجعل اله اسم هو البرهان للعالمين بأنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد ؛ كون الاسم ناصر محمد لم أتفرد
ة فه الحجالعالمين تَجِدونَ أنّ اسمهم ناصر محمد، ولن يجعل ال ف به من بين البشر؛ بل يوجد كثير

الاسم وحده بل الحجة ف سلطان العلم.

ويا معشر البشر إنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما
أنّ البشر دخلوا ف المنتظَر بالحق فاجرٍ بل قسم المهدي ف مهينّالعرش العظيم، وليس قسم ح ورب

عصر أشراط الساعة البرى وأن الشّمس أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل السوف الشّمس فاجتمعت به
الشّمس وقد هو هلال.

وربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "وكيف علمت أنّ الشّمس أدركت القمر؟". وأقول: واله الذي لا
إله غيره أنّ لم أكن أعلم كيف تدرك الشّمس القمر حت أران رب ف الرؤيا الحق كيف تدرك الشّمس
القمر، وهو أن يولد الهلال من قبل السوف فتجتمع به الشّمس وقد هو هلال، وأنّ ذلك الحدث شرط من

أشراط الساعة البرى، واللعنة عل من أفترى عل اله كذباً.
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وربما يود آخر أن يقول: "وماذا بعد أن تدرك الشّمس إل ما يشاء اله القمر؟". ومن ثم يرد عل السائلين
ه فمن ثمه وحينما يشاء الما يشاء ال المنتظَر ناصر محمد وأقول: بعد أن تدرك الشّمس القمر إل المهدي

يسبق الليل النّهار بطلوع الشّمس من مغربها بسبب مرور كوكب العذاب، فاتّقوا اله الواحد القهار
واستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتبعوه ولا تتّبعوا ما يخالف لمحم القرآن العظيم،
ويوشك اله أن يغضب لتابه فيصيبم بطش من عذابه ليلةَ يسبق الليل النّهار فيصير الغرب شرقاً والشرق

غرباً.

ويا أحبت ف اله أشهد له بالحق إنّ الشّمس لا ينبغ لها أن تدرك القمر ولا ينبغ لليل أن يسبق النّهار
حت يدخل البشر ف عصر أشراط الساعة البرى ومنها بعث المهدي المنتظَر ناصر محمد لينذر البشر
برى وآية التصديق للمهدياعة الللذكر بأنّ الشّمس أدركت القمر تصديقاً لأحد أشراط الس بالبيان الحق
المنتظَر ناصر محمد حت يفروا إل اله الواحد القهار فيستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم فيتّبعوه ويفروا بما يخالف محم القرآن العظيم سواء كان ف التوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث

بيان السنَّة النبوية؛ كون ما جاءكم يخالف لمحم القرآن العظيم فهو من عند غير اله سواء كان ف التوراة
أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النّبوية.

ويا أحبت ف اله، إنّ أخاف عليم عذاب يوم عقيم عل الأبواب، فيف السبيل لإنقاذكم يا معشر
المسلمين والعالمين؟ ألا واله الذي لا إله غيره لو تصدقوا بالآية الونية أنّ الشّمس أدركت القمر لأنقذتم
أنفسم وأمتم من عذاب يوم عقيم، فلا تفروا بالآية الونية وه اجتماع الشّمس بالقمر وقد هو هلال

واسمعوا ما أقول:
أقسم بمن خلق الجانّ من مارج من نار، وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخّار، وأنزل المطر وأنبت الشجر
وجعل الجنة لمن شر والنار لمن كفر إنّ الشّمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به

الشّمس وقد هو هلال، وأن لو اجتمع كافة علماء الفلك أنسهم وجنّهم فأنهم لن يجدوا لاجتماع الشّمس
بالقمر وقد هو هلال إلا تفسيراً واحداً لا غير أنّه حقاً أدركت الشّمس القمر فولد الهلال من قبل السوف

فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال، وقد علمتم بذلك منذ بضع سنين بأنّ الهلال ولد قبل السوف فاجتمعت
م المتخصصين فلدى أهل العلم من وعجيب غريب م ذلك كونه حدَثم أدهشبه الشّمس وقد هو هلال ف

ذبوا علفت م بغير الحقمن عند أنفس علم م فتأتوا بتحليلتعلوم الفلك، أم تريدون أن تخدعوا أم
أنفسم وتذبوا عل أمتم بتحليل علم بغير الحق من عند أنفسم؟ ومن ثم تنروا أن الشّمس أدركت
م كوكب العذاب كوكب سقر فيمريأتي ة الظاهرة والباهرة حتونيذيب بالآية الالقمر فتستمروا بالت

بجانب أرضم من الأعل فيمطر عليها حجارةً من نارٍ، فأين المفر ليلةَ يسبق الليل النّهار؛ ليلة تبلغ القلوب
الحناجر؟
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ويا معشر المحمة العليا بالمملة العربية السعودية، لماذا أرجعتم شاهد شقراء لرؤية هلال شوال لعامم
هذا 1434 للهجرة؟ وأشهد له شهادة الحق اليقين ف الحياة الدنيا وف الآخرة أنّ ذلم الشاهد شهد هلال
شوال لعامم هذا 1434 للهجرة، والأدلة كفيلة تشهد أنّه من الصادقين ف رؤية هلال شوال بعد غروب
شمس الثلاثاء برغم أنّ المسلمين لم يصوموا فقط غير ثمانية وعشرين يوماً لشهر رمضان لعامم هذا

1434 للهجرة.

ويا أيتها المحمة العليا بالمملة العربية السعودية ويا أيها الخضيري والدكتور زك، أما آن لم أن تعترفوا
بالحق من ربم أن الشّمس حقاً أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشّمس وقد هو

هلال، أم أنم علمتم منذ بضع سنين أنّ الهلال ولد قبل السوف فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال
،تمتُم شهادة الحقه الخضيري فعبد ال وكذلك الرائ بن عبد الرحمن العالم الفل م الأمر يا زكفأدهش
ولنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد أذكركم بقول اله تعال: {ومن اظْلَم ممن كتَم شَهادةً عندَه من اله وما

اله بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:140].

وأشهد له يوم ألاق رب أنّ يومنا هذا الذي نحن فيه الأربعاء هو يوم عيد الفطر المبارك من بعد صيام
رمضان لعامم هذا 1434 ولنّم صمتُم العيد، وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد وأنصاره صمنا معم
حت ولو كان الحق معنا ولن وحدة المسلمين ه الهدف السام بالنسبة لنا وسوف يتب اله لنا صيام
هذا اليوم الأربعاء نافلةً عنده، ومن كان عليه يوم فليقل (اللهم فاجعله قضاء اليوم الفلان) ما دام تبين لم

أنّه لم يعد من ضمن عدّة رمضان.

وربما يود أحد الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام ناصر محمد، فهل يحق ل أن أجعل يوم الأربعاء
قضاء صيام يوم آخر أفطرته من ضمن عدّة رمضان لسبب شرع؟ فهل يحق ل الآن خلال صيام الأربعاء
أو من بعد أن صمت الأربعاء فهل يحق ل أن أقول اللهم فاجعل صيام الأربعاء قضاء لليوم الذي أفطرته
من رمضان؟". ومن ثم أرد عل السائلين وأقول: اللهم نعم يحق لمن صام الأربعاء أن يقول اللهم أن صمته
ظناً من أنّه لا يزال من ضمن عدّة رمضان، وما دامت المحمة العليا بالمملة العربية السعودية أرجعوا
شهادة شاهدِ هلال شوال لعامنا هذا 1434 فقد تبين لنا أن يوم الأربعاء لم يعد من ضمن عدّة رمضان بل

من ضمن عدّة الأيام الاخر، اللهم فاجعل صيام ليوم الأربعاء قضاء لليوم الذي أفطرته من قبل.

ات". ومن ثميا ناصر محمد، إنما الأعمال بالني مهلا ون لو يقولون: "مهلايود ما الذين لا يفقهون إلا قليلاورب
نرد عل السائلين ونقول: ألم تن نيتم أن تصوموا يوم الأربعاء فصمتم حين تبين لم الخيط الأبيض من

الأسود من الفجر فقد عقدتم الصيام فلم يتبق من بعد نية الصيام إلا أن تقولوا ما دام تبين لنا أنّ يوم
الأربعاء لم يعد من ضمن أيام عدّة رمضان فقد أصبح من ضمن عدّة أيام أخر اللهم فاجعل صيام ليوم
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الأربعاء قضاء يوم أفطرته خلال شهر رمضان إنّك عل كل شء قدير، كون ذلك من حق ما دام تبين ل أن
29 الأربعاء لم يعد من ضمن عدّة أيام صيام رمضان، ولا تظلم رب أحداً.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، برغم أنّ أفطرت يوم من رمضان لعذرٍ شرع وأريد أن
أقضيه ف أحد الأيام الأخر بعد انقضاء شهر رمضان ولن صمت يوم الأربعاء بنية أنه لا يزال من ضمن
عدّة أيام رمضان". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين وأقول: إنّما أخاطب الذين صدقوا وأيقنوا أن
الشّمس أدركت القمر وعلموا علم اليقين أن الأربعاء 29 من رمضان لم يعد من ضمن عدّة أيام رمضان
فأولئك يتقبل اله منهم أن يجعلوا صيامهم لعامم هذا 1434 الأربعاء قضاء ليوم عليهم أو نافلة إل ربهم

كونهم يعلمون من قبل أن الأربعاء 29 من رمضان لا ينبغ له أن يون من ضمن عدّة رمضان كون
الشّمس أدركت القمر ف غرة رمضان الأول الإثنين فأصبح تاريخ 29 من رمضان هو الإثنين وثلاثون

ة شهر شوال ويوم عيد الفطر المبارك كون عدّة أيام الشهور فالثلاثاء، وعلموا أنّ يوم الأربعاء هو حقاً غر
كتاب اله لا ينبغ لها أن تزيد عن ثلاثين يوماً، ولن المحمة العليا ف قبلة المسلمين زادوا وصاموا عيد
كل عام الهلال ف ترائ دين لديهم فالفطر وأخذتهم العزة بالإثم وأرجعوا شاهد هلال شوال وهو من المعتَم

ف منطقة شقراء، وما طعنوا ف صدقه وإنما قالوا شاهدٌ واحدٌ لا يف! واله المستعان.. فهل هو قرضة
دين متوب عل أحدكم حت تحضروا شاهدين؟ ولن شاهدَ هلال رمضان شاهدٌ واحدٌ. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185]؛ بمعن أنّ الشاهد سوف يصومه

ومن حوله ما دام معروفاً لديهم أنّه شاهدُ عدلٍ لا سفيه يذب.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فلو أنّ شاهداً شَهِدَ برؤية هلال رمضان ف أوله لصدقتم شهادته فصمتم ومن ثم
شهد برؤية هلال شوال ف آخر رمضان، فيف ترجعون شهادته وقد صدّقتموه ف رؤية هلال أول رمضان،

أفلا تتقون؟

ويا معشر المسلمين، صوموا لرؤيته وأفطروا لرؤيته فإن غُم عليم فأتموا العدّة ولا تُرجعوا من شهد برؤية
م تصدّقونه فّيف أنشهادته! ف أن تطعنوا ف م الحقون ليف يآخره، ف له ولا فأو هلال رمضان ف

رؤية هلال رمضان ف أوله وتذبونه ف شهادته لرؤية هلال شوال بعد انقضاء العدة! أفلا تعقلون؟

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، ما نريد أن نذكركم به هو أنّ الشّمس أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل
السوف فاجتمعت به الشّمس وقد هو هلال، وأدهشم الأمر ولم يحدث لم ذكرا ولم تعلنوا به للبشر! فأما

بعض علماء الفلك فتزلزل يقينهم العلم الفل برغم أنّ العلوم الفلية الفيزيائية دقيقةٌ ويقينيةٌ لونها حقيقة
علمية عل الواقع الحقيق، وما حدث من الأمر الذي زلزل يقينهم ف العلوم الفلية هو أن الشّمس أدركت
القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى وآية التصديق للمهدي المنتظَر، فهل من مدَّكر وشاهد بالحق من
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علماء الفلك فينطق بالحق؟ وعس أن يون زك بن عبد الرحمن بالمملة العربية السعودية فن من
الصادقين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقول: "يا إمام ما السر أنّن أجدك أحياناً تفت أنّ كوكب العذاب لم يؤثر
ف حركة القمر، وف بيانات أخرى تفت بتأثير حركة القمر؟! وكذلك أجد ف بيانٍ آخر أنّك تفت أن كوكب
العذاب أثّر ف حركة الشّمس، وبيان آخر تفت أنّه لم يؤثر ف حركة الشّمس!". ومن ثم يرد عل السائلين
الإمام المهدي وأقول: يا أحبت الأنصار أرجو من اله أن لا يون سبب فتنتم بعض الفخوخ الت أجعلها

بيان أفت ف م أنتم يا معشر الأنصار بل لقوم آخرين، فبمجرد أن يجدنلم أجعلها ل كون بعض بيانات ف
أن كوكب العذاب لم يؤثر ف حركة القمر فمن ثم يجد ف بيان آخر فتوى مناقضة للفتوى الأول بأنّ كوكب

العذاب أثّر ف حركة القمر، فمن ثم يفرح بذلك ويقوم بتنزيل صورته واسمه الحق، وعس أن يون من
.ل تفصيلاونفص ة بالحقة ومن ثم نقيم عليه الحجالعلماء المشهورين فيزعم أنه سوف يقيم علينا الحج

ابسالْحو يننالس دَدوا علَمتَعل نَازِلم هقَدَّرا ونُور رالْقَمو اءيالشّمس ض لعالَّذِي ج وه: {هتصديقاً لقول ال
ما خَلَق اله ذَلكَ ا بِالحق يفَصل اياتِ لقَوم يعلَمونَ}صدق اله العظيم [يونس:5].

فلا تنسوا أحبت ف اله أنّ لل كوكبٍ حركتين معاً ف نفس الاتجاه، ويعلم بذلك علماء الفلك بأنّ لل
كوكبٍ حركتين، ولم نفتِ أنّ كوكب العذاب أثّر عل حركت القمر وحركت الشّمس معاً، فنصيحت لم أن

لا تشغلوا أنفسم ف نقاط الفخوخ ف البيان وإنّما نجعلها فخوخاً قليلةً جداً حت يتجرأ عل إقامة الحجة
علينا قوم آخرون.

أصطاد به قوماً آخرين، فلا تجبرون ن شيئاً وهو سلاحأحياناً أن أبي م تجبروننّالأنصار إن ويا أحبت
عل بيان بعض النقاط بل اتركوها لقوم آخرين يجادلونن فيها وليس أنتم، خير لم.

ولا نزال عل خط التحدي بالحق بسلطان العلم الملجم عل مدار تسع سنوات إلا عدّة أشهر ولا تزالون
م به يا أحبتونوا من الشاكرين، وما أنصحتجدون الإمام ناصر محمد هو المهيمن بسلطان العلم ف

الأنصار المصدقين أن تتركوا الإمام المهدي ليجادل غير المصدقين حت يقيم عليهم الحجة علّهم يوقنون
فننقذهم من عذابه فيعتصمون بمحم كتابه، وأما أنتم فقد أصبحتم ف مأمن من عذاب اله، ونصيحت لم
أن لا تشغلوا الإمام المهدي بالأسئلة من بعد التصديق والاتّباع بل التزموا بما التزم به أنصار محمد رسول
اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فأطاعوا أمر اله تعال: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانتَهوا ۚ

واتَّقُوا اله ۖ انَّ اله شَدِيدُ الْعقَابِ (7)} صدق اله العظيم [الحشر].
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لنَزي ينا حنْهلُوا عان تَساو مكوتَس مَدَ لن تُبا اءشْيا نلُوا عاتَس  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالوقال ال
رِينافا كوا بِهحبصا ثُم ملن قَبم ما قَولَها١٠١﴾قَدْ س﴿ يملح غَفُور اللَّـها ۗ ونْهع فَا اللَّـهع مَدَ لآنُ تُبالْقُر

﴿١٠٢﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

.ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه فخليفة ال
اللهم قد بلغت.. اللهم فاشهد.

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=112553

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 10 ‐ 1434 هـ
17 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

03:56 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظَر يفت السائل عن التطاول بالبنيان هل هو حرام ؟

إقتباس

جمعتم مباركة احباب قلب ،لدى سؤال يحيرن وهو .هل التطاول ف العمران حرام .اللهم مدبر الامر عجل ف ظهور
العزيز المختار فقد سالت دموع كتيرة وفارت ف الشوارع دماء منهمرة ,,,فما احوجنا لرحمتك يا اله ,اللهم لانسالك رد

القضاء وانما نسالك اللطف فيه

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله صلّ اله عليه وعليهم وأسلّم تسليماً، لا أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله السائل عن التطاول ف البنيان هل هو حرام؟ فمن ثم نرد عليك بالحق وأقول: فمن حرم
ذلك فليأتنا بسلطانٍ مبين! ولنّ أجد أنّ تطاول القصور من ضمن نعم اله عل المقتدرين، فإذا لم يونوا

:ه تعالهم. تصديقاً لقول الروا نعمة ربرؤوسهم إذا لم يش ه ببنيانهم فهدّمها علشاكرين عذّبهم ال
{واذْكروا اذْ جعلَم خُلَفَاء من بعدِ عادٍ وبواكم ف الارضِ تَتَّخذُونَ من سهولها قُصوراً وتَنْحتُونَ الْجِبال بيوتاً

فَاذْكروا آلاء اله ولا تَعثَوا ف الارضِ مفْسدِين (74)} صدق اله العظيم [الأعراف].

وبما أنّ بناء القصور نعمةٌ من اله عل المقتدرين، ولذلك يقول لهم نبيهم: {تَتَّخذُونَ من سهولها قُصوراً
وتَنْحتُونَ الْجِبال بيوتاً فَاذْكروا آلاء اله} أي فاذكروا نعم اله عليم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=112553
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=112553
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=112558

الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 10 ‐ 1434 هـ
17 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

04:57 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

.. نالْج أسرع تعويضٍ للدم الرطب

ه ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصارهم فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أيها الأنصاري السائل عادل المحترم، بالنسبة لتساقط التّمر عل مريم لتعويض الدّم من بعد الولادة إنّما
كان بمعجزة لونها كانت مسندةً ظهرها إل جذع النّخلة، حت إذا ولدت المسيح عيس ابن مريم ‐عليه

وعل أمه الصلاة والسلام‐ فمن ثم ناداها وليدُها الطفل المسيح عيس ابن مريم، وقال اله تعال: {فَنَاداها
من تَحتها ا تَحزن قَدْ جعل ربكِ تَحتَكِ سرِيا (24) وهزي الَيكِ بِجِذْع النَّخْلَة تُساقطْ علَيكِ رطَبا جنيا(25)}

صدق اله العظيم [مريم].

فمن ثم هزت بيدها الجذع المتين لونها نظرت بين أرجلها فرأت طفلها صار ف مهدٍ له بقدرة ربه، وعلمت
ما دام قد تلّم الطفل بقدرة اله فتلك معجزة كما خلقه من قبل بن فيون من غير أبٍ، فذلك أيقنت أنّ
وكانت مسندةً ظهرها إل ،أن يجعل جذع النّخلة المتين يهتز المهد صبياً لقادر الذي أنطق الطفل وهو ف
جذع النّخلة وبعد أن نطق الطفل وأفتاها أن تهز جذع النّخلة فمن ثم جعلت يدها وراءها عل جذع النّخلة
فحركت يدها فحدثت المعجزة فهزت لترى المعجزة، فإذا بجذع النّخلة يهتز واهتزت النّخلة بامل سعفها

فتناثر عليها من التّمر ما كان ناضجاً رطباً جنياً.

وأما سؤالك الذي تقول فيه من المنادي ف قول اله تعال: {فَناداها من تَحتها الا تَحزن قَدْ جعل ربكِ تَحتَكِ
سرِيا}؟ فالمنادي هو الطفل المسيح عيس ابن مريم ولدته أمه فجعل اله بقدرته كن فيون مهداً سرياً له
وجعله كمثل مهد الأطفال ف ذلك الزمان، ولم يخرج من رحم أمة عل التراب كونه سوف يمرغه التراب
ها تحمله فالمهد مباشرةً، وجاءت به قوم ه إله له بقدرته مهداً فخرج من رحم أم؛ بل جعل الوهو مبلل
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ذلك المهد حت وضعته بين أيديهم، وقال اله تعال: {فَاتَت بِه قَومها تَحملُه ۖ قَالُوا يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا
فَرِيا ﴿٢٧﴾يا اخْت هارونَ ما كانَ ابوكِ امرا سوء وما كانَت امكِ بغيا ﴿٢٨﴾} [مريم].

لّفونه ملِّم النّاس لإثبات براءتها لُمريم عليها الصلاة والسلام التزمت بأمر طفلها مسبقاً أن لا ت نول
من اله أن يثبت براءتها فينطق ف المهد صبياً، ولذلك لم تلم مريم قومها بل أشارت إل طفلها أن يسألوه:
{فَاشَارت الَيه ۖ قَالُوا كيف نُلِّم من كانَ ف الْمهدِ صبِيا ﴿٢٩﴾قَال انِّ عبدُ اللَّـه آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا
لْنعجي لَمو دَتالا بِوربا ﴿٣١﴾ويح تما دم اةكالزو ةَبِالص انصواو نتا كم نيا اكاربم لَنعج٣٠﴾و﴿
جبارا شَقيا ﴿٣٢﴾والسَم علَ يوم ۇلدت ويوم اموت ويوم ابعث حيا ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وسبق شرح ذلك ف بيانٍ من قبل وزدنا ف هذا البيان نقاطاً سأل عنها أخونا عادل.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
24 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

04:37 صبــــاحاً
ـــــــــــــــــــــ

إمام الغال أفتن هل هناك فرق بين الأذان والإقامــــة ؟

بين وجميع المسلمين فه ورسله وآلهم الطيكافّة أنبياء ال لاة والسلام عله الرحمن الرحيم، والصبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين..

:ه السائل عن الفرق بين الأذان والإقامة فتقول: وما الفرق بينهما؟ ومن ثم نفتيك بالحقال ف ويا حبيب

إنّ نداء الإقامة كنداء الصلاة وإنّما تزيد فيها (قد قامت الصلاة.. قد قامت الصلاة) قُبيل ‐ اله أكبر اله
أكبر لا إله إلا اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
24 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

04:37 صبــــاحاً
ـــــــــــــــــــــ

إمام الغال أفتن هل هناك فرق بين الأذان والإقامــــة ؟

بين وجميع المسلمين فه ورسله وآلهم الطيكافّة أنبياء ال لاة والسلام عله الرحمن الرحيم، والصبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين..

:ه السائل عن الفرق بين الأذان والإقامة فتقول: وما الفرق بينهما؟ ومن ثم نفتيك بالحقال ف ويا حبيب
إنّ نداء الإقامة كنداء الصلاة وإنّما تزيد فيها (قد قامت الصلاة.. قد قامت الصلاة) قُبيل ‐ اله أكبر اله

أكبر لا إله إلا اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=113612[

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
26 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

06:26 صبــــاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

الزعيم الظاهر لليمن عبد ربه منصور والزعيم الباطن عل عبد اله صالح الذي لم
يهتدِ إل الاعتراف بالحق بعد..

http://www.youtube.com/watch?v=AWQGRSjaJBg

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وعليهم لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما

بعد..

الباحثين عن الحق ه علال الأنصار السابقين الأخيار وسلام ه وبركاته أحبتم ورحمة اله عليسلام ُال
أجمعين، وها هو قد حصحص الحق وتبين لم أنّ الزعيم عل عبد اله صالح لا يزال هو من يسير أمور

الحم من وراء الستار، فقد سمعتم زلّة لسانه بالحق يقول:

أنه لولا وجود عل عبد اله صالح ف اليمن لان قد عمل أحزاب اللقاء المشترك عشرين مشلة للرئيس
عبد ربه منصور هادي.
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والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو تفسير قول الزعيم؟ ولن تجدوا غير جوابٍ واحدٍ فقط وهو أنّ الزعيم عل
عبد اله صالح هو فعلا لا يزال من يسير شؤون الحم عن طريق الرئيس عبد ربه منصور، ولذلك يقول

الزعيم أنّ لولا وجوده ف اليمن داخل بيته لان قد عمل أحزاب اللقاء المشترك عشرين مشلة للرئيس عبد
إلا بعد الإذن من عل أو كبيرة صغيرة ه منصور هادي لا يقطع فأنّ الرئيس عبد رب ه منصور، وهذا يعنرب

عبد اله صالح، وهذا يعن أنّ الزعيم عل عبد اله صالح لا يزال هو من يسير شؤون الحم وأنّ عبد ربه
ه بقدرٍ مقدورٍ فه صالح، وتلك مشيئة العبد ال والزعيم الباطن لليمن هو عل ظاهري منصور رئيس

التاب المسطور نعلمها من قبل بإذنِ اله من قبل أن يسلِّم الزعيم السلطة لعبد ربه منصور ظاهر الأمر،
ولذلك صدر بيانٌ ينطق بالحق بأنّ عبد ربه منصور هادي سوف يون رئيساً ظاهرياً لليمن والرئيس الباطن
هو عل عبد اله صالح، وقلنا لم والأيام بيننا ولسوف تتبين لم الفتوى الحق، وها هو يعترف عل عبد اله
صالح أنه لا يزال مشاركاً ف تسيير حم اليمن، وتعلمون ذلك من خلال قوله بأنّ لولا وجوده لان قد عمل
ريسه صالح لا يزال يعبد ال أنّ الزعيم عل ه منصور هادي! أليس هذا يعنلة لعبد ربعشرين مش الإصلاح

شؤون حم اليمن من وراء الستار؟
وأعلم من اله ما لا تعلمون أنّه لن يسلِّم راية عاصمة الخلافة الإسلامية إل الإمام المهدي المنتظَر إلا الزعيم

عل عبد اله صالح فونوا عل ذلك من الشاهدين، برغم أنّه ليس من المهتدين بعد.

وحت تعلموا أسراراً خفية أدعو الأنصار والباحثين عن الحق أن يشاهدوا بين الحين والآخر القناة اليمنية
لا يزال الزعيم الفعل ه صالح هو فعلاعبد ال ( اليمن اليوم )، وسوف تشاهدون أنّ الزعيم عل تسم الت

لليمن، وأعلم أنه سوف يسوء بيان هذا ممن يطلعون عليه من أحزاب اللقاء المشترك باليمن، ومن ثم نقول:
يا قوم تلك مشيئة اله فلن تستطيعوا تغيير مشيئة اله فلا راد لقدره المقدور ف التاب المسطور، ولا يزال
الزعيم عل عبد اله صالح مثله مثلم عل ضلالٍ مبين ولم يهتدِ إل الحق بعد، ولن أعلم من اله ما لا

تعلمون، وهداه اله وإياكم إل الصراط المستقيم، فم نخش عل اليمانيين من فتنة اختلاف الأحزاب عما
قريبٍ إلا أن يشاء اله شيئاً وسع رب كل شء علماً.

وما نريد أن ننصح به الشعب اليمان: إذا أردتم نجاح أمركم ولم شملم وحتّ لا يون أمركم عليم غُمةً
وظلمةً فاعتصموا بحبل اله جميعاً وكونوا حزباً واحداً ولا تفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم
ولَهسرو هوا اليعطاو} :ه تعالأحزابٍ فحتماً سوف تفشلون. تصديقاً لقول ال م إلم بتفرقفرحون، كون

و تَنَازَعوا فَتَفْشَلُوا وتَذْهب رِيحم واصبِروا انَّ اله مع الصابِرِين} صدق اله العظيم [الأنفال:46].

ألا وإنّ تعدد الأحزاب السياسية حتماً يجلب النّزاع والفشل ولا يوجد حل للمسلمين أجمعين إلا أن
يعتصموا بحبل اله جميعاً وأن لا يتفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، فتذكروا أمر اله
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تمعوا نراذْكقُوا وتَفَر ا ويعمج هال لبوا بِحمتَصاعو} :ه تعالم كتابه. وقال المح م فم وإليأوليائ إل
منْقَذَكالنّار فَا نم ةفْرشَفَا ح َلع نْتُمكانًا وخْوا هتمعبِن تُمحبصفَا مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا نْتُمذْ كا ملَيع هال

منْها كذَٰلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "أفلا تُّبين لنا يا ناصر محمد اليمان ما هو بالضبط حبل اله الذي أمرنا
اله أن نعتصم به لنهتدي إل الصراط المستقيم؟" ومن ثم نترك الجواب للسائلين من اله رب العالمين
مباشرةً إل النّاس أجمعين، وقال اله تعال: {يا ايها النّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا
مبِينًا (174) فَاما الَّذِين آمنُوا بِاله واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما (175)} صدق اله العظيم [النساء].

وربما يود أحد القرآنيين أن يقول: "اله أكبر يا ناصر محمد اليمان أفلا تحم بالحق أنّ حزب القرآنيين هم
الطائفة الناجية عل الحق المبين لون حزب القرآنيين هم الذين اعتصموا بحبل اله القرآن العظيم وحده
وتركنا أحاديث السنة المتناقضة؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: واله لا
تهتدون إل الحق حت تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق، وإنّما أمركم اله أن تعتصموا
بالقرآن وحده حين تجدوا ما يخالف محمه سواء ف التّوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية، فهنا
أمركم اله أن تعتصموا بالقرآن وحده وأن لا تتبعوا ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم سواء وجدتم ما
يخالفه ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية، فهنا فقط تعتصمون بالقرآن العظيم وحده

وتذرون ما يخالف محمه وراء ظهوركم إن كنتم مؤمنين.

ولا نزال ندعو كافة الأحزاب المتشاكسين عل السلطة أن يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
ه وأطيعونلا اختلاف بينهم، فاتقوا ال مستقيم صراط ةً واحدةً علد صفّهم ونجمع شملهم أمالعظيم لنوح

لعلم تُرحمون، تاله إنّ أخش عليم عذاب يوم عقيم قبل يوم القيامة ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، إنّ للإمام ناصر محمد اليمان سؤالا نُلقيه إليم بالحق: فهل ترتضون
باله حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون؟ فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتابه القرآن العظيم إن كنتم به
مؤمنين. فما ه حجتم لعدم استجابتم لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ وربما يود أن

مون من قبل أن يستمعوا القول فيقول: "لن نستجيب لدعوتك يا ناصر محمد اليمانمن الذين يح يقاطعن
عليه الإمام المهدي يرد ل القرآن من عند نفسك ليوافق هواك". ومن ثموالقرآن العظيم كونك تُا ام إلللاحت
ناصر محمد اليمان وأقول: إن كنت ترى أنّ ناصر محمد اليمان من الذين يفسرون القرآن من عند أنفسهم
وأصدق قيلا وخير تفصيلا من بيان ناصر محمد اليمان للقرآن هو أحق بالبيان الحق فوجب عليك أن تأت

وأهدى سبيلا إن كنت من الصادقين.
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ألا واله لا يستطيع كافةُ علماء الأحزاب أن يأتوا بأهدى من بيان ناصر محمد اليمان للقرآن بالقرآن ولو
م، ومن ثممثل ه بالظنال لا أقول عل ّكان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن
من رب والشيطان"؛ بل أنطق بالحق ه وأن أخطأت فمن نفسم "فإن أصبت فمن الأقول كمثل قول

العالمين لا شك ولا ريب، وأما أنتم فتتّبعون الظن ألا وإنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً وما ينبغ للحق أن
تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول المح م فه إليم بما أنزل الم بينيتّبع أهواءكم بل أح

ََف كَ بِالحقبر نم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهتَيا الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح
تَونَن من الْممتَرِين (114) وتَمت كلمةُ ربكَ صدْقًا وعد ْ مبدِّل للماته وهو السميع الْعليم (115) وانْ

تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ ا الظن وانْ هم ا يخْرصونَ (116)} صدق اله
العظيم [الأنعام].

فأجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لنغربل الحق من الباطل لعلم تهتدون، فمن ذا الذي
يجادلن من القرآن العظيم إلا وكان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو المهيمن عليه بسلطان العلم

.مستقيم صراط رون ونهدي به إللجم لقوم يتفالم

ولا نزال نقول يا معشر المسلمين أجيبون بالحق: هل اله أمركم أن تتّبعوا سلفم اتِّباعاً أعم دون أن
تتفروا فيما وجدتم عليه آباءكم؟ هل جميعه حق أم تخلّله باطل مفترى؟ ألم يتوعدكم اله ف محم كتابه
لئن اتّبعتم أسلافم من غير تفر ولا تدبر؟ ونترك الجواب من الرب عليم مباشرةً من محم التاب. قال
اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَك بِه علْم انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَئكَ كانَ عنْه مسىو} صدق اله

العظيم [الإسراء:36].

ويا معشر الباحثين عن الحق، واله لا تهتدون حت تعتمدوا عل عقولم الت أنعم بها اله عليم، تصديقاً
لقول اله تعال: {يوت الْحمةَ من يشَاء ومن يوت الْحمةَ فَقَدْ اوت خَيرا كثيرا وما يذَّكر الا اولُو الالْبابِ}

صدق اله العظيم [البقرة:269].

ألا تعلمون أنّ سبب دخول كثيرٍ أهل النّار ف النّار هو عدم استخدام العقل؟ ونترك الجواب لأصحاب الاتّباع
الأعم بعد فوات الأوان. وقال اله تعال: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ (10)

فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقاً صحابِ السعيرِ (11)} صدق اله العظيم [الملك].

وربما يود أن يقول أحد المؤمنين: "يا ناصر محمد اليمان، ولنّ لست من العلماء حت أعلم هل تنطق
يرد من الباطل". ومن ثم ولذلك أترك أمرك للعلماء كونهم الأعلم بالحق مستقيم صراط وتهدي إل بالحق

عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: بل هم الأعلم بالباطل فهم به مستمسون ويعضون عليه بالنواجذ إلا
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من رحم رب! فاسمع يا هذا، فحت لا تون لم الحجة بين يدي اله فإن بيان الإمام المهدي للقرآن بالقرآن
ه إنّه لا يطّلع عليه مسلمالمبين، فوال عليه من المسلمين من أصحاب اللسان العرب كافةُ من اطّلع هيفقَه

ويهضمه ويفهمه عن ظهر قلبٍ، فمنهم يود فيتدبره إلا ويعلم ما ينطق به ناصر محمد اليمان ذو لسانٍ عرب
أن يستجيب لدعوة الحق من ربه فيتّبع غير أنه يخش أن لا يون ناصر محمد هو الإمام المهدي برغم اقتناع
الدّين ف بشأنه علماء يعترف يؤخِّر الاتّباع حت فمن ثم ،قلبه وعقله بما ينطق به الإمام ناصر محمد اليمان

دولته! ومن ثم يقيم عليه الحجة الإمام المهدي وأقول: فهل فقهت البيان الحق للقرآن؟ ومعلوم جواب
للمؤمنين". ومن ثم وجل المؤمنين غير العلماء فسوف يقول: "اللهم نعم، فإن بيانك للقرآن بالقرآن واضح
نقول: إذاً فقد اقيمت عليك الحجة ولن تون لك الحجة بين يدي اله بأنّك أخّرت اتّباع الحق حت يتّبعه

العلماء.

!المنابر زمناً طويلا النّاس به من عل ر ما أفتيف يغية بالإثم فويا رجل، إنّ كثيراً من العلماء تأخذه العز
إلا من رحم رب منهم فاتّبع داع الحق بالحق، وما بعد الحق إلا الضلال. ويا رجل، لا تحسب العلماء البار
غافلين عن دعوة الإمام ناصر محمد اليمان فواله إنّ أكثرهم ليعلمون بالبيان الحق للقرآن بالقرآن الذي

يحاج به المسلمين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولنّهم يخشون عل مناصبهم من الإعلان والاعتراف
بالحق بأنّ ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم، وآخرون يأتون مشمرين ليقرعوا
الحجة بالحجة حسب زعمهم أنهم هم الغالبون، حت إذا وفد إل موقع الإمام ناصر محمد اليمان منتديات
أخش ا الأنعام منهم فيقول: "أنبيانٍ وزلزل ما لديه من العلم الباطل، فأم لة صدمه أوالبشرى الإسلامي
عل نفس من الفتنة عما لدي من العلم". أولئك أضل من الأنعام سبيلا! وأما آخرون فيقولون: "اله أعلم!

فقد يون هذا هو الإمام المهدي وقد يون مجدداً للدين، فلسوف أتركه لغيري حت يتبين ل أمره من خلال
اتّباع العلماء له". وأولئك إمعات إن أحسن النّاس أحسن وإن أساء النّاس أساء بعدهم لونهم لا يتفرون

بعقولهم شيئاً، وحت وإن اقتنعت عقولُهم بالمنطق الحق فلن يتبعوا عقولَهم كونهم إمعاتٍ.

وهو ليس المهدي أن يتّبع ناصر محمد اليمان الاتّباع من بعد الاقتناع غير أنّه يخش وأما آخرون فيود
المنتظر، ومن ثم يقيم عليهم ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: فهل تعبدون المهدي المنتظر أم تعبدون اله
الواحد القهار؟ ويا قوم، واله الذي لا إله غيره لن يحاسبم اله عل شخصِ ناصر محمد اليمان فإن يكُ
كاذباً فعليه كذبه؛ بل سوف يحاسبم اله عن الحجة الت يحاجم بها ناصر محمد اليمان آيات التاب
المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين، فإذا أقمت عليم الحجة بآيات التاب المحمات ولم
تتّبعوها تاله ليعذّبم اله عل عدم اتّباع آياته لو كنتم تعلمون لونها أقيمت حجة اله عليم. فتذكروا قول

النَّار مهوهۇج دُونَ ﴿١٠٣﴾ تَلْفَحخَال نَّمهج ف مهنفُسوا ارخَس كَ الَّذِينولَـٰئفَا ازِينُهوم خَفَّت نمو} :ه تعالال
وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا

شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].
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وربما يود أحد المؤمنين أن يقول: أفلا تأتينا بآيات اله المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين
من محم التاب بشرط أن لا تنزل لها بياناً من عندك كونك تقول إنّها آيات بينات لعلماء الأمة وعامة

الَّذِي خَلَق اللَّـه} :ه تعالوأقول قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد المسلمين؟". ومن ثم
ََفا يعشَف و لن وم هونن دم مَا لشِ مرالْع َلىٰ عتَواس ثم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس

تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].
وقال اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}

[الأنعام:51].
مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ن نَّفْسٍ شيئاً وع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال

ينصرونَ ﴿٤٨﴾} [البقرة].
وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ

والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].
تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :ه تعالوقال ال

موا لَهبسا كلُوا بِمسبا كَ الَّذِينولَـٰئا انْهخَذْ موي  ٍدْلع لك دِلن تَعاو يعشَف و لو ونِ اللَّـهن دا ملَه سلَي
شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} [البقرة].

وقال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} [الزمر].
صدق اله العظيــــــــم.

فباله عليم لماذا لا تصدقون اله الذي ينف ف محم كتابه شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود؟
ألم يقل اله تعال: {واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شيئاً و يقْبل منْها شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم

[البقرة:48]؟

 امواتَّقُوا يه بأنه لا يقبل شفاعة نفسٍ لنفسٍ؟ ونعيد نذكركم بالآية مرة أخرى: {وأم لا تعلمون ما يقصد ال
تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شيئاً و يقْبل منْها شَفَاعةٌ}، تصديقاً لقول اله تعال: {يوم  تَملكُ نَفْس لِّنَفْسٍ شيئاً

وامر يومئذٍ له} [الإنفطار:19]، وذلك تصديق لقول اله تعال: {لَن تَنفَعم ارحامم ولا اولادكم يوم القيامة
يفْصل بينَم واله بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [الممتحنة:3].

مويو} :ه تعالمه سبحانه. تصديقاً لقول الح ه فه من جعلتموهم شركاء لم بين يدي الفلن يشفعوا ل
{﴾١٣﴿ رِينافك هِمائكانُوا بِشُركو اءشُفَع هِمائكن شُرم من لَّهي لَمونَ ﴿١٢﴾ ورِمجالْم سلبةُ ياعالس تَقُوم

صدق اله العظيم [الروم].

هبِال مهثَركا نموا يمه عنهم: {وه من الذين قال القلوبهم زيغٌ بسبب الشرك بال الذين ف جميع ما يودورب
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الا وهم مشْرِكونَ} [يوسف:106]، من الذين يتّبعون المتشابه ف القرآن ويذرون آيات التاب المحمات
فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، فإليك البرهان المبين لإثبات شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود.

رمالا ردَبشِ يرالْع َلى عتَواس ثم اميا تَّةس ف ضرالااتِ واومالس الَّذِي خَلَق هال مبنَّ را} :ه تعالوقال ال
ما من شَفيع الا من بعدِ اذْنه} صدق اله العظيم [يونس:3].

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: فهل اذِنَ له بالشفاعة أم اذِنَ له بالقول الصواب
لتحقيق الشفاعة ف نفس اله سبحانه؟ تصديقاً لقول اله تعال: {رب السماواتِ والارضِ وما بينَهما

قَالو نمحالر ذِنَ لَها نلا مونَ الَّمَتا لا يفةُ صلائالْمو وحالر قُومي موا (37) يطَابخ نْهونَ ململا ي نمحالر
صوابا (38) ذَلكَ الْيوم الحق فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه مآبا (39) انَّا انْذَرنَاكم عذَابا قَرِيبا يوم ينْظُر الْمرء ما

قَدَّمت يدَاه ويقُول الْافر يا لَيتَن كنْت تُرابا (40)} صدق اله العظيم [النبأ].

كون الشفاعة له جميعاً فتشفع لم رحمته من عذابه لون اله هو الأرحم بعباده، فلو كنتم تتّقون لما
التمستم الرحمة لدى الذين هم أدن رحمةً من اله أرحم الراحمين، أفلا تعقلون!

ويا قوم، إنّ الذين يأذن اله لهم بتحقيق الشفاعة لن يرضوا حت يرض مهما أعطاهم ربهم لون رضوان
نفسِ ربهم هو النّعيم الأعظم بالنسبة لهم، وما ينبغ لهم أن يونوا شفعاء لعباده بين يديه بل اتّخذوا رضوان
اله غايةً وليس وسيلةً ليدخلوا جنّته، كونهم علموا أنّ رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته
ولذلك لن يرضوا حت يرض، أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه ولذلك لن يرضوا حت يرض، وليس أنّهم
يطلبون من ربهم الشفاعة حت لأولادهم أو لآبائهم وما ينبغ لهم، ولا نريد أن نخوض ف شأنهم ف هذا

البيان فسواء يونون من الأولين أو من الآخرين؛ بل فالأهم أن تؤمنوا وتوقنوا أنّه لا شفاعة للعبيد بين يدي
الرب المعبود وأن ترجوا من اله مباشرةً أن يرحمم ولا تلجأوا لأحدٍ ف عقيدتم ليشفع لم بين يدي اله؛

بل وقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم
[الأعراف:23].

وهذا تون عقيدتم الحق، فإن استطاع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يخرجم من دائرة ظلماتِ
الشرك باله إل نورِ اله فقد فزتُم فوزاً عظيماً، واعلموا أنّ اله لا يغفر أن يشرك به، واعلموا أنّ عقيدة

شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود شرك باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا قوم، واله لا ينذركم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا بما بما أنذر به الرسل من اله إل الإنس
شفاعة ه عليه وآله وسلّم فجميعهم ينذرون من عقيدةال ّه صلخاتمهم محمد رسول ال لهم إلمن أو والجن

:ه تعالمن الصالحين. تصديقاً لقول ال ولا شفاعة لول المعبود، فلا شفاعة لنب العبيد بين يدي الرب
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{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:51].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=114134

الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
01 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

04:37 صبــــاحاً
ـــــــــــــــــــــ

الطريقة بالحق لغسل الموت رحمهم اله برحمته، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين ..
ه ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصارهم فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
دين اله إل اليوم الآخر، أما بعد، رحم اله أموات جميع المسلمين بحق لا إله إلا هو رب، وبحق رحمته

الت كتب عل نفسه، وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه، أما بعد..

ويا أحبت ف اله المسلمين، إنّ الحمة من غسل الميت ه من أجل الأحياء وليس من أجل الأموات
ة فمة الربانيالتراب؛ بل الح ونها سوف تتوارى السوءة فون الجسد لا يهم تنظيفه من بعد موته لل

السنة النّبوية من غسل الميت ه تخص الأحياء الذين سوف يحملونه عل عواتقهم حت لا يشموا منه رائحةً
تؤذيهم أو تقس قلوبهم عن الدعاء له أو تشغل خشوعهم ف ذكر اله والدعاء، فلا ينبغ أن يشموا من جسد

الميت إلا رائحةً طيبةً.

وعل كل حال فإل طريقة غسل الميت فمن ثم ننطق بالحق بإذن اله ونقــــول:

فلا بدّ من غسل الميت بادئ الأمر من أطرافه اليمن فتجعلونه عل ظهره، ونبدأ بطريقة غسله من الجنب
اليمين فتقومون بغسل كفّه اليمن بالفرك بالصابون إل أسفل الإبط ثم إل الورك والفخذ طولا مع الساق

إل أسفل القدم اليمين، ومن ثم مواقع الوضوء من القُبل والدُّبرِ، ومن ثم رأسه ووجهه شرط أن يون رأسه
ه وأنفُه، ومن ثم جنبه الشمال وأضلعه إلللماء الخروج من أنفه وفمه فيتطهر فم ّيتسن مرفوعاً وذلك حت
الورك وفخذه، واستمال غسل جنبه الشمال وظهره كاملا وفخذه إل أسفل القدم الشمال، ومن بعد الانتهاء

من فرك أطرافه وجسده بالصابون فمن ثم تقومون بسب الماء عل جسده بشل عام حت يتطهر من
الصابون، ومن ثم تقومون بتنشيف جسمه ورأسه من الماء، ومن ثم تقومون بتفينه كما تفعلون، ومن ثم
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تجعلون من الروائح الطيبة عل كفنه وليس من العطور ذات الروائح النّفاثة القوية المؤذية ف الشم؛ بل
عطور هادئة الرائحة ومريحة لشم حامليه عل عواتقهم .

ها وأبيها ثمأم زوجها ثم المرأة بغسل الأقرب فالأقرب، والأول ه وأبيه ثمأم زوجته ثم الرجل بغسل والأول
الأقرب فالأقرب، وبالنسبة للصلاة عل الميت فسبق كتابة بيان بشأن الصلاة عل الأموات.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
03 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

02:02 صبــــاحاً
ــــــــــــــــــــــ

الوطن العرب ف لا للغزو الأجنب
فاتقوا اله يا حام العرب ونفّذوا أمر اله ف محم التاب لحل قضية سوريا الشام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله ‐ صل اله عليه وآله ‐ وسلم وجميع المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم

الدين، أما بعد..

ه ابن عبد العزيز المحترم، وأنصحك بالحقه الملك عبد الال ف م ورحمته وبركاته حبيبه عليال سلام
وأقول: " فاتّق اله يا أبا متعب فأنت الملك الأب العرب لا يقبل الغزو الأجنب ف الوطن العرب، فلا تُطع
ف بالغزو الأجنب ضرب سوريا، فليس مثلك من يرض ا وحلفاءها إلالذين ينصحونك أن تدعو أمري

.العرب ؛ وأنت الرجل الأبالوطن العرب

فاحسبها صح يا أبو متعب، فإن انتصرت أمريا وحلفاؤها عل سوريا وحلفائها وأرسوا مزيداً من القواعد
ف الشرق الأوسط فمن بعد ذلك سوف تستفحل إسرائيل ف الشرق الأوسط فيعتون عتواً كبيراً فتوسع

رقعتها لتحقيق إسرائيل البرى كما يطمعون، وقد يطمعون ف العبور من خليج العقبة إل السعودية لا سمح
اله، وإن انتصرت سوريا وحلفاؤها فسوف يهدد ذلك أمن المملة العربية السعودية بسبب العداوة

والبغضاء بين السنة والشيعة هداهم اله أجمعين إل الصراط المستقيم.

وربما يود أبو متعب أن يقول: "وما هو الحل الذي يرض اله يا ناصر محمد اليمان، فأرشدنا إليه إن كنت
ه وقادة العرب والمسلمين بالأمر الحقمن الصادقين؟". ومن ثم أقول: إسمع يا أبا متعب، لقد أمرك ال
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فجعل أمره إل أب متعب وكافة من منهم اله ف الأرض من المؤمنين، فأمركم ماذا تفعلون ف شأن
قضية الطائفتين المتقاتلين ف سوريا. وقال اله تعال: {وانْ طَائفَتَانِ من الْمومنين اقْتَتَلُوا فَاصلحوا بينَهما
فَانْ بغَت احدَاهما علَ اخْرىٰ فَقَاتلُوا الَّت تَبغ حتَّ تَفء الَ امرِ اله فَانْ فَاءت فَاصلحوا بينَهما بِالْعدْلِ

واقْسطُوا انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الحجرات:9].

فاتّقوا اله واختاروا لجنةً كبرى مونة من السنة والشيعة ليذهبوا إل سوريا فيأمروهم أن يضعوا أوزار
الحرب وسفك الدماء فيما بينهم ويجنحوا للسلْم والحوار، فإن بغت إحداهما عل الأخرى ورفضوا أن

يضعوا أوزار الحرب، فهنا تنفِّذ الحومات العربية والإسلامية أمر اله ف محم كتابه: {فَانْ بغَت احدَاهما
هنَّ الطُوا اقْسادْلِ وا بِالْعمنَهيوا بحلصفَا تنْ فَاءفَا هرِ الما َلا ءتَف َّتح غتَب لُوا الَّتىٰ فَقَاتخْرا َلع

يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم.

ولا تنظروا إل أنّ هذا شيع ولا أنّ هذا سنّ، بل التزموا بأمر اله إليم ف محم كتابه وأصلحوا بين
أخويم بغض النظر عن المذهبية والتعصب المذهب بغير الحق، فلا تونوا مثل حسن نصر اله، واله
المستعان عليه، تاله ما تصرفه ف القضية السورية يرض اله بل يغضب اله، وخلق فتنةً بين السنّة

.ناصر محمد اليمان ته بعد أن أعرض عن دعوة الإمام المهديلأم د فيه خيروالشيعة فلم يع

ويا أبا متعب، واله ما نصحتُك إلا بما أمركم اله به ف محم كتابه ف شأن القضية السورية، وما كان
عل شاكلتها من قضايا المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ جعل اله ناموس الحم لتحقيق السلم بين المؤمنين

تنْ فَاءفَا هرِ الما َلا ءتَف َّتح غتَب لُوا الَّتىٰ فَقَاتخْرا َلا عمدَاهحا غَتنْ بفَا} :ه تعالقول ال ف
فَاصلحوا بينَهما بِالْعدْلِ واقْسطُوا انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم.

ل حيلةه ابن عبد العزيز آل سعود ما استطعتم به الملك عبد الال ف حبيب هذه إل فأبلغوا نصيحت
ووسيلة من غير خطرٍ عليم من الجاهلين الذين لا يعلمون، كونم ف أمة يرون الحق باطلا والباطل حقاً.
المسلمين حت ه الخناق علق الضيأن ي وأخش ،ظهور الإمام المهدي م إلويا أبا متعب، فما أحوج
يسلِّموا للحق تسليماً أو يعذبهم اله عذاباً أليماً، فاتّقوا اله أحبت ف اله وأبصروا الحق ف دعوة الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان من قبل أن يبصركم اله بالحق والعالمين بالدخان المبين. تصديقاً لقول اله
يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْش(10) ي بِيناء بِدُخَانٍ ممالس تتَا موي بتَقونَ (9) فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :تعال
نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر ماءهقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(11) ر

وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليلا انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منتَقمونَ
(16)} صدق اله العظيم [الدخان].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
03 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

03:27 صبــــاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

واله يهديك يا من يسم نفسه (مهدينا؟) ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا قُرة العين، إننا لم نُفتِ أنَّه لولا عل عبد اله صالح ف اليمن لعمل أحزاب اللقاء المشترك عشرين
مشلة لعبد ربه منصور، فلا تقل علينا ما لم نقله حبيب ف اله! بل قال ذلك عل عبد اله صالح، وإنما

استنبطنا من ذلك أنّه لا يزال يسير شؤون الحم من الدار من وراء الستار.
وأما توصيتُنا للأنصار بمشاهدة قناة (اليمن اليوم) فليس لأنّ فيها خيراً بل ل يعلموا من خلال ما

يشاهدونه فيها أنّ عل عبد اله صالح فعلا زعيم باطن لليمن وعبد ربه الزعيم الظاهر، والأيام بيننا ستشف
الحقائق الخفية.

ويا أخ الريم، إنّا لم نقُل إنَّ عل عبد اله صالح عل الحق وأنتم أصحاب اللقاء المشترك عل الباطل، بل
م العلمانم جمعتم بين الحالباطل أجمعون، كون ه صالح وعبد ربه منصور علعبد ال م أنتم وعلُّكل

الديمقراط والشريعة الإسلامية.
ويارجل، ما كان للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يتّبع أهواءكم لترضوا بل ننطق بالحق لمن شاء أن
يتّخذه سبيلا، وأراك من المترددين عن اتّباع الحق وأراك سوف تهتدي إل الحق بإذن اله عما قريبٍ إذا
ه لا يخلف الميعاد.. وأحبك فه وعده، إنّ الفسوف يصدُقُك ال لتتّخذه سبيلا حقاً تبحث عن الحق كنت

اله.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
03 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

02:53 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

يا أيها الباحث عن المنتظَر إنّ أعلم من قبل أنّك من الاذبين ف معرفك أنّك (الباحث عن المهدي المنتظر)
..

إل ه ورسله وآلهم الطيبين والتابعين الحقكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

معرفك أنّك (الباحث عن المهدي اذبين فأعلم من قبل أنّك من ال ّه يا أيها الباحث عن المنتظَر إنألا وال
المنتظَر) وأنّك لم تأتِ لتبحث عن المهدي المنتظَر الحق، ولو علمت طريق الحق لما اتّخذته سبيلا، وأنّك

من الذين يلبسون الحق بالباطل ليدحضوا به الحق، وأنّك من الذين يؤمنون بل عقيدة فيها شركٌ خف ومن
الذين إن يروا سبيل الحق لا يتخذوه سبيلا وأنّك من الذين يتخذون من افترى عل اله خليلا ملعونين أينما
نكَ ماءا جدِ معب نم يهكَ فاجح نفَم} :ه تعالفتفضل للمباهلة. تصديقاً لقول ال ،ذوا وقُتِّلوا تقتيلاخثُقفوا ا

َلع هال نَتلَع لعفَنَج تَهِلنَب ثُم منْفُسانَا ونْفُساو مكاءسننَا واءسنو مكنَاءبانَا ونَاءبا نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع
الْاذِبِين ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ومن ثم تذهب إل حال سبيلك فلا حوار معك من بعد المباهلة.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 10 ‐ 1434 هــ
05 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

06:00 صباحــاً
ــــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يأمر جميع الأنصار ف جميع الأقطار بالحفاظ عل أمن الأنصار ف كل قطرٍ

فليتقوا اله الواحد القهار ويطيعوا الأمر ..

خاتمهم صلوات رب لهم إله ورسله من أوكافّة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عليهم جميعاً ومن تبعهم ولا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

ويا قرة العين "الباحث" عن الحق، قال اله تعال: {يوت الحمةَ من يشَاء ومن يوت الحمةَ فَقَدْ اوت خَيراً
كثيراً وما يذَّكر إلا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [البقرة:269].

كمثل أن يؤت اله الداعية الحمة ف دعوة النّاس إل سبيل اله عل بصيرة من ربهم فلن تنفع البصيرة
فيهتدوا ما لم ترافق البصيرة الحمة ف الدّعوة إل سبيل اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ادعُ الَ سبِيل ربك

لَمعا وهو هبِيلس نع لض نبِم لَمعا وك هنَّ ربا نسحا ه بِالَّت مادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمبِالْح
بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم [النحل:125].

ولن أراك تعتب عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف بيانه اللين والمحترم إل أب متعب الملك عبد
ويا رجل، فهل ترى لو أنّ الإمام ناصر محمد اليمان !ر أو يخشه بن عبد العزيز آل سعود لعلّه يتذكال

جرح أبو متعب بلام فهل ترى أحداً سوف يجرؤ عل حمل البيان إل الديوان المل أو إل قصر الملك
عبد اله أو إل الجهات المختصة وف البيان سب وشتم للملك عبد اله؟ بل وحت ولو تجرأ أحدٌ وحمله

حت يسلّمه للملك عبد اله يداً بيدٍ فهل ترى أبا متعب سوف يستجيب باللام الفظّ؟ فحتماً سوف تجد فتوى
العقل تقول: بل لن يزيده إلا نفوراً وإصراراً عل الباطل.
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ويا حبيب ف اله "الباحث" لقد آتان اله الحمة ف الدّعوة حت أجادلهم بالت ه أحسن لعلهم يتقون
ربهم فيهتدون، ويا حبيب ف اله تعال لننظر إل قول فرعون لبن إسرائيل. قال اله تعال: {فَحشَر فَنَادىٰ

﴿٢٣﴾ فَقَال انَا ربم اعلَ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [النازعات].

وبرغم علم اله بقول فرعون الباطل ولنّّم تجدون اله ف محم كتابه أنّه يوص رسول اله موس وأخاه
هارون ‐عليهما الصلاة والسلام‐ أن يستخدما الحمة ف الدّعوة وأن لا ينَفّرا فرعون باللام الفظّ حت لا
تأخذه العزة بالإثم، ولذلك أمر اله أنبياءه أن يقولوا لفرعون القول اللين الحسن لعله يتذكر أو يخش فيتّبع
وا رتَذَكي لَّهنًا لَّعلَّي قَو لَه ٤٣﴾ فَقُو﴿ َطَغ نَّهنَ اوعرف َلا اباذْه} :ه تعالهم، ولذلك قال المن رب الحق

يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

فلماذا تلوم علينا يا حبيب ف اله إن استخدمنا الحمة ف الدّعوة المهدية إل الملك عبد اله بن عبد
العزيز آل سعود بالحمة والموعظة الحسنة؟ فليس الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كما تظن كمثل
الذين يثنون عل الملوك والرؤساء ليرزقوا منهم أو ليفّوا شرهم أو ليسبوا رضوانهم وحاشا له فلست

بأسفٍ عليهم؛ بل ذلك أمر من اله ف محم كتابه إل الرسل والأنبياء والمهدي المنتظر، تصديقاً لقول اله
لض نبِم لَمعا وك هنَّ ربا نسحا ه بِالَّت مادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمك بِالْحرب بِيلس َلعُ ااد} :تعال

عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم [النحل:125].

ألا ترى أنّ الحجة لنا عليك وليست الحجة لك عل الإمام المهدي حت تعاتبه بغير الحق؟ وأرجو من اله أن
يطهر قلبك تطهيراً مما كان فيه، وكن من الشاكرين أنْ جعلك اله ف الأمة الت يبعث اله فيها الإمام

المهدي، وكن من الشاكرين أنْ أعثرك اله عل دعوة الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ف عصر
الحوار من قبل الظهور، وكن من الشاكرين أنْ هدى اله قلبك إل الاستجابة لدعوة الإمام المهدي واتّباع

الحق من ربك، فطهر اله قلبك من الشرك تطهيراً.

ولا يضر الأنصار بعضهم بعضاً فيسب أحدهم ملاً أو رئيس دولة عربية أو إسلامية فيذكره بالاسم كون
ذلك سوف يضر الأنصار أكثر مما ينفعهم، فحين يطَّلع عليه أحد ضباط البحث السياس ف أمن ملوك أو

رؤساء الدّول فسوف يرفع تقريراً لمله أو رئيسه فيقول له: إنّ أنصار ناصر محمد اليمان يسبونك
ويشتمونك وينصبون لك العداء والبغضاء، فمن ثم يأمر أمن الدولة بالقبض عل أنصار ناصر محمد
اليمان ف تلك الدولة برغم أنّ الذي شتمه ليس من أنصارنا الذين ف دولته؛ بل من أنصارنا ف دولة
أخرى. ولن الذين سوف يدفعون الثمن هم أنصار ناصر محمد اليمان الذين ف شعبِ ذلك الملك أو

الرئيس، ولذلك نأمر كافة الأنصار بعدم سب وشتم أي من رؤساء وملوك المسلمين عل الإطلاق، فليحافظ
الأنصار عل أمن بعضهم بعضاً ويحرصون عل بعضهم بعضاً، وليس أنّ الأنصاري فقط يفر ف أمن
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نفسه وحين يرى أنه ف مأمن لو سب أو شتم رئيساً أو ملك دولة أخرى ليس ف دولته ومن ثم يقول: "وماذا
دولة إل مأمن كونه ينتم مه؟". ويرى أنّه فم بحدولته ولا أحت وأنا لست من شعبه ولا ف يفعل ب

أخرى.

ومن ثم نقيم عليه الحجة بالحق ونقول: يا حبيب ف اله "الباحث 9/30"، إنّ أراك تشتم آل سعود ألا ترى
أنك عرضت للخطر أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بالمملة العربية السعودية؟ وقد تعرضهم
للمساءلة ف أمن الدّولة لون التقرير الأمن سوف يرفع بأنّ أنصار الإمام ناصر محمد اليمان يشتمون آل
سعود ويقولون فيهم كذا وكذا، برغم أنّ أنصارنا ف المملة العربية السعودية برآء من سب وشتم آل سعود

آخرين فيسب لإرضاء قوم ناصر محمد اليمان نّهم هم من سيدفعون الثمن لو ينجرف الإمام المهديول
ويشتم آل سعود ليرض الأنصاري "الباحث". وهيهات هيهات أن يتبع الحق أهواءكم؛ بل أتَّبع أحسن القول
ف محم التاب؛ بل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ذو عقل رشيدٍ يدعو بالبيان الحق للقرآن المجيد

مة والموعظة الحسنة، وحتدعوتنا بالح ه، ونلتزم فمن ال بصيرة صراط العزيز الحميد عل لنهديهم إل
ف دعوتنا لأعدائنا كذلك نستخدم الحمة ف دعوتنا. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن احسن قَولا ممن دعا
نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْح(33) ولا تَس ينملسالْم نم نَّنا قَالحاً والص لمعو هال َلا
يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاها يم(34) و يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا

(35)} صدق اله العظيم [فصلت].

خطابه لقوم فظّاً ف ه الباحث، ونعم؛ فأحياناً تجد الإمام المهديال ف يا حبيب ة بالحقوأقمنا عليك الحج
آخرين ممن علمنا أنّهم من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدِّ عن
،ن من الشاكرين يا قرة عينه "الباحث 30/9" فال ف لظة يا حبيبون الغاتّباع الذّكر، فأعلم مع من ت
وما كان للإمام المهدي الحق أن يتّبع أهواء أنصاره ولا أهواء المسلمين ولا أهواء أحدٍ من العالمين؛ بل

أنطق بالحق وأهدي إل صراط مستقيم عل بينة من رب فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، وما أنا عليهم
بوكيل وما علينا إلا البلاغ فبلغوا بيان إل الملك عبد اله أحبت ف اله فتبرأ ذمتم.

وبالنسبة للحل ف القضية السورية فليس أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هو من حم بذلك الحل؛ بل
ذلم حم اله إليم ف محم كتابه، فلو كنتم عل كتاب اله وسنّة رسوله الحق لَما أفت حسن نصر اله
الحق نة عللينصروا طائفةَ الشيعة، وكذلك لو كان علماء الس الشعب السوري بالهجوم عل حزبه اللبنان
لما أفتوا أتباعهم بالقتال مع أصحاب السنة ف سوريا، فهل هذا هو الحل للقضية السورية ف نظركم أن
تفتوا المؤمنين بسفك دماء بعضهم بعضاً؟ ولا ننر ظلم الحام ف دويلاتهم ولن ليس هذا هو الحل أن
يقتَتل شعوب المسلمين فيما بينهم كونه محرم عليهم أن يسفوا دماء بعضهم بعضاً، وما كان لمؤمن أن
يقتل مؤمن متعمداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ لمومن انْ يقْتُل مومنًا ا خَطَا} صدق اله العظيم
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[النساء:92].

أي بغير قصدٍ إلا أن يون لإقامة حدود اله فيقتل النفس بالحق من غير ظلم، فأما القتال وقتل المؤمنين
بعضهم بعضاً، فاتقوا اله يا من يفتون بقتال المؤمنين فيما بينهم ليسفك دماء بعضهم بعضاً بسبب التعصب

هلَيع هال بغَضا ويهدًا فخَال نَّمهج هاوزدًا فَجمتَعنًا مموم قْتُلي نمو} :ه تعالفتذكروا قول ال ،المذهب
ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما (93)} صدق اله العظيم [النساء].

فقد كثر الفساد ف البر والبحر وملىت بصرى العراق بالفساد الدموي، ويوجد فيها فساد كبير وجرائم كبرى
خيراً؟ بل دمار وحلفاؤه للشعب العراق منها العيون، فهل خلّف التحرير الأمري يندى لها الجبين وتب

كبير وجعلوه شيعاً وأحزاباً يقتل بعضهم بعضاً.

ورجوت من اله أن يرحمهم برحمته ويرحم المؤمنين ف سوريا ومصر وف كل مانٍ ف العالمين، فليس
للإمام المهدي المنتظر حول ولا قوة ف عصر الحوار من قبل الظهور حت نرفع الظلم عن المظلومين،

ولن من بعد الفتح المبين والنّصر والتمين ف العالمين من اله العزيز الحيم، فسوف ننتقم للمظلوم من
تحقيق السلام العالم إل ونرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان ونسع ه لومة لائمال الظالم ولن تأخذنا ف
بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر، وما بعث اله المهدي المنتظر ناصر محمد

اليمان إلا رحمةً للعالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=115596

الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 11 ‐ 1434 هــ
11 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

07:29 صباحــاً
ــــــــــــــــــــــ

{ اله الَّذِي رفَع السماواتِ بِغَيرِ عمدٍ تَرونَها }

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة خالد بن الوليد الغامدي

لا نراها بسبب ضخامتها فه أعظم واكبر من أن تراها أجهزة الخلق الضعفاء

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، وأقول: مهلا مهلا يا ابن الوليد فلا
نّنا لم نراها، ويا حبيبترفع السماء ول بقولك أنّ الأعمدة موجودة الت القرآن المجيد بغير الحق تفتِ ف

ف اله فاسمع ما سوف أقول لك:
ألا واله لو تفت أحد الذين آتاهم اله علم الرؤية العلمية الونية فتقول له أنّ السماء مرفوعةٌ بأعمدة تمتد من

السماء إل الأرض ومن ثم تأت بقول اله تعال: {اله الَّذِي رفَع السماواتِ بِغَيرِ عمدٍ تَرونَها} صدق اله
العظيم [الرعد:2]، إذاً لما زدت الرجل ذا العلم الون إلا كفراً بالقرآن العظيم.

ويا حبيب ف اله وقرة عين أبا خالد (وليد الغامدي)، فهل تعلم المقصود من قول اله تعال: {{اله الَّذِي
رفَع السماواتِ بِغَيرِ عمدٍ تَرونَها}}؟ ويقصد أنّه سبحانه رفع السماء بقدرته بغير عمدٍ ترونها، ويا رجل إنّ

مثل السماء كمثل أرض البشر معلقة ف الفضاء الون بغير عمدٍ ترونها، وكذلك الشمس والقمر معلقة بغير
، أي أنم ترونها مرفوعة بغير عمدٍ. عمدٍ
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فلا تتركوا الملحدين يضحون علينا ويزدادون كفراً بتاب اله القرآن العظيم بسبب تفسير هذه الآية
بالباطل، فاحذروا ثم احذروا أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنّه الحق لا شك ولا ريب. وأحبك ف اله يا أبا

خالد (وليد الغامدي) فرج اله كربك وأمن اله دربك وأرجع إليك حقك بالحق وكان اله عل كل شء
مقتدراً.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=116254

الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 11 ‐ 1434 هــ
16 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

05:05 صباحــاً
ــــــــــــــــــــــ

اللهم قـــد بلّغت، اللهم فاشـــهد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، السلام عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

كونوا شهداء عل أمتم أنّ عذاب اله عل الأبواب وعلماء المسلمين والنّصارى واليهود لم يستجيبوا لدعوة
الاحتام إل التاب القرآن العظيم، وأفوض الأمر ال اله إنّ اله بصير بالعباد، فانتظروا إنّ معم من

المنتظرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=116816

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 11 ‐ 1434 هـ
19 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

09:10 صباحــاً
ـــــــــــــــــــــــ

إجابة طلب (غريب مسلم) إل المباهلة من طرف وحدي
إن لم أكن الإمام المهدي المنتظر المصطف من رب العالمين للناس إماماً ..

بسم اله الرحمن الرحيم
اللهم إنَّك تشهد أنَّك اصطفيتن للناس إماماً، اللهم إن كنت تعلم أنّ ناصر محمد اليمان مفترٍ شخصية
قَال وا اذِبك هال َلى عافْتَر نمم ظْلَما نموقولُك الحق: {و لست هو فلأنك قلت المنتظَر وأن المهدي
اوح الَ ولَم يوح الَيه شَء} صدق اله العظيم [الأنعام:93]؛ فإن لعنة اله عل الظالمين لعناً كبيراً،

ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً إنه لا يفلح الظالمون.

هم فسعي اللهم فاغفر له فإنه من الذين ضل ،من هدف الإمام المهدي وأما غريب مسلم، اللهم فإنه جزء
ناصر محمد حريص م الإمام المهديه وإنا إليه راجعون، فالحياة الدنيا ويحسبون أنهم مهتدون، إنا ل

عليم أعظم من آبائم وأمهاتم من شأن اله الذي هو أرحم بم من عبده ووعده الحق وهو أرحم
الراحمين، وتريدون ل الهلة واريد لم النجاة فصبر جميل، ورجوت من رب أن يهدي حبيب ف اله

مسلم غريب، إن رب سميع مجيب.

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 11 ‐ 1434 هـ
22 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

08:25 صباحــاً
ــــــــــــــــــــ

وإل تأكيد المباهلة من طرف عل وحدي إن كنت مفترياً شخصية الإمام المهدي المنتظَر ..
(( اللهم إنك تشهد أنك اصطفيتن للناس إماماً، وجعلتن المهدي الذي أخبر عنه نبيك محمد صل اله عليه

وسلم، فإن لم أكن كذلك فإنّ عل لعنة اله وملائته والناس أجمعين إل يوم الدين، اللهم واغفر لغريب
مسلم الذي كذَّب بالبيان الحق للتاب للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، اللهم فإنه من الذين لا يعلمون

أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر الحق، اللهم فاغفر لغريب مسلم واهدِه إل الصراط
المستقيم إنك أنت الغفور الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين )).

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117346

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 11 ‐ 1434 هـ
23 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

06:14 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يعلن الإصرار بنف عقيدة عذاب القبر ويقر بالعذاب البرزخ ف النّار
فالفرار الفرار إل اله الواحد القهـــّـار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليهم جميعاً وآلهم الطيبين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مؤمنون، أما بعد ..

ويا حبيب ف اله (eslam karem) السائل عن حقيقة عذاب القبر، فما أنزل اله بعذاب القبر من سلطانٍ
وأعتقد بحقيقة العذاب البرزخ أقر نر عقيدة عذاب القبر ولنالمنتظَر لي م الذِّكر، وإنّ المهديمح ف
من بعد الموت مباشرةً، ولنّ أجد أنّ العذاب البرزخ هو عل النّفس من دون الجسد، فيجعلها الملائةُ
إما ف نعيم وإما ف جحيم من بعد الموت مباشرةً للظالمين يجزون عذاب الهون ف نار جهنم. تصديقاً

موالْي منفُسواْ اخْرِجا دِيهِميطُواْ ااسةُ بلآئالْمتِ وواتِ الْمرغَم ونَ فمذِ الظَّالى اتَر لَوو} :ه تعاللقول ال
تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم

[الانعام:93].

بمعن أنّهم يدخلون النَّار بأنفسهم ف نفس اليوم الذي يموت فيه الظالمون، فانظر لقول الملائة للأموات
الظالمين: {الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} أي
ر أنّ العذاب فر لعلك تتذكر فتنر وتفنفس اليوم الذي يموت فيه الظالمون، فتدب إنّهم يدخلون النَّار ف

حفرة القبر؛ بل العذاب ف النَّار.

فاتقوا اله يا أول الأبصار، فهل وجدتم القبر جنّةً أو ناراً! فتدبروا فتوى اله ف محم الذِّكر حت لا تون
عليم الحجة من الفار كونهم لن يجدوا ف قبور البشر لا جنةً ولا ناراً فيزدادوا كفراً بدين اله، وذلك ما

به ونفت ر العذاب من بعد الموت بل نُقريبتغيه شياطين البشر من افتراء أحاديث عذاب القبر، ونحن لا نن
أنّه ف النَّار.. ف النَّار.. ف النَّار.. يدخل فيها الفار الظالمون فور موتهم ف نفس اليوم. تصديقاً لقول اله
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تعال: {ولَو تَرى اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْملآئةُ باسطُواْ ايدِيهِم اخْرِجواْ انفُسم الْيوم تُجزونَ
عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الانعام:93].

م فأن يقول: "وأين سلطان العلم المح يود (eslam karem) ه الباحث عن الحقال ف وربما حبيب
محم الذكر أنّ العذاب برزخ؟". ومن ثم نرد عل السائلين بالحق ونقول: أم لم تجدوا البرهان ف محم
:ه تعالالنَّار؟ وقال ال ف دخلوا النَّار فور موتهم وتجدوهم يتعذبون العذاب البرزخالقرآن أنّ قوم نوح ا
{مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اله انصارا (25)} صدق اله العظيم [نوح].

قَوِي نَّها اللَّـه مخَذَهوا فَافَرَنَاتِ فيم بِالْبلُهسر يهِمتانَت تَّاك منَّهكَ بِاذَٰل} :ه تعالوكذلك قوم فرعون. قال ال
شَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٢٢﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا موس بِآياتنَا وسلْطَانٍ مبِين ﴿٢٣﴾ الَ فرعونَ وهامانَ وقَارونَ فَقَالُوا
ساحر كذَّاب ﴿٢٤﴾ فَلَما جاءهم بِالْحق من عندِنَا قَالُوا اقْتُلُوا ابنَاء الَّذِين آمنُوا معه واستَحيوا نساءهم وما
وا مَدِين دِّلبن يا خَافا ِّنا هبدْعُ رلْيو وسم قْتُلا وننُ ذَروعرف قَاللٍ ﴿٢٥﴾ وَض ف ا رِينافْدُ اليك
ان يظْهِر ف ارضِ الْفَساد ﴿٢٦﴾ وقَال موس انِّ عذْت بِرب وربم من كل متَبرٍ  يومن بِيوم الْحسابِ
﴿٢٧﴾ وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من

رِفسم وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو مبر
كذَّاب ﴿٢٨﴾ يا قَوم لَم الْملْكُ الْيوم ظَاهرِين ف ارضِ فَمن ينصرنَا من باسِ اللَّـه ان جاءنَا قَال فرعونُ
موي ثْلم ملَيع خَافا ِّنا ما قَوي نالَّذِي آم قَالشَادِ ﴿٢٩﴾ والر بِيلس ا مدِيها امىٰ ورا ام ا مرِيا ام

ما قَويادِ ﴿٣١﴾ وبا لِّلْعرِيدُ ظُلْمي ا اللَّـهمو مدِهعن بم الَّذِينو ودثَمادٍ وعو نُوح مبِ قَواد ثْلابِ ﴿٣٠﴾ مزحا
نم ا لَهفَم اللَّـه للضن يمو ماصع نم اللَّـه نم مَا لم دْبِرِينلُّونَ متُو موالتَّنَادِ ﴿٣٢﴾ ي موي ملَيع خَافا ِّنا
ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح م بِهكاءا جمشَكٍّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لن قَبم فوسي مكاءادٍ ﴿٣٣﴾ لَقَدْ جه

اللَّـه من بعدِه رسو كذَٰلكَ يضل اللَّـه من هو مسرِف مرتَاب ﴿٣٤﴾ الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ
قَالارٍ ﴿٣٥﴾ وبرٍ جبَتقَلْبِ م لك َلع اللَّـه عطْبكَ يذَٰلنُوا كآم ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك متَاهلْطَانٍ اس
ِّناو وسم لَـٰها َلا عطَّلاتِ فَااومالس اببس٣٦﴾ ا﴿ اببسلُغُ ابا ِّلا لَّعحرص ل نانُ اباما هنُ يوعرف

ظُنُّه كاذِبا وكذَٰلكَ زُين لفرعونَ سوء عمله وصدَّ عن السبِيل وما كيدُ فرعونَ ا ف تَبابٍ ﴿٣٧﴾ وقَال الَّذِي
آمن يا قَوم اتَّبِعونِ اهدِكم سبِيل الرشَادِ ﴿٣٨﴾ يا قَوم انَّما هـٰذِه الْحياةُ الدُّنْيا متَاعٌ وانَّ اخرةَ ه دار الْقَرارِ

﴿٣٩﴾ من عمل سيىةً فََ يجزىٰ ا مثْلَها ومن عمل صالحا من ذَكرٍ او انثَ وهو مومن فَاولَـٰئكَ يدْخُلُونَ
الْجنَّةَ يرزَقُونَ فيها بِغَيرِ حسابٍ ﴿٤٠﴾ ويا قَوم ما ل ادعوكم الَ النَّجاة وتَدْعونَن الَ النَّارِ ﴿٤١﴾

ونَنا تَدْعنَّما مرج  ﴾زِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢الْع َلا موكعدنَا ااو لْمع بِه ل سا لَيم شْرِكَ بِهاو بِاللَّـه فُرك ونَنتَدْع
الَيه لَيس لَه دعوةٌ ف الدُّنْيا و ف اخرة وانَّ مردنَا الَ اللَّـه وانَّ الْمسرِفين هم اصحاب النَّارِ ﴿٤٣﴾

فَستَذْكرونَ ما اقُول لَم وافَوض امرِي الَ اللَّـه انَّ اللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾ فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما مروا
لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿٤٥﴾النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو
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فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾ واذْ يتَحاجونَ ف النَّارِ فَيقُول الضعفَاء للَّذِين استَبروا انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم
قَالادِ ﴿٤٨﴾ وبالْع نيب مقَدْ ح نَّ اللَّـها ايهف لنَّا كوا اربَتاس الَّذِين النَّارِ ﴿٤٧﴾قَال نا ميبنَّا نَصغْنُونَ عم

الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم
بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر]

ويا عباد اله، إنّ نار اله ه ف كوكبٍ يحمل نار جهنّم ف الفضاء الون، وه الأرض السابعة من بعد
أرض البشر الأم، وه ف الفضاء العلوي من الأدن، ويتحاج فيها الفار من بعد حم اله عليهم بالعذاب

لا فَهعتَب مَنَّا لنَّا كوا اربَتاس لَّذِينل فَاءعالض قُولالنَّارِ فَي ونَ فاجتَحذْ ياو} :ه تعالولذلك قال ال ،البرزخ
انتُم مغْنُونَ عنَّا نَصيبا من النَّارِ ﴿٤٧﴾ قَال الَّذِين استَبروا انَّا كل فيها انَّ اللَّـه قَدْ حم بين الْعبادِ ﴿٤٨﴾}

صدق اله العظيم [غافر].

َبِالْم لْمع نم انَ لا كم} :ه تعالنار جهنّم. تصديقاً لقول ال المختصمون ف وأولئك هم الملأ الأعل
اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

وربما يود أحد أحبت ف اله السائلين أن يقول: "أفلا تأتينا بسلطانٍ مبين عن الملأ الأعل المختصمين أنّهم
جـٰذَا فَوه} :ه تعالمباشرةً. قال ال نترك للسائلين الجواب من الرب الفضاء؟". ومن ثم أصحاب الجحيم ف
ارالْقَر سلَنَا فَبِى وهتُمقَدَّم نتُما مِا ببحرم  نتُما لالُو النَّارِ ﴿٥٩﴾ قَالُوا بص منَّها ا بِهِمبحرم  معم مقْتَحم
﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ ﴿٦١﴾ وقَالُوا ما لَنَا  نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم

من اشْرارِ ﴿٦٢﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾
الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو نذِرنَا ما انَّما قُل

﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ
يخْتَصمونَ﴿٦٩﴾ ان يوح الَ ا انَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [ص].

نَاحج ة وهو عله عليه وآله وسلّم‐ بالطريق أثناء رحلته الفضائيال ّه ‐صلعليهم محمدٌ رسول ال وقد مر
أخيه جبريل عليه الصلاة والسلام، فمر عل الوكب النّاري محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐

أثناء رحلته الفضائية فوجد الفار يتعذّبون ف نار جهنّم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما
نَعدُهم لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:95].

وتلك النَّار البرى من ضمن آيات ربه البرى الت رآها ليلة رحلته الفضائية. تصديقاً لقول اله تعال: {لَقَدْ
راى من آيات ربه الْبرى} صدق اله العظيم [النجم:18].
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﴾١١﴿ َشْقا اهنَّبتَجيو} :ه تعاله للظالمين. تصديقاً لقول البرى سجن البرى النَّار اله الومن آيات رب
.[الأعل] ه العظيم١٣﴾} صدق ال﴿ يحي ا ويهف وتمي  ىٰ ﴿١٢﴾ ثُمربْال النَّار َلصالَّذِي ي

ولهذا السجن سبعة أبوابٍ. تصديقاً لقول اله تعال: {لَها سبعةُ ابوابٍ لِّل بابٍ منْهم جزء مقْسوم} صدق
اله العظيم [الحجر:44].

فاتقوا اله يا عباد اله وصدّقوا اله أنّ العذاب البرزخ من بعد الموت عل النّفس من دون الجسد
الحياة، ألا وإنّ النّفس ه فيها سر الت النَّار بالنّفس والجسم معاً، ألا وإنّ النّفس ه والعذاب الآخر ف

لَوة يخاطبون الذين ظلموا ويقولون لهم: {وه لا تحيطون بها علماً، أم لم تجدوا الملائمن أمر ال الروح وه
تَرى اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْملآئةُ باسطُواْ ايدِيهِم اخْرِجواْ انفُسم الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ

بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اله غَير الحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} [الأنعام:93].

م الذّكر، وإنّها أحاديثفَةٌ جميعها لمحه الذي لا إله غيره إنّ أحاديث عذاب القبر مخالة الإسلام، والويا أم
جاءتم من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر، والحمة من ذلك ه دعوةٌ للفر
بعذاب اله من بعد الموت للفار ف النَّار كونهم يعلمون وأنتم تعلمون والملحدون يعلمون والصم البم
عرضها السماوات والأرض ف ة يعلمون أنّهم لا يجدوا الجنّة التة يعلمون وعامة الأميعلمون وعلماء الأم
المقابر ولا يجدوا النَّار، ومن ثم يتولّ البشر بالفر عن عذاب النَّار للفار أو نعيم الجنّة للأبرار لونهم لم
ون فيها مثقال ذرةم الشيطان بأحاديث لا تشقبور موتاهم لا جنّةً ولا ناراً، فانظروا كيف يخدع يجدوا ف
بأنّها أحاديث باطلة لون ظاهرها الإيمان وباطنها الفر والمر وصدّ البشر عن اتِّباع الذكر، أفلا تعقلون؟

واقترب العذاب عل الأبواب فاتّقوا اله يا أول الألباب واتَّبعوا البيان الحق للتاب، ولسوف نعلِّمم بإذن
اله ما لم تونوا تعلمون، فذروا التب والمؤلفات الت بين أيديم ولا ننر أنّ فيها شيئاً من الحق وأكثر ما

فيها باطل ما أنزل اله به من سلطان ف محم القرآن، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان ر لعذاب القبر؛ المهديْنالم

ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117467

الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 11 ‐ 1434 هـ
24 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

06:34 صباحــاً
ــــــــــــــــــــ

فيف أريد لك النجاة وأنت تريد لنفسك الهلة ؟

إقتباس

أين الدعاء بهلاكك؟ إن لم ترغب بذلك فلست مضطراً، لن عليك أن تلعنن إن كنت كاذباً عليك، فهذا كانت الآية، أليس
كذلك؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين وجميع المؤمنين، أما بعد..
وياغريب مسلم، فهل أنت إنسانٌ عاقل! فيف أنّ أجعل المباهلة عل وحدي، فطبقتُها بالحق، وجعلت لعنة اله عل وحدي إن
كنت من الاذبين أنّ المهدي المنتظَر الحق المصطف من رب العالمين؟ ولن غريب مسلم مصر أن تشمله كذلك لعنة اله

إن كان ناصر محمد اليمان من الصادقين!

ويا رجل، ولن جنبتُك ذلك حت لا يحق عليك القول مع المجرمين كون أعلم أنّ صادق، وأعلم علم اليقين أنّ لم أفترِ
شخصية المهدي المنتظَر، ولذلك فلو أطبق عليك اللعنة ف دعاء المباهلة فسوف تصيبك ولنّ ف مأمن من ذلك كون أعلم
أنّ المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب، وأما أنت فيف لن يصيبك دعاء المباهلة لو يشملك ابتهال دعاء المباهلة؟ فهل تريد أن
يلعنك اله لعناً كبيراً! ولن أريد انقاذك كون أعلم أنّ المهدي المنتظَر ولذلك أنا ف مأمن وأنت لا تعلم، فاتّق اله يا رجل،

فيف أريد لك النجاة وأنت تريد لنفسك الهلة؟

ويا رجل، فاسمع تأكيد دعاء المباهلة للمرة الثالثة معك، وسوف أقول:
اللهم عبدك يدعوك بحق لا إله إلا أنت وبحق أسمائك الحسن وصفاتك العل إن كنت تعلم أنّ ناصر محمد اليمان كذّاب أشر

وليس المهدي المنتظَر اللهم فالعنه لعناً كبيراً وذلك جزاء الظالمين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117467
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117467
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ويا رجل، أما الآن فقد بدأت أشكّ فيك فلا تجبرن عل تطبيق دعاء المباهلة عليك ثم لا تجد لك من دون اله ولياً ولا نصيراً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

_____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117805

الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 11 ‐ 1434 هـ
27 ‐ 09 ‐ 2013 مـ

04:58 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الباشق وأقول:
{ ينمالظَّال متْنَةً لِّلْقَولْنَا فعتَج  نَابلْنَا ركتَو هال َلع }

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله ومن تبعهم ف الحق إل يوم التّلاق بين يدي اله، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار وجمعة مباركة عليم وعلينا معم
وجميع المسلمين..

ويا أيها الباشق، أقسم باله العظيم لن أهن ولن أستين ف دعوتم إل سبيل اله ما دمت حياً حت ولو
طال الانتظار للنصر والتمين كمثل انتظار نب اله نوح عليه الصلاة والسلام لنصر ربه ألف سنة إلا

خمسين عاماً لما وهنت ولما استنت بإذن اله، فأنت لا تعلم مدى طاقة صبر المهدي المنتظَر ف سبيل
تحقيق النّعيم الأعظم، ولن ما يحزنن أيها الباشق أنّ نصر اله صار وشياً من الإمام المهدي وأنصاره

كون اله غضب لتابه، ولا أزال أجأر إل اله أن يؤخِّر مره عن المعرضين لعلهم يتّقون ويهتدون، فأنت لا
تعلم ما أفعل يا أيها الباشق.

وسبب غضب اله لتابه كون أدعوكم للاحتام إليه بعرض كافة الأحاديث والروايات عل محم كتاب
اله فمن ثم لا نفر إلا بما وجدناه جاء مخالفاً لمحم كتاب اله، فقد علمنا أنّ ما خالف لمحم كتاب اله

مفترى عل اله سواء يون ف التّوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية.

وربما يود الباشق أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل جعلت الأحاديث ف السنة النّبوية كتاباً منزلا من اله
كون أراك ف كثيرٍ من بياناتك تذكر التّوراة والإنجيل وأحاديث سنّة النّب محمد صلّ اله عليه وآله

وسلّم؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وعل كافة السائلين وأقول: أشهد له بالحق أنّ أحاديث السنة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117805
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=117805
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النّبوية الحق ه من عند اله وما ينطق عن الهوى بالظن محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐
كون عل اله قرآنه وما شاء من بيانه لنبيه. تصديقاً لقول اله تعال} : تُحركْ بِه لسانَكَ لتَعجل بِه (16) انَّ
علَينَا جمعه وقُرآنَه (17) فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه (18) ثُم انَّ علَينَا بيانَه (19)} صدق اله العظيم [القيامة].

ومن ثم يتبين لك أنّ جبريل ‐عليه الصلاة والسلام‐ كان يعلِّم محمداً رسول اله قرآنه وبيانه. تصديقاً لقول
اله تعال: {وما ينْطق عن الْهوى (3) انْ هو الا وح يوح (4) علَّمه شَدِيدُ الْقُوى (5)} صدق اله العظيم

[النّجم].

غير أن اله لم يعدكم بحفظ الأحاديث النّبوية من التحريف من قبل شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر بأحاديث ظاهرها الإيمان وباطنها الفر كمثل أحاديث عذاب القبر، فلم يشكّ فيها
الذين جمعوها من علماء المسلمين كونهم يرون فيها تخويفاً شديداً للافرين، برغم أنّها أصلا أحاديث

تدعوهم للفر بما وعد اله به الأبرار وبالفر لما وعد اله به الفار كون الشيطان حين قال إنّ القبر يتسع
عل المؤمن سبعون ذراعاً فيون روضةً من رياض الجنّة ويضيق عل الافر حت يحطم أضلاعه فيون
حفرةً من حفر النّيران! فالشيطان قال أحاديث عذاب القبر الت تُظْهِر الإيمان وتُبطن الفر، وإنّما ه دعوة
للبشر إل الفر بالجنّة الت وعد اله بها الأبرار والفر بالنّار الت وعد اله بها الفار لون الشيطان يعلم
أنّ الباحثين من البشر عن حقيقة الجنّة والنّار داخل القبور أنهم لن يجدوا من ذلك مثقال ذرة من الحقيقة

كون الجنّة والنّار ليستا كمثل الروح؛ بل الجنّة والنّار لا تخفيان عن الأبصار لو وجدناهما ف القبور، ومن ثم
أساس ف أي فار ليس لهنقبور المؤمنين وال فار: "إذاً الجنّة والنّار اللتان يعتقد بها المسلمون فيقول ال
الحقيقة فلم نجد قبراً توسع عل مؤمن فصار روضةَ جنّة ولم نجد قبراً ضاق عل كافرٍ حت حطَّم أضلاعه

وصار حفرةَ نارٍ!".

ومن ثم يزداد الفار كفراً بما يعتقده المسلمون ف النّعيم والجحيم من بعد الموت كونهم يظنّون أنّ فتوى
النّعيم والجحيم ف المقابر أنّها فتوى من اله ف محم الذِّكر القرآن العظيم فهم لا يعلمون أنّ اله لم يفْتِ
بالعذاب ف القبور، ولنهم يظنّون أنّ فتوى عذاب القبر لا يعتقد بها المسلمون إلا وه تنزلت ف محم

القرآن الذي يتّبعه المسلمون؛ بل لا يعلمون أنّه لم يبق من القرآن إلا رسمه ولا يتبعه المسلمون شيئاً؛ بل لا
يعلمون أنّ المسلمين ليسوا عل شء كونهم لا يتّبعون كثيراً مما تنزل إليهم من ربهم ف محم القرآن
العظيم بل يتّبعون كثيراً من الأحاديث المفتراة عل اله ورسوله برغم أنّها مخالفةٌ لمحم القرآن العظيم
ويحسبون أنّهم مهتدون! ويا عجب الشديد كيف يون عل الحق من يخالف لمحم القرآن المجيد الذي

يهدي به الأنبياء وأئمةُ التاب النّاس إل صراط العزيز الحميد!

ويا أيها الباشق، أنّ أراك تقول أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يلعب بآخر أوراقه، ومن ثم نرد عليك وأقول:
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فأي ورقة تقصدها؟ وأما التهديد والوعيد بعذابٍ من اله شديد حين يشاء اله فلست أنا من يتوعد
ه فد المعرضين عن اتّباع آيات اله من توعه القرآن العظيم؛ بل الكتاب ال المعرضين عن الدعوة إل

ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول المح
انَّا جعلْنَا علَ قُلُوبِهِم اكنَّةً ان يفْقَهوه وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾
هونن دجِدُوا مدٌ لَّن يعوم مل لَّهب ۚ ذَابالْع ملَه لجوا لَعبسا كم بِمذُهاخوي لَو ۖ ةمحذُو الر كَ الْغَفُوربرو

موئ ً﴿٥٨﴾ وتلْكَ الْقُرىٰ اهلَنَاهم لَما ظَلَموا وجعلْنَا لمهلهِم موعدًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه ثُم اعرض عنْها انَّا من الْمجرِمين منْتَقمونَ
﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وتصديقاً لقول اله تعال: {فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ} صدق اله العظيم [المرسلات:50].

وتصديقاً للحديث النّبوي الحق من عند اله ورسوله: [يا أيها الناس، ماهذا التاب الذي تتبون: أكتاب مع
كتاب اله؟ يوشك أن يغضب اله لتابه] صدق عليه الصلاة والسلام.

ويا أيها الباشق إنّما أدعو المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين إل الإيمان بالتّوراة والإنجيل
والقرآن العظيم، وكذلك الإيمان بالأحاديث الحق ف السنة النّبوية الحق لونها جاءت كذلك من عند اله

ّه شهيداً أنبال ه وكفشهد الشهد الباشق والنّاس أجمعين واا ّنه من القرآن العظيم، ولتبياناً لما شاء ال
أدعو المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين إل الفر بل ما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن
العظيم سواء يون ف التّوراة أو الإنجيل أو ف أحاديث السنة النّبوية، وهل تدري لماذا أيها الباشق؟ وذلك

كون ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم ف دين اله هو افتراء عل اله ورسله، فن عل ذلك من
الشاهدين وكف باله شهيداً.

ويا أيها الباشق، اتّق اله ولا تصدّ عن اتّباع ذكره، وبرغم أنّ أظنّك من الذين لا يهتدون بل من أكثر
المتابعين لبيانات ناصر محمد وأخباره حت إذا رأيت ناصر محمد بدأ يتغيب عن موقعه ويقلل من الردود

.تاب إلا قليلافظننت أنّ ناصر محمد قد نفد ما لديه! وهيهات هيهات فلم أقل بعد من علم ال
أو ظننت أنّ ناصر محمد وهن واستان كون لم يتّبعه إلا قليل! فمن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: يا
رجل إنّ ناصر محمد اليمان ملف بتبيان القرآن العظيم والدعوة إليه ما دمت حياً حت ألق اله بقلبٍ

سليم وأنا ثابت عل الصراط المستقيم بإذن اله العل العظيم.

تقول من بين التجارب حت م القرآن العظيم مجرد تجربة مناتّباع مح ويا أيها الباشق ليست الدعوة إل
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ام إلرت من البداية وأنا أنادي علماء المسلمين واليهود والنّصارى للاحتما تغي ؛ بل دعوت(آخر أوراق)
محم القرآن العظيم، وكان أول من أنر دعوة الاحتام إل القرآن العظيم هم من علماء المسلمين وأمتهم
من أول عصر الحوار من قبل الظهور إلا من رحم رب المنتظَر ف دعوة المهدي ه علممن أطلعهم ال

الألباب من علماء المسلمين وأمتهم، ولا ننر أنّه يوجد عدد من علماء المسلمين بايعوا الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان عل العام والخاص والهاتف وأمرناهم بعدم إشهار أنفسهم؛ بل الدعوة ف أوساط من يثقون
فيهم من العلماء حت يصيروا مجموعاتٍ مجموعاتٍ من علماء الأمة ف كل دولة، فمن ثم يواجهون حاكم
بلدهم بفتوى الحق وينصحونه أن يون من السابقين إل مبايعة الإمام المهدي فيعدونه أنّ ذلك لن يزيده إلا
عزاً إل عزه ولن ينزع الإمام المهدي منه مله ولا يحق للإمام المهدي أن يفعل ذلك؛ بل سوف يزيده عزاً

إل عزه وملاً إل مله، ومن لم يشر ربه فسبقت فتوى اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {واذْ تَاذَّنَ
ربم لَئن شَرتُم زِيدَنَّم ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ} صدق اله العظيم [إبراهيم:7].

ويا عباد اله: إنَّ اله يامر بالعدل والإحسانِ وايتاء ذي الْقُرب وينْه عن الفحشاء والمنْر والْبغْ يعظم
لعلَّم تذكرون، فاذكروا اله يذكركم، واشروه عل نعمه يزدكم، ولَذِكر اله اكبر واله يعلَم ما تَصنَعونَ فلا
عين أو أستيئس من السأو أست نهأن ا ل ه ما ينبغال ان! كلا وربأو است نهو تظنّوا الإمام المهدي

لتحقيق النّعيم الأعظم لا ف الدنيا ولا ف الآخرة، ولسوف يظهر اله عبده المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان عل كافة البشر ف ليلة وهم صاغرون؛ المستبرون، وسوف ينصر اله عبده المهدي المنتظَر

وجنده عل الشيطان وجنده من شياطين الجن والإنس ويهلك اله المجرمين ويطهر الأرض تطهيراً منهم
كشجرة خبيثة اجتثت من فوق الأرض ما لها من قرار.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وهل سوف يعود المسلمون إل الشرك باله؟". ومن ثم يرد عل السائلين
الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: اللهم نعم إذا حدث التّصديق لتريم قوم يحبهم اله ويحبونه لمن يشاء
ةً فئَم مْنلْنَا معلَج نَشَاء لَوو} :ه تعالقول ال دول البشر ف عل ه منهم من خلفاء الإمام المهديال

ارضِ يخْلُفُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:60].

وتلك قدرةُ تَحولٍ يمدّهم اله بها فيجعل لهم القدرة عل التّحول من بشرٍ إل ملائة ذي أجنحة مثن وثلاث
ورباع كل حسب درجته عند ربه، وأقلهم سرعة لو تحركت طائرة من اليمن تريد الطيران إل الصين أو

رمين فالصين وانطلق أحد الم مدرج المطار بسرعة تريد الطيران إل انطلقت الطائرة ف ا فمن ثمأمري
نفس اللحظة عند بدء تحرك كفرات الطائرة إذاً لوصل إل الصين من قبل أن تطير الطائرة من مدرج
من الثانية! وكذلك يستطيعون أن يحضروا إل جزء أخرى ف إل منهم يطير من دولة المطار! وبعض

المهدي المنتظَر ف أقرب من لمح البصر!
وهنا الطّامة البرى يا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه فلا كرمم اله ولا المهدي المنتظَر ناصر محمد
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اليمان بهذا التريم بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه.

ونشهد يا اله أنك عل كل شء قدير. اللهم فلا تحقق إشاءتك ف قولك الحق: {ولَو نَشَاء لَجعلْنَا منْم مَئةً
ف ارضِ يخْلُفُونَ}، وذلك حت لا يعود البشر إل الشرك باله فيدعون المهدي المنتظَر وأنصاره من بعد

موتهم ولذلك لا نريد تحقيق ذلك التريم إنّك أنت السميع العليم، وثبتنا وجميع المؤمنين عل الصراط
المستقيم إنّك أنت الغفور الرحيم، وجمعة مباركة علينا وعل جميع المسلمين ف العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=118794

الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 11 ‐ 1434 هـ
04 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

04:24 صباحــاً
ـــــــــــــــــــــ

كن من تون فلا يهمن من تون
بل يهمن أن أهديك بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله الأبرار وآلهم الأطهار وأنصارهم
السابقين الأخيار ومن تبعهم بإحسانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا معشر علماء المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين، أجيبوا داع اله واعبدوا اله وحده لا
شريك له فونوا أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فقد اقترب عذاب يوم عقيم عل الأبواب وأنتم لم تجيبوا بعدُ

دعوةَ الاحتام إل التاب واتّباعه فاتّقوا اله يا أول الألباب.

ويا إخوت ف الدّم من حواء وآدم، واله الذي لا إله غيره إنّ عذاب اله قادم ولا أقوم بتحديد ميعاده ولنّه
ف زمان وزمانم وأظلّم عصره وأنتم ف غفلة معرضون إلا من رحم رب من أول الألباب.

ويا أيها الناس، لم يجعلن اله نبياً ولا رسولا بل الإمام المهدي وخاتم خلفاء اله ف التاب فاتّقوا اله ولا
تحسبوا اله مخلفاً وعده.

ويا معشر علماء المسلمين، إنّه لا ينبغ للإمام المهدي أن يبعثه اله ليقتف أثركم بغير الحق لترضوا؛ بل
أنطق بالحق وأهدي إل صراط العزيز الحميد بالبيان الحق للقرآن المجيد، وسوف نقوم بتثبيت العروة

الوثق لا انفصام لها وندمر عرى الباطل المخالفة لمحم القرآن.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=118794
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=118794
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يا أيها الناس، إنّ لم حق ف اله كما لأنبيائه ورسله وسبق تعريف الرسل لأنفسهم كما أمرهم اله أن
ًمع لمعفَلْي هبر قَاءو لجرانَ يك ندٌ ۖ فَماحو لَٰها ملَٰها انَّما َلا وحي مُثْلم شَرنَا با انَّما يقولوا: {قُل

صالحا و يشْرِكْ بِعبادة ربه احدًا} صدق اله العظيم [الهف:110].

ليوو ۗ وهرتَغْفاسو هلَيوا ايمتَقدٌ فَاساحو لَٰها ملَٰها انَّما َلا وحي مُثْلم شَرنَا با انَّما قُل} :ه تعالوقال ال
للْمشْرِكين} صدق اله العظيم [فصلت:6].

ملَه قَالَت} :ه تعالعهم. وقال الغ فيهم من اتَّبلا يبال كافة الرسل وذلك حت إل وذلك الأمر صدر من الرب
لْطَانٍ ابِس ميتنْ نَاانَ لَنَا اا كمو ۖ ادِهبع نم شَاءي نم َلع نمي هال نَٰلو مُثْلم شَرب ا ننْ نَحا ملُهسر

بِاذْنِ اله ۚ وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ} صدق اله العظيم [إبراهيم:11].

فانظروا لقولهم: {{ قَالَت لَهم رسلُهم انْ نَحن ا بشَر مثْلُم}} صدق اله العظيم، وكذلك الافرين كان من
ضمن سبب إشراكهم وعدم هداهم إل الحق هو بسبب تعظيم رسل اله سبحانه فَبر عليهم أن يجعل رسله
هال ثعبنْ قَالُوا اا دَىٰ االْه مهاءذْ جنُوا امونْ يا النَّاس نَعا ممو} :ه تعالمن البشر مثلهم. ولذلك قال ال

بشَرا رسو} صدق اله العظيم [الإسراء:94].

ولن.. إنّ الحمة الربانية من بعث الرسل من أنفسهم وذلك ل يعلموا أنّ لهم الحق ف ربهم ما لرسله
الذين من أنفسهم، فاتّقوا اله واعلموا إنّما حق الأنبياء عليم والإمام المهدي هو أن تحبونهم أكثر من

أنفسم وأهليم وذلم من عظيم حبم له، وسر حبم للأنبياء والإمام المهدي كونهم من يهدوكم من بعد
أن أضلّم شياطين الجن والإنس بما لم ينزل به اله سلطاناً.

تابه ونفسه وأنتم فه لالقرآن إن كنتم به مؤمنين، فقد غضب ال ام إله واستجيبوا لدعوة الاحتفاتّقوا ال
غفلة معرضون، فيف أنّ اله يبعث إليم الإمام المهدي ليدعوكم إل الاحتام إل اله وحده وأن تذروا

نم نسحا نمغُونَ ۚ وبي ةيلاهالْج مفَحا} :ه تعاله وراء ظهوركم! تصديقاً لقول الم الاتِّباع ما يخالف لح
اله حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

منَاهآتَي الَّذِينو ۚ ًفَصم تَابْال ملَيا لنْزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق ۖ فََ تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

ه قطعم الح أدعوكم إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ّتهم، إنويا معشر علماء المسلمين وأم
الدلالة والثبوت لا يحتمل الظن أو الشكّ وأنتم تتّبعون الظن وتحسبون أنّم مهتدون وأعوذ باله أن يتّبع
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الحق أهواءكم أو يطيعم ف بعض الأمر لترضوا. وقال اله تعال: {وانْ تُطع اكثَر من ف ارضِ يضلُّوكَ
عن سبِيل اله ۚ انْ يتَّبِعونَ ا الظن وانْ هم ا يخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:116].

وحين أدعو المسلمين والنّصارى واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فلست من أمركم
نم هدَيي نيا بمدِّقًا لصم بالحق تَابْكَ اللَيلْنَا انْزاو} :ه تعاله الذي أمر بذلك. تصديقاً لقول البذلك؛ بل ال
الْتَابِ ومهيمنًا علَيه فَاحم بينَهم بِما انْزل اله ولا تَتَّبِع اهواءهم عما جاءكَ من الحق} صدق اله العظيم

[المائدة:48].

فهل تريدون أن تتولّوا عن دعوة الاحتام إل التاب كما تولَّت طائفةٌ من بن إسرائيل من قبل فغضب اله
َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالعليهم ولعنهم وأعدَّ لهم عذاباً عظيماً؟ وقال ال

كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:23].

ووصلت دعوة المهدي المنتظر إل نهاية السنة التاسعة ف عصر الحوار من قبل الظهور وأنا أدعوكم أن
ترضوا باله حماً بينم فيما كنتم فيه تختلفون فأب أكثركم إلا نفوراً واستباراً، فيف لا يغضب اله لنفسه
ولتابه؟ وما أنا إلا بشر مثلم أدعوكم إل اله عل بصيرة منه سبحانه ونهيمن عليم بسلطان العلم الملجم

من محم القرآن العظيم، فلل دعوى برهان.

ويا أيها الإنسان المجهول من زعم أنّه جاء إلينا يحمل البرهان لصدق ما يقول، فمن ثم نقول ما أمرنا اله أن
نقول: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ناصر محمد اليمان تهيمن عل ومن ثم ناصر محمد اليمان م فيه الإمام المهدييخالف موضوع وأختر أي
من محم القرآن العظيم. ولا نزال نقول هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا تستطيعون ولو كان

بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً! فونوا عل ذلك من الشاهدين عل أنفسم، والحجة قائمةٌ عليم وله الحجة
يوم م عذابالصراط المستقيم من قبل أن يأتي م إلم لنهديل ه خيرال فأجيبوا داع ،وخليفته بالحق

.عقيم

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_________________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
07 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

08:17 صباحــاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=119097

ـــــــــــــــــــــ
سؤال جرئ ‐ 306 ‐ من هو ذو القرنين كورش أم الإسندر؟

وما يل رد المهدي المنتظَر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله لا نفرق بين أحدٍ من رسل اله ونحن له مسلمون، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
الظهور، وسلام اله عل الباحثين عن الحق ف العالمين، وسلام اله عل حبيب ف اله الأستاذ رشيد

ل البشر للمهدية لطاولة الحوار العالمي ف المنتظَر ناصر محمد اليمان بك المهدي برحوي ،المغرب
المنتظَر من قبل الظهور، ونُرحب بالمسلم والافر ترحيباً كبيراً، وقد اطّلعنا عل سؤالك الذي تقول فيه ما

:يل

إقتباس

 )( سؤال جرئ ‐ 306 ‐ من هو ذو القرنين كورش أم الإسندر؟

ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: حاشا له أن يون ذو القرنين أحد الجبابرة ف الأرض
المفسدين كمثل الملك كورش والملك إسندر، فلا هو كورش ولا هو إسندر، فلا يفتنك عن الحق الذين يقولون عل اله ما لا
يعلمون من خطباء المنابر من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون إلا من رحم رب، وسوف نتب بياناً بإذن اله نفصل فيه
قصة ذي القرنين تفصيلا وإنّا لصادقون، لعل رشيد يتق اله فيتّبع البيان الحق للقرآن المجيد فنهديه به إل صراط العزيز

الحميد.

وأكرر الترحيب بالضيف الريم رشيد المغرب فرحبوا به يا معشر الأنصار، وإن كنتم ترونه عل باطل كبيرٍ فذلك رحبوا به
وخالقوه بالخُلُق الحسن والقول اللّين، فإن كنتم تريدون هدى النّاس فجادلوهم بالت ه أحسن أحبت ف اله، ولطالما

نُذكركم بتوصية اله إل نبيه موس وأخيه هارون عليهم الصلاة والسلام فحين أرسلهم اله إل فرعون الذي ادع الربوبية.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=119097
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وقال اله تعال: {{فَقُو لَه قَو لَينًا لَعلَّه يتَذَكر او يخْشَ}} صدق اله العظيم [طه:44].

وربما أحيانا ترون الإمام المهدي فظَّ الخطابِ مع قوم آخرين ولنّ علمت أنّهم من شياطين البشر، وأما رشيد فليس من
شياطين البشر بل من الضالين فاحرصوا عل هداه وبشّروه ولا تنفِّروه.

وأكرر الترحيب بحبيب ف اله الأستاذ البير حبيب قلب رشيد المغرب، وأرجو منك حبيب ف اله رشيد المغرب أن تتدبر
مزيداً من البيان الحق للقرآن ريثما يأتيك الجواب من محم التاب عل سؤالك وإنّك من أول الألباب لو أنّك تستخدم عقلك،
وأتحدّى عقلك ها هنا؛ وأتحدّى عقلك ها هنا؛ وأتحدّى عقلك ها هنا، فإن تدبرت بيان القرآن ها هنا تَدَبر العقل والمنطق فلن تجد
يا رشيد إلا أن تُسلِّم لبيان القرآن المجيد، ثم نهديك به إل صراط العزيز الحميد، ثم تُسلِّم للحق تسليماً، فإذاً لفُزت فوزاً عظيماً

ولهداك اله الصراط المستقيم.

فانتظر ردنا بالحق بإذن اله يا حبيب قلب رشيد المغرب، وسوف يون ردنا بالحق ف صفحة جديدة بالقسم المخصص
لحوار النّصارى بإذن اله، وشراً..

.المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
10 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

10:19 صباحــاً

[URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=119547"][ لمتابعة رابط المشاركة
URL]/][ الأصلية للبيان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=119547

ـــــــــــــــــــــــ

..مع رشيد المغرب بيانٌ تمهيدي لحوار الإمام المهدي

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحیم. السلام علیم ورحمه اله و برکاته..
كما اقترح أخونا صاحب البصیرة نرید من رشید المغرب أن یضع مقطع یوتیوب قصیر یقول فیه أنه سجل ف موقع

ناصر محمد الیمان باسم سوال جرئ وسأل عن بیان قصه ذي القرنین. فمن یعرف طریقة أسهل للتأکد فلیتفضل مشوراً
و شر اله لك أخ صاحب البصیرة و أنار اله بصیرتك أکثر و أکثر..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل رسل التاب ذكرى لأول الألباب وأنبياء التاب وأئمة التاب وجميع
التابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

بالغة مةوأريد أن أتأكد لقضاء ح ،د أنّ هذا الضيف لدينا هو حقاً رشيد المغربأن أتأك أوافقك الرأي يا أبا محمد فلا بدّ ل
ومن ثم نُقيم عليه الحجة بالحق، وإذا لم أثبت لك حقيقة سورة الهف وحقائق القرآن العظيم فلست الإمام المهدي ناصر

محمد.

ويا رشيد، أنت ف رحاب الإمام المهدي ناصر محمد الذي لا ينطق بالبيان للقرآن بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولا
أستند إل كتب البشر بل إل كتاب اله الواحد القهار.

ويا رشيد أبشر فإنّ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ المسيح عيس ابن مريم ضيف لدينا ف اليمن ف محافظة ذمار
ف قرية الأقمر وقد اقترب بعثُه هو وأصحاب الهف؛ بل صار وشياً وسوف يخرجون عل النّاس قريباً.

ويا رشيد إنّ أعدُك برد ملجم ملجم ملجم من محم القرآن العظيم، ولسوف تعلم أنّك لا تحاور شخصاً يتَّبع العلوم الظنية
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والأقوال النسبية ولا أعتصم بمؤلفات البشر وكأنّها محمة الذكر من اله الواحد القهار وه من تأليفات البشر وأقوالهم الظنية
.من الحق كثيرةٌ وقليل وفيها أساطير

ويا رشيد لقد تعدّيت عل كتاب اله القرآن العظيم! وأقسم باله العظيم أنّ بإذن اله سوف أقيم عليك الحجة من محم القرآن
العظيم بنسبة 100% وأعلِّمك ما لم تن تعلم أنت وجميع المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين، فلم أقل بعد من

العلم إلا قليلا يا رشيد، فاتّق اله ولا تطعن ف القرآن المجيد الذي يهدي إل صراط العزيز الحميد! فقد اقترب كوكب العذاب
فمن ينجيك يومها يا رشيد؟

وعل كل حالٍ إنّ عيد الأضح عل الأبواب، ولم يعد لدينا وقت لتفصيل الجواب المفصل إل رشيد، ونعدُه بالرد من محم
القرآن المجيد بعدَ العيد بأيام بإذن اله العزيز الحميد، ولنّ أوافق عل اقتراح حبيب ف اله أبو محمد أن يقوم رشيد

المغرب بتنزيل مقطع فيديو قصير يقول فيه ولو كلمتين فقط بأنّه يتحدّى ناصر محمد اليمان ف إثبات قصة ذي القرنين، وما
هو نسب ذي القرنين، وإثبات سدّ ذي القرنين، وحقيقة يأجوج ومأجوج شمال السدّ، وحقيقة قوم آخرين جنوب السدّ وكانوا لا

يفقهون قولا ولنّهم من بعد مجي ذي القرنين ومن معه علّموهم اللغة العربية وإل اليوم صارت اللغة العربية ه لغتهم
.بعد جيل الرسمية جيلا

ولسوف نثبت ذلك من محم القرآن العظيم، ولسوف نعلمم ما لم تونوا تعلمون يا رشيد، ولسوف تعلم علم اليقين أنّك وأباك
قد ظلمتم أنفسم ظلماً عظيماً بالطعن ف كتاب اله القرآن العظيم والردة عن اتّباع دين محمدٍ رسول اله الذي هو ذات الدين
الذي جاء به رسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐صلّ اله عليهم وأسلّم تسليماً‐ أن اعبدوا اله ولا تشركوا به شيئاً، وإنّه من

يشرك باله فقد حرم اله عليه الجنّة ومأواه النّار وما للظالمين من أنصار.

ويا رشيد، إنم لتعتقدُنَّ بأنّ المسيح عيس ابن مريم ولد اله سبحانه وتعال علواً كبيراً! وما سبب عقيدتم بهذا؟ فهل لأنّ اله
عبدَه المسيح عيس هن يا رشيد إذا كان خلق اله سبحانه؟ ولخلقه من غير أبٍ من البشر ولذلك زعمتم بالباطل أنّ أباه ال
ابن مريم من غير أبٍ فإنّ آية اله ف خلق نب اله آدم عليه الصلاة والسلام ه أكبر ف التاب لون اله خلق نبيه وخليفته
آدم عليه الصلاة والسلام من غير أبٍ ومن غير أم، وعل كل حال فلم نبدأ بعد بالحوار مع رشيد فانتظروا رداً يفحم الممترين

ويلجم العقول إلجاماً.
ألا واله يا رشيد أنّ سوف أجعلك بين خيارين اثنين بإذن اله إما أن تعود إل صوابك وتستغفر ربك وتتوب إليه ثم لا تطعن
ف كتابه القرآن العظيم أبداً أو تأخذك العزة بالإثم بعدما تبين لك أنّ كتاب اله القرآن العظيم حق من عند اله ولم تُزيف فيه

كلمةٌ واحدةٌ، وإذا لم أفعل فلست الإمام المهدي ناصر محمد.

وعل كل حال نحن الآن ف إجازة عيدٍ وليس لدينا متسع من الوقت، وبعد العيد زيارات ومعايدات، وبعد انتهاء إجازة العيد
لدينا سوف تجد الرد الملجم عليك ها هنا، ولن مقطع الفيديو شرط لنا عليك يا رشيد تقول فيه ولو كلمتين: "نعم أنا رشيد

ناصر محمد اليمان طاولة حواره موقع الإمام المهدي عقر داره ف للحوار فأهزمه ف أتحدى ناصر محمد اليمان المغرب
منتديات البشرى الإسلامية".

وسوف ننظر يا رشيد هل سوف تُقيم الحجة عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كما أقمتها عل عدنان
حقاً أقام عل ة وهو من أجهلهم وأغباهم؟ وأشهدُ أنّ رشيد المغربإبرهيم من يزعم أنّه من كبار علماء الأم
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تأويل عدنان للقرآن الحجة المفحمة، فيا أسفاه كم عدنان هذا من الجاهلين! ألا واله الذي لا إله غيره إنّ
تأويله للقرآن لا يزيد النّاس إلا كفراً وإناراً للقرآن العظيم، فأين أذهبت يأجوج ومأجوج يا رجل حت تختار
أحد سدود المياه وتقول هذا سدّ ذي القرنين؟ قاتلك اله، فم أغاظن تفسيرك لتاب اله بالتفسير الباطل

الذي ما أنزل اله به من سلطان ف محم القرآن.

ولسوف يرى رشيد المغرب والباحثون عن الحق أنّ الفرق بين الإمام ناصر محمد اليمان وكافة الذين
فسروا كتاب اله القرآن العظيم بالظن هو كالفرق بين ضياء الشّمس بمنتصف السماء وظلماتٍ ف بحرٍ

تَهم، وأضلّوا رشيد المغربهم، وأضلّوا أمم أضلّوا أنفسف ،من فوقه سحاب من فوقه موج يغشاه موج لج
ه ما لا يعلمون، أولئك اتَّبعوا أمر الشيطان أن يقولوا علال وأباه من قبله بسبب فتاوى الذين يقولون عل
فهل تزعم يا رشيد أنّ ناصر محمد اليمان !تَهم، ويا عجبهم وأضلّوا أمه ما لا يعلمون فأضلّوا أنفسال

كمثل الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون!

هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لنهيمن عليك يا رشيد بسلطان العلم المبين حصرياً حصرياً
حصرياً من كتاب اله الواحد القهار وليس من كتب البشر، ذلم سيف المهدي المنتظر يبتر به ألسنة

الممترين ف اله وآياته ولسوف يعلمون إنّا لصادقون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
12 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

10:32 صباحــاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=119741

ــــــــــــــــــــــ
لم أعجبن نزاع الأنصار السابقين الأخيار ف شأن نب اله ذي القرنين صلّ اله عليه وآله وسلّم

تسليماً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وجميع النّبين
وآلهم الطّيبين وجميع المؤمنين التّابعين للحق إل يوم الدين، أما بعد..

كم والأنثه ذكرال م فم أحبابقين الأخيار، فالأنصار الس ته وبركاته أحبم ورحمة الالسلام علي
صلوات رب عليم وملائته والنّاس أجمعين.

مستقيم صراط ه للناس إماماً كريماً يدعو إله من جعله اله ونبيشأن خليفة ال م فنزاع م أعجبنفل
وآتاه اله ملاً عظيماً؛ ذلم ذو القرنين من أصحاب الدرجات العل بين الأنبياء، وما رفعه إلا درجته

العلمية، وأعلم منه من يعلِّمم باسمه؛ صاحب علم التاب والقول الصواب ذكرى لأول الألباب، فمن ذا
م فم القرآن العظيم، فليستمر نزاعلجم من محذي القرنين إلا غلبته بسلطان العلم الم ف جادلنالذي ي

ذي القرنين، فما أشبهه بنزاع القوم الذين عثروا عل رسول اله إلياس وإدريس واليسع وأخيراً عجزوا
جميعاً.

وقال اله تعال: { اذْ يتَنَازَعونَ بينَهم امرهم فَقَالُوا ابنُوا علَيهِم بنْياناً ربهم اعلَم بِهِم } صدق اله العظيم
[الهف:21].

ولن الإمام المهدي لا يعجزه بإذن اله شء ف التاب إلا جئناكم بالحق وأحسن تفسيراً، ما لم فلست
الإمام المهدي ناصر محمد. ألا واله الذي لا إله غيره ما تعلمت العلم عند أي من مشايخ وعلماء المسلمين
أو النّصارى أو اليهود بل علّمن رب بالتّفهيم وليست وسوسة شيطانٍ رجيم، ولن ما أخشاه عل النّاس
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هو ف يوم مقتدراً وكل ءكل ش ه عللماته، وكان الب الأبواب إلا أن يؤخّره رب عل عقيم يوم عذاب
شأن.

وكما وعدنا الأستاذ المحترم رشيد المغرب بالبيان المفصل تفصيلا بعد انتهاء أيام العيد أو قبل ذلك بإذن
اله العزيز الحميد. ويا أيها الأستاذ رشيد لسوف تعلم حقيقة تحدّي الإمام المهدي بسلطان العلم الملجم من
محم القرآن العظيم أنّه حقّاً ( قد التحدي ) وليس تحدي الغرور، فقم بإنزال مقطع فيديو صغير كما طلبناه
منك لحمة بالغة، ولا يوسوس لك الشيطان أننا نريد المر بك حاشا له ونعوذ باله أن نون من الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120666

الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
20 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

06:06 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل أب إبراهيم المرادي ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلّموا تسليماً، لا نُفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

وأضل ضل الصراط المستقيم، فإن كنت ترى أنّ ناصر محمد اليمان ه وإياك إلال ويا أبا إبراهيم، هدان
عن الصراط المستقيم فهيا أقم علينا الحجة ف موقعنا أمام الأنصار من مختلف أقطار العالمين المتابعين
للذكر ودعوة البشر إل ة لتعليم الأنصار البيان الحقالعالمي لموقعنا هذا الذي جعلناه مدرسة الإمام المهدي

.ه الحقه وسنَّة نبيه كتاب المن ال بصيرة ه الواحد القهار علعبادة ال

ويا أبا إبراهيم، إن كنت ترانا عل ضلالٍ مبين فهيا أقم علينا الحجة ف موقعنا فلسنا ف قتالٍ حت تُصر أن
يتم اللقاء وجهاً لوجه، وإن كنت تريد لقاءنا وجهاً لوجه للقتال فنحن لها ولست بأسفك لتحمين، وإن كنت
تريد أن تقيم عل الحجة بسلطان العلم الملجم دون أن أقاطعك أو أقيم عليك الحجة بسلطان العلم الملجم
دون أن تقاطعن شيئاً فهنا نتحاور بين أنصار المهدي المنتظَر من مختلف الأقطار ليشهدوا حوارنا، وأينا
هيمن بسلطان العلم، فلا تأخذك العزة بالإثم يا أبا إبراهيم وتفضل للحوار بسلطان العلم الملجم من محم

القرآن العظيم.

وإن كنت تزعم أنّ ناصر محمد اليمان لم يلب طلبك خوفاً منك أو من سواك! فأنت تعلم من يون ناصر
محمد اليمان إذا كنت حقّاً جوار داري فربما عرفتن ومن حول جيداً وتران أمش غير متلثم ولا أخاف
ف اله لومة لائم، وواله لا أخاف من كافة الجن والإنس، فلا تظن عدم إجابة طلبك للحضور إليك وجهاً
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خير ه الوسيلة الأفضل للحوار؛ بل هذه الوسيلة هاخترت بأمر ال نلوجه خوفاً منك أو من سواك ول
وسيلة للحوار فلماذا تصرون عل الاتّجاه المعاكس حت تأخذك العزة بالإثم كمثل أصحاب الاتّجاه

المعاكس حت ولو تبين لثيرٍ منهم الحق من ربهم فلن يتبعوه لون الجدل ف الحوار وجهاً لوجه يولِّد
العناد والبر والفتنة حت تأخذ كثيراً منهم العزة بالإثم حت ولو تبين لهم الحق من ربهم إلا قليلا من الذين

يستمعون القول دونما مقاطعة فيتبعون أحسنه إن تبين لهم أنه الحق من ربهم.

ويا أبا إبراهيم، قلت لم هذه الوسيلة رحمةٌ من اله للذين هدى اله ف عصر الحوار من قبل الظهور، وما
عندي قول ف المواجهة غير ما أقوله ف طاولة الحوار العالمية؛ بل هو نفس العلم والمنطق، فما الفرق يا أبا

إبراهيم؟ فلسنا ف مصارعة حرة حت تشترط المواجهة وجهاً لوجه؛ بل حوار بسلطان العلم الملجم من
محم القرآن العظيم، فآتنا بما عندك من اعتراضٍ عل فتاوى الإمام المهدي وبيانه للقرآن إن كنت من

الصادقين، وأقم علينا الحجة ف مدرستنا العالمية بسلطان العلم الملجم إن كنت من الصادقين، ولئن قمنا
الأنصار التراجع عن اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان ة علينا فعلإبراهيم كونه أقام الحج بحذف بيانٍ لأب
ولن نترك الحجة لك بل ه عليك يا أبا إبراهيم؛ بل شرطك هذا ليس إلا هروباً من الحوار ليون لك عذراً

أمام الذي أحرجك لحوار ناصر محمد يا فضيلة الشيخ المحترم أبو إبراهيم، وأنت تعلم أنه لا قبل لك بناصر
محمد شيئاً، يا أبا إبراهيم هدان اله وإياك إل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120664

الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
20 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

05:05 صباحــاً
ــــــــــــــــــــــ

يا معشر المسلمين كل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون إل يوم الدِّين بإذن اله رب العالمين ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب من أولهم إل خاتمهم

وجميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

العالمين، السلام ه ربيوم الدِّين بإذن ال ثابتون إل الحق وأنتم طيبون وعل يا معشر المسلمين كل عام
عليم ورحمة اله وبركاته، وأقول يا رب سلِّم سلِّم، يا رب اغفر وارحم، يا رب أنت أرحم بعبادك من عبدِك،

ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.
ويا عباد اله، ما غركم بدعوة الإمام المهدي؛ رحمةً أخرى للعالمين؟ يدعوكم إل اله ليغفر لم من ذنوبم
ويبدّل سيئاتم حسناتٍ وكان اله عفواً غفوراً رحيماً حليماً، فأنيبوا إل ربم ليهدي قلوبم واعلموا أنّ

الهدى هدى اله، واعلموا أنّه يهدي إليه من ينيب من عباده إل ربه ليهدي قلبه، ولا يظلم ربك أحداً فيهدي
هذا ويضل هذا لون اله لا يأت منه إلا الخير، وما أصابم من خيرٍ فمن اله، وما أصابم من شرٍ فمن

أنفسم، فاتقوا اله وأطيعون لعلم ترحمون.

ويا عباد اله، إنّ أعلم من اله ما لا تعلمون، وما جئتم بوح جديدٍ بل البيان الحق للقرآن المجيد لنهدي
النّاس به إل صراط العزيز الحميد، فاعبدوا اله وحده لا شريك له، واستغنوا برحمة اله من عذابه من

طلب الرحمة من عباده من دونه، فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أفلا تتقون؟ فواله لا منج ولا ملجأ
من عذاب اله إلا طلب الرحمة من اله أرحم الراحمين.

ويا معشر الأنصار، إياكم ثم إياكم من تحديد ميعاد العذاب حت لا تفتنوا أنفسم وأمتم، فالتزموا بأمر اله
إل رسوله والإمام المهدي وجميع المسلمين حين يسأل أحدُهم عن ميعاد عذاب اله للمعرضين أن يقول ما

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120664
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120664


20-10-2013 يا معشر المسلمين كل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون إل يوم الدين بإذن اله رب ـ...  133

n-ye.me/120672 486/536

أمره اله أن يقول: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا}، وذلك تنفيذاً لأمر اله ف محم
كتابه ف قول اله تعال: {قُل ان ِّ املكُ لَم ضرا و رشَدًا (21) قُل انِّ لَن يجِيرن من اله احدٌ ولَن اجِدَ
من دونه ملْتَحدًا (22) ا بَغًا من اله ورِساته ومن يعصِ اله ورسولَه فَانَّ لَه نَار جهنَّم خَالدِين فيها ابدًا

(23) حتَّ اذَا راوا ما يوعدُونَ فَسيعلَمونَ من اضعف نَاصرا واقَل عدَدا (24) قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما
تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا (25)} صدق اله العظيم [الجن].

فالتزموا بأمر اله حت لا تفتنوا أنفسم وتفتنوا أمتم إن أراد اله أن يرحمم وأمتم وأخّر ما ترجون،
وتذكروا أنم تعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلةً ل يدخلم جنّته، واعلموا أنّ اله لا يرض لعباده

الفر بل يرض لهم الشر، فاحرصوا عل تحقيق رضوان الرحمن الرحيم، وتذكروا بأنّه حت ولو نصركم
هم ومن ثم تحلجنب رب طوا فما فر أنفسهم عل رون فوأهلك المعرضين بأنهم سوف يتحس بعذابٍ أليم

.ه عليهم من بعد أن أصبحوا نادمين من بعد هلاكهم بعذابٍ أليمنفس ال الحسرة ف

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار يا من اتَّخذتم النّعيم الأعظم غايةً فاحرصوا عل غايتم، فواله ثم واله
ثم واله إنّ عذاب اله عل الأبواب، فأنيبوا إل ربم أن يهدي عباده إن كنتم حريصين عل تحقيق رضوان
نفس اله أرحم الراحمين فلا تستعجلوا للأمة الهلاك، واصبروا عليهم وأنيبوا إل اله أن يهدي قلوبهم ذلك

خير لم وأشدّ تثبيتاً.

ولا تلوموا عل المسلمين عدم التّصديق بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما لم تقيموا عليهم حجة
سلطانِ العلم مبتدئين بحجة الاسم لتجعلوا حجة الاسم الت يحاجونم بها ه لم وليست عليم لونم
بمجرد ما إن تُخبروا النّاس أنَّ المهدي المنتظَر بعثه اله وصار ف عصر الحوار من قبل الظهور بالنّصر
والتمين بالفتح المبين فثير من السائلين سوف يبادركم بالسؤال عن اسمه، وبمجرد ما تقولون أنّ اسمه
ناصر محمد فسوف يون الاسم السبب الأول بأن يزيغ اله قلبه عن الحق، فثبتوهم بالفتوى الحق وقولوا:

عن الفتوى بالإشارة للاسم (محمد) أنه يأت الحق صدِّقين بالحديث النّبويه، فنحن مال ف أحبت مهلا مهلا"
يواط ف اسم الإمام المهدي، وبما أنّ التواطؤ لا يقصد به التطابق بل التواطؤ لغةً واصطلاحاً يقصد به
التوافق فهل تُنرون أنّ الاسم محمد لم يواط ف الاسم (ناصر محمد)؟ وجعل اله قدر التواطؤ للاسم

محمد ف اسم أبِ المهدي، والحمة من ذلك كون اله لن يبعث الإمام المهدي نبياً جديداً ولا رسولا بتابٍ
جديدٍ؛ بل يبعثه اله ناصر محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أي ناصراً لمحمدٍ رسول اله

صلّ اله عليه وآله وسلّم، أي ناصراً لما جاء به محمدٌ رسول اله وكافة النّبيين من ربهم".

يرد العالمين من أشخاصٍ اسمهم ناصر محمد؟". ومن ثم م يوجد فأحد السائلين أن يقول: "ف ما يودورب
عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هيهات هيهات.. فم ف العالمين اسمه محمد
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وإبراهيم وعيس وموس! فهل جعلتهم أسماءهم كمثل رسل اله موس وعيس ومحمد عليهم الصلاة
والسلام؟ بل قلنا إنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف سلطان العلم المهيمن من رب العالمين، ولذلك

سبقت فتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنه إذا غلبه أحد علماء الأمة ف مسألة حصرياً من القرآن
العظيم فلست الإمام المهدي المنتظَر، ولا نزال نقول... فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ويا عباد اله، واله الذي لا إله غيره ما قطُّ درست علوم الدِّين عند أي من مشايخ المسلمين ولا اليهود ولا
النّصارى، وما قطُّ درست علوم الدِّين عند أي من مشايخ الإنس والجن، وما قطُّ علّمن علوم الدِّين أحدٌ من
خلق اله أجمعين؛ بل علّمن رب بالتّفهيم للبيان الحق للقرآن العظيم، فأستنبط لم سلطان العلم من محم

التاب. ولا يزال لدينا الثير ف كثيرٍ من مسائل الاستنباط ولم نمل الاستنباط ف المسألة وندّخره
للممترين لنلجمهم به إلجاماً إلا من كفر بالقرآن العظيم والحجة قائمة عليه فللّه الحجة ورسوله والإمام

المهدي بتبليغ قرآنه وبيانه.

فاتّقوا اله، وما من إله لم غير اله فاعبدوه وتنافسوا عل حب اله وقربه أيم أقرب، ولا تذروا التنافس
ياً لأنبيائه ورسله، وما هم إلا بشر عبيدٌ له مثلم ولم الحق ف اله مثل ما لأنبيائه ورسله، إل الرب حصر
ه فتنافسوا فرمين الذين عبدوا التاب الذي اتّبعه كافةُ العبيد المم المح ة ففالتزموا بناموس العبودي
:ه تعالقول ال م كتابه فمح تهم فه عن كيفية عبوديفقد أفتاكم ال الرب هم أقرب إله وقربه أيال حب
{يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا (57)}

صدق اله العظيم [الإسراء].

وأما قوم يحبهم اله ويحبونه فهم كذلك يفعلون حت إذا فازوا بأعل وأقرب درجة إل ذات الرب فلن
يرضوا بها حت يرض، ألا واله الذي لا إله غيره لن يرضيهم ربهم بملوته جميعاً حت يرض، أولئك قدَروا
ربهم حق قدره فعرفوه حق معرفته بأنّه حقّاً هو أرحم الراحمين، وصدّقوا بفتوى اله عن حاله ف نفسه بعد

أن ينتقم من المذِّبين بأنبيائه وأوليائه حت إذا أهلك اله أعداءهم فإذا أعداؤهم لم يعودوا أعداء لهم ولا
لربهم! ويتمنون لو أنّهم صدّقوا وآمنوا بربهم واتَّبعوا رسله وعبدوا اله وحده لا شريك له، حت إذا علم اله

نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حمنهم: {{ي بقول عباده النّادمين الموحدين يقول كل
الساخرِين ﴿٥٦﴾}} [الزمر]، وهذه حسرةُ ندم شديدٍ! ومن ثم تحل حسرة التأسف عليهم ف نفس ربهم

ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ( 30 ) ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع َلةً عرساحفيقول: {{{{{ ي
من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ( 31 ) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا محضرونَ(32)}}}}} صدق اله العظيم

[يس].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، ولماذا حلّت حسرة التّأسف ف نفس اله عل عباده
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الظالمين لأنفسهم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: إنما الحسرة ف نفس اله سببها
ف أنفس النّادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، فحين حدث التّحسر ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب

ربهم فهنا تحدث الحسرة ف نفس اله عليهم كون اله هو أرحم الراحمين.

وربما يود سائل آخر أن يقول: "ولماذا لا يرحمهم اله فيخرجهم من عذابه إل جنّته بدلا من التّحسر عليهم؟".
ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: ذلك لونهم ارتبوا جرماً أعظم من ذنوبهم من

بعد موتهم وهو اليأس من رحمة اله، ومن يقنط من رحمة ربه فقد ظلم نفسه ظلماً عظيماً.

ويا عباد اله من مات منم فبلّغوا الذين من قبلم إنّما أغلق اله باب الأعمال من بعد الموت ولم يغلق باب
الدعاء؛ بل الدعاء إل الرب مستمر؛ بابه مفتوح ف الدّنيا وف الآخرة فلن يغلق اله باب كرمه ورحمته، فلا

تظلموا أنفسم باليأس من رحمة اله، وظُنّوا ف اله أنّه سوف يرحمم، ولا تقطعوا الظن باله ولا تستيئسوا
من رحمته، وادعوه حت يجيبم، إنّ رحمة اله قريب من عباده، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، فمن ذا

الذي هو أرحم بم من اله؟ فمن استيأس من رحمة ربه فقد ظلم نفسه.

رحمته الت لا إله إلا هو وبحق ه فادعوه: (بحقه قريباً إذا لم يؤخِّره الال م عذابب ه، لئن حلويا عباد ال
كتب عل نفسه وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه) أن يشف عنم عذابه، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.
ألم يعد من دعاه بالإجابة ف قول اله تعال: {امن يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء

ارضِ االَه مع اله قَليلا ما تَذَكرونَ} صدق اله العظيم [النمل:62].

وتصديقاً لوعد اله ف محم كتابه: {واذَا سالَكَ عبادِي عنِّ فَانِّ قَرِيب ۖ اجِيب دعوةَ الدَّاع اذَا دعانِ}
صدق اله العظيم [البقرة:186].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "ولماذا قال اله تعال المضطر يجيب دعوته ف قول اله تعال {امن
يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ االَه مع اله قَليلا ما تَذَكرونَ} صدق اله
العظيم؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: هذا طَبع كثيرٍ من عباد اله لا
يدعون اله مخلصين إلا إذا تقطّعت بهم الأسباب؛ دعوا اله مخلصين له الدِّين ومن ثم يجيبهم حت ولو
ه، وحتنفس لحظة الدُّعاء عن شركائهم فيجيبهم ال كانوا من المشركين، وسبب الإجابة كونهم تخلّوا ف

الذين تقوم عليهم الساعة وهم من أشرار الخلق يجيبهم ربهم لو دعوه ولم يستيئسوا من رحمته فسوف
قُل} :ه تعالأخرى. تصديقاً لقول ال ةوأم حين اعة عنهم إله غفوراً رحيماً فيجيبهم ويؤخِّر السيجدون ال
فشونَ فَيتَدْع اهيا ل(40) ب ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا

ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنعام].
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وربما يود سائل آخر أن يقول: "وحت الساعة يؤخِّرها اله فيشفها عنهم لو دعا اله أشر خلق اله من تقوم
تاب: {قُلم المن مح الجواب من الرب برد تفعليهم إذاً لأجابهم وكشف الساعة عنهم؟". ومن ثم ن

فشونَ فَيتَدْع اهيا ل(40) ب ينادِقص نْتُمنْ كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا
ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنْسونَ ما تُشْرِكونَ (41)} صدق اله العظيم، فلم اليأس من رحمة اله؟ فيا معشر
أهل النّار أنيبوا إل ربم وادعوه مخلصين، ولا تنتظروا لشفعائم كما تزعمون فتلبثون فيها إل يوم الدِّين

موا لَهتَجِيبسي فَلَم مهوفَدَع ماءككوا شُرعاد يلوق} :ه تعالم. تصديقاً لقول الثم تدعوهم فلا يستجيبوا ل
وراۇا الْعذَاب لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ} صدق اله العظيم [القصص:64].

وتصديقاً لقول اله تعال: {ان تَدْعوهم  يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ
بِشركم و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾ يا ايها النَّاس انتُم الْفُقَراء الَ اللَّـه واللَّـه هو الْغَن الْحميدُ﴿١٥﴾}

صدق اله العظيم [فاطر].

وذكر فإن الذكرى تنفع المؤمنين.. ويا عباد اله أستوصيم بتقوى اله والتقوى ف القلب فلا تشركوا باله
شيئاً، وذروا عقيدة طلب شفاعة العبيدِ للعبيد بين يدي الرب المعبود فتلك عقيدة شرك باله أن ترجو من

عبدٍ فتسأله أن يشفع لك بين يدي ربك، فلا تدعوا مع اله أحدا.

ويا معشر الذين يحاربون دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ألا تخافون أن يعلن اله الحرب عليم
فتصبحوا عل ما فعلتم نادمين؟ بل منم من يطّلق زوجته بسبب أنّها بايعت الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان عل أن تعبد اله وحده لا شريك له وعل أن تتّبع كتاب اله وسنّة رسوله الحق وعل أن لا تفرق بين
أحدٍ من رسل اله وعل أن تتخذ رضوان اله غايةً ف العبودية، فما كان من زوجها إلا أن يطلقها! وهيهات

هيهات ورب الأرض والسماوات لن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً إلا أن يتوب إل اله متاباً.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار لقد وردت إلينا شوى عل الخاص من إحدى الأنصاريات المرمات
أنّ زوجها طلقها بسبب أنّها بايعت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان! فإن أصر زوجها عل استمرار

الطلاق فلها الخيار فلتختر من تشاء من أنصار المهدي المنتظَر وسوف نأمره فوراً أن يتزوجها بعد انقضاء
العدّة، وإن كان متزوجاً من اختارت فلا ينبغ لزوجته الأول المعارضة ف أمر اله، فلتختر من تشاء.

وأمام من طلّق الأنصارية بسبب البيعة مهلة عشرة أيام من تاريخ الغد؛ إما أن يتراجع عن اتّخاذ القرار أنّه
ّتتخل ذمته حت أن لا يرجعها ف عل وإن أصر ،ذمته إلا إذا تخلت عن مبايعة الإمام المهدي لن يرجعها ف

عن مبايعة الإمام المهدي ناصر محمد ، ومن ثم نقول لها:

يا أمة اله، إنما البيعة له ولم يدعم ناصر محمد إل عبادة ناصر محمد حت يسمح لم بالتخلّ عن البيعة
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وإل ه الحقه القرآن العظيم وسنّة نبياتّباع كتاب ال ه وحده لا شريك له وإلعبادة ال ه بل ندعوكم إلل
الفر بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنة النبوية،
فإن كان زوجكِ يا أمة اله مصراً عل الاستمرار ف الطّلاق والفراق حت ترجع عن هذه البيعة الحق فمن

يجيره من اله؟ لا قوة إلا باله العل العظيم.. وإنّ ربك لذو مغفرة للنّاس عل ظلمهم وإن ربك لشديد
العقاب، فلن نتخلّ عنكِ أبداً.

ياً لهذه الأنصارية ( ع )، فوجب عليم الصبر يا معشر الأنصار مهما لاقيتُم من الأذى وهذا العرض حصر
الَّذِين نم نعملَتَسو منفُساو مالوما لَۇنَّ فلَتُب} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه بالأذى ففقد وعدكم ال

اوتُوا الْتَاب من قَبلم ومن الَّذِين اشْركوا اذًى كثيرا ۚ وان تَصبِروا وتَتَّقُوا فَانَّ ذَٰلكَ من عزم امورِ
﴿١٨٦﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اصبِروا وصابِروا ورابِطُوا واتَّقُوا اله لَعلَّم تُفلحونَ} صدق اله العظيم
[آل عمران:200].

ف الحق م واعلموا أنّ الدعوة إلمن رب بصيرة ه علسبيل ال الدعوة إل فاصبروا وصابروا ورابطوا ف
لرِ (1) بآنِ ذِي الذِّكالْقُرص و} :ه تعالالنّاس لدرجة العجب الشديد، وقال ال بادئ الأمر كان غريباً عل
الَّذِين كفَروا ف عزة وشقَاقٍ (2) كم اهلَنَا من قَبلهِم من قَرنٍ فَنَادوا وت حين منَاصٍ (3) وعجِبوا ان
(5) ابجع ءَذَا لَشنَّ هداً ااحلَهاً وةَ اهلا لعج(4) ا ذَّابك راحذَا سونَ هرافْال قَالو منْهم نذِرم ماءهج

وانطَلَق الْمَ منْهم انِ امشُوا واصبِروا علَ آلهتم انَّ هذَا لَشَء يراد (6) ما سمعنَا بِهذَا ف الْملَّة اخرة انْ
مندَهع مذَابِ (8) اذُوقُوا عا يلَم لرِي بن ذِكشَكٍّ م ف مه لنَا بنين بم رالذِّك هلَيع نزِلا(7) ا قَاخْت ذَا اه

خَزائن رحمة ربكَ الْعزِيزِ الْوهابِ (9) ام لَهم ملْكُ السماواتِ وارضِ وما بينَهما فَلْيرتَقُوا ف اسبابِ (10)
مقَوو ودثَمتَادِ (12) وونُ ذُو اوعرفو ادعو نُوح مقَو ملَهقَب تذَّبابِ (11) كزحا نم ومزهكَ منَالا هندٌ مج
ء اوه نظُرا يمقَابِ (14) وع قفَح لسالر ذَّبك ا لن ك(13) ا ابزحكَ الَئوا ةيالا ابحصاو لُوط

صيحةً واحدَةً ما لَها من فَواقٍ (15) وقَالُوا ربنَا عجل لَّنَا قطَّنَا قَبل يوم الْحسابِ (16)} صدق اله العظيم
[ص].

اللهم عجل برحمتك وأهدهم برحمتك كيفما تشاء فلك الأمر رب من قبل ومن بعدُ وإل اله تُرجع الأمور،
اللهم إنّنا نستعجلك ف هدى عبادك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120822

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
22 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

05:05 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

الرد الثان من الإمام المهدي المرم إل فضيلة الشيخ أبو إبراهيم المحترم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل آخرهم وخاتم مسهم
إل الملأ الأعل الآخرين وف لين وفالأو ه عليه وآله وسلّم وجميع المؤمنين فال ّه صلمحمد رسول ال

يوم الدّين، أما بعد..

سلام اله عل أحبة قلب من أحباب رب الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور الذين
اكتفوا بحجة ربهم عليهم ف آياته المحمات ف القرآن العظيم فأقام اله الحجة عليهم هو؛ وإنما الإمام

نم مندَكع له قُل} :ه تعالم كتابه. تصديقاً لقول العباده من مح هم علة ربجفقط استنبط لهم ح المهدي
مدَاكلَه شَاء غَةُ فَلَوالةُ الْبجالْح لَّـهفَل ونَ ﴿١٤٨﴾ قُلصتَخْر ا نتُمنْ ااو الظَّن ونَ ان تَتَّبِعلَنَا ا وهفَتُخْرِج لْمع

اجمعين ﴿١٤٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وما ه حجة اله عليم البالغة يا أبا إبراهيم حت أدخل المعرضين عن حجة ربهم نار جهنم؟ وتجد الجواب
ف محم التاب ف قول اله تعال: {ومن خَفَّت موازِينُه فَاولَـٰئكَ الَّذِين خَسروا انفُسهم ف جهنَّم خَالدُونَ

﴿١٠٣﴾ تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ
﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ويا أبا إبراهيم، واله لو لم يتنزل عل العرب هذا القرآن العظيم فانظر ماذا كان سوف يقول العرب، وسوف
نجد الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {ان تَقُولُواْ انَّما انزِل الْتَاب علَ طَآئفَتَين من قَبلنَا وان

مبن رنَةٌ ميم باءكفَقَدْ ج منْهدَى مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُواْ لَو و(156) ا ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عك
وهدًى ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ

بِما كانُواْ يصدِفُونَ (157)} صدق اله العظيم [الأنعام].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120822
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120822
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ويا حبيب ف اله فضيلة الشيخ المحترم أبا إبراهيم هدان اله وإياك إل الصراط المستقيم، ويا رجل
ليست آية التصديق والهدى ف صورة ناصر محمد اليمان ولا ف صوته بل الهدى هو ف آيات اله

المحمات البينات الت نحاجم بها من محم القرآن العظيم، وليس الهدى ف رؤية صورت عل الواقع أو
ف سماع صوت ولو كان الهدى ف رؤية الصورة أو سماع الصوت إذاً لاهتدى كافة كفار قريش لرؤية

صورة محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ عل الواقع ولسماع صوته عل الواقع، ولن لم يهدِ
اله قلوب المعرضين عن التّفر ف آياته؛ بل شغلهم النّظر إل صورة النّب وسماع صوته دون أن يحضروا

حواسهم لفهم آيات ربهم ولذلك لم يهدِ اله قلوبهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ومنْهم من يستَمعونَ الَيكَ
افَانت تُسمع الصم ولَو كانُواْ لا يعقلُونَ (42) ومنهم من ينظُر الَيكَ افَانت تَهدِي الْعم ولَو كانُواْ لا يبصرونَ

(43) انَّ اله لا يظْلم النّاس شَيئاً ولَـن النّاس انفُسهم يظْلمونَ (44)} صدق اله العظيم [يونس].

وهذه فتوى من اله ف محم كتابه بأنّ ليس الهدى بمجرد النّظر إل صورة محمدٍ رسول اله أو سماع
صوته صلّ اله عليه وآله وسلّم عل الواقع الحقيق كون الذين لم يهتدوا كانوا فقط ينظرون إل صورته
هم ولذلك لم تبصر قلوبهم رؤية صورة النّبمنطقه بآيات رب رون فنهم لا يتفويستمعون رنين صوته ول
لَوو مالص عمتُس نتفَاكَ الَيونَ اعتَمسن يم منْهمو} :ه تعالالواقع ولا سماع صوته. تصديقاً لقول ال عل
مظْلي لا هنَّ الونَ (43) ارصبي انُواْ لاك لَوو مدِي الْعتَه نتفَاكَ الَيا نظُرن يم منهملُونَ (42) وقعي انُواْ لاك

النّاس شَيئاً ولَـن النّاس انفُسهم يظْلمونَ (44)} صدق اله العظيم [يونس].

ويا رجل، فذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فليس الهدى ف النّظر إل صورته أو سماع صوته
حت تجعل ذلك شرطاً لك علينا سماع صوت ورؤيت وجهاً لوجه؛ بل الحجة بين وبينك (قال اله وقال

رسوله)، وما عندي وح جديدٌ ولم يبعثن اله نبياً كما يظن الذي اتّبع طلبك من الأنصار وكان من الأنصار
من قبل الرسوخ ف علم البيان؛ بل وكاد أن يتّبع الإمام ناصر محمد اليمان اتّباعَ الأعم، فيف يا رجل
تقول للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّه نب اله! فهل قلت لم تنزلت عل الملائة بوح جديدٍ؟

ويا رجل، فلو سمعك أحد علماء الأمة تقول للإمام ناصر محمد اليمان نب اله إذاً لظن أنّّ ناصر محمد
علم البيان الحق ه يشهد وكافة الأنصار السابقين الأخيار الراسخين فوال ،هو من أفتاكم بأنه نب اليمان
للقرآن أن ما قط أفتيت أحداً من البشر أن نب أو رسول؛ بل من أئمة التاب وأعلم أئمة التاب بإذن من
علمن البيان الحق للقرآن بالتّفهيم من الرب إل القلب بالتفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم، ولا أقول لم

حدّثن قلب بل آتيم بما ألهمن اله به، فآتيم به من محم القرآن العظيم.

ولربما يود فضيلة الشيخ أبو إبراهيم أن يقاطعن فيقول: "حسبك حسبك يا ناصر محمد اليمان فذلك ما كنا
نبغ من وراء الإصرار عل الحوار وجهاً لوجه، وهو ل ننظر هل يلهمك اله سلطان العلم مباشرةً؟" ومن
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ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
رب ن طريقة التّفهيم إنّما يذكرن؛ وله الذي لا إله غيره لا أحفظ من القرآن عن ظهر قلب إلا قليلاوال

بسلطان العلم ف المسألة بلماتٍ من آية أتذكرها وأن قد مررت بها أو سمعت بها ف القرآن العظيم، ومن
ثم أقوم بالبحث عن وجودها كاملةً، وإنما رب يلهمن بإشارة إل الآية بلمة أو كلمتين أو أكثر ل أبحث
عنها كاملة ف القرآن، ومن ثم أقوم بالبحث عنها فأجدها، وإذا ه فعلا سلطانٌ مبين ملجم لأول الألباب.

وها أنا قد أفتيتُك بما تريد يا أبا إبراهيم المرم والمحترم، ويا أخ الريم واله ثم واله لو التقينا لتجدنّ أنّ
الحوار بالقلم الصامت عبر هذه الوسيلة كان رحمةً من اله فلا تقاطعن ولا أقاطعك ولا تعر مزاج ولا

أعر مزاجك وكل يتب رداً بل هدوء وطمأنينة وسينة، فما أجمله من حوار أخ الريم وما أيسرها من
وسيلة! فل عالم يدخل إل طاولة الحوار وهو ف داره بل سهولة وينادي زوجته أن تعمل له فنجان قهوة
أو شاي لينبهه حت لا يدركه النّوم أثناء القراءة ومن يتدبر ويتفر ف البيان الحق للذكر؛ فهل ما ينطق به

ناصر محمد اليمان مقنع للعقل والمنطق أم من الذين يتّبعون الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؟ فحت إذا
تدبر أولوا الألباب مثل فضيلة الشيخ الأنصاري الفاضل فمن ثم لا يجدون ف صدورهم حرجاً من الاعتراف
هم فه من قبله ومن بعده الموقنين بآيات ربشاكلته ممن هداهم ال ويسلّموا تسليماً، ومن كان عل بالحق
را شَجيموكَ فمحي َّتنُونَ حموي كَ لابرو ه عنهم: {فَلام كتابه القرآن العظيم أولئك من الذين قال المح

بينَهم ثُم لا يجِدُواْ فۤ انْفُسهِم حرجاً مما قَضيت ويسلِّمواْ تَسليماً} صدق اله العظيم [النساء:65].

ه عليه وآله وسلّم". ومن ثمال ّه صلمحمداً رسول ال ن هذه الآية تخصأبو إبراهيم أن يقول: "ول ما يودورب
ام إلالاحت الرسول ومن اتّبعه من الدعاة إل تخص وأقول: بل ه عليك الإمام ناصر محمد اليمان يرد

نعاتَّب نمنَا وة ايرصب َله عال َلو اعدا بِيلس ذِهه قُل} :ه تعاله القرآن العظيم. تصديقاً لقول الكتاب ال
وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108].

وما ه البصيرة الت يحاج النّاس بها محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ وتجد الجواب ف محم
التاب ف قول اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم

[الفرقان:52].

وبماذا يجاهدهم؟ والجواب تجده ف قول اله تعال: {وامرت انْ اكونَ من الْمسلمين (91) وانْ اتْلُو الْقُرآنَ
فَمن اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين (92)} صدق اله العظيم [النمل].

م من عند نفسه حتلهم بالح ه عليه وآله وسلّم‐ أن يأتال ّه ‐صله محمد رسول اله نبيولم يأمر ال
ۤجِدُواْ في لا ثُم منَهيب را شَجيموكَ فمحي َّتنُونَ حموي كَ لابرو فَلا} :ه تعالقول ال يسلموا تسليماً ف
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انْفُسهِم حرجاً مما قَضيت ويسلِّمواْ تَسليماً} صدق اله العظيم [النساء:65]؛ بل يأتيهم بحم اله فيما
اختلفوا فيه ف دينهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانِ احم بينَهم بِما انْزل اله و تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم انْ
نا ميرثنَّ كاو ضِ ذُنُوبِهِمعبِب مهيبصنْ يا هرِيدُ الا ينَّما لَما فَاعلَّونْ تَوكَ فَالَيا هال لنْزا اضِ معب ننُوكَ عفْتي

النّاس لَفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:49].

ويا حبيب ف اله أبو إبراهيم الريم، واله الذي لا إله غيره إنّ وسيلة الحوار هذه ه خير لم من حوار
المواجهة، ويا رجل بين وبينم (قال اله وقال رسوله) وما عندي غير ذلك كلمةٌ واحدةٌ، وأنتم مؤمنون

بتاب اله القرآن العظيم ومؤمنون بسنّة رسوله غير أنّم تفسرون القرآن من عند أنفسم، وكذلك الأحاديث
ف السنة النّبوية كذلك تؤمنون فالحق منها والباطل عندكم سواء عندكم سواء، وعل سبيل المثال أجدكم
تفتون المسلمين من عل المنابر ف أحد الخطب يوم الجمعة فتقولون إنّ محمداً رسول اله ‐صلّ اله

عليه وآله وسلّم‐ لا يجرؤ أن يشفع لابنته فاطمة وآل بيته بين يدي اله، وتأتون بالبرهان المبين فتقولون قال
محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئا، يا

لا أغن ه اعمل فإنه شيئا، يا عباس عم رسول العنك من ال لا أغن فإن ه اعملصفية عمة رسول ال
عنك من اله شيئا، لا يأتين النّاس يوم القيامة بأعمالهم وتأتون بأنسابم، واعلموا أنه لن يدخل أحدكم

الجنة بعمله، قالوا: ولا أنت يا رسول اله؟ قال: ولا أنا إلا أن يتغمدن اله برحمة منه وفضل] صدق محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

ومن ثم أجدكم يا أبا إبراهيم ف خطبة الجمعة الت بعدها تقولون حديثاً آخر يناقض هذا الحديث الحق بأنّ
محمداً رسول اله هو الوحيد من بين الأنبياء الذي يستطيع أن يتجرأ لشفاعة للأمم بين يدي اله وأجدكم

تقولون: [عن انَسِ بن مالكٍ قَال : حدَّثَنَا محمدٌ صلَّ اله علَيه وسلَّم قَال: ( اذَا كانَ يوم الْقيامة ماج النّاس
يلخَل نَّهفَا يماهرببِا ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولكَ فَيبر َللَنَا ا قُولُونَ اشْفَعفَي متُونَ آداضٍ فَيعب ف مهضعب
الرحمن فَياتُونَ ابراهيم فَيقُول لَست لَها ولَن علَيم بِموس فَانَّه كليم اله فَياتُونَ موس فَيقُول لَست لَها

هلَياللَّهم ع َّلدٍ صمحبِم ملَيع نَلا ولَه تلَس قُولفَي يستُونَ عافَي تُهملكو هال وحر نَّهفَا يسبِع ملَيع نَلو
دُهمحنَ فَاا نرضتَح  ابِه دُهمحدَ اامحم نلْهِميو ذَنُ لوفَي رب َلذِنُ عتَاسا فَانَا لَها قُولفَا تُونافَي لَّمسو
بِتلْكَ الْمحامدِ واخر لَه ساجِدًا فَيقُول يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ وسل تُعطَ واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا
ودعا ثُم لفْعفَا قنْطَلانٍ فَايما نم ةيرشَع ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما بر
تُشَفَّع اشْفَعطَ وتُع لسلَكَ و عمسي قُلكَ وسار فَعدُ ارمحا مي قَالاجِدًا فَيس لَه رخا دِ ثُمامحلْكَ الْمبِت دُهمحفَا
هخْرِجانٍ فَايما نم لَةدخَر وا ةذَر ثْقَالم قَلْبِه انَ فك نا منْهم خْرِجفَا قانْطَل قُولفَي تما تما با ري قُولفَا
فَانْطَلق فَافْعل ثُم اعود فَاحمدُه بِتلْكَ الْمحامدِ ثُم اخر لَه ساجِدًا فَيقُول يا محمدُ ارفَع راسكَ وقُل يسمع لَكَ

وسل تُعطَ واشْفَع تُشَفَّع فَاقُول يا رب امت امت فَيقُول انْطَلق فَاخْرِج من كانَ ف قَلْبِه ادنَ ادنَ ادنَ مثْقَالِ
[(لفْعفَا قنْطَلالنَّارِ فَا نم هخْرِجانٍ فَايما نلٍ مدخَر ةبح
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َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعاله ورسوله. تصديقاً لقول الال انتهت الرواية المفتراة عل
ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

.ضلالٍ مبين ه، ومن يدعو بذلك فدعاؤه فويا أبا إبراهيم، ألا وإنّ طلب الشفاعة من العبيد شركٌ بال
تصديقاً لقول اله تعال: {فلا تَدْعوا مع اله أحدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

ولن للأسف!! قال اله تعال: {ومن كانَ ف هذِه اعم فَهو ف الآخرة اعم واضل سبِيلا} صدق اله
العظيم [الإسراء:72].

فانظر لأصحاب عقيدة طلب شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود لا يزالون مشركين بربهم برغم أنهم
الَّذِين قَالو} :ه تعالته من خزنة جهنم. وقال اله ملائنار جهنم يصطرخون فيها ويدعون مع ال صاروا ف

ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ (49) قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ
قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ (50)} صدق اله العظيم [غافر].

رِينافْال اءعا دمتاب: {وم المح ضلالٍ؟ والجواب تجده ف أم ف ه عن دعائهم هل هو حقفانظر فتوى ال
ا ف ضَلٍ (50)} صدق اله العظيم، وبماذا دعوا؟ وتجد الجواب ف محم التاب: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ

لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ (49)} صدق اله العظيم [غافر].

أولئك من الذين خالفوا أمر ربهم ف الحياة الدنيا ويدعون مع ربهم عبيدَه المقربين ليشفعوا لهم عند ربهم
ونسوا أمر اله إليهم ف محم كتابه. قال اله تعال: {فََ تَدْعوا مع اله احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

ويا أبا إبراهيم، فهل ترى دعوة الإمام ناصر محمد اليمان دعوة إل الشرك باله وإل ضلالٍ مبين؟ فحم
بالحق من غير ظلم ل ولا عل عل بصيرة من ربك وليس من عند نفسك. وتاله يا أبا إبراهيم، لئن

استخدمت عقلك لتجده يتحيز إل جانب الإمام ناصر محمد اليمان فيقول لك عقلك: "يا أبا إبراهيم، إنّ هذا
اليمان يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم بعلم البيان الحق للقرآن، وعقلك عل ذلك من الشاهدين".

ويا أبا إبراهيم أعلم أنّك جئت موقعنا ولم ين يدخل عقلك شيئاً أنّه قد يون ناصر محمد اليمان هو
المهدي المنتظر، ولنك سوف تجد أنّ منطق ناصر محمد اليمان قد زلزل عقائد باطلة كانت لديك من قبل
وما ظننت أنّها سوف تفك عراها يوماً ما، ولنه الحق يا فضيلة الشيخ المرم والمحترم أبو إبراهيم فإذا

جاء الحق زهق الباطل ونسفه نسفاً.
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وخلاصة بيان هذا، فلا حوار لدينا من قبل الظهور إلا عبر هذه الوسيلة، ويستطيع أن يدخل إل طاولة
العالمين دفعةً واحدةً ف ف الحوار كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود وجميع الباحثين عن الحق

مانٍ واحدٍ، أم أنّ عندك مسجداً واسعاً يتسع لافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود وكافة الباحثين عن
الحق ف العالمين؟ أم إنّ طاولة الحوار من قبل الظهور المختارة بإذن اله ه من سوف تتسع للجميع من
غير سفرٍ ولا ترحالٍ؛ بل وكل ف داره من غير تعبٍ ولا خسارة ف أسفاره؛ بل ما عليه إلا أن يفتح الجهاز
فيتب كلمات بحث ( موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ) فإذا موقع الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان منتديات البشرى الإسلامية تظهر له ف الصفحة الأول ف السطر الأول بل يسرٍ وسهولة فقد يسر
اله عليم بنعمه، أفلا تونوا شاكرين؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخو المؤمنين الذليل عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120829

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
22 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

07:27 صباحــاً
ـــــــــــــــــــــــ

.. أحمد الوصاب الدكتور الذي جادل الأنصاري حبيب قلب المختصر إل الرد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمدٍ وآله وجميع المؤمنين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم
الدّين، أما بعد..

وقد بلغنا أنّه يوجد دكتور ينف أنّ إسرائيل من ذرية إبراهيم عليهم الصلاة والسلام، ونقتبس من برهان
:الدكتور ما يل

إقتباس

مـيز القرآنُ بل دِقّة بين ذُرية [ إبراهيم ] و ذرية [ إسرائيل ] ، بقوله تعال : ( و من ذُرية إبراهـيم و إسـرائيل ) مريم 58 ،
فذريةُ إبراهيم تختلف عن ذرية إسرائيل. و لو كان يعقوب هو إسرائيل، فهو حماً من ذرية إبراهيم لأنّه حفيده.

___________

وقد نف أنّ إسرائيل من ذرية إبراهيم بحجة قول اله تعال: {ومن ذُرية ابراهيم واسرائيل} [مريم:58] ، ولذلك قال الدكتور:
"فذريةُ إبراهيم تختلف عن ذرية إسرائيل. ولو كان يعقوب هو إسرائيل، فهو حماً من ذرية إبراهيم لأنّه حفيده".

{يلائرساو يماهربا ةين ذُرمو} :ه تعالومن ثم نقول: بل إن إسرائيل من ذرية إبراهيم عليهم الصلاة والسلام. تصديقاً لقول ال
هتيذُر نمو لقَب ننَا مدَيا هنُوحنَا ودَيه ك قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهوو } :ه تعالقول ال ذكر داوود وسليمان ف وكما ورد ف

داۇد وسلَيمانَ} صدق اله العظيم [الأنعام:84].

فهل قول اله تعال: {ومن ذُريته داۇد وسلَيمانَ} صدق اله العظيم، فهل ينف أنّ سليمان من ذرية داوود كون الدكتور استدل
بقول اله تعال: {ومن ذُرية ابراهيم واسرائيل} [مريم:58]؟

ومن ثم نقول له: كون إسرائيل من ذرية إبراهيم كما سليمان من ذرية داوود ف قول اله تعال: {ومن ذُريته داۇد وسلَيمانَ}
صدق اله العظيم، فذلك قول اله تعال: {ومن ذُرية ابراهيم واسرائيل} صدق اله العظيم. كون إسرائيل من ذرية إبراهيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120829
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120829
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صلّ اله عليهم وآلهم وأسلّم تسليماً.

وأقمنا عليك الحجة بالبيان المختصر نظراً لضيق الوقت ولدينا مزيدٌ للممترين بإذن اله العزيز الحميد.

.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
22 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

06:33 صباحــاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــــ
رد المهدي المنتظَر من محم الذِّكر إل صاحب الحجرِ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين ومن تبِعهم بإحسانٍ
إل يوم الدين، أما بعد..

نع مفَه مرِهبِذِك منَاهتَيا لب ۚ يهِنف نمو ضراو اتاومدَتِ السلَفَس مهاءوها قالْح علَوِ اتَّبو} :ه تعالقال ال
ذِكرِهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:71].

لا تضيع قيمة الحجر الت أراك تريد أن تثبت تقديس الحجر الأسود وتقبيله حت أيا صاحب الحجر، فإن
،واتبعتن عن هواك رضيت أراك إن اتّبعت ّلديك كونك تعتقد أنّها شظية من الحجر الأسود، ويا رجل إن

وإذا لم أفعل وعظّمت بيت اله ولم أجعل التعظيم حصرياً للحجر الأسود فهنا سوف تغضب من فلا
تتّبعن، فل همك حجرك! فاسمع فتوى المهدي المنتظَر الحق مقسماً باله الواحد القهار:

لا خير لك ف ذلك الحجر، فارم به ف البحر ليستيئس الشيطان من إضلالك بالحجر. ونأسف عل ردنا الذي
لن يعجبك كونه لم يتّبع هواك، وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا يتّبع الحق أهواءكم ما دمت حياً.

ويا رجل، تعال لنعلمم عن سر تميز لون الحجر الأسود كون نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام بحث
عن حجرٍ يختلف لونه عن حجارة البيت لتون نقطة علامة مميزة ل يبدأ من عندها الطواف بالبيت العتيق
وينته الطواف عند ذلك الحجر، وإنما جعلها علامةً فقط ف بيت اله المعظم ل يبدأ الطواف بمحاذاة تلك

النقطة وينته عند تلك النقطة ولن الطواف هو بالبيت العتيق وليس بالحجر الأسود. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولْيطَّوفُوا بِالْبيتِ الْعتيق (29)} صدق اله العظيم [الحج].
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ينفلطَّائل تيب رطَهئاً وشَي ِتُشْرِكْ ب ن لاتِ ايانَ البم يماهربنَا لااوذْ باو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
والْقَائمين والركع السجودِ} صدق اله العظيم [الحج:26].

وإنما الحجر الأسود علامة لبدء الطواف بالبيت المعظَّم فيبدأ من محاذاته وينته بمحاذاته ف كل طواف
وينته الطّواف بالبيت العتيق عند تلك النقطة أي عند نفس النقطة الت بدأ الطواف منها، ولذلك تم اختيار
حجر مميز اللون عن لون أحجار بيت اله المعظَّم، وإنما ذلك لتون علامةً لبدء الطواف، ولنّم جعلتم

منها أسطورة ما أنزل اله من سلطانٍ، وه حجر لا تضر ولا تنفع، أفلا تعقلون!

فاعذرن حبيب ف اله إن لم يعجبك رد الإمام المهدي، والحق أحق أن يتبع فارم شظية الحجر الت لديك
ف البحر واخلص من شركها باله خيراً لك، ولا تندم عل الثّناء الذي قلتَه ف الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان كونه لم يتّبع هواك؛ بل أنب إل ربك ليبصر قلبك بالحق من ربك فلن ينفعك حجرك؛ وقود النار بين
يدي اله الواحد القهار، فلا تأخذك العزة بالإثم حبيب ف اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
23 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

08:29 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

توصيةٌ من اله ف محم كتابه إل الدعاة ف سبيله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
ويا أحبت الأنصار، ارفقوا بضيف طاولة الحوار حبيب ف اله فضيلة الشيخ المحترم أبو إبراهيم المرادي

فذلك كنتم فهداكم اله من بعد التّدبر ف البيان الحق للذكر، ولا نزال ننهاكم عن الفظاظة ف الحوار
والدعوة إل اله إن كنتم تحبون اله وتحرصون عل تحقيق رضوان نفسه عل عباده، فأطيعوا أمر اله

إليم وإل كافة الدعاة إل سبيل ربهم، فماذا أمرهم اله به؟ ونترك الجواب من الرب ف محم التاب قال
نبِم لَمعا وكَ هبنَّ را نسحا ه بِالَّت مادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالال

ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} [النحل:125].

(33) و ينملسالْم نم نَّنا قَالا وحالص لمعو هال َلا اعن دمم قَو نسحا نمو} :ه تعالوقال ال
تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم (34) وما يلَقَّاها

وه نَّها هذْ بِالتَعغٌ فَاسطَانِ نَزالشَّي نغَنَّكَ منزا يما(35) و يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا
السميع الْعليم (36)} صدق اله العظيم [فصلت].

وإنما تجدونن أحياناً فظّاً غليظَ القلب ف الردود عل شياطين البشر كون أعلم أنّهم لم يأتوا ليبحثوا عن
م فم أحبه الأنصار، فال ف تونوا من الشاكرين أحب؛ بل جاءوا ليصدّوا عنه صدوداً كبيراً، فالحق

اله.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=120902

الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
23 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

08:29 صباحــاً
ــــــــــــــــــــــ

وءةالس لا عورة للمرأة أمام المرأة إلا عورت
ولا عورة للرجل أمام الرجل إلا عورت السوءة وما جاورها ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله صلّ اله عليهم وآلهم وجميع المؤمنين، أما بعد..

وماذا دهاكم يا معشر الأنصار! فلا أعلم أنّ شعر المرأة وصدرها ونهديها عورة أمام المرأة كونها لا توجد
فتنةٌ بين النساء، فلن تجدوا قطُّ أنّ امرأةً شغفها حباً جمال امرأة فوقعت ف غرامها! وكذلك الرجل أمام
الرجل لا عورة إلا عورت السوءتين القُبل والدُّبر وما جاورهما، فلا تجعلوا للنّاس حجةً علينا بما لم نقله

أحبت ف اله.

وما قطُّ أخطأ الأواب ف فهمه للبيان الحق للقرآن إلا ف هذه النقطة فلا حرج عليه ولا تثريب، وأشهد أنّ
الأواب من فطاحلة علماء الإمام المهدي، وسوف يون من ضمن المرجعيات المعتمد عليها من بعد

الظهور، ومن التلاميذ الأذكياء من طلاب العلم ف مدرسة الإمام المهدي العالمية، ولن تجدوه يتسرع من
بعد اليوم ف أي فتوى وسوف يون أشدّ حذراً، ولذلك لا تحسبوا عليه هذه النقطة شيئاً، ونعم الرجل ابن

إبراهيم الثابت عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=121648

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 12 ‐ 1434 هـ
31 ‐ 10 ‐ 2013 مـ

04:04 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

عاجل عاجل عاجل... من الإمام المهدي إل الشعب اليمان وإل كل مسلم ف العالم ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول

اله وجميع المؤمنين التابعين للحق ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الحوثيين والسلفيين ف اليمن، فتعالوا لنعلمم بهذه القصة
الحق حدثت ف عهد النَّب صلّ اله عليه وآله وسلّم، وإل القصة:

كان من الصحابة من يعتف ف المسجد، وكان منهم من يتّخذ من دون المصلين حجاباً مستوراً ف زاوية
المسجد، وذات يوم جاءت إليه زوجته؛ أحضرت لزوجها الطعام وهو معتف بالمسجد، فباشرها وراء

الحجاب، فأنزل اله قوله تعال: {و تُباشروهن وانتُم عاكفُونَ ف الْمساجِدِ ۗ تلْكَ حدُود اللَّـه فََ تَقْربوها ۗ
كذَٰلكَ يبين اللَّـه آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٨٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظروا لقول اله تعال: {تلْكَ حدُود اله فََ تَقْربوها} صدق اله العظيم، فها أنتم ترون ف محم كتاب اله
القرآن العظيم أنّ من باشر زوجته وراء حجاب الاعتاف فهل عليه إثم؟ فتجدون الجواب ف محم التاب
نيبكَ يذَٰلا ۗ كوهبتَقْر ََف اللَّـه دُودلْكَ حاجِدِ ۗ تسالْم فُونَ فاكع نتُماو نوهراشتُب و} :ه تعالقول ال ف

اللَّـه آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ ﴿١٨٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظروا لقول اله تعال: {تلْكَ حدُود اله فََ تَقْربوها} صدق اله العظيم، فبرغم أنّ الزوجة تحل لزوجها أن
يباشرها إلا ف بيوت اله فهنا حرمها اله عليه أن يباشرها ف بيت اله، فما بالك يا عبد الملك الحوث بإثم
من يهدم بيت اله عل رؤوس المصلين ويسفك دماءهم ف بيت اله المعظم؟ فقد تعدّى حدود اله وارتب

جريمةً كبرى، فمن الذي أفت الحوثيين والقاعدة أن يفعلوا ذلك فإنّه لمن المجرمين.
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وربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "وما دخل تنظيم القاعدة ف هذه القضية؟". ومن ثم نرد عليه
بالحق وأقول: لا بد أن نون منصفين بالحق فلا ننس أن أحد الانتحاريين ف تنظيم القاعدة فجر نفسه عند

باب أحد مساجد الحوثيين فذلك ه جريمة كبرى، وعل كل حالٍ فإن جريمة الذين ضربوا جامع
الوادع بالقذائف الصاروخية بمنطقة صعدة ف دماج وقتلوا فريقاً من المصلين وجرحوا آخرين قد تعدّوا

حدود اله وظلموا أنفسهم ظلماً كبيراً.

ويا معشر الشيعة والسنة لا تتّبعوا علماءكم اتِّباعَ الأعم كون من علماء السنة والشيعة من يقولون عل اله
ما لا يعلمون، فلا تتّبعوا علماءكم اتِّباع الأعم ف أي فتوى يا معشر الشيعة والسنة ما لم يأتم بالبرهان

.ه ومن سنّة رسوله الحقم كتاب الم من محم فيستنبطه لالمبين من رب
ويا ويل من أفت بهدم بيوت اله عل رؤوس المصلين فقد ارتب جرماً كبيراً ف حق نفسه وف حق أمته
وأضل نفسه وأضل أمته، فاتّقوا اله يا معشر الحوثيين والسلفيين! فمن أحل للمؤمنين أن يقتلوا بعضهم

بعضاً فإن عليه لعنة اله وملائته والنّاس أجمعين.

ولا أعلم هل الشيخ عبد الملك الحوث يعلم أنّ فريقاً من أنصاره سوف يهدمون بيت اله عل رؤوس
المصلين من السلفيين بجامع الشيخ مقبل الوادع بمحافظة صعده بمنطقة دماج؟ ومن أفتاهم بتحليل سفك

الدماء ف بيوت اله برغم أنّ سفكَ دماء مسلم بغير حق أعظم عند اله من هدم العبة؟ فأين تذهبون من
بأس من اله شديدٍ؟ فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل القرآن المجيد حت نهديم به إل صراط العزيز الحميد

ونحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم.

وعل كل حالٍ، لا يجوز لم يا معشر السلفيين أن تردوا بالمثل فتهدموا بيوت اله عل المصلين حت لا
تَقْفَر بيوت اله من المصلين خشية القتل، ولا يجوز للمسلم أن يسفك دم مسلم ف البر والبحر وف كل بقاع
الون وفضائه، فمن يجركم من عذابٍ أليم؟ فاتقوا اله وأطيعون لعلم تهتدون وذروا الفساد ف الأرض

وكونوا مصلحين ف الأرض ولا تونوا من المفسدين.
فمن أفت بقتل مسلم بحجة ضلاله أو بقتل كافرٍ بحجة كفره فإن عليه لعنة اله وملائته والناس أجمعين.

وكذلك الذين يقطعون خطوط الهرباء ف مأرب أو ف منطقة نهم صنعاء فأولئك من المفسدين ف الأرض
يقام عليهم الحدّ ف شرع اله كون من سع إل تخريب مصالح المسلمين ف سبيل تحقيق مصلحته

الخاصة فهو من المفسدين ف الأرض تقطّع أيديهم وأرجلهم من خلافٍ أو ينْفَوا من الأرض، وكذلك الذين
يقطعون السبيل من أجل تحقيق مصالحهم الخاصة فذلك من المفسدين ف الأرض تقطع أيديهم وأرجلهم
من خلافٍ أو ينْفَوا من الأرض إل السجون إل حين حت يتوبوا عن ذلك، فاتقوا اله يا معشر المسلمين
وهلموا للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لعلم ترشدون، وإن أبيتم فالحم له وله الأمر من قبل ومن
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بعد وهو أسرع الحاسبين.

حسب اله لا إله إلا هو عليه توكلت وهو رب العرش العظيم لا قوة إلا باله العل العظيم، إنّا له وإنا إليه
راجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 01 ‐ 1435 هـ
04 ‐ 11 ‐ 2013 مـ

06:32 صبـاحاً

[URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122186"][ لمتابعة رابط المشاركة
URL]/][ الأصلية للبيان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122186

ــــــــــــــــــــــ
من الإمام المهدي إل رشيد المغرب وقبيله ومن كان عل شاكلتهم من المرتدّين عن دين الإسلام؛

الدين الحق عند اله ف كل زمانٍ ومانٍ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافّة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصارهم
،مللأم العلم عصر الحوار من قبل الظهور، منهم معالم المنتظر السابقين الأخيار ف وأنصار المهدي
تاب من أولال رين فرين المتفعند البشر؛ المتدب قدْرٍ رفيع ه، وأصحابوأسرجةٌ لمنابرِ بيوتِ ال

الألباب من خيار الدّواب، وعلماء ومفتو الدّيار بمحم الذكر.. صلوات رب عليهم وآلهم ومن تبِع نهجهم
واتّبع رقَيهم، أما بعد..

أيا رشيد المغرب المرتدُّ وأبوه عن دين اله الحق واتّخذتم له ولداً من عند أنفسم! لقد جئتم شيئاً إداً تاد
السماوات أن يتفطرن فوق رؤوسم من قولم وتنشق الأرض فتبتلعم أو تخر عليم الجبال هدّاً بسبب

ادعائم الباطل بقولم اتّخذ الرحمن ولداً! وما ينبغ للرحمن الأحد أن يتخذ صاحبةً ولا ولداً؛ بل إن كل ما
ف السماوات والأرض إلا آت الرحمن عبداً له العزيز الحميد، فاتّق اله يا رشيد، اتّق اله ذا العذاب

الشديد، واستجب لدعوة الاحتام إل القرآن المجيد لنهديم به إل صراط العزيز الحميد.

ولا يزال الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ينتظر تحدي رشيد المغرب بتنزيل يوتيوب قصير يعلن فيه
ياً شخصية ذي القرنين؛ عن رشيدُ المغرب التّحدي للإمام ناصر محمد اليمان أن يثبت من التاب حصر
اسمه واسم أبيه وجده وحصرياً من القرآن العظيم، وإثبات حقيقة يأجوج ومأجوج، وإثبات أرضهم ذات
المشرقين، وإثبات سدّ ذي القرنين، فإن لم أستطع أن أخرس لسانك بمنطق القرآن العظيم وأهيمن عليك
وعل أمثالك بسلطان علم التاب وأعلّمم ما لم تونوا تعلمون فإن لم أفعل فلست الإمام المهدي فونوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122186
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122186
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وانتهت السنة التاسعة بغروب شمس الأحد ف ،ذلك من الشاهدين. فلم أقل بعدُ من بيان القرآن إلا قليلا عل
السوف الشمس الذي اجتمعت به الشمس وقد هو هلال ف بداية السنة العاشرة فلياً؛ آية متررة

ونوا تعلمون، وجأرنا إلالعالمين مجيب الدعاء، وقد علمنا ما لم ت ه ربرين، والحمد لللناظرين والمتف
اله وتضرعنا إليه حرصاً عل هدفنا ومنته أملنا وغاية مرادنا تحقيق رضوان نفس اله الرب سبحانه

وتعال عما يشركون علواً كبيراً. ونعم فلم أخبركم بشء عل الإطلاق عن الحدث المقدر ف يوم كسوف
:مة من عدم الإعلان هوالح ،الشمس المنقض

ألا واله لو أخبرتم قبل ذلك ثم جأر المهدي المنتظَر والأنصار عبيد النّعيم الأعظم إل ربهم أن يؤخِّر
تاب إلال ام إلالعذاب عن المعرضين عن دعوة الاحت وأخَّر استجاب الرب العذاب عن المسلمين ثم

حين؛ لما زاد البقر الت لا تتفر إلا إناراً وكفراً.

وقد أشهدنا عل ذلك ثلاثة من الأنصار المرمين وأحدهم أنث الذين اطّلعوا عل تضرع وبائ بين يدي
نة التاسعة وأن يؤخِّر العذاب إلم نهاية السيوم ميلاد هلال محر أن يرحم المسلمين وأن لا يعذبهم ف رب

حين حت يتبين للمؤمنين أن الإمام المهدي الحق من ربهم، والثلاثة عل ذلك من الشاهدين وهم درع الإمام
المهدي وأبوه وأمه وهم عل ذلك من الشاهدين كون السنة التاسعة خُتمت بسوفٍ شمس عرب، ألا واله
لو أخبرناكم من قبل بما سوف يحدث ف يوم الأحد وأمرت الأنصار ونفس أن نجأر إل الرب سوياً لتأخير
ما كان سوف يحدث فإنّ رحمة اله لن تزيد البقر الت لا تتفر إلا إناراً وكفراً فيقولون: "لماذا لا يعذبنا اله
كما وعدتنا؟". ولن الحمد له لم نعدكم بشء ف يوم الأحد عل الإطلاق والتزمت بالأمر ف محم كتاب

اله: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا} صدق اله العظيم [الجن:25].

برغم أنّ قلوب الأنصار كان فيها إلهام بحدثٍ ما ف كسوف شمس الأحد نهاية السنة التّاسعة، ومنهم من
سر بهذا الحدث لمن يشاء، ومنهم من جهر به من عند نفسه، ولم نفتهم بذلك وغفر اله لأحبت ف اله

جميعاً، فاحرصوا عل تحقيق هدفم السام العظيم ف نفس اله إن كنتم تعبدون رضوان نفس اله غايةً،
فاعلموا أنّ اله يرض لعباده الشر فاسعوا لتحقيق هدى الأمة ما استطعتم، وتمنّوا لهم الرحمة وهدى

الحسنة ولا تتمنّوا لهم سيئة العذاب كما يستعجلون عل أنفسهم لونهم لا يعقلون أي الذين يستعجلون سيئة
العذاب من قبل حسنة الهدى، والحمد له رب العالمين.

وإنما علمنا ما لم تونوا تعلمون، وتضرعنا إل الرب مجري السحاب ومنزل التاب فأجاب؛ إنّ اله لا
يخلف الميعاد، وإنّما كان مقدراً عذاب دون كسف الدخان المبين يصيب اله به من يشاء من الافرين

والمؤمنين الغافلين بين الحين والآخر لعلهم يرجعون. تصديقاً لقول اله تعال: {وان يروا كسفًا من السماء
منْهع غْنلا ي موقُونَ (45) يعصي يهالَّذِي ف مهمولاقُوا يي َّتح مه(44) فَذَر ومكرم ابحقُولُوا سطًا ياقس
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بِراصونَ (47) ولَمعلا ي مهثَركا نَلكَ وونَ ذَلا دذَابوا عظَلَم لَّذِيننَّ لاونَ (46) ورنصي ملا ها وىشَي مدُهيك
لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا وسبح بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم (48) ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم (49)} صدق اله

العظيم [الطور].

وكان ذلك بسبب إعراضهم عن آيات ربهم الت نذكرهم بها برغم أنّهم بها مؤمنون فأعرضوا فغضب اله
نمونَ (21) وجِعري ملَّهرِ لَعبكذَابِ اونَ الْعد َندذَابِ االْع نم ملَنُذِيقَنَّهو} :ه تعالتابه. تصديقاً لقول الل
اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ ربه ثُم اعرض عنْها ۚ انَّا من الْمجرِمين منتَقمونَ (22)} صدق اله العظيم [السجدة].

ويا معشر علماء المسلمين وطلاب العلم الذين تفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون،
أجيبوا داع اله للاحتام إل كتابه القرآن العظيم، وما علينا إلا أن نعلِّمم مما علّمن رب بالتّفهيم

فأستنبط لم الحم الحق من محم التاب، ولن نأتيم بحرفٍ جديدٍ غير ما انزل عل محمدٍ رسول اله
خاتم الأنبياء وخاتم المرسلين إل الإنس والجن، فاتّقوا اله وأطيعوا من جعله اله للناس إماماً عليماً
يدعوكم إل صراط مستقيم، فلم نقل بعد من العلم إلا معشار التاب أي عشره 10% كون ساداتم

وكبرائم لم يجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله! فم يستحق عذاب اله المجرمون المعرضون عن دعوة
الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وسوف ينتقم اله منهم إن لم يتوبوا وينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم،
ومنهم من يصدُّ عن البيان للقرآن المجيد صدوداً شديداً ويأب اله العزيز الحميد إلا أن يتم نوره ولو كره
المجرمون ظهوره، فقد أوتينا فرصةً للتبليغ فشدّوا الأزر للتبليغ بل حيلة ووسيلة ما استطعتم يا معشر
الأنصار السابقين الأخيار، فواله الذي لا إله غيره إنّ سعيدٌ جداً من بعد غروب شمس الأحد والحمد له
رب العالمين، ولا نقصد أنه جاء ميعاد مرور كوكب العذاب بل عذاب دون ذلك ولن أكثركم لا يعلمون.

تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ للَّذِين ظَلَموا عذَابا دونَ ذَلكَ ولَن اكثَرهم لا يعلَمونَ (47) واصبِر لحم ربكَ
فَانَّكَ بِاعيننَا وسبح بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم (48) ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم (49)} صدق اله العظيم

[الطور].

وعل كل حال يا دكتور أو يا أستاذ رشيد المغرب، قابل التّحدي بالتّحدي وأجِب طلب اليوتيوب القصير
بلماتِ التّحدي ف خطابِ صوتٍ وصورة حية، وسوف ترى بإذن اله أنَّ الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان حقاَ قد جعله اله أهلا للتحدي بالحق من غير تبرٍ ولا غرورٍ ولا كذبٍ وزورٍ.

شديدة مقربة م صار علبعد، وأشهد أنّ من ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار لم تصيبوا الهدف بدقة
جداً من الهدف، فم أحمدُ اله عل هؤلاء الأنصار المتنافسين ف البحث عن سلطان العلم، ونعم فلا يلُم
بعضم بعضاً فقد أذنت لم بالتنافس الشديد والبحث ف القرآن المجيد عمن يون نب اله ذو القرنين

صلّ اله عليه وآله وأبيه وجده وأسلّم تسليماً، كون إمامم من ورائم لن يتركم تُضلّون أنفسم أو تُضلّوا
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قرآنه وبيانه، واعلموا إن هذا الأمر اختياري البحث ف م ولا إثم، فليستمر الأنصار فم ولا تثريب عليتأم
وليس أمر جبري؛ بل لمن يشاء منم، فأنتم تعلمون لم استفدتُم ف بحثم وكم تفقّهتُم كثيراً، فف غضون
ه علماً وهدًى إلروا فيها من قبل فتدبرتم وزادكم التُم تعلمون أموراً كنتم تجهلونها وأخرى لم تتفرص أيام

هداكم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 01 ‐ 1435 هـ
05 ‐ 11 ‐ 2013 مـ

06:46 صبـاحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122291

ـــــــــــــــــــــــ
{ يملع لْمذِي ع لك قفَوو ن نَّشَاءاتٍ مجرد فَعنَر }

وأعلم علماء الإنس والجن فضل اله عليم ورحمته من كان معلِّمه اله العزيز الحيم لنعلّمم ما لم تونوا
تعلمون وإنّا لصادقون ..

رمين وجميع المؤمنين فه ورسله وآلهم المكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

الحمد له عل السلامة يا معشر المؤمنين والأنصار أجمعين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام
علينا وعل عباد اله الصالحين، ويا أحبت ف حب رب الأنصار المرمين، لا تظنّوا إن لم ينزل رشيد

المغرب يوتيوب التحدي أننا لن نبين لم شخصية ذي القرنين؛ بل سوف نبينه ف قدره المقدور عما قريبٍ،
وعل كل لسوف نسهل عليم البحث عن شخصية ذي القرنين، وأقول:

:ه تعالقول ال ه إسماعيل فال إنّه من ذرية صادق الوعد نب
{{{ واذْكر ف الْتَابِ اسماعيل انَّه كانَ صادِق الْوعدِ وكانَ رسو نَّبِيا }}} صدق اله العظيم [مريم:54].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "أيها الإمام العليم، وما يقصد اله بوصفه لنب اله إسماعيل بالذات أنه
صادق الوعد بين الأنبياء، أليس كل الأنبياء صادقين ف وعودهم؟ فلماذا تفرد نب اله إسماعيل بهذا

الوصف؟". ومن ثم يجيب عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كونه وعد أباه بالصبر
عل البلاء المبين الذي ابتل اله به نبيه إبراهيم وإسماعيل ف قول اله تعال: {فَلَما بلَغَ معه السع قَال يا

نم اللَّـه ن شَاءا تَجِدُنس رما تُوم لتِ افْعبا اي ىٰ قَالاذَا تَرم كَ فَانظُرحذْبا ِّنا نَامالْم ىٰ فرا ِّنا َنب
الصابِرِين ﴿١٠٢﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فذلم وعد نب اله إسماعيل لأبيه بالصبر عل الذبح بشفرة السين: {قَال يا ابتِ افْعل ما تُومر ستَجِدُن ان
شَاء اللَّـه من الصابِرِين} صدق اله العظيم، فصدق ف وعده لأبيه بالصبر وتسليم عنقه للذبح ولم يخلف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122291
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وعده لأبيه؛ بل سلَّم إليه عنقه للذبح. وقال اله تعال: {فَلَما اسلَما وتَلَّه للْجبِين ﴿١٠٣﴾ ونَادينَاه ان يا
﴾١٠٦﴿ بِينالْم ءَالْب وـٰذَا لَهنَّ ه١٠٥﴾ ا﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلنَّا كا ايوالر دَّقْت١٠٤﴾ قَدْ ص﴿ يماهربا
وفَدَينَاه بِذِبح عظيم ﴿١٠٧﴾ وتَركنَا علَيه ف اخرِين ﴿١٠٨﴾ سَم علَ ابراهيم ﴿١٠٩﴾ كذَٰلكَ نَجزِي

الْمحسنين ﴿١١٠﴾ انَّه من عبادِنَا الْمومنين ﴿١١١﴾ وبشَّرنَاه بِاسحاق نَبِيا من الصالحين ﴿١١٢﴾ وباركنَا
علَيه وعلَ اسحاق ومن ذُريتهِما محسن وظَالم لِّنَفْسه مبِين ﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

{﴾١٠٧﴿ يمظع حبِذِب نَاهفَدَي١٠٦﴾ و﴿ بِينالْم ءَالْب وـٰذَا لَهنَّ ها} :م كتابهمح ه ففانظروا لشهادة ال
صدق اله العظيم، ذلم نب اله إسماعيل صادق الوعد، فلم يخلف وعده لأبيه برغم أنّ ف الأمر موتاً بشفرة
السين، ولنه أوف بوعده لأبيه: {قَال يا ابتِ افْعل ما تُومر ستَجِدُن ان شَاء اللَّـه من الصابِرِين} صدق اله
نَاهفَدَي١٠٦﴾ و﴿ بِينالْم ءَالْب وـٰذَا لَهنَّ ها} :ه تعالتصديقاً لقول ال .عظيم ه بذبحفداه رب العظيم، ومن ثم

بِذِبح عظيم ﴿١٠٧﴾ وتَركنَا علَيه ف اخرِين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

وقال اله تعال: {وباركنَا علَيه وعلَ اسحاق ومن ذُريتهِما محسن وظَالم لِّنَفْسه مبِين ﴿١١٣﴾} صدق اله
العظيم [الصافات].

ف هرجا نَاهآتَيو تَابْالةَ ووالنُّب هتيذُر لْنَا فعجه إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {وعن نبي ه تعالوقال ال
الدُّنْيا وانَّه ف اخرة لَمن الصالحين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ويقصد اله بقوله تعال: {وجعلْنَا ف ذُريته النُّبوةَ والْتَاب} أي الأنبياء الذين يؤتيهم اله الحم والنّبوة،
والأنبياء رسل التاب، ألا وإنّ نب اله ذا القرنين هو من ذرية إسماعيل بن إبراهيم عليهم الصلاة والسلام،

ولا تعتمدوا عل الأصفار بين القوسين إنّما ذلك مجرد رمزٍ فلا تتيهوا بسبب أربعة أصفارٍ، فواله لم أحسبها
حين كتبتها، وإنّما كانت مجرد فراغ أصفار بين قوسين لمجهولٍ ولا سلطان لم عل إمامم كون لم أفتم
أنّ الأصفار بين القوسين تعن عدد أحرف اسم شخصٍ ما، أحبت ف اله فلا تتّبعوا الظن من عند أنفسم
أنّ الإمام المهدي يقصد بالأصفار عدد أحرف اسم شخصٍ، وعليه فهذا البيان جعلناه تيسيراً للباحثين عن
الحق لعلهم يعلمون من ذات أنفسهم من هو ذو القرنين كون أرى كثيراً من الباحثين تاهوا ف ذرية نب اله
إسحاق وليس ذو القرنين من ذرية نب اله إسحاق عليه الصلاة والسلام؛ بل من ذرية صادق الوعد نب اله
{﴾١١٣﴿ بِينم هلِّنَفْس مظَالو نسحا مهِمتين ذُرمو اقحسا َلعو هلَينَا عكاربو} :ه تعالإسماعيل. وقال ال
صدق اله العظيم [الصافات]، ويقصد أنّه بارك عل نب اله إسماعيل وإسحاق وبارك ف ذرية إسماعيل

وذرية إسحاق.

وكذلك يا أحبت ف اله أفتيم بالحق أنّ ذا القرنين من ضمن الثمانية والعشرين المذكورين ف البيان من
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قبل فلا تناقض لدينا ف البيان، ونعوذ باله أن نون من الجاهلين من الذين يفتون النّاس بما لا يعلمون أنّه
الحق من ربهم؛ بل أنطق بالعلم بسلطانٍ ملجم من محم القرآن العظيم بإذن اله العزيز العليم، ولن نزيدكم

نه من ضمن العدد الثمانية والعشرين، ولا تثريب ولا حساب علالبيان المنتظَر ول إلا باسمه فقط ف
الأنصار المرمين ف البحث ف التاب عن شخصية ذي القرنين كون تلك البحوث للأنصار ليست فتوى

منهم للعالمين؛ بل مجرد تدريبٍ ف البحث عن الحق ف التاب بين يدي الإمام المهدي، فمن ورائهم إمامهم
ومعلمهم الإمام المهدي ربان السفينة ولن يتركهم يغرقون بإذن اله فلا يضلّون أنفسهم ولا يضلّون أمتَهم،

فنحن معهم بإذن اله نقوم اعوجاجهم.

ويا أحبت ف اله، تجادلوا من غير عصبية ولا غضبٍ؛ بل بل هدوء وسينة؛ بل سوف تستفيدون من
بحثم وتستفيدون من بحث بعضم بعضاً، ومن ثم يتم اله نوركم ببيان الإمام المهدي فضل اله ورحمته

منير الصراط المستقيم، وسراج به إل هم اليهدي عليم م إمامونوا من الشاكرين، فبين أيديم فعلي
للإنس والجِنَّة أجمعين، ورحمةٌ للعالمين إلا من أب رحمةَ ربه، فالحم له وهو أسرع الحاسبين.

رار الأسماء لأشخاصٍ متعددين فالَهم من ته، إنّ كثيراً من الباحثين العلماء لم يأخذوا بال ف ويا أحبت
قصص القرآن العظيم، وإنّما نب اله يحي لم يجعل اله له من قبل سميا ف التاب، وأما آخرون فقد جعل
اله لبعضٍ منهم سمياً ف التاب سواء كان نبياً أو من أئمة التاب، وعل سبيل المثال قول اله تعال أنه
اصطف (آل عمران) فمن يقصد بـ (آل عمران)؟ فهل يقصد عمران ابن يعقوب أبا مريم وذريته؟ والجواب:
نسبون إلم إن اعتقدتم أنّ آل عمران يّوإنما عمران أبو مريم ليس إلا من ضمن آل عمران لأن ،كلا ورب

عمران أب مريم فإن فعلتم فقد أخرجتم نب اله زكريا وابنه يحي ‐ عليهم الصلاة والسلام ‐ من آل
عمران. والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن هو عمران المقصود؟ والجواب: إنّه رجل من الصالحين من أئمة

التاب المرمين، وهو جدُّ آل يعقوب، ولنه أرفع درجة من ابنه الصالح يعقوب كون عمران من أئمة
التاب المصطفين المرمين من ذرية إسرائيل، وقد علمتم من قبل أنّ نب اله إسرائيل هو نفسه يعقوب بن
إسحاق ومن ذرية إسرائيل الإمام عمران عليه الصلاة والسلام وهو من أئمة بن إسرائيل. تصديقاً لقول اله
منْهلْنَا معج٢٣﴾ و﴿ يلائرسا ندًى لِّبه لْنَاهعجو هن لِّقَائم ةيرم ن فَت ََف تَابْال وسنَا ملَقَدْ آتَيو} :تعال

ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا وكانُوا بِآياتنَا يوقنُونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

ومن أئمة التاب المصطفين من ذرية بن إسرائيل الإمام عمران عليه الصلاة والسلام، ولذلك نسب اله آل
يعقوب إل جدّهم الإمام عمران وآل يعقوب ذريته، ويسمون ف التاب آل عمران، وف ذرية الإمام عمران
أنبياء ومنهم زكريا بن يعقوب بن عمران وولده نب اله يحي بن زكريا بن يعقوب بن عمران، وكذلك هارون

بن عمران بن يعقوب بن عمران، ومنهم المسيح عيس ابن مريم بنت عمران بن يعقوب بن عمران، وإنما
أردنا أن نضرب لم عل ذلك مثلا وسبق بيان الإمام المهدي بشء من العلم ف بيان هذه النقطة حول جدّ
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ويوجد بين الأنصار من هو عل (أبو محمد الأنصاري العرب) مرمين ذلآل يعقوب بيانُ أحدِ الأنصار الم
شاكلته ف بسطة العلم، وهم الآن ف تنافسٍ شديدٍ للمزيد من بسطة العلم أيهم الأعلم بالتاب، وفوق كل ذي
علم عليم، فاستمروا ومن ورائم أعلمم وأعلم علماء الإنس والجِنَّة أجمعين صاحب الفتوى الحق من غير

.ناصر محمد اليمان تاب والقول الصواب الإمام المهديم صاحب علم البرٍ ولا غرورٍ ذلت

وقد وجدت أبا محمدٍ نبهم لهذه النقطة، ولن عمران ليس هو ذو القرنين يا حبيب ف اله أبو محمد إن
كنت تقصد ذلك، كون ذي القرنين ليس من ذرية نب اله إسحاق؛ بل من ذرية صادق الوعد نب اله

إسماعيل، ومن ذرية نب اله إسماعيل العرب، وذو القرنين ومحمد رسول اله وأئمة التاب الأحد عشر
المصطفون الأخيار من آل البيت وخاتمهم وخاتم خلفاء اله أجمعين الذي يفتخر به محمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أنه من آل بيته فقال عليه الصلاة والسلام: [ منّا الذي يصل عيس بن مريم

خلفه ] صدق عليه الصلاة والسلام.

وذلم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذين تجهلون قدره ولا تحيطون بسره؛ إمام أئمة التاب بشل
عام ف الإنس والجن ‐ صلّ اله عليهم جميعاً وأسلم تسليماً ‐ ولن أكثر الناس لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 01 ‐ 1435 هـ
09 ‐ 11 ‐ 2013 مـ

08:02 صبـاحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122843

ــــــــــــــــــــــ
من الإمام المهدي إل المفسدين ف الأرض ولا يصلحون ف أرض اليمن ..

تاب والتّابعين من أولمة والكافة الرسل وأنبياء الح ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الألباب من خيار الدّواب ف كل زمانٍ ومانٍ ف الأولين وف الآخرين إل يوم الدين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت ف اله الذين أوشوا أن يصبحوا من الراسخين ف علم التاب
هاتوا آيردَّبيكٌ لاربكَ ملَيا لْنَاهنْزا تَابك} :ه تعالتاب، تصديقاً لقول الال ر فمن كثرة التّدبر والتف

وليتَذَكر اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم [ص:29].

وأراكم قد اكتسبتم دروساً ف طريقة البيان الحق للقرآن وهو: الفحص الشديد لما توصلتم إليه؛ هل تناقضه
أي آية ف القرآن؟

س علتفون بقناعتهم لإحدى الآيات ومن ثم يؤسة؛ بل يأهمي لها المفسرون أي لقن هذه النظرية لم يول
ظاهر الآية فتواه، وكان هذا من الأسباب الرئيسية ف الخطأ حت أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتَهم. ولسوف

:تفسير ابن كثير. قال ما يل ف ذلك مثلا م علأضرب ل
إن تفسير {قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [طه]؟ فقال ابن كثير:
أي بصير ف الدنيا، ولنه لم يابه بعرض تفسيره عل آيات التاب المحمات هل تخالفه ف شء؟ فلو
:ه تعالالدنيا والآخرة، وهو قول ال س تماماً فعرض تفسيره لهذه الآية لوجد ما يخالف تفسيره بالع

{ومن كانَ ف هـٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

بمعن إنّ الإنسان الذي أعرض عن ذكر ربه فقد أعم اله بصيرته من غير ظلم ف الدنيا والآخرة، وسبق
البيان الحق لقول اله تعال: {قَال رب لم حشَرتن اعم وقَدْ كنْت بصيرا} صدق اله العظيم، فمت كان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122843
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=122843
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بصيراً؟ والجواب كان بصيراً وهو لا يزال ف العالم الذري ف ظهر أبينا آدم عليه الصلاة والسلام، كون
ذرية آدم كانوا يبصرون الحق وهم لا يزالون ف العالم الذري يوم أخذ اله من ذرية آدم الميثاق جميعاً.

مببِر تلَسا هِمنفُسا َلع مدَهشْهاو متَهيذُر مورِهن ظُهم مآد نن بكَ مبخَذَ رذْ ااو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
لن قَبنَا ماوكَ آبشْرا انَّمتَقُولُوا ا و١٧٢﴾ ا﴿ ينلـٰذَا غَافه ننَّا عنَّا كا ةاميالْق مون تَقُولُوا يشَهِدْنَا ا َلقَالُوا ب

وكنَّا ذُريةً من بعدِهم افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

لم رب عالم الذَّر، ولذلك قال الإنسان: {قَال ه وهو لا يزال فر الإنسان ذلك العهد الذي قطعه لربويتذك
حشَرتن اعم وقَدْ كنْت بصيرا} صدق اله العظيم؟ ومن ثم رد اله عليه أنّه أقام عليه الحجة ف الحياة

ه بصيرته بسبب إعراضه عن الحقال ه فأعمتاب فأعرض عن اتّباع آيات ربالدنيا ببعث رسل الهدى بال
معا ةاميالْق موي هشُرنَحا ونيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَان ذِكع ضرعا نمو} :ه تعاله. ولذلك قال المن رب

موكَ الْيذَٰلكا ويتَهاتُنَا فَنَستَتْكَ آيكَ اذَٰلك ا ﴿١٢٥﴾ قَاليرصب نتقَدْ كو معا تَنشَرح مل رب ١٢٤﴾ قَال﴿
تُنس ﴿١٢٦﴾} صدق اله العظيم [طه].

فم أعجبن تراجع بعضم عن تفسيره عن شخصية نب اله ذي القرنين كونه أثناء بحثه وجد آياتٍ أخرى
خالفت ما توصل إليه بسبب تمسه بظاهر آياتٍ ونس آياتٍ أخرى جاءت مخالفةً لما توصل إليه؛ فتراجع.
ونعم الرجال! فليس العناد عل الباطل من الرحمن؛ بل من عزة وكبرياء الشيطان، فاحذروا أحبت ف اله
فنعم الرجال أنتم يا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه، فلن تأخذكم العزة بالإثم كون ليس للشيطان فيم نصيباً

بإذن اله، وياد أن يستيئس من كثيرٍ من الأنصار أن يضلّهم عن الصراط المستقيم، ولا يزال وراءكم
فاحذروا أن يضلَّم عن طريق الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؛ أولئك أطاعوا أمر الشيطان أن يقولوا

عل اله ما لا يعلمون وعصوا أمر الرحمن أن لا يقولون عل اله ما لا يعلمون، ولستم ممن يقولون عل اله
ما لا يعلمون، كونم لا تصدِّرون الفتاوى للعالمين؛ بل أعلنتم أنم لا تزالون باحثين عن الحق حت تصدر

.ل قصته تفصيلاتعريف شخصية ذو القرنين ويفص ف ناصر محمد اليمان فتوى الإمام المهدي

وذلم النّب ابتعثه اله إل قوم كافرين لا يعبدون الأصنام شيئاً؛ بل يعبدون إلهاً من البشر جعل نفسه للناس
إلهاً.

وأعدُكم عما قريبٍ جداً بأن نفصل لم شخصية ذي القرنين تفصيلا ونفتيم بالحق لماذا يلقب بذي
القرنين، وإنا لصادقون.. شرط علينا غير مذوبٍ أن نجعل البيان بإذن اله من آيات التاب المحمات
البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين يفقهها ويعلمها العالم منم وأجهل جهلاء النّاس ف دينهم ونهيمن
عليم بسلطان العلم الملجم، وحت وإن فر رشيد المغرب فلا يهمنا أمر من أب واستبر أن نُعلِّمه البيان
م إلا خيراً فأنتم أولإمام فلا تظنّوا ف ،لطلب العلم وهو يخش من جاءنا يسع نللذكر؛ بل يهم الحق
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ببسطة العلم عمن سواكم من البشر، وإمامم معم يتابع حواركم وجدالم ولا تزالون ف تخبط بعض
الشء، ومنم من يصيب ولن بقول الظن، ولذلك أجده لا يستقر عل فتواه بل يتنقل من فتوى إل أخرى،
ولذلك وحت ولو أصاب فلن نعترف له أنه أصاب بقول الظن؛ بل نريد أن تونوا راسخين ف علم التاب
تتَحدّون البشر ف بسطة العلم فتونون (قد التحدي) كما يتحدى المهدي المنتظَر كافة علماء الثقلين من

الإنس والجن ومن ثم تجدونه حقاً (قد التحدي) ولم ين رجلا مغروراً؛ بل الإنسان الذي علَّمه الرحمن البيان
الحق للقرآن ليهمن بعلمه عل كافة علماء الإنس والجانّ وملائة الرحمن وإنا لصادقون، وللبرهان المبين
أنم سوف تجدون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يبين لم من أسرار التاب ما لم يبينه حت الرسل

وأنبياء التاب.

وأشهد اله وكافة الأنصار السابقين الأخيار وكف باله شهيداً أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلن
التحدي لافة علماء الثقلين من الإنس والجن، وأعلن التحدي لافة علماء الأمم مما يدِب أو يطير من

البعوضة فما فوقها إل حملة العرش الثمانية.. فما ظنّم بمن ليس معلمه روح القدس جبريل عليه الصلاة
قدره المقدور ف ف يم الرحمن الذي خلق الإنسان الإمام المهديه العزيز الحوالسلام؛ بل معلمه ال

التاب المسطور فعلّمه البيان الحق للقرآن!! فهل بظنّم أنه يستطيع أن يغلبه أحدُ خلق اله ف سلطان علم
البيان الحق للقرآن؟ هيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لا يستطيع شيئاً كافةُ علماء الأمم أن يجادلوه

من القرآن فيغلبوه ولو ف مسألة واحدة فقط ولو كان بعضهم لبعضٍ نصيراً وظهيراً، فونوا عل هذا
التحدي من الشاهدين وقولوا سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين، ولسوف يعلم المغرورون الفرحون بما

عندهم من العلم أنهم ليسوا عل شء بسبب هجرهم لتدبر كتاب اله القرآن العظيم ونبذه وراء ظهورهم
فاتَّبعوا لهو الحديث ف التب والقصص ف كتيبات البشر واكتَفَوا بذلك دونما أن يعرضوا مؤلفات البشر

هل ه لا تخالف لمحم الذكر؟ فيا أسف عليم لم أهنتم كتاب اله القرآن العظيم ولم تقيموا له وزناً
وبرهاناً مبيناً.

فها هو الإمام المهدي ناصر محمد اليمان دخل عمر دعوته ف بداية الشهر الأول للسنة العاشرة ف عمر
عصر الحوار من قبل الظهور ونحن ندعو علماء المسلمين والنّصارى واليهود للاحتام إل كتاب اله

القرآن العظيم لنحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ونهيمن عليهم بسلطان العلم، وأشهد أن ليس أول من
تصدّى لدعوتنا للاحتام إل القرآن أحدُ علماء النّصارى واليهود؛ بل أول من كفر بدعوة المهدي المنتظَر
للاحتام إل ذكر القرآن العظيم هم من علماء المسلمين! ولو كان لهم سلطان عل الإمام ناصر محمد

اليمان لأكلوه بسنونهم من الغيظ ويلعنوه لعناً كبيراً، ويا سبحان اله العظيم فهل أغضبتم دعوة الاحتام
إل كتاب اله القرآن العظيم! وبماذا يا معشر الذين يحاربون دعوة الإمام المهدي؛ بماذا تريدون أن نحاجم
به من التب؟ فهل ترون قولا هو أصدق من قول اله تعال؟ وأكتف برد اله عل أمثالم ف محم كتابه:

{ومن اصدَق من اله قيلا} صدق اله العظيم [النساء:122].
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وقال اله تعال: {اله لا اله الا هو لَيجمعنَّم ال يوم الْقيامة لا ريب فيه ومن اصدَق من اله حدِيثاً} صدق
اله العظيم [النساء:87].

فبأي حديثٍ هو أشدُّ هيمنةً عليم من حديث اله ف محم كتابه كون أحاجم بآيات التاب البينات
هاتآيو هدَ العدِيثٍ بح يفَبِا كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه هال اتلْكَ آيت} :ه تعاللعلماء المسلمين وعامتهم؟ وقال ال

يومنُونَ} صدق اله العظيم [الجاثية:6].

ويا معشر علماء المسلمين والنّصارى واليهود، لا تأمنوا مر اله فواله إنّ عذاب اله صار اليوم أقرب من
الأمس فمن ينجيم من عذاب يوم عقيم يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن

العظيم؟ فتعالوا لننظر ف علم الغيب عن السبب بأنّ اله ألق بثيرٍ من الجن والإنس ف النّار، فهل بسبب
تذيبهم بتيبات بعضهم بعضاً؟ أم بسبب تذيبهم أو إعراضهم عن اتّباع آيات التاب المحمات البينات؟
مهو النَّار مهوهۇج تَلْفَح} :ه تعالم كتاب علام الغيوب. قال المح مباشرةً ف والجواب نتركه من الرب
فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا

وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم
[المؤمنون].

ه علالقرآن العظيم، ألا لعنة ال مات فتاب المحالقوم الذين يصدّون عن اتّباع آيات ال ه علألا لعنة ال
الذين يصدّون عن الدعوة للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، أو لعنة اله عل الإمام ناصر محمد

اليمان (إن لم ين الإمام المهدي المنتظَر) لعناً كبيراً عداد ثوان الدهر والشهر من أول العمر إل اليوم
الآخر.

مل ،عصر الحوار من قبل الظهور أن يقول: "يا إمام الأنصار السابقين الأخيار ف أحد أحبت ما يودورب
تلعن نفسك هذا اللعن البير؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: بل أستحق لو

ّه أنال ف اليقين يا حبيب علم أعلم نتاب، ولة الأئم المنتظَر إمام راً ولست المهديكنت كذّاباً أش
الإمام المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ومؤمن بتاب اله وسنّة

رسوله الحق، ولا أفرق بين كتاب اله وسنّة رسوله فأتّبع ما يخالف لمحم كتاب اله ف سنّة رسوله؛ بل ما
خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم ف سنّة رسوله فليس ذلك حديثاً نبوياً من عند اله ورسوله؛ بل من
عند غير اله ورسوله؛ بل من عند الشيطان الرجيم، ومن أحاديث الشيطان الرجيم ما اتّفق عليه رواتم

مثال حديث مر الشيطان الرجيم:

إقتباس

عن ابن عمر رض اله عنهما أن رسول اله صلّ اله عليه وسلّم قال:
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[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال] متفق عليه.

ومن ثم يقيم عليم المهدي المنتظَر الحجة من محم الذكر وأقول: بل اتّفقتم عل حديث الشيطان الرجيم الذي يريد البشر أن
الأرض فسوف يقاتلون الناس حت نون فالمسلمين، وذكرهم القرآن العظيم كونهم إذا تركوهم يتم يعلنوا الحرب كافةً عل
يدخلونهم ف دينهم كرهاً فيشهدوا أن لا إله إلا اله وأنّ محمداً رسول اله، ويقيموا الصلاة، ويؤتوا الزكاة. فإذا لم يفعلوا فلن

يعصمهم أحدٌ من سفك دمائهم وهتك أعراضهم وسب أولادهم!! قاتلم اله أنّ تؤفون.

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم إنَّ هذا حديث مفترى عل اله ورسوله وصحابته
المرمين، وأنّه جاءكم من مر الشيطان الرجيم وليس عل لسان عمر رض اله عنه وأرضاه؛ بل عن لسان أحد شياطين
البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر لصدّ البشر عن اتّباع الذكر. ويا أغب خلق اله من أصحاب الاتّباع

الأعم، إنّ هذا الحديث قد أفتيناكم الرة بعد الرة ف كل مرة أنّه حديث مرٍ كبيرٍ من دهاء الشيطان الرجيم، وحمته
الخبيثة من افتراء هذا الحديث وذلك ل يجعل كافة كفار البشر يعلنون الحرب عل الإسلام والمسلمين كونهم سوف ينظرون
لما تقولون أنه أمركم به رسولم أن تقاتلوا الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمداً رسول اله ويقيموا الصلاة وهم
كارهون أو تسفوا دماءهم وتسبوا نساءهم وأطفالهم، والشيطان يعلم بردة فعل كافة كفار البشر ما دام المسلمون يبيتون نيةَ

حربِ البشر حت يؤمنوا.

َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا } :ه تعالم الذكر؟ ألم يقل الر؛ أفلا تتدبرون محلا تتف ه يا معشر قومويا سبحان ال
فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاله فَقَدْ استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها واله سميع عليم (256)} صدق اله العظيم

[البقرة].

ولن المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان المهيمن عليم بمحم الذكر لا أخاف ف اله لومة لائم أعلن لافة كفار البشر
ية الأديان، وأقول الحق من ربم فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر. تصديقاً لقول اله تعال: {وقُل الحق من ربم مبدأ حر

وهشْوِي الْۇجي لهالْماء كغَاثُوا بِميثُوا يتَغسن ياا وادِقُهرس اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرن شَاء فَلْيمن ومون شَاء فَلْيفَم
بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} صدق اله العظيم [الهف:29].

فهل عل الإمام المهدي ناصر محمد إلا ما عل جدّه محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله الطيبين وسلّم تسليماً؟ فلم يأمره
اله أن يره الناس عل الدخول ف دين اله؛ بل قال اله تعال: {وانْ ما نُرِينَّك بعض الَّذِي نَعدهم او نَتَوفَّينَّك فَانَّما علَيك الْبَغ

وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

وربما يود أحد سفاك دماء البشر وهو يحسب أنه مجاهدٌ ف سبيل اله وهو مجاهدٌ ف سبيل الشيطان الرجيم والصدِّ عن
الدين أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّ هذه الآية نُسخت وتم تبديلها بقول اله تعال: {فَاذَا انْسلَخَ اشْهر الْحرم فَاقْتُلُوا

الْمشْرِكين حيث وجدْتُموهم وخُذُوهم واحصروهم واقْعدُوا لَهم كل مرصدٍ فَانْ تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَخَلُّوا
سبِيلَهم ۚ انَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التوبة:5]، ولذلك قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [أمرت أن

ه ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك عصموا منه وأن محمداً رسول اليشهدوا أن لا إله إلا ال أقاتل الناس حت
دمائهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال] متفق عليه."
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ومن ثم يقيم عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحجة بالحق وأقول: قاتلك اله يا عدو اله ورسوله ‐بغير قصدٍ منك‐
ولنك متبع لأمر الشيطان بظنّك أنّه أمر الرحمن، ويا رجل إن البيان الحق لقول اله تعال: {فَاذَا انْسلَخَ اشْهر الْحرم فَاقْتُلُوا
مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَاماوا ونْ تَابدٍ فَاصرم لك مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدْتُمجو ثيح ينشْرِكالْم

م عله حررمة كون الة المالمسجد الحرام وم التنفيذ ف ه العظيم [التوبة:5]. محصورصدق ال {يمحر غَفُور هنَّ الا
المشركين وكافة الافرين البقاء ف مة المرمة ليجعلها اله خالصةً للمسلمين المؤمنين ليحجوا بيت اله وحدهم ولا
يخالطهم الافرون بربهم والمشركون الشاهدون عل أنفسهم بالفر، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انَّما

يملع هنَّ الا نْ شَاءا هلفَض نم هال ميغْني فولَةً فَسيع فْتُمنْ خاذَا وه هِمامدَ ععب امرجِدَ الْحسوا الْمبقْرفَلا ي سونَ نَجشْرِكالْم
حيم (28)} صدق اله العظيم [التوبة:28].

وأعطاهم اله ميعاد الخروج من جوار المسجد الحرام بمة بتجارتهم وما يملون إل نهاية شهر محرم الحرام. تصديقاً لقول
اله تعال: {واذَانٌ من اللَّـه ورسوله الَ النَّاسِ يوم الْحج اكبرِ انَّ اللَّـه برِيء من الْمشْرِكين ورسولُه فَان تُبتُم فَهو خَير لَّم وان
تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّم غَير معجِزِي اللَّـه وبشِّرِ الَّذِين كفَروا بِعذَابٍ اليم ﴿٣﴾ ا الَّذِين عاهدتُّم من الْمشْرِكين ثُم لَم ينقُصوكم شَيىا
ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا ملَيوا عرظَاهي لَمو

نَّ اللَّـها مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَاماوا ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح
غَفُور رحيم ﴿٥﴾ وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ

موا لَهيمتَقفَاس مَوا لتَقَاما اسفَم امرجِدِ الْحسندَ الْمع دتُّماهع الَّذِين ا هولسندَ رعو ندَ اللَّـهدٌ عهع ينشْرِكلْمونُ لي في٦﴾ ك﴿
مهثَركاو مهقُلُوب بتَاو هِماهفْوم بِاَونضرةً يذِم و ا ميوا فقُبري  ملَيوا عرظْهن ياو في٧﴾ ك﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها

فَاسقُونَ ﴿٨﴾ اشْتَروا بِآياتِ اللَّـه ثَمنًا قَليً فَصدُّوا عن سبِيله انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٩﴾  يرقُبونَ ف مومن ا و ذِمةً
واولَـٰئكَ هم الْمعتَدُونَ ﴿١٠﴾ فَان تَابوا واقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ فَاخْوانُم ف الدِّين ونُفَصل اياتِ لقَوم يعلَمونَ ﴿١١﴾
وان نَّثُوا ايمانَهم من بعدِ عهدِهم وطَعنُوا ف دِينم فَقَاتلُوا ائمةَ الْفْرِ انَّهم  ايمانَ لَهم لَعلَّهم ينتَهونَ ﴿١٢﴾ ا تُقَاتلُونَ قَوما
ملُوه١٣﴾ قَات﴿ يننمونتُم من كا هن تَخْشَوا قحا فَاللَّـه منَهتَخْشَوا ةرم لوا موكدَءم بهولِ وسالر اجخْروا بِامهو مانَهميثُوا اَّن

شَاءن يم َلع اللَّـه تُوبيو ظَ قُلُوبِهِمغَي بذْهي١٤﴾ و﴿ يننموم مقَو دُورشْفِ صيو هِملَيع مكرنصيو مخْزِهيو مدِييبِا اللَّـه مهذِّبعي
و هولسر و ونِ اللَّـهن دذُوا متَّخي لَمو مندُوا ماهج الَّذِين اللَّـه لَمعا يلَموا وكن تُتْرا تُمبسح م١٥﴾ ا﴿ يمح يملع اللَّـهو

الْمومنين وليجةً واللَّـه خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿١٦﴾ ما كانَ للْمشْرِكين ان يعمروا مساجِدَ اللَّـه شَاهدِين علَ انفُسهِم بِالْفْرِ اولَـٰئكَ
لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اجِدَ اللَّـهسم رمعا ينَّمدُونَ ﴿١٧﴾ اخَال مالنَّارِ ه فو مالُهمعا بِطَتح

يخْش ا اللَّـه فَعس اولَـٰئكَ ان يونُوا من الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

يا معشر المسلمين، واله الذي لا إله غيره لو يظهرن ف الأرض فتأب شعوب من البشر أن يعبدوا اله الواحد القهار؛ بل
واستمسوا بعبادة الأصنام لَما قتلتهم ولَما دمرت أصنامهم، وإنما سوف أقيم عليهم الحجة فأدعوهم إل عبادة اله وحده لا
شريك له، فمن تبعن فإنه من ومن عصان فلن أحرمه حقوقه كلا ورب العالمين؛ بل وجب عل أن أعط حق عابد الصنم

ف ولايت كما أعط حقوق المسلمين، فلا تمييز طائف ولا عنصري ولا عرق كون المهدي المنتظَر امرت بالعدالة بين
المسلم والافر ف الحقوق ولهم دينهم ول دين، فلم يأمرن اله بظلم كافرٍ؛ بل أمرن بالعدل ف ولايت بين المسلمين والفار.

دِلع ترماتَابٍ ون كم هال لنزا ابِم نتآم قُلو ماءهوها تَتَّبِع و ترما امك متَقاسعُ وكَ فَادذَلفَل} :ه تعالتصديقاً لقول ال
بينَم اله ربنَا وربم لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم  حجةَ بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا والَيه الْمصير (15)} صدق اله العظيم

[الشورى].

ويا معشر من يزعمون أنفسهم مجاهدين ف سبيل اله وشوهوا دين اله وشوهوا المسلمين، هلموا للحوار ف طاولة الحوار
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العالمية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية لنعلّمم اسس الجهاد ف سبيل اله ونهيمن
عليم بسلطان العلم، فإن لم أفعل فلست الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم إن لم أخرس ألسنتم بمنطق سلطان العلم،
ا وإسرائيل واللعنة علم من يقول: "الموت لأمريتم دماء المسلمين، والأعجب من ذلك أنّ منالبلاد وسف م أجرمتم فف
اليهود والنّصر للإسلام" كمثل شعار الحوثيين، ومن ثم نراهم يتربصون بإخوانهم المسلمين والعسريين ف أمن الشعب

اليمان فيقتلونهم ف كل مرصدٍ!! ويا عجب الشديد فهل إخوانم المؤمنين هم أمريا واليهود يا معشر الحوثيين؟

وكذلك نرى سلفيين ممن ينضمون إل تنظيم القاعدة كذلك يقولون الموت لأمريا واليهود، ومن ثم نراهم يقتلون المؤمنين
والعسريين ويتفجرون عليهم بالسيارات المفخخة تفجيراً! ألا لعنة اله عل الذين يسفون دماء المؤمنين تعمداً بغير الحق، ألا
هآوزدًا فَجمتَعنًا مموم قْتُلن يمو} :ه تعاله أن من قتل مؤمناً متعمداً أنه سوف يدخله جنات النعيم؛ بل قال اله ما قال الوال

جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما} صدق اله العظيم [النساء:93].

ويا معشر الحوثيين والسلفيين، ها نحن نرى عذاب اله قد أصابم بسبب ظلمم بسفك دماء المؤمنين ومن ثم أذاق اله
وا ملجرتِ ان تَحم وا مقن فَوذَاباً مع ملَيع ثعبن يا َلع الْقَادِر وه قُل} :ه تعالم بأس بعضٍ. تصديقاً لقول البعض

يلْبِسم شيعاً ويذِيق بعضم باس بعضٍ انظُر كيف نُصرف الآياتِ لَعلَّهم يفْقَهونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:65].

فيف لا يعذبم اله وأنتم تُقتِّلون ف العسر الضعفاء المظلومين من حومتهم المجرمة ف هضم حقوق الجندي اليمان؟
البلاد براتبٍ زهيدٍ لا يسدّ فاقته شيئاً! وإنما ظروف الجندي اليمان أمن ظلمه فتقتلونه وهو حارس ومن ثم تزيدونه ظلماً إل

وقسوة ظروف حياته أجبرته عل تحمل البرد والحر براتب زهيدٍ، ومن ثم تزيدونه ظلماً إل ظلمه؟

ولا ننر أنّ من العسريين قوم مجرمون يعتدون عل حقوق المواطنين لنهب أموالهم بغير الحق، وهم بالذات أصحاب الأمن
بأقسام الشرطة والقوات المسلحة بوزارة الدفاع، لا نقول فيهم إلا خيراً فهم المظلومون من حومتهم ومن الحوثيين ومن تنظيم

.القاعدة وهم كبش الفداء، ولا تقيم الدولة لسفك دمائهم وزناً، وهم أبناء الشعب اليمان

ألا واله لن نعفو ف حمنا من بعد التمين عل من يقتل مؤمناً بغير حق، فلن ينقذه من تنفيذ حدّ اله عليه أحدٌ ف العالمين
إلا أن يعفو عنه ول الدّم، فهنا لن يجعل اله لنا عليه سلطاناً من بعد العفو، وكأنما أحيا الناس جميعاً وأجره عل ربه؛

صاحب العفو.

وعل كل حالٍ لقد طفح اليل مما نرى من الفساد ف أرض اليمن وضاق صدر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من
الجرائم والمنر والبغ عل الناس ف أرض اليمن، فاتّقوا اله يا معشر اليمانيين وأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم وقولوا: "لسوف ننظر يا ناصر محمد اليمان هل أنت حقاً المهدي المنتظَر وما جادلك عالم من الذِّكر إلا غلبته؟ أم إنك

كذاب أشر فيغلبك أحدُ علماء الأمة ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم؟".

السياسية ف من الأحزاب ف ومة أو أيالحوثيين أو السلفيين أو الح ف م الحقم من لم يعجبه الحأقول ل ختام بيان وف
البلاد، ومن ثم أقول لم: {فَيدُون جميعا ثُم لا تُنْظرونِ ( 55 )} صدق اله العظيم [هود].

ولسوف تعلمون أنّ الإمام المهدي بأعين اله ولسوف يدافع اله عن عبده فينصره بحوله وقوته نعم المول ونعم النصير، ومن
.عزيز ه قويه من ينصره إنّ اله بالغ أمره ولينصرن اله فهو حسبه إنّ الال ل عليتوك
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه لومة لائم؛ الإمام المهديال ه وعبده الإمام الذي لا يخاف فخليفة ال

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 01 ‐ 1435 هـ
25 ‐ 11 ‐ 2013 مـ

03:50 صبـاحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=124441

ـــــــــــــــــــــــ
أقسم باله العظيم رب السموات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم

أنّ رؤيا هذا الأنصاري فتوى من رب العالمين من هو ذو القرنين ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
الحمد له رب العالمين والصلاة والسلام عل سيدنا محمد وعل اله الطاهرين واخص منهم امام الامة وختم الائمة الامام

المهدى ناصر محمد اليمان وعل آل بيته أجمعين..
إمام الحبيب لقد رأيت رؤيا قبل خمسة أيام كأنها لوحة متوب عليها ذو القرنين هو ( ابراهيم اسماعيل ابراهيم ) واله

عل ما أقول شهيد
وعندما تدبرت القرآن الريم وف الآيات الت تخص اسم ابراهيم وجدتُها حوال 56 مرة ف 21 سورة، ولن عند التدبر

كأن أرى رب جل جلاله يتلم عن ليس ابراهيم واحداً وكأنه يوجد ابراهيمان ف القرآن الريم.
أما الرؤيا الثانية فإنّك إمام الغال قد شرفتنا بزيارة محافظتنا وقد أرسلت إل وكان هناك كثير من العلماء ووجهاء البلد

حولك كان عل رؤوسهم الطير من شدة احترامهم لك أسال اله العظيم أن تون رؤى خير وبركة.
خادمم الزعيم

:ه تعالقول ال ة إبراهيم عليهم الصلاة والسلام فون إسرائيل من ذريأن ي وأما الآن فتبين لك يا أيها الدكتور الذي نف
{اولَٰئكَ الَّذِين انْعم اله علَيهِم من النَّبِيين من ذُرية آدم وممن حملْنَا مع نُوح ومن ذُرية ابراهيم واسرائيل وممن هدَينَا واجتَبينَا

اذَا تُتْلَ علَيهِم آيات الرحمٰن خَروا سجدًا وبيا (58)} صدق اله العظيم [مريم].

ونقتبس من بيان الدكتور ما يل باللون الأحمر:
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إقتباس

(مـيز القرآنُ بل دِقّة بين ذُرية [ إبراهيم ] و ذرية [ إسرائيل ] ، بقوله تعال : { و من ذُرية إبراهـيم و إسـرائيل } مريم 58 ،
فذريةُ إبراهيم تختلف عن ذرية إسرائيل. و لو كان يعقوب هو إسرائيل، فهو حماً من ذرية إبراهيم لأنّه حفيده.)

وأفتيك بالحق إنما يقصد اله ف قوله تعال: {ومن ذُرية ابراهيم واسرائيل} إنّما يقصد إبراهيم بن إسماعيل بن إبراهيم وكذلك
إسرائيل بن إسحاق بن إبراهيم الذي هو ذاته يعقوب وجميعهم من ذرية خليل اله إبراهيم الأب عليهم الصلاة والسلام.

وإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أوجه الدعوة إل الدكتور السائل المتدبر لتاب الذكر بالدعوة للحوار وإن عل إثبات
رؤيا (الزعيم) لقادر، فأستنبط الفتوى الحق من محم الذكر، فأجِب دعوة الحوار يا أيها الدكتور.

ونَعم لقد تهرب المهدي المنتظَر بادئ الأمر من تفصيل رد الجواب عل الدكتور الذي أرسل بسؤاله إلينا عن طريق أحمد
الوصاب برغم أنّ سؤاله كان منطقياً جداً للغاية، ولم نفصل له بالإجابة تفصيلا؛ بل أشرنا من بعيدٍ بآية أخرى الت ف قول اله
تعال: {ووهبنَا لَه اسحاق ويعقُوب ك هدَينَا ونُوحا هدَينَا من قَبل ومن ذُريته داۇد وسلَيمانَ} صدق اله العظيم [الأنعام:84].

ة إبراهيم، وسبب عدم التفصيل فوإنما قصدت بالإشارة من هذه الآية لعله يفهم المقصود أنّ كذلك إبراهيم وإسرائيل من ذري
رد الجواب للدكتور من قَبل كون جواب سؤال الدكتور يختص بسر كبيرٍ من أسرار التاب يخص نب اله ذي القرنين ولم

نبينه بعدُ بالتفصيل من محم التنزيل، وإل اله قصد السبيل.

ويرفع هذا البيان إل الموسوعة حت يتم تنزيل البيان المفصل عن شخصية ذي القرنين الذي هو:
(((((((( نب اله إبراهيم بن إسماعيل بن إبراهيم )))))))

وهو من ضمن العدد المذكورين الــ 28 نب، وذكره كان باسم نب اله ذي القرنين، وإنما وعدناكم أن نزيدكم علماً باسمه
فقط، وأحبم ف اله يا معشر الأنصار السابقين الأخيار فمنم من أصاب ولن بقول الظن وهو ليس من الموقنين هل فتواه

!الحق ه

وعل كل حال بالنسبة للأنصاري (الزعيم) فقد تلق الفتوى من ربه لا شك ولا ريب أنّ ذا القرنين هو: (إبراهيم بن إسماعيل بن
إبراهيم)، وأراد اله أن يرم أخاكم الزعيم بهذه الفتوى ف الرؤيا الحق، وأشهد اله أنّه لمن الصادقين ف رؤياه؛ بل أقسم باله

ة ذي القرنين أنه (إبراهيم بن إسماعيل بن إبراهيم) كون الإمام المهديعن شخصي ه بالفتوى الحقالعظيم أنّه حقاً علمه ال
ناصر محمد اليمان لم تنطق شفتاه لأحدٍ من هو ذو القرنين، ولذلك علمت علم اليقين أنّ (الزعيم) تلق الفتوى الحق من ربه

عن طريق الرؤيا الحق لا شكّ ولا ريب لحمة ربانية، وله الأمر من قبل ومن بعد.

ه ما عرفت صورته قط ف؛ بل والما قط تقابل مع الزعيم الأنصاري العراق م علماً أنّ الإمام ناصر محمد اليمانونحيط
حيات، ولنّ أقسم باله العظيم أنّه صادق ف رؤياه أن ذا القرنين هو ( إبراهيم بن إسماعيل بن إبراهيم )، ولسوف أحدثم

قليلا عن أخيم الزعيم الأنصاري فإنه من الأنصار من أصحاب القرار ف الاستمرار ف شدّ أزر المهدي المنتظر آخر كل شهرٍ
عل للغاية أردنا أن نعفيه عن شدّ الأزر نظراً لظروف بلاد الرافدين، فلا أريد أن يشق وبعد أن ساءت أحوال الاقتصاد العراق
نفسه. ولن هذا الأنصاري أب وأصر عل الاستمرار لشدّ أزر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان برغم تدهور اقتصاد بلاده
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وقساوة المعيشة، وقد رأيت أنّ اله كرمه بالفتوى الحق عن شخصية ذي القرنين لحمة ربانية، ولا ننر أنّه يوجد من الأنصار
من شدّ أزر المهدي المنتظر أكثر من الزعيم بفارقٍ عظيم ولن له حمةٌ بالغةٌ أن يعلمم بالفتوى الحق عن شخصية ذي

القرنين عن طريق أخيم الأنصاري الزعيم، ولم يتبق عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يثبت حقيقة رؤيا الزعيم
من محم القرآن العظيم كون الرؤيا لا يبن عليها حم شرع للأمة، فتفضل يا دكتور للحوار من محم الذِّكر فنحن جاهزون

لإقامة الحجة بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126406

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 02 ‐ 1435 هـ
17 ‐ 12 ‐ 2013 مـ

04:34 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

الإفراج عن محمد منير هايل من بعد طول الحصار، وخشية الخاطفين من ضربة تم
قاضية بأيادي قبيلة مراد الشرفاء.. وجاء ذلك تصديقاً للتحدي بالحق الذي ألقيناه من

:كما يل لقاء صحف قبل الإفراج ف

( بيان اللقاء الصحف للإمام المهدي ناصر محمد اليمان حول قضية المختَطَف نجل رجل الأعمال منير
هايل سعيد أنعم المحترم) :

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520

https://www.youtube.com/watch?v=66XURxEw1ZQ

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
،وأخف ه الذي يعلم السرا بعد.. فالحمد ليوم الدين، أم ه عليهم وآلهم ومن تبعهم بإحسان إلال ّه صلال
و من يريد إصلاحاً يوفقه اله والنية يعلمها اله، ويشهد اله أنّ لاقيت ومن مع من رفاق تعباً وإرهاقاً لا
يعلم به إلا اله ف غضون هذا الشهر، سفر وسهر وتعب ومشقةٌ.... وأحمد رب وأشر فضله، ولنّ أعلم
أنّ أحبت ف اله ف اشتياق لسماع بيان للإمام ناصر محمد اليمان حول تحقيق الإفراج عن الأخ محمد

منير هايل حت ولو كان بياناً قصيراً، وأقول باختصار لأحبت الأنصار:

لقد تم الإفراج ظهر هذا اليوم الإثنين المنقض عن المخطوف ظلماً وعدواناً من بعد نداء "النف" لقبيلة مراد
وإعلان الجهاد إل قبيلة مراد للتعاون عل البر والتقوى ومحاربة الإثم والعدوان فنون يداً واحدةً ضدَّ من

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126406
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126406
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520
https://www.youtube.com/watch?v=66XURxEw1ZQ
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يفسد بين أفراد قبيلة مراد. تصديقاً لقول اله تعال: {وانذِر عشيرتَكَ اقْربِين ﴿٢١٤﴾} [الشعراء]، وأن لا
نون كمثل بن إسرائيل كانوا لا يتناهون عن منرٍ فعلوه لبئس ما كانوا يفعلون، وحت لا نون كمثل الذين
لا يتناهون عن منرٍ فعلوه ولذلك تم داع الجهاد إل أفراد قبيلة مراد للأمر بالمعروف والنّه عن المنر

بين أفراد القبيلة، وتجاوبت قبيلة مراد لداع "النف" وأكرمناهم ما استطعنا وأقمنا لهم الولائم، وجزاهم اله
خير الجزاء. ونعم القوم قوم! فم أحبهم ف اله فقد تجاوبوا جميعاً لداع الجهاد ضدّ المفسدين ف قبيلة

مراد.

وكذلك نقول للذين يسترقون المواقف وهم لم يفعلوا ذلك أنّهم يعدّون من المشركين بربهم لون من يحب أن
يحمد بما لم يفعل فهو مشركٌ بشرك الرياء، وسبب شركه كونه يهمه ثناء الناس عليه وأن يحمدوهم بما لم

يفعلوا ولو حت عل شء وهو يعلم أنّ اله يعلم أنّه ليس من فعل ذلك، إذاً فهو مشركٌ مرائ. وذلك تصديقاً
نم فَازَةبِم منَّهبستَح ََلُوا ففْعي ا لَمدُوا بِممحنْ يونَ ابحيا وتَوا اونَ بِمحفْري الَّذِين نبستَح } :ه تعاللقول ال

الْعذَابِ ۖ ولَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [آل عمران:188].

ولا يهزنا الذين يسترقون مواقفنا أنّهم من فعلوا ذلك، ومن ثم نقول واله الذي لا إله غيره أنّ قبيلة مراد
مشايخ وأفراد يعلمون بدور الإمام ناصر محمد ف قضية محمد منير هايل وأنّ أنفقت الملايين لتوفير العتاد
والزاد للمجاهدين ف سبيل اله، فمن ذا الذي يقول أنّه شارك ف توفير العتاد والمخيمات والزاد لمحطات

أفراد قبيلة مراد ووفّرنا لهم ما يحتاجونه من المؤونة أثناء استمرار الحصار حت تحقّق الإفراج عن
المختطف محمد منير، وقبيلة مراد مشايخ وأعيان يعلمون أنّ أنطق بالحق ولست من الاذبين كونهم

يعلمون أنّ ما قلته كان فعلا بالحق عل الواقع الحقيق، ولا يهمنا أن يعلم الناس بأفعالنا وإنما ذلك يساعدنا
عل تصديق الناس بالحق من ربهم لعلهم يرشدون، ولولا ذلك لأخفيت ما فعلت وكف باله حسيباً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520

الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 02 ‐ 1435 هـ
18 ‐ 12 ‐ 2013 مـ

06:49 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

بيان اللقاء الصحف للإمام المهدي ناصر محمد اليمان حول قضية المختَطَف نجل
رجل الأعمال منير هايل سعيد أنعم المحترم ..

https://www.youtube.com/watch?v=_6wvK68VQIo

https://www.youtube.com/watch?v=_6wvK68VQIo
بسم اله الرحمن الرحيم،والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطاهرين والتابعين لهم

بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..

لقد تم إجراء تتم إعلام من قبل ومن بعد عن إخفاء مواقف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف ساحة
القضايا اليمنية المستعصية وتلل جهده بالنجاح، ويعود السبب لربما أنّ أصحاب القلوب المريضة يرون
أنّ إعلان ذلك بوضوح حتماً سوف يزيد من التّصديق والاتّباع للإمام ناصر محمد اليمان فقلوبهم لم تطمئن

أنّه هو ولا يزالون ف ريبهم يترددون أو أنّ ف قلوبهم مرض وحقدٌ وحسدٌ.

وعل كل حالٍ إنَّ هذا الفيديو تم اللقاء فيه بمقابلة صحفية تم إرسالها لقناة السعيدة فوعدوا ولم يفوا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126520
https://www.youtube.com/watch?v=_6wvK68VQIo
https://www.youtube.com/watch?v=_6wvK68VQIo
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بالإعلان نظراً لأنهم يعلمون أنّ الشيخ ناصر محمد القردع هو ذاته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأما
قناة آزال فأعلنت مقتطفاً بسيطاً من هذه المقابلة! وعل كل حالٍ فما نرجوه من أحبت الأنصار السابقين
الأخيار: أن يون لهم رد فعل شديدٍ إعلامياً وهو أن يقوموا بنشر هذا اليوتيوب ف جميع المواقع الهامة

والإخبارية بشل عام وبثافة عالية وشاملة كون هذا الفيديو يعد من التمهيدات لبداية الظهور والتعريف
عن شخصية الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأهدافه النبيلة لإصلاح العباد والبلاد وإنهاء الفساد برمته،

وذلك هو شعارنا بالحق ولا نخاف ف اله لومة لائم، وله الأمر من قبل ومن بعد.

وكذلك أطْمئن عل أنّ أحبت ف حب رب لم يهجروا مدرسة المهدي المنتظَر لإصلاح البشر لإخراجهم من
الظلمات إل النّور، فانشروا هذا الفيديو بثافة لا ياد أن يشهد بمثلها عالم اليوتيوب مثيلا وكذلك المقتطف

ف قناة آزال، فف هذا الأمر حمةٌ بالغةٌ سوف تجنون ثمارها ف التّصديق والاتّباع.

فم أحبم ف اله يا أحبت ف اله، واشهد له أن غيرتَم عل إمامم أنها أشدّ من غيرتم عل أنفسم
ه! وكم الإمام المهديال م فم أحبه، فال م فم أحبه، فال م فم أحبم وأولادكم فم وأمهاتوآبائ
قريبٍ إنّه سميع بنصرٍ من عنده وفتح ه أن يأتوأرجو من ال .أعين ؛ نيانشوقٍ شديدٍ للقاء أنصاري لف

.مجيب

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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[ رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126754

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 02 ‐ 1435 هـ
21 ‐ 12 ‐ 2013 مـ

03:46 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

بيانُ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الرئيس
عبد ربه منصور هادي المحترم عبر الفيديو وعبر القلم الصامت

https://www.youtube.com/watch?v=ir3a6wT4xjM

https://www.youtube.com/watch?v=ir3a6wT4xjM

ه ورسله وآلهم الأطهار ومن تبعهم بإحسانٍ فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أيها الرئيس عبد ربه منصور هادي، واله الذي لا إله غيره إنّ وضع اليمن ف خطرٍ عظيم من الناحية
الأمنية ومن الناحية الاقتصادية نظراً لعدم وجود حزم ف النّظام ومراقبة المسؤولين، فأنت لا تعلم كيف
ينهبون بيت مال المسلمين الت ه خزينة الدولة العامة نهباً باسم المشاريع الوهمية، وأكثر طريقة لنهب
مال الخزينة العامة يستخدمون طريقةً قذرةً فيقومون بتنزيل قدر مبلغ لمشروع طريق أو غيرها ويقومون
بتنزيل المواصفات المطلوبة حت يتم اعتماد المشَرع من الميزانية بحسب المواصفات الحق المطلوبة

لذلك المشروع، ومن ثم يقومون بالتنزيل للإشهار للمقاولين ف وسائل إعلام الجرائد حت إذا حضر
المقاول تم الاتفاق معه سراً عل أن تون المواصفات للمشروع ليست حسب إعلانه وإنّما ذلك لتنجح

طريقة اختلاس ميزانية المشَرع من الميزانية العامة.
والمهم أنّه يتفق مسؤولون ومراقبون ومنفذ المشروع عل الغش ف أساسيات المشروع فلا يتم إنشاء
رسمها من قبل؛ بل ويفعلوه بنصف الميزانية المصروفة ومن ثم تم المشروع حسب المواصفات الت
يتقاسمون النّصف الآخر ما بين المسؤولين ف الحومة المراقبين لتنفيذ المشروع، وكذلك المقاول له

نصيب مقابل الرض بالغش! ألا لعنة اله عل الذين يغشون المسلمين وينهبون أموالهم لعناً كبيراً. وإنما

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126754
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=126754
https://www.youtube.com/watch?v=ir3a6wT4xjM
https://www.youtube.com/watch?v=ir3a6wT4xjM
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وضحنا طريقةً واحدةً فقط من مئات الطرق عن كيفية نهب الأموال العامة؛ وفساد إداري لم يشهد له مثيل.

ويا أيها الرئيس، واله الذي لا إله غيره إنّ الخزينة العامة تتعرض لسرقٍ ونهبٍ ونصبٍ فظيع، ونحن نؤكد
،عام لأنّ الدولة حتماً سوف تعجز عن دفع الرواتب بش استمرار الفساد الإداري إذا استمر هذا الحال ف
أو يضطرون لرفع جرعاتٍ ف المشتقات النفطية وأوضاع الشعب اليمان الفقير لا تتحمل، فحتماً سوف

يثورون وتزداد الأمور سوءاً.

:بالحق ريم المحترم عبد ربه منصور هادي خذ نصيحتها الرئيس الويا أي
واله الذي لا إله غيره لا ولن يستقيم العدل والنظام إلا بإقامة حم صارم عادلٍ من غير ظلم، فتقيم حدود

.ه لومة لائمال المفسدين ولا تخَف ف ه علال

ويا رجل، فلتنظر إل تهديد ووعيد نب اله سليمان إل أحد الطيور وهو طير جندي من جنود سليمان،
فانظر قول نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام وهو نب حين تفقّد الطير فوجده غائباً دون أن يطلب الإذن

(20) بِينالْغَائ نانَ مك مدَ ادْهى الْهرا  ا لم فَقَال رتَفَقَّدَ الطَّيو} :ه تعاله سليمان. وقال الال من نب
طْ بِهتُح ا لَمبِم طتحا يدٍ فَقَالعب رغَي ث(21) فَم بِينلْطَانٍ مبِس ِّنيتالَي وا نَّهحذْب وذَاباً شَدِيداً اع نَّهذِّبع

(23) يمظع شرا علَهو ءَش لن كم تيوتاو مهلةً تَمارام دتجو ِّن(22) ا ينقي ابِنَب ابن ستُكَ مجِىو
 مفَه بِيلالس نع مدَّهفَص مالَهمعطَانُ االشَّي ملَه نزَيو هونِ الن دسِ ملشَّمدُونَ لجسا يهمقَوا ودتُّهجو

يهتَدُونَ (24) ا يسجدُوا له الَّذِي يخْرِج الْخَبء ف السماواتِ وارضِ ويعلَم ما تُخْفُونَ وما تُعلنُونَ (25)
اله  الَه ا هو رب الْعرشِ الْعظيم (26) قَال سنَنظُر اصدَقْت ام كنت من الْاذِبِين (27)} صدق اله

العظيم [النمل].

ونستنبط من ذلك: إنّ الحاكم حت ولو كان نبياً رؤوفاً رحيماً بأمته ولنّه شديدٌ بالحق ف حمه من أجل
نجاح إقامة العدل و النظام؛ بل شديدٌ بالحق عل المسؤولين عن رعيتهم، فلا يجامل ولا يداري ولا يهمه

رضوان أحدٍ من المسؤولين؛ بل يهمه رضوان اله كون الحاكم الأول عل رأس الحم هو المسؤول الأول
عن العدل ف رعيته يوم يقوم النّاس لرب العالمين.

هرباء فالذين يقطعون أنابيب النفط وال ها الرئيس عبد ربه منصور، اضرب بيدٍ من حديدٍ علويا أي
محافظة مأرب أو غيرها، ومن آواهم وحماهم من قبائل مأرب فهو منهم، فم مض من إهدار مئات

الملايين من الدولارات لإصلاح أنابيب النفط وأبراج الهرباء؟

ويا رجل، كما يقول المثل العرب بالحق (مخرب يعجز مائة بان)، ولا تزال المشلة مستمرة ف التخريب،
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فهل هذا اتفاق بين المخرب والمعيد لإصلاحها، وللمخرب نصيب من المصلح؟ أم باتفاق بين المسؤولين
والمخربين؟ أم ماذا؟ فإل مت هذا الحال فما دخل المصالح العامة للشعب اليمان حت يتم تخريبها

فيزيدهم المفسدون ظلماً إل ظلمهم بتخريب المصالح العامة؟ ألا لعنة اله عل المفسدين المجرمين لعناً
كبيراً.

ويا أيها الرئيس عبد ربه منصور هادي المحترم، إنّ وضع اليمن حومةً وشعباً ف منعطفٍ خطيرٍ ولن تُعيد
الأمور إل مجراها بالمداراة كلا ورب اله؛ بل عليك أن تزأر زئير الأسد فترفع سيفك عل أعناق المخربين

ف البلاد وسفّاك دماء المسلمين بغير الحق، وأقم حدود اله الت تمنع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، وهنا
ترس مبادئ العدل ويستقر النّظام ويعيش المواطن اليمن بأمن وسلام ويزدهر اقتصاد البلاد ويأمن العباد
ويعيشون بعزتهم وكرامتهم، وإذا لم تأخذ بنصائح الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فحتماً لا شك ولا ريب
سوف تصل إل طريق مسدودٍ ف كل المجالات الأمنية والاقتصادية، وسوف تجد عجزاً تاماً ف دفع رواتب

الموظفين ف الحومة إذا لم تطبق الحم الصارم من غير ظلم وتستمر ف المداراة.

ويا رجل، إنّ رض الناس فعلا غايةٌ صعب إدراكها؛ بل عليك برضوان اله وحده ولا تهتم برضوان النّاس
وثنائهم ولا تهتم بذمهم فلن يغنوا عنك من اله شيئاً لو أثن عليك الإنس والجن قاطبةً ولن يضرك ذمهم

شيئاً؛ بل كن حاكماً صارماً ف النّظام من غير ظلم، فانظر إل صرامة نب اله سليمان ف حمه عل من
ه علانظر لثناء ال ومن ثم ،ان حاكماً صارماً من غير ظلموالطير ف ه عليهم من الإنس والجناستخلفه ال
نبيه ذي الحم الصارم من غير ظلم عليه الصلاة والسلام وآل داوود المرمين. وقال اله تعال: {ووهبنَا

لدَاۇد سلَيمان نعم الْعبد انَّه اواب} صدق اله العظيم [ص:30].

ويا أيها الرئيس عبد ربه منصور هادي المحترم والمرم، فبرغم أنّ دولة الزعيم عل عبد اله صالح كنا
نعتبر حومته مظلةَ الفساد الإداري البرى ف العالم وكنا نراه فساداً كبيراً، ولن يشهد اله والشعب

اليمان عل ذلك شهود أنّه أصبح فساد حومة عل عبد اله صالح هيناً جداً بالمقارنة مع فساد الحومة
الانتقالية اليوم، وكافة الشرفاء ف الشعب اليمان يعلمون فتواي هذه أنّها الحق من غير مجاملة إلا من

أخذته العزة بالإثم، فاتقوا اله يا معشر الأحزاب المتشاكسين عل السلطة فاليمن وشعبه ف وضع خطيرٍ
خطيرٍ خطيرٍ، فانظروا لأصحاب الهبة للفساد ف حضرموت الذين يريدون طرد الشماليين من حضرموت
اليمان بحجة أنّهم شماليون يمانيون، ومن ثم نقول لهم: ما ذنب صاحب البوفيه الشمال فهل هو من صنّاع
القرار؟ أو صاحب متجرٍ أو بنْشَرٍ أفتريدون الهجوم عليهم ونهب أموالهم وقتلهم؟ بل هذا هو الفساد البير.
وقال اله تعال: {ولَو دفْع اله النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَهدِّمت صوامع وبِيع وصلَوات ومساجِدُ يذْكر فيها

اسم اله كثيرا ولَينْصرنَّ اله من ينْصره انَّ اله لَقَوِي عزِيز} صدق اله العظيم [الحج:40].
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يف تزيده ظلماً إلاً مسلماً مواطناً مظلوماً مثلك، فيماني أليس أخوك الشمال ،اليمان ها الحضرمويا أي
.عظيم ه هذا فسادظلمه فتسفك دمه أو تنهب ماله؟ فبأي ذنبٍ قتلته؟ فاتقوا ال

وها هو عبد ربه منصور سافر إليم ولن هل للمدارة أم للقمع بالحق؟ سوف نرى.. فإن كان للمدارة فلن
يستطع أن يداريم جميعاً ويعطيم جميعاً، ولن يزيد ذلك قوم منم إلا عتّواً ونفوراً وفساداً ف الأرض.

مثلك؛ لا أمن شمال اليمن مظلوم ف جنوب اليمن، إنه كذلك المواطن الشمال ف ها الموطن اليمنويا أي
ولا اقتصاد، فلا تزِد أخاك ظلماً إل ظلمه فتسفك دمه وتنهب ماله أو تهتك عرضه، فمن يجِركم من اله

الأشدَّ بأساً والأشدَّ تنيلا؟ فاتقوا اله شديدَ العقاب ف إخوانم الشماليين والجنوبيين.

وكذلك أقول حقيقةً يعلم بها كل يمن ف جنوب اليمن: إنّهم عندما يأتون أي اليمانيون الجنوبيون إل شمال
اليمن يجدون كل التقدير والاحترام من إخوانهم المواطنين الشماليين، فلماذا أنتم غير ذلك نرى ف

صدروكم الحقد والبغضاء؟ ونعلم أنّه بسبب كرهم للحومة، ويا سبحان اله! فمن الحاكم اليوم؟ أليس
منم الرئيس عبد ربه منصور هادي؟ ومن رئيس الحومة الانتقالية أليس منم باسندوه الحضرم؟ ومن
وزير الدفاع؟ ومن ومن...؟ فما ذنب المواطن الشمال ف حضرموت تعلنون هبة الحرب عليه، أفلا تتقون
الأرض بإذنه تعال ف ننه يمه الذي لا إله غيره لو أنّ الأفلا تعقلون أفلا تتذكرون؟ فاسمعوا ما أقول: وال
أنّ لن أترك مفسداً ف أرض اليمن شمالا وجنوباً إلا وغزوته إل عقر داره، ولن ينجيه من بطش به بحدِّ
اله إلا أن يتوب من قبل أن أقدر عليه، فهنا لم يجعل اله ل عليه من سلطان، فهنا لن نقيم عليه حدَّ اله.
وقَتَّلُوا انْ يا اادضِ فَسرا نَ فوعسيو ولَهسرو هونَ الارِبحي الَّذِين اءزا جنَّما} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ةرخا ف ملَها والدُّنْي ف يزخ مكَ لَهضِ ذَٰلرا نا منْفَوي وفٍ اَخ نم ملُهجراو دِيهِميا تُقَطَّع ووا الَّبصي

عذَاب عظيم ﴿٣٣﴾ ا الَّذِين تَابوا من قَبل انْ تَقْدِروا علَيهِم فَاعلَموا انَّ اله غَفُور رحيم ﴿٣٤﴾} صدق اله
العظيم [المائدة].

ر، فالقبيلة تنهم وتَنَاهوا عن المنم وأهليأنفس ه واتّقوه فوقبائله، خافوا ال ويا معشر الشعب اليمان
أفرادها وكل ينه الذي يليه بقدر جهده أو يقدم نصيحةً له، وكونوا عباد اله إخواناً.

ويا معشر الذين منهم اله ف أرض اليمن من المسؤولين جنوبيين أو شماليين، فاتقوا اله فأنتم مسؤولون
بين يدي اله عن إقامة العدل والمساواة والنظام والأمن ف اليمن جميعاً شمالا وجنوباً، وحجة اله عليم
كونه منم ف أرض اليمن فهنا أصبحتم المسؤولين بين يدي اله عن الأمر بالمعروف والنّه عن المنر.
تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِين ان منَّاهم ف ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا

عن الْمنرِ وله عاقبةُ امورِ (41)} صدق اله العظيم [الحج].
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فمن تركنوا إليه أن يأمر بالمعروف وينه عن المنر ف اليمن السعيد الذي جعلتموه اليمن الحزين
بأوضاعه المأساوية من السء إل الأسوأ بثير؟ ولا تزال الأمور تسير إل الأسوأ فالأسوأ حت يحق اله

الحق من عنده ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.
ين فالتم أتمن نول ،وت الأرض جميعاً شيئا بشعث نعل قدممل نه الذي لا إله غيره لا يهمألا وال
ه من قوةل ما آتانا الر بعن المن فنأمر بالمعروف وننه هدف أصل إل ه وحده لالأرض من أجل ال
قُلو} :ه تعالالإيمان بالرحمن. تصديقاً لقول ال ونرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ولا نجبر الناس عل

الحق من ربم فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر} صدق اله العظيم [الهف:29].

ية الت تمنع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، فتقتلوا من وإنما أمركم اله ف محم كتابة بإقامة الحدود الجبر
قتل نفس أخيه الإنسان ظلماً، فحت وإن كان مسلم قتل كافراً بحجة كفره فطبقوا عل ذلك المسلم حدّ اله

ف محم كتابه كونه قتل نفساً بغير نفسٍ وفسادٍ ف الأرض، ولم يأمرنا اله بقتل الافرين الذين لم
نع هال ماكنْهي } :ه تعالهم ونقسط إليهم بالعدل. تصديقاً لقول اله أن نبرديننا، بل أمرنا ال يحاربوننا ف
ينطقْسالْم بحي هنَّ الا هِملَيطُوا اتُقْسو موهرن تَبا مارِكن دِيم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين

(8)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ويا معشر الذين قتلوا الدكاترة والممرضين ف مستشف العرض ف وزارة الدفاع، فبأي حق تقتلون
الدكتور وهو طبيب الإنسان لا يحمل السلاح عل عاتقه؟ ثم تقومون بقتل دكاترة مستشف العرض وقتل

ممرضين ومرض عل أسرتهم! فمن أنتم؟ ومن وراءكم؟ ولماذا لا يزال أمركم متوم؟ فما الخبر وما الأمر
فماذا يحدث ف يمننا اليوم يا ناس؟ ضاق الصدر من عظيم ما نراه من الظلم والفساد ولا ياد يستطيع

القلب صبراً، ورجوت من اله أن ينظر ف أمر المظلومين ف العالمين مسلمهم والافرين، إنّ رب وسع
كل شء رحمةً وعلماً وهو الغفور الرحيم، حسب اله لا إله إلا هو عل توكلت وهو رب العرش العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ

https://www.youtube.com/watch?v=ir3a6wT4xj

https://www.youtube.com/watch?v=ir3a6wT4xj

